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Estalì, Nicaragua, im Jahr des Herrn, 19. März 2017 
       Hochfest des hl. Josef 

 
 

Mir wurden die Bände der  "PRIVAT OFFENBARUNGEN" des Himmels 
an Luz de Maria von 2009 bis heute zur kirchlichen Beglaubigung 
zugestellt.   
 
Ich habe diese Bände mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" mit 
Glauben und Interesse geprüft und bin zur Überzeugung gelangt, dass 
sie eine Ermahnung an die Menschheit sind, auf dass sie den Weg, der 
zum Ewigen Leben führt, erneut aufnehme, denn diese Botschaften des 
Himmels bringen in dieser Zeit sehr deutlich zum Ausdruck, dass sich 
der Mensch davor hüten muss, sich vom Wort Gottes zu entfernen.  
 
In jeder an Luz de Maria gegebenen Botschaft zeigen Unser Herr Jesus 
Christus und die Heiligste Jungfrau Maria den Weg, das Wirken und 
Handeln des Volkes Gottes in diesen Zeiten auf, in denen es die 
Menschheit nötig hat, die in der Heiligen Schrift enthaltenen 
Unterweisungen neu aufzunehmen. 
 
Der Inhalt dieser Bücher ist ein Werk der Spiritualität, der Weisheit 
Gottes und der Moral für alle, die es mit Glauben und Demut 
empfangen, weshalb ich deren Lektüre, Meditation und Umsetzung 
empfehle.   
 
ICH ERKLÄRE, keine einzigen lehramtlichen Fehler, der den Glauben, 
die Moral und die guten Sitten verletzen würde, gefunden zu haben, 
weshalb ich für diese Veröffentlichungen  die IMPRIMATUR erteile.  
 
Zusammen mit meinem Segen gebe ich meinen besten Wünschen 
Ausdruck, damit das "Wort des Himmels" in jeglicher Person guten 
Willens widerhalle.  
 
Ich bitte die Jungfrau Maria, die Mutter Gottes und Unsere Mutter um 
Fürsprache, auf dass sich der Wille Gottes erfülle … “… im Himmel wie 
auf Erden” (Mt. 6,10) 
 
 

IMPRIMATUR 
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2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein 
gelassen; wir sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen 
haben. Wie in den alten Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. 
Gestern und heute  ignorieren wir Gott und lassen Ihn alleine. Doch 
Gott spricht trotzdem zu uns ….führt uns …alarmiert uns… Aber wir, 
Sein Volk, fahren in unserer Taubheit fort und vernehmen Seine 
Stimme nicht. Christus wird aber nicht müde und übermittelt uns durch 
treue Werkzeuge Seine Stimme, Seine Belehrungen und Seine 
Ermahnungen; er fährt fort, zu Seinem Volk aus Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine 
Sammlung von Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der 
Heiligsten Jungfrau Maria durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die 
Christus selbst als Seine Prophetin der letzten Zeiten bezeichnet. Sie 
wurde von Gott auserwählt, das Göttliche Wort weiterzugeben, und wir 
müssen ihm dringend zuhören. Diese Botschaften sind an die gesamte 
Menschheit gerichtet und wir dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte 
innerlich aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben 
verleihen, um unentwegt und treu zur offenbarten Wahrheit der 
Heiligen Schrift zu stehen, die zu keinem Moment im Widerspruch 
dieser Botschaften steht, sondern im Gegenteil deutlich macht, was in 
Ihr offenbart wird, damit wir nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser 
Gewissen wecken, damit wir Ihm so antworten können, wie Er es 
verdient. Empfangen wir dieses Göttliche Wort, das Gott uns selbst 
anbietet und seien wir nicht wie die Pharisäer und die Hohenpriester 
einer Zeit, in der sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien wir jene, für 
die Unser Herr zum Vater betete:  
 
“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, 
weil du dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen 
offenbart hast; ja Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes, die dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
Amen. 
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PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich 
fort, mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. 
Diese Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von 
euch, die ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit 
offenbart wird zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen 
Menschen; Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit 
niemand verloren geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. 
Der Glaube ist die Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen 
ist, diesen Motor, der uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott 
drängt.   
 
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich 
fälschlicherweise dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt 
an Terrain und als Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe 
ernst nehmen: WIR SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. 
In dieser Zeit hat jeder von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu 
werden, und um dies zu tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis 
des in der Heiligen Schrift enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe 
zu unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube 
muss gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die 
Erkenntnis und das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das 
Gewissen zu erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über 
das Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER TEMPEL 
DES HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, dass wir 
mehr als nur physische  Sinne haben: wir haben auch spirituelle Sinne 
und der Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott eine engere 
Beziehung aufrecht zu erhalten.  
 
Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du 
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zwischen ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität 
und Intensität, um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich 
zu bleiben angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  
 
Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den 
Händen des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung 
gegen die Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen 
Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem 
er den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im 
Feuer leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit 
ist, der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es 
ihr gut gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie 
will. In einem gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn 
zur Erfüllung eines Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um 
Zeugnis eines wahren Christen zu geben, und dies lässt in einigen 
Personen eine Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein 
nachzuahmendes Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht 
kennt, hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn 
er Gott über alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die 
Verwirrung keinen fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das 
Gesetz klar ist und nicht nur für die  Zeiten von Moses, sondern für 
alle Generationen bis zum Ende der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder und Schwestern, Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie 
zu kennen gibt den Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen 
und sich stets anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns 
verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie 
bitten, uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, 
DASS DIE MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF 
SATANS ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES 
EINE ÄRA DES FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.   
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Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören,     sondern dem Glauben an eine bessere 
Zukunft, in der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses 
Momentes das beste Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten 
Dreifaltigkeit übergeben können.  
 
Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede 
Handlung sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle 
und sich jede gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns 
bewirken, dass die Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig 
gleichgültig sei, sondern dass das Licht der Seele Seiner Gläubigen 
sage:  

 
WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER 

KÖNIGE, HERR DER HERREN. 
 

Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
3. JANUAR 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 

ICH LIEBE EUCH, MEINE KINDER. ALS MUTTER TRAGE ICH 
EUCH IN MEINEM SCHOSS, SOLANGE ES NÖTIG IST. 

 
In Meinem Schoss lernt ihr so zu lieben, wie Mein Sohn es von euch 
verlangt. Ihr werdet verstehen, dass ein aufrechtes Leben die Kenntnis 
Meines Sohnes verlangt, um Seine Taten und Werke zu begreifen, die 
in jedem Leben eines Menschen vorgesehen sind. Mein Sohn ist 
unendliche Barmherzigkeit. Die Seele wird von Seiner Barmherzigkeit 
durchflutet, um als Sünder angenommen zu werden. Es gibt keinen 
reuigen Sünder, von dem sich Mein Sohn abwendet. Ihr, als Menschen, 
begnügt euch mit der begrenzten Perspektive, die jeder hat. Mein Sohn 
ist grösser als jede menschliche Vergebung und kommt zu den Seelen, 
um sie zu erretten und ihnen Seine Göttliche Liebe zu schenken. 
 
Kinder, in diesem Moment, muss der Mensch aus dem Nebel treten, 
der ihm die Sicht nimmt, damit er über seinen Horizont hinausschauen 
kann. Ihr müsst die Wünsche aufgeben, mit denen ihr lebt. Der 
Ehrgeizige ist nie zufrieden, wodurch ihm die Sinne vernebelt werden, 
bis sie verhärtet sind und nur noch das schwerwiegende und 
zerstörerische Ziel vor Augen haben. 
 
Ihr sollt keine eigenartigen Taten und Werke verrichten, sondern euren 
eigenen Weg gehen, entschlossen, hingebungsvoll, demütig, von 
Weisheit und gleichzeitig mit dem Verständnis der Gerechtigkeit Gottes 
erfüllt. Alle Menschen verdienen als Kinder Gottes die Möglichkeiten, 
Vergebung, Gnade, Hoffnung, Liebe, den Segen und vor allem sich die 
Weisheit zu verdienen, sich jederzeit für das ewige Leben zu 
entscheiden. 
 
Ihr, Kinder Meiner unbefleckten Empfängnis, müsst durch Liebe und 
Verbundenheit den Glauben erhöhen und die Kraft steigern, die jedem 
von euch innewohnt. Ihr müsst euch selbst erkennen, um euch von 
Grund auf zu wandeln; schaut nicht auf euren Nächsten, denn das hält 
euch auf. Ihr werdet bei eurem Nächsten immer nur die Eigenschaften 
erkennen, die euch bei eurer geistlichen Entwicklung aufhalten. Meine 
Kinder müssen eine unüberwindliche, undurchdringliche Mauer bilden.  
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Meine Lieben, geistliche Taubheit, geistliche Lustlosigkeit und geistliche 
Blindheit wecken falsche Gefühle im Widerspruch zur Liebe, wodurch 
der Mensch von allem geblendet wird. So entfaltet das Werk Satans 
fortwährend eine doppelt so grosse Kraft, die unaufhörlich Fallen für 
denjenigen bereithält, der auf seinem Weg nicht aufgehalten werden 
möchte. 
 
Kinder, ihr müsst den Seelenfeind erkennen, um seinen 
Machenschaften nicht zum Opfer zu fallen. Ihr müsst das Werk Satans 
durchschauen, um seinen Versuchungen und Fallen zu widerstehen, 
die als gute Absichten getarnt sind. 
 
Das Böse auf der Welt manifestiert sich nicht nur in einer, sondern in 
vielerlei Weise. Daher müsst ihr im Voraus wissen, gegen wen und was 
ihr kämpft, um angemessene Strategien zu entwickeln.  
 

BETET, BETET, BETET; DIE MENSCHHEIT IST AN DER GIER 
NACH MATERIELLEN GÜTERN ERKRANKT. SIE HAT DAS GEBET 

VERGESSEN UND ORIENTIERT SICH AN 
MODEERSCHEINUNGEN UND AM BESITZ. 

 
Der Niedergang innerhalb der Kirche wird seinen Höhepunkt erreichen. 
Zuvor hat dieser Niedergang bereits schwere und tiefe Wunden 
innerhalb der Menschheit hinterlassen, die zur Reife bekehrt werden 
muss.  
 
Geliebte Kinder, Demut ist nicht immer ein Zeichen von Behutsamkeit. 
Doch die Erkenntnis verleiht den Worten Kraft, damit ihr das Feuer 
besitzt, welches den Törichten zum Schweigen bringt und den 
vermeintlich Allwissenden entmutigt. 
 

ICH, ALS MUTTER ALLER MENSCHEN UND KÖNIGIN DES 
HIMMELS UND DER ERDE, FORDERE EUCH AUF, IN DAS 

WISSEN MEINES SOHNES UND SEINER LEHREN 
EINZUTAUCHEN. 

 
Angesichts der Ereignisse, die ihr erlebt, kann euch eine Woche in 
bestimmten Momenten wie mehrere Monate vorkommen; manchmal 
erscheint eine Woche wie ein Tag. 
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Alles wird sich ändern. Ihr werdet euch nach der heutigen Welt sehnen, 
denn das, was danach geschieht, wird sich erheblich von der heutigen 
Zeit und ihren Möglichkeiten unterscheiden, ganz gleich wie gering 
diese auch sein mögen. 
 
Ihr werdet nicht bemerken, wie die Natur die Menschheit mit ihren 
unvorhersehbaren Änderungen überrascht. Die Systeme der Luft- und 
Raumfahrt müssen angesichts der unerwarteten Änderungen der 
Winde, der Gewässer und der Elemente überarbeitet werden; Kinder, 
alles wird sich ändern. 
 
Betet, geliebte Kinder, betet für Argentinien: Dieses Land wird leiden 

und trauern. 
 

Betet, Kinder, betet für Puerto Rico: Es wird unter den Naturgewalten 
leiden. 

 
Betet, Kinder: Am Himmel werdet ihr das aus dem Universum 

herannahende Feuer sehen. 
 

Betet, Kinder, betet: Brasilien wird infolge der Abkehr von Gott 
leiden. 

 
Betet, Kinder, betet für Chile: Das Land wird leiden, die Trauer wird 

vom Winde hinfort getragen. 
 

Die Vereinigten Staaten werden Umwälzungen erfahren. 
 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, SEID 
GERECHT MIT MEINEM SOHN.  

ERWEIST IHM DIE EHRE, DIE IHM VONSEITEN DER 
MENSCHHEIT NICHT ZUTEIL WIRD.  

LASST EUCH NICHT VON DEM VERGIFTEN, WAS FERN DES 
WILLEN GOTTES EXISTIERT.  
ERFÜLLT DAS WORT GOTTES.  

NEHMT NICHT AN, WAS MEIN SOHN EUCH NICHT GELEHRT 
HAT. 

 
Die Kinder Meines Sohnes sind zuverlässig und ehrlich. Die Kinder 
Meines Sohnes sind diejenigen, die Meinen Sohn nicht ablehnen oder 
zurückweisen. Die Kinder Meines Sohnes wissen, dass Mein Sohn zu 
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Seiner zweiten Ankunft kommt. Er wird euch Seine Hand reichen und 
euch von dort befreien, wohin man euch verbannt hat. Bleibt geduldig 
und fallt nicht vom Glauben ab. 
 
DIE ANKUNFT MEINES SOHNES WIRD VON DER GESAMTEN 
SCHÖPFUNG VERKÜNDET. Er wird nicht als armes Kind in die Krippe 
zurückkehren, sondern als König inmitten des Himmelszeltes, das sich 
vor Ihm ausbreiten wird, gefolgt von Myriaden von Engeln und allen 
Heiligen des Himmels.  
 
Die bei Tag sichtbaren Sterne werden scheinbar auf die Erde 
hinabfallen.  
Die Märtyrer werden von der göttlichen Herrlichkeit singen. Alles Leben 
wird von der Ankunft Meines Sohnes künden.  
Die Erzengel und Seraphim werden Lieder mit harmonischen Melodien 
singen, wie sie nie zuvor vom Menschen gehört wurden.  
Die Luft wird singen, das Wasser wird sich erheben und leichte 
Wassertropfen werden entstehen, die im Einklang mit der Melodie 
bunte Regenbogen bilden werden, die so rein sind, wie sie nie zuvor 
vom Menschen gesehen wurden.  
Die Pflanzen werden in diesen Augenblick der Freude einstimmen und 
sich im Takt des Gesangs und im Klang der Trompeten hin und her 
wiegen. 
 
Ein Erzengel wird einen Kelch mit dem Blut Meines Sohnes in der Hand 
halten; dasselbe Blut, welches am Fusse des Kreuzes aufgefangen 
wurde, und dieses Blut wird in reichem Masse für den treuen und 
ehrlichen Heiligen Rest vergossen, sie haben sie Meinen Sohn nicht 
verleugnet. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wartet geduldig, haltet 
an Meinen Sohne und allen Seinen Verkündigungen fest. SUCHT 
NICHT NACH SCHÄTZEN, DIE IHR NICHT FINDEN WERDET, 
DENN DEN GRÖSSTEN SCHATZ HABT IHR BEREITS: DIE 
VERKÜNDIGUNG DES WORTES GOTTES AUS DREIFALTIGER 
GNADE UND BARMHERZIGKEIT. 
 
Ich segne euch, 
 

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, 
 
Angesichts so vieler Ereignisse, die auf das Volk Gottes einströmen, 
werden wir zur Besinnung angehalten. Wir wurden und werden auf alle 
Geschehnisse am Ende dieser Generation hingewiesen, deren Tag und 
Stunde in der Hand des ewigen Vaters ruht. 
 
Angesichts aller Erkenntnisse, die wir über das Leid dieser Generation 
haben, infolge der Aufsässigkeit, in der der Mensch lebt, werden wir 
erneut zur Einheit aufgerufen, denn in der Einheit findet das Volk 
Gottes seine Stärke.  
 
Wir müssen beten, weil es Betrug gegeben hat, und so haben 
diejenigen an Stärke gewonnen, die das Volk Gottes in die Irre geführt 
und gepeinigt haben. Wir müssen bereit sein, denn die Kinder der 
Heiligsten Mutter werden in die Irre geführt und verfolgt. 
 
Brüder und Schwestern, lasst uns beten, nachsinnen und immerzu um 
die Einheit mit dem Heiligen Geist bitten, auf dass derjenige, der an 
uns, Seiner Herrlichkeit, im entscheidenden Moment festhält, der 
einzig Treue und Aufrechte sei. 
 
Amen. 
 

DIALOG UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
9. JANUAR 2017 

  
Christus:  
Meine Liebe, ich schaue auf den Menschen, auf Mein Kind, das Ich mit 
ewiger Liebe liebe,  es brüstet sich mit der Zukunft und dem Ziel, in 
allen Aspekten des Lebens Fortschritte zu erzielen, wo es doch in 
diesem Moment seine Pflicht ist, spirituell zu wachsen und sich Mir zu 
nähern. 
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Die Menschheit verliert sich inmitten von Unkraut, das sie geschaffen 
hat, um das Böse in allem Weltlichen zu unterstützen, und sie 
phantasiert vom Moment, der sich nicht einstellen wird; die Menschen 
behindern sich gegenseitig ohne zu überlegen, interpretieren Meine 
Anweisungen und verleugnen Mein Wort. 
  
Meine Lieben, nützt es Meinen Kindern mehr, wenn sie denken, sie 
seien sicher, gehören einer gesellschaftlichen Elite an, seien reicher, 
würden nur in menschlicher Hinsicht geachtet und in den 
Kommunikationsmedien erwähnt, würden von den Menschen gelobt, 
fühlen sich als Idole, erhalten ihre Macht über ein Volk, besitzen die 
besseren und ausgefeiltesten Waffen, verschmutzen die Schöpfung, 
diktieren Gesetze, um das Leben zu vernichten, indem sie die 
Abtreibung erlauben, akzeptieren Beziehungen gegen die menschliche 
Natur? Das, meine Liebe, ist ein Teil von dem, was ich auf dem Herzen 
habe und dir sagen möchte. 
  
Luz de Maria:  
Herr meines Lebens, nichts davon nützt dem Menschen, nichts davon 
bringt ihn Deiner Liebe näher. Wie du mich lehrst: Weizen ist in festem 
Boden zu verwurzeln, damit ihn das Unkraut nicht überwuchert und 
verlorengeht. 
  
Die Menschheit fühlt die Trockenheit des menschlichen Herzens, 
akzeptiert die Abwesenheit Deiner Präsenz, da der Mensch sich dem 
hingegeben hat, was nicht von Dir stammt; er lebt nur im Augenblick 
und vergisst, dass all dies vergänglich ist. 
  
Christus: 
Meine Liebe, das Vergängliche zerrinnt dem Menschen zwischen den 
Fingern, ohne dass er sich darüber klar wird, dass er, um gerettet zu 
werden, aufopfern und gehorchen, erfüllen und sich hingeben muss. 
So viele sagen, mich zu lieben, wenn sie  jeden Tag in Meine 
Gotteshäuser kommen und da Ich in die Tiefe der Seele schauen kann, 
sehe ich das Unbehagen, Desinteresse und die fehlende Erfüllung des 
Wortes Gottes. 
  
Ich erlebe die grosse Apathie, mit der ich mit Verachtung behandelt 
und ignoriert werde ... 
Ich sehe, wie die falschen menschlichen Erscheinungen die Liebe zu 
mir übersteigen... 
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Ich sehe die Vorliebe einiger Meiner Vertreter für bestimmte 
gesellschaftliche Eliten bis hin zu Politiken, um an den ersten Plätzen 
zu bleiben... 
Ich sehe wie diesen auserwählten Söhnen die geistliche Begleitung 
fehlt... 
  
Wie viel Macht übt heute das Böse über die Menschen aus! Sie 
manipuliert ihn bis zur Übelkeit, bis Meine Kinder, Männer und Frauen, 
auf der Suche nach der besten Weise, um bewundert zu werden, der 
Täuschung ausgesetzt sind und ohne Selbstachtung leben. Ich leide 
um diejenigen, die im Schein oder nach Absprachen leben... Wie weit 
von Mir entfernt befindet sich dieser "moderne Stil für Leben und 
Liebe"! 
  
Unanständigkeit in der Kleidung der Frau bedeutet ein Vakuum in ihrem 
Inneren. Die Frau hat Werte verloren, den Anstand, die Bescheidenheit, 
die Schamhaftigkeit und Zartheit.  Die geringe Männlichkeit, mit der 
Männer sich kleiden, signalisiert deutlich, was in diesem Moment mit 
dem Menschen passiert. Sie sehen das Geschenk des Lebens mit 
Verachtung an, schauen zu, wie der Mensch sich zu einem schmutzigen 
Geschöpf der Finsternis verwandelt hat, zu einem Produkt der 
Dekadenz, das sie nicht mehr umkehren können, bis die Menschheit 
vollständig geläutert wird. 
  
Christus: 
Meine Liebe, sage mir, wie viele von den Meinen sich in die Heilige 
Schrift vertiefen und in die Erklärungen Meiner Rufe mit dem Ziel, sich 
von ihrer Unwissenheit zu befreien? Wie hartnäckig hat die 
Gottesmutter gewünscht, das Böse von dieser Generation 
fernzuhalten! Ihre Anrufe wurden und werden weiterhin ignoriert durch 
menschliche Rücksichtnahme, die euch zu grösseren Leiden führt. 
  
Mit dem im Menschen verwurzelten Bösen intensivieren die 
Massenvernichtungswaffen ihre tödliche Wirkung, gekoppelt mit 
falschen Götzen, die der Mensch geschaffen hat; einschliesslich der 
Abtreibung und der daraus resultierenden Sünden, sind dies die Pfeile 
des Satans. Da er nicht fürchtet, mich zu beleidigen, hat der Mensch 
sich der Führung des Satans ausgeliefert.  Er verrät mich und das 
göttliche Gesetz wird vergessen; er stimmt dieser geplanten 
Vergessenheit zu und sagt mir: Geh weg von uns, wir wollen dich nicht 
kennen!  Mein Volk will nur überleben, in welcher Form auch immer, 
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ohne jedes Gefühl, ohne Mandat, ohne Regeln oder Respekt, ohne 
Liebe.  Der Mensch hat seinen Status als Kind Gottes vergessen... 
  
Luz de Maria: 
Mein Herr, die Unkenntnis des Moments, in dem sich die Menschheit 
befindet, wurde durch die Abkehr von dir geplant. Dein Volk ist im 
gleichen Zustand wie bei Moses, als dieser auf dem Berg Sinai war: Es 
möchte nicht mehr warten, es hat Skulpturen von Satan geschaffen, 
dem es sich hingibt, und dieser sendet seine Legionen, die den 
Menschen in die Degeneration stossen und in die schlimmsten 
Schanden und Häresien. 
  
Christus: 
Meine Liebe, die Menschheit wird erst aufhören, wenn sie erleidet, was 
sie erschaffen hat...  Ein Teil der Läuterung nähert sich aus dem All, 
die Kraft und Vibration der Himmelskörper, die durch den Raum 
fliegen, beeinflussen direkt die Umlaufbahn der Erde, wodurch sich die 
Erdachse bewegt und das Innerste sowie das Gravitätszentrum der 
Erde auf diese Vibrationen und Magnetkräfte reagieren, wodurch sich 
die normale Rotation ändert. Die Katastrophen mehren sich; immer 
mehr Erdbeben entstehen, ohne dass der Mensch sich rechtzeitig 
helfen kann, da es die Umstände verhindern. Die tosenden Wasser 
überschwemmen Küsten und die Kommunikation wird extrem 
verändert werden. Dann wird der Mensch sehen, dass seine 
Technologie es nicht schafft, sich selbst zu erhalten, sondern dass er 
von dem abhängt, was durch die göttliche Hand geschaffen wurde, um 
weiterzukommen. Nicht der Mensch ist der Schöpfer, sondern er ist 
Sklave dessen, was er geschaffen hat... Nichts geht über das hinaus, 
was unsere Dreifaltigkeit zulässt. 
Wenn ihr für einen Moment auf Mein Wort und das der Gottesmutter 
hören würdet, befände sich die Menschheit von so vielen Irrtümern 
weit entfernt. Aufgrund des Mangels an Kenntnis Unseres Göttlichen 
Willens, hat der menschliche Wille die Vorherrschaft errreicht.  Die 
Menschheit sucht nach einem Gott der Lösungen, und da diese 
Lösungen nicht dem menschlichen Willen entsprechen, hat er sich für 
den Teufel entschieden. 
  
Trage du Unser Wort zu allen Zeiten und Unzeiten hinaus, wecke die 
Seelen, wie Ich es dir auftrage. 
  



17	
	

Mein Volk: 
  
Jeder besitzt die Macht der Entscheidung, jeder von euch, meine 
Kinder, hat die Macht der Wahl. Diejenigen, die in fälschlicher Weise 
beschlossen haben, sich von Mir zu entfernen,  sind diejenigen, die 
alles auf ihrem Weg zerstören, beginnend mit dem Geschenk des 
Lebens und die die Menschheit zu grausamen Leiden führen. Alle, die 
Macht haben, um Regeln, Gesetze zu bestimmen und Einfluss auf die 
Völker besitzen und dies für das Böse verwendet haben, werden Meine 
Barmherzigkeit nicht erlangen, wenn sie nicht rechtzeitig vor der 
festgesetzten Zeit umkehren. 
  
DIES IST DER MOMENT DER REUE UND DER UMKEHR, DIESER, 

KEIN ANDERER. 
  

Betet Kinder, betet für Australien, Klagen kommen in das Land. 
 

Betet Kinder, betet für Indonesien, der Riese erwacht. 
 

Betet Kinder, für Italien, es leidet durch den Vulkan, der schlief. 
 

Betet Kinder, betet für meine Kirche, sie wird geteilt und die Schafe 
werden zerstreut. 

  
Mein Volk, kommt zu Mir, nimm meine Bitten an. 
  
Mein Segen bleibt bei euch, Meine Liebe ruft euch, Meine 
Barmherzigkeit wartet auf euch... 
  

Euer Jesus 
  

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

15. JANUAR 2017 
 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 

ICH RUFE EUCH AUF, MIT MEINEM SOHN VEREINT ZU 
BLEIBEN, DIES ERFORDERT DASS IHR IN EINEM ZUSTAND 

DER GNADE VERBLEIBT. 
 

Ihr müsst die Gottesbeziehung des Menschen wiederherstellen, die er 
aufgrund von Schmach, Rebellion, Ungehorsam, Perversion, dem 
heutigen Hochmut und Häresien verloren hat und womit der Mensch 
Meinen Sohn beleidigt.  
 
Wenige Meiner Kinder schaffen es, sich so oft zu vervielfachen wie Gott 
es erlaubt und ihre Taten und Handlungen werden wie die der Masse 
sein. 

 
KINDER, UM DIE BEZIEHUNG ZUM SCHÖPFER 

WIEDERHERZUSTELLEN, MÜSST IHR EURE BEMÜHUNGEN 
ZUNÄCHST AUF EUER INNERES RICHTEN, DENN OHNE 

ÄNDERUNG IM INNEREN WERDET IHR KEINE ECHTEN UND 
STABILEN VERÄNDERUNGEN ERREICHEN. 

 
Heute lebt der Mensch nicht im inneren Frieden und das macht ihn zu 
einem geistig instabilen Geschöpf, der sich dem Nächsten gegenüber 
unberechenbar und unerwartet verhält und in einer ständigen Angst 
lebt, alles zu verlieren, was er nicht hat und was er besitzt. Wegen 
dieser falschen Wünsche ist er nicht in der Lage, in Frieden zu leben, 
sondern lebt in ständiger Angst. Das oben Gesagte liegt daran, dass 
ihr allein handelt und meint, dass ihr die Umwälzungen und 
Ansprüche  der Welt allein meistern könnt: Dem ist jedoch nicht 
so. LADET MEINEN SOHN UND MICH EIN, DAMIT WIR 
ANWESEND SIND UND EUCH IN DEN TATEN UND HANDLUNGEN 
ANLEITEN, DAMIT ALLES DEM WILLEN GOTTES ENTSPRICHT. 
 
Kinder, ihr handelt durch Nachahmung, impulsiv und ohne zu denken, 
und da ihr ohne Grund handelt, ohne Erinnerungsarbeit, ohne 
Gedanken an die bisherigen Handlungen mit schmerzhaften und 
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unheilvollen Augenblicken, solltet ihr es vermeiden, die Fehler zu 
wiederholen, aber ihr tut dies nicht. 
 
Ihr seid nicht ehrlich mit euch selbst, sonst würdet ihr es vermeidenen, 
in Schmerz, Frustration und in Zwietracht zu fallen, ihr würdet 
wachsam bleiben, um die unangemessenen Impulse zu zügeln, aber 
die Heuchelei ist grösser als die Wahrheit. 
 

ICH SEHE MIT SCHMERZ, WIE MEINEN KINDERN DIE DEMUT 
FEHLT;  SIE ZEIGEN STÄNDIG AUF DIE FEHLER, DIE SIE 

GLAUBEN, IN IHREN BRÜDERN ZU SEHEN, OHNE SICH ZUERST 
SELBST ZU KORRIGIEREN. 

 
DER STOLZ IST SO GROSS IN MEINEN KINDERN, DASS SIE 

SICH NICHT ÄNDERN UND IN EINEM STÄNDIGEN 
AUFBEGEHREN ÜBER DIE DINGE IHRER  BRÜDER LEBEN, DIE 

SIE IHRER MEINUNG NACH FALSCH MACHEN, ABER DER 
STOLZE ÄNDERT SICH NICHT, UM EIN BEISPIEL ZU GEBEN. 

 
Geliebte Kinder, als Mutter kenne ich die Leere, in der ihr lebt und 
genau in diese Leere im Inneren dringt der Teufel ein. Der Teufel ist 
subtil und ruft euch auf, euch selbst zu verherrlichen, warum? Um das 
Konzept von Gut und Böse zu beseitigen, euch davon zu überzeugen, 
dass mein Sohn tot ist und ihr deshalb in Freiheit handeln könnt, da 
euch immer vergeben wird. 
 
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Verherrlichung des 
Menschen selbst führt dazu, dass die von Gott auserwählten Menschen 
sich mit der Verehrung ihres menschlichen Egos zu einem gesättigten 
Wesen verwandeln, das keine Vernunft hat, womit sich Satans Ziel 
erfüllt: dass der Mensch das irrationalste Wesen der gesamten 
Schöpfung sei. 

 
IHR ERWARTET DIE ANKUNFT DES UNTERDRÜCKERS UND DER 

ANTICHRIST HANDELT IN DEN SCHWACHEN, DIE ER OHNE 
GEWISSEN VORFINDET UND DIE WEIT ENTFERNT VON 

MEINEM SOHN SIND. 
 

Der Betrüger wirkt auf jeden ein, zunächst lässt er die Hochmut des 
Menschen wachsen und fördert sie, damit dieser sich als Richter und 
Herr fühlt: 
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Den Unmenschlichen bringt er dazu, noch unmenschlicher zu sein... 
Den Ungerechten bringt er dazu, anderen ihre Fehler zu zeigen und 
seine eigenen nicht zu sehen... 
In diesem Augenblick leert derTeufel die Gefühle und Wahrnehmungen 
des Menschen, seine Intelligenz, um ihn der Knechtschaft zu 
unterwerfen, und verhindert, dass er kreativ wird, damit er von ihm 
abhängig wird. 

 
GELIEBTE KINDER, DER AUGENBLICK FORDERT SPIRITUELLES 
WACHSTUM, JEDER VON EUCH MUSS MIT ALLER KRAFT DAFÜR 

KÄMPFEN, UM NICHT ENTGEGEN DEM WILLEN GOTTES ZU 
HANDELN. 

 
Meine Kinder sprechen über Sünde und entdecken sie schnell, aber 
Dumme und Leichtsinnige   verfallen oft in grosse Sünden. Der Mensch 
hat die Sklaverei erlebt und betrachtet sie als der Vergangenheit 
angehörend. In diesem Moment ist der Mensch mehr ein Sklave der 
Sünde als er selbst denkt, er kaut ständig die Sklaverei und die Laster, 
und diese schreckliche Nahrung erzeugt Menschen, die sich 
vollkommen von Gott entfernt und falsche Überzeugungen haben; sie 
sind  vollkommen abgöttisch. 
 
Meine Lieben, es mangelt euch an Liebe und dies führt dazu, dass ihr 
die Spiritualität im Bösen sucht. Dort werdet ihr sie nie finden, im 
Gegenteil, ihr werdet immer härter im Herzen und liebt, was Produkte 
der Schöpfung sind, jedoch nicht den Schöpfer. 
 
Kinder, die Führer des Bösen wiegeln die Nationen durch ein paar 
Männer auf, und der Rest imitiert die wenigen Männer, die von 
denjenigen geschickt wurden, die das Schicksal der Menschheit leiten, 
was zu weiteren Turbulenzen führen wird, direkt nach einer sehr 
kurzen Zeit der scheinbaren Ruhe. Auf der grossen internationalen 
Bühne werden sie den Präsidenten einer grossen Nation töten, und dies 
wird die Welt erschüttern und zu gegenseitigen Beschuldigungen 
führen, und so wird das Gespenst des Krieges kein Gespenst mehr sein. 
Eine verängstigte Menschheit lässt sich leicht mit dem Ziel des Bösen 
führen. 
 
Diejenigen, die meinen Sohn wirklich lieben, können nicht Teil der 
Freimaurerei sein, der Illuminati, der beeindruckenden Eliten, der 
Moderne, die dem mystischen Leib Gewalt antut, des Kommunismus 
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und seinen Praktiken, sie können nicht mit der Musik leben, die für 
Satan komponiert wurde, sie können nicht erlauben, von der Technik 
beherrscht zu werden, sich nicht durch eine unverantwortliche Macht 
vergiften lassen, die geschaffen wurde, um einen grossen Teil der 
Menschheit auszutilgen. Krankheiten, die durch den Menschen 
geschaffen wurden, sind der grosse Vorwand, um den Körper des 
Menschen zu vergiften und langsam mit dazu vorgesehenen 
Medikamenten zum Tode zu führen. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Mächtigen der Welt 
entwickeln ständig Elemente, damit der Mensch zerfällt und sie ihn so 
beherrschen können. 
 

EIN NICHT NUR IM KÖRPER, SONDERN AUCH IM GEISTE 
VERUNREINIGTER MENSCH IST EIN DURCH DAS BÖSE SEHR 
VERLETZBARER MENSCH, DER DURCH DEN BÖSEN BENUTZT 

WERDEN KANN. 
 

Nicht bewusst zu beten, nicht zu fasten, solange man nicht krank ist, 
die Heilige Schrift nicht zu studieren, das Fehlen echter Reue als 
Zeichen der Demut, das Nichtempfangen der Eucharistie, die 
Nichtachtung vor dem Leben selbst und dem des Nächsten und dem 
Körper des Menschen als Tempel des Heiligen Geistes und das Fehlen 
einer vollkommenen Liebe zu Gott sind der Schlüssel, wie Satan eine 
grosse Schwäche bis hin zu Unkenntnis und Analphabetismus in dieser 
geistig schwachen Menschheit vorgefunden hat. 

 
ES IST NICHT DER ZEITPUNKT, UM SCHULDIGE ZU SUCHEN, ES 

IST DER ZEITPUNKT, IN DEM JEDER DIE VERANTWORTUNG 
ÜBERNEHMEN MUSS, GEISTIG ZU WACHSEN UND GOTT 

ANZUBIETEN, WAS GOTT GEHÖRT. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, es wird von Eindringlingen 
angegriffen werden, was zu grossem Schmerz für das Volk Meines 

Sohnes führen wird. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, es wird einen grossen 
Angriff erleiden.  

 
Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, es begrüsst brüderlich die 

Bedürftigen. Es wird unerwartet angegriffen werden, sein Volk wird 
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leiden, aber ich werde für die Wünsche der Kinder Meines Sohnes 
aufmerksam sein.  

 
Betet, Kinder, betet für Nigeria, Blut wird vergossen. 

 
Betet für die Kinder, die unter der Geissel Satans leiden. 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

 
HALTET DEN GEIST WACH, DAS BÖSE BEFINDET SICH IM 

STADIUM DES ANGRIFFS.  
SEID VEREINT, SEID BRÜDERLICH UND SEID VOR ALLEM 

MEINEM SOHN TREU, NICHT DEM MENSCHEN. 
 

Diesen Zyklus, den sie begonnen haben, zeigt dem Menschen, dass er 
der vereint und mit Meinem Sohn eins sein muss, um nicht durch die 
Meeresströmung des Feindes der Seele weggespült zu werden. 
 
Ihr müsst wachsam bleiben und die Natur achten: Die Erdbeben 
verursachen, dass sich die Wasser der Meere erheben und in die Erde 
eindringen, der Wind bringt Katastrophen mit sich und die Sonne 
erwärmt die Erde und das Feuer brennt und verwüstet grosse Flächen 
in mehreren Ländern. 
 
Meine Kinder, die Läuterung wird eine Prüfung für die Gläubigen Meines 
Sohnes sein, die Unentschlossenen werden sich vor die Wahl der 
Entscheidung gestellt sehen, bevor die Nacht der Sonne nicht erlaubt, 
die Erde zu erwärmen. 
 
Geliebte Meines Unbefleckten Herzens, liebt Meinen Sohn; wenn ihr 
Meinem Sohn treu seid, werdet ihr nicht allein sein. 
 
Ich bleibe bei euch: "BIN ICH NICHT HIER, ICH, DIE EURE 
MUTTER IST?" FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH SCHÜTZE EUCH 
UND LEUCHTE EUCH DEN WEG ZU MEINEM SOHN. 
 
Ich liebe euch, 

 
Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Wir erhielten eine Belehrung durch unsere Mutter.  Leider hören, lesen, 
studieren und schätzen sie nur wenige, daher ist die Menschheit 
weiterhin zerstreut und hat andere Ziele, weit entfernt von Gott. 
 
Brüder, der Himmel sagt mir, dass der Mensch seinen Schritt 
beschleunigen muss, in geistiger Hinsicht war er bisher sehr langsam. 
Die Religiosität wurde mit Spiritualität und Mystizismus vermischt, und 
die falsche Religiosität hat oft die Begegnung mit dem Göttlichen Du 
mit jener des menschlichen Du verdrängt. 
 
Wir sind Männer und Frauen einer Generation, die sich viel zu viel von 
dem unterscheidet, was Gott geschaffen hat und was der Wille Gottes 
ist... 
 
Es ist nie zu spät, denken wir daran, dass, wenn sich das Volk Gottes 
unter Druck gesetzt sah, vom Bösen umgeben oder sich gegen Gott 
aufgelehnt hat, dann aber Reue zeigte,  immer Gottes Hilfe erhalten 
hat. 
 
Auch wenn in den Nachrichten deutlich gemacht wird, dass es kein 
Zurück gibt, weil der Mensch es so gewollt hat, so verweigert Gott 
jedoch denjenigen seine Unterstützung nicht, die sie wirklich suchen. 
 
Die Gottesmutter hat mir mit diesen Ihren Worten gesagt, dass 
diejenigen, die denken, nicht stolz zu sein, über diesen Ruf nachdenken 
sollen und das für jene, die stolz sind, die Zeit der Korrektur da ist. 
 
Wir erwarten transzendente Ereignisse, die diese Generation als 
Referenz für die heranwachsenden Generationen prägen werden. 
 
Lasst uns um die Gnade bitten, dass das menschliche Herz durch die 
göttliche Liebe berührt werden kann und die Herde des Herrn wachsen 
kann. 
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Lasst uns zur Gottesmutter beten, dass sie uns unterstützt und hilft, 
jederzeit gläubig zu bleiben. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16 . JANUAR 2017 

 
Mein geliebtes Volk: 

 
ICH BETRACHTE EUCH NICHT VOM HIMMEL HER, SONDERN IM 

INNERN EINES JEDEN… 
WER MICH NICHT KENNT, SPÜRT MICH WEIT ENTFERNT UND 

DESHALB NIMMT  
ER MICH IN SEINEM INNEREN NICHT WAHR. 

 
Ich lebe in einem jeden von euch ob Sünder oder nicht… Ich lebe in 
euch! Und es ist gerade im Innern des Menschen, wo alle die Gefühle, 
die Gedanken, die Launen, die Unzufriedenheiten, der Stolz, die 
Hoffung, der Hass, die Liebe, die Beklommenheit, die Verzagtheit, die 
Güte, die Barmherzigkeit, die Aufrichtigkeit, die Demut, die Vernunft 
oder die Wut oder der durch den Stumpfsinn erzeugte Radikalismus 
zusammenlaufen.  
 
WIE OFT HABE ICH ES EUCH ERKLÄRT UND BIN ICH IN DIE 
WICHTIGKEIT EINES INNEREN WANDELS ALL JENER 
EINGEDRUNGEN, DIE SICH ALS MEINE KINDER BEZEICHNEN! 
Denn Ich bin in euch und lebe dort, wo ihr Mich nicht mit den irdischen 
Augen seht; Ich muss unterdrückt leben durch die ständigen 
Aggressionen seitens des menschlichen Egos, das euch beherrscht, und 
ihr kapituliert vor dem Ego ohne Willensanstrengung oder Autorität, 
um dieses Ego zu bändigen.   

 
ICH BETRACHTE DIE ERDE VOM HIMMEL HER UND SEHE VIELE, 

DIE AUF IHR WANDELN,  
OHNE SICH DER VERÄNDERUNG UND DER UMWANDLUNG 

BEWUSST ZU WERDEN,  
AUF DIE SIE SICH IN DIESEM MOMENT VORBEREITEN 

MÜSSEN. 
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Jeder ist frei, den Gipfel Meiner Liebe zu erklimmen oder mit der 
höllischen Schlange auf der Erde zu kriechen. Es ist die Entscheidung 
der menschlichen Freiheit.  
 
Das Ego bildet sich mit all dem, was der Mensch in seinem Leben 
ausprobiert… 
Das Ego empfängt jegliche Art Informationen, aufgrund derer sich 
jeder von euch formt… 
 
Kinder, ihr seid ein Behälter, in dem sich all das befindet, was der 
Verstand aufbewahrt,  um zu wirken und zu handeln. Ach Kinder, die 
Reaktion oder das Handeln des Menschen ist aber nicht die Schuld des 
Verstandes! Der Verstand hat Informationen betreffend der 
Erinnerungen, der Werte, der Überzeugungen, des Geschmackes, der 
Ideen, der Ängste, der Demut oder des Stolzes erhalten.   
 
Jede Erfahrung des Lebens wird vom Verstand festgehalten und hängt 
von euch allen ab, ob diese Information als gut oder schlecht erachtet 
wird, zur Besserung oder zum Untergang aufgrund eines durch die 
Eitelkeit - im Hochmut begründeten -  aufgeblasenen Egos. ALLE 
MEINE KINDER SIND FREI, ENTWEDER VON DER 
VERGANGENHEIT ZU LEBEN ODER SICH DER NEUHEIT MEINER 
LIEBE ZU ÖFFNEN im spirituellen Aufstieg, um im Gehorsam zu 
befolgen, worüber wir euch zum Heil der Seele warnen,  oder 
beharrend in dieTorheit der Elemente, die die Umstände bilden und in 
bestimmten Situationen wie eine unkontrollierbare Welle auftauchen, 
die euch dazu bringt, die Kontrolle sehr leicht zu verlieren.    
 
Die Menschheit, die Mich nicht nötig hat, bläst sich vor Stolz auf. Ich, 
in einem jeden von euch, leide, wenn der Tempel des Heiligen Geistes 
mit so viel Nachlässigkeit behandelt wird, während Ich euch Raum 
gewähre, dass ihr euch vorbereitet, diese innere Metamorphose zu 
erleiden und sich der alten Lumpen zu entledigen, die euch wie Ketten 
belasten und eine wirkliche Erneuerung verhindern, die 
ekelerregenden, schmutzigen Lumpen, mit denen man von einem Ort 
zum anderen zieht, und heuchlerisch treten einige in gewissen 
Umständen und andere in anderen Umständen in Erscheinung:  
 
WEISS GETÜNCHTE GRÄBER, HEUCHLER, DIE IHR DEM SCHEIN 
NACH HANDELT UND LEBT!  Ihr reitet auf den Wellen des Beliebens 
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und nicht für eine wahre Übergabe an Mein Wort, das euch nach Meiner 
Art umwandeln will, damit ihr Gutes tut, euch im Guten bewegt, im 
Guten wirkt und Meine wahren Zeugen seid.    
 
Ich spüre euren Durst, den Appetit, jedoch nicht den physischen Durst 
und Hunger, sondern einen Durst, der degradiert und einen Appetit, 
der das Ego zufriedenstellt. Und dort befinde Ich mich wie in einem 
Käfig, der mich einschliesst und mir fast keinen Raum lässt, um Meine 
Liebe dem Verstand oder dem Denken und noch viel weniger dem 
Herzen zu bringen.  
 
Meine Lieben, Ich werde ständig von vielen Egos gefangen gehalten, 
die ständig und total das Ego befriedigen und Mir zusammen mit einem 
höllischen Wunsch nach Herrschaft den Weg versperren.    
 
VIELE VON EUCH, DIE SAGEN, TEIL MEINES VOLKES UND MIR 
ERGEBEN ZU SEIN UND MIR ZU DIENEN, SIND IN WAHRHEIT 
FREVLER! … Einige mit eleganten Kleidern, weil sie glauben, auf diese 
Art unbemerkt vorbeizukommen, andere mit ihren Lumpen bekleidet, 
um so zu tun, als wären sie authentisch: BEIDE GEISSELN MICH. 
Beide berauschen sich mit der Üppigkeit, der Habgier und dem 
Hochmut.   

 
EINES IST DER WEG, SICH UMZUWANDELN VOM SÜNDER ZUM 
BEREUENDEN, NUR EIN EINZIGER WEG, UND ES IST DIES DIE 

KONSTANTE BREMSE DES EGOS… BIS IHR DAS EGO 
AUSFORMT, DANN WIRD ES EUCH GELINGEN, DIE STIMME 

MEINER LIEBE ZU VERNEHMEN. 
 
Diese Menschheit hat sich dermassen degeneriert, dass sie in gleicher 
Weise auf die Geburt eines Kinder schaut wie auf die Enthauptung eines 
anderen Kindes.  Dem Schein nach leidet sie, aber dann enthauptet sie 
den Bruder, entreisst ihm das Herz, wirft es zu Boden und schleift es 
wie eine Kriegsbeute nach.    
 
Kinder, Mein Volk, was macht ihr? Wo ist dieser Göttliche Abdruck, den 
ihr habt? Wohin habt ihr es geworfen?  
In diesem Moment könnt ihr auf so viele Informationen seitens Unseres 
Hauses zählen, auf so viele Vorsorge, dass ihr nicht stürzt und wenn 
doch, dass ihr sofort wieder aufstehen könnt; ihr könnt auf die 
Vorhersage der Ereignisse, vor die ihr gestellt sein werdet, zählen, aber 
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trotz alledem rebelliert ihr und angesichts des Ungehorsams gewinnt 
und vergrössert der Dämon die Macht, während ihr mit einer solchen 
Indifferenz handelt und wirkt, dass ihr einander nicht kennt. …  
HOCHMÜTIGE! IHR WERDET KLAGEN, NICHT AUF MEIN WORT 
GEHÖRT ZU HABEN.  
 
Die Strategie des Bösen ist dem Menschen nicht vertraut, er erkennt 
sie nicht leicht und deshalb dringt sie mit grosser Leichtigkeit in ihn ein 
und verwandelt ihn. Wenn ihr nun fortfahren werdet, auf der Torheit 
des Wirkens und Handelns eures Ego zu beharren und es nicht zum 
Zustand der Wahrheit in Meiner Liebe zu führen, wird die spirituelle 
Schlacht für den Dämon zu leicht sein, und er wird euch zum Bösen hin 
schleppen und euch in jedem Moment gebrauchen, um eure Brüder 
niederzuschlagen.   

 
DER BÖSE RUHT NICHT UND WEGEN EURER SPIRITUELLEN 

BLUTARMUT ZIEHT EUCH DIE KRAFT DES BÖSEN LEICHT BIS 
HIN, EUCH ZUM TEIL SEINES ANHANGS ZU MACHEN. 

  
Ihr fasst keinen bestimmten Vorsatz, euch zu korrigieren; die erste 
Reaktion auf Meine Aufrufe ist eine "Zerknirschung light", darauf 
vergesst ihr es und fährt weiter wie vorher. Mein Herz betrübt sich 
wegen der Leichtigkeit, mit der ihr euch bemüht, Ja zu sagen! Und nach 
wenigen Momenten beginnt ihr mit der Abwendung von dem, was ihr 
Mir angeboten habt.. 
 
 ICH WERDE MEINEN ENGEL DES FRIEDENS SENDEN MIT MIT 
EINEM EISERNEN STAB und wenn er reden wird, wird Sein Wort 
Feuer sein, das das Unbewusstsein und die menschliche Falschheit 
brennen wird; er wird die Selbstgerechten  und Unbelehrbaren 
enttarnen, die die Demütigen verachtet haben.    
 
Meine Priester müssen ihren Weg korrigieren; jene, die es machen 
werden, müssen sich erneut dem Gebet widmen und der Spiritualität, 
das den Mystiker durch Meine Heiligste Mutter führt. Sie müssen sich 
dafür einsetzen, Meine Schafe zu rufen und Mein Wort mit Kraft und 
Strenge zu verkünden, damit sich keine grosse Zahl von Seelen Meines 
Volkes verliert.  
 
Meine Kirche ist verwundet und jeder Meiner Priester ist aufgerufen, 
ein Heiler zu sein und die grösste Zahl der Wunden Meiner Kirche zu 
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heilen, bevor jene, die Mich nicht anbeten, Mein Volk wie Raubtiere 
verschlingen und dieses  sich nicht zerstreut, wenn es den Vatikan und 
Rom wie Feuer auf dem Holz brennen sieht.   
 
Der Betrüger des Menschen wird über jeden von euch losziehen in den 
Momenten, in denen ihr am verwundbarsten seid: wenn ihr euch aus 
Meinem Willen entfernt.  
Wollt ihr Diener des Bösen sein, da ihr euch nicht ändert?...  ACH, UND 
DANN FLEHT IHR MICH AN UND VERLANGT SCHUTZ!....  

 
WERDET IHR IN DIESEN SPIRITUELLEN DRANGSALEN WEITER 

GEHEN, IN DENEN IHR LEBT, WOBEI IHR DIE AUFGABE 
SATANS ERLEICHTERT, DENN ER MUSS EUCH NICHT SUCHEN, 

WEIL IHR ES SEID, DIE IHN RUFEN, DAMIT ER EUCH 
GEBRAUCHE? 

 
Wie sehr werden die Lauen leiden. Sie werden von der Lüge des Bösen 
gefangen sein und eine leichte Beute Satans. Satan ignoriert die Dinge, 
die euch anziehen nicht und wird sie einsetzen, um euch zu rufen.  
 
Der Mensch wünscht in seinem Inneren immer das, was er nicht hat 
und der Böse weiss es. SEID GEWARNT, MEIN GELIEBTES VOLK.   

 
Betet, Meine Kinder, für Jamaica. 

 
Betet, Meine Kinder, für Venezuela. 

 
Betet, Meine Kinder: Meine Kirchen werden zerstört. 

 
Betet, Meine Kinder, damit das fünfte Marianische Dogma, 

proklamiert werde. (1) 
  
Mein Volk, liebt Meine Mutter, Sie führt Mein Volk.   
 
Ich segne euch mit ewiger Liebe. 

 
Euer Jesus. 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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(1)    Fünftes Marianisches Dogma: Maria Fürsprecherin, Miterlöserin 
und Vermittlerin aller Gnaden.  

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern: 
 
Was für ein schöner und unbestreitbarer Herr, Meister der Seelen. 
Christus zählt Seinem Volk die brüderlichsten Korrekturen auf. 
 
Mit dem Zartgefühl eines Königs ruft Er Sein Volk und berührt die 
intimsten Fasern, so wie jener, der ein Piano stimmt; dies kommt mir 
in den Sinn, wenn ich darüber nachdenke, was uns Christus im Detail 
unterbreitet hat. 
 
Wir wissen, dass jemand, der ein Klavier stimmt, dieses nicht nur 
stimmen können muss, denn wenn er nicht weiss, wie man ein Klavier 
reparieren oder richtig intonieren soll oder er die Marken der Klaviere 
nicht kennt, wäre er nicht in der Lage, da er sie nicht voneinander  
unterscheiden könnte. 
 
Wie der erhabenste der Stimmer kennt Christus ein jedes Seiner Kinder 
und so stimmt und formt er das Geschöpf nach Seinem Willen. Er kennt 
uns alle im Kleinsten, an das wir denken bis hin zum Grössten, was wir 
zustande bringen. Und jedes von uns ist aufgerufen, eine Saite dieses 
Göttlichen Klaviers zu sein, das in vollkommener Harmonie ertönen 
muss.  
 
Brüder und Schwestern; demütig zu sein ist nicht leicht, denn im 
Geschöpf kann das Aufbegehren entstehen, aber dieses wird vergehen; 
Christus und Sein Wort jedoch nicht.  
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
22. JANUAR 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 
  
UNENDLICHE SEGNUNGEN ERREICHEN JEDES MEINER KINDER  
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WENN HANDLUNGEN UND WERKE MIT LIEBE GETRÄNKT SIND. 
  
JEDER MUSS SEIN HANDELN UND SEINE REAKTIONEN RADIKAL 
ÄNDERN, UM LIEBE ZU ERZEUGEN UND AKTIVE ZEUGEN MEINES 
SOHNES ZU WERDEN.   Die Liebe schwindet wie Wasser zwischen 
den Fingern, aber die Finger sind nicht deshalb trocken, sondern die 
Haut speichert die Feuchtigkeit aus dem Wasser. So seid ihr 
aufgerufen, dieses Geschenk und diese Sicherheit zu reaktivieren, zu 
handeln und zu vervielfältigen und in euren Brüdern diesen göttlichen 
Funken zu entfachen, der die Dunkelheit erhellt und das besiegt, was 
man als verloren erachtet hat. 
  
IHR MÜSST EUCH PERSÖNLICH DARUM KÜMMERN, DAMIT IHR 
DEM HEILIGEN GEIST ERMÖGLICHT, FREI IN JEDEM VON EUCH 
ZU WIRKEN UND IHR SO WÄCHST UND MEHR WIE MEIN SOHN 
WERDET UND WENIGER VON DER WELT SEID. Es ist nicht alles 
verloren für diejenigen, die sich der göttlichen Führung anvertrauen. 
Ihr müsst nur die volle Bereitschaft haben, damit die Menschheit sich 
in die entgegengesetzte Richtung dreht wie die, die sie gegenwärtig 
verfolgt: also gegen die Herrschaft des Bösen auf der ganzen Erde. Die 
Menschheit wird durch ihren Ungehorsam leiden, aber jedem steht die 
Göttliche Barmherzigkeit und die Möglichkeit der Umkehr offen: und 
damit die Rettung der Seele. 
 
 
VORAUSSETZUNG IST, DASS DER MENSCH INNERLICH 
LOSLÄSST  UND SICH VERTRAUENSVOLL IN DIE ARME MEINES 
SOHNES ÜBERGIBT. Wenn jeder von euch nach dem Heil der Seelen 
dürstet, wohnt in diesem Augenblick die Liebe nicht nur in der Person, 
die um sie bittet, sondern breitet sich unendlich aus und wandelt alles 
um, was ihr begegnet.  Ihr dürft nicht steril sein, jeder muss Zeugnis 
seiner Taten und Handlungen geben. 
 
Die Realität dieses Augenblicks ist im Volk meines Sohnes chaotisch: 
Blinde wollen andere Blinde führen... Einige meiner Kinder erwarten 
Mein Wort, um sich danach der Kritik hinzugeben und die 
Verantwortung zu meiden oder um die "Neuigkeiten" aus dem Hause 
Meines Sohnes zu erfahren. 
 
Als Mutter fühle ich Schmerz, wohl wissend, dass einige meiner 
auserwählten Kinder (= Priester) nicht predigen, sondern ihren 
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emotionalen Zustand in der Predigt entladen und dadurch im Volk 
Meines Sohnes, das sich ziemlich weit vom guten Benehmen entfernt 
hat, noch mehr Verwirrung stiftet.  
 
Hände, die meinen Sohn konsekrieren, müssen frei von Stolz, Neid und 
vorsätzlicher Lüge sein... Wehe Meinen Priestern, die zu Verfolgern des 
Volkes Meines Sohnes werden! Der Mangel an Vernunft zeigt den 
Mangel an göttlicher Liebe im Menschen, und dies lähmt die Wahrheit 
und erlaubt, dass das menschliche Ego triumphiert. 
 
Meine bevorzugten Söhne: Der Böse befindet sich nicht nur auf dem 
Weg, Meine weltlichen Kinder aufzusuchen, sondern er sendet 
Dämonen mit gnadenloserer Härte, um das Herz derjenigen zu 
ertränken, die sich dem Dienst Meines Sohnes geweiht haben. Der 
Böse wirft sich wegen eurer mangelnder Vernunft, der geistigen Armut, 
der Faulheit und des Zorns auf euch, um in euch Entmutigung, 
Entfremdung von euren Aufgaben, das Gefühl privilegiert zu sein und 
eine grössere Reichweite zu verursachen, und so seid ihr es, die 
bewirken, dass die Seelen zu Trockenheit und Härte des Herzens 
geführt werden.  
Bevorzugte Söhne Meines Herzens, vergesst nicht, dass ihr, um 
Meinem Sohn zu dienen, Vorbild sein und ein aufrechtes Herz haben 
müsst. 
  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: 
  
LERNT MEINEN SOHN KENNEN, SUCHT IHN, NÄHERT EUCH IHM, 
BLEIBT OFFEN FÜR DIE WAHRHEIT... So sehr müsst ihr Meinen 
Sohn kennenlernen und die Schöpfung in der Tiefe  betrachten, die 
Natur, den Wind, das Wasser, da in allem dieser Göttliche Abdruck 
gegenwärtig ist, der die Ewigkeit dessen kundtun, der sie erschaffen 
hat. 

 
IHR SEID IN EINEM STÄNDIGEN INNEREN KAMPF... 

UND GENAU DAS ERMÖGLICHT ES DEM BÖSEN, EUCH 
HÄUFIGER IN VERSUCHUNG ZU FÜHREN. 

 
Eines der gegenwärtigen Hindernisse ist die GROSSE ZERSTREUNNG, 
in der ihr lebt.  Kinder, die Zerstreuung beengt das Gedächtnis und 
lähmt eure Bemühungen, euch mit Meinem Sohn zu vereinen und 
aufzusteigen. 
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Kinder, ich habe euch aufgerufen, in euch zu gehen und euch  selbst 
unverhüllt kennenzulernen, damit ihr standhafter werdet, präzise, 
zurückhaltend und nachdenklich,  um zu erkennen, dass ihr eure 
Schwächen ausgleichen müsst, nämlich Egoismus und Mangel an 
Liebe, und so gelingt es euch, gemeinsam mit den Brüdern zu wachsen. 
 
Ihr führt ein Leben, das in der Welt verhaftet ist, aber ihr habt diese 
Momente, um die Bedeutung einer echten Beziehung mit Meinem Sohn 
zu entdecken, die weit von den falschen Vorstellungen entfernt ist, die 
ihr habt.  Ihr müsst diese egoistischen Gedanken aufgeben, "Ihr zu 
sein", in diesem vollkommen egoistischen Leben, um nach innen zu 
gehen und sich dort anzusehen und alles, was euch von diesem wahren 
Sohn Gottes trennen kann, aufzuheben, der nicht auf sich selbst 
achtet, sondern auf Gott und seinen Bruder. 
 
KINDER, EINIGE HABEN WISSEN UND ERLEUCHTEN DAMIT 
IHRE BRÜDER, ABER DER MENSCH LEBT NICHT NUR VOM 
WISSEN, SONDERN AUCH VON LIEBE, dem Verständnis, dem 
Annehmen des anderen mit seinen Stärken und Schwächen, davon, 
den anderen nicht mit Füssen zu treten, sich nicht zu erlauben, dass 
Zorn entsteht, weil er alles vernichtet, von der Vermeidung des 
geistigen Neids, weil dieser dazu führt, dass er den Menschen 
beherrscht, bis er in alle Laster verfällt, die das Gegenteil der Liebe 
sind. 
  
Das hektische Leben meiner Kinder in einem immer stürmischeren 
Meer lässt sie nicht zur Ruhe kommen, daher sind einige so schwach, 
dass sie in alltäglichen Situationen das Gefühl haben, nicht widerstehen 
zu können... Spiritueller Mangel beeinflusst den physischen Körper.  
 
Kinder, ihr habt vergessen, meinen Rufen zu gehorchen, ihr erfüllt, was 
ihr wünscht und setzt die Dinge der Erde an die erste Stelle. Ihr 
schmiedet euch euer eigenes Leben mit seinen eigenen Gesetzen und 
seinen eigenen Beziehungen zu Gott. Ihr erkennt Meinen Sohn nicht 
an, respektiert nicht die Gebote, wodurch eine pervertierte Generation 
entstanden ist, die Erfolg für sich selbst will und sich durchsetzt, damit 
man sie anhört, ohne zuzulassen, dass man korrigiert... 
  

DER MENSCH VERSUCHT STÄNDIG, SEINE FEHLER UND 
SÜCHTE ZU LEUGNEN, 
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ABER SO SCHAFFT ER KEINE UMWANDLUNG, ES BLEIBT BEIM 
VERSUCH IN SEINEN HÄNDEN... 

 
Der Mensch leert seine Versuche in das Meer des Vergessens, um in 
der Phantasie weiterzuleben; daher dürfen Meine Priester nicht 
predigen, der Böse existiere nicht,  da sie damit die Seelen umbringen. 
Die Menschheit sucht dringend die Unterstützung der Hierarchie der 
Kirche Meines Sohnes, um in ihrer Welt der Sünde und in 
Ausschweifung weiterzuleben. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, so viel Rivalität, die im 
Menschen existiert, in den Herzen der Menschen, ist das Produkt aus 
dem Mangel an Göttlicher Liebe, die Leichtigkeit der Zunge verrät 
diejenigen, die im äusseren Schein leben, ganz im Gegensatz zu dem 
Gesetz der Liebe. 
  
Die Zeit ruft euch dazu auf, euch nicht am Unglück eurer Brüder zu 
laben. Wer so handelt, nährt das Böse.  Das Böse wächst, erhöht seine 
Macht durch die bösen Taten von euch, das müsst ihr im Bewusstsein 
behalten, wenn ihr die Höhen des geistigen Lebens erklimmen wollt. 
 
DAZU MÜSST IHR EUCH JETZT IN DIESEM SO 
TRANZENDENTALEN AUGENBLICK DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE KORRIGIEREN, in dem die Neigung 
besteht, sich gegen alles aufzulehnen, ohne darüber nachzudenken, ob 
es gut ist oder nicht. Der Mensch handelt heute durch Nachahmung, 
nicht durch die Vernunft, nicht durch das Denken. Ihr verhindert, dass 
Reue ins Bewusstsein kommt, ihr kennt sie nicht, weil ihr sie ins 
Bewusstsein eingesperrt habt, damit es euch nicht stört und euch nicht 
zur Reue führt. 
  
Mit Schmerzen sehe ich, wie Meine Kinder den einfachsten Weg finden, 
um den Verantwortungen und Veränderungen zu entrinnen; die 
schlechten Handlungen und Reaktionen und die  schlechten 
Gewohnheiten werden beschönigt  und anderen die Schuld 
zugeschoben. In diesem traurigen Muster ist der Mensch 
herangewachsen und gibt anderen die Schuld für seine eigene Schuld, 
die er nicht übernehmen will. Dies ist eine grosse persönliche 
Schwäche, Selbsttäuschung, eine persönliche Verschlechterung, die zu 
dieser Verantwortungslosigkeit geführt hat, in der die Menschheit in 
dieser Zeit lebt. 
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DER HEUTIGE WEG WIRD VON EUCH GESCHMIEDET, JEDER 
TRÄGT MIT SEINEM BENEHMEN UND SEINEN WERKEN ZUM 

ZUSTAND DIESER GENERATION BEI. 
  
Der Anstoss, Ruhm, Eitelkeit, Glück, Vergnügen sind so wichtig für die 
Menschen, dass es keinen Platz für das Geistige gibt.  
 
Mein Sohn wurde aus den Herzen seiner Kinder verbannt, er lebt 
unterdrückt durch die Torheit des Menschen.  Dies erleichtert die 
Auslieferung des Menschen an den Antichrist. Wer Meinen Sohn nicht 
kennt, ist eine leichte Beute des Bösen. Die Fantasie und die Illusion 
lassen euch  in die betrügerischen Hände des Antichristen fallen. 
  
Die Mächtigen lassen diejenigen in ihre Netze fallen, die die Essenz der 
Wahrheit nicht kennen und die Wahrheit wird der Menschheit 
vorenthalten, um sie zu einem ständigen Leiden zu bringen. Die 
Unsicherheit zerstört: Wer sich des Göttlichen Schutzes sicher ist, 
besitzt eine höhere Stabilität in seinem Geist.  
 
Die Menschheit sieht heute auf die Handlungen eines einzelnen 
Menschen, der schnell vergessen wird, bis er durch die menschliche 
Macht, die ihm gegeben wurde, einige Völker erbeben lässt. Dies ist 
das menschliche Verhalten, so  ist er im Geistigen, er ruft Gott aus 
Angst und vergisst Ihn dann und fährt in seinem Alltag fort. 
 
Sicher, der Mensch leidet und wird leiden, aber wer nicht gelitten hat, 
gibt nicht Zeichen der Liebe an den, der leidet, sondern schickt ihn 
weg, um nicht zu sehen, was er nicht kennt. 
  
Die Mächte der Welt sind sich nicht unbekannt, im Gegenteil, sie 
spinnen ein feines Netz und sind vereint, um sich nicht zu gefährden. 
Die Menschheit wird durch Unwissenheit und Akzeptanz der 
Unwissenheit getäuscht. 
  
Betet, Kinder, betet, Italien wird weiter leiden, sein Land wird wieder 

beben, und es wird von dem mächtigen Vulkan überrascht, der 
schläft und dieser wird andere wecken. 

 
Betet, Kinder, die Kirche Meines Sohnes wird angesichts unerwarteter 
Nachrichten leiden. DANN WIRD SIE AN MEINE WORTE DENKEN UND 
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SICH DAVON ÜBERZEUGEN, DASS ICH, DIE GOTTESMUTTER, EUCH 
GEWARNT HABE, IHR ABER NICHT VERSTANDEN HABT. 

 
Betet, Kinder, Guatemala wird beben, dieses Volk, das leidet, wird 

weinen. 
 

Betet, Kinder, betet, neue Gesetze minimieren die Wehrlosen und der 
Hunger wird beschleunigt. Wer besitzt, will mehr besitzen und wer 
nicht besitzt, dem wird sein Eigentum entzogen. Die USA bleiben 

unter den Augen der Welt. 
 

Betet, meine Kinder, Amerika wird der Schmerz für die Menschheit 
sein. 

 
Betet, Kinder, betet, die seismische Aktivität steigt, die Sonne wird 

die Erde geisseln. 
  
Kinder meines Unbefleckten Herzens: die Zeit ist nicht Zeit, die Nähe 
eines Meteoriten wird mit Gleichgültigkeit aufgenommen, der Mensch 
lebt, als ob die Ereignisse, die ich erwähnt habe, nicht passieren 
würden. Dies ist die Sturheit des Menschen, der sich nicht ändert, um 
wenigstens Liebe für die Schöpfung zu verbreiten, damit diese ihn 
besser schützt. 
 
Venezuela lebt im Schatten, im Schatten gibt es ein Waffenarsenal, das 
Gefahr für Amerika bedeutet. Der Kommunismus ist nicht besiegt 
worden, sondern hat seine Arme über die Welt verbreitet und unterhält 
mehr Macht als die Menschheit denkt. 
  
Kinder, jeder von euch soll ein wahrer Spiegel der Taten Meines Sohnes 
sein, den ein Grossteil der Menschheit verbannt hat. 
 

VERZWEIFELT NICHT, MEIN SOHN UND ICH, DIE 
GOTTESMUTTER, VERLASSEN EUCH NICHT... 

WIR SIND LIEBE FÜR DEN MENSCHEN, MEIN SOHN IST 
UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT. 

 
Ich segne euch. 

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 

 
Die Heilige Gottesmutter gibt uns in dieser Botschaft den Beweis fürden  
grossen Zusammenbruch unseres Planeten, auf den die Menschheit 
zusteuert. Die Temperaturen auf dem Planeten haben zu einem 
irreversiblen Klimawandel geführt 
Der Mensch gibt sich nicht zufrieden, je mehr er besitzt, desto mehr 
will er und desto unglücklicher fühlt er sich, und weiter von Gott 
entfernt. 
  
Die Gottesmutter warnt uns vor den Übeln, die den Menschen schon 
immer belastet haben und das gleiche Böse im Geiste des Menschen 
weiterhin verursacht. Das Wesen des Bösen tritt in einen Menschen voll 
von Egoismus ein, der nur an das persönliche Wohl denkt, nicht an das 
seiner Brüder. Jeder Mensch denkt, dass er die Welt besitzt und damit 
alle Rechte. 
  
Wenn die Menschheit ernsthaft die Rufe des Himmels vernommen 
hätte, hätte sie vielleicht die Geschichte verändert. Aber wie uns die 
Gottesmutter sagt: Das Gewissen des Menschen wurde stillgelegt und 
das Gefühl der Unabhängigkeit beherrscht den Menschen und führt zu 
einer Reaktion gegen den Frieden. 
  
Brüder, dies ist der Moment, unsere gesamte Kapazität der Intelligenz 
zu entwickeln, mit der Gott uns ausgestattet hat und uns so auf den 
geistigen Aufstiege zu konzentrieren. 
 
So hört die Menschheit vielleicht auf, sich gegenseitig zu konkurrieren 
und denkt nicht mehr, er sei das Zentrum des Universums und hat das 
wahre Bewusstsein dessen, was diese unendliche göttliche Harmonie 
ist, nur eine Note, und damit diese Note innerhalb der Wahrheit Gottes 
verbleibt, muss sie poliert werden, bis sie im Einklang mit dieser 
göttlichen Harmonie steht. 
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Um von Intelligenz zu sprechen, Intelligenz wird vielleicht aus dem 
menschlichen Blickwinkel betrachtet, aber die Intelligenz ist mehr als 
das, sie bezieht sich auf den Geist, die Einheit, die Vereinigung des 
Menschen mit seinem Schöpfer. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25. JANUAR 2017 

 
Mein geliebtes Volk: 
 

IHR KENNT EUREN HERRN SEHR WOHL, DAHER WISST IHR, 
DASS MEINE GEDULD GEGENÜBER EUCH UNENDLICH IST. 

 
Ich warne euch, damit ihr aufwacht, nicht damit ihr die Hoffnung an 
meine Barmherzigkeit verliert, sondern, damit ihr euch dazu 
entschliesst, der Sünde zu entsagen und euch mit grosszügigem Geiste 
von innen zu erneuern. 
 
ICH MÖCHTE, DASS IHR GEISTIG WACHSAM BLEIBT. Meine 
Kinder leben nicht dem Schein nach, sondern von dem, was sie in 
ihrem Herzen tragen, weshalb das menschliche Wesen, das nicht mit 
Mir vereint ist, das,  was es weder in sich trägt noch danach lebt und 
als Praxis im Herzen trägt, nicht teilen kann. 
 
Mein geliebtes Volk, der Böse hält nicht inne... 
 
Meine Kinder dürfen im Kampf gegen das Böse, das von aussen auf sie 
einströmt, nicht nachlassen.  
Meine Kinder dürfen im Kampf gegen ihr Innerstes nicht nachlassen, 
dieser Kampf breitet sich mit dem menschlichen Ich konstant aus und 
gibt dem Menschen ein Gefühl von Überlegenheit. 
 

VERGESST NICHT, DASS EIN KLEINER HEILIGER REST 
BESTEHT UND WEITER BESTEHEN WIRD, UND SO RUFE ICH 
EUCH AUF, TEIL DIESER KLEINEN GRUPPE MEINER WAHREN 

KINDER ZU SEIN. 
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Kinder, ihr wacht mit euren erleuchteten Lampen, und mein Wort 
bewahrend, verfällt ihr nicht der allgemeinen Apostasie; DIES IST 
NUR DER AUFTAKT ZU MEINEM ENDGÜLTIGEN SIEG, NICHT ZUR  
NIEDERLAGE DES ALLMÄCHTIGEN. 
 
Bleibt wachsam; lasst euch nicht vom Schein in die Irre führen, denn 
diejenigen, die auf Schein bauen, lieben Mich nicht und werden Meinem 
Wort widersprechen. 
 
SO OFT HABE ICH EUCH MEINEN ENGEL DES FRIEDENS 
ERWÄHNT(1), DAMIT IHR EUCH MIT IHM VERTRAUT MACHEN 
KÖNNT! ER WIRD KOMMEN, UM MEINEM VOLK MUT ZU MACHEN. 
UND ER WIRD SICH VOM BÖSEN TOTAL UNTERSCHEIDEN!: Weil 
er erstens nach der Erscheinung des Antichrists kommen wird, 
zweitens, und drittens, weil ihr Meine Mutter in Seinen Augen erkennen 
werdet, wenn ihr Ihn anschaut. Dieser Mein Friedensengel wird bei 
euch bleiben.  
 

Betet für diejenigen, die an der Seite Meines Friedensengels sein 
werden. Ich werde euch auffordern, euch von jedem Hang zum 

Egoismus zu lösen und werde jedes Hindernis auf dem Weg Meines 
Friedensengels entfernen, das Seiner Ankunft zuvorkommen könnte. 

 
Der Böse kommt Meinen Kindern zuvor und versucht sie zu stoppen, 
indem er sie dazu bringt, nur an sich selbst zu denken, indem er eine 
kleine Prise Sand in seine Klauen nimmt, damit Meine Kinder in einem 
scheinbaren Berg voller Sand ersticken. 
 
Oh Kinder, wie gebt ihr euch doch dem menschlichen Egoismus mit 
grösster Leichtsinnigkeit hin!  Erkennt, dass ihr nicht alle 
Anstrengungen unternehmt und dass ihr schwach und hochmütig seid. 
Erkennt, dass ihr mehr an euch selbst denkt, als euer Nächster an 
euch. 
 
Mein geliebtes Volk, manche betrachten mit Angst, Schrecken oder mit 
Gleichgültigkeit all das, was in Meiner Kirche geschieht, doch machen 
sie einfach weiter wie bisher, ohne die aktuellen Geschehnisse 
genauestens unter die Lupe zu nehmen. Manche behaupten, dass es 
seit jeher religiöse Verfolgungen, ebenso wie Naturkatastrophen, 
gegeben habe... 
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Nicht nur ihr Blick, sondern auch ihr Geist ist blind!... Sie sind Sklaven 
der Hölle, die nicht willens sind, ihr Herz zu öffnen, um zu verstehen, 
dass es zu allen Zeiten einen Moment im Vorfeld der Läuterung derer 
gegeben hat, die sich gegen Mich auflehnen. 
 
Blind sind diejenigen, die dem finsteren und stillen Werk des Bösen mit 
grosser Gleichgültigkeit gegenüberstehen, der Meine Kirche zu allen 
Zeiten befallen hat, um sie zu stürzen!   
 
Doch dieser Moment geht der Läuterung unmittelbar voran. Dieser 
Moment, und kein anderer. Daher hat Satan mit grosser List und lange 
im Voraus Mein Volk durch die Hierarchie Meiner Kirche angegriffen, 
doch in diesem transzendentalen Augenblick HAT DER BÖSE DER 
HÖLLE EINE NEUE STRATEGIE ENTWICKELT: DIE INFEKTION 
MEINER KIRCHE, INDEM ER HARTNÄCKIG IN DIE 
PRIESTERSEMINARE EINDRINGT, UM DIE FALSCHE KIRCHE IM 
DIENST DER FINSTERNIS ZU ERRICHTEN, DIE SICH GEGEN DIE 
PRINZIPIEN UNSERES GÖTTLICHEN GESETZES RICHTET. 
 
Mein geliebtes Volk, Ich bin in der heiligen Opferung am Altar 
gegenwärtig, wo man mir mit grosser Gleichgültigkeit, 
Unehrerbietigkeit und Verachtung begegnet... MANCHMAL WERDE 
ICH GESCHLAGEN, WENN ICH BEI DER WANDLUNG ERHOBEN 
UND OHNE DIE GERINGSTE FEIERLICHKEIT AUF DEN ALTAR 
FALLEN GELASSEN WERDE. 
 
Kinder, ist dies nicht ein wesentlicher Bestandteil der Krise, in der sich 
Meine Kirche in diesen Zeiten befindet? 
Wird nicht hierdurch der fehlende Glaube an Meine tatsächliche und 
wahre Gegenwärt in der geweihten Hostie deutlich? 
Ist  dies nicht ein Zeichen dafür, dass in manchen Fällen sogar das 
Priestertum nur als ein Beruf aufgefasst wird, als ein Mittel zum 
Zweck... und nicht als Gabe? 
 
So kommt es, dass Mein Volk in Zeiten der Zweideutigkeit lebt und 
nicht geistlich wächst, da es das nährende Wort nicht im rechten Masse 
empfängt, das es wachsen lässt und  Leben schenkt. 
 
Öffnet die Augen, nicht nur die eures Körpers, sondern die eures 
Geistes! Und seht, wie die Eucharistiefeier Stück für Stück an 
Bedeutung verliert, und Mein Volk daran gewöhnt wird, Mich nicht 
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länger als notwendig und als ZENTRUM MEINER KIRCHE zu 
betrachten. Meine Kinder werden glauben, ihren Gott nicht mehr zu 
brauchen. 
 
MEIN VOLK: ERWACHE ANGESICHTS DERER, DIE SICH SELBST 

RÜHMEN WOLLEN UND ANGESICHTS DER GEISTLICHEN 
LAUHEIT, DAS BÖSE ALS ETWAS GUTES ANZUNEHMEN! 

 
Diejenigen, die Meine Mutter weder lieben noch akzeptieren und Meine 
Gebote nicht achten, betreten Mein Haus und beleidigen Mich. 
 
Jene, die dem Willen Gottes nicht nachkommen, werden in grosse 
Verwirrung gestürzt, während sie ständig sehen, was um sie herum 
geschieht. Sie verhalten sich gleichgültig und werden verleugnen, dass  
die Zeichen Zeichen sind, und man wird Meinem Volk verkünden, dass 
alles gut werde. Mit wenig glaubhaften Aussagen wird ein Grossteil der 
Menschen es zulassen, dass das Zentrum der brüderlichen, 
sakramentalen und nährenden Verbindung Meines Volkes in Form der 
heiligen Messe genommen wird und dieses hochheilige Opfer durch 
andere Ideologien verändert wird. 
 

ICH HABE NICHT BEFOHLEN, MEIN WORT ZU ENTKRÄFTEN... 
ICH HABE NICHT BEFOHLEN, DASS IHR MICH MIT 

VERACHTUNG BEHANDELT ODER MEINEN HEILIGEN GEIST 
BELEIDIGT... 

 
DAS VERHALTEN DES MENSCHEN IST DIE GRAUSAMKEIT DES 

TÖRICHTEN MENSCHEN. 
 
Die grosse Apostasie wächst angesichts der Gleichgültigkeit Meiner 
Priestern, den Dienern Meines Volkes. Das Böse hat Meine Kirche durch 
die Hände ihrer eigenen Diener befallen, die ich davor warne, sich nicht 
verwirren zu lassen und dass sie angesichts dieser Verwirrung nicht zu 
Verfolgern Meines Volkes werden, welches Meine Diener, Propheten 
und all diejenigen umfasst, denen Ich Mein Wort schenke, um es 
Meinen Kindern zu verkünden, damit Mein Wort nicht entkräftet wird.  
 
Meine Mutter wacht in Ihrem Herzen über Meine treue Prophetin (Luz 
de Maria, der  Üb.). Die Wölfe im Schafspelz werden zu Verfolgern 
Meiner Werkzeuge werden und Meinem Volk sagen, es solle nicht 
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hinhören, damit sich die Ignoranz inmitten Meiner Kinder ausbreitet 
und sie nicht in Alarmbereitschaft versetzt werden. 
 
Sie vergessen, dass ich als Dieb in der Nacht komme. Und was werde 
ich vorfinden? Den inthronisierten und verehrten Teufel... Meine 
entweihten Tempel und Meine zum Schweigen gebrachten Kinder... 
 
Das dritte Geheimnis von Fatima ist in meinem Wort enthalten(2), es 
wurde mit Härte offenbart, auf dass Mein Volk erwache, einen neuen 
Morgen erlebe und nicht mehr länger ignorant bleibe und nicht in die 
Schande des Verfalls getrieben werde...  
 

STILLE, MEIN VOLK, STILLE! ...  
WER HAT ES GEWAGT, DAS WORT MEINER MUTTER ZU 

VERBERGEN? 
 
DIE STILLE GILT NICHT FÜR MEIN VOLK. DAHER SCHENKE ICH 
MEINEM VOLK MEIN WORT UND DAS MEINER MUTTER, BEVOR 
DIE NACHT DIEJENIGEN, DIE ICH LIEBE, MIT IGNORANZ 
ERFÜLLT.  Meine Mutter wird nicht schweigen. Sie wird mit 
zunehmendem Nachdruck Mein Volk in diesen Zeiten anklagen, denn 
Sie ist die mit der Sonne bekleidete Frau, die Meine Kinder zu Mir führt. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Deutschland. Dieses Land wird bald 
gegeisselt. Eine der vielen Verschwörungen gegen Mein treues Volk 

wird aus diesem Land stammen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Konflikte 
werden sich inmitten trügerischer  

Ruhe mehren. Die Natur geisselt dieses Land. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Indonesien. Dieses Land wird durch 
einen grossen Vulkanausbruch erschüttert werden. 

 
Betet für Spanien. Das Volk erhebt sich. Es ächzt unter den 

Naturgewalten. 
 
Diese Generation wird Dinge erleben, die vorherige Generationen nicht 
erlebt haben. Die Sünden dieser Menschheit übersteigen die Sünden 
früherer Generationen.  Der fatale Fehler: Die Leugnung der Sünde, 
die Leugnung der Existenz des Bösen, wodurch den ausschweifenden 
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Menschen Zügellosigkeit gewährt wird, wodurch die Unentschlossenen 
oder auch die Schwachen angesteckt werden, die vom Irdischen 
geblendet sind. 
 
Mein geliebtes Volk, Ich komme zu euch! 
 

FÜRCHTET MEIN WORT, MEINE VERKÜNDIGUNGEN...  
HABT HEILIGE EHRFURCHT GEGENÜBER DEM HEILIGEN 

DREIFALTIGEN HERRN DER HIMMLISCHEN HEERE. 
 
Denkt daran, dass eine faule Frucht andere Früchte ansteckt. 
Denkt daran, dass demjenigen, der erkennt, dass er auf den Weg des 
Wandels zurückkehren muss, ein Platz am Tische auf der ewigen Feier 
eingeräumt wird. 
 
Ich bin die Barmherzigkeit, Meine Kinder, und Ich bin die Gerechtigkeit. 
Meine Vollkommenheit in Barmherzigkeit als auch in Gerechtigkeit ist 
unendlich.  
 

ICH KOMME, UM EUCH ZUR BUSSE ANGESICHTS DER 
BELEIDIGUNGEN GEGEN UNSERE DREIFALTIGKEIT ZU 

ERMAHNEN. 
 
 

KOMMT ZU MIR, DENN ICH ERWARTE EUCH IN EWIGER LIEBE. 
 
Ich segne euch.  
 

Euer Jesus 
 

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Angesichts der Rufe des Himmels und insbesondere angesichts dieses 
Rufs Christi, halte ich inne und denke darüber nach... 
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Im Zuge der Verkündigungen unseres Herrn Jesus Christus will ich 
euch sagen, dass wir darüber nachdenken sollen, um dem Herrn zu 
gefallen und uns zur Entfernung der wesentlichen Hindernisse in 
unserem Leben verpflichten sollen, die uns auf unserem geistlichen 
Weg aufhalten. 
 
Wir dürfen nicht länger Menschen sein, die durchs Leben gehen, ohne 
die Güte Gottes anzustreben und seine Barmherzigkeit zu empfangen. 
 
Brüder und Schwestern, lasst uns nachdenken und spüren, dass die 
Wege des Herrn erst dann unsere Wege sein werden, wenn jeder von 
uns stärker Gott und weniger dem Irdischen zugewandt ist. 
 
Die Rufe des Himmels sagen uns sehr wohl, dass ein gemässigtes 
menschliches Ich für perfekte Harmonie zwischen dem Menschen und 
seinem Schöpfer sorgen wird. Wir wissen, dass alle diejenigen, die sich 
in diesen Zeiten anstrengen, die göttliche Barmherzigkeit schauen 
werden. Wir wissen, dass die Gerechtigkeit Gottes gleichzeitig 
Barmherzigkeit ist, und so hält Er Seine Barmherzigkeit für diejenigen 
bereit, die sich anstrengen. 
 
Jeder ist frei, jeder entscheidet sich für die Erlösung oder für die 
Verdammnis; daher sagt uns der Himmel mit jeder Botschaft: 
„Möchtest du zu uns gehören? So handle denn nach unserem Willen 
und du wirst in Meinem Hause wohnen“. 
 
Wir sind dazu aufgerufen, bessere Menschen zu werden. Dies wird uns 
gelingen, wenn wir uns für ein neues geistliches Leben entscheiden und 
die Leere zurücklassen, die allem Irdischen gilt. Das Gehen, Denken, 
die Bereitschaft, die Loslösung, die Entscheidung, dem Wort Gottes zu 
folgen, führen uns zu gutem Verhalten und dazu, uns für das Wohl 
unseres Nächsten und unseres Geistes einzusetzen. 
 
Christus sagt uns, was wir machen müssen, um das ewige Leben zu 
erfahren. Jeder von uns hat die Entscheidungsfähigkeit. Mehr noch: 
Wenn in uns die Bereitschaft erwächst, den Rufen zu folgen, wird das 
Gute dem Menschen zukommen. Der Weg des göttlichen Wohls führt 
ins Gute; der Mensch kann sich dafür entscheiden. 
 
Nichts, was der Mensch tut, um Gott zu gefallen, bleibt ohne Reaktion.  
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Wir sind Teil dieser Generation und jeder ist verantwortlich, die positive 
Antwort zu geben, die unser Herr erwartet, damit die Seelen auf der 
Suche nach „GÖTTLICHKEIT“ diese finden und die Wahrheit erkennen 
werden.   
 
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
29. JANUAR 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

WIE DIE SONNE AM HELLLICHTEN TAG LEUCHTET, 
SO ERLEUCHTE ICH EUREN WEG, DAMIT IHR EUCH NIEMALS 

VERIRRT. 
  
In Zeiten des fortwährenden Wahnsinns, in denen der Mensch lebt, 
gelingt es ihm nicht, Mich zu schauen. Ich führe euch zu Unserem Haus, 
doch bemerkt ihr in der Hektik des Alltags nicht, wann Ich euch nahe 
bin. Ihr konzentriert euch auf das, was euch keinen geistlichen Nutzen 
verschafft. Ihr nutzt den Augenblick nicht so, wie Unser Haus es euch 
angegeben hat. ACH, WENN IHR DOCH GEHORCHEN WÜRDET, 
WÄRE DAS LEBEN EIN QUELL DES SEGENS MIT NEUEN AUGEN 
UND EINEM NEUEN HERZEN, UND IHR WÄRET AUSSPENDER 
MEINER LIEBE, MEINER GEDULD UND MEINER 
BARMHERZIGKEIT… 
 
Ich sehe so viele von euch über Mich sprechen. Ihr betont, wie sehr ihr 
Mich und Meine Mutter liebt, aber dann, wenn euer Nächster euch keine 
Beachtung schenkt, herrschen - unfassbar oder unerkennbar - Unliebe 
und Ruchlosigkeit gegenüber dem Nächsten, insbesondere in den 
Heimen... 
  
Ich beklage, dass Meine Kinder so heuchlerisch und verräterisch sind! 
Ich beklage so sehr, dass der Nächste mit solchem Hochmut und 
Egoismus behandelt wird! 
  
Mein Volk fördert erneut die Vormachtstellung des Mannes gegenüber 
der Frau und viele Frauen werden gefoltert, misshandelt und von ihren 
Vätern, Ehemännern, Brüdern usw. umgebracht.  
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DIESE GENERATION BEREITET MIR KUMMER...   Ich schäme mich 
für das Verhalten eines grossen Teils der Männer, die behaupten Mir zu 
folgen, und Ich schäme Mich für das Verhalten mancher Frauen, die 
behaupten Mir zu folgen... 
   
SIE VERLASSEN SICH AUF DEN BEISTAND MEINES HAUSES, 
DOCH VERACHTEN IHN ZUTIEFST.  Sie ignorieren, dass Ich Meine 
Mutter darum gebeten habe, Mein Volk zu schützen, und Sie wird ihm 
zu Hilfe eilen. Meine Mutter wird euch zu dem noch nicht zu Ende 
Gebrachten führen: zur Verherrlichung der Treue zu Mir. 
 
Ich muss euch Folgendes verkünden: 
  
Meine Mutter und viele ihrer Töchter werden die Liebe unseres Hauses 
überall auf Erden verbreiten und das Land urbar machen, damit es 
schnell Früchte trägt. IN BEGLEITUNG MEINER MUTTER WIRD DIE 
FRAU IHRE RECHTE ALS FRAU ZURÜCKFORDERN. 
  
Mein geliebtes Volk, oft habe Ich dich dazu aufgerufen, dich Meinem 
Hause anzuschliessen! Doch die Menschen haben kein Vertrauen, 
sondern geben sich der völligen Zügellosigkeit hin. 
  
Drogen plagen Familien und Gesellschaft. Der Mensch verliert sich 
wegen seines freien Willens... 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, DU IGNORIERST DAS, WAS ICH MIR 
FÜR JEDEN VON EUCH WÜNSCHE. DIE MENSCHEN 

VERUNREINIGEN IHRE SEELE DURCH DIE WELTLICHKEIT, 
DOCH ICH LIEBE SIE, WIE EIN VATER SEINE KINDER AUS 

TIEFEM HERZEN LIEBT. ICH LIEBE EUCH SO SEHR, DASS ICH 
MEIN BLUT AUSNAHMSLOS FÜR JEDEN VON EUCH GAB. 

  
Die Welt und deren Machenschaften verachten diejenigen, die Mir 
folgen, insbesondere, wenn sie sich um die Erfüllung der 
Verpflichtungen als eines meines guten Kindes bemühen. 
 
In diesen Zeiten befindet sich die Freimaurerei mehr als je zuvor auf 
ihrem Höhepunkt, indem sie nicht mehr länger das, was zu Mir gehört, 
befällt, sondern bereits beherrscht. Sie bestimmt, wie Mein Volk in 
diesen Zeiten regiert werden soll und bereitet die grosse Erschütterung 
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Meines Volkes vor, um Menschen wie Schafe auf die Schlachtbank zu 
führen. 
  

SIE FÜRCHTEN MICH NICHT. SIE REGIEREN DAS VOLK UND 
VERGESSEN DABEI, DASS ICH SIE BEI MEINEM ZWEITEN 

KOMMEN AUF DIE ERDE ZUR RECHENSCHAFT ZIEHEN UND SIE 
MIT MEINER STRENGEN GERECHTIGKEIT RICHTEN WERDE... 

  
Die Freimaurerei verfälscht Mein Wort, macht die Gebote zunichte, 
unterdrückt Meine Kirche und reisst die Macht an sich, Meine Kinder 
aus Ignoranz gegenüber unserem göttlichen Wort zu führen.  Die 
Freimaurerei drängt darauf, die Menschheit dem grossen Betrüger, 
dem Antichristen, zu unterwerfen, und so werdet ihr euch in 
Verkennung des Antichristen auf ihn stürzen, wie wenn Ich es wäre.  
Er wird Meine Kinder schrecklichen Verfolgungen aussetzen. Er hasst 
den, der Mich liebt, Mir gehorsam ist und dem göttlichen Willen 
entspricht. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, ES NAHT DIE WARNUNG UND DIE 
HERZEN BEWEGEN SICH ANGESICHTS DER FEHLENDEN 

VERBREITUNG DIESES AKTES MEINER BARMHERZIGKEIT 
GEGENÜBER MEINEM VOLK NICHT. 

 
Es verwunden Mich diejenigen, die Meine Warnungen von den Kanzeln 
aus verleugnen.  
Es verwunden Mich diejenigen, die immer wieder behaupten, Ich wäre 
kein Gott des Unheils und Meine Kinder sollten nichts über Meine 
Warnungen erfahren.  Warum sagen Sie nicht, dass Ich die Liebe bin, 
und Ich aus Liebe zu Meinem Volk verkünde, was geschehen wird, auf 
dass die Menschen zeitig Busse tun? Meine Interessen sollen die euren 
sein. Damit die Seelen nicht verloren gehen, sollt ihr mit lauter Stimme 
rufen: Wie verloren ist diese Menschheit! So würdet ihr einige aus 
Meinem Volk aufwecken. 
  

ICH WERDE DIEJENIGEN HART BESTRAFEN, DIE MEINE 
KINDER NICHT VOR DEN BEVORSTEHENDEN EREIGNISSEN 

WARNEN... 
ODER SCHENKEN SIE ETWA MEINER MUTTER KEINEN 

GLAUBEN? 
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Ich brauche keine „Shows“, keine Aufführungen, „ICH BIN DER ICH 
BIN“ (2. Mose 3:14). 
  
Geliebte Kinder, verschwendet eure Tage nicht als ignorante 
Menschen, die in menschlichen Vergnügungen schwelgen, denn es wird 
für alle gleichermassen enden. Angesichts der Schwächung der Erde 
werden alle sozialen Schichten von Hunger geplagt sein... DER 
UNTERSCHIED WIRD DARIN BESTEHEN, DASS MEIN VOLK VON 
MEINEN ENGELN GENÄHRT WIRD. 
  
Mein geliebtes Volk, diejenigen, die sich darauf vorbereitet haben, 
irgendwann von dieser Erde zu fliehen, werden es nicht schaffen, denn 
sie haben vergessen, dass Ich der Herr allen Lebens bin. 
  

MEIN WORT IST WAHRHEIT... 
 ICH BIN BARMHERZIG UND VERGEBE DENEN, DIE AUS TIEFEM 

HERZEN BUSSE TUN UND DEN RECHTEN WEG BESCHREITEN. 
  

Kinder, jene, die der Bühne des Antichristen angehören, haben still und 
heimlich das sogenannte „Fast Food“ entwickelt; sie haben diese 
Nahrung durch Zutaten ergänzt, die nicht das liefern, was der 
menschliche Organismus benötigt, sondern was den Zorn entfacht, die 
Kontrolle des Menschen unterhöhlt und ihn schwächt, damit er bei der 
geringsten Gelegenheit die Fassung verliert und zornerfüllt 
überreagiert; damit wird der Verstand vernebelt und der Mensch 
verhält sich schlimmer als ein Tier. 
  
Kinder, es wirken ständig verschiedene Impulse aus eurer Umgebung 
auf euch ein, die bewirken, dass ihr Gut und Böse nicht mehr 
voneinander unterscheiden könnt.  Messt ihr eurem Tun und Handeln 
Bedeutung bei? Denkt ihr nach, wenn ihr impulsiv handelt? Gewährt 
ihr denen, die Mich als Gott anerkennen, das Recht, so zu sein wie sie 
sind, während sie für ihr Tun und Handeln Verantwortung 
übernehmen?  
  
Die Menschheit ist unbeständig in diesen Zeiten; man verwendet das 
Wort „Vergebung“ allzu leichtfertig, um sich für die schlechten 
Verhaltensweisen zu entschuldigen, doch ICH SEHE SIE, WOHL 
WISSEND, DASS ERST IN DEM MOMENT, IN DEM IHR EUCH 
BEWUSST FÜR DEN WANDEL ENTSCHIEDEN HABT, DAS WORT 
„VERGEBUNG“ NICHT MEHR LÄNGER DIE VERSCHLEIERUNG 
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EINER KETTE AUS NICHT EINGESTANDENEN FEHLERN 
BEDEUTEN WIRD. 
  
Es fehlt die innere Einsicht, diese aufrechte Erkenntnis von dem, was 
in euch ruht, um für alle von euch begangenen Taten Verantwortung 
zu übernehmen. Jeder muss sich die Frage stellen: Wie bin ich? Wie 
behandle ich meinen Nächsten? Woran glaube ich? 
  
Meine Kinder, jene, die als Manipulatoren der Menschheit auftreten, 
schaffen jedes mögliche Szenario, damit ihr nicht klar erkennt, was Ich 
euch verkünde.  Ihr müsst den eigenen Wunsch haben, zu Mir zu 
kommen, wohl wissend, dass nur Ich euch die Erlösung bringe. 
  
Während der Mensch verwirrt ist und auf falschen Wegen wandelt, 
ohne sich selbst zu erkennen, hat die Natur erkannt, dass der Mensch 
sie erbarmungslos misshandelt und zerstört. Der menschliche 
Egoismus hat die Schöpfung durchdrungen und sie vernichtet.   In 
diesen Zeiten wird der aggressive, grausame, verletzende, 
niederträchtige Mensch ohne Liebe und Menschlichkeit nicht von der 
Schöpfung angenommen. In Anbetracht dieser Nichtanerkennung der 
Schöpfung wird das Leid der Menschheit zunehmen. Die Kräfte der 
Natur vereinen sich, auf dass der Mensch Mich suche, Mich erkenne 
und zu Mir zurückkehre. So wird sich aus dem All das nähern, was dem 
Menschen Furcht einflössen und ihn unaufhaltsam dazu veranlassen 
wird,  immer und immer wieder nach Mir zu rufen. 
   

Betet, Meine Kinder, betet für Chile. Die Erde bewegt sich. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Indien. Das Land wird erschüttert. 
 

Betet, Kinder, betet für Meine Priester. Das Irdische ist die grosse 
Versuchung. 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

VERHARRE NICHT LÄNGER IN DER SÜNDE, PRÜFE DICH. 
ERST, WENN JEDER SICH SELBST ERKANNT HAT, WERDEN DER 

WANDEL UND DIE RÜCKKEHR ZU MIR BEGINNEN. 
  
Mein Herz und das Meiner Mutter erwarten euch. 
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Empfangt Meinen Segen und bleibt wachsam, angesichts alledem, was 
nicht von Mir kommt. 
  

Euer Jesus 
 

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr drängt uns, den Wandel von innen nach aussen zu 
vollziehen. 
  
Der Mensch verbringt sein Leben, indem er der Schnelllebigkeit 
zugewandt ist, ohne daran zu denken, dass die Zeit eine Realität ist, 
die der Mensch dem Bösen oder der Einheit zu Gott widmen kann.  Und 
so ruft der Himmel uns beständig zu dieser Einheit auf, denn Gott kann 
uns in Seiner Ewigkeit erwarten, doch die Zeit des Menschen, die sich 
fortwährend verändert und unaufhörlich fortschreitet, richtet sich in 
gewisser Weise gegen den Menschen, denn dieser Moment erfordert 
einen Wandel. JETZT! 
  
Christus sagt uns, dass sich die Schöpfung gegen den Menschen 
richtet... Und gibt es einen Menschen, der dies anzweifelt? 
Die Menschheit ist in ihrem Bestreben nach Fortschritt unmenschlich 
geworden und hat die Schöpfung zerstört. In diesen Zeiten des 
Mangels an natürlichen Ressourcen verursacht diese 
Unausgeglichenheit die ständigen Erdbeben und vermehrtes Leiden 
des Menschen. 
  
Gleichzeitig verändert sich die Psyche des Menschen, der so aggressiv 
handelt, dass wenn er Gott nicht gesucht hat, er diese zunehmenden 
Gefühlswallungen nicht mehr kontrollieren kann, zu denen der Mensch 
fähig ist, woraufhin er alles Gegenteilige von Liebe, Erbarmen, Mitleid 
und Wohltätigkeit empfangen und entsprechend handeln wird. 
  
Brüder und Schwestern, was erwarten wir als Menschheit? Dass es 
keine Zeit gibt? Dass diese Zeiten ohne jeglichen Wandel des Menschen 
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enden werden?  Jeder kennt seine inneren Masse und jeder kann 
denken, er wisse, wann sich zu ändern. Doch lasst uns nicht vergessen, 
dass unsere Masse wie jene des Herzens sind:  Es schlägt solange, bis 
Gott es anhält.  
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA  
1. FEBRUAR 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens 

 
ICH SEGNE EUCH. IHR LEBT IN MEINEM HERZEN UND ICH 
MÖCHTE, DASS IHR DEM TAKT MEINES HERZENS FOLGT. 

 
Die Menschheit hat die Liebe vergessen. In diesen Zeiten ist das grosse 
Hindernis des Menschen seine Unwissenheit gegenüber der Liebe, 
nämlich der Liebe zu sich selbst und zu seinem Nächsten. Er ignoriert 
die Liebe und nennt sich selbst Christ, ohne Meinen Sohn wahrhaftig 
zu kennen. Er verrichtet  je nach Laune beliebige Taten und Werke, die 
gegen den göttlichen Willen gerichtet sind, er redet und handelt  im 
Widerspruch zu den Lehren Meines Sohnes. 
 
SIND DIE CHRISTEN IN DIESEN ZEITEN VIELLEICHT ANDERS 

ALS MEIN SOHN? ... 
 

ODER HAT MEIN SOHN FÜR DIESE GENERATION ANDERE 
GESETZE, ANDERE GEBOTE, ODER ANDERE BESTIMMUNGEN 

ERLASSEN? ... 
 

 Wie sich Meine Kinder doch täuschen! Alle sind Meine Kinder, und Ich 
liebe alle gleichermassen.  
 
Wie sie sich doch täuschen, indem sie unter irgendwelchen Vorwänden 
gegen die Lehren Meines Sohnes verstossen! 
 
 Das Gesetz der Liebe ist unerschöpflich. Es ist stets gleich - gestern, 
heute und bis in alle Ewigkeit. Wie viele bezeichnen sich als Christen 
und behaupten, Mich zu lieben, dabei haben sie doch kleine Sekten 
gebildet, die die Heilige Schrift in abweichender und beliebiger Weise 
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auslegen! Sie versammeln sich, um sich zur Schau zu stellen und sich 
zu profilieren und die Pflichten als wahre Christen zu verletzen. Sie 
verbreiten nicht das Wort Gottes, sondern bleiben unter sich, während 
sie vermeintlich erbarmungsvoll handeln, wobei sie doch im Grunde 
mit dem Rest der Kirche Meines Sohnes nichts gemein haben. 
 
 Ihr sollt zusammenkommen, um gemeinsam Demut zu üben, denn 
wer nicht demütig ist, wird hochmütig, und der Demütige muss von 
seinem hohen Ross hinabsteigen, bis er die eigentliche Bedeutung von 
Demut verstanden hat und freiwillig den Wunsch Meines Sohnes erfüllt, 
Ihm als aufrichtigem Jünger zu folgen. 
 
 Die Sterne erleuchten das Firmament und euch wurde der Heilige Geist 
geschenkt, um das Licht der Welt zu sein, doch ein Mensch, der keine 
Nächstenliebe empfindet, erfüllt die Gebote Gottes nicht. Demnach 
kann er weder das Licht der Welt sein, noch das Wort Meines Sohnes 
in die Welt tragen. 
 Ich sehe wie sich kleine Gruppen gebildet haben, die stark von den 
Lehren Meines Sohnes abweichen und daher ermahne Ich euch in 
diesen Zeiten zum Wandel. 
 
 DER MENSCH SCHAUT NICHT AUF SEIN INNERSTES. ES FÄLLT 

IHM LEICHT, AUF ANDERE ZU SCHAUEN UND SIE ZU 
KRITISIEREN, DOCH IHR WISST, DASS EUER GEIST IN DIESEN 

ZEITEN STETS WACHSAM BLEIBEN SOLL. 
 

ICH, ALS MUTTER DER MENSCHHEIT, RUFE EUCH AUF, ZU 
WAHREN KINDERN MEINES SOHNES ZU WERDEN UND DIE 

GEBOTE GOTTES ZU ERFÜLLEN. 
 

Diese Zeiten erfordern höchste Wachsamkeit gegenüber Satan und 
allen Dämonen, die über die Seelen herfallen, indem sie jedes noch so 
kleine Vergehen provozieren, um euch in die tiefste Sünde zu stürzen. 
 
Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 
ihr selbst dürft euch weder als heilig bezeichnen noch dürft ihr 
behaupten, dass ihr die Heiligkeit erreicht habt, noch dass ihr gerettet 
worden seid. Eine solche Arroganz ist eines wahren Christens nicht 
würdig. Meine Kinder kämpfen bis zum letzten Atemzug für die 
Heiligkeit, für die Rettung. Die Rettung ist nicht nur ein Wort, sondern 
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besteht aus der Gesamtheit von Taten, Werken, unermüdlichen 
Bemühungen, Pflichterfüllung, der Unterdrückung des menschlichen 
Egoismus, Gehorsam, Wohltätigkeit, Hoffnung, Nächstenliebe, Demut, 
Glaube... DER GLAUBE ERHEBT SICH, WENN SICH MEINE 
KINDER IN DAS LEBEN MEINES SOHNES VERTIEFEN UND IN 
JEDES MOTIV, DAS ER FAND, UM SEINE LIEBE GEGENÜBER 
SEINEM VOLK UND SEINEN KINDERN KUNDZUTUN. 
 
 Jeder von euch ist anders, doch niemand wird nach individuellen 
Regeln behandelt, denn es gibt nur ein Gesetz für das gesamte Volk, 
das Volk Meines Sohnes. Eines ist das Wort an das Volk Meines Sohnes 
und eine ist die Mutter, die Mein Sohn Seinem Volk geschenkt hat. 
 
 Noch fehlt es euch an Bewusstsein, denn erst wenn sich das 
Bewusstsein voll entfaltet hat, würdet ihr in jedem Augenblick eures 
Lebens darum kämpfen, diese ganze göttliche Unterweisung in die Tat 
umzusetzen, die Mein Sohn euch in so vielen Situationen zukommen 
liess und wonach Ich von Ihm aufgerufen wurde, Sein Volk als  Seine 
treue Anhängerin zu begleiten. Doch die göttliche Unterweisung ist 
noch nicht abgeschlossen, da die Menschen sich weigern in ihr 
Innerstes zu schauen und von anderen erhoffen, das zu bekommen, 
was sie sich selbst wünschen. Sie achten ihren Nächsten nicht, 
vorverurteilen ihn -  und sind ja nicht Gott! -  und nehmen sich selbst 
das Recht heraus als gönnerhafte und unbarmherzige Menschen zu 
sündigen. 
 

WIE FALSCH SIE DOCH SIND!  
WELCH HEUCHELEI WOHNT DIESER MENSCHHEIT INNE,  

DIE KEINE MORALISCHEN WERTE MEHR KENNT! 
 

Seht wie die Erde blutet, tief blutet. Ja, die Erde blutet, sie stösst alles 
Blut aus, das der Mensch ungerechtfertigterweise auf ihr vergossen 
hat, das Blut von Schuldigen, durch die Folter Unschuldiger, durch die 
Unerbittlichkeit des Menschen, dessen einziges Ziel darin besteht, sich 
durch Terror Geltung zu verschaffen. Wie falsch die Menschheit doch 
ist! Welchen Kummer sie Meinem Sohne bereitet! Er lebt in jedem von 
euch und durchlebt seine schmerzhafte Passion erneut. 
 
 Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, ihr scheint euch sicher 
zu fühlen, weil ihr den Boden unter euren Füssen spürt, doch WER 
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VON EUCH WÜRDE SCHON ÜBER TREIBSAND GEHEN? ... GUT, 
DASS IHR DIES ÜBERSPIELEN KÖNNT. 
 

IN DIESEN ZEITEN MÜSST IHR EUER BESTES GEBEN,  
IHR MÜSST ALLE KRÄFTE SAMMELN, DIE IN EUREM KÖRPER, 

IN EURER SEELE, 
 IN EUREM GEISTE RUHEN, UM EURE SEELE ZU RETTEN. 

 
Jeder ist anders, doch jeder muss die Einheit der Liebe Meines Sohnes 
anstreben, denn wer seinen Nächsten nicht liebt, kann Meinen Sohn 
nicht lieben, woraufhin er ganz alleine dasteht. 
 
So viele Kämpfe brechen aus der ganzen Welt aus, so viele 
Umwälzungen gibt es, und viele geben dem Teufel die Schuld dafür! ... 
Lasst euch nicht täuschen. Die Liebe muss in euch und durch die Treue 
zu Meinem Sohne wachsen. Bewältigt die Hürden des Lebens durch den 
Glauben. Euer Gebet ist so schwach und birgt so viel Zweifel, dass euer 
Bitten auf dem Weg verloren geht. 
 
 Das Gebet ist von grösster Wichtigkeit, denn wenn das Volk Meines 
Sohnes mit Glaube, Kraft und Zuversicht betet, offenbart Mein Sohn 
Seine unendliche Barmherzigkeit. Nicht deshalb wird diese Generation 
nicht geläutert werden, sondern mein Sohn wird mit Seiner 
unendlichen Barmherzigkeit auf das Bitten und Flehen Seines Volkes 
reagieren. 
 
Betet, geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die in diesen 

Zeiten alle Blicke der Welt auf sich ziehen. Betet, denn dieses Land 
bringt der Menschheit Kummer und Leid. 

 
Betet, geliebte Kinder, betet für die geschlossenen Bündnisse, betet 
für die unterzeichneten Vereinbarungen und Verträge, denn es wird 
der Augenblick kommen, in dem alles, was einst verbündet erschien, 
zusammenbrechen und die schlimmste Zwietracht verursacht wird, 
die der Menschheit je widerfahren ist. In dem Moment werden die 

Folgen  
für die Menschheit verheerend sein. 

 
Betet, geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, betet darum, 

dass eure Brüder und Schwestern den Rufen dieser Mutter folgen und 
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tut nicht länger so, als wärt ihr diejenigen, die das Gesetz Gottes 
achten und einhalten. 

 
 Die ausführenden Engel wachen über der Menschheit. Seid stark, 
selbstbewusst, entschlossen. Ihr, meine Kinder, die ihr in jedem 
Augenblick eures Lebens darum kämpft, die Gebote Meines Sohnes 
treu zu erfüllen, möget eure Kraft aus der Eucharistie schöpfen, das 
Gebet verstärken und durch und durch zu Anhängern der Liebe Meines 
Sohnes werden, indem ihr euren Nächsten daran teilhaben lasst. Prüft 
euch, Kinder, prüft euch. Ihr müsst einen kompletten Wandel 
vollziehen. Kein Mensch kann von sich selbst behaupten, dass er ein 
Heiliger ist, denn die Spuren des menschlichen Egoismus haften jedem 
von euch an. Ihr seid nicht perfekt. 
 
 Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, ihr wisst, dass die Erde 
zunehmend erschüttert wird und dass die Natur zurückschlägt. Seid 
bereit und schaut gen Himmel, denn der Mensch schaut immerzu auf 
den Boden und kann der Erde nicht entfliehen. Ihr sollt gen Himmel 
schauen und dabei geloben, geistlich zu wachsen. Dies ist für jeden 
von euch äusserst wichtig, denn wer sich nicht von allem Irdischen 
trennen kann, ist nicht in der Lage, geistlich zu wachsen und seine 
Seele in die Erlösung zu führen. Ihr sollt geistliche und mehr mystische 
Wesen sein. 
 

BEI JEDEM WERK, BEI JEDER SICH EUCH BIETENDEN 
SITUATION, MÜSST IHR AUF GEISTLICHE WEISE UND NICHT 

ALLEIN AUF MENSCHLICHE WEISE ANTWORTEN. 
 

 Steigt auf Kinder, trennt euch von allem Irdischen, um der nötigen 
Stärkung würdig zu sein, um euch der Verfolgung, der Demütigung, 
dem Martyrium zu stellen; ein Mensch wird nicht nur dann als Märtyrer 
bezeichnet, wenn er durch von Menschenhand geschaffene Objekte 
gepeinigt wird. So viele von euch werden tagtäglich in ihren eigenen 
Familien von ihrem Nächsten aus Abartigkeit und Mangel an 
Nächstenliebe gepeinigt! So viele von euch werden durch die 
mächtigste Waffe gepeinigt, die der Mensch hat, um Leid und Tod zu 
bringen, um zu unterdrücken, um zu geisseln: durch die Zunge! 
 
 Nur diejenigen, die sich selbst und ihr eigenes Ich erkennen, können 
sich ihres Egoismus entledigen und die wahre Kenntnis erlangen, die 
dem Wort Gottes innewohnt. 
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Kommt zu Mir, kommt, auf dass Ich euch führe. Ich bin nicht mehr als 
Mein Sohn, Ich bin die Mutter Meines Sohnes, Ich bin die Mutter jedes 
Einzelnen von euch, auch wenn ihr Mich nicht als Mutter erachtet. 
Kommt zu Mir, auf dass Ich euch führe und Mich für euch einsetze. 
Kommt zu Mir Kinder, kehrt auf den Weg zurück und vollzieht die wahre 
Bekehrung. 
 

LIEBT EUREN NÄCHSTEN WIE EUCH SELBST, FÜHRT KEINE 
HEUCHLERISCHEN BEZIEHUNGEN, SEID SO TRANSPARENT 

WIE DAS KRISTALLKLARE WASSER UND ICH BITTE EUCH, DEN 
BEDÜRFTIGEN MILCH UND HONIG ZU SCHENKEN. 

 
 Haltet die Lampe angezündet und lasst nicht zu, dass sie erlischt. 
 
 Ich segne euch, Meine Kinder, Ich liebe euch. Kommt zu Mir, denn Ich 
werde jedem die Hand reichen, der zu Meinem Sohne geführt werden 
möchte. 
 

 Mutter Maria. 
 

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
4. FEBRUAR 2016  

   
Mein geliebtes Volk: 
  

ICH LIEBE EUCH MIT EWIGER LIEBE. 
  
Mein Volk, das Ich liebe, werde ich jederzeit verteidigen.  Mein 
geliebtes Volk ist das demütigste, gewissenhafteste und 
hoffnungsvollste, das jeden Augenblick in liebevolle Hingabe für das 
Heil der Seelen verwandelt. 
  
Seid barmherzig, wie Ich es euch gelehrt habe. 
Seid Leben Meines Wortes, lest Mein Wort nicht, um bestimmte Verse 
nach Belieben zu rezitieren. Nährt euch von Meinem Wort, so dass ihr 
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es liebt, und durch die Liebe zu ihm nähert sich die Wahrheit und lässt 
euch mit Mir verschmelzen. 
  
MEINE KINDER, SEID OBJEKTIV UND WEISE, ICH ERLEUCHTE 
EUCH, WENN IHR GLÄUBIG UND WAHRHAFTIG SEID. Deshalb 
wird ein menschliches Wesen, das seine Fehler und seine Sünden nicht 
bereut, mein Licht nicht finden, sondern sich weiter in der Dunkelheit 
bewegen. Die ganze Menschheit muss in der Vernunft erleuchtet 
werden und in diesem Moment gelingt es der Vernunft nicht, die 
Bösartigkeit zu filtern, die durch den Menschen selbst und seine 
Umgebung erzeugt wird. Aus diesem Grund fällt es der Seele schwer, 
den Körper zu führen, der einen schwachen Willen hat. 
  
Mein geliebtes Volk, ihr neigt zu falschen Handlungen, und das so 
leicht, dass ihr den freien Willen mit der Ausschweifung verwechselt, 
und wenn ihr in die Ausschweifung eintaucht, bleibt ihr so sehr darin 
verhaftet, dass die Ausschweifung dann zu Besessenheit wird und diese 
dazu führt, dass ihr alles verachtet, was ihr seid und was ihr habt. Und 
angesichts der Verachtung all dessen dringt der Teufel in den Menschen 
ein und macht ihn zu seinem Sklaven, bis der Sklave nicht mehr ohne 
den Herrn leben kann. Und... DER TEUFEL GENIESST ES, WENN 
DER MENSCH DURCH DAS FLEISCH LEBT UND NICHT DURCH 
DEN GEIST. 
  
Meine Kinder können nicht durch Meinen Geist leben, wenn sie Mich 
nicht kennen, wenn sie Mich ablehnen, weil sie die Ausschweifung 
wollen, wenn sie dem menschlichen Ego Freiheit gewähren, das den 
Menschen, ohne dass dieser es bemerkt, erhöht, BIS DAS "EGO" SIE 
DAZU BRINGT, SICH SELBST DURCH HOCHMUT ZU 
VERNICHTEN, weil sie ihre Brüder als unwissende Kreaturen 
betrachten.  
  
Ihr Lieben, ein grosses Übel hat den Menschen durch den Stolz 
gefangen, und dieses Übel ist die Ironie, die der Mensch in seinem 
Charakter besitzt; und heute hat der Charakter des Menschen seine 
Gedanken aufgeblasen, seinen Geist, sein "Ego", das Gehirn und hat 
das Herz verhärtet, damit die Menschheit Schmerz und Mitleid nicht 
mehr kennt. Das menschliche Ego deplatziert den Menschen: Mein 
Kind, um den weltlichen Menschen zu schaffen, den Zügellosen, den 
Aggressiven, den Mörder, den Unempfindlichen, den Anhänger der 
Schergen des Bösen... 
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Mein geliebtes Volk, der Kampf zwischen Gut und Böse wird nicht 
aufhören, bis ihr in Mir vereint seid. Ihr lebt in einem ständigen Elend 
aufgrund von Ungehorsam, dem Elend, das in den Kern der 
Wissenschaft eingedrungen ist, in das Herz der Einheit der Menschheit, 
das die Ordnung geschwächt und die Moral verschleiert und bewirkt, 
dass der Mensch in einer falschen Ehrfurcht vor dem Menschen lebt, 
die nichts anderes ist als die Annahme von Lügen und die Entziehung 
der Güter Unseres Hauses. 
  
IHR VERGESST SCHNELL, KINDER, ES GEFÄLLT EUCH NICHT, 
EUCH ZU MERKEN, WAS ICH VON EUCH FORDERE, UM DANACH 
HANDELN ZU KÖNNEN. Ihr denkt nicht an das Heil der Seele und 
unterdrückt sie, damit ihr angesichts des Mangels an guten Taten nicht 
ein Gefühl spürt. IHR KÜMMERT EUCH NICHT UM EURE SEELE... 
Und man lehrt euch nicht über die Transzendenz der Seele im 
menschlichen Wesen. Ihr lässt euch von vorübergehenden Emotionen 
beeindrucken und lehnt euch gegen die Liebe auf, ihr behält im 
Gedächtnis, was widerlich für die Seele ist, damit diese nicht die 
kleinste Notiz von Mir nimmt. 
  
DIE MENSCHHEIT KONZENTRIERT SICH AUF DIE INTELLIGENZ 

DER WESEN.  
 

IHR BEHARRT STÄNDIG AUF GEISTIGER ÜBERLEGENHEIT UND 
ÜBERSEHT DAS PRINZIP VON ACHTUNG, TREUE UND 

DANKBARKEIT MIR GEGENÜBER. 
  
Ich sehe so viele von euch, deren Gedächtnis an Lumpen, Neigungen, 
Arroganz, Torheiten, Kälte, Unbewusstheit, Mangel an Respekt, 
mangelnder Nächstenliebe, Ignoranz und Unwissenheit hängt, so dass 
sie in einer ständigen Agonie leben... 
  
ERINNERT EUCH AN MEINE WORTE, UM SIE IN DIE TAT 
UMZUSETZEN. Narren sind diejenigen, die wissen und nicht sehen, 
wissen und nicht zuhören, wissen und nicht gehen, wissen und eitel 
sind, die Mich und Meine Gerechtigkeit kennen und sie vergessen, 
indem sie zu sich selbst sagen: "Die göttliche Gerechtigkeit erreicht 
mich nicht". Wie sehr sie sich irren! 
  
Mein geliebtes Volk: 
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ICH KOMME MIT MEINEN STRENGEN WORTEN, UM 

DIEJENIGEN ZU WARNEN, DIE WISSEN, DASS SIE GERUFEN 
WURDEN UND UNGEHORSAM SIND ODER SICH FÜR 

UNENTBEHRLICH HALTEN. 
  
Überlegt und schaut um euch: so viele Zeichen, so viele Warnungen, 
so viele Konflikte im Menschen, so viel Torheit in euch, die ihr euch 
nicht ändert! VERGESST NICHT, DASS ES DIE DEMÜTIGEN SIND, 
DIE ICH AM MEISTEN LIEBE. Seid die ersten, die mit Meiner Liebe 
zu euren Brüdern kommen, seid die ersten, die eure Brüder um 
Verzeihung bitten, wenn ihr dies müsst, seid die ersten, die Zeugnisse 
vom richtigen Handeln abgebt. 
  
IHR MÜSST DAS GEDÄCHTNIS VON ALLEM REINIGEN, WAS 
EUCH RÜCKWÄRTS FÜHRT UND VON MIR ENTFERNT. Nutzt die 
Intelligenz, um das Gedächtnis erleuchtet zu halten und es nicht von 
der Vergangenheit beschmutzen zu lassen, sondern lebt in einer 
ständigen Gegenwart, aufmerksam die Reflexion erneuernd.   
  
Kinder: 
  

DENKT NACH! HANDELT NICHT UNÜBERLEGT, DENN 
MENSCHEN MIT UNÜBERLEGTEN HANDLUNGEN GIBT ES ZU 

VIELE. 
  
Ich rufe euch auf, darüber nachzudenken, wie ihr handelt. Ich rufe euch 
nicht deshalb auf, auf euren Bruder sehen, um eure eigenen 
Handlungen zu entschuldigen, sondern Ich rufe jeden konkret und 
persönlich dazu auf, da jeder eine vollkommen eigene Verantwortung 
für seine Taten und Handlungen vor Mir hat. Ihr müsst die äusseren 
Einflüsse beherrschen, nicht umgekehrt. 
  
ICH HABE EUCH GELEHRT, WAHRE ZEUGEN MEINES WILLENS 
ZU SEIN. Lebt nicht, indem ihr eure bösen Taten durch euren Bruder 
rechtfertigt. Wenn ihr Gutes tut, sagt nicht zu Mir: "Herr, ich habe dank 
meinem Bruder Gutes getan", sondern es fällt euch sehr leicht, euch 
das Gute eurer Handlungen und Taten zuzuweisen. So müsst ihr sein, 
wenn ihr nicht in der Lage seid, euch zu beherrschen, den bösen 
Neigungen zu widerstehen. 
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IHR MÜSST AUFSTEIGEN, STARK SEIN, UM MICH ZU 
ERKENNEN UND ZU LIEBEN. 

  
Das Weltliche hält manchmal diejenigen gefangen, die sich als Gelehrte 
bezeichnen, es fängt sie durch Taten, die der Mensch nicht bemerkt, 
es fängt sie durch den Hochmut, und wenn der Hochmut in den 
Menschen eindringt, bläht dieser ein falsches Wissen auf und eine 
übertriebene Achtung des "Egos", das sich über alle und alles erhebt. 
  
Seid stark, widersteht dem Flüstern des Bösen, das von einem Ende 
zum anderen über die Erde fährt und diejenigen zu Fall bringt, die sich 
ablenken lassen und nicht reifen. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, IHR MÜSST IN INNEREM FRIEDEN 
LEBEN, DAMIT IHR DIE GUTEN ZIELE ERREICHT, DAMIT IHR 

EUCH BESSERT. 
  

Ihr braucht inneren Frieden, um mit Mir eins zu werden. Ihr braucht 
inneren Frieden, um Mich zu erkennen und angesichts der Prüfungen 
treu zu bleiben, die ihr euch selbst auferlegt habt, durch den grossen 
Ungehorsam und die Rebellion gegen mich. Die Untreue Meines Volkes 
verursacht so viel Leid in der Menschheit. 
  

WIE VIELE VERLEUGNEN MICH, WEIL SIE REPRESSALIEN 
FÜRCHTEN! 

WIE VIELE VERRATEN IHRE BRÜDER, IHRE ELTERN, IHRE 
EIGENEN FAMILIEN, DAMIT DIE SÖHNE DER DUNKELHEIT SIE 

NICHT VERFOLGEN! 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Rom, es wird durch Feuer verwüstet 
werden, Italien wird beben. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, meine Kirche erzittert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Japan, es wird die Menschheit erneut 

geisseln. 
  

Betet, meine Kinder, betet, die Vulkane werden mit grosser Kraft 
aktiviert. 

  
SEHT NACH OBEN, KINDER, SEHT NACH OBEN! 
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Ich segne euch jeden Augenblick, Ich segne euch, damit ihr wieder auf 
den rechten Weg kommt. Die Gottesmutter lässt keines Ihrer Kinder 
im Stich. Die Gottesmutter sucht euch, um euch für Mich zu gewinnen. 
  
Kinder, Ich werde demjenigen gegenüber meine Barmherzigkeit nicht 
verwehren, der Mich um Vergebung seiner Sünden bittet, der wirklich 
umkehren will. 
  
DIES IST DER MOMENT, IN DEM IHR MEINE HILFE UND MEINE 

BARMHERZIGKEIT ANNEHMEN MÜSST,  
UM STARK IM GEISTE ZU SEIN. 

  
Ich liebe euch, Ich schätze euch, Ich segne euch. 
  

Euer Jesus. 
  

HEILIGE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
HEILIGE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
HEILIGE JUNGFRAU MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN   

r 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus warnt uns, den Segen, den wir 
dadurch empfangen haben, dass wir Kinder Gottes sind, nicht zu 
missbrauchen. Wir besitzen einen freien Willen, und wir dürfen nicht 
nur nach dem persönlichen Gut streben, sondern dieses auch zu unsere 
Mitmenschen führen. Wie unser Herr, müssen wir das Heil für alle 
wünschen.  
 
Es stimmt, dass die Warnungen davor, wie wir als Menschheit leiden 
müssen, den Menschen dazu bringen, sich zu fürchten, das ist normal, 
aber es ist nicht normal, dass die Furcht uns dazu bringt, die Wahrheit 
zu leugnen, die Christus uns offenbart. 
  
Wir müssen stark, fest und überzeugt sein, dass ohne Gott nichts sein 
kann, denn der Mensch ist begrenzt und kann nicht über seine 
Möglichkeiten hinaus gelangen. 
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Wir sind dazu aufgerufen, instand zu bringen, was jeden von uns auf 
dem spirituellen Weg aufhält, und es ist die Unkenntnis von sich selbst, 
die den Menschen dazu bringt, falsch zu reagieren und eine leichte 
Beute des Bösen zu werden. 
   
Rettet die Seele, sagt unser Herr Jesus Christus, retten euch zuerst 
selbst und dann die anderen. Denn es ist nicht so sehr das äussere 
Gift, sondern das innere, das die Seele tötet. Lasst uns das innere Haus 
reinigen, damit der spirituelle Weg uns näher bei Gott hält. 
  
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
8. FEBRUAR 2016 

  
Mein geliebtes Volk: 
  

MEIN SEGEN UNTERLIEGT KEINER BEDINGUNG, MEINE 
KINDER EMPFANGEN IHN STÄNDIG. 

  
Meine Liebe ist für alle bestimmt, es hängt von jedem einzelnen ab, ob 
er sie annimmt oder nicht. Der Sünder, dem es gelingt, Busse zu tun, 
dem es gelingt, sich zu öffnen und Meinen Segen und dadurch Meine 
Liebe zu spüren, erreicht das Grösste, was der Mensch wünschen 
könnte: DIE RETTUNG DER SEELE.  
  
In diesem Augenblick arbeitet ihr in Meinem Weinberg und erlebt die 
Früchte nicht nur in Meinem Hause, sondern auch auf der Erde erhält 
ihr bereits Segnungen, wenn ihr Nachahmer Meiner Handlungen und 
Taten seid und so Hilfe aus Meinem Hause erzielt. Die Gottesmutter 
hält Ihre Güte nicht zurück, sie bedeckt euch damit, gibt euch Kraft 
und hält euch von der Versuchung fern. 
  
Mein geliebtes Volk, IN DIESEM AUGENBLICK HAT DAS (DER) 
BÖSE BEREITS SEINE KRAFT GEGEN JEDEN VON EUCH 
ENTFALTET, GEGEN MEIN VOLK. Die Entwicklung dieser Kraft ist 
ständig aktiv, sie lässt sich nicht aufhalten, sie verknüpft alle Faktoren 
der Gesellschaft: die Wissenschaft, die Gesundheit, Waffen, Moral und 
Ernährung. Alles ist verbunden und schreitet immer weiter fort, um 
euch das Böse zu bringen, damit ihr in jeder Hinsicht zurückweicht, vor 
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allem Meine Kinder, die er (es) nicht nur im Alltag, sondern in ihrer 
Persönlichkeit und Spiritualität angreift.  Der Blick des Bösen ist auf 
den Menschen als Spezies gerichtet, um ihn verschwinden zu lassen. 
  
Aufzuhören ist nicht das Ziel des Bösen, sondern konstant weiter zu 
wirken und sich zu vervielfältigen, um der Menschheit als Gesamtheit 
zu schaden. Daher, Meine Kinder, müsst ihr euch bei jeder Neuheit 
fragen: Welches Motiv hat das Netz des Bösen dazu motiviert, dies für 
uns zu schaffen? 
  
MEIN VOLK JEDOCH HÄLT SICH BEI JEDER MEINER BITTEN 
ODER ANKÜNDIGUNGEN ZURÜCK UND MACHT KEINE 
FORTSCHRITTE, ES REAGIERT NICHT.  Diese Zeit, die ihr verliert, 
verliert das Böse nicht, sondern nutzt sie, um euch von dem 
abzulenken, worüber Ich euch informiere, vor dem Ich euch warne und 
was Ich euch erkläre, damit ihr das Gefühl habt, dass jedes Wort aus 
Unserem Hause schwer zu beherzigen ist.  
  
WISST IHR, KINDER, DIE GEISTIGE FAUHLHEIT HAT VON EUCH 
BESITZ ERGRIFFEN. Nichts ist schwierig, wenn ihr begierig seid, euch 
innerlich zu kultivieren. Aus diesem Grund handelt das Böse schneller 
und das Gute scheint sich in einer Lethargie zu befinden. Ihr schläft, 
ruht euch aus, lasst euch von der Faulheit treiben und seid nicht 
Handlung, seid nicht Bewegung, zeigt keine Initiative... 
  
Wacht auf! Ich habe dazu aufgerufen, aufzuwachen, aus der Lethargie 
zu treten, aber das Böse beschleunigt weiter, ohne anzuhalten, und ihr 
lasst euch von allem aufhalten. 
  
Kinder, der Böse handelt unter euch, nimmt jeden von euch und 
konfrontiert ihn mit einem persönlichen Kampf, er kennt die Schwäche 
eines jeden Menschen und greift ihn unerbittlich an, bis er stürzt. DIES 
DARF KEIN HALT AUF DER SPIRITUELLEN REISE SEIN, IHR 
MÜSST DAS BÖSE ERKENNEN UND DÜRFT IHM NICHT DIE 
MÖGLICHKEIT GEBEN, EUCH AUF DAS SCHLACHTFELD ZU 
FÜHREN. Meine Kinder sind weniger als Säuglinge und reagieren auf 
das Kleinste derart kindisch, dass Ich mich angesichts der Reaktionen 
von einigen von euch schäme, die nicht reifen und dem Bösen 
erlauben, sie hin zu ziehen, wohin er es will. 
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IHR BLEIBT SO STUR UND EGOZENTRISCH, DASS IHR, 
WISSEND, DASS IHR AUFSTEIGEN MÜSST, DA IHR EUCH IN 

DER ZEIT DER VORBEREITUNG AUF DIE WARNUNG BEFINDET,  
DIE PERSÖNLICHE SCHULD LEUGNET UND ANDEREN 

ZUSCHREIBT. 
  

Kinder, es wird euch nicht gelingen, die persönliche Verantwortung für 
jede Tat vor Mir zu verbergen. 
  
ES IST EINE MENSCHLICHE TRAGÖDIE, EINE TRAGÖDIE, WEIL 

IHR NICHT UMSETZT, WAS IHR HÖRT, UND NICHT EINMAL 
GLAUBT, DASS DAS, WAS IHR HÖRT ODER LEST, FÜR EUCH 

BESTIMMT IST. 
  
Meine Geduld ist unendlich, die Zeit für euch ist es NICHT! Wie oft habe 
Ich erwähnt, dass jeder für seine Taten verantwortlich ist, weswegen 
Ich euch dazu aufgerufen habe, spirituell und in eurer Persönlichkeit 
und in euren Taten zu wachsen. 
  
Kinder, ihr versteht nicht, dass, wenn euer Herz sich verhärtet, ihr die 
Fähigkeit verliert, wohlwollend zu sein, karitativ zu sein, Segen zu sein 
und vor allem: IHR VERLIERT DIE LIEBE UND DAS LIEBEN UND 
DANN KOMMT DER ZEITPUNKT, AN DEM ES KEINE HEILUNG 
MEHR GIBT. 
  
Ihr nennt euch Christen und lest Unser Wort, aber ihr bleibt 
gleichgültig... Ihr sagt zu euch selbst: "Was ich lese, ist nicht für mich 
bestimmt." SO DENKT IHR UND HANDELT NICHT, TADELT EUCH 
NICHT, DAHER TUE ICH ES. 
  
ICH TADLE DIREKT DIEJENIGEN, DIE MICH KENNEN UND SICH 

NICHT ÄNDERN... 
  

ICH HABE EUCH GESAGT, DASS DIE HÄRTE DES HERZENS AN 
EINEN PUNKT GELANGT, AN DEM SIE UNHEILBAR IST. 

WARUM? WIE KANN CHRISTUS SO ETWAS SAGEN? 
  

WEIL IHR MICH KENNT UND VON DEM, DER MICH AM BESTEN 
KENNT, VERLANGE ICH AM MEISTEN, NICHT JEDOCH VON 
DEM, DESSEN HERZ VERHÄRTET IST UND DER MICH NICHT 
KENNT, DERJENIGE, DER MICH NICHT KENNT UND MEINEN 
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TADEL HÖRT UND DARUM BITTET, GEHEILT ZU WERDEN, HAT 
MEHR MÖGLICHKEITEN BEI MIR ALS DERJENIGE, DER MICH 

STÄNDIG HÖRT UND MICH ABLEHNT. 
  
Ich sehe die Menschen, die die traurige Entscheidung getroffen haben, 
sich dieser Erklärung unseres Hauses zu widersetzen und beschlossen 
haben, sich nicht zu rühren, egal wie stark Ich zu ihnen spreche. Diese 
Menschen sind wie Stolpersteine, Ich erlaube ihnen, weiter nach ihrem 
freien Willen zu handeln, bis sie selbst klar sehen, was ihnen wie 
Dunkelheit vorkam. 
  
Es gibt Stolpersteine, meine Kinder, keiner von euch soll ein 
Stolperstein werden, denn Ich werde in Meiner Gerechtigkeit handeln. 
  
Wer sich weigert, Mich anzuhören und anzuerkennen, wird 
unempfänglich für Mein Wort und für Meine Liebe. 
  
SEID NICHT ÜBERRASCHT ÜBER MEINE HÄRTE, IN IHR LIEGT 
MEINE GROSSE, EWIGE LIEBE FÜR JEDEN AUS MEINEM VOLK. 

  
DIESER AUGENBLICK IST SEHR WICHTIG, KINDER, TUT 

BUSSE! NICHT EURE BRÜDER, SONDERN IHR...   JA, DU, DER 
MEIN WORT LIEST: TU BUSSE, ES IST DRINGEND 

NOTWENDIG. 
  

Ihr müsst die Verantwortung für jede Tat übernehmen, es ist leicht, 
euren Brüdern die Schuld für eure persönlichen Fehler zu geben. Wenn 
einer von euch fällt, liegt es nicht am anderen, sondern daran, dass er 
schwach ist und durch seine eigene Schwachheit fällt. 
  
Ihr seht nicht, wie die Probleme auf der ganzen Erde zunehmen. Aus 
dem einen oder anderen Grund nehmen die Unruhen zu, dies wird nicht 
aufhören, die Wut ist in die Psyche des Menschen eingedrungen und 
dieser reagiert unerwartet. Dies ist nicht die Zeit für unpassende 
Reaktionen, heute müssen Meine Kinder reif sein, um dem Bösen zu 
widerstehen. 
  

Betet, das Gebet ist mächtig, entfernt euch nicht vom Heiligen 
Rosenkranz, empfangt mich gebührend, vergesst nicht, dass das 

göttliche Gesetz sich in der ewigen Gegenwart befindet, die Gebote 
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sind nicht Gegenstand von Reformen. Mein Volk muss mich kennen, 
um in Mir zu leben. 

  
Betet, meine Kinder, betet für meine Kirche, die Unruhe wächst und 
mit ihr die Spaltung. Meine Kirche wird weiter erschüttert werden, 

MEIN VOLK MUSS IN MEINER LIEBE VEREINT BLEIBEN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, die grosse Nation im Norden wird Beute 
des Terrors, die eiserne Hand wird aufgehalten, nach dem Leiden 

Meiner Kinder. 
  

Betet, Meine Kinder, der Mensch wird angesichts des unerwarteten 
Sturzes des Gottes des Geldes die Orientierung verlieren. 

  
Betet, Meine Kinder, betet angesichts der Bedrohung; durch die 

Handlung beginnt das Leiden der Menschheit. 
  

Betet für Chile und Italien, sie werden beben. Wo die Erde noch nicht 
gebebt hat, wird sie erbeben. 

  
Mein geliebtes Volk, Ich gebe mich im Menschen zu erkennen, wenn 
der Mensch sich in Mir erfreut, sich beruhigt, dass er nicht alleine geht 
und sich nicht durch Banalitäten in seinem Geiste zerstreuen lässt.  
  
Seid klug, Kinder, erfüllt, worum Ich euch bitte, beachtet und erfüllt 
Unser göttliches Gesetz: die Gebote. Vergesst nicht, dass die Vernunft 
die Intelligenz führt, um Unsere Gebote zu erfüllen und ihr durch diese 
Erfüllung die Weisheit erlangt, die notwendig ist, um dies zu erfüllen. 
Denn wenn ihr ohne Weisheit handelt, verfallt ihr in Irrtümer und damit 
in Fehler.  
  
Mein Volk muss treu und wahrhaftig sein. 
  
Mein Volk wartet in heiliger Geduld, aber muss dabei handeln. 
  
ICH WERDE MEINEN FRIEDENSENGEL SENDEN (1), ICH LASSE 
EUCH NICHT ALLEIN INMITTEN DER WOLFSRUDEL IM 
SCHAFSPELZ, DEN JÜNGERN DES ANTICHRISTEN. Mit Meinem 
Friedensengel verstärke Ich, was Unser Wille über die Familie 
angegeben hat; Er wird in einer Familie wohnen.  
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Mein Herz blutet unaufhörlich angesichts der Millionen bewilligter 
Abtreibungen. Diese Bewilligungen sind die Degeneration des 
Menschen, nicht nur als menschliches Wesen, sondern sie machen den 
Menschen unfähig, sich im Geiste zu entwickeln. 
  
Meine Kinder müssen nicht nur vor dem Altar im Tempel beten, jeder 
ist ein Tempel des Heiligen Geistes ist und muss als solcher Frieden 
bewahren. Wer nicht so handelt, begeht einen schweren Frevel vor Mir. 
  
Kinder, ich begrüsse jeden in Meinem Haus, der Unseren göttlichen 
Willen erfüllt. Ihr seid keine verlassenen Kinder, ihr seid gewarnte 
Kinder. 
  
So wie Ich euch liebe, müsst ihr die Erklärung dieses göttlichen Wortes 
wollen und brauchen. Zittert nicht, gehorcht. Wandert nicht umher, 
geht aufrecht, indem ihr als Meine wahrhaftigen Kinder handelt. 
  

ICH RUFE EUCH AUF, KOMMT ZU MIR. 
ICH LIEBE EUCH, IHR SOLLT LIEBEN WIE ICH. 

ICH ZEIGE EUCH DEN WEG STÜCK FÜR STÜCK, ENTSCHEIDET 
EUCH, MIR ZU FOLGEN. 

  
Ich segne euch, kommt zu Mir. 

  
Euer Jesus. 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
Handeln wir mit Vernunft, lasst uns nicht in menschliche Faulheit 
verfallen. 
  
Christus sagt uns, dass wir verstehen müssen, was das Heil der Seele 
bedeutet: das ewige Leben.   
Und die Seele kann das ewige Leben nicht finden, wenn sie nicht in 
Einheit mit Gott lebt, denn auch wenn die Seele unsterblich ist, 
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intellektuell oder rational, kann sie nur durch die Einheit mit Gott 
gerettet werden.  
  
Christus ruft uns auf, die Laster hinter uns zu lassen, die jeder pflegt, 
diese Laster, die in der menschlichen Natur verwurzelt sind und dem 
Bösen ermöglichen, den Menschen in einem ständigen Kommen und 
Gehen des Weltlichen leben zu lassen: die Laster, die im Inneren des 
Menschen verwurzelt sind und sich durch die Instabilität immer wieder 
zeigen. Wir dürfen nicht vergessen, dass es die Halbherzigen sind, die 
Gott ausspeit.(Apos. 3: 15-16) 
  
Ich fühle die Dringlichkeit dieses Aufrufes, der so deutlich über die 
menschliche Dummheit spricht und die Verleugnung dessen, was wir 
erfüllen müssen. 
  
Die Menschheit darf keinesfalls weiterhin ignorieren, was Christus 
verlangt: sich innerlich zu erneuern, um Gottes Gnade würdig zu sein. 
  
Amen.  
 
 

GÖTTLICHE VERTRAULICHKEITEN UNSERES HERRN JESUS 
CHRISTUS 

14. FEBRUAR 2017 
  

Geliebte Tochter, sagt der Herr zu mir... 
 
Ich sehe Ihn mit Seinem weissen Gewand und einem goldenen 
Leintuch, das über Kreuz von der Schulter nach unten liegt, seitlich in 
der Taille mit einem weissen Band gebunden. Sein lockeres, welliges 
Haar bewegt sich mit dem Wind. Seine Augen nehmen mich fest in den 
Blick, und seine hellen, honigfarbenen Augen nehmen mich mit ihrer 
so perfekt abgegrenzten Form gefangen, die mich sofort an die Augen 
der Gottesmutter erinnern und beinahe mandelförmig sind. Die Augen 
Christi sind grösser als die der Gottesmutter, seine Nase ist 
unverkennbar: lang, aber mit stark männlichen Zügen, seine Wangen 
und sein Teint sind durch die helle Sonne gebräunt, so glänzend, dass 
man ihn als Gottmenschen erkennt...  
  
Christus öffnet den Mund und ein kleiner Bart bedeckt sein Kinn bis zur 
Höhe der Unterlippe, und Er sagt zu mir: Tochter, sehen wir auf die 
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Erde. Und es erscheint der Erdball aus der Ferne, es gelingt mir,  einige 
Kontinente auszumachen. Meine Augen sind auf die Erde selbst fixiert 
und Christus sagt zu mir: Schau nicht auf die Weltkugel, sieh, was die 
Menschen tun.  Sieh die Unruhen der Menschheit, sieh die Länder, wie 
in ihnen die Aufruhr herrscht. In diesem Moment kommt mir die Erde 
näher, und ich sehe, wie in vielen Ländern Demonstrationen, 
Verfolgungen, Proteste stattfinden und man hört, wie Menschen um 
eine grosse Geldsumme diskutieren, die die Bezahlung für eine sehr 
heikle Arbeit gegen einen Präsidenten sein wird. 
  
Christus sagt zu mir: Wir machen weiter, Tochter: Werde dir der 
sozialen, der politischen, religiösen und aller anderen Unruhen 
bewusst, denn hinter jedem Protest steckt ein Motiv und dieses Motiv 
geben nicht diejenigen an, die protestieren, sondern Männer 
(Menschen) mit hoher Stellung bezahlen Geld dafür, dass einige 
Menschen dafür sorgen, ihre Stimmen zu erheben und die Aufstände 
in den Nationen zu fördern. 
  
Auf dem Weg über die Erde hört man in der Gegend des Libanons von 
mehreren Opfern von Schikanen, Ergebnis der Neigungen und 
Überzeugungen der männlichen Dominanz über Frauen. Christus sieht 
mich mit entstelltem Gesicht  an, und es ist unmöglich, diesen Schmerz 
nicht zu spüren, der mitten ins Herz trifft und ihn zu teilen; er wohnt 
nicht im Erlöser, sondern entsteht angesichts des ungerechten Leids 
"von aussen". 
  
Und ich erlebe etwas Besonderes: Die Schöpfung, die diese göttliche 
Prägung enthält, mit der sie erschaffen wurde, reagiert und es ereignet 
sich eine Stille, die vielleicht einen Augenblick dauert, aber wie eine 
lange Zeit erscheint. Stille, alles wird still, und es scheint, dass die 
Schöpfung den Herrn ansieht und eine ungewöhnliche Bewegung 
macht: der Wind ist intensiver, der Wellengang des Meeres 
beschleunigtr sich und die Erde selbst bewegt sich;  und ich sehe sie 
aus der Nähe und spüre, wie die Erde vibriert. Brüder, das ist die 
Reaktion der Schöpfung auf den Schmerz unseres Herrn und Erlösers. 
  
Christus sagt zu mir: Meine Liebe, du hast gesehen und gehört, wie die 
Schöpfung auf den Schmerz reagiert, den Meine Kinder verursacht 
haben.  Überlege: Wenn vom Menschen so viel Böses ausgeht, dass 
die Erde vernebelt wird, wie reagiert dann die gesamte Schöpfung. Es 
ist nicht Meine Gerechtigkeit dem Menschen gegenüber, sondern es 
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sind die bösen Taten des Menschen, die wie ein Magnet die Reaktion 
gegen den Menschen selbst anziehen. 
  
Die Erde ist gealtert und dieses Altern wurde durch die Bosheit des 
Menschen beschleunigt, die Grausamkeit lässt die Erde mehr leiden als 
nötig. Die Pläne, die von denen ausgebrütet wurden, die sich der Erde 
bemächtigt haben und glauben, das Schicksal der Menschheit zu 
bestimmen, bringen ihre stillen, aber tödlichen Waffen über die 
gesamte Menschheit. Sie benutzen dazu den Menschen gegen sich 
selber und wühlen die Gedanken auf, damit die verdrehten Gedanken 
Meine Kinder belästigen und diese glauben, dass sie sich verteidigen, 
wenn sie dorthin gelangen, wo diese Elite der Perversion sie haben 
wollte. 
  
Ach ..., wie sehr werden diese Günstlinge des Antichristen es bedauern 
und schimpfen, da sie durch den Verrat des Antichristen selbst leiden, 
der nicht will, dass ein einziges Wesen lebt, das ein Rivale für ihn sein 
könnte!   Diejenigen, die in diesem Moment Verfolgungen gegen Mein 
Volk beginnen, werden durch den Antichristen selbst leiden.  
  
Christus sagt mir: Schau, Meine Liebe: Meine Kinder scheinen keine 
Menschen mit Willen und Verständnis zu sein; sie bereuen nicht das 
Böse, das sie begangen haben, noch sind sie in der Lage, Böses in 
Zukunft zu verhindern, da sie ungläubig und ungehorsam sind. 
  
Meine Liebe, Ich habe ihnen bereits gezeigt, dass es notwendig ist, in 
der Liebe zu wachsen und sich nicht wie wilde Tiere zu verhalten.  Sag 
deinen Brüdern, dass sie sich im geistigen Bereich selbst überwinden 
müssen, aber um diesen Vorgang eines radikalen Wandels zu 
beginnen, müssen sie näher zu mir kommen und sich vom Weltlichen 
entfernen. 
  
Die Menschheit wird in einen höchsten Zustand der Degeneration 
gelangen, das Undenkbare wird Wirklichkeit werden... Ich schäme 
mich mehr und mehr für den Menschen. 
  
Meine Tochter: Da der Mensch in Gesellschaft lebt, nimmt er die 
Ruchlosigkeit, in der einige seiner Brüder leben, zum Vorbild, und um 
nicht verachtet zu werden, übernehmen sie die Ruchlosigkeit und 
wenden sie grausam an, um sich zu übertreffen und keine Angst zu 
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kennen. Die Menschliche Torheit ist es, die im Widerspruch zu Unserem 
Willen handelt. 
  
An diesem Punkt ist der Mensch dem Bösen verhaftet und dieses stattet 
ihn mit den Elementen aus, die der Mensch braucht, um weiter gegen 
Mich zu kämpfen: schädliche Elemente, die das Heil der Seele 
gefährden. 
  
Die Neigung zu dem, was nicht notwendig ist, macht den Menschen zu 
einem Wesen, das sein Leben ohne das Eingreifen seiner Brüder lebt, 
das "Ego" steigernd, das "Ego" des Menschen übertrifft ihn und 
verformt ihn, ohne dass er es bemerkt.  
  
Meine Liebe, so vielen Menschen biete Ich mehr als das Notwendige, 
damit sie sich an Mich erinnern, und wenn sie sich auf dem Gipfel 
sehen, vergessen sie Mich und das "Ego" des Menschen bringt sie dazu, 
mehr und mehr zu wollen und schliesslich nicht mehr an Mich zu 
glauben! 
  
Christus blickt nun nicht mehr von aussen auf die Menschheit, sondern 
schaut ins Innere eines Menschen und sagt zu mir: Ich bin im 
Gefängnis, Ich kann nicht atmen, Ich bin verkannt und verachtet. Diese 
Kreatur hat mich verbannt und ihre Bedürfnisse sind das Gegenteil zu 
Meiner Liebe. Ich höre Christus zu, aber schaue Ihn nicht an, ich höre 
nur Seine gebrochene Stimme und bitte Ihn, heraus zu kommen. 
  
Er antwortet mir: Das ist Mein Haus und dieser König ist nicht 
erwünscht. Diesem, Meinem Geschöpf wurde das Wissen über Meinen 
Willen verweigert, es hat ein paar Gebete auswendig gelernt und denkt, 
dass es sich damit retten kann, ohne Wohltätigkeit oder die Liebe zum 
Nächsten, die Hilfe für die Kranken leugnend...   Sie widmen ihr Leben 
dem Gott des Geldes und verweigern die Hilfe für die Hungrigen. Sie 
sagen, dass das Böse nicht existiert, sie leben eingetaucht in das Böse, 
sie vernichten sich selbst in der Unzucht,  häufen Ungehorsam und 
Dünkel an und leugnen die Liebe zu Mir. 
  
Meine Liebe: Ist das Meiner würdig? Und ich antwortete: Nein, Herr, es 
ist Deiner nicht würdig! 
 
Christus antwortet mir: Diese Generation wird dessen würdig sein, was 
sie selbst anzieht: Sie beschränken mich auf Gebete, die nicht aus dem 
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Herzen kommen, sondern aus der Wiederholung, ohne zu wissen, was 
sie sagen, ohne Verbindlichkeit... 
  
Sie empfangen Mich mit der Absicht, den Himmel zu gewinnen, ohne 
ihre Verfehlungen zu bereuen... 
  
Sie glauben nicht an Mein Gesetz, sie wenden es nach ihrem Belieben 
an, wie es ihnen bequem ist, sie lesen die Heilige Schrift und legen sie 
nach ihrem Belieben aus! Welch ein Schmerz! Das Göttliche Gesetz 
wird durch den Menschen auf eine blosse Interpretation herabgesetzt, 
Mein Wort wird nicht beachtet und auf eine Wiederholung reduziert, die 
verhindert, dass sich der Mensch in Mich vertieft und Mich aus dem 
Inneren des Menschen heraus kennenlernt, wo er Mich findet... 
  
Meine Kirche lässt es zu, dass man Mich auf den Modernismus 
reduziert, sie sagen, dass die Offenbarung mit der Heiligen Schrift 
geendet habe, aber heute verändern sie das Gesetz, das in der Heiligen 
Schrift enthalten ist. 
  
Christus spricht laut, aber immer mit göttlicher Liebe in Ihm. Dann 
sagte er zu mir: Meine Liebe, die Vorboten (Vorzeichen) der Zukunft 
sind stark wie der Sturm, aber dann werden Meine Kinder innehalten 
und im Sturm leben als wäre er normales Wetter.  Bis ein noch 
stärkerer Sturm kommt, wie der, der sich für Meine Kirche abzeichnet 
und dann, wenn Ich nicht so nah bei ihnen bin wie jetzt, weil Ich 
verborgen sein werde, dann werden Meine Kinder zum Himmel stöhnen 
und schreien. im Versuch, Mich zu finden, und Ich werde zu ihnen 
sagen: ruft nicht, Ich war immer hier in euch! 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Deutschland, es wird unter den Händen 

des Terrors leiden.  
  

Betet, Meine Kinder, betet für Costa Rica, es wird beben.  
  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, es wird unter den Folgen der 
bösen Taten des Menschen leiden. Diese Erde wird beben.  

  
Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, der Schmerz wird Unschuldige 

mit sich nehmen. 
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Seht, Kinder, der Hochmut eines Menschen wird der Menschheit 
Schmerz bringen. 
  
Sage deinen Brüdern, dass sie Meine Liebe studieren sollen, aber vor 
allem das Gesetz Gottes erfüllen sollen... 
 
Sage ihnen, dass sie Mich würdig empfangen sollen... 
 
Sag ihnen, dass Meine wahren Instrumente diejenigen sind, die sich 
nicht als unverzichtbar bezeichnen, weil sie Meine Überlegenheit über 
die gesamte Menschheit anerkennen... 
 
Sag ihnen, dass die Wölfe im Schafspelz sich selbst als Herren dessen 
bezeichnen, was Mein ist, und um nicht allein zu bleiben, nageln sie 
diejenigen, die ihnen zuhören, an ein persönliches Kreuz des 
Instruments (Anmerkung des Üb.: Wohl in Anspielung auf Luz de 
Maria) 
  
Kein Werkzeug ist Herr der Geschichte, noch kennt ein Einzelnes die 
gesamte Offenbarung, noch kann es sich als Kenner der Wahrheit 
bezeichnen, denn das Datum und die Uhrzeit der Ereignisse kennt nur 
Mein Vater. Daher kann es ohne den ausdrücklichen Willen Meines 
Vaters nichts offenbaren, was nicht Seinem Willen entspricht.    Meine 
Instrumente sind wichtig, jedes ist wie ein Finger Meiner Hand. 
Vergesst nicht, dass "ICH BIN DER, DER ICH BIN"  (Ex 3,14) und der 
Mensch ist ein Mensch.  
   
Sage ihnen, dass sie den Geist öffnen sollen, und darin werden sie das 
Erwachen von grossen Realitäten finden, die sie dazu bringen, Meine 
wahren Kinder zu werden, Meine Göttlichkeit zu lieben und durch die 
Liebe eine Weisheit zu erreichen, die Meinem Hause näher steht und 
weiter von der Welt entfernt ist... 
  
Meine Liebe, komm, ruhe dich aus, ohne aufzuhören, für die 
Menschheit zu intervenieren. Demut ist der Mittelpunkt der Tugenden 
Meiner Kinder, die Ich liebe. 
  
Empfangt Meinen Frieden. 
 

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Denken wir nach, die Tiefe von Gottes Wort erfüllt uns bei jeder 
Gelegenheit mit einem besseren Verständnis für jeden von uns, Seine 
Kinder.  Es spricht zu unserem Herzen, damit der Mensch versteht, 
dass er in jedem Augenblick darum kämpfen muss, sich mit der Grösse 
des Willens Gottes zu erfüllen, der in diesem Augenblick wünscht, dass 
der Mensch sich Ihm mehr annähert und mehr verpflichtet als in der 
Vergangenheit. 
  
Christus spricht mit der Macht des Königs der Könige, da er Sein Volk 
aus der Dummheit heraus führen muss; zugleich warnt Er,  damit es 
nicht unvorbereitet getroffen wird.  Lasst uns als Kinder reagieren und 
uns dem göttlichen Wort annähern. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
19. FEBRUAR 2017 

 
Mein geliebtes Volk 
 

MEIN SEGEN GILT FÜR JEDES MEINER KINDER: SCHUTZ, 
FRIEDE, WEISHEIT,  

SICHERHEIT UND MEINE LIEBE. 
 
Mein Volk hofft unaufhörlich und Ich rufe es, Mein Wort immerzu in die 
Tat umzusetzen. 
 
Ihr müsst an der Zuversicht festhalten, dass ihr durch den Glauben an 
Mein Wort Weisheit erlangen werdet, die ihr in diesen Zeiten nicht habt, 
wenn ihr nicht in Mir seid. 
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ICH BIETE EUCH MEINEN SCHUTZ, NICHT DIE BEFREIUNG VON 
DEN PRÜFUNGEN, DURCH DIE JEDER WÄCHST UND GESTÄRKT 

WIRD, UM SEINE SEELE ZU ERLÖSEN. 
 
Ihr seid Mein Volk und es lebt, wirkt und handelt nach Unserem 
Göttlichen Gesetz, das für jede Generation immerzu gilt. 
 
Vor einiger Zeit habe Ich euch die Krise in Meiner Kirche, die 
Modernisierung der Liturgie, das Fehlen der Vereinigung mit Mir in der 
Konsekration angekündigt. Einige Meiner Priester glauben an die 
Transsubstantiation Meines Leibes und Blutes, andere nicht, trotz all 
der Beweise der eucharistischen Wunder. Für manche ist das 
Priestertum heilig, für andere ist es nur ein Beruf. 
 
Ich habe Mein Volk vor dem Freimaurertum gewarnt, das mit einer 
grosser Zahl von Anhängern Meine Kirche beherrscht. Dies habe Ich 
euch bereits verkündet, damit ihr euch auf die grossen Veränderungen 
vorbereitet, die Euch wachrütteln werden und angesichts derer Mein 
Volk zutiefst verunsichert sein wird. Die Verunsicherung entsteht, da 
ihr Mich nicht kennt und somit nicht wisst, was Mein Wille ist und was 
nach dem Willen der Menschen geschieht, um Meine Kinder ins Wanken 
zu bringen, was sehr misslich ist. 
 
MEIN GELIEBTES VOLK, NICHTS, WAS VON MEINER KIRCHE 
VERKÜNDET WIRD, IST VON ZUFALL, SONDERN DIE 
ERFÜLLUNG DESSEN, WAS MEINE MUTTER EUCH BEI IHREN 
ERSTEN ERSCHEINUNGEN VERKÜNDET HAT, als Sie dieser 
Generation mitteilte, was euch bekannt ist. Und obwohl ihr die 
Offenbarungen Meiner Mutter kennt, habt ihr keinen Glauben und 
ignoriert jedes ihrer Worte. Ihr verhält  euch so, um das nicht zu 
Rechtfertigende zu rechtfertigen - eine Handlungsweise, die  Meinem 
Willen widerspricht. 
 
Im Laufe der Vergangenheit hat es so viele Antichristen gegeben und 
während ihr vor dem letzten und grossen Antichristen, dem 
Machthaber des Terrors und des Bösen, der aus der Hölle stammt, 
gewarnt werdet, ignoriert ihr Meine Verkündungen. Mein Volk wird dem 
Grauen erneut gegenüberstehen, doch das Böse wird Meinen Kindern 
zum letzten Mal begegnen. Ihr werdet Dinge erleben, die keine 
Generation vor euch je erlebt hat. Von den grossen Errungenschaften 
des Menschen bis zu seiner Läuterung: Die Warnung ist ein grosser Akt 
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der Barmherzigkeit gegenüber der Menschheit,   ebenso wie das 
Wunder Meines Hauses, das ihr bislang noch nicht zuteil geworden ist. 
Beide Wunder werden dazu führen, dass sich die Macht Meines Hauses 
ausbreitet, damit der Heilige Rest bis zu Meinem Zweiten kommen 
geläutert wird. 
 
Meine geliebten Kinder, Mein geliebtes Volk, so wie ihr als Menschheit 
kritischen Ereignissen gegenübersteht, halte Ich Meine Liebe für jeden 
von euch bereit, auf dass ein jeder, der sich danach sehnt, sie 
empfange und von dem Milch und Honig trinke, die in Meiner Liebe 
fliessen und er nicht länger geplagt sei. 
 

ICH MÖCHTE, DASS IHR BEGREIFT, DASS DAS GUTE GUTES 
BEWIRKT UND GUTES ANZIEHT, WÄHREND DAS BÖSE BÖSES 

BEWIRKT UND BÖSES ANZIEHT. JEDER WIRD VON DEM 
GENÄHRT, WAS ER FREIWILLIG UND DURCH SEINE 

MITMENSCHEN EMPFÄNGT. 
 

Ich schicke euch Mein Werkzeug, auf dass es euch Meinen Willen 
verkünde und euch auf den rechten Weg geleite, den ihr beschreiten 
sollt und der am wenigsten leidvoll ist. 
 
Die Zeit Meiner Barmherzigkeit wurde nach Fürsprache Meiner Mutter 
zugunsten der Menschheit verlängert. Meine Mutter, die grosse 
Fürsprecherin Meiner Kinder, hat veranlasst, dass sich die Läuterung 
hinauszögert. Kinder, dieser Moment ist nun vorbei und es der 
Augenblick ist gekommen, in dem Meine Kinder verloren gingen, würde 
Unsere Dreifaltigkeit nicht die Läuterung zulassen. 
 
MEIN VOLK, DIE KRANKHEIT SCHREITET VORAN, BIS SIE ZUR 

SEUCHE WIRD. BLEIBT WACHSAM, DIE AUSROTTUNG DER 
MENSCHHEIT IST NICHT MEIN WERK, SONDERN DAS DES 

MENSCHEN. 
 
Mein geliebtes Volk, Europa leidet bis zum Erbrechen. Die Stärke 
Europas wird geschwächt, der Reichtum verschwindet. Jeder weitere 
Schritt der Invasoren hat für Meine Kinder dieses grossen Kontinents 
katastrophale Folgen.  
 
Die Grosse Nation der grossen Galas wird leiden. Die in ihrer Wirtschaft 
geschwächten Vereinigten Staaten (USA) werden gegeisselt und von 
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angreifenden Feinden verletzt. Wahnsinn beherrscht dieses Land; die 
Zulassungen und Bestrebungen der Regierung im Pakt mit dem Bösen 
stürzen die USA in grosses Leid. 
 
Mein geliebtes Volk, der Kommunismus wird sich mit grosser Kraft 
aufbäumen und als grosse Macht die Menschheit beherrschen und die 
Welt unterjochen. Seine Herrschaft ist das Ergebnis des Ungehorsams 
gegenüber dem Wunsch Meiner Mutter im Jahre 1917, den Ich euch 
nun 2017, 100 Jahre nach der Verkündung Meiner Mutter, erneut 
mitteile. 
 
Der Mensch macht gewaltige Fortschritte bei der Entwicklung von 
Waffen, die noch mächtiger sein sollen als die seiner Feinde.  Welch 
Grauen hat die Menschheit doch über ihren Nächsten gebracht! Doch 
die Menschheit, die sich an ihrem eigenen Wahn und ihrer 
Zügellosigkeit berauscht, merkt nicht, was geschieht, da sie Meine 
Warnungen ignoriert. 
 
Ich liebe alle Meine Kinder gleichermassen und rufe sie auf, sich zu 
Menschen zu entwickeln, die für ihr eigenes Heil selbständig die 
Verantwortung übernehmen. Hierfür müsst ihr zu Zeugen Meiner Taten 
und Werke werden, Mein Wort kennen, Mich in der heiligen Eucharistie 
empfangen und im Zustand der Gnade verharren, damit der Teufel 
euch nicht in Verwirrung stürzt. 
 
DIE JUGEND BEFINDET SICH IN DEN FÄNGEN SATANS UND 
IGNORIERT MEINE LIEBE, MEINE RUFE, MEINE AUFOPFERUNG, 
DIE FEHLINTERPRETIERT WURDE. Die Menschheit lebt ziellos vor 
sich hin, hat Angst, aber weiss nicht, dass diese aus der Seele kommt, 
aufgrund der fatalen Antwort, die sie sich selbst und Unserer 
Dreifaltigkeit gibt. 
 
Die Menschheit strebt nach Glückseligkeit, sie ignoriert aber, dass 
diese mehr ist als nur Vergängliches. Willkürlich ignoriert sie, dass die 
sichere Glückseligkeit Unserem Willen innewohnt, den der Mensch 
verkennt, wobei er dennoch ewig leben möchte. 
 
MEIN GELIEBTES VOLK, DU STREBST EIFRIG NACH 
GLÜCKSELIGKEIT, VERGÄNGLICHKEIT, WIRTSCHAFTLICHER 
SICHERHEIT, RUHM, WOHLSTAND... Meine Kinder, all dies ist zum 
Scheitern verurteilt. Der Mensch sieht nicht, dass er Unserem Willen 
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nachkommen muss, damit er sich selbst nicht im Weg steht und aus 
freiem Willen das ewige Leben verleugnet. 
 
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden unter 

den aufkeimenden Naturgewalten und fremdem Willen. 
 

Betet Kinder, betet für Frankreich. Dieses Land wird unaufhörlich 
geläutert. Dieses Land ist ein Beispiel dafür, was Europa bevorsteht. 

 
Meine Kinder, betet für Venezuela, denn es wird zweifach unterjocht 

werden.  
 

KINDER, STARTET EINE IMMERWÄHRENDE (24 STUNDEN TÄGLICH) 
GEBETSKETTE MIT DEM ROSENKRANZ DER BARMHERZIGKEIT. 

 
Betet, Kinder, betet für Ecuador. Dieses Land leidet. 

 
Kinder, ihr verharrt in der Sünde, weil ihr nicht um Meine Hilfe bitten 
wollt. 
 
ICH MÖCHTE, DASS EIN JEDER ZU MIR BETET, DAMIT ICH IHN 

ERHEBEN UND IHM MEINE LIEBE SCHENKEN KANN. 
 
Meine Liebe währt ewig. Quält euch nicht mit dem Gedanken herum, 
dass Ich ein ferner Gott bin, denn Ich bin näher als ihr denkt. 
 
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Es ist eine Eigenart  des Menschen, dass er seine Fehler immer wieder 
zu rechtfertigen versucht. Doch Christus macht uns klar, dass wir das 
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ewige Leben nur durch das Kreuz erreichen können. Für einige ist es 
eine Wonne, für andere ein Geheimnis. 
 
Lasst uns dem Wunsch unseres Herrn entsprechend im Guten leben. 
Lasst uns unaufhörlich Gutes tun, selbst in schweren Zeiten, auf dass 
der Glaube gestärkt werde, Christus auf uns schaue und uns erhebe. 
 
Der Mensch fällt in den Irrtum, ohne dass er von irgendwem dazu 
verleitet wurde. Doch um errettet zu werden, bedarf es der Hilfe 
Gottes, denn aus eigener Kraft kann der Mensch es nicht schaffen. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
21. FEBRUAR 2017  

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

  
MEIN SEGEN BEGLEITET EUCH IMMERZU... 

  
Das Haus Gottes möchte, dass jeder Mensch erkennt, wer er wirklich 
ist...   
Die Menschen ignorieren, wer sie wirklich sind, während sie dem 
Menschen allerlei Eigenschaften zuweisen... 
  

DIE REALITÄT DES MENSCHEN IST, DASS ER EIN KIND 
GOTTES IST, UND ALS KIND GOTTES MUSS JEDER SICH 

WANDELN UND SOMIT SPIRITUELLER WERDEN. 
  

Kinder, kein Mensch kann sich gerettet fühlen, bis er im letzten 
Augenblick seines Lebens vor Meinem Sohn steht, das Bewusstsein sich 
wandelt und er losgelöst von seinem "Ego" zu einem Kind Gottes wird, 
das bereit ist, jeden seiner Sinne prüfen zu lassen, die ihm von Gott 
zuteil wurden und die das Wesen selbst entwickelt haben. 
  
Ihr gehört zum Volk Meines Sohnes. So viele geben vor, einen starken 
Glauben zu haben und doch kommt die geistliche Unreife ein ums 
andere Mal zum Vorschein, wenn alle Sinne vom Irdischen und von 
alledem erfüllt sind, die euch herunterziehen. Ich sehe, dass ihr in Eile 
seid, ohne Rast und ohne Orientierung. Ihr habt jegliche Kontrolle 
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verloren und tut so, als wäre es normal, unbewusst zu handeln.   Dies 
führt dazu, dass ihr euch der Pflicht nicht bewusst seid, die ihr als 
Kinder Gottes habt. Ihr wollt nicht innehalten und euch der Pflicht 
bewusst werden, der eigenen Erlösung und des Zeugnisses, euren 
Brüdern und Schwestern bei der Erlösung zu helfen. 
  
Geliebte Kinder, die Menschheit folgt der Mehrheit, dem Populismus, 
den Neuheiten, gleich welcher Art und handelt nach niederem 
Instinkt.  Die Menschen verhalten sich so, weil sie dem Rhythmus der 
Gesellschaft folgen, die keinen Glauben an Gott hat. Tatsächlich wurde 
die Gesellschaft in ein System gepresst, das keine spirituelle Beziehung 
zu Meinem Sohn zulässt. 
  
Ich sehe so viele, die sich mit ihrer Weisheit brüsten und vergessen, 
dass sie die ultimative Wahrheit trotz alledem nicht haben! Jeder 
Mensch hat gesündigt und ist somit ein alter Mensch, der sich in einen 
neuen Menschen verwandeln muss, der wiedergeboren und zu einem 
wahren Kind Gottes wird. 
  
IHR TRAGT ERINNERUNGEN IN EUCH, DERER IHR EUCH 
ENTLEDIGEN MÜSST. Dies ist schwierig, wenn der Mensch sich nicht 
auf Gott konzentriert, sondern stattdessen mit allen möglichen anderen 
Dingen ablenkt, wonach ihm gerade der Sinn steht. So wird er vom 
rechten Wege abgebracht. Im Gedächtnis ruht auch das Angebot 
Gottes, welches jedoch verborgen bleibt, solange der Mensch nicht 
begriffen hat, das Gute zu schützen und sich von dem zu trennen, was 
seine Entwicklung behindert. 
  
HABT IHR EUCH JE GEFRAGT: WAS DIE EWIGKEIT IST?   Sie 
unterscheidet sich gänzlich von der Zeit, die ihr leichtfertig 
verschwendet. Wenn ihr euren Geist nicht entwickelt, sind Zeit und 
Raum begrenzt. Wenn ihr dem Moment Grenzen setzt, kommt ihr der 
Ewigkeit nicht näher, seid ihr nicht aufrichtig und der Mangel an 
Wahrheit schränkt euch ein. 
  
Kinder, tretet nicht in Konkurrenz zu einander, um geistlich zu 
wachsen. Konzentriert euch auf eure Taten und Werke, konzentriert 
euch darauf, den Impuls beiseite zu lassen, euch als Kinder zu 
betrachten und gegen euren Nächsten unangebrachte Worte 
auszustossen. Der eigene Schatten sind die Worte, die ihr für euren 
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Nächsten übrig habt. Hättet ihr keinen eigenen Schatten, würdet ihr 
nicht primär auf die Schwächen eures Nächsten achten. 
  
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, im Rahmen dieses 
Wortes, mit dem Ich euch führe, rufe Ich euch auf, daran zu denken, 
dass Mein Sohn den Ruf Seiner Kinder erwartet. Er schränkt die Freiheit 
des Menschen nicht ein und ist immer da. 
  
Hört nicht auf jene, die behaupten, dass die Gerechtigkeit Gottes 
Meines Sohnes weder existiere noch auf den Menschen anwendbar sei. 
Wer das behauptet, wurde nicht wiedergeboren, ist kein neuer Mensch 
und unterscheidet die barmherzige Gerechtigkeit Meines Sohnes vom 
gerechten Richter nicht. 
  

DIE ERDE WIRD NICHT NOCH EINMAL VON EINER SINTFLUT 
HEIMGESUCHT WERDEN, JEDOCH DURCH DAS FEUER. 

  
Die Menschheit wendet sich so sehr vom Wort Meines Sohnes ab, dass 
sie ihren Nächsten ignoriert,  Tod durch den vom Bösen überfluteten 
Geist bringt und die Welt somit Schritt für Schritt in den Abgrund treibt. 
  
KINDER, WER VON EUCH FÜRCHTET GOTT?  Viele Meiner Kinder 
werden aus Hochmut und der Gier nach materiellen Besitztümern 
verloren gehen und angesichts der Gier, alles zu horten, prosperieren 
sie in diesem Moment, werden aber schon bald gequält. 
  
Verächtlich und geringschätzig betrachten sie die Zeichen der Zeit, bis 
die Ernten versore gehen und sie von Hungersnöten geplagt die 
Weltmeere auf der Suche nach Nahrung überqueren werden. 
  
Das Wasser kommt mit dem Sturm, erhebt sich und überflutet das 
Land. Dann werden sie sagen: Warum habe ich nicht gehört! Doch 
aufgrund ihres nicht vorhandenen Bewusstseins werden sie keine 
Antwort bekommen. 
  
Grosse Trübsal erwartet Meine Kinder und als Mutter verkündige Ich 
euch den Wunsch Meines Herzens, dem Wort Gottes zu folgen und die 
ewige Erlösung anzustreben. 

  
Betet mit dem Herzen und empfangt Meinen Sohn, nährt euch, 

gebührend vorbereitet, mit dem Leib und dem Blut Meines Sohnes. 
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DAS VOLK MEINES SOHNES MUSS WACHSAM BLEIBEN UND 

DURCH DIE GABEN DER EUCHARISTIE GENÄHRT WERDEN, UM 
WEITER VORANZUSCHREITEN. 

  
Wehe denen, die Meinen Sohn ungebührlich empfangen, ohne Busse 
zu tun! Sie führen ihre eigene Verdammnis herbei. 
Wehe denen, die Sakrilegien begehen! 
Wehe denen, die Gott verhöhnen! Sie werden die Schmerzen der Hölle 
zu spüren bekommen. 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr könnt euch nicht selbst 
erkennen, ohne Busse für all das Unrecht getan zu haben, mit dem ihr 
Gott beleidigt habt. In Meinen Rufen stecken Worte, die ihr verspottet. 
Ihr deutet sie in entgegengesetzter Weise, um Mein Wort zu 
verfälschen, euer Gewissen zu erleichtern und weiterhin die Wahrheit 
des Elends in euch selber nicht zu vernehmen.  
 

DAS HAUS GOTTES WIRD NICHT VERSTUMMEN, SONDERN 
VERKÜNDET UNERMÜDLICH DAS WORT GOTTES DURCH 

SEINEN FRIEDENSENGEL, SEINEN GESANDTEN, ALS GROSSEN 
AKT DER BARMHERZIGKEIT GEGENÜBER SEINEN KINDERN, 

DAMIT NICHT NUR DIE VON EUCH IGNORIERTE EWIGE LIEBE, 
SONDERN AUCH DIE GERECHTIGKEIT GOTTES, DIE WAHR, 
UNUMSTÖSSLICH UND EINDEUTIG IST, DAS ANTLITZ DER 

ERDE ERREICHEN. DIESER FRIEDENSENGEL IST DER BOTE DES 
WAHREN WORTES GOTTES. ER WIRD DIE HERZEN EROBERN, 

WOHINGEGEN SICH ANDERE VERSTEINERN WERDEN. ER 
WIRD IN ZEITEN DES SCHRECKENS KOMMEN UND SO VIELE 

MEINER KINDER WERDEN VERWIRRT SEIN! 
  

In vorherigen Offenbarungen, habe Ich die Menschheit darauf 
hingewiesen, diesen Abgesandten Gottes zu lieben, denn er wird bei 
den treuen Kindern Gottes sein. Er wird euch in Zeiten des 
Schreckens begleiten, wenn das Böse gegen die gesamte Menschheit 
kämpft. (1) 
  

DIESER FRIEDENSBOTE KOMMT NICHT ANSTELLE MEINES 
SOHNES, SONDERN MACHT JEDEM VON EUCH DIE 
KÖNIGSWÜRDE MEINES SOHNES DEUTLICH UND 
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INTHRONISIERT IHN IM HERZEN EINES JEDEN MENSCHEN, 
AUF DASS IHR VOM BÖSEN VERSCHONT BLEIBT. 

  
Betet, meine Kinder, betet für Frankreich. Das Land leidet. Opulenz 
und Glanz werden der Vergangenheit angehören. Frankreich wird 

vom Terror überwältigt. Von einem Augenblick zum anderen wird es 
vom Terror erschüttert werden. Die Erde wird erzittern. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für England. Das Königshaus leidet und die 

Angriffe lassen nicht auf sich warten. Die Natur erhebt sich gegen 
dieses Land und überrascht dessen Feinde. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Russland. Das Land reagiert auf eine 

unvorhergesehene Provokation mit Härte. Der Terror erwacht 
inmitten trügerischer Ruhe. 

  
Betet Kinder, betet für Kanada. Das Land wird von Naturkatastrophen 

gegeisselt werden. 
  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  

IGNORIERT MEINE WORTE NICHT, MISSACHTET MEINEN 
AUFRUF NICHT.  

DIESE GENERATION WIRD DIE GERECHTE HAND GOTTES 
KENNENLERNEN. 

  
Wer seine Seele retten möchte, soll Meinem Sohne folgen...  
Wer seine Seele retten möchte, möge sich von allen Sünden 
reinigen.  
Wer seine Seele retten möchte, möge nach den Geboten Gottes 
handeln... 
Mein schützender Mantel ist nicht wirkungslos, wie manch einer 
behauptet, der nicht an Meine Mütterlichkeit glaubt... 
Mein Mantel ist die erweiterte Liebe Gottes, die Er Seinen Kindern 
schenkt. Seine Liebe möge euch nicht nur Schutz gewähren, sondern 
ist die Einheit  aller Bestandteile im Grossen Element geistlicher 
Liebe... 
Mein Mantel ist mehr als nur Schutz. Er bietet Weisheit und Treue, 
damit jeder, der unter Meinem Schutz steht, Meinen Sohn 
kennenlernt und erkennt. 
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Ich segne euch und schenke euch Meine Liebe. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(1) Ein Mann der Vorsehung: Unser Herr Jesus Christus und die 
heilige Jungfrau sind gekommen, um seit dem Mittelalter bis zum 
heutigen Tage Sein Erscheinen auf Erden durch die Abgesandten 
Gottes zu verkünden. Folgende gelten als Abgesandte am Ende der 
Zeit: Der Engel des Friedens, der Abgesandte Gottes, der 
Erneuerer, der Grosse Monarch und andere... Diese Generation 
wird erleben, wie alle Prophezeiungen in Bezug auf diesen 
Abgesandten in Erfüllung gehen werden.   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Das Wort Gottes gilt für die gesamte Menschheit.   Die Menschheit wird 
wie nie zuvor geprüft werden, denn nie zuvor wurde Gott derart 
vehement abgelehnt. 
  
Die Ungläubigen werden weiter ihre grossen Schatten werfen, um die 
bösen Taten zu vertuschen. 
  
Wir sind dazu aufgerufen, unser Gedächtnis zu reinigen, damit alles 
Unrecht, was den Werken und Taten im Sinne Gottes widerspricht, 
ausgemerzt wird und im Angesicht der grossen Wahrheiten der Liebe 
Gottes in Bedeutungslosigkeit verfällt. 
  
Wir sollen über den Tellerrand hinausschauen, um sowohl die durch 
menschlichen Einfluss entstandenen als auch die von Gott veranlassten 
Ereignisse in unserem Alltag begreifen zu können. 
  
Der Mensch speichert alles Wichtige im Geiste ab, und zwar nicht nur 
das, was wesentlich ist, sondern das, was ihm beliebt. Wir sollen uns 
gerade davon lossagen. 
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Lasst uns unsere Mutter bitten, immerzu Mutter und Lehrerin zu sein 
und uns zu geleiten. So lasst uns unter ihrem schützenden Mantel 
leben, wie es der Himmel von uns verlangt. 
  
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
26. FEBRUAR 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
  
DURCH MEINE BARMHERZIGKEIT SCHICKE ICH EUCH MEINE 
LIEBE... Jeder Mensch war der Grund für Meine Hingabe. 
 
Ich möchte nicht, dass irgend jemand verloren geht, angesichts der 
grossen Unkenntnis, in der Mein Volk lebt, durch Unkenntnis 
gegenüber sich selbst und all dem, was es in sich trägt.  IN DIESEM 
AUGENBLICK SOLLT IHR DIE KENNTNIS ERLANGEN UND 
HABEN, UM NICHT ZU GLAUBEN, DASS IHR WEITER NICHTS ALS 
FLEISCH SEID, DENN IHR SEID MEHR GEIST ALS FLEISCH, 
WESHALB ICH EUCH UNAUFHÖRLICH RUFE, DIE SEELE ZU 
RETTEN.  
  
Der Mangel an geistlicher Erziehung Meines Volkes bringt Meine Kinder 
dazu, sich überwiegend auf ihren Körper zu konzentrieren, indem sie 
stundenlang Sport treiben, um ihre Figur zu verbessern, damit der 
Körper von der Menschheit vergöttert und verehrt wird. Sie haben 
vergessen, dass sie Seele und Geist haben und dass das Fleisch 
andernfalls nur Fleisch ist. 
  
IHR, MEINE KINDER, GLAUBT, DASS DIE SEELE NUR EIN 
IMMATERIELLER TEIL DES MENSCHEN IST, DOCH DIE SEELE IST 
MEHR ALS DAS. Ohne Seele gibt es kein Leben, obschon die 
natürliche Fleischeslust des Menschen von der Seele abweicht. Daher 
habe Ich euch dazu aufgefordert, eure Seele zu retten, um sich den 
Preis des ewigen Lebens zu verdienen und keine Höllenqualen zu 
erleiden. 
  
Mein Volk,  
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EUER GEIST BLEIBT MIT MIR VEREINT,  
ER INFORMIERT MEINEN HEILIGEN GEIST ÜBER DAS 

VERHALTEN DES  
MENSCHEN IN MEINEM WILLEN. 

 
DIE SEELE IST MIT DEM MENSCHEN UND SEINEM WIRKEN IN 

DER WELT VERBUNDEN,  
AUS DIESEM GRUND, BITTE ICH EUCH DARUM, DASS IHR IN 

GEISTLICHER ALARMBEREITSCHAFT VERHARRT. 
  
Mein geliebtes Volk, wie viel vergossenes Blut! Ich trauere darum. 
Jeder interpretiert Mich in unterschiedlicher Weise nach eigener 
Willkür, was Ich nicht fassen kann. Wie ihr euch zu Waffengewalt und 
Brutalität wendet! Ihr behauptet grosse Fortschritte erzielt zu haben 
und dennoch könnt ihr euch nicht bändigen. 
  
Ihr erlebt gerade einen Vorgeschmack dessen, was euch bevorsteht... 
 
DAS MÜSST IHR AKZEPTIEREN, DENN ES IST KLAR, DASS DIE 

ZEICHEN NICHT AUF SICH WARTEN LASSEN WERDEN. ES 
WERDEN LEIDVOLLE ZEITEN ANBRECHEN: AKZEPTIERT ES, 

AKZEPTIERT ES... DIEJENIGEN, DIE VORGEBEN, EINEN FESTEN 
GLAUBEN ZU HABEN, MÜSSEN ES AKZEPTIEREN, UM ZU 

ERWACHEN. 
  
Jeder muss Besserung geloben und im Rahmen dieser Besserung liegt 
der Charakter verborgen... All dies ist so leicht zu überwinden! Ihr 
könnt nicht einerseits egoistisch sein und andererseits an euren 
Nächsten denken. Der ausufernde Egozentrismus führt dazu, dass ihr 
euch um euch selbst dreht und euch nur noch mit persönlichen Dingen 
befasst. 
  

ICH BRAUCHE SEELEN, DIE MIT MIR VEREINT SIND, KEINE 
SEELEN, DIE NACH MENSCHLICHEN INTERESSEN HANDELN, 

DENN DIES FÜHRT ZUR VERNICHTUNG DESSEN, WAS ZU MIR 
GEHÖRT. 

 
Das (der) Böse spaltet und verführt meine Kinder. Niemand ist grösser 
als Ich. In diesen Zeiten, die von Verwirrung geprägt sind, möchten 
manche zu Mir durch die grosse Tür gelangen, ohne vorab durch das 
Engnis der eigenen Reinigung zu gehen. Niemand, der vorgibt, Mich zu 
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kennen, kann aufrichtig sein, sofern er Mir nicht gehorcht, nicht mit Mir 
vereint bleibt und kein Leben in Erfüllung Meiner Gesetze führt. 
  
Mein geliebtes Volk, entledige dich der Gewalt, die unaufhörlich wächst, 
des Krieges, der dir in vielfacher Weise auf der ganzen Welt widerfährt, 
bis er nicht mehr zu beenden ist und selbst die Entschlossensten unter 
euch nicht mehr an den Frieden glauben. Alle werden unter den Folgen 
des Krieges leiden, manche mehr, manche weniger. 
  
MEIN VOLK, ES IST SO VIEL OKKULTES IN DIR! MÖGE DIE 
VERBINDUNG ZUM OKKULTISMUS GEKAPPT WERDEN, DANN 
WERDET IHR UNTER GROSSEM AUFSEHEN LÄNGST 
VERWORFENE WAHRHEITEN EMPFANGEN. In jenem Augenblick 
werdet ihr sie als Wahrheit erkennen. 
  
Meine Kirche wird vom Chaos regiert. Mein Wort ist unveränderlich und 
gilt bedingungslos. Eines ist Mein Wort und eines ist die Heilige Schrift. 
  
MEIN VOLK, DU IGNORIERST MEINE VERKÜNDIGUNGEN ÜBER 
DEN FRIEDENSENGEL, DEN ICH ZUM WOHLE MEINER TREUEN 
KINDER AUF DIE ERDE SCHICKEN WERDE. Er ist mit Meiner Liebe 
getränkt und Meine Kinder bringen es nicht zustande, Liebe zu sein.  
Wie werdet ihr Ihn anschauen, wenn sich Meine Liebe in Ihm befindet? 
  
Kinder, bildet eine Einheit, strebt nach Einheit, arbeitet beständig an 
allen euren Zielen: In der Gesellschaft, in der Familie, an der Arbeit. 
Überall sollt ihr zu einer Einheit werden. Ohne Einheit gibt es keine 
Wahrheit, sondern nur den trügerischen Schein einer falschen 
Wahrheit. 
  
So viele Meiner bevorzugten Söhne und Gelehrte Meines Wortes 
verleugnen Mein Wort, damit Meine Kinder zugrunde gehen! Meinem 
Wort wird ständig Gewalt angetan und die Verschwörungen gegen die 
Verkündigung Meines Wortes mehren sich. 
 
Ein weiser Mensch ist pietätvoll und schwingt keine grossen Reden, 
während sein Herz leer ist... 
Wer sich abspaltet, ist ebenso wenig weise wie jemand, der behauptet, 
wie Ich zu sein... 
Wer sich im Inneren leer fühlt oder sich selbst keine eigenen Fehler 
eingesteht, ist nicht weise... 
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Wer das Gesetz der Liebe oder das Gesetz Gottes verletzt, ist nicht 
weise... 
  

„DER MENSCH WIRD UNSERE GÖTTLICHE LIEBE NICHT AUF 
EWIG BELEIDIGEN“ ... 

 
Die Menschen vergessen schnell, dass sie immer wieder in das 
zurückfallen, wovon sie lassen sollten. KEIN EINZIGES EURER 
WORTE WIRD VON MIR ÜBERHÖRT, KEIN EINZIGES. So beleidigt 
ihr Mich und glaubt, Ich habe es nicht gehört, verachtet Mich und 
glaubt, ihr werdet weder gehört noch gesehen. Ihr habt vergessen, 
dass es im Himmel ein Buch gibt, DAS NUR MEIN VATER LESEN 
KANN... DAS GROSSE BUCH DER WAHRHEIT, IN DEM DIE 
GEGENÜBER DER MENSCHHEIT VERKÜNDETEN WAHRHEITEN 
STEHEN UND DIE DER MENSCH VERFÄLSCHT ODER IGNORIERT 
HAT. 
  
Mein Volk, du bist so weit vom Hause Meines Vaters entfernt und 
ignorierst so viel! Sie erheben die Stimme gegen Meinen Vater, dem 
Herrn aller Schöpfung. Ketzer, Häretiker, die ihre Stimme gegen 
Meinen Vater erheben oder Seine Werke und Taten der Liebe für Sein 
Volk verleumden 
 
Wenn die Siegel aus dem Buch der Wahrheit genommen werden, 
werdet ihr auf euer Antlitz fallen und nicht mehr aufstehen. So viele 
Menschen verleugnen Mein Wort in diesen Zeiten, und alles, was 
geschieht, trifft sie in unvorhergesehener Weise, doch verblüfft es sie 
nicht, da es für alles eine Erklärung gibt. Doch es kommt der Moment, 
in dem sie die Ereignisse nicht mehr erklären können, und dann werden 
sie wissen, dass der entscheidende Moment gekommen ist, und 
erfolglos werden sie versuchen, ihr Gesicht in den Händen zu 
vergraben. 
  
Betet, meine Kinder, betet für Italien. Das Land wird weiter geläutert. 

 
Betet, meine Kinder, betet für Spanien. Es wird bald Leid erfahren. 

 
Betet, meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Diese Nation 

wird in unvorhergesehener Weise leiden. 
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Mein geliebtes Volk, seid unermüdliche Verfechter des Guten, seid 
Zeugnisse von Mir, lebt nach Unserem Willen, erkennt den, der Mein 
Wort verleugnet! 
 
IHR LEBT IMMER NOCH FÜR DEN AUGENBLICK UND VERGESST, 
DASS IHR ZU BESSEREN KINDERN GOTTES UND ZU BESSEREN 
MENSCHEN WERDEN SOLLT, UM EUCH DES EWIGEN LEBENS ALS 
WÜRDIG ZU ERWEISEN. Sobald der Mensch verstanden hat, dass er 
sich bessern muss, wird die Menschheit geistlicher. 
 
Der Mensch spiegelt das wider, was er in sich trägt... DIES IST DER 
ENTSCHEIDENDE MOMENT, IN DEM IHR MEINE 
BARMHERZIGKEIT EMPFANGT UND EUREN HERRN UND GOTT 
WIEDERFINDET. Wacht, schlaft nicht, lebt nicht in Finsternis, werdet 
zum Licht für euren Nächsten, seid aufrichtig. 
 

MEIN VOLK, ICH SEGNE DICH, AUF DASS DU NICHT 
EINSCHLÄFST, SONDERN IM GEGENTEIL DAS STEINERNE HERZ 

ÖFFNEST, UM DIE HÜRDEN ZU ÜBERWINDEN, DIE DICH AUF 
DEINEM WEGE ZU GEISTLICHER ENTFALTUNG AUFHALTEN. 

  
Mein Herz ruft euch, kommt zu Mir. 
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
Unser Herr erinnert uns an Seine Offenherzigkeit, auf dass wir uns mit 
der Heiligen Schrift befassen, doch gleichzeitig ermahnt Er uns dazu, 
uns nicht mit dem Wissen um die Heilige Schrift zufrieden zu geben, 
sondern dieses Wissen umzusetzen und uns von allem zu entledigen, 
was es verfälschen und den Menschen auf Irrwege führen könnte. 
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Christus erklärt uns gleichzeitig, dass Gaben und Fähigkeiten durch den 
Heiligen Geist gewährt werden, damit der Mensch zum Licht auf seinem 
persönlichen Weg und für seine Nächsten wird. 
 
Mit dieser Verkündung macht Er uns deutlich, dass die Seele den 
Menschen auf seinem Wege begleitet und wir daher immer wieder 
aufpassen müssen, dass wir nichts unternehmen, was uns von Christus 
abbringen könnte. Seinen Worten zufolge ist der Geist des Menschen 
Gott am nächsten. Seele und Geist sind Teil des spirituellen 
Organismus des Menschen mit jeweils eigenen Funktionen. 
 
Wir können erst dann auf Erlösung hoffen, wenn wir unsere Kleinheit 
und die Erforderlichkeit des inneren Wandels erkannt haben. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA  
ASCHERMITTWOCH – HEILIGE FASTENZEIT 

1. MÄRZ 2017 
 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, Ich segne euch. 
 
In diesem ganz besonderen Moment, in dem das Volk Meines Sohnes 
der Passion, dem Tod und der Auferstehung des Erlösers der 
Menschheit gedenkt, BEGINNT DIE FASTENZEIT. ICH RUFE EUCH 
INSBESONDERE ZUR ABSTINENZ, ZUM FASTEN UND ZUM 
GEBET.  
 
 Diese Generation, wird mehr noch als jede andere zuvor, zu einem 
INNEREN WANDEL gedrängt, um u. a. folgende Eigenschaften zu 
entwickeln: Aufrichtigkeit, gute Absichten, Bereitschaft, Wahrheit, 
Aufopferung, Nächstenliebe, Vergebung, Liebe und Frieden, um sich 
mit meinem Sohn wieder zu vereinen und ihn zu erkennen, zu erfahren 
und zu lieben. In diesen Zeiten gibt es so viele, die Meinen Sohn nicht 
kennen und die sich von Ihm entfernen, weil sie Ihn nicht lieben 
können, ohne Ihn zu erkennen. 
 
Ich sehe soviel Heuchelei in Gebeten voller leerer Worte, ohne Gefühl 
und Aufrichtigkeit. Die Betenden behaupten dabei Meinem Sohn nahe 
zu sein, und einige Meiner Kinder, die nicht in das geistliche Mysterium 
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der Fastenzeit eintauchen, predigen nicht die Rückkehr zum 
Evangelium. 
 
Dieser Augenblick der Sühne wird weder infolge ihrer eigentlichen 
Bedeutung durchlebt noch herrscht Busse noch der erforderliche 
Wandel, um zu Meinem Sohn zurückzukehren. Ich bitte meine 
geliebten Kinder, das Volk Meines Sohnes zu durchdringen, damit 
dieser Moment der Ewigkeit nicht auf die leichte Schulter genommen 
wird: Gott, Anfang und Ende der Existenz des Menschen. 

 
MEINE GELIEBTEN KINDER MÜSSEN DEN WAHREN WANDEL 

VOLLZIEHEN, UM MEINEN SOHN WIEDERZUFINDEN, UND SICH 
ALL DER DINGE BEWUSST ZU WERDEN, DIE AUF ERDEN 

GESCHEHEN. 
 
Die mit dem Blut Unschuldiger getränkten Strassen dürfen euch nicht 
gleichgültig lassen. Ihr dürft die aus Gründen der Wahrheit Verfolgten 
nicht ignorieren.  Die versteckten und unbekannten Märtyrer sind Teil 
des Weges, auf dem ein jeder von euch in jedem Augenblick die 
Möglichkeit hat, nach Wahrheit aus göttlicher Barmherzigkeit zu 
streben. 
 
 Die Liebe Gottes wird von denen verkörpert, die danach streben, und 
einige Meiner geliebten Kinder können sie aus Unachtsamkeit Meiner 
bevorzugten Söhne nicht finden und überlassen das Volk Meines 
Sohnes seinem Schicksal, obwohl sie wissen, dass die Schergen Satans 
nur darauf warten, es gefangen zu nehmen und ihm falsche Lehren 
einzuflössen, damit die Gebote Gottes verfälscht werden... Sie sind 
Wölfe im Schafspelz.  
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. Ich sehe wie sie sich der 
grossen Struktur der Kirche Meines Sohnes bemächtigen, um Finsternis 
zu verbreiten, die über Meinen Kinder immer grösser wird.  
So viele falsche und desinteressierte Diener Meines Sohnes verkünden 
die Wahrheit nicht, sondern verfälschen die Botschaft des Seelenheils.  

 
ES GIBT NUR EIN GESETZ, DER DEKALOG LÄSST KEINEN RAUM 
FÜR INTERPRETATIONEN. DIE ZEHN GEBOTE WURDEN MOSE 
VOM HIMMLISCHEN VATER GESCHICKT, DAMIT SIE BIS IN 

ALLE EWIGKEIT EINGEHALTEN WERDEN. 
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Man hat euch gewarnt: Die Kirche Meines Sohnes wird in Chaos 
versinken, das immer schlimmer werden wird, und Priester werden sich 
gegen Priester auflehnen. Diejenigen, die das Wort Meines Sohnes 
hüten, werden die Wahrheit predigen. Diejenigen, die davon 
abweichen, werden Zügellosigkeit predigen, um das Volk Meines 
Sohnes ins Verderben führen. 
 

DIESER MOMENT IST FÜR DIE ERLÖSUNG DER SEELE 
GEFÄHRLICH.  

DAHER SOLLT IHR MEINEN SOHN ERKENNEN... 
 
Ich rufe euch auf, stets den Geboten zu folgen und das GESETZ 
GOTTES zu erfüllen. Fürchtet den Ungehorsam gegenüber Gott: Das 
ist die Passion, die Mein Sohn fortwährend durchlebt, die Passion, die 
noch immer stattfindet. 
 
Das Priestertum muss sich an das Gesetz Gottes halten, damit das Volk 
Meines Sohnes sich an dieses Gesetz hält. Mein Sohn wird von seinem 
Volk erneut gekreuzigt, von denen, die an der Wahrhaftigkeit seines 
Wortes zweifeln, von denen, die nicht an die Gebote glauben und sie 
verachten. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr hofft auf ein Zeichen 
und hofft, dass euch in diesem Moment viele Zeichen geschickt werden, 
und dabei vergesst ihr doch, dass innerhalb weniger Tage, das Schisma 
in der Kirche meines Sohnes entstehen kann und dieses Schisma die 
Nationen gegeneinander aufhetzen wird. 
 
Wehe denen, die die Bekehrung auf morgen verschieben! ...  
Wehe denen, die warten und sich nicht bekehren! ... Meine armen 
Kinder! 
 
ICH TRUG MEINEN SOHN IN MEINEM SCHOSS, EMPFING UND 
GEBAR IHN DURCH DAS WERK UND DIE GNADE DES HEILIGEN 
GEISTES. ICH BIN SEINE MUTTER, ICH HABE IHN IN MEINEN 
ARMEN GETRAGEN, ICH HABE IHN BIS ZUM TODE AM KREUZ 
BEGLEITET und in diesem Moment kreuzigen sie Ihn erneut, mit 
jedem Gedanken des Zweifels an seine Grösse, sein Leben, seine 
Wahrheit und seine Wort. 

 



92	
	

ICH BIN SEINE MUTTER, ICH TRUG IHN IN MEINEM SCHOSS 
UND MEIN HOCHHEILIGER SOHN IST DAS LEBEN, DIE 

UNUMSTÖSSLICHE WAHRHEIT, DER HERR DER HERREN... 
 
Wehe denen, die das Volk Meines Sohnes in Verwirrung stürzen!  
Wehe denen, die die teuflischen Tendenzen fördern, indem sie Meinen 
Sohn verleugnen!  
Dreimal wehe denen, die das Wort Meines Sohnes verleugnen! 
 Der Kampf um die Seelen ist entbrannt. Die Menschheit begibt sich 
in ihr eigenes Unheil. 

  
ES GIBT NUR EIN GESETZ. DIESES GESETZ WÄHRT EWIGLICH. 

DAS GESETZ GOTTES IST UNVERÄNDERLICH. WER ES NACH 
SEINEN INTERESSEN VERÄNDERT, WIRD UNTER 

KIRCHENBANN GESTELLT (ANATHEMA). 
WO IST DIE GOTTESFURCHT INMITTEN DIESER 

TEILNAHMSLOSEN MENSCHHEIT? 
 

Geliebte Kinder, wie Ich euch seit Meinen ersten Offenbarungen an die 
Menschheit gesagt hatte, ist nur die Göttliche Liebe die Wahrheit und 
ein wirkungsvoller Schutzschild des Menschen: Ihr habt die Liebe 
verloren, lebt fernab der Liebe, und so werdet ihr zur leichten Beute 
des Bösen. Ihr könnt nichts geben, was ihr nicht in euch tragt. 
 
Kinder, das Böse existiert in allem, was der Mensch ohne Liebe oder 
mit der Absicht, Böses zu tun, verrichtet. Das Böse beherrscht die 
Menschheit in diesen Zeiten und Demut wird zu Hochmut. Wer die 
Wahrheit spricht, wird beschuldigt und wer die Wahrheit verleugnet, 
wird gelobt. Der Mensch geht in die falsche Richtung. 
 
AUFGRUND DIESER ZUNEHMENDEN VERFÄLSCHUNG DES 
WORTES MEINES SOHNES, WIRD DIE HAND DES VATERS ZUR 
BEGEGNUNG MIT SEINEN KINDERN HERUNTER KOMMEN: zu 
jenen, die Unsicherheit verbreiten und zu jenen, die nicht glauben oder 
zur eigenen Rechtfertigung nicht verstehen wollen.       
 
Und die Schöpfung? Ist sie etwa nicht das Werk Gottes? Erkennt sie 
den Menschen etwa nicht?  NEIN! Sie akzeptiert keinen Menschen, der 
seinen Gott verrät und Ihn beleidigt. Es gibt nur wenige, die sich mit 
Meinem Sohn geistlich vereinigen möchten, die mit dem Willen Gottes 
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eins werden möchten.  Das Leben Meiner Kinder wird von Banalitäten 
und Lustlosigkeit beherrscht, wodurch sie geistlich tot sind. 
 
Wie viel Zeit würdet ihr brauchen und wie wenig oder gar nicht seid 
ihr bereit!!  
Viel Jammern und Klagen wird allerorts zu hören sein!  
Und wie viel Unheil nähert sich!   
 
Die Erde wird ächzen und vom Wasser der Meere überflutet werden, 
das über die Küsten vieler Länder treten wird. Die Atomenergie ist der 
Herodes dieser Generation. Die Erde wird von einem zum anderen Ende 
erschüttert.  

 
Betet, meine Kinder, betet. Angst kommt vom Himmel auf meine 

Kinder nieder. 
  

Betet für China. Drohungen werden zur Realität. 
  

Betet, meine Kinder, betet für Chile. Das Land wird erschüttert. 
  

Betet, meine Kinder, betet. Seuchen schreiten heimlich voran. 
  

Betet, meine Kinder, betet für Ecuador. Das Land erzittert. 
  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens: Es sind nicht Worte, die 
die Seele erlösen, sondern die Werke und Taten nach dem Willen 
Gottes. Jeder wird entsprechend seiner Taten empfangen, jeder ist in 
den Augen Gottes einzigartig. 

  
DER MOMENT NAHT UND DER MENSCH LEBT FERNAB VON 

MEINEM SOHN... 
BITTET MEINEN SOHN UM HILFE. DER MOMENT IST NICHT 

DER MOMENT. 
  
Die Kirche hat eine Mutter. Die Kirche ist nicht hilflos. Die Menschen, 
die im Einklang mit Meinem Sohn wirken und handeln, führen den 
Segen herbei. 
  
Der Erzengel Michael und Ich wachen über euch und warten auf den 
rechten Augenblick, um euch Unsere Hilfe zukommen zu lassen. Ihr 
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seid nicht allein. Ich erhöre eure Gebete und Meine Liebe durchflutet 
diejenigen, die ich liebe. 
  
Gnade, mein Herr, Gnade!  
Mit mütterlicher Liebe, 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
In Momenten wie diesen, gibt es viele verschiedene Quellen, 
Meinungen und Ideologien, die nicht alle mit dem göttlichen Wort 
übereinstimmen. Das Volk Gottes muss die Kenntnis des Wortes 
verstärken und es erfüllen.   Wir erleben einen ständigen inneren 
Kampf, da der Mensch es nicht gewohnt ist nachzudenken, sondern das 
Verhalten der Mehrheit zu imitieren, doch was die Mehrheit macht, 
muss noch lange nicht gut sein. 
  
Wir beginnen die Fastenzeit und sind dazu angehalten, nachzudenken 
und alles in die Praxis umzusetzen, was uns in der Göttlichen Lektion 
vermittelt wurde. Die innere Reife macht aus jedem von uns das 
Wesen, das Gott haben möchte. Der Mut, unsere eigenen Fehler zu 
erkennen, ist ein Sieg über das „Ego“, das sich verweigert und alle 
Fehler überspielt. 
  
Brüder und Schwestern, in diesen Zeiten muss das Gewissen die 
Sturheit besiegen, damit wir das Wort Gottes, an das wir glauben, 
erkennen und erfüllen. 
  
Gott ist Ewigkeit, Anfang und Ende. Lasst uns nicht hochmütig sein und 
das Wort in Frage stellen, das über allem und jedem steht. 

  
GOTT IST DER GLEICHE, GESTERN, HEUTE UND BIS IN ALLE 

EWIGKEIT. 
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
8. MÄRZ 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 

  
WIE SEHR ICH EUCH DOCH LIEBE! 

  
In diesen Zeiten sucht ihr nach Attributen, um auszudrücken, was Ich 
bin... Doch dazu braucht es nur ein Wort: LIEBE! 
  
WÜRDET IHR VERSTEHEN, WAS MEINE LIEBE IST UND IN IHR 
LEBEN, würde in euch eine sprudelnde Quelle von Liebe, Hoffnung, 
Glaube, Hingabe, Verständnis entspringen und euer Bewusstsein 
würde euch helfen, keine Zeit mit Oberflächlichkeiten zu versäumen, 
die für eure Seele nicht gut sind. 
  

ICH LIEBE ALLE MENSCHEN UND BIN EINS MIT JEDEM VON 
EUCH... 

  
Die Menschen haben die Spaltung selbst herbeigeführt: „Denn wie der 

Leib eine Einheit ist, doch viele Glieder hat, alle Glieder des Leibes 
aber, obgleich es viele sind, einen einzigen Leib bilden: So ist es auch 

mit Christus." (1. Korinther 12:12). 
  
Ich komme, um euch wachzurütteln. Ich komme zu denen, die sich 
erneuert haben, zu den Gewissenhaften. ICH KOMME ZU DENEN, 
DIE MIT GÖTTLICHER LIEBE LIEBEN. 
  
Ich liebe euch und was liebt ihr? Wie liebt ihr Mich? Wann liebt ihr Mich? 
  
Dort, wo euer Herz schlägt, liegen eure Interessen verborgen, doch die 
Menschen hegen Interessen entgegen dem Willen Meines Hauses. 
  
EURE HERZEN WURDEN DURCH DIE GIER NACH MATERIELLEN 
WERTEN VERGIFTET. IHR HABT EIN HERZ, DOCH WIDMET IHR 
EUCH MATERIELLEN DINGEN WIE AUTOS, IMMOBILIEN, DER 
NEUESTEN TECHNOLOGIE SOWIE DEM IRDISCHEN STREBEN 

NACH RUHM, ANERKENNUNG, EHRERBIETUNG, BEKANNTHEIT, 
DER ANHÄUFUNG VON BESITZ, DEM AUFBAU VON MACHT 

SOWIE DEM MISSTRAUEN UND DER GERINGSCHÄTZIGKEIT 
GEGENÜBER EUREN NÄCHSTEN. 
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DOCH... ALL DIES BIN ICH NICHT! DIES IST NICHT MEIN 
VOLK! 

  
Geliebtes Volk, du widmest dich der Anhäufung irdischer Güter. Hierfür 
müsst ihr bezahlen und es ist gerecht, dass ihr dafür bezahlt. HABT 
IHR GEGLAUBT, DASS IHR FÜR EURE ERLÖSUNG NICHT 
BEZAHLEN MÜSST? ICH HABE FÜR EUCH BEZAHLT, UND IHR 
MÜSST NICHTS WEITER TUN, ALS EUCH ZU WANDELN UND AUF 
DEN RECHTEN WEGE ZURÜCKZUKEHREN, UM DAS GUTE IN 
EUCH AUFZUNEHMEN UND AN EURE MITMENSCHEN 
WEITERZUGEBEN. 
  
So frage Ich euch: Wie könnt ihr die Liebe zu Mir verleugnen? Und Ich 
antworte euch: Ihr verleugnet Meine Liebe, da ihr Angst habt, euch 
selbst und eure Engherzigkeit zu erkennen. Ihr fürchtet euch davor, in 
euch zu gehen und die grosse Leere wahrzunehmen, welche die Liebe 
gegenüber eurem Nächsten verhindert. Daher begnügt ihr euch damit, 
euch selbst zu lieben. 
  
Ihr verhindert eure eigene Erlösung, indem ihr unkontrolliert weltliche 
Güter anhäuft und euren niederen Gelüsten nachgeht, wobei ihr die 
Entwicklung zum Höheren und Unendlichen vernachlässigt. 
  
Der Mensch ist so sehr von der Anhäufung niederer Güter besessen, 
dass das Gute, welches von Mir stammt, ins Böse umgekehrt wird, 
wodurch das Gute in unangemessener und unrechtmässiger Weise 
missbraucht wird.  Eure Sinne sind nicht von der erforderlichen Güte 
erfüllt, denn ihr nehmt alles, was die Welt euch gibt, gedankenlos an. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
Es ist schmerzhaft für Mich, wenn ihr und all diejenigen, die ihr Leben 
in Meinem Sinne verbringen, in Banalitäten versunken, nicht auf Mich 
fokussiert seid, NICHT AUF DIE WAHRHEIT GOTTES SCHAUT. 
  
Ihr seid nicht weise, denn Weisheit führt nicht zu Hochmut, sondern 
nährt die Seele und die inneren Fähigkeiten, um die richtige 
Entscheidung zu treffen. 
  
IHR VERWECHSELT GLÜCKSELIGKEIT MIT MATERIELLEM 
WOHLSTAND, denn dem Menschen fällt es leicht, Irrwege zu 
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beschreiten. Glücklich ist derjenige, der Mich ohne jede Furcht umarmt, 
nicht wer Macht-orientiert auf Mich zukommt, denn das Streben nach 
Macht sorgt nicht für Zufriedenheit. 
  
Mein geliebtes Volk, ZUNÄCHST MUSST DU DICH SELBST 
ERKENNEN, AUF DASS DU MICH ANSCHLIESSEND VON DER 
INNEREN ERKENNTNIS BESEELT FINDEN MÖGEST. Wer sich 
selbst erkennt, beschreitet den rechten Weg, auf dem er nicht gegen 
sein menschliches Ich ankämpft, sondern mit ihm kommuniziert, um 
herauszufinden, welcher Teil seines Ichs Mir zugewandt und welcher 
Teil Mir abgewandt ist. In der Wahrheit, sich selbst zu erkennen, liegt 
die grosse Chance verborgen, seinen Weg zu korrigieren und in Meine 
Liebe einzutauchen und den Teil des menschlichen Ichs zu zähmen(*), 
der euch ins Böse führt. 
  
Die Menschheit hat Mich und Meine göttliche Liebe verleumdet und 
verletzt, daher sind die heutigen Zeiten, in denen ihr Mich verleugnet 
und Mich als euren Gott ablehnt, von derart grosser Freizügigkeit und 
Sünde gekennzeichnet. 
  
SO KOMME ICH ZU EUCH, UM EUCH AN MEIN WAHRES WESEN 
ZU ERINNERN, DAS IN DER SEELE VERBORGEN LIEGT, EBENSO 
WIE AN DEN ZUSTAND DER GNADE UND DIE ERFÜLLUNG DES 

GESETZES GOTTES. 
  

Mein Volk, der Mensch hat begriffen, dass er nicht alles Wissen des 
Universums besitzt und sich daher immer wieder aufs Neue prüfen 
muss. 
  
Einige Meiner Kinder missachten Meine Rufe, in Erwartung, die 
Wissenschaft möge beweisen, was Ich euch bereits verkündet 
habe. HEUCHLER!  
  
Ihr haltet am Irdischen und am Vergänglichen fest, ihr verachtet Meine 
Hingabe, lebt nur für den Moment und kritisiert euren Nächsten, was 
euch immer wieder zu Fall und nicht zu Mir, sondern zunehmend in die  
Gewalt des bösen Unterdrückers der Seele, bringt. 
  
Mein Volk, 
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IN DIESEN ZEITEN DER GEISTLICHEN VORBEREITUNG... 
 RUFE ICH EUCH, NICHT LÄNGER IN DIESEM ZUSTAND DER 

STURHEIT ZU VERHARREN, DIE LEDIGLICH EURE PHYSISCHE, 
NICHT ABER EURE GEISTLICHE ENTWICKLUNG VORANTREIBT. 

  
Nicht alle, die Mir folgen, erfüllen tatsächlich Meinen Willen, doch jene 
Wenigen werden nicht abgehalten, solange sie Liebe, Barmherzigkeit, 
Hoffnung und das Gebet praktizieren und Geduld mit denen haben, die 
Mich nicht lieben. 
  
Ich rufe Mein Volk immer und immer wieder, auf dass es mit denen 
geduldig sei, die Mich auf der Seite zu lassen wünschen. 
  
In diesen Zeiten befällt das Böse alles um sich herum, insbesondere 
die Familien, um unüberbrückbare Gräben zu schaffen. Die Familien 
leiden unter den Angriffen des Bösen und werden von Satan 
missbraucht, um Meine Kinder zu entmutigen und von Meinem Willen 
zu trennen. Lasst nicht zu, dass das Böse die Familien entzweit, setzt 
euren Weg stetig fort, vertraut auf den Schutz Meiner Mutter und haltet 
euch an Meine Gesetze. 
  
Die Jugend wird unerbittlich angegriffen, und so müssen sich 
diejenigen, die Mir folgen und Meiner Kirche angehören, diejenigen, die 
sich Mir gegenüber verpflichtet haben, vom Irdischen, den Drogen, der 
Perversion abwenden, um fern aller schädlichen Einflüsse Satans von 
Meiner Existenz in ihrem Wesen zu zeugen. 
  

ICH FORDERE VON EUCH HINGABE... 
  

Die liebevolle Hingabe seitens Meines Volkes...  
 
Hingabe, indem ihr den Anweisungen Meines Hauses folgt, um nicht 
verloren zu gehen. 
  
Mein Volk, so wie die Menschheit fortwährend verfolgt wird, so leidet 
die Erde unter der Zerstörung des Menschen. Der Missbrauch der 
Menschheit hat zur Abnutzung der Erdkruste geführt. Veränderungen, 
die einst mehrere Millionen von Jahre andauerten, wurden vom 
Menschen in kurzer Zeit herbeigeführt. Der Mensch ist zum grössten 
Feind der Erde geworden und vernichtet in unbarmherziger Weise das 
Wenige, was ihm noch bleibt. 
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Die Menschheit wird unter den Folgen einer bröckelnden Erdkruste 
leiden, die von ihr selbst verursacht wurden und sie geschwächt hat. 
Das Erdreich wird sich zum Entsetzen Meiner Kinder weiter absenken. 
Dort, wo es Meere gibt, werden sich Gebirge erheben. 
  
Der Mensch hat sich die Erde zu eigen gemacht und nach Gutdünken 
verändert. In diesen Zeiten bekommt er den Missbrauch gegenüber der 
Erde, die er verunreinigt hat, am eigenen Leibe zu spüren. Die 
Menschheit leidet an Krankheiten aller Art, die durch den Missbrauch 
gegen die Erde entstanden sind. 
  

Betet Kinder, betet für Polen. Das Land leidet unter den 
Naturgewalten und der Agitation des Menschen. 

  
Betet Kinder, betet. Denkt daran, dass Ich euch gesagt habe,  der 

Dritte Weltkriege entwickle sich schrittweise. Das Leid des Menschen 
wird langwierig sein. Die Verunsicherung und das Machtstreben treten 

als erste Kennzeichen dieses Krieges zutage. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Spanien leidet und die Sonne wird das 
Blut zeigen. 

  
Betet, Meine Kinder. Chile wird erschüttert und das Land wird vom 

Meer überflutet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Meine Kirche leidet unter Verwirrung. 
  
Mein geliebtes Volk, EIN JEDER VON EUCH SOLL MIR IN DIESER 
FASTENZEIT WAHRLICH EIN OPFER DARBRINGEN. Seid Zeugen 
Meiner Liebe gegenüber eurem Nächsten, seid barmherzig und vergebt 
denen, die Mich nicht kennen oder aus Verachtung ignorieren. 
  
Vergesst nicht, dass der Krieg um die Seelen weitergeht und der Böse 
niemals ruht. 
  
Betrachtet euren Nächsten immerzu mit den Augen Meiner Mutter. Seid 
aufrichtig und taumelt nicht  vor dem Bösen. MEIN WORT GILT BIS 
IN ALLE EWIGKEIT. 
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MEIN VOLK, ICH LIEBE DICH. DU BIST DER AUGAPFEL MEINER 
AUGEN.  

BLEIBT STANDHAFT! DIE IRDISCHEN WEGE SIND NICHT 
MEINE WEGE! 

 
Schau empor! Fürchte dich nicht vor den kommenden Zeichen! 
  
Meine Kinder, helft eurem Nächsten und schenkt ihm den Mut, 
zurückzuschauen und seine Fehler mit Hilfe eures Zuspruchs zu 
korrigieren. Seid Zeugnis Meiner Liebe. 
  
Wenn ihr möchtet, begleite Ich euch. Jeder Mensch ist gleichermassen 
wertvoll für Mich und wenn der Mensch sein sündhaftes Leben bereut, 
werde Ich ihn ansehen wie am ersten Tage. Dann werde Ich ihn mit 
Meiner Liebe erfüllen und an der Hand geleiten, auf dass ihn nichts von 
Mir trenne. 

  
MÖGE MEIN SEGEN EUCH IN DIESEN ZEITEN DES SCHMERZES 

BEGLEITEN. 
  
Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) Zähmen: (1) jemanden gehorsam oder gefügig machen (2) sich 
oder etwas unter Kontrolle halten.  

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Dieser Ruf unseres Herrn Jesus Christus sollte uns ermuntern... 
  
Ein jeder von uns muss sich selbst prüfen, um sein Gewissen zu 
wecken. 
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Wir müssen unsere Tugenden und Fehler erkennen, um die geistlichen 
Gaben, die wir wahrlich in uns tragen oder die uns fehlen, auf die 
Leinwand des Lebens zu malen. 
  
Lasst uns mit einem grossen, rauen Pinsel das Bild eines Menschen 
malen, der geistlich wachsen möchte, indem er Christus in sich selbst 
erkennt und so eine neue Beziehung zu seiner eigenen Seele und zu 
seinem Geiste aufbaut, um nicht mehr lediglich auf sich selbst und die 
Fehler seines Nächsten zu schauen und sich selbst etwas vorzumachen, 
indem er der Stimme seines Egoismus folgt. 
  
Für uns hat die Fastenzeit begonnen: Ein ganz besonderer Abschnitt 
der Umkehr und der Barmherzigkeit. Wir wollen uns den Worten Christi 
nicht verschliessen. 
  
Jedem von uns schenkt Er diese neue Leinwand, und wir müssen uns 
bewusst werden, ob wir das alte Bild des Lebens auf diese Leinwand 
malen wollen oder mit Hilfe der Hand Gottes mit dem grossen, rauen 
Pinsel neue Pinselstriche ziehen, in der Gewissheit gesegnet und erhört 
zu werden. Wenden wir dabei unseren Blick von allem Irdischen ab mit 
dem Wunsch, mehr "von oben", vereint mit der Heiligen Dreifaltigkeit 
zu leben. 
  
Wenn der Mensch sein Haupt erhebt und einen tiefen Atemzug nimmt, 
beginnt er zu verstehen, dass das Leben mehr bietet, als nur für den 
Moment zu leben und es aus einem Ozean des göttlichen Segens 
besteht, der die gesamte Menschheit durchflutet, und dass du und ich 
dank der Barmherzigkeit Gottes gerufen wurden und uns entschieden 
haben, der Stimme des Hirten zu folgen. 
  
Amen.  
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. MÄRZ 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  

MEINE HAND SEGNET JEDES MEINER KINDER. 
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Ihr sollt nicht in Trauer leben, sondern von einem fröhlichen Geiste 
erfüllt sein in der Zuversicht, die nötigen Gaben zu empfangen, die 
euch mehr zu Meinem Sohn als zum Bösen führen. 
 
Es muss euch gelingen, euren freien Willen angemessen einzusetzen; 
ihr sollt euren Körper und euren Geist mit Segen, Glaube, Hoffnung 
und  Nächstenliebe erfüllen; ihr braucht diese Tugenden, damit alle in 
eurem Umfeld die Liebe Gottes empfangen, die in euch wohnt. Daher 
sollt ihr unbedingt die Gaben eures Körpers schätzen lernen und 
herausfinden, wie ihr mit ihm umgehen solltet, um eine geeignete 
Nahrung, Bildung, Glauben, Wissen und Erkenntnisse zu erlangen. Die 
Seele unterstützt euch dabei, indem sie wie ein Magnet das Gute auf 
sich zieht und die Sünden korrigiert. 
 
SEID KLUG UND MACHT EUCH BEWUSST, DASS DER 
BEDARFSGERECHT BEHANDELTE LEIB DAS STÄRKSTE MITTEL 
IST, DEN SPIRITUELLEN LEIB ZUR ERFÜLLUNG DES 
GÖTTLICHEN WILLENS ZU FÜHREN. Ein Körper, der alles tut, 
wonach ihm gerade der Sinn steht, der nicht zwischen Gut und Böse 
unterscheidet, ist ein dichter Körper, der in sich selber eine solch starke 
Dichte aufweist, dass die Seele nicht zur Suche nach dem Göttlichen 
aufsteigen kann.  So wird ein solcher Mensch zu einem wankelmütigen 
Wesen, das auf der Suche nach einem Rettungsanker hin- und 
hertaumelt. Und sobald der Wind ihm ins Gesicht bläst, ändert er rasch 
die eingeschlagene Richtung und wird nicht mehr den Gipfel der Seele 
suchen, bis er den Anker schliesslich in der Einsamkeit auswerfen 
muss. 
 
Geliebte Kinder, Ich habe euch stets vor der Gefahr gewarnt, die euch 
auflauert, vor grossen Gefahren, die sich mittels der entsprechenden 
Technologie heimlich anschleichen, vor vergifteten Lebensmitteln, die 
den Menschen krank machen. Alles, was auf euch zukommt, ist so 
unscheinbar, so unersichtlich, dass ihr es nicht erkennen könnt. So 
bemerkt ihr die Gefahr erst, wenn es zu spät ist. 
 
Als Mutter bin Ich nicht überrascht, dass der Mensch vom rechten Wege 
abgekommen ist, denn selbst während der Mensch sucht, ist er so 
töricht, andere Menschen oder sich selbst zu vergöttern, wodurch er 
seine eigene Arroganz in keiner Weise bemerkt. 
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ALS MUTTER ERMAHNE ICH EUCH, NICHT LÄNGER TÖRICHT ZU 
SEIN.  

ICH MÖCHTE, DASS IHR BEGREIFT, WIE ENTSCHEIDEND 
DIESER GEGENWÄRTIGE MOMENT IST.  

ICH BITTE EUCH, DIE RUFE AUS DEM HAUSE GOTTES NICHT ZU 
MISSACHTEN. 

 
Meine Kinder müssen das Böse erkennen und sich davon trennen, um 
nicht davon befallen zu werden. Ich beklage die Lächerlichkeit, in 
welche der Mensch in allen Aspekten des Lebens gefallen ist, so dass 
derjenige am meisten Achtung erntet, der sich am sündhaftesten 
verhält. 
 
An welche Wahrheit wollt ihr glauben? Würdet ihr aufrichtig nach 
Wahrheit streben, so wäret ihr nachdenklicher und vernunftbewusster, 
doch ignoriert ihr sie, da ihr blind der Herde folgt. Der Mensch sucht 
eifrig nach einem Rettungsanker, der ihm Kenntnisse verschafft, damit 
er nicht selbst danach suchen muss. Er tut dies, um das Wissen 
zugrunde zu legen und darauf aufzubauen, und wenn der Mensch keine 
Grundlage hat, so macht er sich das zu eigen, was in greifbarer Nähe 
liegt, ohne kritisch zu beurteilen, ob es recht oder unrecht ist. So greift 
der Teufel diejenigen an, die ziellos umherirren oder auf Kosten 
anderer leben. 
 
Geliebte Kinder, WIR HABEN EUCH IMMER WIEDER GESAGT, WIE 
WICHTIG ES IST, IN EUCH ZU GEHEN UND EUREN KOPF FREI ZU 
MACHEN, denn in euch liegen alle Gefühle, Wahrnehmungen, 
Geschmäcker, Düfte, Vergangenes und Verlusterfahrungen verborgen, 
und das, was ihr im Gedächtnis beherbergt, taucht im gegebenen 
Moment entweder zu eurem Guten oder zu eurem Schlechten wieder 
auf. 
 
Meine Kinder, ihr könnt euren Geist von allem lösen, was euch aufhält, 
aber ihr wollt es nicht. Manche leben in den Phantasien der 
Vergangenheit, andere denken über das nach, was sie verpasst haben, 
manche geben sich der Illusion hin, andere der Trauer, der 
Verleugnung und andere wiederum schwelgen heimlich in 
Erinnerungen und richten dadurch Schaden an, weil sie dann in Trauer 
fallen und alles in ihrer Umgebung in Mitleidenschaft ziehen. 
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Kinder Meines unbefleckten Herzens, dies sind Zeiten spiritueller 
Alarmbereitschaft, spiritueller Entfaltung und spiritueller Einheit, doch 
trotz alledem herrscht in euch Spaltung. Ihr möchtet zweierlei: 
Einerseits möchtet ihr euch wandeln, doch andererseits möchtet ihr der 
Weltlichkeit zugewandt sein, obwohl ihr genau wisst, dass sie euch 
grossen körperlichen und seelischen Schaden zufügt. 
 

DIE HAND DES VATERS HAT SO VIELES ERSCHAFFEN,  
DAS SEINE LIEBE TRÄGT, UND IHR MÜSST NACH DIESER 

LIEBE SUCHEN,  
DENN DER MENSCH MUSS SIE FINDEN, UM MIT DEM 

SPRECHEN ZU KÖNNEN, DER IHN SEIT JEHER GELIEBT HAT. 
 
Die Menschheit versinkt in einer Flut von Informationen, die 
unaufhaltsam auf sie einprasselt. Winde gehen von der Sonne aus, die 
aus energiegeladenen Teilchen bestehen und denen der Mensch 
ungeschützt ausgeliefert ist. Kinder, der Mensch verändert sich wegen 
der Sonnenwinde. Die Sonne beeinflusst die Erde und erregt sie, ohne 
dass ihr euch dessen bewusst seid und beeinflusst ebenso die 
Erdatmosphäre. Wir haben euch ermahnt, vor den Strahlen der Sonne 
Schutz zu suchen, doch ihr wolltet nicht hören. Die Psyche des 
Menschen wird angegriffen und sein Verhalten wird in jedem 
Augenblick beeinträchtigt, in dem er in ständiger Unvernunft und von 
Dämonen verleitet Unrecht tut. Die Strahlung der Sonne verursacht in 
Verbindung mit den chemischen Teilchen, die von manchen 
Regierungen durch Flugzeuge freigesetzt werden, schwere Krankheiten 
an Haut, Augen und Schleimhäuten; die mächtigsten Staaten der Welt 
haben es sich zum Ziel gesetzt, die Menschheit auszurotten. 
 

ICH, ALS MUTTER, BITTE EUCH, TÄGLICH AUSREICHEND 
VITAMIN C, ROHE KNOBLAUCHZEHEN ODER INGWER ZU EUCH 

ZU NEHMEN. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, die Erde wird mit 
zunehmender Kraft erbeben. Ihr werdet miterleben, wie die Erde 
erbeben wird. 
 
Die Liebe zur Heiligen Dreifaltigkeit wird verboten sein, Meine 
Verehrung  wird verboten sein, die Heiligen werden in Vergessenheit 
geraten, die heidnische Menschheit wird sich schon bald gegen alles 
auflehnen, was an Gott erinnert. Das Volk Meines Sohnes wird 
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versklavt und der Glaube verleugnet werden. Angesichts der grossen 
Apostasie und der grossen Schutzlosigkeit des Volks Meines Sohnes, 
wird Mein geliebter Friedensengel vom Heiligen Geist erfüllt aus dem 
Hause des Vaters kommen, um die Leiden von Körper und Seele zu 
lindern. 
 

WIE SEHR MEIN SOHN DOCH UNTER SOLCHEN 
BELEIDIGUNGEN LEIDET!  

VIELES HÄTTE VERHINDERT WERDEN KÖNNEN!... UND NOCH 
IMMER WEIHT MAN RUSSLAND NICHT MEINEM 

UNBEFLECKTEN HERZEN. 
 
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden wie 

aus dem Nichts angegriffen. 
 

Betet, Kinder, betet für Japan, denn es wird schwer erschüttert 
werden. 

 
Betet, Kinder, betet für Israel. Seine Bürger werden weinen. 

 
Betet, es mehren sich die Ausbrüche von Vulkanen. 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, vereint euch, ruft ohne 
Unterlass das kostbare Blut Meines Sohnes an, erfüllt den Willen 
Meines Sohnes, verfallt nicht der Sünde. 
 
LEBT IN DIESEN ZEITEN, INDEM IHR GEISTLICH WACHST UND 
EUCH MEINEM SOHNE ANNÄHERT. Ich begleite euch und leiste 
Fürsprache für euch. Vertraut auf den Schutz des Erzengels Michael, 
des grossen Beschützers der Kinder Gottes. Er ist stets bei euch. Ruft 
seinen Namen und er wird euch zu Hilfe eilen. 
 

FOLGT NICHT DEM BEISPIEL DER SÜNDER, DIE VOM BÖSEN 
VERSKLAVT WURDEN. 

MEIN SOHN WIRD ZU SEINEM VERSÖHNTEN VOLK KOMMEN.  
 
Ich segne euch, 
 

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern,  
 
Unsere Mutter achtet auf die Bedürfnisse ihrer Kinder und gibt uns 
Ratschläge, damit wir uns bewusst machen, welchen Schaden 
Nahrungsmittel auf Körper und Geist haben können. Als Mutter und 
Lehrerin des Volks erzieht sie uns. Gleichzeitig warnt sie uns vor den 
ständigen Gefahren, denen wir unbewusst ausgesetzt sind, auf dass 
wir sie nicht ignorieren. 
 
Gott ist ein guter Vater, doch die Menschheit hat die Güte Gottes 
missbraucht und vergessen, dass Gott GERECHT ist.  
 
Wir werden grosse Verleumdungen und Angriffe gegen die Heilige 
Dreifaltigkeit und unsere Muter erleben. Daher müssen wir geistlich 
wachsen, auf Christus und unsere Mutter zugehen und uns bewusst 
machen, dass der Erzengel Michael der grosse Beschützer des Volkes 
Gottes ist.  
 
Der Himmel hält alles für uns bereit und ist voller Liebe, doch die 
Menschheit muss  diese Liebe, die er uns gibt, gleichermassen 
erwidern.  
 
Amen.  
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
18. MÄRZ 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 

ICH SEGNE EUCH EWIGLICH. 
 
Mein Sohn hat euch alle, die ihr unermüdlich nach Ihm strebt, in Seiner 
Liebe vereint.  
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Als Mutter der unendlichen Barmherzigkeit Meines Sohnes segne Ich 
euch mit Meiner Liebe. Ihr wisst sehr wohl, dass Mein Sohn voller 
Barmherzigkeit für jeden von euch ist. Allerdings sollt ihr nicht nur nach 
Seiner Barmherzigkeit streben, sondern Ihn von Liebe erfüllt 
anstreben, auf dass ein jeder von euch das Wort Gottes begreift. 
 
In diesen Zeiten liegen die Kinder des Volks Meines Sohnes miteinander 
im Streit. Sie lieben einander nicht aufrichtig, sondern verfolgen sich 
gegenseitig. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, das Wesen des 
Menschen ist verhärtet. Er lebt in enger Verbindung zur irdischen Welt, 
doch strebt er nicht nach Spiritualität, um sich im Geiste und in 
Wahrheit mit der einzigen und aufrichtigen Liebe zu vereinen, die ihn 
auf den geistlichen Pfad zum Himmlischen Vater führt. 
 
Mit grosser Trauer müssen Meine Augen sehen, wie die Länder sich auf 
den Krieg vorbereiten, der einige Jahre andauern und das Leid Meiner 
Kinder schrittweise mehren wird. Die Verfolgung des Volks Meines 
Sohnes wird allmählich zunehmen, denn der Seelenfeind möchte sich 
eure körperliche und geistige Stärke zunutze machen. Deshalb hört 
unser Rufen nicht auf und wird nicht aufhören, denn wenn Meine Kinder 
leiden, werde Ich Mich im Auftrag Gottes bemerkbar machen, um Trost 
zu spenden, um euch auf Treue einzuschwören, um euch zur 
Erkenntnis zu rufen, und um diejenigen aufzuhalten, welche dem Volk 
Meines Sohnes Schaden zufügen möchten. Ein Volk, das denjenigen 
erkennt, der es liebt und durch und durch kennt, ist keine leichte Beute 
für die Seelenfeinde. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 
IHR SOLLT EUREN GEISTLICHEN HORIZONT ERWEITERN, UM 
IM LAUFE DER ZEIT ZWISCHEN GUT UND BÖSE 
UNTERSCHEIDEN ZU KÖNNEN. Manche von euch nutzen die 
neuesten Technologien und wissenschaftlichen Erkenntnisse ohne 
grosse Überlegung, doch wenn Mein Sohn und Ich euch zu Erkenntnis, 
Liebe und Verständnis aufrufen, verweigert ihr euch und ignoriert 
Unsere Rufe.  
 
Schmerzerfüllt sehe Ich, wie das Volk Meines Sohnes zahlenmässig 
schrumpft und sich von denen unterdrücken lässt, die in Ignoranz 
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gegenüber dem Mysterium Gottes, das im Wort Meines Sohnes 
verborgen liegt, wie feige Hunde voller Furcht schweigen.  
 
Um aufrichtig zu sein, müsst ihr im Geiste und in Wahrheit lieben.  
Ihr sollt eure geistlichen Sinne wecken, um zu grösserer Erkenntnis zu 
gelangen und euch nicht leichtfertig täuschen zu lassen. 
 
In diesen Zeiten, in denen die Grossmächte mit Hilfe der Wissenschaft 
ausgeklügelte und komplexe Technologien entwickelt haben, muss das 
Volk Meines Sohnes erkennen und sich vorbereiten, um zwischen 
Realität, Spiritualität, sowie dem, was von Gott, und dem, was vom 
Menschen stammt, unterscheiden zu können; denn der Mensch hat die 
ihm vom Vater verliehene Fähigkeit dazu eingesetzt, grosse Erdbeben, 
Chaos und die Verunreinigung seiner Nahrungsmittel auszulösen, die 
in den geistlichen und gesundheitlichen Verfall münden. 
 
Ihr müsst zur Erkenntnis gelangen, denn ihr werdet Zeichen am 
Himmel sehen, die nicht nach dem Willen Gottes erscheinen, sondern 
nach dem Willen eines Landes, um Chaos und Verwirrung zu stiften. 
Daher sollt ihr wachsam bleiben und beten, euch mit der heiligen 
Dreifaltigkeit vereinen und in Meinem unbefleckten Herzen wohnen, 
um die von der heiligen Dreifaltigkeit entsandten Zeichen und Signale 
zu erkennen und die noch Schlafenden zu wecken, bevor der grosse 
Betrüger der Menschheit erscheint. 
 
Das Volk Meines Sohnes wurde schon mit so manchem Betrüger 
konfrontiert und Scharen von Menschen sind ihnen gefolgt und folgen 
ihnen weiterhin, während die aus dem Hause des Vaters entsandten 
Propheten verachtet werden. Und wer sich freiwillig in den Dienst 
Meines Sohnes stellt, nutzt diese Macht, die ihm zuteil wurde, um das 
treue Volk zu begleiten und anzuleiten, auf dass es der Kirche Meines 
Sohnes treu ergeben sei. 
 
Wie sehr Mein Herz doch leidet, angesichts derer, die sich vor dem 
göttlichen Hause verstecken und die Werkzeuge Gottes zum Schweigen 
bringen möchten, die mit den Worten der Wahrheit im Gepäck von 
einem Ort zum anderen pilgern und den Auftrag Gottes ausführen, der 
jedem wahren Anhänger der Kirche Meines Sohnes innewohnt, um 
andere zu bekehren und von Gott zu zeugen. 
 
Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
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Ihr wandert ohne Unterlass, schreitet fort ohne Unterlass, folgt den 
Gesetzen Gottes, haltet euch an die Sakramente und empfangt Meinen 
Sohn, indem ihr als aufrichtige Christen lebt.  
 
WIE SEHR HAT SICH DOCH DIESE GENERATION VERÄNDERT, 
DA SIE SICH DEN HÄNDEN DES TEUFELS ERGEBEN HAT - und 
durch ihr Wegreissen durch die Mächtigen, die sich 
zusammengeschlossen haben, um diese Generation dazu zu bringen,  
sich vor den Füssen des Antichristen niederzuknien. Daher lade Ich 
euch erneut ein, emporzuschauen, damit ihr euch daran erinnert, dass 
ihr ein Teil des Hause Gottes seid und nicht den falschen Ideologien 
angehört, die sich in diesen Zeiten überall auf Erden ausbreiten. Und 
wenn der Antichrist mittels seiner Schergen öffentlich in Erscheinung 
tritt, WIRD DER FRIEDENSENGEL AUS DEM HAUSE GOTTES 
KOMMEN, DER KEIN PROPHET IST, SONDERN DESSEN ANKUNFT 
DURCH MEINE BOTSCHAFTEN IN DER VERGANGENHEIT IMMER 
WIEDER ANGEKÜNDIGT WURDE. 
 
Wie könnte das Haus Meines Vaters Meine Kinder im Stich lassen und 
Ich ihnen nicht die Hand reichen? Nein, Kinder, die unendliche Liebe 
des Vaters gegenüber jedem seiner Kinder, strömt erneut aus und 
verwandelt sich in Liebe und Barmherzigkeit und entsendet die 
Unterstützung Gottes, die das treue Volk auf die Wiederkehr Meines 
Sohnes auf Erden vorbereiten wird. 
 
Betet, Meine Kinder, betet für Russland. Noch ist dieses Land Meinem 

unbefleckten Herzen nicht geweiht. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Dieses Land 
wird leiden. Ebenso wird sein Volk unter dem überfliessenden 

Ausmass der Sünde leiden, es kreuzigt Meinen Sohn andauernd. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich. Die Schreie dieses Volkes 
werden die Menschheit erschüttern. 

 
Betet, Meine Kinder, betet. Chile, Peru und Ecuador werden unter 

einem grossen Beben leiden. Ihr, Meine Kinder, sollt für eure 
Nächsten beten. 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 



110	
	

 
WIE SEHR ICH EUCH LIEBE UND WIE WENIG IHR EINANDER 

LIEBT! 
 

WIE OFT ICH EUCH IMMER WIEDER ANNEHME, OBWOHL IHR 
MEINEN SOHN UND MICH VERLASSEN HABT! UND IHR SEID 

NICHT BEREIT, EUREM NÄCHSTEN ZU VERGEBEN. 
 

Wie viel Geduld Ich für euch und eure ständigen Torheiten und 
Kindereien aufbringe! Ich sehe, wie ihr die Gabe des Blickes 
missbraucht, um jeden kleinsten Fehler eures Nächsten kategorisch zu 
verurteilen. Menschen, die sich so verhalten, sind keine wahren Kinder, 
lieben Meinen Sohn nicht im Geiste und in Wahrheit, sind von Gott 
abgewandt. Daher komme Ich immer wieder zu euch und reiche euch 
Meine Hand, um euch zu leiten und nicht nur als Mutter, sondern auch 
als Lehrerin.  
 
Ich habe euch immer wieder liebevoll angenommen, Ich nehme euch 
liebevoll an und werde euch liebevoll annehmen, doch ein jeder von 
euch muss aus freien Stücken zu Mir und Meinem von Liebe und Freude 
erfüllten Herzen kommen, damit Ich ihn zur göttlichen Allgegenwart 
Meines Sohnes geleite. 
 

DENKT DARAN, DASS IHR EUCH IN DER FASTENZEIT 
BEFINDET. OPFERT DAS AUF, WAS EUCH IM ZUSAMMENLEBEN 

MIT EUREM NÄCHSTEN SPIRITUELL AM MEISTEN SCHADET, 
DAMIT EUER WESEN SICH AM ENDE DIESER FASTENZEIT 

ERNEUERT HABEN WIRD UND IHR ANGEZÜNDETE LEUCHTEN 
SEID,  WIE ES MEIN SOHN VON EUCH ERWARTET. 

 
Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern,  
 
Wenn alle Kinder Gottes einen Teil ihres Lebens der Erkenntnis des 
Wortes widmen würden, das unsere heilige Mutter überall auf Erden 
offenbart hat, würden sie die Kontinuität und Standhaftigkeit erlangen, 
zu der das Volk Gottes seit jeher aufgerufen wurde. 
 
Nach dem Willen Gottes hat unsere Mutter uns Grosses offenbart, 
damit das Volk Gottes erwacht, doch stiessen diese Offenbarungen auf 
taube Ohren. 
 
Daher hängt die Menschheit heute an einem seidenen Faden, einem 
Faden, der in jedem Augenblick reissen kann. Ungehorsam führt zur 
Läuterung. So steht in der Heiligen Schrift geschrieben, dass die 
ungehorsamen Kinder Gottes bestraft werden, wenn sie sich der 
Läuterung widersetzen. 
 
Diese Zeiten sind nicht anders als andere entscheidende Wendepunkte, 
an denen die Menschheit vom rechten Wege abkam und sich respektlos 
und ungehorsam verhielt. 
 
Brüder und Schwestern, wir müssen unsere geistigen Sinne wecken, 
um die Wahrheit Gottes zu erkennen. Unsere Mutter fordert uns auf, 
in dieser Fastenzeit freiwillige Opfer zu bringen, um alle Hindernisse 
auf dem Weg unserer geistlichen Entfaltung abzubauen. Lasst uns 
daran arbeiten und dem Wunsch unserer Mutter nachkommen.    
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
23. MÄRZ 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
 

WIE SEHR LIEBT GOTT SEIN GLÄUBIGES VOLK! 
 

MIT WIE VIEL SEHNSUCHT ERWARTE ICH AUF MEIN NEUES  
GESCHÖPF, DAS DIE LUMPEN SEINES ALTEN LEBENS HINTER 
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SICH LÄSST UND SICH ENTSCHLOSSEN HAT, TEIL MEINES 
SICH AUFMACHENDEN VOLKES ZU SEIN! 

 
Ich komme immer wieder, um euch zu disziplinieren und ihr weigert 
euch, Mich anzuhören, ja ihr stürzt immer tiefer in ein Chaos aller Art. 
 
Ihr leugnet das Böse um euch herum, Respektlosigkeit gegenüber den 
Geboten Meines Vaters und Unseres Göttlichen Willens für diese 
verheerenden Zeiten für diejenigen, die sich schneller auf den Weg 
machen. 
 

MEIN VOLK, BLEIBT WACHSAM ANGESICHTS DES 
FORTSCHREITENDEN EINDRINGENS DER FREIMAUREREI IN 

MEINE KIRCHE, IN MEINEN BEREICH, WAS MEINER 
HEILIGKEIT ENTGEGENSTEHT. 

 
Die Freimaurerei hat zum Ziel, Mein Volk von Unserem göttlichen 
Gesetz zu entfernen und die Menschheit in den Abfall von Neuheiten 
des Antichristen zu versenken, und so diese Neuheiten des  
Antichristen Meiner Wahrheit voranzustellen. 
 
MEIN VOLK, ICH RUFE EUCH EINDRINGLICH AUF, DAS 
VERSPRECHEN ZU ERNEUERN, IN JEDEM AUGENBLICK EIN 
ZEUGNIS MEINER LIEBE ZU GEBEN, LEBENDIG UND 
PULSIEREND INMITTEN DER MENSCHEN,  die heute Mein Wort 
nicht mehr kennen, und sich angesichts dieser Unwissenheit auf die 
unbequeme Strasse der falschen und zwar attraktiven, aber 
fehlgeleiteten Ideologien begeben, in denen der Sohn Gottes 
verschwindet und der Sohn des Bösen erscheint, mit all der 
Zügellosigkeit, um, wie es derzeit geschieht, die Erde des Segens in 
eine Erde des Untergangs für die Seele zu verwandeln. 
 
Mein geliebtes Volk, wie viele von denjenigen, die behaupten, Mich zu 
lieben und Mein Wort zu ihren Brüdern zu tragen, streben nach der 
Anerkennung der Menschen und massen sich an, nach eigenem 
Gutdünken zu beurteilen, wen sie aus ihrem Umfeld entfernen wollen! 
(Vgl. Gal 1,14). 
 
Wie viele von denen, die über Mich schreiben und Meinungen über 
bevorstehende Ereignisse verbreiten, haben in Wahrheit ein 
verborgenes Interesse daran, weiterhin Einfluss auf Meine Kinder 
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auszuüben und Mein Volk zu teilen und zu trennen, und durch dieses 
Verhalten ihren Status bei Meinem in Unwissenheit lebenden Volk zu 
erhalten!  
 
Die Anhänger derjenigen, die sich in diesem Augenblick Meinen Kinder 
überlegen fühlen, mit der Eloquenz, mit der sie schreiben oder indem 
sie grossartige, berühmte Bücher über die Gottesmutter und Meinen 
Willen veröffentlichen, UNTERWERFEN SICH DER SCHLECHTEN 
INTERPRETATION MEINER WAHRHEIT UND DER 
WACHSAMKEIT, IN DEM UNSER HAUS SEIN GLÄUBIGES VOLK 
ERHALTEN WILL, DAMIT ES DEN KLAUEN SATANS ENTRINNT. 
 
ES GIBT REICHLICH BÜCHER, ABER NUR WENIGE ZEIGEN DIE 
WAHRHEIT VON GOTTES WORT, VON UNSEREM WILLEN UND 

DER TRANSPARENZ, MIT DER MEINE MUTTER IN JEDEM 
AUGENBLICK ZU MEINEN KINDERN UND DEN IHREN 

GESPROCHEN HAT. 
 
Wie viele werden mit grossartigen intellektuellen Titeln gekrönt und 
erzürnen sich gegenüber Unserem Wort und leugnen es! 
 
Mein Volk, ihr befindet euch heute, dort, wo ihr eure Brüder sagen 
hören werdet: Ich schreibe dies, ich spreche von jenem, aus Eifer zum 
Haus des Vaters; sie verbergen dabei die Wahrheit ihrer Interessen 
und persönlichen Vorteile, die im Stolz gipfeln. (Vgl. Phil. 3.6)  
 
Dieses Mal ist es nicht anders. “…WENN JEMAND MIR GLEICHTUN 
WILL, SOLL ER SICH SELBST LEUGNEN, SEIN KREUZ NEHMEN 
UND MIR FOLGEN. DENN WER SEIN LEBEN RETTEN WILL, WIRD 
ES VERLIEREN UND WER SEIN LEBEN FÜR MICH VERLIERT, 
WIRD ES GEWINNEN." (Mt. 16,24-25) 
 
Wer Mir von euch folgt, wird nicht begünstigt werden, sondern sein 
Kreuz nehmen und Mir nachfolgen. 
 
Kein menschliches Wesen auf der Erde kann behaupten, die absolute 
Wahrheit über alle Dinge zu kennen... 
Kein menschliches Wesen auf der Erde kann Mir folgen ohne sich selbst 
zu verleugnen, ohne sein Leben in eine ständige Erfüllung Unseres 
Wortes zu verwandeln... 



114	
	

Kein Mensch auf der Erde, der von Meiner Wahrheit spricht und zu 
Meinem Instrument auserwählt wird, kann behaupten, Meine Wahrheit, 
Mein Urteil, Meine Zeit zu kennen, denn wenn dies wahr wäre, würde 
er nicht auf der Erde leben... 
 
Verflucht sei jener, der sich allmächtig nennt. Der Mensch ist Mensch 
und Gott ist Gott.  
 
In diesem Moment trägt die Menschheit so viel Gewalt in ihrem Herzen, 
weil sie ihren Schwächen nachgegeben hat und der schlaue Dämon sie 
ihr immer wieder vorführt, damit sie fällt. Ich trauere für euch, Meine 
Kinder, der Weg, den ihr eingeschlagen habt und den ihr nicht 
verlassen wollt, schmerzt mich. 
 
Die Sünde ist bequem, das Heil ist unangenehm für euch, weil es euch 
dazu aufruft, das zu lassen, was euch gefällt, auf das zu verzichten, 
was ihr mögt, zu geben, was zu unbequem ist, euch auffordert, 
anzubieten, was ihr nicht besitzt: Meine Liebe, da ihr weiterhin den 
Fehler bevorzugt. 
 
Ich bedauere, zu sehen, wie ihr einander verderbt und diejenigen, die 
sich von Mir entfernt haben noch mehr "präpariert", womit ihr euch 
entschieden habt, Meine Kinder mit euch in den Untergang zu reissen. 
 
Kinder, wie in der Vergangenheit seid ihr frei und in dieser Freiheit habt 
ihr die Zügellosigkeit gewählt, ihr selbst habt vom Becher des 
Verderbens aus den Händen des Feindes der Seele getrunken. Ihr 
könnt nicht leugnen, dass der Antichrist sich inmitten der Menschheit 
befindet und seinem Gefolge Befehle gibt. Jede Leugnung durch Meine 
Kinder ist eine Anerkennung, die ihr dem Antichristen und seiner Elite 
offeriert, die die gleiche sein wird, die euch unterdrückt und euch so 
viele Schmerzen bringt, bis ihr euch den Tod wünscht.  
 
MEIN VOLK: ICH RUFE DICH, ICH SUCHE DICH UND FINDE SO 

WENIGE ANTWORTEN AUF MEINEN RUF... 
Es sind so wenige, die Mich anerkennen! Mein Schmerz ist gross, Mein 
Volk bewahrt Mich in einer Schublade auf, nicht die eines Möbelstücks, 
sondern eine Schublade des Vergessens, des Ungehorsams, der 
Unehrlichkeit, Degeneration, Untreue, Korruption, Leugnung von 
Unrecht, des Todes der Tugend und der Reinheit ... 
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Ich habe so wenige treue Diener, an denen Ich mich erfreuen kann! 
(VGL.. Mt. 25.23.)  
 
Der Wahnsinn des Bösen überläuft die Menschheit in Hülle und Fülle. 
Die einen gehen von einer Seite zur anderen und andere hören nicht 
zu, sondern schlafwandeln... So viele nutzen nicht die Vernunft und 
haben das Herz vor Meinem Wort verschlossen und brechen es! So 
viele verleugnen sich selbst, um Menschen zu folgen, die sie in die Irre 
führen!  
 
MEIN VOLK, VERTIEFE DICH IN MEIN WORT, LIEBT EUCH WIE 

BRÜDER,  
MISSACHTET NICHT UNSER GÖTTLICHES GESETZ. 

 
Die Finsternis hat die Menschen eingehüllt, die sich als spirituell 
bezeichnet haben und hat sie dazu gebracht, Anhänger des Prinzips 
des Bösen zu werden, sich selbst zu lieben, ihren Wohlstand und die 
Gier zu lieben, die Menschen zu ihnen und ihrer scheinbaren Macht zu 
führen, um sie von Mir zu entfremden und die Seelen mit ihnen in die 
Fänge des Bösen zu nehmen. 
 
Der Gedanke des Menschen verbleibt nicht im Göttlichen, sondern im 
Irdischen, ihr habt vergessen, dass der irdische Besitz den Menschen 
zum Sklaven seiner Leidenschaften macht, ihn kleinlich macht und 
dazu bringt, nicht das zu sein, was ICH bin. 
 

MEIN VOLK, WENN ICH EUCH IN DIESEM AUGENBLICK RUFE 
UND VERLANGE, ALLES ZURÜCKZULASSEN, UM MIR ZU 

FOLGEN, WIE VIELE VON DENEN, DIE BEHAUPTEN, MIR ZU 
FOLGEN, WERDEN MIR FOLGEN? NICHT MENSCHEN, SONDERN 

MIR, UND ICH BIN DER WILLE GOTTES, DER SICH IN DER 
SCHRIFT BEFINDET, IM GESETZ GOTTES, IN DEN 

SELIGPREISUNGEN, IM SAKRAMENT DER GÖTTLICHEN LIEBE. 
 
Die Umkehr ist keine Frage der Worte, sondern des TUNS! Der Mensch, 
der wartet, um umzukehren, weiss nicht, ob er den Zeitpunkt zur 
Umkehr erlebt. Ich bin Barmherzigkeit und der Mensch verbannt Mir 
seine Zeit und schiebt Mich nach Belieben auf. 
 
WARTET NICHT, VERBANNT MICH NICHT. ES GIBT SO VIELES, 
DAS ICH EUCH, MEINE KINDER, AUS LIEBE ERKLÄREN WERDE! 
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Betet, Meine Kinder, die Tiefe der Erde hat sich geöffnet und aus ihr 

wird hervorgehen, was der Mensch dieser Generation noch nicht 
bewiesen hat: Läuterung. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, die Grausamkeit setzt sich fort und 

verursacht Chaos auf der ganzen Erde und erschreckt diejenigen, die 
sich bei Mir befinden. 

 
Betet, Kinder, betet, ihr werdet Schmerz trinken. Mein Volk kommt zu 

Mir, stark geläutert durch die Horden des Bösen, die der Mensch 
selbst erweckt hat, was einigen bereut werden wird. 

 
Betet, Meine Kinder, die Erde bebt, damit der Mensch reagiert, das 
Wasser wird sich erheben und das Feuer wird weiterhin kraftvoll 

verwüsten. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Meine Wiederkunft mit Meinen 
Legionen und Meinen Seligen und der Schöpfung, die Mich kennt, sie 

wird ihre Stimme erheben, die der Mensch noch nie gehört hat. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. 
 

Die Gottesmutter hat euch aufgerufen, auf der Hut zu sein, was den 
schleichenden Kommunismus betrifft, und ihr ignoriert dies, denkt, 
alles zu wissen und wisst nichts. Der Kommunismus sammelt Kraft, 
Verbündete und wird euch überraschen. Diejenigen, die euch zu Mir 
rufen und mit dem Kommunismus verbündet sind, sind Unwissende, 
denen ihr nicht folgen dürft. Der Kommunismus ist eine der grossen 
Geisseln der Menschheit. Seid nicht töricht, stur, "Ich bin, der ich bin".  
</Ex. 3.14) .  
 
Kinder, verhaftet euch nicht dem Irdischen, steigt in die Höhen dessen 
auf, der in Mir lebt, erlaubt es euch, Geschöpfe Gottes zu sein, keine 
fleischlichen Geschöpfe, Gottes und nicht des Weltlichen. 
 

KOMMT ZU MIR, TAUCHT IN MEINE LIEBE EIN, ERFÜLLT 
MEINEN WILLEN UND LIEBT DIE STILLE, DAMIT IHR IN DER 

STILLE MEINE STIMME HÖRT, DIE STIMME DER STILLE 
MEINER LIEBE. 
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WER EINEN DER MEINEN AUFNIMMT, NIMMT MICH AUF. 
 
Ihr, Mein Volk, seid der Stolz Meines Hauses. 
 
Ich segne euch und Mein Segen breitet sich über eure Lieben aus, für 
die ihr Fürsprache haltet und über diejenigen, die es noch nicht wissen 
und die Meine Kinder sind. 
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
In diesem Moment ruft uns unser geliebter Herr auf, eine grosse Reise 
durch den geistigen Status eines jeden von uns zu unternehmen.  Ich 
kann Christi Wunsch verspüren, uns zu einer freien Gegenüberstellung 
eines jeden von uns mit sich selbst zu führen, durch verschiedene 
Fragen, die dem Licht des Heiligen Geistes nur in unserem Bewusstsein 
und mit unseren spirituellen Sinnen beantwortet werden können. 
 
Er sagt uns, dass einige Menschen von ihm schreiben, aber nicht im 
Interesse, uns zum Willen Gottes zu führen, sondern um das 
menschliche Ego durch Ruhm und Anerkennung in der Welt zu nähren. 
Gleichzeitig zeigt er uns klar und deutlich, dass diese Aspekte des 
menschlichen Ich mehr Gewicht im christlichen Handeln haben können 
als das, was wirklich notwendig ist, um sich Gott mehr zu nähern. In 
Wahrheit, Brüder, werden diese menschlichen Alternativen zu etwas 
führen, das vor dem Sohn Gottes angesichts der Wahrheit der 
Botschaft Christi hinfällig ist.  
 
Wir müssen Gott lieben, damit die Transformation von jedem von uns 
dazu führt, die Tugenden zu stärken, die wir besitzen, und dazu, zu 
wissen, wie man durch sie zu Christus und der Gottesmutter gelangt, 
um sie im Dienste des Reiches Gottes richtig anzuwenden. Alles hat für 
die Göttliche Ehre zu sein, nichts für den menschlichen Ruhm. 
Amen. 



118	
	

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
28. MÄRZ 2017 

  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens 
 

SO WIE DIE SONNE DIE ERDE ERHELLT, BEGRÜSSE ICH IN 
MEINEM HERZEN ALLE MENSCHEN. 

  
In Meiner Liebe finde Ich einen jeden von euch, für die Ich vor Meinem 
geliebten Sohn Fürsprache halte. 
  
Jeder muss sein Denken auf das konzentrieren, was der Himmel von 
ihm verlangt, um nicht abgelenkt oder verwirrt zu werden. 
  
Die Zukunft der Menschheit wird vom Menschen selbst abhängen. 
  

UM EUCH IM RICHTIGEN VERHALTEN ZU UNTERWEISEN, 
KOMME ICH ALS MUTTER DER BARMHERZIGKEIT ZU EUCH. 
NEHMT MEINE HAND, ICH BRINGE EUCH ZUM SICHEREN 

HAFEN. 
 

WENN IHR MICH BRAUCHT, RUFT MICH, WENN IHR EUCH 
ALLEINE FÜHLT, SUCHT MICH AUF... 

 
ICH BIN DIE KÖNIGIN UND MUTTER DER MENSCHHEIT, ICH 

BESCHÜTZE DIE SCHUTZLOSEN, ICH BIN DIE VERTEIDIGERIN 
DER MENSCHHEIT. 

  
Ihr müsst in Mein mütterliches Herz eindringen, um euch mit der Liebe, 
Hingabe und dem Gehorsam gegenüber dem Vater zu tränken, und so 
begleitet ihr Meinen Sohn in der Vorbereitung der Karwoche. 
  
Ihr müsst das überwinden, was euer größtes Hindernis auf dem 
spirituellen Weg ist, was euch bei dem Versuch, den Geist zu erwecken, 
fesselt und unterbricht.  Kinder, spirituelles Verständnis ist 
erforderlich, angesichts eines Menschen, der seine Handlungen nicht 
überdenkt, ihr müsst euch dem Göttlichen Willen überlassen. 
  
Manchmal führt euch Mein Sohn auf unerwartete Wege, die dann, wenn 
sie auftreten, Prüfungen sind, durch die ihr reifer werdet. Eisen wird im 
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Feuer gehärtet, die Kinder Gottes durch die Läuterung in der 
Demütigung. 
  
Das Volk Meines Sohnes geht immer vereint, wissend, dass der Feind 
der Seele weiter kämpft, bis er in euch den kleinsten Gedanken 
entgegen des Willens Gottes erkennt, um davon Gebrauch zu machen 
und euch vom Weg abzubringen. 
  
Ich will nicht, dass ihr leidet, Ich will nicht, dass ihr immer wieder fällt. 
Stärkt euch deshalb immer wieder und seid aufrichtig, um bessere 
Kinder Gottes zu sein. 
  
Geliebte Kinder, seid Geschöpfe des Friedens inmitten von so viel 
Zwietracht, die in der Menschheit wohnt. Und wenn ihr für ein 
bestimmtes Anliegen, bewahrt euren Frieden, diese Gebete werden mit 
grösserer Schnelligkeit erhört. 
  
Liebe Kinder, in dieser Zeit müsst ihr eure Herzen der Erklärung des 
Wortes Meines Sohnes öffnen, um auf sicheren Wegen zu gehen, 
geistig in Liebe und Einheit zu wachsen und im Bruder Meinen Sohn zu 
entdecken. 
  
Ich leide so sehr angesichts so vieler Menschen, die in Leere und 
Trägheit ohne jegliche Werte leben und das Wort Gottes verachten und 
falsche Philosophien annehmen. GOTTES WORT IST DAS GROSSE 
MYSTERIUM, DAS DER MENSCH IN DER LIEBE FINDEN MUSS. 
 Kinder, es wäre einfach für den Menschen, Beweise für all seine 
geistigen Ereignisse zu haben, aber der Mensch muss Gott seinen 
Gehorsam anbieten und erkennen, warum das Böse sich nicht klar vor 
jedem einzelnen darstellt und sich als das Böse zu erkennen gibt, das 
es ist. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Es gibt so viel Ketzerei 
in der Welt, dass meine Kinder ständig durch das Unkraut unterdrückt 
werden, um sie zu entmutigen, zu ersticken und zu verwirren. Meine 
Kinder, die in Untätigkeit leben, werden oft der Versuchung ausgesetzt. 
Der Mensch muss fleissig sein und immer mit Meinem Sohn vereint 
bleiben, damit gute Taten nicht entgleisen und die Gedanken das Herz 
nicht vom Frieden und der Brüderlichkeit entfremden. 
  



120	
	

Geliebte Kinder: De göttliche Liebe für euch ist so gross, dass sie nicht 
endet, Sein fortwährendes Rufen, damit ihr nicht in den Niederungen 
des Weltlichen verloren geht! Das Böse ist durstig nach Meinen 
Kindern, und da diese falsches Wissen besitzen, brennt der Hochmut 
in ihnen und sie leben aufgebläht von Stolz. Daher wünschen die 
Menschen, die Meinen Sohn verachten, Ehre, die ihnen nicht gebührt, 
sie sind hochmütig, aufgebläht von Stolz und kennen kein Mitleid für 
ihre Brüder. 
  
MACHT DEN UNTERSCHIED, LASST EUCH NICHT VERWIRREN, 
WERDET ZU MENSCHEN, DIE SICH ÄNDERN, DIE UMKEHREN, 

DIE IN GEIST UND WAHRHEIT LEBEN. 
  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  
JEDES WORT, DAS VON GOTT AUSGEATMET WIRD, IST 
EWIG. DA DER AKT DES WORTES GOTTES EWIG UND DER 
MENSCH ENDLICH IST, braucht der Mensch die Führung, um 
weiterzukommen, damit er immer wieder aus dem, was ihn festhält, 
auftaucht, um die Freiheit des eigenen Selbst zu finden, Freiheit von 
seinem "Ich", damit er sich mit seinem Herrn und Gott vereint. Die 
unendliche Macht vertieft sich in der endlichen Macht des Menschen 
und führt ihn zum Verständnis dessen, dass jede menschliche 
Handlung in der Unendlichkeit der Schöpfung ihre Auswirkung hat. Ihr 
müsst Wesen sein, die das Gute ausströmen und einen 
vervielfältigenden Effekt gegenüber allen Menschen haben, damit der 
gute Wille des Menschen das Gute erzeugt. 
  
Geliebte Kinder, in diesem Augenblick hat das Böse die Menschheit in 
mannigfaltige Bedürfnisse gestürzt, die sie offenbar zum Leben 
braucht. Diese Abhängigkeiten des Menschen sind die Strategien des 
Bösen, um den Menschen an ein Handeln zu ketten, das nicht dem 
Willen Gottes entspricht. Und wenn der Mensch diese scheinbaren 
Bedürfnisse nicht besitzt, wird die Menschheit unerbittlich und Völker 
lehnen sich gegeneinander auf, Nation gegen Nation und Mensch gegen 
Mensch, ohne zu zögern. Die Menschheit wird nicht mehr 
wiederzuerkennen sein. 
  
Geliebte Kinder: 
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DER TEUFEL VERFOLGT MEINE KINDER, ER NUTZT ALLES, WAS 
IN SEINER MACHT STEHT, UM DIE GÖTTLICHE ABSICHT IN 
JEDEM VON EUCH ZU VERFORMEN. Angesichts des Augenblicks 
aller Augenblicke ist sein Kampf grösser und Meine Kinder werden 
vermehrt angegriffen. 
  
In Anbetracht dieses Vorgehens des Bösen müsst ihr euer Wirken und 
Handeln mit Besonnenheit verdoppeln und vor allem Träger der Liebe 
Meines Sohnes sein. 
  

JEDER VON EUCH IST EIN SCHÜLER, EIN ZEUGE, EIN 
ANHÄNGER DES BETTLERS DER LIEBE UND MUSS IHM GLEICH 

TUN, IHR MÜSST STARK BLEIBEN FÜR DIE MOMENTE, IN 
DENEN EUER GLAUBE AUF DIE PROBE GESTELLT WIRD. 

  
Geliebte Kinder, die Atmosphäre wird plötzliche Veränderungen in der 
Struktur erleiden, die durch die Sonne erzeugt werden und für das 
menschliche Auge sichtbar sind. In diesem Moment zieht nicht nur die 
Sonne den Menschen stärker in Mitleidenschaft, sondern auch der 
Mond übt einen grösseren Einfluss auf die Erde und den Menschen aus. 
Bereitet euch vor, Meine Kinder, seid Wesen der Liebe, überprüft euer 
Handeln und vergesst nicht, dass ihr dazu gebracht werdet, euch selber 
so zu sehen (erkennen),  wie ihr seid. (Seelenschau, Anmerkung des 
Übersetzers.) 
  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die vielgelobte 

Macht dieser Nation verursacht ihr eigenes Übel. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für die Menschheit, die grosse Schmerzen 
erleiden und unter den Auswirkungen eines neuen Virus leiden wird. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, der Terror wird für alle 

offensichtlich. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, überseht nicht, was in 
der Natur geschieht, lasst die Veränderungen des Klimas nicht 
unbemerkt. Der Mensch muss wachsam bleiben angesichts der Zeichen 
dieser Zeit, in der alles, was den Menschen umgibt, zu ihm spricht, 
damit der Mensch seine Seele rettet. 
  

NEHMT DIE VEREHRUNG DER HEILIGSTEN HERZEN AN. 
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Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
 

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Angesichts der Gottesmutter, die mit unendlicher Liebe zum Menschen 
spricht, sehen wir, dass es notwendig und dringend ist, dass das Volk 
Gottes aufwacht. 
  
Es ist nie zu spät, wenn der Mensch beschliesst, die Mühe, das Opfer 
auf sich zu nehmen, das menschliche Ego nicht vor den zu stellen, der 
alles kann: GOTT. 
  
Der Göttliche Plan verlangt die menschliche Anstrengung, geistige 
Anstrengung, wodurch der Glaube in Seinen Kindern kraftvoll erneuert 
wird, damit der Mensch den schweren Zeiten begegnen kann, die auf 
ihn zukommen. Aber jede Anstrengung ist sinnlos, wenn der Mensch 
sich nicht die Notwendigkeit bewusst macht, mehr Gott zu gehören als 
der Welt. 
  
 Wie weit will der Mensch Gott aus seinem Leben entfernen? 
  
Brüder,  wie weit geht diese Generation, die in Degeneration lebt? Wie 
lange wird die Geduld Gottes warten? 
  
Lasst uns diese Zeit ernsthaft betrachten und die Entscheidung nicht 
übergehen, zu der wir aufgerufen sind: die Umkehr. 
 
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA  
31. MÄRZ 2017 

  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  

MEINE LIEBE IST UNENDLICH, SIE IST IN STÄNDIGER 
BEWEGUNG, UM EUCH ZU FINDEN. 

  
Meine Liebe erblüht durch die Freiheit Gottes, um Schutz, Hoffnung 
und Morgenstern zu sein, den Kranken Gesundheit zu spenden und die 
Betrübten zu trösten. Ich gebe niemanden von euch auf, der nach Mir 
ruft, um ihm in seinen Nöten beizustehen und seine Freude mit ihm zu 
teilen. 
  
Liebe ist nicht nur ein Gefühl oder ein Gedanke, sondern eine Realität, 
die die Menschen in ihrem Geiste tragen. Sie ist die grösste Kraft, die 
verhindert, dass der Mensch auf der Stelle tritt. Liebe ist eine Tat, eine 
Praxis - jeden Tag aufs Neue. Wer nur hin und wieder liebt, hat die 
Liebe Gottes nicht begriffen, sondern lebt eine falsche Liebe. Vergesst 
nicht, dass wer seinen Nächsten nicht liebt oder ihm mit Zwietracht 
oder Hass begegnet, ein Lügner ist, wenn er behauptet, durch die Liebe 
Meines Sohnes zu lieben. 
  
Die Liebe Gottes, in die ihr geführt werdet, ist keine Liebe blosser Worte 
oder vergänglicher Momente. Sie ist dauerhaft und breitet sich immer 
weiter aus. Liebe ist nicht egoistisch, kennt keinen Neid, keine 
Arroganz. Liebe ist Verständnis, Mitleid und Geduld. (Vgl. 1. Kor. 13) 
  
Der moderne Mensch liebt nicht, wenn er die Liebe durch Taten der 
Barmherzigkeit vorspielt. Mein Sohn lehrte euch grosse Lektionen 
wahrer Liebe.  Ich war zu allen Zeiten bei euch, die ihr zu Mir kommt. 
Ich habe alle Menschen immerzu geliebt. 
  
Die heutige Menschheit ist verkommen und die Liebe ist  verzerrt. Die 
Menschheit ist zu einer Ansammlung boshafter Kreaturen geworden, 
welche nur sich selbst sehen und ihrem Nächsten den Tod bringen 
wollen, wenn dieser sich dem Willen des Anderen widersetzt. 
  

DAS HÖCHSTE GEBOT IST DAS GEBOT DER LIEBE. 
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Ein Grossteil der Menschheit erinnert sich an irgendein unangenehmes 
Ereignis in der Vergangenheit, welches sie daran hindert, nach den 
Prinzipien der Versöhnung und Vergebung zu handeln. 
  
Die Liebe Gottes ordnet und steht dem Menschen nicht gleichgültig 
gegenüber, sondern sie liebt so, wie mein Sohn liebt. 
  
Möge eure Seele in jedem Augenblick von Güte, Aufopferung und 
Geduld erfüllt sein. Ihr sollt nicht schwächlich sein und nicht in der 
Wirklichkeit dieser dekadenten Zeit des Geistes leben. Ihr müsst dem 
Weltgeist entfliehen, der die Liebe auf der Seite lässt. Ihr lebt im 
Äusserlichen wie die Pharisäer. 
  
„Liebt im Geist und in der Wahrheit!“ fordert mein Sohn;  ihr seid nicht 
aufrichtig und wisst nicht, was es heisst, im Geist und in der Wahrheit 
zu lieben. Deshalb wird das wahre Kind Meines Sohnes in den 
Momenten der Trübsal, deren Zeit nahe bevorsteht, durch ihre 
Nächstenliebe leicht zu erkennen sein und auch wer in der 
menschlichen Liebe lebt. 
  
MEINE KINDER, BEVOR IHR DIESE BOTSCHAFT LEST, WERDET 

ZUR LIEBE GOTTES UND LEBT SIE DURCH UND DURCH. 
  
Die Liebe quält diejenigen, die nicht zur Umkehr bereit sind. Die 
Umkehr erfordert jede Kraftanstrengung, um in dieser Welt voller 
Gewalt, die den Geist auszulöschen versucht, immer wieder einen 
Neuanfang zu wagen. 
  
Ich fordere euch auf, mit aller Kraft zu wirken und zu handeln, indem 
ihr euer Leben in den Dienste des Königreichs Gottes stellt.  
  
Die Liebe ist für die wahren Kinder Meines Sohnes unverzichtbar, um 
nicht vom rechten Wege abzukommen, die Liebe nicht zu verfälschen 
und sie nicht aufs Spiel zu setzen. 
  
Die Liebe ist die grosse Unbekannte der Menschheit. Sie wird von 
denen mit Füssen getreten, die gewalttätig oder pietätlos sind oder die 
Gebote Gottes missachten. 
  
Die Menschheit sinkt tiefer und tiefer hinab und fördert dadurch den 
Egoismus und nährt die Seele mit Hochmut. 
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Das Böse wartet nicht, sondern lauert dem Menschen auf, um die 
Verbreitung der Botschaft von der Liebe Gottes zu verhindern und euch 
in einer unvorhergesehen Situation dazu zu bringen, das Gegenteil 
dieser Liebe zu offenbaren. 
  

DAS UNERWARTETE IST DER GROSSE ENTHÜLLER DER 
WAHRHEIT, DER IN JEDEM VON EUCH WOHNT. 

  
Ihr lebt nicht in einer Welt voller Liebe, sondern seid immerzu Terror, 
Tod, Gewalt, Respektlosigkeit, Kritik ausgesetzt, und doch seid ihr 
darüber verwundert. Wie oft schon habt ihr eurem Nächsten mit nur 
einem Worte den Tod gebracht?  
  
Das Gebet darf nicht vernachlässigt werden. Es stärkt euch und 
schenkt euch Sicherheit. Das Gebet in Verbindung mit dem täglichen 
Brot der Eucharistie nährt euch, um den Versuchungen widerstehen zu 
können. 
  
ES NAHT DER AUGENBLICK, IN DEM IHR NACH DER LIEBE, DIE 
IHR GEBT UND IN EUCH TRÄGT, BEURTEILT WERDET. Ihr werdet 
es sehen und miterleben, werdet für eure bösen Taten büssen und die 
Klagerufe werden gross sein. Wie gross und unvorstellbar eure 
begangenen Sünden auch sind, trägt ihr den Abdruck Gottes. Daher 
rufe ich euch auf, Busse zu tun und die Seele zu retten.  
 
Geliebte Kinder, die Einsamkeit wird euch befallen und durchdringen. 
Ihr werdet erfahren, was wahre Einsamkeit bedeutet, so wie ihr sie nie 
zuvor erlebt habt. Ihr werdet euch selbst prüfen müssen. Jede 
entgegen dem Willen Gottes verübte Beleidigung  wird euch Schmerzen 
bereiten, und ihr werdet sie so erleben, als ob sie unmittelbar in jenem 
Moment verübt wurde und niemand wird euch verteidigen. Meine 
Kinder machen Mir das Herz schwer. Nach dieser Warnung werden sich 
einige gegen Gott auflehnen und die Gewalt gegen Meine Kinder wird 
anwachsen. 
  
Der Mensch wird verwundert gen Himmel schauen und das Feuer 
sehen, das sich der Erde nähert, doch der Mensch wird nicht begreifen, 
dass dieses Feuer anschliessend die Seele und das Gewissen eines 
jeden Menschen erreichen und jede Sünde unerbittlich verbrennen 
wird. Er wird sich dem nicht widersetzen können. Das Herz des 
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Menschen wird von ständiger geistlicher Ermüdung geplagt werden. Ihr 
wollt es weder mit dem Worte Meines Sohnes noch mit dem Meinigen 
selbst füllen.  
 
Geliebte Kinder, Flammen werden vom Himmel regnen, um die 
Heuchelei und Ehrfurchtlosigkeit gegen Gott auszumerzen. 
  

Betet, meine Kinder, betet für Seoul. Unsägliches Leid wird diese 
Stadt heimsuchen. 

  
Betet, meine Kinder, betet für Chile. Das Leid nimmt kein Ende. 

Dieses Land muss Unseren heiligen Herzen geweiht sein. 
  

Betet für die Kirche Meines Sohnes, betet für die Einheit der Kirche 
Meines Sohnes. 

  
Betet für Argentinien und Deutschland, denn beide Länder werden 

grosses Leid erfahren. 
  
Kinder, die seismische Aktivität der Erde erhöht sich. Die 
Wetterphänomene innerhalb der Atmosphäre treffen den Menschen in 
einer derartigen Art und Weise, dass er seine Wohnorte aufgeben wird. 
  
Schaut in die Höhe, Kinder, schaut nicht auf die Erde. 
  
Das Volk Meines Sohnes wird überrascht werden. 
  
Kinder Meines unbefleckten Herzens „...kein Prophet ist ein Prophet in 
seinem eigenen Land.“ (Lk. 4:24) Möget ihr diese Abgesandten 
aufnehmen und zu allen Zeiten beschützen. 
  
MEIN MÜTTERLICHER SEGEN STOPPT DAS BÖSE, DOCH DAMIT 

DIESE BARRIERE EUCH SCHÜTZT, MÜSST IHR IM ZUSTAND 
DER GNADE VERWEILEN. 

  
Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Die höchste und in all ihrem Umfang und Ausmass am schwierigsten 
zu ergründende Gebot des Himmels ist DIE LIEBE. 
  
Wir wollen  Gott dienen, Ihn lieben und ehren, rücksichtsvoll und reinen 
Herzens sein und Acht geben,  dass unserem Nächsten die Liebe Gottes 
zuteil wird. 
 
Amen. 
 
 

GÖTTLICHE VERTRAULICHKEITEN UNSERES HERRN JESUS 
CHRISTUS 

2. APRIL 2017 
 
Ich traf unseren geliebten Herrn Jesus Christus, Er schaute mir tief in 
die Augen und sprach: 
  
Geliebte Tochter, schau ins Innere des Menschen...  
  
Anschliessend sehen wir einen Mann und Christus sagt mir: Schau, wie 
der Mann von einem auf den anderen Moment abschweift, schau, wie 
sich die Gefühle von einem auf den anderen Moment von Liebe in Hass 
wandeln, von Respekt in Respektlosigkeit, von Güte in Forderungen, 
da er der Schwäche seiner Seele zum Opfer gefallen ist. Er wird immer 
häufiger schwach, nicht nur körperlich sondern innerlich.  Bei jeder 
kleinsten Herausforderung treten die Schwächen des Menschen zutage. 
  
Aufmerksam betrachtet ich diesen Mann und seine Bewegungen, 
Gefühle sowie seine Abhängigkeit von diesen Gefühlen. Alles an dem 
Mann verändert sich plötzlich.  Plötzlich geht er auf sein Kind zu und 
beleidigt es und das Kind will dem Vater antworten... Doch Christus 
schreitet ein und sagt zu dem Kind: LOBE DEINEN VATER, UMARME 
IHN UND GEHE IN FRIEDEN. SEI DIR IM KLAREN DARÜBER, 
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DASS DU KEINEN MENSCHEN TÖTEN DARFST, WEDER IN 
GEDANKEN NOCH MIT WORTEN NOCH DURCH GEFÜHLE NOCH 
IM GEISTE. Das Kind handelt nach den Worten Christi und der 
bestürzte und verlegene Vater bleibt sprachlos zurück. Verblüfft schaut 
er seinem Kind nach, während es sich entfernt, und die Augen des 
Vaters sind von Tränen erfüllt. 
  
Christus sagt mir: Weisst du, wie oft sich solche Szenen tagtäglich 
ereignen? Mehrfach, in jedem Augenblick. Und was glaubst du, wie 
viele Menschen sich genauso wie dieser Junge verhalten? Ich kann dir 
sagen, dass fast niemand sich so verhält, nicht einmal diejenigen, die 
Mir am nächsten sind. 
  
WIE OFT HABE ICH DAS GESETZ DER LIEBE GEPREDIGT! Doch 
die Welt ignoriert es, da der Mensch nach seinen unmittelbaren 
Gefühlen und Impulsen handelt. 
  
Nun erscheint plötzlich ein anderer Mensch, der mit sich selbst und der 
Welt im Reinen zu sein scheint, denn sein Gesichtsausdruck und sein 
Gang zeugen von Frieden.  Christus sagt mir: Was hältst du von ihm? 
und ich antworte: Er scheint ein sehr friedvoller Mensch zu sein. 
  
Dann plötzlich eine andere Szene: Der Mensch schreitet ruhig voran, 
doch neben ihm erscheint eine weitere Person, die ihn anspricht. Sie 
gehen weiter und unterhalten sich, bis die andere Person etwas sagt, 
was eigentlich nicht auf den friedliebenden Menschen zutreffen kann. 
Sein Gesicht und seine Stimme wandeln sich, bis er auf einmal völlig 
verändert scheint.  Christus sagt mir: Geliebte Tochter, nun wirst du 
sehen, was nur Ich sehen kann und was ihn, der sich Mir nähert, 
zerstört hat... 
  
Ich sehe den Menschen in einer vollständigen emotionalen Paralyse 
und wie er sich in einem tiefen Loch befindet, aus dem er sich nicht 
mehr befreien kann. Eine dunkle Wolke umhüllt sein Herz, sein Denken 
und seinen Verstand und wirkt sich auf Seele und Körper aus. Die 
Verdauungsorgane verfärben sich dunkelblau und die Galle steigt an 
und bahnt sich teine normalen Weg zum Ausgang.  Christus sagt mir: 
Schau die grosse Einmischung der Gefühle des Menschen.  Meine 
Torheit ist keine Torheit, sondern mein Wunsch, auf dass die 
Menschheit diese Verwurzelung sofort überwindet. 
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ICH BIN LIEBE, MEINE LIEBE IST TRANSZENDENT, MEINE LIEBE 
IST GEIST UND ALS SOLCHE EIN UNENDLICHER AKT DES 
LEBENS UND DER ORDNUNG.  SO SOLLT IHR, KINDER, IM 
DURST NACH TRANSZENDENZ LEBEN UND EUCH DER 
VERGEISTLICHUNG ZUWENDEN, DAMIT DAS LEBEN WERTVOLL, 
SCHÖN UND KONTROLLIERBAR WIRD.   Meine Liebe gestaltet und 
harmonisiert, damit die Werke und Handlungen bezeugen, was jedes 
menschliche Wesen ausmacht. 
  
Wie bei den erwähnten Menschen, geben die Gefühle die Vorherrschaft 
des  "Ichs" des Menschen und das ständige  spiritelle Schrumpfen preis, 
und legen an den Tag, wo sich jeder wirklich bewegt.  
  
Meine Liebe ist ein Aufstieg und wer aufsteigt, wandelt nicht allein, 
sondern gemeinsam und vereint, um nicht nur sich selbst sondern auch 
seinen Nächsten zu verstehen und zu erkennen. 
  
Ich habe euch aufgerufen, in Mir zu leben, um nach Meinem Beispiel 
zu handeln, nicht indem ihr Meine Taten wiederholt, sondern Meine 
Taten lebt.   Nehmt, ernährt euch, lebt, seid Ausdruck des inneren 
Wandels, der euch in die Sphären Meiner Liebe führt. Ohne das könnt 
ihr nicht zu besseren, authentischeren Menschen werden, nicht eine 
Kopie von serienweisen Taten, die verharmlosen, was ihr seid: DAS 
GROSSE WERK DER LIEBE. 
  
Christus zeigt mir einige Menschen, die sich stark voneinander 
unterscheiden: einer war dick, einer gross, einer äusserst dünn, einer 
sehr klein, einer blass, krank oder im Sterben liegend.   
  
Alle diese Menschen unterscheiden sich voneinander, doch in einer 
Hinsicht sind sie gleich: Niemand von ihnen wollte Christus 
anschauen. Er spricht zu ihnen und sie wenden ihre Blicke ab. Ich 
betrachte denjenigen, der im Sterben liegt, und bitte ihn, Christus 
anzuschauen, doch er weigert sich, er will nicht und wird stattdessen 
zornig.  Und Christus fragt mich: Welche Gemeinsamkeit stellst du 
fest? Und ich antwortet sofort: Sie wollen Dich nicht anschauen und 
nichts von Dir wissen. Daraufhin sagt Christus: Nicht was offensichtlich 
ist, haben sie gemein, sondern das, was in den Tiefen ihres Herzens 
verborgen liegt.    
  



130	
	

Christus sagt mir:Der kleine Mensch möchte gross sein, um sich zu 
profilieren. Er ist nicht mit dem zufrieden, was er hat. Dieser Mensch 
vertieft sich in alle möglichen Dinge, um zu verstehen, was in der Welt 
geschieht. Er erhebt seine Stimme, um gehört zu werden, doch sein 
Innerstes ist leer, sein Herz von Stolz und Neid erfüllt. Zwar behauptet 
er, geistig zu leben, doch tatsächlich kennt er Mich nicht.    
  
Der grosse Mensch möchte alles, was um ihn herum geschieht, unter 
Kontrolle haben. 
  
Er überragt jeden in seiner Umgebung, doch das reicht ihm nicht aus. 
Er möchte immer mehr. Er lebt in Abhängigkeit seines Nächsten. Doch 
tut er dies nicht, weil er ihn liebt, sondern um sich an Kritik zu laben. 
Sein Herz ist von Stolz und Neid erfüllt. Er betet scheinbar in jedem 
Augenblick, doch es ist nicht so. Er erhebt sich und fällt, weil er Mich 
nicht kennt.   
  
Der Mensch, der krank zu sein scheint,  leidet nicht an einer seelischen 
sondern an einer geistigen Krankheit. Er ignoriert die Brüderlichkeit 
und Barmherzigkeit. Sein Herz ist nicht von Mitleid sondern von 
Selbstmitleid erfüllt. Daher kann er den Schmerz seines Nächsten nicht 
spüren. 
  
Er lebt in Hochmut und Neid. Sein Herz ist ohne Liebe, seine Seele von 
Einsamkeit zerfressen. Wenn er versucht, sich mit Mir zu verbünden, 
schweifen seine Gedanken ab und kommen nicht zur Ruhe. Er schafft 
es nicht, Mich in sein Herz zu lassen.   
  
Die Unordnung im Menschen, die ungeordnete Liebe, das Selbstmitleid, 
der Mangel an Barmherzigkeit, das verhärtete Herz stürzen alles um 
ihn herum ins Chaos. Die Menschen, von denen die Rede war, haben 
etwas Eigenartiges an sich: Individualismus, Hass, Gleichgültigkeit, 
Einsamkeit, kurzum alles, was dem Irdischen gilt. Und sie laufen 
Gefahr, sich wegen des Individualismus, der sie beherrscht, komplett 
von Mir abzuwenden.   
  
Meine Kinder bilden eine Einheit. Sie sind sich darüber im Klaren, dass 
sie ein Teil des grossen Universums sind und die Verantwortung, die 
sie dafür tragen, führt sie zu Mir. Auch ihren Nächsten wollen sie zu 
Mir geleiten. 
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Gefühle sind nichts Verwerfliches, doch sie können den Menschen 
verwirren und von Meiner Liebe und alledem, was damit in Verbindung 
steht, abbringen. Meine Liebe verwirrt nicht. Meine Liebe ist Licht, nicht 
Schatten. Meine Liebe ist Barmherzigkeit, nicht Zorn. Meine Liebe ist 
Hoffnung, nicht Entmutigung. Meine Liebe ist alles. 
  
Meine Geliebte, in diesen Zeiten gibt es etwas, was alle Menschen 
befällt und nur wenige können damit umgehen, etwas, das in jedem 
Augenblick in die festgelegte Ordnung eindringt und zum Chaos 
führt:  
 
Begierde, Besitz, fehlendes Verständnis, Hass und Unkenntnis sind 
Gründe für die aufkeimende Gewalt und gehören zum Alltag des 
Menschen. 

  
MEINE KINDER SIND IM BEGREIFEN DES BÖSEN DERMASSEN 

BEGRENZT,  
DASS ES SO WEIT GEHT, WIE DER MENSCH ES ZULÄSST. 

  
Der Mensch ist nicht von Geburt an gewalttätig. Er eignet sie sich im 
Laufe seiner Entwicklung an und manchmal tritt sie bei demjenigen 
zum Vorschein, der wenig ausgeglichen ist, einen schwachen Willen hat 
oder wie eine Fahne im Wind ist. 
  
Alle Meine Kinder sollen vom Frieden zeugen, Meine Liebe säen, ihrem 
Nächsten mit Barmherzigkeit begegnen, damit Meine Eigenschaften 
von allen Meinen Kindern verinnerlicht werden.  

  
MEINE KINDER SOLLEN LIEBE SEIN, DANN WIRD ALLES 

WEITERE SICH FÜGEN. (Vgl. Mt. 6:33) 
  
Daraufhin sagt Christus:  
  
Wenn der Mensch Meinem Willen folgt, lebt er Meine Taten und Ich 
erfülle ihn. Doch diese Generation hat sich dem Wahnsinn des Bösen 
ausgeliefert und sich von der geistlichen Verbindung zu Unserem Hause 
abgekoppelt, ist niederträchtig geworden und tief gefallen.  Der Zorn 
wird als Waffe missbraucht, um andere zu strafen. Gefühle wie Groll, 
Verrat und Wut sind zur Normalität geworden. Diejenigen, die zur 
Brutalität neigen, sind nicht mehr aufzuhalten. Die Menschen begeben 
sich in einen Zustand des Hasses und fügen einander Schaden zu.  
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Der Böse ist bereit, dem Menschen nachzustellen, um ihn so tief wie 
möglich sinken zu lassen. Ihr müsst euch dessen bewusst sein, dass 
der Böse kein Mitleid kennt. Er zieht jeden Menschen in den Abgrund, 
der sich ihm hingibt, und entfernt ihn von Mir.  

  
LIEBE IST WIE HONIG, DEN MEINE KINDER SCHMECKEN, 

WENN SIE MICH BRAUCHEN. 
  
Ich segne euch.  

  
Euer Jesus  

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
8. APRIL 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  
 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, DIE AUCH DIE 
VERHÄRTETSTEN HERZEN DURCHDRINGT… 

 
Die Liebe Meines Sohnes für euch liess Mich als Mutter der Menschheit 
zum Fuss des Kreuzes hingehen.  
 
Ich möchte in Meinen Kindern nicht Hass, Groll, Ehrgeiz, 
Unzufriedenheiten, Boshaftigkeit, Zorn, Arroganz, Glaubensmangel 
und Hochmut sehen.   
 
Diese Zeit ist mehr als je zuvor ein Faden, der zu jeder Zeit reissen 
kann. Ich möchte nicht, dass eines Meiner Kinder zu jenen gehört, die 
diesen Faden reissen lassen und die Menschheit zu einem masslosen 
und fortwährenden Leiden führen wird. Ich meine dabei nicht nur das 
allgemeine Leiden, sondern gleichzeitig auch die in den 
Gemeinschaften herrschende Rivalität, die sich in der Kirche Meines 
Sohnes bilden; dies, weil DER BÖSE AUCH DIE GRUPPIERUNGEN 
UNTERGRÄBT UND DIE LIEBE UNTEREINANDER ENTFERNT, 
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INDEM ER SIE IN INTERNE KÄMPFE STÜRZT, UM DIE WERKE 
MEINES SOHNES ZUSAMMENBRECHEN ZU LASSEN; DESHALB 
SOLLT IHR JEDERZEIT WACHSAM BLEIBEN.   
 
Geliebte Kinder; die masslose Anhänglichkeit an die vergänglichen 
Dinge wie zum Beispiel der Materialismus und die Liebe zum 
menschlichen Ego, lassen alles was gut ist an zweiter Stelle: die 
Barmherzigkeit, die Hoffnung  und der Glaube, und sie lassen auch 
alles Spirituelle an zweiter Stelle.  
 
KINDER, WIR HABEN EUCH AUFGERUFEN, ÜBER JEDE DIESER 
BOTSCHAFTEN NACHZUSINNEN. IHR MÜSST DEN GEIST DES 
DIENSTES AM NÄCHSTEN ÜBER ALLES HALTEN, DIE 
BRÜDERLICHKEIT MUSS ALLE HINDERNISSE ÜBERWINDEN 
UND EUCH DAZU FÜHREN, DAS UNVORHERGESEHENE MIT 
LIEBE ANZUNEHMEN;  sehr wenige Meiner Kinder sind jedoch bereit, 
das Opfer als Mittel der Sühne anzunehmen oder als Zeichen, dass sie 
einige Aspekte des Lebens ausreifen lassen. Deshalb übernimmt der 
Feind der Seele sehr schnell die Kontrolle über Meine Kinder, um sie 
zur Verzweiflung zu bringen; und wie aufgeblasene Ballone platzen sie 
und richten Unheil an.   
 
Geliebte Kinder, der Hochmut bringt es in einem Augenblick fertig, dass 
eine Seele verloren geht… Der Hochmut macht aus einem Kind Meines 
Sohnes das kleinste und unerwünschteste Geschöpf und erniedrigt es, 
auf dem Boden zu kriechen.   
 
Einige möchten die Ernte vorwegnehmen und das Unkraut ausreissen, 
ohne auf sich selbst zu schauen, und was sie tun, ist die Felder ohne 
Weizen zu lassen.  
 
Der Hochmut lädt die Eifrigen ein zur Arroganz und zu Forderungen, 
wodurch die Gefühle und jede Rücksicht getrübt werden… 
 
Der Hochmut vergiftet die Kreatur gegen seine Nächsten…  
Der Hochmut lässt den Menschen vereinsamen und wie Galle 
verbittern… 
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Der Mensch besitzt 
Eigenschaften, um zu denken, aber in einem einzigen Moment kann sie 
der Dämon ergreifen und zu Scharfrichtern seiner Brüder machen. 
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ES KOMMT DER AUGENBLICK DER AUGENBLICKE, BEI DEM ALLE 
GEPRÜFT WERDEN BIS HIN ZUM GERECHTESTEN UND JENE, DIE 
SICH DEM ZUHÖREN VERWEIGERT HABEN, WERDEN SICH IN 
DIESER VERWEIGERUNG SELBER SEHEN, DIE SIE DAZU 
GEFÜHRT HATTE, SICH ÜBERLEGEN ZU FÜHLEN. Es gibt keinen 
Menschen, der von dieser Selbst-Prüfung ausgeschlossen ist; alle 
werden in kürzester Zeit ihr Leben betrachten und erkennen, wo sie 
gefehlt haben und was sie verbessern müssen.  
 
Geliebte: Ich möchte euch vorbereitet halten, denn ihr braucht diese 
Vorbereitung, um den Weg der Wahrheit inmitten der Ereignisse 
fortzusetzen: Krankheiten und Veränderungen. Ihr seid die 
Aufgerufenen, um von der Göttlichen Liebe Zeugen zu sein, damit es 
euch gelinge, weiterzugehen, ohne euch aufzuhalten.  
 
DER GEDANKE WIE DAS WORT HABEN EINE GROSSE MACHT… 

EUER DENKEN MUSS VON GÖTTLICHER LIEBE BEGLEITET 
WERDEN, DAMIT  SICH DAS WIRKEN UND TUN NICHT OHNE 

DIESE UNENTBEHRLICHE  ZUTAT DES GEISTLICHEN 
GEWÜRZES FINDET: DIE LIEBE. 

 
 Es muss in allen eine spontane Liebe geben, andernfalls stört ein 
einziges Geschöpf die Kommunikation zwischen den Brüdern und die 
Pläne Meines Sohnes vollziehen sich nicht so, wie sie sollten. 
 
Meine Kinder, wer im Weltlichen lebt, kann die Belange des Geistes 
weder lieben noch akzeptieren; die Schwäche, die er annimmt, bringt 
ihn dazu, mit dem Gewissen einer ständigen Suche zu leben, um sein 
unangemessenes Handeln zu rechtfertigen und durch das Ausleben 
seiner Fehler.   
 
Geliebte Kinder, wenn sich der Mensch daran gewöhnt, ohne Gott zu 
leben, bemächtigt sich seiner die Engherzigkeit, er wird feige und 
niederträchtig, ohne in seinen Brüdern etwas Gutes zu sehen, sondern 
sie nach seinem Belieben zu verurteilen. Mein Sohn schaut auf das 
Innere Seiner Kinder, Er sieht in die Tiefe, in die ihr euch als 
menschliche Wesen zu schauen verweigert.    
 
So ist der Mensch dieser Zeit; er lebt mit dem Gott widerstreitenden 
Charakter; die Werke und Handlungen und Reaktionen sind impulsiv, 
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voll von Egoismus und Zorn und geprägt durch  die ständigen Angriffe 
des Dämons.   
 

KINDER, IHR SEID ENTARTET… … 
IHR SEID EUCH NICHT BEWUSST, WELCH PRIVILEGIERTEN 

ORT IHR IM UNIVERSUM EINNEHMT. 
 
Ihr müsst der Güte entsprechen, die ihr von der Schöpfung erhält. Ihr 
seid nicht dafür erschaffen worden, um euch gegenseitig zu 
unterjochen, sondern im Gegenteil dafür, dass ihr einander gegenseitig 
liebt, so wie Mein Sohn und Sein Vater sich lieben … Die Grundlage der 
Religion ist die Liebe und die Ehrfurcht vor dem Leben.   
 
Die mangelnde Nutzung der spirituellen Intelligenz führt euch dazu, 
eine sehr enge Sicht darüber zu haben, wer ihr als Kinder Gottes seid.  
Ihr konditioniert euch selber weil ihr Angst habt, euch für die Belange 
Meines Sohnes einzusetzen.  
 
Wie viele beleidigen Meinen Sohn und wie sehr schmerzt Mich Mein 
Herz angesichts dem Blut der Unschuldigen, das durch jene vergossen 
wird, die ihre Henker sind! Die neuen Herodes dieser Generation, 
Kinder des Bösen, die den Befehlen dieses gleichen Dämons, der alle 
Spuren von Unschuld, die es auf Erden gibt, auszulöschen wünscht, um 
sich mit grösserer Geschwindigkeit der Beute zu bemächtigen: den 
Seelen der rebellischen Menschen, die nicht aus freiem Willen bereuen.  
Geliebte Kinder: Wie sehr haben sie sich mit Bosheit gesättigt! Sie 
führen das Böse mit grosser Fertigkeit aus, mit Freude; sie haben 
vergessen, dass sich über ihnen die Waage befindet und in ihr das 
Gewicht der Handlungen und Werke gemessen werden; diese Waage 
wird sich entweder zum Guten oder zum Bösen neigen. Sie brechen Mir 
das Herz, wenn sie sich schlimmer als die Tiere behandeln. Sie besitzen 
Verstand und haben ihn den Händen Satans übergeben, damit dieser 
sie auf die finstersten Wege führe und dazu bringe, auf die grausamste 
und unmenschlichste Weise eines Menschen zu handeln.   
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
So viele verspotten das Wort meines Sohnes! ... 
So viele verspotten, was ich ihnen mitteile! ...  
 

ALLES BIS ZUM KLEINSTEN DETAIL WIRD SICH ERFÜLLEN; 
NICHT WEIL MEIN SOHN EUCH ZU STRAFEN WÜNSCHT, 
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SONDERN WEIL SICH DIE MENSCHHEIT MIT DEM PRODUKT 
SEINER EIGENEN BOSHEIT BEGEGNET. 

 
 Ich habe euch aufgerufen, euch im Geist vorzubereiten und euch mit 
dem Haus des Vaters zu versöhnen, aber ihr verweigert euch ein ums 
andere Mal diesen Rettungsakt umzusetzen. Ich habe euch darüber 
gewarnt, was sich dieser Generation nähert und ihr ignoriert Meine 
Worte. Die Menschheit befindet sich dem (Geschehen) gegenüber 
näher, was sie nicht zu erkennen wünschen…  
 
Das Gespenst des Krieges schwebt über der Menschheit bis sich die 
grossen Nationen in einem grossen Konflikt entzweien und 
gegeneinander kämpfen und dabei die Erde mit grossem Leiden 
überziehen.  
   

KINDER, VEREINIGT EUCH, SCHÜTZT EUCH, BEDECKT EUCH 
MIT DEM KOSTBAREN BLUT MEINES GÖTTLICHEN SOHNES 

UND SEID GLEICHZEITIG WAHRHAFTIG. WER MEINEM SOHN  
NICHT FOLGT, LEBT NICHT IN DER HOFFNUNG AUF 

BARMHERZIGKEIT, WENN ER NICHT BEREUT. 
 
 Der Schmerz aufgrund der Waffen-Innovationen ist und wird 
erschütternd  sein.  Was dem Glauben der Menschheit zufolge bereits 
von irgendwelchen Mächten vermeintlicherweise zerstört wurde, tritt 
in aller Unversehrtheit offen zutage.Der Mensch kämpft um Vormacht 
und Satan hilft, dass dieser Kampf fatal und höchst schmerzvoll sei; es 
ist der Krieg mit dem geeigneten Szenario für die Erhebung der Macht 
des Antichrists.   
 
Der Krieg spielt sich nicht nur mit Waffen ab, sondern enthält alle 
Lebensbereiche des Menschen. 
 
Die Krankheiten breiten sich auf die ganze Erde aus und es wird an 
Medikamenten mangeln;  deshalb habe Ich euch mitgeteilt, was in der 
Natur vorhanden ist und für die Heilung des Leibes verwendet werden 
kann; deshalb gestattet das Haus des Vaters, dass diese Worte zu euch 
gelangen, damit ihr den Leib heilen und die Seele retten könnt.  
 
Die Nahrung ist verseucht, aber dem Volk Meines Sohnes wird 
geholfen, und sie wird bis dorthin gelangen, wo ihr euch trefft.  DER 
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GLAUBE IST NÖTIG, DAMIT DER MENSCH ZULÄSST, DASS MEIN 
SOHN IN JEDEM VON EUCH WUNDER WIRKT.  
 
Ihr werdet sehen, wie jene, die der Wirtschaft zugetan sind, das Leben 
und den Verstand verlieren und sich über ihre Brüder erzürnen. Die 
Familien werden sich entzweien wegen des wirtschaftlichen Kampfes 
infolge einer gefallenen Weltwirtschaft. Trotzdem wird es viele 
Ungläubige geben, Opfer des Bösen, der sie dazu bringt, gegen die 
Wirklichkeit zu rebellieren. Seid keine Aufständigen, Kinder: reagiert, 
bekehrt euch und bereut!  
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden 
unter der Last ihrer Taten leiden; diese werden auf sie zurückfallen 

und über diese Nation hereinbrechen. 
 

Betet Kinder, betet für den Mittleren Osten, mächtige Völker erheben 
sich in Allianzen, die dann aus dem Lot gebracht werden. 

 
Betet Meine Kinder: Das Weinen der Unschuldigen ruft die Schöpfung 

zur Reaktion gegen den Menschen; die Menschheit leidet mit 
grösserer Härte wegen des Klimas. 

 
Betet Kinder, betet, es ist der Augenblick, der euch auf die Nähe der 

Selbst-Prüfung eurer Werke und Handlungen hinweist. 
 

Betet Kinder, betet, die Menschen erheben sich gegen ihre 
Regierungen, was zu grösseren Repressalien und Leiden führt. 

 
ICH RUFE EUCH AUF, EUCH ZU VEREINEN UND UM DEN 

GÖTTLICHEN UND MEINEN MÜTTERLICHEN SCHUTZ ZU BETEN. 
  
Die Erde gerät in Unordnung; die grösseren Vulkane erwachen und 
lassen das Feuer aus den Tiefen der Erde hervortreten. Der Mensch ist 
in ständiger Eile, ohne wahrzunehmen, dass er in seinem Wahn den 
grössten Schatz verliert: das Leben und die ewige Rettung. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens , es sind nicht prunkvolle 
Taten mit denen man das Ewige Leben gewinnt, sondern die Demut 
der wahrhaftigen Hingabe an Meinen Sohn; dies ist der 
einzuschlagende Weg.  
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MEINE KINDER, IM MATERIELLEN ENTHÜLLT SICH DAS 
WAHRE ICH EINES JEDEN VON EUCH. 

 
STREBT NICHT NACH DEM IRIDISCHEN, DENN ES WIRD EUCH 

NICHTS NÜTZEN. STREBT NACH DER RETTUNG DER SEELE, 
DAMIT IHR DAS EWIGE LEBEN GENIESSEN KÖNNT. 

 
Kinder, ihr habt vergessen, dass der Leib der Tempel des Heiligen 
Geistes ist, und wenn ihr sündigt, beleidigt ihr den Heiligen Geist.  
 
Kinder, vereinigt euch, werdet Liebe wie es Mein Sohn ist. Seid 
wachsam; der Zorn eilt mit dem Wind und durchdringt den Menschen,  
von dem man es nicht erwartet hätte; und er handelt dann so wie der 
Sohn des Bösen.  
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: SEID LIEBE UND DAS 
NÖTIGE WIRD EUCH HINZUGEGEBEN WERDEN. 
 
Meine Liebe ist in euch der Schutzwall, der den Dämon daran hindert, 
euch als Werkzeuge der Zwietracht zu benutzen. Der Einsatz, um für 
alle eure Brüder Friede zu sein, ist ein Schatz, den nicht alle bereit zu 
geben sind.  
  

MEIN SOHN IST SEINEM ZWEITEN KOMMEN NAHE, UND 
ALLES, WAS IN DIESEM MOMENT ANGST IST, WIRD FRIEDEN, 

SEGEN UND LIEBE. 
 

Ich segne euch. 
 

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Brüder und Schwestern, 
 
Angesichts der Worte Unserer Mutter spüren wir den ängstigenden 
Aufruf einer Mutter, die weiter schaut als wir Menschen. Und in diesem 
Aufruf sagt Sie uns, dass der Dämon bereit steht, um Spaltung zu 
verursachen; und indem wir dies wissen, unternehmen wir eine grosse, 
liebende Anstrengung, bessere Kinder Gottes zu sein.  
 
Dem Menschen mögen viele Dinge fehlen, doch das Materielle verleiht 
ihm einige falsche Sicherheit und Unsere Mutter sagt uns klar, dass 
nichts davon dient, sondern nur ein Herz das in Geist und Wahrheit 
liebt.   
 
Brüder und Schwestern, Die Kriegsbedrohungen sagt euch vielleicht 
nichts oder verursachen einigen überhaupt keine Sorgen, die Lage ist 
aber ernster als es aussieht. Noch immer haben wir Mitmenschen, die 
alles verleugnen, obschon sie diesen Krieg vor ihren Augen haben. 
  
Dies sind Augenblicke, in der  wir mit äusserster Behutsamkeit 
vorgehen  müssen, denn die Psyche des Menschen hat sich weger 
vielzähliger Faktoren verändert, und so wird der Mensch selber durch 
alles verändert. Der Zorn kann eine grossen Kampf auslösen oder 
Urheber von grossem Unheil sein. Bitten wir den Heiligen Geist um 
Weisheit, um mit Liebe zu handeln,   
 
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
GRüNDONNERSTAG,  

13. APRIL 2017 
 
Mein geliebtes Volk, 
 

DIESER TAGE WIRD MEINE HINGABE FÜR EUCH ALLE 
ERNEUERT UND DIE MUTTERSCHAFT WIRD ERNEUERT JEDER 

VON EUCH WURDE VON DER GOTTESMUTTER GEBOREN... 
ICH RUFE MEIN VOLK AUF, SICH IN UNSEREN HEILIGSTEN 

HERZEN ZU SAMMELN. 
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Ich lade euch ein, euch in Meinen schmerzhaften Passionsweg zu 
vertiefen, diese Tat dürfte niemanden gleichgültig lassen, wenn ihr 
Meine Kinder seid, die an den Vorzügen der Erlösung und dem 
Engagement teilhaben, das diese impliziert. 
 
Einige leben heute mit Tränen der Vergangenheit, die sie nicht 
trocknen konnten und in der Gegenwart vergessen sie, an die Torheit 
des "Königs des Weltlichen" geklammert, dass Mein gesamtes Volk auf 
die Waage Meiner Gerechtigkeit gelegt wird.  
 
Diese Menschheit dürstet nach Sünde und mein Volk weiss, dass es 
sich um Meine Liebe und Meine Barmherzigkeit sammeln muss. Ihr 
besitzt den Segen des Sakraments der Beichte, der Busse, für die 
ungebührlichen Vergehen, den Sünden, der Beschimpfungen und 
Verleumdungen gegen eure Nächsten. TUE JETZT BUSSE! 
 
Kehrt um, Kinder, in diesem Moment der Hässlichkeit, in dem alle 
Formen der Sünde begangen werden, die ihr euch nicht einmal 
vorstellen könnt.  Kinder, es gibt reichlich Sünde in allen Bereichen, 
der Teufel zeigt euch, wovon mein Volk sich fernhalten muss und legt 
es euch vor die Augen, um in euch den Wunsch zu erwecken, und 
ausgehend von dem Wunsch vergiftet ihr euch durch böse Taten. 
 
DAHER MÖCHTE ICH EUCH VON DEM SCHMUTZ REINWASCHEN, 
MIT DEM IHR EUCH VERUNREINIGT HABT: von den Fehltritten, 
den perversen Handlungen, dem Blut der Unschuldigen, den 
Gelegenheiten, bei denen ihr die weltweiten Appelle Meiner Mutter 
verweigert habt, die Ablehnung Meiner Priester, um Meine Kinder zu 
lehren und ihnen zu helfen.  
 
ICH WILL MEINE KINDER VON DER HERRSCHAFT DER 
FREIMAUREREI REINWASCHEN, DIE MEINE KIRCHE EROBERT 
HAT UND SIE ZU VERFEHLUNGEN FÜHRT. Erfüllt Meine Gebote, 
seid mehr als fromm, seid Menschen, die Mich brauchen und von Mir 
zehren, Menschen, die das Gute mögen und denjenigen lieben, der 
Mein Wort vermittelt, respektiert, wen Mein Haus erwählt hat. 
 
MEIN VOLK, ICH WILL MEINE KIRCHE VON ALLEN SKANDALEN 
REINWASCHEN: dem Fanatismus, den Fehlern, den Häresien jener, 
die sich als Gelehrte fühlen. 
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ICH WILL DIE ABTRÜNNIGEN UND KORRUPTEN REINWASCHEN, 
diejenigen, die glauben, Mich täuschen zu können, diejenigen, die das 
Gefühl haben, die Herren Meiner Gotteshäuser zu sein und ohne 
genaue Kenntnis Meine Kinder spalten. 
 
ICH WILL DIE OHREN EINES JEDEN VON EUCH REINWASCHEN 
DIE ZUNGE, DIE HÄNDE, DIE GEDANKEN, DEN VERSTAND, DIE 
VERNUNFT UND DAS GEWISSEN, MIT MEINEM KOSTBAREN 
BLUT, damit alles gereinigt werde und die Sünde nicht mehr 
eindringen kann. 
 
ICH WILL DIE HERZEN EINIGER MEINER PRIESTER 
REINWASCHEN, DAMIT SIE MICH MEHR LIEBEN UND DIE LIEBE 
ZU MIR IM ÜBERFLUSS VORHANDEN SEI. 
 
Mein Volk, ich schuf das Sakrament der Eucharistie, damit ihr es feiert, 
wie Ich es euch durch Meine Jünger gelehrt habe, bis zum Ende der 
Zeit. 
 
ICH WILL, DASS MEIN VOLK MICH AUF DER ZUNGE EMPFÄNGT 
UND MICH MIT LIEBE BEHANDELT, DASS ES MICH MIT LIEBE 
EMPFÄNGT UND ANGEMESSEN VORBEREITET IST. 
 
Mein Volk:  
Wie viele von euch misshandeln Mich in der Eucharistie!  
Wie viele profanisieren Mein Blut und Meinen Leib!   
Wie viele empfangen Mich und glauben nicht an Meine Gegenwart in 
der Eucharistie! 
 
ICH LEIDE WEITER IN EINER STÄNDIGEN PASSION, BIS ZUM 
HEUTIGEN TAG, durch den ständigen Ungehorsam derjenigen, die 
behaupten, Mich zu lieben, aber heuchlerisch vor Mir knien.  
 
Kinder, ihr seht nicht die Folgen eurer bösen Taten, pflegt schlechte 
Gewohnheiten, vergesst Mich an diesen heiligen Tagen, beleidigt Mich 
ständig mit der Nacktheit eurer Körper, den Drogen, der Unmoral, dem 
Vergessen, der Unkenntnis und der Ausschweifung in allen Aspekten.  
 
Meine Mutter sieht euch schmerzvoll an angesichts der Ablehnung 
Meines Volkes, Ihren Bitten treu zu sein, und der Unbeständigkeit im 
Gehorsam. 
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IHR LEBT DIESE TAGE ALS FEIERTAGE UND WAS FEIERT IHR? 
DEN UNGEHORSAM, DIE EHRFURCHTSLOSIGKEIT, DEN 

HOCHMUT? 
 
Ihr bietet kein Opfer an, ihr kommt nicht zu Mir, ihr verlasst Mich für 
ein paar Stunden des Vergnügens. Das ist Mein Volk, das mit lauter 
Musik die Erinnerung an Meine Hingabe feiert... 
 

ICH GAB MICH AUS LIEBE HIN, DIE IHR GERINGSCHÄTZT... 
ICH GAB MICH AUS LIEBE ZU JEDEM MEINER KINDER HIN, UM 

IHNEN DAS EWIGE LEBEN ZU VERERBEN. 
 
Mein Volk, verachtet nicht Meine Mutter, die Mutter der Menschheit. 
Sie ging den Weg, zu dem Ich gebracht wurde, überall bückte sich 
Meine Mutter, küsste Mich und reinigte Mein Blut und nahm jeden von 
euch mit sich, zur Wiedergutmachung für jeden von euch. Mit ihrer 
schmerzenden Seele, beinahe atemlos, gab Sie Ihren Schmerz im 
Namen eines jeden von euch hin. 
 

WELCH UNGEHORSAM MEINES VOLKS GEGENÜBER DEN 
BITTEN MEINER MUTTER, DIE DER WILLE GOTTES SIND, UND 

WIE VIEL SCHMERZ HÄTTE VERMIEDEN WERDEN KÖNNEN, 
WENN IHR GEHORCHT UND AUF MEINE MUTTER GEHÖRT 

HÄTTET! 
 
Der Mensch wendet sich der Begegnung mit dem Schmerz zu, dem 
gleichen, den er auf der Erde sät, dem gleichen Schmerz, die die Macht 
vorbereitet, um die Anzahl Meiner Kinder auf der Erde zu verringern. 
Die Weltmacht entscheidet welcher Bereich, in dem sich der Mensch 
bewegt,  das nächste Opfer ihrer Schliche wird. ICH KOMME AUS 
LIEBE UND ICH FINDE DIE ERDE IN DEN HÄNDEN EINER MACHT 
VOR, DIE SICH VORBEREITET, UM MEIN VOLK DEM 
GRAUSAMSTEN SCHMERZ AUSZUSETZEN. 
 
Der Himmelskörper Sonne bestrahlt ständig die Erde, heute mehr als 
zu anderen Zeiten, daher ist es nicht gut für den Menschen, sich 
stundenlang ihren Strahlen auszusetzen, aber diese Generation vor 
etwas zu warnen, das ihr schadet, ist wie ihnen zu sagen: „Tut es, 
damit ihr euch schadet“. 
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Mein Volk, der Krieg ist lebendig auf der Erde, er schreitet von einem 
Ort zum anderen und die Mehrheit der Menschheit lebt ihr eigenes 
Leben in einem ständigen persönlichen Krieg, um irrational zu 
geniessen. Der Krieg ist kein Schatten, sondern er ist Realität, seid 
nicht unvorsichtig, seid vorsichtig und vorbereitet. Vergesst nicht, dass 
die Krankheit zur Seuche wird, wenn sie durch die Luft übertragen wird. 
 

DER BÖSE KONFRONTIERT DEN MENSCHEN MIT DER 
VERSUCHUNG UND DER MENSCH FÄLLT OHNE BEDENKEN 

DARAUF HEREIN... 
 ICH LEIDE DARUNTER: DIE SEELEN GEHEN VERLOREN UND 

DER BÖSE ERGÖTZT SICH. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, die Feindschaft 
zwischen den Völkern wächst und sie werden sich schwer schaden, so 

wie sie stark die Stimme erheben.  
 

Betet, Meine Kinder, beten für Italien, es wird klagen, weil die Erde 
bebt. 

 
Betet, Kinder, für die Vereinigten Staaten, eine konstante Welle  
Von Ereignissen wird diese Nation in Alarmbereitschaft halten. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Russland, es wird wählen und seine 

Wahl wird grosse Zwietracht bringen, die die Menschen 
gegeneinander aufbringen und zu irreparablen Schäden führen wird. 

 
Betet für Argentinien, die Spannung steigt und Meine Kinder beugen 

die Knie, dieses Volk leidet. 
 
Mein Volk: 
 
ICH KAM AUS LIEBE ZU JEDEM VON EUCH. Wie viele kommen aus 
Liebe zu Mir? 
ICH SEGNE MEINE PRIESTER, die Ich ständig zur Demut aufrufe. 
ICH RIEF MEIN VOLK AUF, MICH ZU RESPEKTIEREN UND ZU 
LIEBEN, im Heiligen Sakrament des Altars. 
ICH RUFE MEIN VOLK AUF, MEINE MUTTER ZU LIEBEN, aber 
Meine Gotteshäuser werden geplündert  werden und einige Meiner 
treuen Priester den Tod finden, weil sie Mich lieben. 
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Mein Volk Venezuela wird erneut gekreuzigt. 
 
Mein Volk, ein Himmelskörper aus dem All nähert sich der Erde und 
wird Meinen Kindern Schmerzen bringen. Die Vulkane werden 
ausbrechen. 
 
Bleibt stark, seid ehrlich zu euch und Ich werde euch schützen als den 
GROSSEN SCHATZ MEINES HERZENS. 
 
MEIN VOLK, NIE WERDE ICH NOCH MEINE MUTTER EUCH 
VERLASSEN, NOCH MEINE TREUEN PRIESTER, die ich in Meinem 
Herzen trage wie eine brennende Flamme der Liebe, um Seelen zu 
retten.  
 
ICH WERDE JEDERZEIT BEI MEINEM VOLK SEIN, aufmerksam für 
seine Bedürfnisse, wenn es Meinen Willen erfüllt.  
 
Seid stark, standfest und entschlossen in allen euren Handlungen, in 
allen euren Taten, VOR ALLEM ABER, SEID MEINE LIEBE ZU ALLEN 
EUREN BRÜDERN SELBST. 
 
Diese Generation muss Meine Liebe kennenlernen und sich mit Meiner 
Liebe füllen, damit diese erblüht. Kehrt um, bevor es zu spät ist. 
 
Ich liebe euch, Ich segne euch.  Vereinigt euch mit Mir. 
 
ICH SCHÜTTE MEINE LIEBE ÜBER DIE GANZE ERDE ALS SEGEN 

FÜR DIEJENIGEN AUS,  
DIE MIT MIR VEREINT SEIN WOLLEN. 

 
Euer Jesus. 

 
AVE MARIA UNBEFLECKTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA UNBEFLECKTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA UNBEFLECKTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern,  
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Unser Heiland ruft uns direkt zum Bewusstsein auf, damit wir die 
Kinder sind, die Seinen Willen erfüllen, für die Er sich geopfert hat. 
 
Der Mensch hat sich heute der Gewalt verschrieben und ist von der 
Gewalt der Worte zur Gewalt der Taten übergegangen ist, ohne an die 
wichtige Verantwortung zu denken, die es bedeutet, Waffen zu 
benutzen, die das Leben der Menschheit in wenigen Minuten beenden 
können. 
 
So wie der Mensch in jeder Hinsicht Fortschritte gemacht hat, wurde 
er entmenschlicht und hat die Perspektive dafür verloren, welches 
Ausmass es hat, Waffen zu benutzen, die der Menschheit so sehr 
schaden, vor allem den Unschuldigen, den Kindern. 
 
In diesen heiligen Tagen ruft Christus uns auf, zu Ihm zu kommen, weil 
sein Schmerz in dem Masse zunimmt wie die Beleidigungen gegen Ihn 
zunehmen. Der Mensch lebt in einer Aufruhr, die ihn blind und taub 
macht, ihm das Herz verschliesst und es verhärtet. Das ist nicht neu, 
was neu ist, ist, dass der Mensch sich selbst straft und nicht fürchtet, 
dass dies auf ihn zurückfällt. Dies ist neu, weil der Feind der Seele dafür 
gesorgt hat, dass derjenige, der Schmerz verursacht, das Gefühl hat, 
dass ihm niemals Leid zustossen kann. 
 
Brüder und Schwestern, lasst uns uns in diesen Tagen und im Rest 
unseres Lebens erheben  und unserem Heiland mehr Liebe geben, 
wissend, dass wie uns Unsere Mutter sagte, die Menschheit an einem 
Faden hängt, an einem einzigen Faden... 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
16. APRIL 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

 
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, DIE EINEM JEDEN VON 

EUCH ZUGUTE KOMMT. 
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Ich freue Mich an jedem Vaterunser, an jedem Ave-Maria, das im 
Herzen und im Bewusstsein gebetet wird, dass der Mensch ohne die 
Heilige Dreifaltigkeit verloren ist. 
 
Ich freue Mich, wenn Meine Kinder wegen ihrer bösen Taten und Werke 
Busse tun, denn so nehmen Sie Meine Mütterlichkeit mit grossem 
Bewusstsein in sich auf und geben Mir die Möglichkeit, ihnen zu helfen 
und sie auf den Weg der Errettung zurückzuführen. 
 
Feiert das Gedenken an die Auferstehung Meines Sohnes. DIES IST 
DIE FEIER DER GÖTTLICHEN LIEBE FÜR JEDES SEINER KINDER. 
 
Die Liebe Gottes führt diejenigen, die ohne Schutz sind, zur 
Wiedergeburt, führt sie zur Wiedergeburt im Herzen, zur Wiedergeburt 
im Geiste, für einen Neuanfang ihrer Taten und Werke, einen 
Neuanfang des Denkens, einen Neuanfang der Gefühle, einen 
Neuanfang des Bewusstseins und einen Neuanfang des Verstands. 
 
Das Volk Meines Sohnes ist privilegiert, denn es wird vom Wort Gottes 
geleitet und immerzu durch die Verkündung des göttlichen Wortes 
geleitet, um nicht verloren zu gehen. 
 
ES HAT DEN SCHRECKLICHEN SCHMERZ GESPÜRT, UNTER DEM 

MEIN SOHN GELITTEN HAT UND NOCH IMMER LEIDET  
UND ERFREUT SICH AM SIEG DER AUFERSTEHUNG ALS 

BEWEIS DAFÜR, DASS NICHTS  
DIE HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT BESIEGEN KANN, DOCH ES 

GIBT KEINEN SIEG OHNE KREUZ. 
 
Wer den Weg abzukürzen versucht, stösst auf eine Barriere, denn das 
Leben Meines Sohnes besteht darin, auf den Spuren wahrer Liebe zu 
wandeln und diese Liebe entsteht durch das, was Mein Sohn seine 
Nächsten lehrt, nämlich  das Werk der Liebe. 
 
Mein Sohn liefert wertvollen Boden, damit ihr gedeihen und die Frucht 
der Liebe, die Frucht des Gehorsams, die Frucht der Geduld, der 
Barmherzigkeit und Hoffnung geben könnt, ohne dass sich hieran 
etwas ändert, selbst wenn sich die Zeiten wandeln oder anders 
verlaufen als erwartet, selbst wenn sich die Umwelt verändert und das 
Klima unerträglich wird, geht die gute Saat auf, wächst und erfüllt all 
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diejenigen mit Freude, die den Herrn schauen, während sie die Gaben 
auf ihrem Weg begleiten.  
 
Jeder von euch ist ein Feld mit gutem Boden und kann im Rahmen des 
freien Willens, den jeder von euch hat, entweder den Weizen oder das 
Unkraut gedeihen lassen. Wem es gelungen ist, den guten Weizen 
anzubauen, wird den Herrn, seinen Gott, schauen und Ihm allein 
dienen.  Wer das Unkraut gedeihen liess und nicht gehorchte, als er 
dazu ermahnt wurde, die Saat seines Feldes zu überdenken, wird ein 
törichter Narr, ignoriert die immer wiederkehrenden Zeichen, die ihm 
geschickt werden, um sich zu wandeln, doch möchte er nicht getröstet 
werden, sondern in Einsamkeit verharren. 
 

GELIEBTE KINDER, SEID AUSDAUERND, HALTET DIE 
NÄCHSTENLIEBE AUFRECHT, SEID MUTIG, FESTEN GLAUBENS, 

GEBT DIE HOFFNUNG NICHT AUF, DENN DIE ERNTE, IN DER 
IHR SELBER GEPRÜFT WERDET, IST NAHE. 

 
Die Schöpfung singt zu Ehren Gottes, doch der Mensch singt zu Ehren 
seines eigenen Feindes, zugunsten von Uneinigkeit, Sturheit, Neid, 
mangelndem Bewusstsein, Rücksichtslosigkeit, wie ein taubes und 
blindes Wesen, das den Versuchungen des Bösen folgt. 
 
In der Schöpfung verläuft alles innerhalb eines Zyklus und dieser 
Zyklus fordert die Einhaltung des Willens Gottes, nach dem er 
geschaffen wurde. Der Mensch übernimmt die Kräfte, die er aus der 
Hand Gottes erhalten hat, um Gott zu ehren oder dem Bösen zu dienen. 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 
LASST DEN GLAUBEN ERBLÜHEN! DIES IST NICHT DER RECHTE 

MOMENT, UM ANGESICHTS DIESER SCHWEREN ZEITEN, IN 
DENEN DER MENSCH SEINE STÄRKE UND MACHT 

DEMONSTRIERT, UNGLÄUBIG ODER IGNORANT ZU BLEIBEN, 
UND ZU VERGESSEN, DASS ER EIN WESEN GOTTES UND KEIN 

WESEN DES BÖSEN IST. 
 
Der Böse, der Seelenfeind, der Teufel oder Satan, hat auf das 
niederträchtigste an sich gerissen, was nicht von Gott stammt, hat das 
an sich gerissen, was nicht nach Gottes Art ist, hat die Seele des 
Menschen an sich gerissen und herabgewürdigt, und Menschen 
geformt, die weit von Gott entfernt sind und sich nach der Macht des 
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Bösen sehnen.  In diesem Kampf, in diesem Streben nach 
Vorherrschaft, greift der Teufel den Menschen an, um ihn von Gott 
abzubringen und ihn gegen seinen Nächsten aufzuhetzen. Der Mensch 
hat seinen Weg des Leides geebnet, hat Waffen entwickelt, um sie als 
Demonstration seiner Macht einzusetzen. Der Mensch entwickelt 
nichts, was er anschliessend nicht einsetzt. Er glaubt, dass ihm diese 
Entwicklungen ihm mehr Ehre und Macht verschaffen. 
 
In diesen Zeiten weist der Teufel der Menschheit den Weg, einen Weg 
des Leides, der zum Krieg zwischen den Menschen führt. 
 
Ihr, geliebte Kinder, seid eine gesegnete Generation. Ihr wurdet vor 
alledem gewarnt, was der Menschheit bevorsteht, um sie in eine 
andere Richtung zu führen, doch hat dies nichts genützt.  Durch die 
Verleugnung der Worte Meines Sohnes und Meiner Mütterlichkeit, die 
nach dem Willen Gottes nicht verstummen, wurde dem Teufel die 
Möglichkeit zuteil, Meine Kinder mit aller Härte anzugreifen, um sie in 
die Fänge einer falschen Religion zu locken, wobei der Sünder doch 
Busse tun und das Gesetz Gottes achten und einhalten soll. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
 
DIESER AUGENBLICK NEIGT SICH DEM ENDE ENTGEGEN. ICH 
LADE EUCH EIN, ÜBER ALL DAS NACHZUSINNEN, WAS EUCH 

VERKÜNDET WURDE; ICH LADE EUCH EIN, ZU BETEN, UM EUCH 
BEWUSST ZU MACHEN, DASS DAS IRDISCHE VERGÄNGLICH 
IST, WOHINGEGEN DAS HIMMLISCHE NICHT VERSIEGT UND 

GOTT EUCH DAS EWIGE LEBEN GEWÄHRT. 
 
Vergesst nicht, dass die Menschen zu Noahs Zeiten kauften, 
verkauften, sich betranken, Noah verspotteten, doch dann kam die 
Sintflut und brachte ihnen angesichts ihres Ungehorsams den Tod. 
 
Viele von euch wandeln in diesen Zeiten im Finstern !... 
Viele von euch wollen nicht hören! ...  
Viele bevorzugen die Ignoranz aus Bequemlichkeit gegenüber der 
Wahrheit für ihre Errettung! 
Viele von euch haben gebetet, um zu Meinem Sohn Kontakt 
aufzunehmen, um ihn wahrlich kennen zu lernen, um nach dem Vorbild 
Meines Sohnes zu wirken und zu handeln!... 
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Kinder, Ich habe euch nicht vor dem Zorn Gottes sondern vor dem 
Zorn, der im Menschen aufkeimt und Früchte trägt, gewarnt. Unsere 
Prophetin macht nicht auf sich selbst aufmerksam, sondern weist auf 
den Ungehorsam gegenüber dem Willen Gottes hin, und doch wollen 
manche von euch nicht gehorchen... Was wird geschehen? 
 
In diesen Zeiten rufe Ich euch auf, Busse zu tun, da der Mensch Trauer, 
Schmerz, Gewalt und den willkürlichen Umgang gegenüber seinem 
Nächsten zunehmend fördert. 
 
Meine himmlischen Heere betrachten die Menschheit in tiefer Trauer. 
Wie gerne würden sie doch einschreiten, um alles Leid zu stoppen, doch 
sie können es nicht. Es wird unaufhörlich für die Menschheit gebetet, 
das Berühren der Herzen erfolgt ohne Unterlass. Die Gebete enden 
nicht, sondern begleiten den Menschen immerfort. 
 
Meine Kinder, gebt den Zorn auf. Lasst nicht zu, dass der Zorn euch 
überkommt, denn in diesen Zeiten nimmt er einen hohen Stellenwert 
innerhalb der Menschheit ein. Der Zorn ist das Schwert Satans. Der 
Zorn besiegt die Menschen, der Zorn entzweit Bündnisse, der Zorn 
zerstört Familien, der Zorn ist das Gift Satans gegen die Menschheit. 
 

LASST VOM ZORN AB, BEFREIT EUCH VOM ZORN...  
LASST NICHT ZU, DASS DER ZORN EUCH BEFÄLLT. MEIN SOHN 

PRÜFT DIE GEDULD SEINER KINDER. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für den Mittleren Osten. Die Schritte 
beschleunigen sich und die Umwälzung wächst. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten und Russland. 

Sie führen Ihre Verbündeten in den Krieg, der bereits entfacht 
worden ist und in diesen Zeiten voranschreitet.  

 
Betet, der unbewusste Mensch, wird seinen eigenen Anforderungen 

erliegen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde wird in mehreren Kontinenten 
zunehmend beben. 

 
Betet, Kinder, betet für Argentinien. Das argentinische Volk wird 

weinen. 
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Betet, Kinder, betet, auf dass ein jeder für seine Fehler büsst, bevor 

die Nacht anbricht. 
 

Betet für Frankreich, denn dieses Land wird leiden. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, denkt daran, dass der 
Moment kommen wird, in dem alle euer Besitz verseucht durch die 
bösen Aktionen, die die Wissenschaft im Sinne des Bösen eingesetzt 
haben. Zweifelt nicht daran, dass Mein Sohn euch die notwendige Hilfe 
zukommen lassen wird. 

 
LASST DAS GUTE AUFKEIMEN UND SCHLIESST EUCH MEINEM 

SOHNE AN. 
MEIN SCHOSS, DIE ARCHE DER ERRETTUNG, WIRD EUCH 

BESCHÜTZEN. 
 

Ich liebe euch. 
 

Mutter Maria. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Das Wort Gottes sagt uns: „Ich bin gekommen, die Sünder zu rufen, 
nicht die Gerechten.“ (Lk. 5:32).  An diesem Tag spricht er zu jedem 
seiner Kinder: VERLASSE DAS GRAB, dass ein jeder in sich trägt und 
das jegliche Weiterentwicklung verhindert. 
 
Alles schreitet rasant voran. Die Zeit verrinnt vor den Augen der 
Menschen, ohne dass der Mensch sich dessen bewusst wäre. Die 
Evolution schreitet voran und der Mensch hat in mancherlei Hinsicht 
Grosses geleistet, doch in anderen Bereichen Rückschritte gemacht, 
vor allem im Namen der Liebe. 
 
LASST UNS DEN SIEG JESU CHRISTI ÜBER DEN TOD FEIERN... 
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In diesem Augenblick ermahnt uns unsere Mutter, alles in uns 
auferstehen zu lassen, um mit Christus, unserem Nächsten, unserer 
Mitte in Kontakt zu treten, und ebenso all das zu neuem Leben zu 
erwecken, was den Menschen von Christus trennt. 
 
Lasst uns all das, was weltweit geschieht, zur Kenntnis nehmen und 
lasst uns dem Leid der Menschheit nicht gleichgültig gegenüberstehen. 
Lasst uns nicht vergessen, dass der Tod in jedem von uns ist, wenn 
das Böse den Menschen heimsucht und dieser sich von der Verbindung 
zu Christus löst. Die Auferstehung ist für die Lebenden, für diejenigen, 
die sich für den „Weg, die Wahrheit und das Leben“ (Joh. 14:6) 
entscheiden. 
 
Brüder und Schwestern, unsere Mutter warnt uns, denn sie spricht zu 
den Lebenden, zu ihren Kindern, um wachsam zu bleiben und der 
Errettung der Seele mit offenen Armen zu begegnen. 
 
Wir sind Teil dieser Generation, daher lasst uns über alles nachsinnen, 
was uns unsere Mutter in allen ihren Offenbarungen mitgeteilt hat, um 
Ihre Hand zu nehmen und nicht von ihrem Schutz abzulassen. 
 
Lasst uns beten, voranschreiten und uns dem Volk anschliessen, das 
das Zweite Kommen Jesu Christi herbeisehnt. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
19. APRIL 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 

  
IN DER EINHEIT UNSERES WILLENS RUFE ICH EUCH AUF, 

EUCH AUF DEN TAG VORZUBEREITEN, DEN MEIN VOLK DEM 
FEST MEINER BARMHERZIGKEIT GEWIDMET HAT. 

  
Welchen feierlichen Anlass gibt es für Mein Volk?  
  
Der Sieg des Lebens über den Tod...  
Der Sieg des Gehorsams über den Ungehorsam...  
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Der Sieg der Liebe über den Hass...  
Der Sieg des Erbarmens über die Erbarmungslosigkeit...  
  
Die Menschheit spürt den Sieg nicht, spürt den Sieg des Lichtes über 
die Finsternis nicht, sondern wandelt weiter im Tal der Toten. 
  
ICH KAM, UM EUCH ZU ERLÖSEN UND HABE MEIN VOLK NICHT 
IM STICH GELASSEN. Ich bleibe, um euch zu erlösen und lasse euch 
stets die nötige Hilfe zukommen, um über das Böse zu siegen. Aber 
aufgrund der mangelnden Kenntnis  Meiner Liebe und der masslosen 
Auslieferung an den Bösen geschieht dies in dieser Generation nicht.  
  
ICH BETRACHTE DIE ERDE UND ES GIBT SO VIELE MENSCHEN, 
DIE IN STÄNDIGER TRAUER LEBEN, DIE SIE DAVON ABHÄLT, 
MIT VERNUNFT NACHZUDENKEN ODER SICH AUS DIESEM 
ZUSTAND, DER ZUR DEPRESSION FÜHRT, ZU BEFREIEN. Der 
Mensch verfällt rasch in Trauer und es fällt ihm schwer, davon 
abzulassen. Wisst ihr wieso? Weil in einigen Fällen die Traurigkeit einen 
Aspekt des Zorns ausblendet.  
Trauer entsteht aus irgend einem Grund und lenkt eure 
Aufmerksamkeit vom Zorn ab, der bewirkt, dass ihr nicht begreift, 
nicht überwindet, dass euch etwas nicht gelingt, etwas missfällt oder 
was ihr nicht teilt -  neben dem Gefühl von Traurigkeit über die 
Ungerechtigkeit, die Aggression, das Gemetzel von Unschuldigen und 
anderem mehr…  
  
In einem Gefühl von Trauer kann ein Zustand passiven Zorns 
aufkommen, wenn man nicht nach Meinem Willen lebt; passiver Zorn, 
wenn man mit dem Tod eines Angehörigen konfrontiert wird, wenn eine 
Krankheit ausbricht und es hierfür keine Erklärung gibt. In den Tiefen 
der Seele gibt es einen Zustand passiven Zorns, wenn ihr die Trauer 
nicht eingetaucht in Meinem Willen erlebt, die keine Spur von Zorn 
aufweist. 
  
So ist der Mensch von einem Gefühlszustand passiven Zorns in einen 
Zustand aktiven Zorns übergegangen. In diesen Zeiten löst alles, was 
im Umfeld des Menschen geschieht, Zorn aus und zwar so regelmässig, 
dass der Mensch überhaupt nicht mehr spürt, dass er immer wieder 
erzürnt; so wird der Zorn des Menschen gegen seinen Nächsten zur 
Gewohnheit. 
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Geliebtes Volk, du musst den Zustand ständiger Trauer ausrotten, 
andernfalls macht der Seelenfeind sich diese Trauer zunutze, um Zorn, 
Angst, Verzweiflung und andere negative Gefühle auszulösen, die euch 
ins Verhängnis führen, damit ihr nicht merkt, dass ihr auf der Stelle 
tretet und weit von Mir entfernt seid. 
  
EUER VERHALTEN GEGENÜBER EUREM NÄCHSTEN LÖST 
BESTIMMTE GEGENREAKTIONEN AUS. Ein jeder von euch erzeugt 
Licht oder Schatten. Ein jeder zeigt seinem Nächsten das, was er sehen 
soll. So lebt der Mensch in einer Lüge, wenn er seinem Nächsten nicht 
sein wahres Gesicht zeigt, sondern eine Maske, die die Realität 
überdeckt. 
  
Aufgrund dieser übertünchten Wahrheit, konnte der Seelenfeind mit 
Leichtigkeit und Hinterlist den rücksichtslosen Wettbewerb innerhalb 
der Gesellschaft, Respektlosigkeit, Intrigen und Ungläubigkeit 
verbreiten. Das ist der Grund, warum Meine Kinder einander nicht 
vertrauen. Der Teufel hat diesen Vertrauensverlust gezielt entfacht, 
damit der Mensch allem und jedem misstraut: Seinem Nächsten, seiner 
Familie, seiner Arbeit, der Gesellschaft, Meinem Wort, Meiner Liebe, 
und, im Zuge all dieses Misstrauens, letztendlich auch der Erlösung für 
sich selbst. 
  
Mein Volk lebt nicht fern der heutigen Realität. MANCHE VERKENNEN 
DIE DROHENDEN EREIGNISSE, AUS ANGST, MIT DER 
WAHRHEIT KONFRONTIERT ZU WERDEN. DIES, MEINE KINDER, 
IST NICHT GUT. IHR DÜRFT EUCH DER ERKENNTNIS DER 
REALITÄT NICHT VERSCHLIESSEN. Die Sinne sagen euch, dass 
diese Welt gefährlich ist, doch das menschliche Ich sagt: Ich möchte 
nicht wissen, was anderen Menschen widerfährt. Diese Verleugnung 
behindert Meine Kinder, denn wer in Verleugnung lebt, schränkt sich in 
Zeit und Raum ein. 
  
Meine Kinder, die Meinen Rufen folgen, betrachten aufmerksam alles, 
was um sie herum geschieht, und bereiten sich, insbesondere im 
Geiste, entsprechend vor. 

  
JEDES VON EUCH,MEINE KINDER,  IST TEIL DER 

ERLÖSUNGGESCHICHTE:  
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SOFERN IHR GUT SEID, KÖNNT IHR GUTES BEWIRKEN; WENN 
IHR BÖSE SEID, WERDET IHR BÖSES ANRICHTEN. 

  
Meine Ermahnung zur Bekehrung ist ein dringender Aufruf, Meine 
Kinder. Vergesst nicht, dass ihr über körperliche Sinne verfügt, doch 
seid ihr nicht nur Fleisch, sondern auch Seele und Geist. Daher verfügt 
ihr auch über geistliche Sinne und diese müsst ihr nutzen, um eure 
körperlichen Sinne zu verändern und um euch mit Mir zu vereinen und 
nach Gutem zu streben. 
  
Mein Volk, lebe nicht nur für dich selbst. Tue nicht so, als wäre allein 
dein Wille von Bedeutung, denn das wäre gelogen, und in der Lüge zu 
leben heisst, die Chance zu verlieren, das wahre Leben in seiner ganzen 
Fülle zu haben. 
  
ICH RIEF EUCH DAZU AUF, NACH MEINEM BEISPIEL ZU LEBEN, 
doch wie viele von euch weigern sich aus Misstrauen? 
  
SIE TRETEN IMMERZU AUF DER STELLE, DA SIE NICHT NACH 
MEINEM WILLEN LEBEN. Der Mensch ist verkommen und das Gift 
dieser Verkommenheit äussert sich im Wesentlichen dadurch, dass 
Menschen, die der Geistlichkeit abgewandt sind, - Menschen, die zu Mir 
beten, ohne von Liebe, Hingabe, Gehorsam, Demut, Glaube und 
Hoffnung erfüllt zu sein, - nach geistlichen Antworten suchen. 
  
MEINE KINDER, ICH SEGNE EUCH FÜR JEDES GEBET, DAS IHR 
MIR DARBRINGT, DENN ES WIRD NICHT UNERHÖRT 
BLEIBEN. Diese Generation muss sich doppelt anstrengen, um die 
bevorstehenden Hürden zu überwinden. Die Gebete sollen alles 
Erforderliche enthalten, damit nicht nur sie zum Hause des 
himmlischen Vaters emporsteigen, sondern damit auch ihr erhoben 
werdet. 

  
MEIN VOLK MUSS VON MEINER GEISTLICHKEIT ERFÜLLT 

SEIN, INDEM ES NACH MEINEM WILLEN WIRKT UND 
HANDELT, UM UNBEIRRBARE UND ENTSCHIEDENE ERFÜLLER 

DESSEN ZU SEIN, WAS ICH VON IHNEN VERLANGE. 
  
Was passiert mit Kindern, die ihren Eltern gegenüber ungehorsam 
sind?  
Was wird aus dem Volk, das Mir gegenüber ungehorsam ist? 
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Ich bitte euch, den Weg zu gehen, den ich euch geebnet habe und 
schon vor euch gegangen bin... Trotzdem wollt ihr nicht hören, weigert 
euch und trefft eure eigenen Entscheidungen. 

  
ICH MÖCHTE, DASS IHR MIR FREIWILLIG FOLGT UND DARIN 

BEFRIEDIGUNG FINDET, STÄNDIG VON DEN GABEN ZU LEBEN, 
DIE ICH JENEN ZULASSEN KOMMEN, DIE MIR FOLGEN.  

  
Mein Volk, wenn du den Weg erkennen könntest, auf dem du wandelst, 
hättest du Angst davor, weiterzugehen, denn du würdest dich fürchten, 
nach dem Willen des Menschen zu gehen; dieser Weg führt ins 
Verhängnis. 
  
Mein geliebtes Volk, schau in die Tiefen deiner Seele und erkenne die 
Wahrheit, bevor du dir dein wahres Ich eingestehen musst. Die 
Warnung, Meine Kinder, wird euch die Gnade gewähren, euch selbst zu 
erkennen. Ihr werdet die Last der Sünden, die ihr im Leben begangen 
habt, erkennen und die Last der Unterlassungen des Guten zu spüren 
bekommen.  
 
DIES IST DER GROSSE AKT DER BARMHERZIGKEIT, DURCH DEN 
MEIN VATER ZU DIESER GENERATION SPRICHT: „KOMMT UND 
ERFÜLLT MEINEN WILLEN“.  Kein Mensch wird es schaffen, diesem 
Augenblick  zu entfliehen. Die Unschuldigen werden von Meinen Engeln 
in die Arme geschlossen, auf dass sie nicht leiden müssen. 
  
Mein geliebtes Volk, angesichts des erzürnten Menschen, der sich 
selbst nicht versteht, da er sich nicht einordnet, wird die Menschheit 
unter der grossen Geissel des Zorns und des Bösen leiden, die gegen 
den Menschen gerichtet sind. Manche glauben nicht, dass das Böse 
existiert. Das Gejammer wird gross sein, wenn diejenigen mit dem 
Bösen konfrontiert werden, die ursprünglich nicht davon überzeugt 
waren, dass der Mensch dem Bösen dienen und den Befehlen des 
Bösen Folge leisten kann. 
  
In den Menschen, die von mir entfernt leben, infiltriert sich das Böse, 
das wie ein Baum wächst und  fortwährend gedüngt wird. Der Mensch 
merkt nicht, wie das Böse sich in seinem Inneren einnistet, um alle 
mögliche Zwietracht, Intrigen, Misstrauen und Spaltungen zu 
verursachen. 
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DIE MENSCHHEIT IST IN DIESEN ZEITEN NUR AUF SICH 

SELBST UND IHRE EIGENEN TATEN, ZIELE, WERKE, 
BESITZTÜMER, SEHNSÜCHTE UND PLÄNE FOKUSSIERT. DAS 

IST AUCH IN ORDNUNG, SOLANGE DER MENSCH AUF SEINEM 
WEG ZU MIR NICHT AUFGEHALTEN WIRD, UND ICH NICHT AN 

LETZTER STELLE STEHE, UND DIE INTERESSEN DES 
MENSCHEN MEINE WORTE NICHT ÜBERSCHATTEN. 

  
Vergesst nicht die Zeiten, in denen Noah lebte. Alle tranken, assen, 
arbeiteten und verspotteten Noah, bezeichneten ihn als verrückt, 
verkannten die Weisheit dieses Mannes, der seine Familie retten wollte 
und der diejenigen bedauerte, die sich nicht retten konnten. Dann, als 
die Sintflut kam und kein Ende in Sicht war, eilten sie zu der Arche, 
doch kamen sie nicht mehr an Bord. Dieser Generation ging zugrunde. 
  
Mein geliebtes Volk, diese ungehorsame und abgöttische Generation 
steht einer unabwendbaren Welle der Gewalt bevor, der sie nicht 
entrinnen kann. Der Böse beeinflusst die mächtigsten Nationen, die 
den Menschen schliesslich versklaven und ihrer Kontrolle unterwerfen 
werden. 
 
Die Fänge des Bösen haben die älteren Menschen versklavt und diese 
haben den Jüngeren die Schöpfungen dieser Fangarme übergeben; und 
die Erwachsenen haben der Jugend das gegeben, was  die Technologie 
auf Weisung des Bösen erschaffen hat. Diese Generation befindet sich 
in einem Teufelskreis, der das Böse fördert. 
  
Einige hoffen, dass die Fangarme des Bösen in Erscheinung treten, dies 
sind aber keine Fangarme mehr, sie haben sich in Waffen des Bösen 
verwandelt, mitdenen die Menschheit beherrscht worden ist.   
 
DER ANTICHRIST BEWEGT SICH MITTEN UNTER EUCH, DOCH 

IHR ERKENNT IHN NICHT... 
 DENN IHR HABT EUCH AN IHN GEWÖHNT. 

  
Mein geliebtes Volk, 
  
LEHNT MEINEN SCHUTZ NICHT AB. ICH WERDE EUCH MEINEN 
FRIEDENSENGEL, MEINEN ABGESANDTEN, SCHICKEN DAMIT 
ER EUCH BEISTEHT UND HILFT, EUCH DEM SCHRECKEN DES 
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ANTICHRISTEN ZU WIDERSETZEN, MIT DEM DIESER MEIN 
VOLK ÜBERRASCHEN WIRD.  

  
Der Friedensengel wird euch erhören und jedes seiner Worte wird zum 
Balsam für eure Seelen werden. 
  
Mein geliebtes Volk, wie auch in der Vergangenheit, ignoriert ihr Meine 
treuen Hirten, die euch die Wahrheit verkünden. Ihr ignoriert und 
missachtet Meine Propheten, Meine wahren Werkzeuge, und 
stattdessen folgt ihr denen, die die Wahrheit verleugnen. Meine armen 
Kinder, wie blind ihr doch seid! 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Das Volk 

dieser Nation wird gegeisselt. Es wird unter den Naturgewalten und 
Angriffen seiner Feinde leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es wird unter dem 
Terrorismus leiden. Betet. Man wählt eine falsche Entscheidung. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea. Den Nordkoreanern wird im 

Übermass leiden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Das Volk dieses Land wird 
im Kampf um die Freiheit leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Jamaika. Die Natur wird dieses Land 

läutern. 
  
Die Erde wird weiter erzittern. Vulkanausbrüche werden Grund des 
Leidens Meiner Kinder sein.  Wutentbrannte Völker werden sich 
auflehnen. Es herrschen grosse Spannungen innerhalb der Menschheit, 
die an Intensität zunehmen werden. 

  
WENDET EUCH MEINER LIEBE ZU, SEID TREU, FOLGT NICHT 

DENEN, DIE SICH SELBST VERKENNEN. KINDER, ICH GAB 
EUCH AUGEN, UM ZU SEHEN. SEID NICHT BLIND UND LEBT IM 

GEISTE. 
  
Mein geliebtes Volk, helft einander, wenn das Leid gross ist, wenn das 
Böse euch angreift. Möget ihr in Eintracht leben und zuversichtlich auf 
Meinen und den mütterlichen Schutz vertrauen. 
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Betet zu Meiner Mutter. Empfangt Mich, wenn ihr in angemessener 
Weise dazu bereit seid. Wendet euch unseren heiligen Herzen zu. Betet 
das Heilig, Heilig, Heilig, denn es ist Balsam für unsere Dreifaltigkeit. 
  
Geliebte Kinder, der Mensch muss achtsam und auf der Hut sein. 

  
ICH BITTE EUCH, UNABLÄSSIG ZU BETEN. WEIHT EUCH, GANZ 

GLEICH WAS GESCHIEHT. 
  
Ich liebe euch und segne euch. 

  
Euer Jesus. 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
22. APRIL 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER BARMHERZIGEN LIEBE.  IHR 
BEFINDET EUCH IN MEINER BARMHERZIGKEIT, ICH SUCHE 

EUCH,  
IHR SEID MEIN KOSTBARSTER SCHATZ UND ICH WILL NICHT,  

DASS EINER VON EUCH VERLORENGEHT. KEINER. 
  
Ich warne euch, rate euch, ermutige euch, gegen die Versuchung zu 
kämpfen, sie zu bekämpfen und ausdauernd zu sein. 
  

MEINE GNADE KENNT KEINE GRENZEN NOCH RASSEN UND 
KEINE SPRACHEN...  

ICH LIEBE ALLE MENSCHEN UND RUFE ALLE ZUR UMKEHR 
AUF... 

  
Ich vergebe denjenigen, die Reue zeigen und mit einem festen Vorsatz 
der Änderung Unseren Willen erfüllen. Ich begrüsse den Büsser, der 
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sich demütigt, um Mir zu dienen, der sich klein macht, ohne dass ihn 
der Ruhm der Gesellschaft interessiert. 
  
Ich warte mit all Meiner Liebe auf diejenigen, die sich von der Finsterni 
weg bewegen, in die sie verfallen sind, dann erleuchte Ich sie, damit 
sie verstehen, dass diese Finsternis gleichzeitig physisch ist. Diese 
verschleiert die Intelligenz, macht sie blind und lähmt sie, ohne zu 
wissen, wie sie Mein Licht finden können. 
  
Die Menschheit bewegt sich in eine dicke undurchsichtige Finsternis, 
die das Geistige verschleiert und sich für das Materielle öffnet, damit 
ihr schnell annehmt, was nicht von Mir ist. 
  
Meine Barmherzigkeit ist unendlich und deshalb lebt ihr mit einem 
freien Willen, der jedem gegeben ist. NICHTS GEHÖRT EUCH, IHR 
SEID NUR MEINE VERWALTER, UND ICH WERDE EUCH FRAGEN: 
WAS HABT IHR MIT DEM GEMACHT, WAS ICH EUCH GEGEBEN 
HABE? 
  
Meine Barmherzigkeit ist Gerechtigkeit aus Liebe zu den Meinen werde 
Ich dem Gerechten nicht das Gleiche geben wie dem, der aus Torheit 
nicht bereut, oder weil er sich entschieden hat, Zuflucht zu suchen und 
ein Teil der Reihen des Bösen zu werden. 
  
JEDER WÄHLT AUS EIGENEM WILLEN SELBST DEN WEG, AUF 

DEM ER FORTSCHREITET. 
  
MEINE BARMHERZIGKEIT GIBT JEDEM DAS, WAS ER BRAUCHT, 

UM SICH MIR MEHR ZU NÄHERN UND DIE GÜTER MEINES 
HAUSES ZU GENIESSEN. MEINE KINDER WISSEN, DASS ICH 

WIE EIN BLITZ KOMME UND ALLE SPRACHLOS SEIN WERDEN, 
BIS DIE MEINEN MICH ANERKENNEN;  DIEJENIGEN, DIE 

NICHT GEHORCHT HABEN, WERDEN KEINE AHNUNG HABEN, 
WAS PASSIERT. 

  
Geliebte Kinder, in diesem Augenblick brauchen Meine Kinder den 
Segen Meines Hauses und angesichts der nahe bevorstehenden 
Ereignissen, werde Ich am Ende der Novene der Barmherzigkeit, am 
Tag des Festes Meiner Barmherzigkeit, Meine Kinder, die sich im 
angemessenen geistigen Zustand der Gnade befinden, die gläubig 
waren und Mich mit zerknirschten Herzen darum gebeten haben,  mit 
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einer besonderen Gnade übergiessen. Wenn es zum Wohl der Seele ist, 
werden sie sie erhalten. 
  
 MEINEM VOLK GEBE ICH DIE GNADE DER STANDHAFTIGKEIT 
IM GLAUBEN, wenn ihr neun Tage vor Pfingsten zu Mir betet und Mir 
euch jeden Tag während dieser Novene mit in Liebe und Hingabe 
vereintem Körper, Seele und Geist hingebt, bewusst und vom 
Weltlichen abgewendet. Die Anforderung besteht nicht nur darin, 
während dieser 9 Tage in diesem Zustand der Ruhe, Gnade und Liebe 
im Innern zu verbleiben, sondern auch im Rest des Lebens. 
  
Mein geliebtes Volk, die Strafen nähern sich in jedem Augenblick, um 
auf den Menschen zu treffen; der Krieg schreitet langsam voran, Ich 
kann euch sagen, sogar mit Angst. Das Leiden des Menschen wird von 
Menschen verordnet und Ich leide dadurch. Meine Liebe ist unendlich 
und Meine Kinder sollen nicht leiden. Menschliche Rebellion hat es 
geschafft, die Menschheit selbst zu umzingeln, ohne dass es einen 
Ausweg gibt, sondern im Gegenteil häufen sie diese Rebellion gegen 
Mich an, und wer daraus einen grossen Vorteil gegenüber den Seelen 
zieht, ist der Teufel selbst. 
  
Das Wasser ist ein Reinigungselement, es wird auf der Erde reichlich 
vorhanden sein. Ihr wisst, dass das Wasser ein Zeichen der Reinigung 
ist und die Erde bittet das Wasser, sie von all dem Bösen zu reinigen, 
das der Mensch über sie gebracht hat, vor allem von dem Blut der 
Unschuldigen, das in jedem Augenblick mehr wird. 
  
Liebe Kinder, ihr nehmt Meine Aufrufe nicht an. Die Wissenschaftler 
spotten über die Eindeutigkeit Meines Wort und nehmen jedes Zeichen 
Meiner Gegenwart in eurer Mitte wie etwas ausserhalb Meiner Allmacht 
wahr. Ach, Ich werde diesen Menschen, die sich als Herren Meines 
Wortes bezeichnen, in die Augen sehen... ICH VERWEIGERE MICH 
NICHT MEINEM VOLK UND NUTZE ALLE MITTEL MEINER LIEBE, 
DAMIT DIE SÜNDER ZU MIR KOMMEN UND UMKEHREN. 
  
Seht ihr nicht, wie die undenkbarsten und höllischen Leidenschaften 
einen Platz in der Menschheit erlangt haben? 
Seht ihr nicht, wie diese Menschen sich rasch von Mir entfernt haben, 
Mich nicht respektieren, in Meine Kirchen eindringen, um Verirrungen 
und Sakrilege zu begehen? ... 
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Seht ihr nicht, wie sie Meine Kirchen eingenommen haben, um säkulare 
Musikkonzerte abzuhalten und Mich im Tabernakel festhalten, wo ich 
ein Gefangener angesichts solcher Beleidigungen bin? 
  

ES IST DAS FEST MEINER BARMHERZIGKEIT, JA, KINDER, 
MEINER VERGEBUNG...  

ABER NICHT DER RECHTFERTIGUNG DER SÜNDE UND DES 
SAKRILEGS. 

  
Ich sehe einige Meiner Kinder, die strategische Positionen erreicht 
haben, um die Meinen zu verwirren, Ich sehe, wie sie alles ablehnen, 
ohne gebührend zu studieren, was Mein ist und was zum Bösen gehört. 
Leugnung ist die einfachste Möglichkeit, sich der Verantwortung zu 
entziehen, die jeder in seinem Staat erwirbt. 
  
Unsere Dreifaltigkeit ist Liebe, Liebe, die ihr nicht kennt, so sehr, dass 
Mein Vater Mich schickte um Mich für euch zu opfern und eure Sünden 
auf Mich zu nehmen. 
 

WIR SIND LIEBE, DAHER WERDET IHR ANGESICHTS DES 
LEIDS NICHT EINSAM SEIN. DIE GOTTESMUTTER UND MUTTER 

ALLER MENSCHEN WIRD EUCH WEITERHIN FÜHREN, DAMIT 
IHR NICHT ALLEIN UNTERGEHT, UND MEIN FRIEDENSENGEL 
WIRD KOMMEN, UM EUCH DEN FRIEDEN ZU GEBEN, DEN DER 

ANTICHRIST MEINEM VOLK STEHLEN WILL. 
 
Ich werde dich nicht alleine lassen, weil Ich sehe, wie ihr immer wieder 
durch den Teufel und seine Günstlinge belagert werdet, und das Böse 
durch den Zorn des Menschen selbst in der Menschheit wie durch Hefe 
grösser wird. Ihr seid unter Belagerung, Kinder, im Stillen belagert und 
verfolgt von den Tücken des Bösen, damit ihr in Sünde verfallt. 
  
Der  Böse hat die Rebellion über die Länder ergossen, damit der Mensch 
sich mitten in den Protesten und Aufständen gegen seine eigenen 
Brüder erhebt.  
 

ICH HABE VERSCHIEDENE HERRSCHER GEBETEN, IHRE 
LÄNDER UNSEREN HEILIGSTEN HERZEN ZU WEIHEN, UM SIE 

ZU BEFREIEN ODER UM SOZIALE UMWÄLZUNGEN 
MINIMIEREN, ABER ICH WURDE IGNORIERT UND FÜR NICHT 
WAHRHAFTIG GEHALTEN, SO HOCHMÜTIG IST DER MENSCH, 
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UND SO MUSS NICHT NUR DER LEIDEN, DER MIR NICHT 
ZUHÖRT, SONDERN AUCH SEIN VOLK. 

 
Argentinien, das Land der grossen Heiligen, wi habe Ich auf dich 
geschaut, und du hast nicht auf Mich gehört! 
 
Mein Volk, Mein geliebtes Volk, Ich trauere um diejenigen, die leiden. 
Die Verfolgung in grösserem Massstab wird nicht auf sich warten 
lassen. 
 

MEINE GETREUE KIRCHE WIRD LEIDEN, DIE FREIMAUREREI  
VERHÄNGT GESETZE GEGEN MEINEN WILLEN. 

 
Ich trauere um die Gotteshäuser, die durch Ausschweifung und 
Ungerechtigkeit zerstört werden. Deshalb, Meine Kinder, bereitet euch 
angemessen vor, ändert euer Leben, begebt euch wieder auf den 
richtigen Weg. Kommt her zu Mir, jeder soll sich selbst betrachten, 
jeder auf persönliche Weise, und jeder wird sehen, wie sehr er Mich 
geliebt hat, wie sehr er seinen Bruder geliebt hat, was er aufgebaut 
und was er zerstört hat... Jeder von euch wird in der Liebe geprüft. 
  
Mein Volk, das Leben ist das Geschenk Unserer Liebe an euch, daher 
rufe Ich euch auf, die ihr lebt, das Heil zu erreichen, Ich rufe euch auf, 
zu lieben wie Ich euch liebe. Und dazu brauche ich Menschen, die die 
Güter Meines Hauses erreichen wollen, Menschen mit festem Willen, 
Menschen, die willens sind, zu verzeihen, Menschen, DIE NACH 
EINEM MIT MIR VEREINTEN LEBEN STREBEN, DAMIT SIE NICHT 
NUR RELIGIÖS SIND, SONDERN VOLLSTÄNDIG AUF CHRISTUS 
KONZENTRIERT UND ICH IHNEN MEINE GÜTER GEBEN KANN, 
DAMIT SIE MEINE LIEBE GENIESSEN KÖNNEN UND MEINEN 
WILLEN ERFÜLLEN. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich, die Angst der Bewohner 
wird weitergehen, Terror und Hass werden keine Ruhe geben. Diese 

Nation leidet "ipso factum“.  Der Montmartre-Hügel wird 
eingenommen und Mein HeiligtumSacré-Cœur wird mit Füssen 

getreten, verunreinigt und dann zerstört, Ich werde darunter leiden. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, die Unruhen werden 
stärker  

und Meine Kinder leiden gnadenlos. 
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Betet, Meine Kinder, betet für die, die nicht glauben, die Mich nicht  

lieben und die Gottesmutter verachten. 
 

Betet, Meine Kinder, betet, die Vereinigten Staaten werden beben. 
 

Betet für Chile und Ecuador, die Erde wird stark beben. 
  
Mein geliebtes Volk, Meine Barmherzigkeit warnt euch, ihr müsst näher 
zu Mir kommen, euch Meiner Heiligsten Mutter übergeben und um die 
Begleitung Meiner Erzengel und der Engel bitten, die sie begleiten. Lebt 
nicht weiter allein. Der Antichrist bereitet seine stille Ankunft vor. 
 
MEIN VOLK LEIDET, REINIGT SICH UND DIESER BETTLER DER 

LIEBE WARNT EUCH  
UND RUFT EUCH, ZU MIR ZU KOMMEN. 

  
Mein geliebtes Volk, hört auf die Eindeutigkeit Meines Wortes. 
 

ICH SEGNE EUCH MIT DEN GABEN MEINER BARMHERZIGEN 
LIEBE. 

 
ICH WILL NICHT, DASS IHR VERLOREN GEHT. 

MEINE GNADE WIRD ÜBER DIE MENSCHHEIT ERGOSSEN, 
JEDER NIMMT SIE ALS MEINEN WILLEN AN ODER IGNORIERT 

SIE, WIE SATAN ES WÜNSCHT. 
 
Meine Liebe ist für jeden von euch bestimmt. 
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
An diesem Fest der Barmherzigkeit müssen wir so viel Liebe dankbar 
annehmen, die wir erhalten und unserer Mutter danken, die als Mutter 
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der Göttlichen Barmherzigkeit für jeden von uns Fürsprache hält. 
 
Christus betont noch einmal die Notwendigkeit für eine radikale 
Veränderung in jedem von uns, wie Er sagt: eine dringende Änderung 
aus Liebe. 
 
Er kündigt Ereignisse an, damit wir den Umfang dessen sehen, was die 
Menschheit erwartet, ein Produkt des Missbrauchs des freien Willens.  
 
Von unserem Herrn Jesus Christus erhielten wir Güte, Barmherzigkeit, 
Mitgefühl, Vergebung, aber die Menschheit verstrickt sich in ihrem 
eigenen Aufruhr und ihren eigenen Wünschen ausserhalb des 
göttlichen Willens, sie entfernt sich weiterhin vom Willen Gottes. 
 
Der Mensch sollte Gott nicht herausfordern und zu zerstören 
versuchen, was Gottes Schöpfung ist. 
 
Vergessen wir nicht die Worte Jesu an Schwester Faustina. 
 

„Wer nicht durch die Tür Meiner Barmherzigkeit geht, 
muss durch die Tür Meiner Gerechtigkeit gehen. "                          

(Tagebuch 1146) 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
29. APRIL 2017 

 
Mein geliebtes Volk  
 

MEIN HERZ ÜBERFLIESST VON LIEBE FÜR MEINE KINDER.  
 
Jeder Mensch, der Mich ohne Unterlass in seinem Leben lässt, ist dieser 
Schatz, für den sich Meine Hingabe laufend verewigt. Ich entferne Mich 
von keinem Meiner Kinder. In diesem Augenblick befinde Ich Mich allen 
näher, damit sie die Bekehrung in radikaler Form annehmen.  Ihr könnt 
nicht mehr lau sein und in diesem Moment noch weniger als in anderen.  
 
Geliebte, während Ich euch über die Details der Zukunft informiere, 
blicke Ich mit Schmerzen auf das, was auf die Menschheit zukommt.   
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Das Böse wird bis zum allerletzten Augenblick immer mächtiger werden 
und der Einfluss des Bösen wird zunehmen, um mein Volk von mir 
abzubringen. Es plant mein Volk in allen Lebensbereichen des 
Menschen, in sozialer, politischer, bildungstechnischer, religiöser und 
wirtschaftlicher Hinsicht ständig und überall zu verwirren. 
 
Meine Kinder werden sich mit einem geschwächten Glauben 
konfrontiert sehen, verursacht durch das ständige Kommen und Gehen 
von allem Weltlichen, das jegliche Macht der Kommunikationsmittel 
übernommen und somit die Macht haben wird, über das Kommen und 
Gehen von Ideen, Lebensstilen, Geschmäckern und Gedanken, die 
Meinem Willen zuwider laufen.   
 
Das Böse wird mehr Einfluss haben und das Gute weniger. Die 
Interaktion des Bösen mit dem Menschen wird dazu führen, dass der 
Mensch das Böse für etwas Natürliches halten wird und deshalb diese 
Bosheit nicht wahr nimmt, weil der Teufel das Gewissen des Menschen 
zerquetscht hat, auf dass er nicht mehr unterscheidet und ihn so dazu 
bringt, das Ewige Leben zu verlieren.   
 
Nicht alle Menschen werden sich dem Bösen ausgeliefert haben, aber 
es werden viele sein, die Meiner Liebe gegenüber fremd sind und nichts 
über Meine Häuser, noch über Meine Bilder oder Worte zu wissen 
wünschen werden. Deshalb: WER NAHE BEI MIR ZU BLEIBEN 
WÜNSCHT, WIRD MICH FAST IM GEHEIMEN LIEBEN MÜSSEN.   
 
Deshalb rufe Ich alle nachdrücklich auf, in sich zu gehen und sich mit 
Mir zu vereinen, denn sie müssen spirituell wachsen, und zwar JETZT, 
sonst werden sie es inmitten von grossen Züchtigungen, denen sie 
durch die Kräfte des Bösen ständig ausgesetzt sein werden, nicht mehr 
tun können.     

 
DAS GESETZ DER MENSCHEN WIRD DAS GESETZ GOTTES 

NICHT RESPEKTIEREN.  
 

DER MENSCH WIRD NOCH STOLZER SEIN, HOCHNÄSIGER UND 
SICH MIT FABELEIEN FÜLLEN, UM IN DER UNZUCHT BIS ZUR 
TRUNKENHEIT FORTZUFAHREN UND DABEI DAS GUTE ALS 

UNSCHICKLICH UND DAS SCHLECHTE UND UNSCHICKLICHE 
ALS GUTES ZU ERACHTEN.  
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Ich sehe, wie meine Kinder sich in merkwürdige Kleider hüllen: Männer 
kleiden sich wie Frauen und Frauen kleiden sich wie Männer. Ihnen ist 
jede Form von Scham abhandengekommen und sie sind sich des 
Schamsgefühls nicht mehr bewusst. Diese Menschheit hat nach und 
nach ihre Werte und Vernunft aufgegeben. Somit ist es nicht 
verwunderlich, dass sie in der Krise steckt. Die Menschheit wird 
Kenntnis darüber erlangen, dass der Teufel die höchsten Ämter der 
Welt beherrscht. Grosse Denker fordern die Menschheit auf, sich von 
mir abzuwenden. Grosse Wissenschaftler haben gefährliche Waffen für 
die Mächtigen dieser Welt entwickelt, die dazu benutzt werden, um der 
gesamten Menschheit mit Vernichtung zu drohen und hierdurch 
Spannungen zu schüren, die in den Einsatz von Waffen zur 
Dezimierung der Weltbevölkerung münden werden. Sie werden sich 
gegenseitig anschauen und nicht mehr erkennen. Jeder Mensch wird 
sich wie ein Aussätziger sehen, die Haut verschwindet und der Schmerz 
und die Tränen werden angesichts der ständigen heftigen Winde die 
vergiftete Luft erfüllen. 
 
In diesem Moment ist das Herz des Menschen wie aus Stein. ICH 
KLAGE ÜBER DIE ABLEHNUNG, DIE VOLLSTÄNDIGE BOTSCHAFT 
BEKANNTZUGEBEN, DIE MEINE MUTTER IN FATIMA GEGEBEN 
HAT, DENN DIESE BOTSCHAFT IST ZWAR SEHR SCHMERZLICH 
ABER WIRKLICH WAHR: HÄTTEN MEINE KINDER SIE GEKANNT, 
HÄTTE SICH DER MENSCH UND SEIN SCHICKSAL GEÄNDERT. 
 
Angesichts des ständigen Ungehorsams des Menschen, werden überall 
Unterwerfung,  Plünderungen,  Zerstörungen, Angst,  Schrecken und 
Hunger auftreten.  Die wenigen, die davon nicht betroffen sein werden, 
müssen den Blick zum Himmel richten und auf Mich hin konzentriert 
beten, andernfalls werden sie von den Bösen ergriffen, denn der 
Widersacher ist stets daran, Zwietracht unter die Meinen zu säen und 
er plant auch das geringste Detail, um einer guten Aktion Meines 
Volkes zuvorzukommen.   
 
Mein Volk. Es kommt der Stolz und er übernimmt alle Nationen; die 
stärksten Mächte werden ihre Macht einsetzen, um die weniger starken 
Nationen zu bekämpfen; die Erde wird erbeben und die Hölle sich 
darüber freuen, wenn sie Meine Kinder sieht, wie sie sich gegenseitig 
wie Tiere töten.   
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Die Menschheit wird das Wissen darüber nicht wünschen und über 
nichts, was sie aus ihren Träumen reisst, und deshalb fällt es dem 
Bösen leichter einzutreten und mit Meinen Kindern zu machen was sie 
wollen. Die Torheit des Menschen führt sie zum Fall und dazu, sich 
selber Schaden zuzufügen. Die befreundeten Nationen werden zu 
grossen Feinden und werden einander gegeneitig überfallen und dabei 
ohne Gewissensbisse Böses begehen.   
 
Kinder, wisst, dass der Krieg begonnen hat und dass er langwierig sein 
wird.  Der spirituelle Krieg hingegen, mit dem der Böse das Herz des 
Menschen zerfressen hat wird ihn zum Vergessen geführt haben, dass 
er Mein Kind ist; die Menschheit wird darauf brennen,  übereinander 
herzufallen, weil der Böse seinen Zorn über die ganze Erde 
ausgegossen hat, auf dass sich die Liebe von den Herzen verbanne.    
 
Der grosse Irrtum dieser Generation wird das treffen, was Mir ist. Die 
Ausschweifung und der persönliche Wohlstand zusammen mit dem 
Mangel an Glauben haben das Herz der Christenheit durchdrungen.   
 
Welche Vergesslichkeit ist in meine Kirche eingekehrt! Wie sehr werde 
Ich ständig entweiht! Und die neugierigen Blicke bestärken diese 
Verleumdung aus Ignoranz und folgen den antichristlichen Ideologien 
einflussreicher Freimaurer. 
 
MEIN VOLK, ICH VERMISSE DICH. DU BIST SO WEIT VON MIR 

ENTFERNT, HAST DAS BÖSE ALS NORMALITÄT AKZEPTIERT 
UND MICH HINGEGEN VERGESSEN. 

  
Ich bin Gott der Barmherzigkeit, doch aus Liebe gestehe ich dem 
Menschen seinen freien Willen zu, der ihn jedoch dann zum grössten 
Leiden führen wird, dem die Menschheit je  begegnet ist. IHR MÜSST 
EUCH LÄUTERN, DAMIT IHR MICH ERNEUT ERKENNT. 
 

Betet Kinder, betet, dass der Mensch bereut. 
 

Betet Kinder, betet für die USA; der Stolz wendet sich gegen sie; die 
Natur lässt sie leiden. 

 
Betet Kinder, betet für Nordkorea; der Stolz wird dieses Land zum 

Leid führen. 
 



168	
	

Betet Kinder, betet für Frankreich und für Italien, die Natur wird sie 
überraschen. 

 
Mein Volk; ihr lebt auf der Erde, doch diese wird sich noch mehr über 
die dekadente Menschheit beklagen und fortwährend beben.    
 

MEIN GELIEBTES VOLK, BLEIBT MIT MIR VERBUNDEN AUCH 
WENN MAN EUCH MIT ABNEIGUNG ANSCHAUT, AUCH WENN 
MAN EUCH FÜR VERRÜCKT ERKLÄRT, MÜSST IHR GEGEN DEN 
STROM DER WELT SCHWIMMEN UND ZU DIESEM HEILIGEN 
REST GEHÖREN, DER MICH SO SEHR LIEBT, WIE MICH EURE 

BRÜDER NICHT LIEBEN.  … 
 

Werdet spiritueller, werdet geistlicher, lasst die Lumpen der 
Vergangenheit hinter euch, seid erneuerte Kinder im Geist der 
Wahrheit.  
 

“HIMMEL UND ERDE WERDEN VERGEHEHN, ABER MEINE 
WORTE WERDEN NICHT VERGEHEN.” (Mt. 24,35) 

 
Ich segne euch mit Meiner Liebe.  
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
 
In der Liebe Gottes, wo Zeit und Raum auf die Liebe beschränkt sind, 
spüre ich den brennenden Wunsch Christi in mir, zu seiner Herde zu 
gehören. 
  
Denn der grosse Hirte beschreibt unsere Welt, in der wir leben, damit 
ein jeder seine Existenz, seine Umgebung und seine Mitmenschen 
begreift und sich klarmacht, dass wir Priester, Propheten und Könige 
sind und als solche die entscheidenden Aspekte, die der Mensch 
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ignoriert und nicht in die Tat umsetzt, nicht ausser Acht lassen dürfen, 
um das Wohl der Menschheit zu fördern. 
  
In diesen Zeiten lebt der Mensch in ständiger Anspannung, was 
letztendlich dazu führt, dass alle Gedanken und Taten dem Chaos 
geweiht sind. 
  
Brüder und Schwestern, das Böse liegt auf der Lauer und das Gute wird 
ausser Acht gelassen. Welche Zukunft steht dem Menschen bevor? 
  
Lasst uns beten und das Streben nach guten Taten innerhalb der 
Menschheit fördern und das von Christus und seiner heiligen Mutter 
verkündete Wort nicht ignorieren. 
  
Amen.  
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
3. MAI 2017  

 
Ich habe auf das Wort unserer Mutter gewartet und über verschiedene 
Dinge nachgedacht, die einem Menschen in den Sinn kommen. Alles, 
was in uns verborgen liegt, stimmt mit dem überein, was für uns von 
oberster Priorität sein sollte, und dies ist die Wahrheit und das Leben. 

  
Unsere Gottesmutter: 
Kind, hast du auf Mich gewartet? 
  
Luz de Maria: 
Ja, Mutter.  
  
Sie war so schön und entzückte Mich mit ihrer goldfarbenen Kleidung, 
die mit weissen Verzierungen geschmückt war; ihr Schleier war nicht 
aus Seide, sondern ein Bündel Sonnenstrahlen, die sie von Kopf bis 
Fuss bedeckten und so rein waren, dass sie ihre Schönheit noch 
vergrösserte... 
  
Unsere Heiligste Mutter: 
Geliebte, dieser Monat ist Meiner Mütterlichkeit gewidmet. Mein 
Wunsch ist es, dass ihr an Meinem Frieden festhält, denn er wird von 
denen angegriffen, die Mich nicht lieben, als Zeichen der Beleidigung 
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gegen Meinen Sohn. Meine Kinder müssen ihren Segen schicken, dann 
gewähre Ich denjenigen Gnade, die im Sinne Meines Sohnes handeln. 
  
Die Finsterns hat den Geist und das Herz dieser Menschen erfüllt. Ich 
rufe die Sünder immer wieder zur Umkehr, doch sie sündigen immer 
wieder neu, verspotten Meine Bitten und geben sich dem sündigen 
Leben mit grosser Freude hin. 
  
Luz de Maria:  
Mutter, wie kann soviel Leid gegen Eure geweihten Herzen gelindert 
werden? 
  
Unsere Gottesmutter: 
Geliebte, indem man im Guten handelt und wirkt, indem man den 
Frieden fördert und die Anwesenheit Meines Sohnes in euch um 
Ausdruck bringt. 
  
WELCH GROSSE VERANTWORTUNG TRAGEN JENE, DIE MEINEN 
SOHN UND MICH, IM ZUSAMMENHANG MIT DEN AUFRUFEN AN 
DIE MENSCHHEIT, KENNEN! Es ist ein Segen und gleichzeitig eine 
grosse Verantwortung. Ihr könnt nicht wie die sein, die nicht erkennen, 
und auch nicht zulassen, dass das Böse euch angreift und euch zu 
Werkzeugen des Leids oder Hindernissen gegen eure Nächsten macht. 
  
Euch, Meine Kinder, habe Ich dazu aufgerufen, zu Stiftern des Guten 
zu werden, auf dem schwierigen Weg, den die dem Irdischen 
verschriebenen Nächsten beschreiten. 

  
GELIEBTE, DER KONTROLLVERLUST ÜBER DIE GEFÜHLE DES 
MENSCHEN IST AUF DIE ZERBRECHLICHKEIT DES MENSCHEN 

BEI ALLEN SEINEN HANDLUNGEN ZURÜCKZUFÜHREN. 
  

DIE GLEICHGÜLTIGKEIT AUF DEM GEISTLICHEN WEG FÜHRT 
ZUR SCHWÄCHE IN ALLEN LEBENSBEREICHEN DES 

MENSCHEN. AUS DIESEM GRUND WIRD ER ZUR LEICHTEN 
BEUTE DES BÖSEN. 

  
Die boshaften Handlungen sind nicht ohne Wirkung geblieben. Im 
Gegenteil wurden sie schnell aktiviert, und das Volk Meines Sohnes 
denkt in diesen schnelllebigen Zeiten nicht mit Vernunft nach, schaut 



171	
	

nicht in sein Innerstes, sondern lebt nur oberflächlich und ist, unter 
anderem, Teil sozialer Unruhen. 
  
Kinder, ihr müsst auf die Neuigkeiten dieser Zeit eingehen, in denen 
der Heilige Geist euch ruft, geistlicher zu werden und eine Verbindung 
mit Meinem Sohn aufrechterhalten. 
  
Das geistliche Wesen trennt sein Innerstes nicht vom Äusseren, der 
Beziehung zu seinen Nächsten. Durch die Geistlichkeit, die es im 
Innersten verspürt, erreicht es seinen Nächsten und hat Einfluss auf 
sein Wirken und Handeln, in ständiger Verbundenheit zu Meinem 
Sohn.  
  
Der innere Mensch, der geistliche Mensch, lädt seine Nächsten dazu 
ein, mit ihm zu gehen. Er schliesst niemanden aus, sondern möchte 
alle in diese Neuheit, diese immerzu währende Glückseligkeit, die er 
erfährt, mit einschliessen; nicht weil er nicht leidet, sondern weil all 
dies Grundlage der Darbringung und letztendlich der Freude ist. 
  
Das Innerste des Menschen frohlockt und ist von dem Licht Gottes 
erfüllt, das nach aussen tritt und alles um den Menschen herum, das 
Werk des Heiligen Geistes in ihm und gegenüber seinen Nächsten 
erstrahlen lässt.  
  
GELIEBTE KINDER, EIN JEDER VON EUCH VERSUCHT IN DIESEN 
ZEITEN, SEIN WIRKEN UND HANDELN ZU RECHTFERTIGEN. 
DIES IST DER GRUND, DASS EIN JEDER SEINE SPEZIELLE 
INTERPRETATION DER WAHRHEIT HAT.  Ein launenhafter Beitrag 
zur Rechtfertigung dessen, was man nicht kennt, nicht weiss und zur 
Rechtfertigung seiner Ausschweifung nutzt, ohne auf sein Gewissen zu 
hören. Viele halten sich für erleuchtet, da sie sich auf irgendeinem 
Gebiet gut auskennen, doch ignorieren sie, dass es beim Glauben nicht 
darum geht, alles zu wissen oder stets Wortführer zu sein oder alle 
Kenntnisse zu besitzen. 

  
GELIEBTE KINDER, SEID GEISTLICH, STREBT UNERMÜDLICH 

NACH MEINEM SOHN UND VEREINT EUCH MIT IHM. 
  
Meine Geliebte, du weisst, dass schwere Sakrilegien gegen die 
Eucharistie verübt werden, die nicht nur im Verborgenen, sondern auch 
öffentlich stattfinden, und Meine Kinder bemerken es nicht, da sie die 
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Wahrheit nicht ergründen. So viele geweihte Hostien werden dem 
Teufel von seinen Anhängern ausgeliefert, um die Verachtung gegen 
Meinen Sohn in der heiligen Eucharistie zu demonstrieren und 
Sakrilegien zu begehen! So viele ausgestreckte Hände möchten Meinen 
Sohn in der Eucharistie empfangen, doch das Herz ist voller Schande 
und Undankbarkeit, da es Ihn nicht liebt! Die Gotteshäuser sind voll 
von  Respektlosigkeit gegenüber Meinem Sohn, und sie werden von 
denen, die sie schützen sollten, voller Gleichgültigkeit überwacht. 
  
Geliebte, so oft habe Ich euch aufgerufen und euch bis ins kleinste 
Detail beschrieben, was alles passieren wird, damit ihr euch im Geiste 
vorbereitet und das tut, was am dringendsten erforderlich ist. Einige 
verstehen es falsch und ängstigen sich. Anderen ist es egal und sie 
reden sich ein, dies würde nie geschehen. Andere wiederum verspotten 
Meine Worte und behaupten, dass Meine Verkündungen längst der 
Vergangenheit angehörten.  
  
Doch dem ist nicht so. Mein Wort gilt für diese Zeit und für die, die sich 
mit Meinem Sohn vereinen möchten. Wer sich entschieden bemüht und 
demütig um die Hilfe Gottes bittet, wird die erforderliche Gnade 
erhalten. 
  
Als Mutter nehme Ich euch an der Hand und lasse euch nicht im Stich, 
sondern begleite euch auf dem Weg, sofern eure Anstrengung 
dauerhaft und nicht nur vorübergehend ist. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Hawaii, denn es wird vom Feuer 

überrascht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für England, denn es wird unerwartete 
Schmerzen erleiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Chile, denn es wird erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Der Krieg bahnt sich weiter seinen Weg. 

Der falsche Frieden wird nicht lange halten. 
  
Meine Geliebte, Ich liebe alle Menschen so sehr, dass Ich niemanden 
im Stich lasse. Wer um Meine Hilfe bittet, wird sie empfangen. 
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Ich bin die Fürsprecherin der Menschen gegenüber der Heiligen 
Dreifaltigkeit. Betet Kinder, und Ich werde Mich für die einsetzen, die 
nach Mir rufen. 

  
VERZWEIFELT NICHT, KINDER. EURE GUTEN WERKE UND 

TATEN SCHÜTZEN EUCH VOR DEM BÖSEN. 
  

Betet, werdet aktiv und seid Zeugnis eures Innersten gegenüber 
euren Nächsten. 

  
Meine Tochter, mögen Meine Kinder nicht verzweifeln, denn dies wäre 
ein Ausdruck von Unglauben. Sag ihnen, dass sie Kinder des Königs 
sind und demzufolge den Willen haben,  von der Sünde abzulassen und 
um den Segen zur Vergebung der Sünden zu bitten und treu und 
verlässlich Besserung zu geloben. 
  
Sag ihnen, dass Ich die Mutter der gesamten Menschheit bin und auf 
jeden einzelnen Menschen warte. 
  
Meine lieben Kinder, wartet nicht länger ab. Werdet in der Eucharistie 
zu Wesen voller Liebe gegenüber Meinem Sohn. 
  
In diesen Zeiten ist die Menschheit in Aufruhr. Dies ist der Nährboden, 
auf dem das Böse ungehindert wuchern kann. Gebt euch nicht der 
Zerstreuung hin. Konzentriert euch auf das Wesentliche im Leben des 
Menschen: Der Eine und Dreifaltige Gott. Niemand, wird von der Hand 
Gottes fallen gelassen, niemand. 

  
BEEILT EUCH UND TAUCHT IN UNSERE GEWEIHTEN HERZEN 

EIN. 
  

KOMMT, KINDER, IHR, DIE IHR SCHUTZLOS SEID, DIE IHR 
HUNGER HABT, DIE IHR KEINE HELFENDE HAND ERHÄLT, DIE 
IHR GLAUBT, DASS IHR VON MEINEM SOHN NICHT GELIEBT 

WERDET, DIE IHR DEMÜTIG SEID. KOMMT KINDER, KOMMT ZU 
DIESER MUTTER, DIE EUCH LIEBT UND KEINES IHRER KINDER 

IM STICH LÄSST. 
  
Ich segne euch aus tiefem Herzen. 

  
Mutter Maria. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Es gibt so viele Aufrufe des Himmels, um unser Vertrauen in die 
Barmherzigkeit Gottes und die heilige Mutter zu stärken, die 
Fürsprache für uns leistet und wir uns deshalb nicht einsam fühlen 
müssen. 
  
Lasst uns Christus zuwenden und Ihn stärker lieben, damit dieser Wind 
der Weltlichkeit, welcher Ungehorsam und Ignoranz gegen die Liebe 
Gottes mit sich bringt, uns nicht ermatten lässt und zu Fall bringt. 
  
Lasset uns jedes Wort des Himmels als Werkzeug des Friedens und 
nicht als Werkzeug des Streits begreifen. 
  
Die Einheit des Volks Gottes ist in diesen Zeiten von grundlegender 
Bedeutung. 
  
Unsere Mutter leistet Fürsprache für das Volk Gottes. Lasst uns sie 
bitten für uns Fürsprache zu leisten, aber in angemessener, 
vorbereiteter Weise. 
 
Denn unsere Mutter sagt, dass dies Zeiten von Aufruhr sind, was sich 
in den Nachrichten widerspiegelt und was wir im Voraus wussten. Wir 
sind nicht allein, denn wir haben eine Mutter, die uns liebt, und 
Christus, unser Herr, hat uns nicht im Stich lassen. Tatsächlich wartet 
er auf die Rückkehr seines verlorenen Sohnes. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
5. MAI 2017 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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MEINE KINDER, MEIN SEGEN BRINGT VIELE FRÜCHTE, WENN 

MEINE KINDER IHN BEREITWILLIG UND DANKBAR 
ANNEHMEN. 

  
Das Volk Meines Sohnes sollte das Kreuz vereint mit Meinem Sohn 
tragen und somit die Hingabe zu Meinem Sohn wiederherstellen, 
mittragen, und sich mit Ihm vereinen, denn in der völligen Hingabe 
gibt es nichts, was die Vereinigung trennen könnte. 
  
Und genau aus diesem Grund mache Ich diesen Aufruf:  
Auf dass ihr eins werdet mit der Heiligsten Dreifaltigkeit…  
Auf dass ihr auf den rechten Weg zurückkehrt, denn es ist nie zu spät, 
Busse zu tun.   

 
ICH LADE EUCH EIN, EIN NEUES LEBEN ZU BEGINNEN, VOLL 

DER WAHREN LIEBE, DIE MEIN SOHN EUCH SCHENKT. 
  
Im Alltag seid ihr euch jeder Tat bewusst. Jede Handlung wird von 
jedem auf seine eigene Art vollzogen, doch bittet ihr Meinen Sohn 
nicht, die Werke und Taten gemeinsam mit euch zu verrIchten. 
Aufgrund dieser Trennung zwischen dem Geistlichen und Menschlichen 
hat die Ignoranz die Menschheit gelähmt, um sie glauben zu lassen, 
Gott wäre weit von ihr entfernt und sie müsste Ihn jenseits von sich 
suchen. Daher irren Meine Kinder umher und beschreiten Wege, die sie 
angeblich in Spiritualität geleiten werden, doch tatsächlich zu 
Götzenbildern, Unglauben und Taten führen, die Mein Sohn nicht 
gestattet. 
  
Die Menschheit befindet sich in einem ständigen Wandel. Doch in 
diesen Zeiten geschieht der Wandel so unaufhörlich, dass ihr ihn nicht 
mehr bemerkt und euch bösen Taten zuwendet.  
  

DER INDIVIDUALISMUS IST FÜR DIESE GENERATION ZUR 
NORMALITÄT VERKOMMEN UND NIMMT SOGAR NOCH ZU. DAS 

WOHL DES EINEN IST DAS WOHL DES ANDEREN UND DAS 
ÜBEL DES EINEN IST DAS ÜBEL DES ANDEREN. IHR GLAUBT, 
DASS EUCH NICHTS VON ALLEDEM BETRIFFT, DASS ALLES 

GANZ INDIVIDUELL IST UND DASS IHR EUER MENSCHLICHES 
ICH VERTEIDIGEN MÜSST. 
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Dies, Meine Kinder, führt zu Hochmut. Wenn nichts geteilt wird, wenn 
man die Freude des Nächsten nicht als seine eigene wahrnimmt, wenn 
es Rivalitäten gibt und Brüder und Schwestern ihre Zungen als 
schneidende Schwerter missbrauchen, dann, Meine Kinder, spricht 
man von Hochmut. Der Hochmut erfüllt das Wesen, denn er raubt ihm 
jede Sensibilität. Er raubt ihm die Liebe, das Mitleid, die 
Barmherzigkeit, die Vergebung und bewirkt, dass die Menschen das 
erste Gebot missachten. 
  
Die Menschheit befindet sich in einem ständigen Wandel, der Geist des 
Menschen ist den Einflüssen seiner Umgebung, den Auswirkungen auf 
die Psyche und den äusseren Einflüssen durch Mode, Musik, Kino, 
Videospiele und die missbräuchlIch angewandte Technologie 
unterworfen. Auch die Erde ist dem Wandel unterworfen, denn Sonne 
und Mond haben Einfluss auf die Erde und der Körper des Menschen ist 
nicht in der Lage, die hohe geomagnetische Strahlung und winzigen 
Partikel aus der Atmosphäre und von der Sonne aufzunehmen. Dies 
führt zu Veränderungen in den Organen des Menschen, Änderungen 
seiner Taten und Handlungen und erhöht die Anfälligkeit gegenüber 
Krankheiten. 
  
Der Mensch ist Empfänger und Auslöser von Gut oder Böse. Das Böse 
führt zu Veränderungen im Menschen und beeinflusst damit das 
Universum, genauso wie das Gute sIch unendlichfach wiederholt. Ich 
beklage, dass das Böse gegenüber dem Guten in diesen Zeiten die 
Oberhand gewonnen hat. 
  
In manchen Monaten, in denen die Sonnenaktivität parallel zu 
bestimmten Mondphasen stattfindet, leidet die Erde unter schweren 
Einflüssen, was zu Erdbeben mit teilweise schwerwiegender Intensität 
führt. Und der Mensch glaubt, er wäre Herr seines Lebens, doch 
letztendlich sind seine Erfolge nicht mit dem Rest des Universums, 
sondern mit seinem menschlichen Ich verknüpft. 
  
SO VIELE MEINER KINDER HOFFEN AUF EIN ZEICHEN, UM 
MEINEN AUFRUFEN FOLGE ZU LEISTEN! KINDER, DIESES 
ZEICHEN BIN ICH, herbeigeführt durch die Zeiten in denen ihr lebt, 
durch die Missachtung gegenüber Meinen Aufrufen, durch den 
Ungehorsam einiger Meiner geliebten Kinder, und durch die Worte des 
Menschen: „Das ist bereits geschehen und betrifft uns nicht mehr“ ... 
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Doch dem ist nicht so, Meine Geliebten! Zwar gab es bereits in der 
Vergangenheit schwere Ereignisse, doch gab es stets die Möglichkeit 
und die Zeit, dass ein Land dem andern zu Hilfe eilen konnte. ES NAHT 
DER MOMENT DER MOMENTE, IN DEM ES LEIDEN UND TRAUER 
GEBEN WIRD, UND EIN JEDER SICH IN DER WELT ALLEINE 
FÜHLEN WIRD. Dies wird der Moment des Leids und der 
Konfrontation des Menschen mit dem Guten oder dem Bösen sein. So 
seid keine Pharisäer und betet nicht, damit man euch sieht. Empfangt 
Meinen Sohn in der Eucharistie nicht zum Schein, denn wer Meinen 
Sohn empfängt, obwohl er sich seiner Sünde bewusst ist, in der er lebt, 
führt seine eigene Verurteilung herbei. 
  
Ich sah verletzte Knie, voller Spuren bedeutungsloser Kasteiungen, 
aber all das ist inhaltslos, denn sie haben nicht mit dem Bewusstsein 
dessen gebetet, was sie im Gebet sagen und tun nicht, was ihre Lippen 
verkünden, sie sind nicht wahrhaftig und keine Zeugen der Wahrheit 
Meines Sohnes. 
  
ICH SEHE INHALTSLOSE, GEFÜHLLOSE GEBETE, DIE IMMERZU 
WIEDERHOLT WERDEN, WÄHREND DIE GEDANKEN, VON DEM 
WAS SIE SAGEN, WEIT ENTFERNT SIND. Ich sehe leere Herzen, 
die immerzu das wiederholen, was sie auswendig gelernt haben und 
daher dränge Ich euch dazu, gewissenhaft zu handeln, um euren 
Glauben zu stärken und in euer Innerstes einzudringen, in dem ihr 
Meinem Sohn begegnet. 
  
IHR MÜSST EUCH DRINGEND BEWUSST WERDEN, DASS IHR 
EINE SEELE HABT, ohne die der Körper kein Körper wäre, da die 
Seele Leben spendet. 
  
IHR MÜSST EUCH DRINGEND BEWUSST WERDEN, DASS IHR 
EINEN GEIST HABT, und dass ihr in ständiger Liebe zur Heiligsten 
Dreifaltigkeit leben müsst. 
  
DER MENSCH MUSS DRINGEND DAS BEWUSSTSEIN 
ENTWICKELN, DASS ER NICHT ALLEINE GEHEN KANN UND 
DASS ER SEINE SEELE RETTEN MUSS, um die Rettung zu erreichen 
und das ewige Leben nIcht zu verlieren. 
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Geliebte Kinder, der Mensch muss eine besondere Qualität besitzen, 
ohne die nichts im Guten gemacht werden kann; ohne diese Qualität 
kann er weder Gutes realisieren noch Gutes wirken. 
  
Und das ist genau diese  Qualität, die der boshafte Unterdrücker 
befallen hat, um sie vom Menschen entfernen zu lassen. 
  

DIESE QUALITÄT IST DIE LIEBE... OHNE SIE KANN DER 
MENSCH NICHTS ERREICHEN, DENN DER MENSCH IST DAS 

PRODUKT DER LIEBE. EIN MENSCH OHNE LIEBE KANN WEDER 
SEINE FÄHIGKEITEN NOCH SEINE SINNE 

WEITERENTWICKELN, DA ALLES GUTE AUS LIEBE ENTSTEHT. 
  

Kinder, kennt ihr die dreifaltige Liebe? Die Liebe ist das Grösste, das 
der Mensch besitzt und das der Mensch am meisten verachtet. 
  
Das Böse möchte die Menschheit verwirren und sie dazu bringen, sIch 
töricht zu verhalten, bis der Mensch seinen Taten und Werken völlig 
gleichgültig gegenübersteht. 
  

GELIEBTE KINDER, EIN WAHRER CHRIST IST JEMAND, DER 
ZEUGNIS ÜBER DIE EXISTENZ MEINES SOHNES IN IHM GIBT, 

INDEM ER LIEBE SCHENKT. 
  

Kinder, möchtet ihr frei sein? Seid Liebe und ihr werdet die wahre 
Freiheit finden eure Taten und Werke werden problemlos vollbracht 
werden, da sie aus dem Quell von Milch und Honig, dem Quell der 
wahren Liebe Gottes, entspringen. 
  

DER MENSCH IGNORIERT SO SEHR DIE BEDEUTUNG, IN DIE 
LIEBE GOTTES EINZUTAUCHEN UND SICH DARAN ZU LABEN, 

UM GEISTLICH ZU WACHSEN UND LIEBE ZU BESITZEN! 
  

Geliebte Kinder, die Menschheit sieht das Äussere. Ihr schaut in euer 
Innerstes, was durch eure Werke und Taten und eure Art zu lieben 
verdeutlicht wird. Ihr schaut in euer Innerstes und könnt die 
Anwesenheit oder die Abwesenheit Gottes bei euren Nächsten 
feststellen. Doch hierfür müsst ihr euch zunächst läutern, und euch von 
dem trennen, dessen Loslösung euch am schwersten fällt, da euer 
Glaube an Meinen Sohn noch nicht vollständig entfaltet ist. 
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Ein Wesen ohne Liebe ist ein leeres Wesen, das sich selbst ignoriert 
und sich nicht als Kind Gottes erkennt. Einem solchen Wesen wird es 
immer an etwas mangeln, da es nichts gibt, was es zufriedenstellen 
könnte. 
  

MEINE KINDER, ICH RUFE EUCH AUF, INNEZUHALTEN UND 
MIT GANZER VERNUNFT  

ÜBER DIE VERANTWORTUNG ALS KINDER GOTTES 
NACHZUSINNEN. 

  
Meine Kinder, schaut in die Höhe, ohne ein Wort zu verlieren und bittet 
um den Schutz Gottes mit aller Liebe, die ihr in euch tragt. 
  
Vergesst nicht das Gebet des heiligen Rosenkranzes. Der ewige Vater 
hat Mir die weitreichende Gnade gewährt, die Ich an die eifrigen Kinder 
weitergebe, welche das Gebet des heiligen Rosenkranzes beherzigen. 
  
Vereint euch, begegnet einander mit Verständnis und seid solidarisch. 
  
Meine Geliebten, der Menschheit steht die Hekatombe (erschütternd 
grosse Zahl vom Unheil betroffener Menschen) bevor. Bleibt wachsam, 
vergesst die Spiritualität nicht und denkt daran,  euch angemessen 
vorzubereiten. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Chile. Dieses Land wird leiden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Im Ozean wird man etwas finden, was der 
Mensch nie für möglIch gehalten hätte. 

  
Betet, Meine Kinder, betet und bereitet euch auf die Warnung vor.  

  
Betet, Meine Kinder, betet für Jamaika. Meine Kinder werden vom 

Wasser überrascht. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, seid nicht wie 
diejenigen, die das Wort Gottes nicht kennen. Daher sollt ihr es nicht 
ausser Acht lassen. Das Böse existiert, doch sollt ihr nicht vergessen, 
dass das Gute mächtiger ist, und dass ihr es erlangen könnt, wenn ihr 
auf Meinen Sohn schaut. Tut Busse für eure bösen Taten und Er wird 
euch vergeben. 
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Folgt nicht den Neuheiten des Bösen, lasst euch nicht verseuchen, seid 
Wesen der Liebe und der guten Sitten. 
  

DER AUGENBLICK NAHT. 
  

Kommt zu Mir, Ich führe euch zu Meinem Sohn. 
  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Nachdem wir diese Worte unserer Mutter vernommen und verinnerlicht 
haben, sind wir verpflIchtet, Tag für Tag zu besseren Männern und 
Frauen zu werden. 
  
Dieser Weg wird nicht leicht sein. Unsere Mutter sagte mir, dass der 
Mensch im Allgemeinen mit seiner eigenen Zunge sündigt, wodurch er 
enorm geschwächt und vom Bösen befallen wird. 
  
Wir dürfen uns nicht einschüchtern lassen, denn es ist der Mensch 
selber, der kein Teil dieser Liebe sein möchte, da sein eigenes 
Wohlergehen für ihn im Vordergrund steht. 
  
Lasst uns den Schöpfer bitten, uns zu begleiten, und lasst uns Ihm im 
Geiste und in Wahrheit dienen. 
  
Amen. 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
GEDENKEN AN DIE ERSCHEINUNG UNSERER LIEBEN FRAU 

VON FÁTIMA 
13. MAI 2017 



181	
	

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
ALS MUTTER DER GESAMTEN MENSCHHEIT SUCHE ICH NACH 

SEELEN, UM SIE ZU MEINEM SOHN ZU FÜHREN. 
  

Volk Meines Sohnes, ihr müsst jedes Wort Meines Sohnes, das er euch 
mit Hilfe Seiner Heiligen Schrift überliefert hat, zutiefst verinnerlichen 
und die Forderungen des Himmels gehorsam in die Tat zu setzen. 
  
Geliebte Kinder, wie häufig habe Ich euch ermahnt, ein Leben nach der 
Verkündigung dieses Wortes zu leben, so wie es ein wahrer Christ auf 
Geheiss Gottes zum Wohle seiner Seele und zugunsten des Schicksals 
der Menschheit leben soll. 
  
Das Böse ist nicht vom Antlitz der Erde verschwunden. In diesen Zeiten 
verfolgt das Böse Meine Kinder mit aller Grausamkeit. 
  
Der Hass stammt nicht von Gott... 
Die Wut stammt nicht von Gott... 
Die Auflehnung stammt nicht von Gott... 

 
SEID KLUG UND ERKENNT, DASS DAS BÖSE EUCH VON 

GEISTLICHER ENTFALTUNG UND GRÖSSERER HEILIGKEIT 
ABHALTEN MÖCHTE. 

  
Meine geliebten Kinder, in diesen Zeiten hängt der Frieden der 
Menschheit an einem seidenen Faden. Dieser Faden stellt der nach 
weltlicher Macht strebende Mensch, der vergisst, dass seine 
Fähigkeiten äusserst begrenzt sind. DER MENSCH VERGISST MIT 
ABSICHT, DASS DIE MACHT ÜBER JEGLICHER MACHT GOTT UND 
KEINEM MENSCHEN GEHÖRT.  
  
Er vernachlässigt die Liebe zu Gott und zu seinem Nächsten. Ich sehe 
so viele Meiner Kinder, die Mir tiefes Leid verursachen. Sie sind nicht 
nur ungehorsam, sondern auch hochmütig, und der Hochmut vernebelt 
ihnen die Sinne und verhärtet ihre Herzen, sodass sie kaum Liebe für 
sich selbst übrig haben. 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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DAS BÖSE WÄCHST IN DER WELT UND DIES IST EIN ZEICHEN 
DES BALDIGEN ÖFFENTLCHEN EINFLUSSES DES ANTICHRISTEN 
GEGENÜBER DER MENSCHHEIT. Der Antichrist erschafft das Böse. 
Er ernährt sich vom Bösen und vom Hochmut, ebenso wie von allem, 
was gegen den Willen Gottes ist. Wenn Meine Kinder wider die Liebe 
Gottes handeln, stärken sie damit die Macht des Antichristen. 
  
Meine geliebten Kinder, der Mensch Gottes ist ganz Geschöpf, das von 
Gott in seinem Leben zeugt, das den Willen Gottes erfüllt und das zu 
irgendeinem Zeitpunkt in seinem Leben mit zerknirschtem Herzen und 
der festen Absicht, sich zu bessern, zu Gott zurückkehrt. So wächst 
das Volk Gottes weiter und Ich werde jedem Einzelnen immer wieder 
ins Gewissen reden, dass sie auf den Weg der Wahrheit und des Lebens 
zurückkehren. Aus diesem Grund schicke Ich euch Meine Botschaften, 
damit ihr gegenüber euch selbst wachsam bleibt. Das Böse befällt die 
Menschen, damit diese die Kirche Meines Sohnes in tiefe Finsternis 
stürzen.  
  
IHR MÜSST DAS BÖSE UND SEINEN SCHÄDLICHEN EINFLUSS 

AUF VERHALTEN, GEWOHNHEITEN, PRAKTIKEN, 
BARMHERZIGKEIT, HOFFNUNG UND INSBESONDERE AUF DEN 

GLAUBEN ALLER MEINER KINDER IDENTIFIZIEREN UND 
ERKENNEN. 

  
Als Mutter warne Ich euch. Der Sohn Gottes kämpft gegen die Geister, 
die vom Teufel geschickt wurden, um euch anzugreifen und zu 
verleumden. Der Feind der Seele erfreut sich an der Einfalt Meiner 
Kinder und provoziert die Aufsässigkeit gegen die Propheten Gottes, 
um der Menschheit das von Gott verkündete Wort vorzuenthalten. 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Wie viel Unwahrheit doch in dieser Generation herrscht! 
Wie viel Unwahrheit steckt doch in der Verleugnung des Antichristen, 
seiner Existenz auf Erden und der Art und Weise, in der er einen Krieg 
entfacht, um die Kirche Meines Sohnes zu unterminieren und die 
Werkzeuge Gottes anzugreifen, und um über einen weitreichenden, 
stets grösser werdenden Wirkungskreis zu verfügen und sich der 
Herrschaft darüber zu bemächtigen, was die Menschheit erschaffen hat 
und zwar nicht in weit entfernten Bereichen, sondern direkt auf die 
Menschen, damit sie einander vernichten und sich von Gott abwenden! 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Antichrist hat seinen 
Einfluss im Kreise der Mächtigen dieser Welt, bei denen er anerkannt 
ist, erhöht. Ihm ist es äusserst wichtig, den Menschen in Zwietracht zu 
säen und ihm Meine Rufe vorzuenthalten, und den Botschaften Meines 
Sohnes, Meinen Worten und Meiner Fürsprache ihre Intensität zu 
nehmen. 
  
Der Antichrist lässt nicht nach, sondern wächst inmitten grosser 
Verschwörungen, durch Lüge und Selbstverpflichtung derer, die sich 
freiwillig den einflussreichsten Gruppen der Welt angeschlossen haben, 
um eine Einheitsregierung zu bilden, die das Volk Meines Sohnes mit 
dem Ziel verfolgen wird, das an sich zu reissen, was von Gott stammt. 
  

GELIEBTE KINDER, DER ANTICHRIST IST KEINE MÄR, UM 
EUCH ANGST EINZUJAGEN, SONDERN REALITÄT. ER WEILT 

UNTER UNS AUF ERDEN,  
UND SEIN EINFLUSS GEHT VON DEN HOHEN KUPPELN DER 

WELTGEMEINSCHAFT NIEDER, UM DIE MENSCHHEIT ZU 
BEHERRSCHEN. 

  
Der Antichrist trägt in diesen Zeiten Macht in sich und diese Macht wird 
wachsen, bis sie die gesamte Menschheit unterjocht hat und sie mit 
aller Unterdrückung leiden lässt.  
  
Ihr, Kinder, kennt Meinen Sohn und wirkliche Gegenwart in der 
Eucharistie. Ihr kennt die Liebe Meines Sohnes für Sein Volk und die 
Barmherzigkeit Gottes. Ignoriert in diesen Zeiten nicht die Gnaden, die 
ihr braucht, um durch das Geschenk der Liebe auf den Weg des 
Seelenheils zurückzukehren. 
  
AN DIESEM GEDENKTAG MÖCHTE ICH ERREICHEN, DASS IHR 
MEINE RUFE BEHERZIGT UND EURE GUTEN VORSÄTZE UND 
ZIELE BEHARRLICH VERFOLGT, UM EUCH ZU BESSERN UND 
DIE STÄRKE DES HEILIGEN GEISTES IN EUCH ZU WECKEN 
UND ZU BEGREIFEN, DASS IHR EUCH MIT DEN ZEICHEN 
DIESES AUGENBLICKS AUSEINANDERSETZEN MÜSST. 

  
Durch Meine mütterliche Liebe führe Ich euch und leiste Ich 
Fürsprache für alle Menschen, die nach Mir rufen. 
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Betet den Heiligen Rosenkranz, lernt ihn nicht einfach auswendig, 
betet den Heiligen Rosenkranz mit Hingabe. Haltet bei jedem 

Mysterium inne und gebt euch dem mystischen Leib der Kirche hin, 
für all diejenigen, die die Gegenwart Meines Sohnes im Zentrum 

seiner Kirche verleugnen wollen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für diejenigen, die Meinen Sohn weder 
lieben noch seine Ankunft erhoffen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, um auf die Hinterlist des Bösen nicht 

hereinzufallen. 
  

Betet, Kinder, betet, auf dass Mein Friedensengel bei seiner Ankunft 
gehört werde. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Menschheit staunt über den Einfluss 
der mächtigsten Nationen, die sich gegenseitig herausfordern und 

dem Menschen hierdurch grosses Leid bereiten werden. 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, denkt daran, dass die 
Wissenschaft zugunsten des Guten ein Segen ist, und zugunsten des 
Bösen von einem Moment zum anderen zur Unterwerfung des 
Menschen, zum Stillstand der Welt und zur Ausbreitung der Finsternis 
führt. 
  
Geliebte Kinder, lehnt euch nicht gegeneinander auf. Vereint euch und 
eint durch die Liebe Gottes diejenigen, die in der einen oder anderen 
Weise die Macht und das Schicksal der Nationen in Händen halten. 
Verachtet nicht diejenigen, die Achtung verdient haben. Reicht allen 
Meinen Kindern die Hand, die nicht glauben, dass sie zu grösserer 
Erkenntnis gelangen können, und die vom Hause Meines Sohnes 
gerufen wurden, um in diesen Zeiten zu seinem Werkzeug zu werden. 
Verbünde dich, Volk Meines Sohnes, vereine dich und sei nicht nur 
Schutzschild, sondern wehre dich unmittelbar gegen den Einfluss des 
Bösen, damit es sein Werk gegen Meine Kinder nicht vollenden kann. 
  
Ich segne euch und bitte euch, reinen Herzens zu Meinem Sohn zu 
kommen, damit er euch mit all seiner Barmherzigkeit aufnimmt und ihr 
als Kinder des Königs aller Könige und Herrn aller Herren in ihm 
wohnen könnt.  
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MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN... 
UND EUCH, MEINE TREUEN KINDER, WERDE ICH IN MEINEM 

HERZEN TRAGEN. 
  

Ich segne euch, Ich liebe euch, Ich schütze euch. 
  
Als Morgenstern leuchte Ich Meinen Kindern den Weg. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17. MAI 2017 

  
Mein geliebtes Volk, Ich segne dich mit Meiner Liebe. 
  

MEIN VOLK, WO BIST DU? 
  

Ich spreche zu dir, doch du hörst Mich nicht...  
Ich rufe dich, doch du reagierst nicht...  
Ich bitte dich und du hörst nicht und nimmst Meine Worte nicht mit der 
gebotenen Ernsthaftigkeit auf... 
  
In diesen Zeiten müssen Meine Kinder wachsen und in Meine Liebe 
eindringen, damit es dem Bösen kein Leichtes sein wird, sie zu 
versklaven und Böses zu tun. 
  
MEIN VOLK, DU HAST DIE DRINGLICHKEIT DER INNEREN 
ENTFALTUNG, UM MIR ZU BEGEGNEN UND DICH MIT MIR ZU 
VEREINEN, NICHT BEGRIFFEN.  Du wirst in jedem Moment vom 
menschlichen Egoismus ergriffen, der dich davon abhält Mich 
immerfort zu loben und zu preisen. Solche Menschen wissen alles, 
können alles und lassen alles andere ausser Acht, um sich nur auf sich 
selbst zu konzentrieren. 
  
Ihre Geschmäcker oder Vorlieben sind mit Meinen Lehren, mit dem 
Weg eines wahren Kindes von Mir unvereinbar, doch Ich halte nicht an 
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und ihr sollt auf eurem Weg zu Mir auch nicht zögern, ihr sollt nicht 
ruhen und meinen, dass ihr bereits alles habt, um zu Mir zu kommen. 
Das geistliche Wachstum des Menschen endet erst dann, wenn der 
Mensch sich von Meinem Hause abwendet. 
  
EINIGE MEINER KINDER SIND EINGEBILDET, EGOISTISCH, 
HOCHMÜTIG, BESCHULDIGEND, SIE KÖNNEN NICHT 
VERGEBEN, WOLLEN STETS IHREN STANDPUNKT 
DURCHSETZEN, AKZEPTIEREN WEDER DIE GEDANKEN NOCH 
DAS VERSTÄNDNIS IHRES NÄCHSTEN GEGENÜBER MEINEN 
LEHREN, KRITISIEREN STÄNDIG DIE FEHLER IHRES 
NÄCHSTEN, OHNE ZU WISSEN, DASS SIE SELBST DIE GLEICHEN 
FEHLER MACHEN. Dies, Mein Volk, kommt bei den Menschen so 
häufig vor, dass es Mir weh tut, wenn sie dieselben Lumpen, die sie 
schon seit jeher getragen haben, nicht ablegen. 
  
Konflikte zwischen Meinen Kindern werden nicht nur in aller 
Öffentlichkeit ausgetragen, sondern schwelen im Verborgenen eines 
jeden Menschen und treten mit aller Rohheit zutage, wenn man sich 
gegen seinen Nächsten wendet, ohne auch nur für eine Sekunde über 
den Schaden nachzudenken, der hierdurch verursacht wird. 
  
Ich habe einige Meiner Werkzeuge mit einer Mission beauftragt, die Ich 
durch Mein Wort verkündet habe, und diese Mission sollte nicht auf die 
leichte Schulter genommen werden, sondern Meinem Volk die 
Möglichkeit geben, zu wachsen, denn ICH ALLEIN KANN EUCH 
NICHT DAZU BRINGEN, ZU BETEN ODER MICH ZU EMPFANGEN, 
WENN KEIN INNERER WANDEL IN EUCH STATTGEFUNDEN HAT, 
DAMIT DER GLAUBE IM INNEREN ENTSTEHEN, SICH FESTIGEN 
UND WAHR WERDEN KANN. 
 
Mein geliebtes Volk, 
  
DU SOLLST LIEBE GEGENÜBER DEINEM NÄCHSTEN 
PRAKTIZIEREN. Wer wie eine Peitsche ist, wie ein Folterknecht 
seinen Nächsten quält, ist kein wahres Kind und gibt nur vor, eines von 
ihnen zu sein... 
  

DER FRIEDE IST AUSDRUCK DERER, DIE ZU MIR KOMMEN... 
DER RESPEKT GEGENÜBER DEM NÄCHSTEN IST AUSDRUCK 

DERER, DIE ZU MIR KOMMEN... 
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DAS MISSTRAUEN IST AUSDRUCK DERER, DIE NICHT ZU 
MEINEN WAHREN KINDERN ZÄHLEN, sondern in Lauheit 
verharren; sie müssen in diesen Zeiten eine Entscheidung treffen, da 
diese Fesseln es ihnen nicht ermöglichen, zu wachsen, und sie 
hierdurch fortwährend gefangen sind... 
  
Mein geliebtes Volk, Ich komme nicht, um Mein Wort zu verkünden, 
damit Du es liest, jedoch nicht in die Tat umsetzt und ungläubig, 
töricht, ignorant und arrogant bleibst und Mir damit Leid zufügst. 
  
ALLE MEINE AUFRUFE SIND FORDERUNGEN AN EUCH, ZU 
WACHSEN UND GEISTLICHER ZU WERDEN UND VON DER 
SÜNDE ABZULASSEN. Das geistliche Wachstum bringt euch von 
Sünde und Missetat ab. Ich möchte, dass ihr bereit seid, Meinen Weg 
zu gehen. Ihr sollt ihn nicht nach Belieben verkürzen, sondern sollt 
nach Meinem Willen fortschreiten. 
  
DAS GEISTLICHE WACHSTUM STÄRKT DEN GLAUBEN IM 
MENSCHEN UND MEINE KINDER MÜSSEN WACHSEN, UM ALLES 
HINTER SICH ZU LASSEN, WAS SIE AUFHÄLT. Die meisten sind 
aufgrund ihres Lebensstils, ihrer Präferenzen und Neigungen freiwillig 
dem Weltlichen zugewandt. Sie haben kein Vertrauen, keinen Glauben 
an Mich, sind Meinem Willen abgewandt, und einige lehnen sich 
aufgrund ihrer schrecklichen Vorlieben, die sie haben, gegen Mich auf. 
Vorlieben, die den Geist beherrschen und sie glauben lassen, dass sie 
ohne sie nicht leben könnten. 
  
O Mein Volk, diese Generation rebelliert in jedem Augenblick gegen 
Mich, daher wird es ihr schwerfallen angesichts der nahenden 
Ereignisse so zu leben, wie es sich gebührt: 
 
Wie wird sich das Leben derer verändern, die im Überfluss leben?  
Wie wird sich das Leben derer verändern, die materiell orientiert sind?  
Wie wird sich das Leben derer verändern, die danach streben ihr „Ich“ 
und ihren Egoismus zu befriedigen?  
Wie wird sich das Leben derer verändern, die es gewohnt sind, über 
andere zu herrschen?  
Wie wird sich das Leben derer verändern, die Mir ungehorsam sind? 
O Mein Volk, die Annehmlichkeiten dieser Zeit wird es nicht länger 
geben... NICHTS! 
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SICHERHEIT ENTSTEHT DURCH DEN GLAUBEN AN MEINE 
HILFE  UND AN DIE HILFE MEINER MUTTER AUF EUREM 
GEMEINSAMEN WEG AN DER SEITE EURES NÄCHSTEN. 

  
IHR WERDET DIE ANNEHMLICHKEITEN DIESER ZEIT NICHT 

MEHR BESITZEN, IHR WERDET GLEICH DENJENIGEN SEIN, DIE 
NICHTS BESITZEN, UND IN JENEN ZEITEN WERDE ICH DIE 

SICHERHEIT SEIN UND WER NICHT BEREIT SEIN WIRD, MIR 
ZU GEHORCHEN, WIRD JENE ZEITEN NICHT ERTRAGEN. 

  
Mein Volk, diese Zeiten enden. Sie verkürzen sich, doch ihr macht 
weiter wie bisher, so als wäre nichts geschehen. Grosse Krankheiten 
breiten sich rasant aus und wenn sie durch die Medien bekannt werden, 
da sie sich nicht länger verheimlichen lassen, kennt ihr das Heilmittel 
gegen so manche Krankheit, das Meine Mutter euch offenbart hat, doch 
in einem solchen Augenblick wird auch der Glaube erforderlich sein. 
  
Kinder, wie viele von euch erreichen kein geistliches Wachstum, da sie 
ihren inneren Wandel ablehnen! Der Mensch mag sein Leben 
möglicherweise auf seine eigene Weise geführt haben, nach seinen 
ganz persönlichen Wünschen und Vorlieben... DOCH DIES IST DER 
MOMENT DES WANDELS, DER UMKEHR, DER REINIGUNG UND 
DER BESONDEREN UNTERSTÜTZUNG DURCH MICH. 
  
Kinder, ihr seid Geschöpfe mit einem freien Willen, ihr seid euch eurer 
Taten bewusst, könnt mit Vernunft eure Taten und Werke beurteilen, 
habt einen Geist und ein Bewusstsein. So nutzt diese Gaben, um zu 
wachsen, und nicht um euch zurückzuentwickeln.  Das menschliche Ich 
ist Teil des Bewusstsein. Aus diesem Grund ist es so wichtig, dass ihr 
euch selbst erkennt, um euch für euer eigenes Wohl und das eures 
Nächsten entscheiden zu können. 
  
Diese Generation hat das Gefühl, mittels der gegenwärtigen 
Technologie selbstgenügend zu sein, und sie macht sich die 
Eigenschaften der Moderne zunutze, ohne glauben zu wollen, dass sie 
damit ihre Zeit verschwendet und ihre Brüderlichkeit sowie ihre 
Bereitschaft zur Umkehr verliert und so in Gewalt und Abhängigkeit 
geführt wird. So viele haben Mich vergessen, ohne sich dessen bewusst 
zu sein, dass sie trotz aller modernen Technologien einer Generation 
angehören, die ebenso wie andere Generationen zuvor, dem Untergang 
geweiht ist, da sie Mich nicht erkennen wollen! 
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ALLEIN KÖNNT IHR NICHTS SCHAFFEN, IHR BRAUCHT MEINE 
UNTERSTÜTZUNG, DIE EUER INNERSTES ERFÜLLT. In diesen 
Zeiten seid ihr daran, euch von Mir zu trennen. Daher dieser tiefe Riss, 
der diesen ununterbrochenen Dialog stört, der zwischen uns bestehen 
muss. 
   

IHR HABT IM LEBEN EIN IRDISCHES ZIEL...  
 UND ICH RUFE EUCH ZUM HIMMLISCHEN ZIEL AUF, DAS OHNE 

ENDE IST. 
  

O Mein Volk, Ich möchte unsere Einheit herbeiführen, doch du weigerst 
dich in diesem entscheidenden, so transzendentalen Moment, der für 
das Fortbestehen der Menschheit von grösster Wichtigkeit ist. 
  
Du sollst nicht bleiben wie bisher, du sollst nicht dieselben Fehler der 
Vergangenheit wiederholen, du sollst nicht die Lumpen schlechter 
Angewohnheiten, mit denen du erzogen wurdest oder die du dir selbst 
angeeignet hast, weiter mit dir herumtragen. Kein Mensch hat das 
Recht, seinen Nächsten zu verletzen oder ihn zu unterwerfen. 
  

KINDER, DAS MENSCHLICHE WESEN MUSS NACH MEINEM 
VORBILD HANDELN UND WIRKEN, DAMIT DAS MENSCHLICHE 

ICH SICH NICHT GEGEN SEINEN NÄCHSTEN WENDET. 
  

Mein Volk, das Leid der Kirche ist nicht weit entfernt. Sie wird zutiefst 
geläutert werden, und ihr seid Teil Meiner Kirche, dieses mystischen 
Leibes, weshalb ihr euch in jedem Augenblick bessern sollt. GEBT 
EUCH NICHT GESCHLAGEN, FOLGT WEITER MEINEM WILLEN. 
ICH LASSE EUCH NICHT IM STICH. EIN JEDER VON EUCH IST 
EINZIGARTIG UND UNERSETZBAR FÜR MICH. 
  
Mein geliebtes Volk, die Sonne entsendet ihre schädliche Strahlung und 
du wirst leiden. Man versucht, das Wettrüsten der Nationen gegenüber 
der Menschheit zu rechtfertigen. Der Wolf im Schafspelz will über die 
Menschheit herrschen, ohne dass es die Menschheit entdeckt. Er tut 
so, als wolle er in diesem Moment den Weltfrieden finden. 
  
Meine Kinder, lasst euch nicht verwirren. Bleibt in jeder Hinsicht 
wachsam. Wenn die Wirtschaft stark zu sein scheint, so vertraut nicht 
darauf. ICH SEHE MEHR ALS IHR UND IHR KÖNNT NICHT WIE 
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BISHER WEITERLEBEN. WER GELD HAT, WIRD WIE EIN 
BETTLER SEIN, UND DER BETTLER WIRD IHN LEHREN, OHNE 
BESITZTÜMER AUSZUKOMMEN. Alle brauchen ihren Nächsten, um 
sich als Christen gegen die grausame Verfolgung zu wappnen, die mit 
aller Gewalt gegen Mein Volk durchgeführt wird. 
  
Erwartet nicht, dass die von Meiner Mutter verkündeten Zeichen sich 
ändern werden. Tatsächlich muss der Wandel in diesem Augenblick 
stattfinden. Vereint euch mit Mir und seid dankbar für die Einladung, 
in Meiner Liebe zu leben, die euch von allen irdischen Bedürfnissen 
abbringt. 
  

Betet, Kinder, betet für Frankreich. Der Terrorismus wird das Land 
heimsuchen. 

 
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Diese Nation wird 

Meinen Kindern Leid zufügen. 
 

Betet, Kinder, betet für Ecuador. Dieses Volk wird den Ausbruch des 
grossen Vulkans miterleben. 

 
Betet, Kinder, betet für den Nahen Osten. Der Menschheit wird 

Unerwartetes widerfahren. 
 

Mein geliebtes Volk, bete für Meine Kirche, sei weise und entscheide 
dich für den Wandel, um zu Meinen wahren Kindern zu werden. 

  
IM GEGENSATZ ZUM MENSCHLICHEN EGOISMUS UND 

HOCHMUT  
GEHT DER GLAUBE AN MICH MIT EINEM WAHREN INNEREN 

WANDEL EINHER. 
  

Ich habe alle dazu aufgerufen, bereit zu sein, denn der Moment ist 
nicht mehr nur der Moment. Doch Mein Volk hofft und wenn es erwacht, 
wird es ihm zweifach schwerfallen zu Mir zu kommen, doch die Liebe 
Meiner Mutter wird nicht enden, sie wird immerzu Fürsprache für jeden 
von euch leisten und euch auf Meinen Weg führen, der zu allen Zeiten 
offensteht. 
  
ICH SEGNE EUCH, MEINE GELIEBTEN. DENKT DARAN, EUCH IN 

DIESEM MOMENT GEBÜHREND VORZUBEREITEN. 
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Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Erneut ruft Christus, Liebe und Leben, uns dazu auf, zu reagieren und 
einen Wandel unserer Taten und Werke zugunsten des Wohls unseres 
Nächsten zu vollziehen. 
  
Christus sagt uns, dass dies der Moment des Wandels zu besseren 
Menschen ist. Wir stellen fest, dass er uns dazu ermahnt, uns zu 
bessern. Er sagt nicht 'Ihr wart in der Vergangenheit besser oder 
werdet in Zukunft besser sein', damit wir begreifen, dass Christus 
jenseits aller Zeiten existiert. Doch wenn du in der Vergangenheit 
besser warst, so besinne dich dessen und kehre auf den rechten Weg 
zurück. Wenn ihr glaubt, in Zukunft besser zu sein, so zögert nicht 
länger und bessert euch schon jetzt in diesem Moment, in dieser 
ewigen Gegenwart. 
  
Doch dürfen wir nicht vergessen, dass diese Einheit zwischen 
Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft besteht, eine Einheit, die wir 
erhalten müssen, um uns mit Christus, Anfang und Ende, zu vereinen. 
  
Alle unsere Taten müssen aufeinander abgestimmt sein, um die 
Rettung zu erfahren. Daher werden wir zur Umkehr ermahnt, um zu 
besseren Kinder Gottes und zu besseren Menschen zu werden.  Lasst 
uns nicht vergessen, dass ein jeder, der beschliesst, sein Leben zu 
ändern und sich zu bessern, unmittelbar von Gott aufgesucht wird und 
„alle Gaben und noch mehr“ bekommt, um diesen Wunsch Wirklichkeit 
werden zu lassen. 
  
Brüder und Schwestern, angesichts aller Ereignisse, die der Himmel 
mir offenbart hat, ist das grösste Werk des Menschen, das er verrichten 
kann, diesen inneren Wandel zu vollziehen, um das zu bewältigen, was 
der Menschheit bevorsteht. 
Amen. 



192	
	

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. MAI 2017 

  
Geliebte Kinder: 
  

ICH MÖCHTE, DASS IHR EURE GEISTIGEN AUGEN ÖFFNET, 
DAMIT EUCH DIE BLINDHEIT VERLASSE. 

 
Wer nicht weiterhin im Bösen leben möchte, muss den Mut haben, alle 
unrechtmässigen Taten, die falschen Lehren, die er empfangen hat, die 
Ignoranz, die Respektlosigkeit, und vor allem den Hochmut, mit dem 
Meine Kinder Meinem Sohn begegnen, aufzugeben. Andernfalls wird er 
nicht wachsen und keine vom Heiligen Geist geführte Einsicht haben. 
 

DIESES WORT IST GOTTES WILLE, AUF DASS IHR AUS DER 
LETHARGIE ERWACHT, IN DER IHR VERSUNKEN SEID UND IN 

DER IHR VOR EUCH HINLEBT, SO ALS WÄRE NICHTS 
GESCHEHEN. 

 
So verhielten sich auch die Menschen zu Zeiten Noahs: Sie fühlten sich 
durch nichts inspiriert und verspotteten die Worte Noahs, der im 
Auftrag Gottes eine Arche baute. Einige waren ungläubig, andere 
hielten ihn für verrückt oder dachten, er wäre von einem bösen Geist 
besessen, der ihn zum Bau der Arche veranlasste. 
 
So ist der Mensch dieser Generation: Von seinem Besitz besessen, 
betet er den Gott des Geldes an, damit dieser ihm den höchsten 
gesellschaftlichen Status gegenüber allen anderen Menschen 
verschafft. Ihr wisst, dass die materiellen Werte nicht für immer halten 
werden und auch keine ewige Sicherheit bieten, doch wie wenn ihr taub 
und stumm wäret, folgt ihr falschen Lehren, die euch in Ungehorsam 
stürzen.  
 
Einige Meiner Kinder empfangen in der heiligen Messe die Eucharistie, 
beten täglich, um sich Gott anzuvertrauen und bringen Mir Ave Marias 
dar. Sie sagen zu sich selbst, dass sie weder ihrem Nächsten noch 
irgendjemand anderem  Schaden zufügen. Doch sie sind nicht geistlich, 
sondern lau. Der Verzicht auf die Weltlichkeit macht ihnen Angst. Sie 
glauben nur halb und führen ein „einfaches Leben“ und meinen, die 
Gebote und Gesetze Gottes einzuhalten, doch hören sie die Rufe nicht, 
während sie sich mit den verschiedenen Tätigkeiten ihrer Arbeit 



193	
	

befassen. Und wo ist ihr Herz? Sie haben vergessen, dass der Glaube 
dort ist, wo das Herz ist. 
 
Geliebte Kinder: 
  
MEIN SOHN ERWARTET, DASS IHR SEINEM AUFTRAG FOLGT, 
UND DASS SEIN VOLK ZU IHM BETET: „DEIN REICH KOMME“.  

UND ICH FRAGE EUCH: IN WELCHEM REICH LEBT IHR? IM 
REICH DER WELT? 

 
Lasst nicht zu, dass das Böse euch ablenkt, denn es (er) hat seine 
Heere auf die Erde entsandt, um euch ständig zu verleiten und euch 
damit grösseren geistlichen Schaden zuzufügen, damit ihr gegenüber 
den wahren Ereignissen, die euch die Zeichen der Zeit offenbaren, 
zunehmend eure Augen verschliesst. 
 
Euch, Meine Kinder, rufe Ich auf, wachsam zu bleiben. Ihr wurdet in 
Erwartung des Erlösers getäuscht und werdet statt Ihm den 
Antichristen empfangen. Der Menschheit steht ein Krieg bevor. Auf 
Erden wird keine Ordnung mehr herrschen. Hungersnöte werden die 
gesamte Menschheit plagen und der Antichrist wird kommen, um 
Meinen Kindern Frieden und Sicherheit vorzugaukeln und er wird sie 
nähren...  
 
Und wie werden diejenigen reagieren, die Meinen Sohn nicht kennen 
und sich geweigert haben, diese Rufe zu hören?  Sie werden Gefangene 
der Täuschung sein und dem Antichrist folgen und ihn mit unheilvollen 
Riten ehren. Die Menschen werden ihn anbeten, weil er ihnen die 
Unsterblichkeit, eine Unsterblichkeit ohne Gott, verspricht, und die 
törichte und undankbare Menschheit wird sich hingeben und ihm 
folgen, nicht wissend, dass es der Wunsch des Bösen ist, den Grossteil 
der Weltbevölkerung auszulöschen. 
 
Meine Kinder, in diesem Moment ist das Szenario bereit, damit die 
Menschen darauf eingehen.  Im Laufe der Jahrhunderte hat das Böse 
seine dunklen Fertigkeiten entwickelt, die es in diesem Augenblick 
braucht. Es hat die Esoterik und die falschen Lehren genährt, hat den 
Menschen zur Ignoranz gegenüber der Wahrheit verleitet, hat ihm ein 
falsches Gefühl von Sicherheit verschafft und ihn dazu gebracht, Gott 
zu verleugnen.  
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ALLES, WAS ICH EUCH VERKÜNDE, KINDER, IST WAHR. 
JEDER VON EUCH MUSS MEINEN SOHN ERKENNEN UND 

ANERKENNEN,  
UM DEM BÖSEN NICHT ZU VERFALLEN. 

 
Jeder Mensch, der den okkulten Lehren folgt, der der Bequemlichkeit 
und Ausschweifung zugewandt ist, der dem Gott des Geldes dient und 
nach Besitz strebt, um sich in Sicherheit zu wiegen, der wider dem 
Heiligen Geist gelebt und gehandelt hat, seinen Nächsten verleumdet 
hat, seinem Nächsten Böses wünscht, WECKT DIESEN TEIL, AUCH 
WENN ER SICH DESSEN NICHT BEWUSST IST, DEN ER 
GENETISCH IN SICH TRÄGT, DIESES ERBE, DAS IN DIESEN 
ZEITEN INMITTEN DER JUNGEN GENERATION AUFKEIMT. 
 
Ich rufe euch auf, die Fesseln der Vergangenheit abzulegen... 
Ich rufe euch auf, euer Wesen zu erneuern... 
Ich rufe euch auf, für Meinen Sohn mit Liebe zu überfliessen ... 
Ich rufe euch auf, neu geboren zu werden, um vom unangemessenen 
Wunsch materiellen Besitzes abzulassen und nach einer Bereicherung 
der Seele zu streben, um zu spüren, was das Gebet bedeutet: „Dein 
Reich komme“ 
 

EBNET DEM REICH DEN WEG, DAMIT DER WILLE GOTTES 
GESCHEHE, WIE IM HIMMEL SO AUF ERDEN. 

 
IHR SOLLT IN DIESEM AUGENBLICK BEREIT SEIN, ZU 

ERKENNEN, WAS NICHT VON GOTT STAMMT. 
 
Meine Kinder, der böse Unterdrücker wird die Macht haben, das 
Naturgesetz zu ändern. Damit wird er Meine Kinder überzeugen und 
sie werden sich ihm unterwerfen, was die Kirche auf die Probe stellen 
wird. 
 
Meine Geliebten, ihr wisst es, hört es: Ignoriert nicht, was Ich euch 
verkündet habe. Doch es gibt einen grossen Unterschied zwischen 
Wissen und Tat; zwischen Wissen und Erkenntnis, zwischen Wissen 
und Korrektur. 
 
Im ersten Korintherbrief 15, 58 heisst es:  
„ Daher seid fest, unerschütterlich, allezeit überreich in dem Werk des 

Herrn, da ihr wisst, dass eure Mühe im Herrn nicht vergeblich ist.“ 
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Im 1. Brief an die Thessalonicher 5 beendet Paulus eine Rede über die 
Ankunft Christi mit den Worten: 

„Darum lasst uns nicht schlafen wie die Anderen, sondern lasst uns 
wach und nüchtern sein.“ 

 
Meine Geliebten, was wäre geschehen, wenn die Apostel nach der 
Auferstehung Meines Sohnes ihr Werk nicht länger fortgesetzt hätten, 
wenn sie an dem Reich Gottes nicht mehr gearbeitet hätten, sondern 
untätig abgewartet hätten? Wäre das Evangelium verbreitet worden? 
Wäre das Wort verbreitet worden? 
 

IHR, DIE IHR EUCH SELBST ALS LIEBENDE UND EHRENDE 
ANHÄNGER, KINDER, JÜNGER UND CHRISTEN VON MIR 

BEZEICHNET, HABT DIE PFLICHT, EUCH DEN LEHREN MEINES 
SOHNES ENTSPRECHEND ZU VERHALTEN, UND ANGESICHTS 
DER UNMITTELBAR BEVORSTEHENDEN RÜCKKEHR MEINES 
SOHNES HABT IHR DIE PFLICHT, IN JEDEM MOMENT ALLE 

ANSTRENGUNGEN ZU UNTERNEHMEN, SO ALS WÄRE DIESER 
MOMENT DER LETZTE, UND JEDER MOMENT IST DAS GROSSE 

GESCHENK GOTTES FÜR EINEN JEDEN VON EUCH. 
 
In 1 Johannes 3,2-3 heisst es:  
„ Meine Lieben, wir sind schon Gottes Kinder; es ist aber noch nicht 

offenbar geworden, was wir sein werden. Wir wissen: Wenn es 
offenbar wird, werden wir ihm gleich sein; denn wir werden ihn 

sehen, wie er ist. Und jeder, der solche Hoffnung auf ihn hat, der 
reinigt sich, wie auch jener rein ist.“ 

 
ES KOMMT DAS ENDE ALLER TAGE, AN DEM DIE SÜNDE GROSS 
SEIN WIRD. Als Mutter habe Ich euch vor der Sünde entfernt, doch 
ihr wart undankbar und habt nicht reagiert... 
Ihr seht wie die Krankheiten sich ausbreiten... 
Ihr seht wie die Menschen vom Zorn ergriffen sind...  
Ihr seht die grossen Proteste auf der ganzen Welt und doch glaubt ihr 
nicht...    
 

STATTDESSEN VERLEUGNET IHR ALLES, WAS SICH ÄNDERN 
MUSS. IHR WOLLT EUCH NICHT BESSERN, BEHARRT AUF 

EURER SICHTWEISE, UND HABT EINEN SCHLECHTEN 
EINFLUSS AUF EUREN NÄCHSTEN, EMPFANGT HEUCHLERISCH 
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MEINEN SOHN IN DER EUCHARISTIE, OHNE EINE GEBOTENE 
GEWISSENSPRÜFUNG IM GEISTE UND IN WAHRHEIT 

VORZUNEHMEN. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, es werden so viele Dinge 
geschehen und es wird so viel Widerspruch sein, dass diejenigen, die 
nicht vorbereitet sind, Meinen Sohn verlassen werden. Die Kirche 
Meines Sohnes wird noch mehr leiden und viele Meiner Kinder werden 
sie verlassen. 
 
Die Verleugnung, die Sünde, die Schmähung, der Hochmut, der Mangel 
an Barmherzigkeit sind grosse Mauern, die ihr gegen Gott errichtet, die 
er aus Respekt vor dem freien Willen nicht durchbricht. Doch was 
geschieht hinter diesen Mauern?  Ist Gott da oder ist er nicht da? 
 
DER WEG DER DEMUT, DER HINGABE, DES GEHORSAMS, DER 

ERFÜLLUNG DER GEBOTE UND DER ABKEHR VON DER 
ABHÄNGIGKEIT SCHENKT EUCH DIE BARMHERZIGKEIT 

GOTTES UND GOTT FÜHRT EUCH AUF DEN WEG, DER EUCH 
VON DER SÜNDE TRENNT. 

 
In diesem Moment überborden die Sünden gegen den Heiligen Geist. 
Ihr begeht immerzu Sünden gegen den Heiligen Geist.  
 
Mein Sohn hat euch die Wahrheit verkündet. Er betrügt euch nicht mit 
schönen Worten und sagt Er, dass Ihn diese Generation achte. Wisst 
ihr warum, Kinder? WEIL DIE WAHRHEIT KRAFT FÜR DIE SEELE, 
NAHRUNG FÜR DIE SEELE, FREIHEIT FÜR DIE SEELE IST. DAHER 
SIND DIESE RUFE DES HIMMELS VON WAHRHEIT ERFÜLLT. 
 
Wer liebt, ist frei, und weiss sehr wohl, dass seine Freiheit bei Meinem 
Sohn und nicht bei den Menschen zu finden ist, wodurch er sich nicht 
länger gefangen fühlt. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Moment ist der 
Moment, und die darin befindliche Liebe Meines Sohnes bewirkt, euch 
zu vergeben, euch zu lieben und euch anzunehmen und zu führen. 
RUFT IHN, SUCHT IHN, VEREINT EUCH MIT IHM, TUT BUSSE 
FÜR EURE FEHLER UND SÜNDEN, MIT DENEN IHR IHN 
VERLEUMDET HABT, VERTRAUT IHM EURE SÜNDEN AN UND IHR 
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WERDET AUS DIESER VEREINIGUNG MIT DEM, DER EUCH NIE 
VERLASSEN HAT, GELÄUTERT HERVORGEHEN. 
 
Seid bereit und erwartet die Wiederkunft Meines Sohnes. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien. Diesem Volk wird Leid 
widerfahren. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Das Leid wird sich 

fortsetzen, bis die Freiheit errungen wird. 
 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde wird weiter beben. 
 

Betet, Meine Kinder, betet. Vergesst nicht, dass die Krankheit aus 
Laboren entweicht. Nutzt die Hinweise, die Ich euch zum Schutze 

eurer Gesundheit gegeben habe. 
 

Betet, Meine Kinder. Eine grosse Katastrophe wird sich im Meer 
ereignen. 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Ich bin bei euch. Ich bin eure Mutter und eine Mutter verlässt ihre 
Kinder nicht. 
 

MÖGE MEIN SEGEN FÜR JEDEN VON EUCH BALSAM GEGEN 
WUNDEN, SORGEN UND ZUM SCHUTZ DER GESUNDHEIT SEIN. 
LASST UNS GEMEINSAM DEN KÖNIG DER KÖNIGE UND HERRN 

DER HERREN ANBETEN. 
 
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
 
die Zeichen dieser Zeit ereignen sich unbemerkt jenseits der 
gleichgültigen Blicke des Menschen, der in Weltlichkeit versunken ist 
und nicht begreifen will, dass die Taten und Werke dieser Generation 
falsch sind. Mit diesen Rufen werden wir "von oben" vor dem Leid für 
die Menschheit, gewarnt. 
 
Der Mensch muss wachsen und in eine engere Verbindung zur Heiligen 
Dreifaltigkeit eintauchen, nicht nur, um dem zu trotzen, was der 
Mensch selbst verursacht hat, sondern um sich selbst zu finden und 
seinen Platz als Kind Gottes einzunehmen. 
 
Brüder und Schwestern, ungeachtet dessen ob man diese 
Offenbarungen annimmt oder nicht gilt: Die Menschheit wird geläutert 
werden und die Klagen angesichts des Ungehorsams gegenüber der 
Verkündung unseres Herrn Jesus Christus und dem Wort der 
Gottesmutter, werden Wirklichkeit werden und dann werden die 
Ungläubigen verstehen, dass es keine Erfindungen waren. 
 
Unsere Mutter sagt uns „Die Zeit wird abgekürzt werden, damit nicht 
noch mehr Seelen verloren gehen“. Daher muss das Bestreben, vom 
Missbrauch des freien Willens abzulassen, Wirklichkeit werden, und 
nicht mehr länger eine blosse Absicht, die nicht in Erfüllung geht. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
IM GEDENKEN AN "MARIA, HILFE DER CHIRSTEN"  

24. MAI 2017 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Meine mütterliche Liebe durchquert die gesamte Erde auf der Suche 
nach Wesen, die sich Meinem göttlichen Sohn annähern möchten und 
aus diesem Grund Meine Fürsprache benötigen. 
 
ICH MÖCHTE, DASS KEINE EINZIGE SEELE VERLOREN GEHT. 
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ALLE MÜSSEN ERKENNEN, DASS SIE SICH IN MANCHEN 
ASPEKTEN IHRES LEBENS WANDELN MÜSSEN UND DASS SIE ES 
NICHT ALLEIN SCHAFFEN KÖNNEN. Alle brauchen die ewige 
Erlösung, alle müssen sich wandeln, alle benötigen die Hilfe Gottes. 

 
IHR WERDET KEINE GEISTLICHE ENTWICKLUNG ERFAHREN,  
SOFERN IHR NICHT ZUERST ERKENNT, DASS IHR OHNE GOTT 

NICHTS ERREICHEN KÖNNT. 
 
Der Mensch, der gute Früchte trägt weiss, dass Gott alles sieht und ist 
sich dessen bewusst, dass gute Werke und Taten erforderlich sind, um 
diese Beziehung aufrechtzuerhalten, die zwischen Gott und dem 
Menschen besteht. 
  
Ihr könnt nichts geben, was ihr nicht habt. Daher gibt es in diesen 
Zeiten so viele Konflikte in den Familien, Ehen, auf der Arbeit, zwischen 
Brüdern und Schwestern, und letztendlich in der gesamten 
Gesellschaft. Wenn ein Herz keine Liebe in sich trägt, kann es nichts 
geben, was es nicht besitzt, und so entsteht Uneinigkeit, denn ohne 
die Liebe Gottes in jedem Augenblick, entstehen Hass, Finsternis und 
Zorn, Missverständnisse, Streitereien und weitere Verhaltensweisen, 
die bewirken, dass die Menschen einander fremd sind. 
 
DER MENSCH DIESER GENERATION MUSS ZUGUNSTEN SEINER 
EIGENEN ERLÖSUNG KOOPERIEREN, WAS ER JEDOCH LEIDER 
NICHT TUT. Die Gesellschaft hat egozentrische Menschen geschaffen, 
die im ständigen Wettstreit zueinander stehen. Der Mensch möchte 
sich selbst nicht erkennen und erhält daher auch keine Unterstützung, 
um sein Verhalten zu ändern und nach dem Willen Gottes auszurichten. 
 
Jeder Aufruf, den ihr empfangt ist die allmächtige Liebe, die all 
diejenigen erfüllt, die sich selbst erkennen. Kinder, ihr sollt diese Worte 
nicht bloss lesen. Ihr müsst das eine vom anderen zu unterscheiden 
wissen und euch fragen: Was mache ich falsch? Was muss ich tun, um 
stärker zu werden? Wovon muss ich mich lösen? 
 
IHR SOLLT ALLES ERFORDERLICHE IN DIE TAT UMSETZEN, UM 
DAS ZU KORRIGIEREN, WAS EUCH VOM GEISTLICHEN 
WACHSTUM UND VON DER WAHREN BEREITSCHAFT ZUM 
WANDEL ABHÄLT. Der Kampf zwischen Gut und Böse wird in einer 
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Weise fortgesetzt, dass die Menschheit nichts davon mitbekommt. Der 
Sieg ist des Bösen.  
 
Ihr möchtet euch nicht von eurem „Ego“ trennen, das euch in 
trügerischer Weise in einem Zustand der Illusion gefangen hält. Wer 
sich der Heiligen Dreifaltigkeit nicht hingibt, lebt in Heuchelei, und kann 
kein besseres Kind Gottes werden, solange er sich nicht erkennt und 
Illusionen folgt. 
 
Mein Sohn hat euch nicht alle aufgefordert, im Kloster zu leben, doch 
Er möchte, dass alle Menschen sich mit Ihm vereinen, dass ein jeder 
von der Liebe Gottes durchströmt wird und den Willen Gottes wie in 
einer inneren Klause erlebt. 
 
Mein Sohn hat euch zur Barmherzigkeit, zur Vergebung und dazu 
aufgefordert, nicht ungerecht zu handeln, um dieser Teil der 
Vorbereitung Seiner Kinder zu sein, die das  erleben, was einige schon 
jetzt erfahren: Die Verfolgung, das Martyrium... 
 
Ein Jünger Meines Sohnes ist gehorsam und wendet sich gegen die 
Gewalt, da er ein treuer Anhänger der Liebe Meines Sohnes ist. 
 
In diesem Moment lässt sich die Verfolgung der Christen nicht länger 
verheimlichen und obschon die Kirche Meines Sohnes erkennt, was Ich 
ihr bereits verkündet habe, muss sie ihre Stimme erheben und für die 
beten, die in diesen schrecklichen Zeiten leiden müssen. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Böse verfolgt Meine 
Kinder, die nach Einheit streben, weil er in Spaltung und Zwietracht 
Zufriedenheit findet und dadurch genährt wird. 
 
DAS BÖSE KANN DAS GUTE NICHT VERNICHTEN, UND DIES, 
MEINE KINDER, MÜSST IHR EUCH IMMER VOR AUGEN FÜHREN, 
DARAN GLAUBEN UND AUF DIESE GEWISSHEIT 
VERTRAUEN. Prüfungen bringen euch dazu, geistlich zu wachsen und 
stärker zu werden, wenn der Geist und das Herz einzig und allein auf 
den Willen Gottes schauen und danach leben. 
 
Kinder, ihr sollt bereit sein, den Weg Meines Sohnes fortzusetzen. 
Möget ihr euren Nächsten nicht verleumden und ihm nicht vorhalten, 
dass er nach euren Prinzipien zu leben hat. 
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WER MEINEN SOHN KENNEN MÖCHTE, SOLL SOWOHL IM 

GEBET ALS AUCH IN DER ERKENNTNIS SEINE EIGENEN GABEN 
DURCH GEHORSAM UND HINGABE FINDEN,  

ZUM WOHLE DES NÄCHSTEN. 
 
Meine Lieben, Ich führe euch, dass ihr reagiert und den festen 
Entschluss fasst, auch weiterhin gelehrte Kinder zu sein, die ihr Leben 
nach den Regeln eines wahren Christen ausrichten möchten. 
 
Meine Kinder lehren keine neuen Methoden, um Gott und seinen 
Nächsten zu lieben. Die Heilige Schrift enthält das Gesetz Gottes, um 
zu verhindern dass ein jeder seine eigenen Regeln schafft. 
 
IHR KENNT DIESES WORT, DOCH SINNT IHR NICHT DARÜBER 
NACH, NEHMT ES NICHT IN EUCH AUF UND SETZT ES IN EUREM 
LEBEN NICHT IN DIE TAT UM. Kinder, ihr habt Angst davor, euch 
selbst zu erkennen, während ihr die Rufe Gottes missachtet. Ihr strebt 
nach dem Irdischen und nicht nach dem Geistlichen. Ihr denkt schlecht 
über euren Nächsten. So ist der Zweifel für euch nicht nur eine 
Möglichkeit, sondern zur Regel geworden, nach der ihr urteilt, wobei 
ihr vergesst, dass man euch ebenfalls danach beurteilen wird. Daher 
rufe Ich euch zum Wandel. Ihr verbringt euer Leben, indem ihr euch 
mehr Zeit erhofft und vergesst dabei, dass bei den gesellschaftlichen 
oder familiären und beruflichen Verpflichtungen nicht gilt: Ich erwarte 
mehr Zeit. Nur Gottes Hilfe erwartet ihr, während ihr auf Seine 
Barmherzigkeit vertraut, und dies ist ein Zeichen grosser Sturheit, 
Torheit und Respektlosigkeit. 
  
ICH HABE EUCH DIE ZUKUNFT DER MENSCHHEIT BEREITS 
VERKÜNDET. TROTZDEM HANDELT IHR WEITERHIN VÖLLIG 
GEDANKENVERLOREN UND ÄNDERT EUER LEBEN NICHT. Die 
Menschheit ist das Opfer ihrer eigenen Zukunft. Sie wird die 
Unterdrückung seitens der Nationen zu spüren bekommen, die die 
Kinder Gottes verfolgen werden, um eine Religion ohne Gott zu 
gründen, in der alle Menschen nach ihrem eigenen Willen leben, weil 
der Mensch dieser Generation sein Bewusstsein nicht nutzt, sondern 
nur durch Nachahmung und in Eigensinnigkeit handelt. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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Einige von euch schaffen Zufluchtsorte für die Zeiten der Verfolgung 
und des Leids... 
Und was wird aus dem Bewusstsein, dem Denken und dem Herzen?   
Werdet ihr freie Wesen sein, die bereit sind, friedlich mit ihren 
Mitmenschen zusammenzuleben?  
Werdet ihr das Herz Meines Sohnes in euch tragen und bei eurem 
Nächsten sehen?  
Wahrlich, Ich sage euch, dass der Mensch dem Besitz den Vorrang gibt 
und das Spirituelle hinten anstellt, wobei die Liebe im Herzen jedes 
Menschen zum Erreichen der Einheit erforderlich ist. 
 
GELIEBTE KINDER, MEIN SOHN HAT EINEN JEDEN VON EUCH 
NAMENTLICH BENANNT, AUCH WENN MANCHE NICHT AN DIE 
BARMHERZIGKEIT GOTTES GLAUBEN UND GOTT 
VERLEUGNEN. Letztere werden ihr Gesicht in der Erde vergraben und 
ihren Ungehorsam bedauern. 
 
Die Vulkane zeigen ihre Aktivität und lassen den Menschen vor dem 
grossen Werk des himmlischen Vaters klein erscheinen. Die 
Erschütterungen der Erde werden zunehmen und der Mensch wird nach 
Gott rufen. Die Meere werden für die Küstenregionen Grund zur 
Besorgnis sein. Der Meeresspiegel wird sich heben und der Mensch wird 
zurückweichen. Die Jahreszeiten werden sich wandeln, bis der Bauer 
seinen Samen nicht mehr säen und das Land angesichts der 
Naturgewalten nicht mehr bestellen kann. 

 
Kinder betet, betet für Australien, denn das Volk dieses Landes wird 

leiden. 
 

Betet, Kinder, betet. Der Terror wird die Menschheit in grosses Leid 
stürzen. 

 
Betet, Kinder, betet für Russland. Dieses Land ist kein Friedensträger, 

sondern eine Nation des Klagegeschreis. 
 

Betet, Kinder, betet, da der Einfluss des Menschen auf die Natur zu 
Not und Entbehrung führt und die vorrangigen Bedürfnisse des 

Menschen nicht mehr gestillt werden können. Das Wasser wird in 
jedem Moment durch Radioaktivität verseucht. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, es wird der Augenblick 
kommen, in dem tropische Länder von grosse Kälte erfasst werden, 
wohingegen an Orten, wo bis anhin die Kälte herrschte,  die Hitze den 
Menschen leiden lassen wird. 
 
Nehmt Meine Worte nicht leichtfertig hin. Die Erde wird von einem 
Himmelskörper bedroht und der Mensch verhält sich weiterhin so, als 
würde nichts geschehen. 
 
Es wird der Augenblick kommen, in dem man sagt:  

 
DIE WERKZEUGE, DIE UNS DAS WORT GOTTES VERKÜNDETEN, 

HABEN DIE WAHRHEIT GESAGT. DIES, MEINE KINDER, IST 
BEDAUERNSWERT. DIE VERACHTUNG DER BARMHERZIGKEIT 

GOTTES IST EINE SCHWERE BELEIDIGUNG. 
 
Der Weizen wird vor dem entscheidenden Moment nicht geerntet, doch 
das Unkraut wird auf den Befehl Gottes hin ausgemerzt. 
 
Es bahnen sich schwere Krankheiten an, die den Verdauungstrakt 
beeinträchtigen. Nutzt die als ENGELWURZ(1) bekannte Pflanze in 
gebührender Weise, um Schwangere zu schützen.  Es naht eine 
Krankheit, die die Augen angreift. Nutzt dagegen AUGENTROST(2). 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
FOLGT DEN FORDERUNGEN GOTTES. ICH WACHE ÜBER JEDEN 

VON EUCH, BIN EURE MUTTER UND LIEBE EUCH. 
 
Gebt euch an diesem Tag, an dem wir das Fest Maria, Hilfe der 
Christenheit feiern, Meinem Sohne hin und ERLAUBT MIR, EUCH AUF 
DEN WAHREN WEG ZU GELEITEN. 
 
Mein Segen sei mit euch. 

 
Mutter Maria. 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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(1) Wissenschaftlicher Name: Euphrasia officinalis, Trivialname: 
Augentrost, Familie: Orobanchaceae 
  
(2) Wissenschaftlicher Name: Angelica Archangelica l., 
Trivialname: Kraut des Heiligen Geistes oder Engelwurz (es erhielt 
diese Bezeichnung, da man es für ein Geschenk des Erzengels Gabriel 
an einen weisen Einsiedler hielt, um es zur Bekämpfung der Pest im 
Mittelalter einzusetzen). Familie: Apiaceae 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, 
 
Unsere Mutter lässt uns nicht allein. Aufmerksam beobachtet sie alles, 
was geschieht und der Menschheit grosse Schmerzen bereiten 
könnte.  Unermüdlich ruft sie uns Menschen dazu auf, uns unserer 
eigenen Gaben bewusst zu sein: Gaben und Fähigkeiten, die uns der 
Ewige Vater verliehen hat. 
 
Unsere Mutter drängt uns dazu, mit Eifer wiederaufzustehen und uns 
eingehend damit zu beschäftigen, diese verborgene Spiritualität zu 
wecken. 
 
Die Menschheit weigert sich, die dringende Notwendigkeit eines 
inneren Wandels zu erkennen, den wir als Kinder Gottes durchleben 
müssen, um den Glauben angesichts der ständigen Verfolgung und der 
internationalen Konflikte und der Errichtung der Einheitsregierung 
aufrechtzuerhalten. 
 
Brüder und Schwestern, wir müssen bessere Menschen, bessere Kinder 
Gottes sein, und wir werden es erst schaffen, wenn wir in unser 
Innerstes geschaut und die Bereitschaft zur Überwindung aller 
Hindernisse geweckt haben.  
 
Amen. 
 
 



205	
	

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
29. MAI 2017 

   
Mein geliebtes Volk, 

  
MEIN SEGEN IST BEI MEINEN KINDERN; DER AUSDRUCK 

MEINER LIEBE. 
  

Meine Göttliche Liebe übertrifft alle Erwartungen der Menschen. Meine 
Liebe ist unerschöpflich. Daher werden Meine Liebe und Meine 
Botschaften - heute und auch fortan - nicht in vollem Umfang 
verstanden. 
  

ICH BITTE DIE MENSCHHEIT, IN VOLLKOMMENER 
VERBUNDENHEIT MIT MIR ZU LEBEN, DOCH WIRD MEIN WORT 

NACH BELIEBEN JEDES MENSCHEN INDIVIDUELL 
INTERPRETIERT UND MAN VERGISST, DASS.... „VIELE 

BERUFEN, ABER WENIGE AUSERWÄHLT SIND“ (Mt. 22:14) 
  

Meine Kinder streben danach, ein stärkeres Bewusstsein als früher zu 
haben. Das verpflichtet sie, sich anders verhalten als diejenigen, die 
Mich nicht kennen. Nicht alle Menschen tauchen in die Erkenntnis der 
Wahrheit ein. Nicht alle ergründen Meine Worte und die Meiner Mutter, 
die in diesen Botschaften enthalten sind. 
  

ICH RUFE EUCH AUF, DIE ERFÜLLUNG DURCH EIN LEBEN AN 
MEINER SEITE ZU FINDEN. MUTIG SOLLT IHR MEINE SACHE 

DEM IRDISCHEN VORANSTELLEN. 
  

Jeder Mensch pflegt Mein Wort so zu interpretieren, wie es ihm beliebt. 
Dies ist eine Form des Selbstschutzes, um das Verhalten entgegen 
Meinem Wunsch für Mein Volk zu entschuldigen. 
  
Mein geliebtes Volk, du verehrst die Wissenschaft und je mehr sie in 
die Hände des Menschen gelangt, desto stärker erliegt der Mensch 
ihren Neuheiten und damit alledem, was Körper und Seele Schaden 
zufügt. 
  
In diesem Augenblick sehe ich eine durch die Technologie geschwächte 
Menschheit, die sie vollständig zugrunde gehen lässt. Der Mensch stellt 
Mich in seinem Leben hinten an, die Menschheit priorisiert Mich nicht, 



206	
	

sondern schiebt Mich fort, da das Ego des Menschen ihn zu einem 
Wesen macht, das sich weder körperlich noch geistlich gegen die 
Versuchungen wehrt. 
  
Ich schenke euch Mein Wort, doch anstatt es in Liebe anzunehmen, um 
zu besseren Menschen zu werden, nehmt ihr es an, werdet anmassend 
und streitet, zweifelt und zeigt auf euren Nächsten. 
  

WELCHES MEINER KINDER HAT DAS RECHT, ÜBER SEINEN 
NÄCHSTEN ZU URTEILEN?  

WER SEINE TATEN ENTSCHULDIGEN MUSS....  
  

Mein geliebtes Volk, du kannst nicht auf den Schutz Meiner Mutter 
verzichten, sondern sollst stattdessen wissen, wer Meine Mutter 
wirklich ist, und mögest ihren besonderen Schutz gegenüber ihren 
Kindern in jedem Augenblick erfahren.  
  
Im Herzen und Verstand Meiner Kinder ruht das Bedürfnis, in 
Verbindung zu Meiner Mutter zu leben, nicht nur, um nach ihrem 
Beispiel zu leben, sondern um unter ihrem Schutz innerhalb Meiner 
Herde zu wirken und so die Werte zu leben, die einem Christen 
innewohnen sollten. 
  

DAS "FIAT" MEINER MUTTER MACHT MEINE KIRCHE 
FRUCHTBAR, 

 DAHER IST MEINE MUTTER DIE MUTTER MEINER KINDER. 
  

MEIN VOLK MUSS VERSTEHEN UND INNERHALB DIESER 
TATSÄCHLICHEN, WIRKUNGSVOLLEN, INNEREN UND 

ÄUSSEREN VERBINDUNG ZU MEINER MUTTER UND MIR LEBEN, 
UM FRUCHTBAR ZU WERDEN. 

  
IHR MÜSST GEISTLICH WACHSEN, UM NACH MEINEM 

GÖTTLICHEN WILLEN UND NACH MEINEM BEISPIEL ZU LEBEN, 
DANN WERDET IHR VON DER GNADE ERFÜLLT SEIN.  

  
Nicht nur Meine Kirche muss immerzu neue Gläubige hervorbringen, 
sondern auch Meine Kinder sollen Zeugnis Meiner Liebe in ihrem Leben 
sein. 
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Meine Mutter ist das heilige Mitglied Meiner Kirche. Sie ist voll der 
Gnade und Beispiel der bedingungslosen Hingabe für alle Meine Kinder, 
ebenso wie des umfassenden Glaubens und der Barmherzigkeit. 
  
Meine Mutter ist bereit, zu gehorchen und das Wort Gottes in die Tat 
umzusetzen. Sie vertraut Meiner Kirche, Meinen Kindern, die 
Geheimnisse an, die sie in sich trägt, die Ereignisse, die der Mensch 
aus Ungehorsam selber erzeugt hat, ebenso wie die Vorhersagen, die 
ihn davon befreien werden. 
  
Ich möchte nicht, dass ihr Meine Mutter als Konkurrentin Meiner Gnade 
betrachtet, denn sie ist gleichzeitig die Austeilerin der Gnade, damit 
die Menschen gerettet werden. 
  
Meine Mutter ist das heiligste Beispiel und vorrangigste Mitglied Meiner 
Kirche. 
 
Meine Mutter befolgt ihre konkrete Mission innerhalb Meiner Kirche. 
Daher lade ich Meine Kinder ein, rufe sie und schenke ihnen Mein Wort, 
auf dass sie nicht verloren gehen. 
  
MEINE MUTTER IST KEIN DEKOR MEINER KIRCHE, SONDERN 

DAS VON MEINEM VATER ENTSANDTE LICHT, UM MEINE 
MUTTER UND DIE MUTTER MEINER KIRCHE ZU SEIN. 

  
MEINE MUTTER KOMMT NICHT, UM SICH MIT IHREM SOHN ZU 

MESSEN, SONDERN UM MEINE KINDER MITHILFE IHRER 
FÜRBITTE AUF MEINEN WEG DER RETTUNG ZU FÜHREN. 

  
Meine Mutter wendet sich an Mein Volk, um es zu seiner persönlichen 
Bejahung von Mir aufzufordern und von ihrer Hand begleitet zu Mir zu 
führen. 
 
Meine Mutter ist die Mutter der Demut und wird beleidigt, wenn der 
Mensch sie über Mich stellt.  DIES GESCHIEHT, DA DER MENSCH 
DAS WAHRE WESEN MEINER MUTTER NICHT ERKANNT HAT: 
DIE VERMITTLERIN ALLER GNADEN. 
  
Meine Mutter spricht nicht nur in diesen Zeiten zu Meinen Kindern, 
sondern tat dies seit je her, denn seit je her waren Meine Kinder stärker 
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in der Sünde versunken und weniger dem Gehorsam gegenüber Mir 
zugewandt. 
  

GEHORCHT MEINER MUTTER, DIE EUCH NACH DEM WILLEN 
GOTTES UND WEGEN SEINER LIEBE ZU EUCH, IHREN 

KINDERN, RUFT. 
  

Meine Mutter spricht zu euch von Sünde, vom Guten, vom Bösen, doch 
der Mensch leugnet das Böse, so als erzählte Meine Mutter 
Lügengeschichten und Märchen. 
  
Meine Mutter hat zur Einhaltung des Gesetzes Gottes aufgerufen, doch 
der Mensch ruft allein nach Meiner göttlichen Barmherzigkeit, wobei er 
ein zügelloses Leben führt, in dem das Böse als gebührend und 
ersatzweise für die Erfüllung der Gebote betrachtet wird. 
  
Kinder, Meine Propheten wurden zu allen Zeiten der 
Menschheitsgeschichte für verrückt erklärt oder als unheilbringende 
Extremisten betrachtet. Und der Mensch ignoriert die Tragik der 
heutigen Gesellschaft, die die Menschheit auch in der Vergangenheit 
nicht gesehen hat. 
  

DIE MENSCHHEIT MÖCHTE INNERHALB DIESER FALSCHEN 
UND TRÜGERISCHEN GLÜCKSELIGKEIT VOLLER SÜNDE LEBEN, 

WÄHREND SIE SICH DEM WORT GOTTES WIDERSETZT. 
  

Mein Volk, halte dir vor Augen, dass zu Zeiten der Ernte, die Spreu 
dem Weizen am meisten ähnelt, und dass all diejenigen, die fern von 
Mir leben und Mich ignorieren oder behaupten, Mir nahe zu stehen, 
ohne Vertrauen auf oder Glaube an Meine Lehren, leicht zu verwirren 
sein werden. 
  
Wer nicht in die Erkenntnis Meines Wortes eintaucht, kann Mich nicht 
erkennen und lieben lernen. Ebenso kann er auch nicht dieses „Warum“ 
und „Wofür“ Meines Wirken und Handelns, zu dessen Erfüllung Ich euch 
aufrufe, begreifen. Wer Mein Wort nicht in die Tat umsetzt, begrenzt 
sein eigenes Wachstum, ebenso wie seine Möglichkeiten, sich Mir 
anzuvertrauen und den Bitten Meiner Mutter nachzukommen. 
  
Mein Volk, du sollst Gewissheit haben, dass das Leben als Christ nicht 
darin besteht, allein an der Heiligen Messe teilzunehmen, ohne Mich 
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ganz bewusst und mit der gebührenden Bereitschaft zu empfangen. Ihr 
müsst Mich erkennen, um Mich zu lieben und zu wissen, dass innerhalb 
Meiner grossen und unendlichen Liebe für einen jeden von euch Meine 
Gerechtigkeit liegt, der die Willkür des Menschen zuvorkommt, 
wodurch Leid im Leben des Menschen verursacht wird. 
  
Ich bin unendlich barmherzig und vergebe jedem, der reuigen Herzens 
und mit dem festen Vorsatz, sich zu bessern, zu Mir kommt. Allerdings 
muss der Mensch diese Reue und dieses Gelöbnis der Besserung 
vorbringen, um Meine Barmherzigkeit zu empfangen, die Ich 
niemandem von euch verwehre, wenn ihr Mich gebührend darum 
bittet. 
  
DER MENSCH KANN NICHT WEITERHIN ESSEN UND TRINKEN, 
SO ALS WÄRE NICHTS GESCHEHEN,  während die Menschheit Mich 
im Verborgenen hält, um lasterhafte Taten zu begehen und Mich mit 
jeder Sünde zu beleidigen. Die Zügellosigkeit führt euch nicht zu Mir. 
Die Handlungen gegen das Gesetz Gottes führen euch nicht zu Mir. 
Eure Taten und Werke ohne Mich führen euch nicht zu Mir, sondern 
führen fortwährend in einen tiefen Abgrund, in dem all diejenigen auf 
Verständnis stossen und angenommen werden, die sich ihrer Sünden 
nicht entledigen wollen. 
  
ICH SEHE, DASS MEINE KINDER OHNE SCHEU DEN 
ANTICHRISTEN NENNEN UND IHN ALS ETWAS GANZ 
NATÜRLICHES DARSTELLEN, SO ALS WÄRE ER DER FREUND DER 
MENSCHHEIT. Diejenigen hingegen, die nicht vor ihm warnen, 
negieren ihn, damit er Meine Kinder ergreift und alle eure Besitztümer 
an sich reisst, damit er zum einzigen Führer wird, vor dem die Staats- 
und Regierungschefs der Nationen niederknien. Eine Einheitsregierung 
wird zum grössten Verfolger Meiner Kinder, eine Einheitswährung 
macht Meine treuen Kinder ausfindig, eine Einheitsreligion wird Mich 
vollkommen ausschliessen. 
  
Der Herrschaftsbereich des grossen Betrügers auf der gesamten Welt 
wird in diesen Zeiten von denen unterstützt, die die Macht über die 
Menschheit haben, um Krieg zu erklären, Hunger in Ländern mit 
geringen Einkommen zu entfachen und den Nationen, die dem 
ablehnend gegenüberstehen, Krankheiten zu bringen.  Diejenigen, die 
über das Schicksal der Menschheit entscheiden, verursachen 
Revolutionen, Umstürze, Aufstände, den Niedergang von Regierungen, 
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den Verfall der Wirtschaft...UND SO WIRD ES BLEIBEN, BIS MEINE 
KINDER MICH ANGESICHTS DER LÄUTERUNG ALS KÖNIG DER 
KÖNIGE UND HERRN DER HERREN ANERKENNEN. 
  
Der Betrüger, der Antichrist, wird dem Hungernden zu essen und dem 
Durstenden zu trinken geben, mit scheinbarer Grosszügigkeit, um euch 
gefangen zu nehmen, doch wenn er euch gepackt hat, wird er zum 
grossen Unterdrücker, Bestrafer und Verfolger Meiner Kinder werden. 
Er wird Mein Volk geisseln, wird es in Purpur kleiden und ihm das 
grösste Leid bringen, das es sich überhaupt vorstellen kann. 
  
Dieser Usurpator wird diejenigen verwirren, die Mich nicht vollständig 
kennen, die, deren Herz nicht bereit ist, die Hochmütigen, die 
Gelehrten, die Mein Wort zwar predigen, jedoch nicht in die Tat 
umsetzen, da Meine Lehren mehr umfassen, als die Heilige Schrift 
auswendig zu kennen. 
  

MEIN VOLK MUSS HEILIG SEIN UND ERKENNEN, WAS ES 
BENÖTIGT, UM  IN MICH EINZUTAUCHEN, UM EINS MIT 

UNSERER DREIFALTIGKEIT ZU SEIN. NUR SO WERDEN DIE 
MENSCHEN ZUR BESONNENHEIT GELANGEN, UM SICH GEGEN 

DIE SCHRECKEN DES BÖSEN ZU VERTEIDIGEN. 
  

Wutentbrannt betrachtet dieser Betrüger Meine Mutter, voll der Gnade. 
Er kennt die Eigenschaften Meiner Mutter, die Gaben Meines Vaters, 
um für die Menschheit Fürsprache zu leisten und sie zu beschützen. 
Dieser Betrüger will die Kinder Meiner Mutter vernichten, um sie leiden 
zu lassen, denn er weiss, dass Meine Mutter ihn nach dem Willen Gottes 
zerquetschen wird. Aus diesem Grund will er die Menschen glauben 
machen, dass die Botschaften Gottes nichts wert sind, um die Rolle 
Meiner Mutter innerhalb der Menschheit zu schwächen. 
  

KINDER, IHR MÜSST MICH KENNEN UND ERKENNEN, IHR 
MÜSST UNTERSCHEIDEN KÖNNEN, UM NICHT ALLES ZU 

GLAUBEN, ABER  AUCH, UM NICHT ALLES ZU VERNEINEN. 
  

„Denn viele werden unter Meinem Namen kommen und sagen: Ich 
bin der Christus! Und sie werden viele verführen. Ihr werdet aber von 
Kriegen und Kriegsgerüchten hören. Seht zu, erschreckt nicht! Denn 
es muss geschehen, aber es ist noch nicht das Ende. Denn es wird 

sich Nation gegen Nation erheben und Königreich gegen Königreich, 
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und es werden Hungersnöte und Erdbeben da und dort sein. Alles 
dies aber ist der Anfang der Wehen.“ (Mt 24:5-8) 

  
Der Aufstieg falscher Messiasse, die Ausbreitung von Kriegen, 
Hungersnöten, Seuchen und Naturkatastrophen... Diese Ereignisse 
sind ein Zeichen für diese Generation. 
 
Die Menschheit ist den materiellen Werten zugewandt...  
Meine Warnungen bleiben unerhört und Meine Mutter wird zur 
Zielscheibe des Spotts...  
Diese Menschheit verkommt und Meine Kirche entfernt sich von Mir...   
Sie möchte nichts von Meinen Warnungen und der Parusie wissen...  
Sie leugnet die endgültige Errichtung des Königreichs unseres Willens 
mit Meiner zweiten Ankunft.  
  

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten. Er lässt die 
Menschheit leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde erzittert stärker angesichts eines 

nahenden Objekts aus dem All. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Verteidigt den Glauben weiterhin gegen 
diejenigen, die sagen,  die Religion werde nicht berührt werden, 

obschon sie dann aber verfälscht wird. 
  

Betet, Kinder, betet. In diesen Zeiten bestimmt die Freimaurerei das 
Schicksal der Menschheit. 

  
Betet, Kinder. Frankreich wird weiter unter dem Terrorismus leiden. 

England trauert um die Opfer der Gewalt. Die Aufruhr in den 
Vereinigten Staaten geht weiter und sie werden das Elend erleben. 

  
MEIN VOLK, DER UNGEHORSAM MACHT BLIND, DIE 

VERLEUGNUNG FÜHRT INS VERDERBEN UND ZU HOCHMUT. 
VERSCHLIESST EUCH NICHT DIESER FORDERUNG NACH LIEBE. 

  
Ich komme zu Meinen Kindern, Meinem Volk... 
Ich komme nicht allein, sondern in Begleitung Meiner Mutter und 
Meiner himmlischen Heere...  
Ich komme mit Allmächtigkeit und Königswürde...  
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Ich komme als König und Herr über alles, was Mich erkennt: Die Erde, 
das Wasser, die Luft, das Feuer. Meine Kinder, alles wird erzittern, 
denn Ich bin euer Gott und komme zu dem, was zu Mir gehört. 
  

Betet, Kinder, im Geiste und in Wahrheit, nicht allein mit leeren 
Worten ohne das Herz. 

  
Ich liebe euch, ihr seid Mein Volk. Gesegnet seiest du, Mein Volk. 
  
ICH SEGNE DIEJENIGEN, DIE TAG FÜR TAG DARUM KÄMPFEN, 

BESSER ZU WERDEN UND SICH NICHT VERLIEREN. 
  

ICH SEGNE DIEJENIGEN, DIE WAHRLICH BUSSE TUN. 
  

Ich liebe euch aus tiefem Herzen. 
  

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
In dieser göttlichen Botschaft ist Christus eindeutig und überzeugend... 

  
Wir müssen die Zeichen der Zeit erkennen. Der Himmel hat uns so 
viele Worte Gottes gegeben, damit wir die Zeichen erkennen und 
voneinander zu unterscheiden wissen. Wir müssen weiterhin bereit 
sein, dürfen jedoch nicht vergessen, dass wir uns gegenüber dem 
Hochmut verschliessen sollen und die Kenntnisse, die der Himmel uns 
offenbart hat, nicht vergessen sollen.  
  
Lasst uns unsere Mutter nicht vergessen. Sie ruft uns nicht zu einem 
marianisch-konzentrierten, sondern zu einem Christus-konzentrierten 
Leben auf. Fortwährend leistet sie Fürsprache für uns. Sie ist nicht 
gekommen, um das Wort Gottes zu verändern, sondern um uns 
aufzufordern, Besserung zu geloben.  Sie ruft uns, dieses Streben zu 
bejahen, das wir in der Sünde nicht finden werden, sondern auf einem 
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anderen Weg, der mit Hindernissen gespickt ist, der jedoch schliesslich 
zur Herrlichkeit Gottes führen wird. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns nicht vergessen, dass die von Gott 
auserwählte Mutter Christi das geweihte Gefäss und die Fürsprecherin 
der Menschheit ist. 

  
LASST UNS NICHT ÜBER DIE MACHT DER MUTTER SPRECHEN, 

SONDERN ÜBER IHRE BEJAHUNG DES WILLENS GOTTES. 
  

Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
4. JUNI 2017 

  
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

 
IM HEILIGEN HERZEN MEINES SOHNES UND IN MEINEM 
UNBEFLECKTEN HERZEN WIRD JEDES UNSERER KINDER 
ERLEUCHTET UND INSPIRIERT, UM NACH DEM WILLEN 

GOTTES ZU WIRKEN UND ZU HANDELN. 
 
Der Mensch muss diese Inspiration zulassen, wünschen und verlangen, 
damit sich die göttliche Liebe Meines Sohnes im Menschen entfalten 
kann. 
 
Ich lade euch erneut ein, Liebe zu sein. Alles soll von der Liebe Gottes 
erfüllt sein, damit das Werk des Menschen nicht bloss ein weiteres 
verlorenes Werk ist, das keine Früchte trägt, sondern das Werk des 
Menschen soll die Liebe Gottes beinhalten, die alles verändert und alle 
Taten und Werke wachsen und gedeihen lässt. 
 
SEID EINE EINHEIT UND VERBREITET ALS KINDER GOTTES DIE 
HEILIGSTE DREIFALTIGKEIT, WIEDERSPIEGELT DIE LIEBE 
GOTTES DURCH DEN HEILIGEN GEIST.  Wenn der Mensch sich dem 
Werk des Heiligen Geistes öffnet, gelangt er zur Versöhnung, 
Befreiung, Gnade und zum Frieden, um die Sünde zu besiegen. 
Vergesst nicht, dass: 

 
„Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit, wird er euch in 
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aller Wahrheit leiten. Denn er wird nicht aus sich selber reden, 
sondern was er hören wird, das wird er reden, und was zukünftig ist, 

wird er euch verkündigen.“ (Johannes 16:13) 
 
GELIEBTE KINDER, ICH LADE EUCH EIN, OHNE UNTERLASS 
FORTZUSCHREITEN UND BEI JEDEM SCHRITT UM DIE GABEN 
DES HEILIGEN GEISTES ZU BITTEN, damit diese eure Herzen 
erfüllen und ihr euch zuerst der Versöhnung mit der Heiligen 
Dreifaltigkeit, und dann euch selbst und eurem Nächsten öffnet. 
 
Der Mensch kann nicht wandeln, ohne mit Gott, sich selbst und seinem 
Nächsten im Reinen zu sein. Als Mutter aller Menschen wache Ich über 
eure Wünsche und führe euch zu Gott, damit euch die Heiligkeit 
gegeben wird. 
 
Ich sehe, dass ihr die Wünsche des Himmels ablehnt, weil ihr zuerst 
eure eigenen Wünsche erfüllt sehen möchtet. Daher rufe Ich euch in 
diesem Augenblick auf, weiter ohne Unterlass fortzuschreiten, mit dem 
festen Vorsatz, zu besseren Menschen zu werden und beständig auf 
Gott zuzugehen, der euch sieht und die Bemühungen der Menschen 
nicht ausser Acht lässt, sondern ihnen hilft, damit sie diesen Weg zur 
Heiligkeit fortsetzen. 
 
Geliebte Kinder, jeder Mensch ist anders, doch alle müssen dieselbe 
Liebe Gottes, Barmherzigkeit Gottes, Güte Gottes in sich tragen - ein 
jeder auf seine Weise. 
 
Die Ablehnung sich zu bessern ist keine Eigenschaft der Kinder 
Gottes... 
Der unkontrollierte Zorn ist keine Eigenschaft der Kinder Gottes... 
Die Kritik ist keine Eigenschaft der Kinder Gottes... 
Der Hass ist keine Eigenschaft der Kinder Gottes... 
Der Groll ist keine Eigenschaft der Kinder Gottes... 
Der Neid ist keine Eigenschaft der Kinder Gottes... 

  
Manchmal führt der Zorn zu Gefühlszuständen, in denen der Mensch 
nicht mehr wiederzuerkennen ist, während er seinen Nächsten mit 
einer grossen Leere im Herzen beleidigt. Wenn dies geschieht, werden 
die Menschen unkenntlich und müssen anschliessend noch einmal von 
vorne anfangen, wie Säuglinge; denn wer sich erhebt, ohne sich seiner 
bösen Taten bewusst zu sein, schleppt die Ketten seiner bösen Taten 
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weiter mit sich herum und die Lumpen haften ihm weiterhin an und im 
kleinsten Augenblick tritt diese Unkenntlichkeit erneut zutage. Diese 
Unkenntlichkeit bringt die Menschen dazu, dass sie weit davon entfernt 
sind, zu Meinen Kindern zu gehören. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Bosheit wandelt auf 
Erden und verbreitet Panik unter den Menschen. Einige sind sich 
dessen bewusst, doch ein Grossteil Meiner Kinder nicht und sie kennen 
die Leere nicht, die ihre Nächsten leiden lässt. Sie wird in Form der 
Gleichgültigkeit sichtbar, mit der die Geschehnisse dieser Zeit 
betrachtet werden.  Sie wissen sehr wohl, dass dies der Moment ist, in 
dem das Böse die Menschheit scheitern lassen, die Weltmächte 
aufstacheln und sich dann auf der gesamten Erde ausbreiten möchte. 
 
Die Verantwortlichen des Terrors, durch den viele Menschen ihr Leben 
verlieren und den Meine Kinder fürchten, haben die Macht über die 
Menschheit. Diese Männer und Frauen haben beschlossen die 
Verfolgung der Kirche Meines Sohnes fortzusetzen, um sie klein zu 
machen und dann die Kirchen geschlossen werden aus Furcht, Meine 
Priester und Kinder könnten getötet werden. Dies scheint für viele in 
weiter Zukunft zu liegen, doch müsst ihr die Augen öffnen und die 
Realität erkennen. Dies ist der Plan der Freimaurerei, der Illuminati, 
die die Macht über die Menschheit haben. 

 
IHR MÜSST IN EUCH SELBER IMMERZU MEINEN SOHN IN 

EUCH SUCHEN. ER WIRD ZU EUCH REDEN UND EUCH FÜHREN, 
DAMIT IHR NICHT AUS UNWISSENHEIT ANGESTECKT 

WERDET. IN DIESEM AUGENBLICK MÜSSEN MEINE KINDER 
UNBEDINGT DIE WAHRHEIT, DAS WORT GOTTES, ERKENNEN, 

UM NICHT IN SÜNDE ODER ZUR HÄRESIE GEFÜHRT ZU 
WERDEN. 

 
Meine Kinder sind von Verwirrung erfüllt, da der Seelenfeind seine 
Legionen der Hölle auf die Menschheit angesetzt hat, damit Verwirrung, 
Bestürzung und Verfolgung zu den hauptsächlichen Mitteln werden und 
damit Meine Kinder völlig verängstigt von ihren Pflichten als Kinder 
Meines Sohnes weggeführt werden. 
 
DER BÖSE HANDELT IM VERBORGENEN, OHNE ANKÜNDIGUNG. 
ER BEEINFLUSST JEDES MEINER KINDER, DIE ER GENAU 
KENNT. Es erfüllt sie mit Boshaftigkeit, lässt Körper und Seele leiden. 
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Es belastet immerzu ihr Herz durch die schwächsten Brüder und 
Schwestern, um sie vom Weg abzubringen, auf dem Mein Sohn sie 
führt und dem Meine Kinder ausgeharrt haben. 
  
IN DIESEM AUGENBLICK MÜSSEN MEINE KINDER GEISTLICH 
WACHSAM BLEIBEN, ANGESICHTS DER HETZE DES 
SEELENFEINDS, der es geschafft hat, manche anfällig zu machen, 
andere hart und unsensibel, und wieder andere Zielen nacheifern zu 
lassen, die nicht dem Willen Meines Sohnes entsprechen. In den 
Familien sät er Zwietracht wegen nichtiger Anlässe. Andere Kinder 
werden rachsüchtig gemacht und es wird ihnen die Gabe genommen, 
anderen verzeihen zu können. Anderen Kindern wird der Glaube 
eingeflösst, dass sie immer Recht haben. Anderen wird eine geistliche 
Unabhängigkeit vorgegaukelt, indem sie von menschlichem Egoismus 
erfüllt werden. 
 
DER SEELENFEIND GREIFT MIT GROSSEM ZORN 
GEBETSGRUPPEN AN, DAMIT DIE ZWIETRACHT SIE TRENNT 
UND SIE AUFGEBEN. Wem Mein Sohn grosse Werke hinterlassen hat, 
wurde von geistlicher Ermüdung erfüllt. Es wird nur darauf geschaut, 
wer am meisten leistet, und so verurteilen die Menschen sich 
gegenseitig. Wenn ein Werk Meines Sohnes geschaffen wird, führt die 
Verwirrung unter den Menschen dazu, dass die unmittelbare 
Vernichtung eines solchen Werks gefordert wird. Einige Meiner Kinder 
sind selbstgefällig und akzeptieren keine anderen Meinungen oder 
folgen einzig und allein ihren eigenen Gedanken. Sie gehen vom 
Zustand der Kindheit direkt in den Zustand des Erwachsenseins über, 
verhalten sich jedoch wie Kleinkinder, die Zufriedenheit darin finden, 
wenn ihre Brüder und Schwestern jedem ihrer Wünsche nachkommen 
und alles für sie tun. Ihr trefft eure eigenen Entscheidungen und seid 
nicht in Brüderlichkeit mit euren Missonsbrüdern und -schwestern 
vereint, sondern geht euren eigenen Weg und verrichtet euer Werk 
nicht mit dem Herzen, sondern lauft nebeneinander, um von anderen 
gesehen zu werden, sprecht eure eigenen Gebete, haltet an euren 
eigenen Konzepten und Vorlieben fest und urteilt nach eurer eigenen 
Denkweise. Wie werden diese Kinder leiden! 
 
DER BÖSE GEHT GEGEN DIE MISSIONEN VOR, DIE MEIN SOHN 
DEN TREUEN WERKZEUGEN DIESER ZEIT VERMACHT HAT. Er will 
nicht, dass die Verkündung des Worts Gottes bekannt wird, sondern 
möchte Meine Kinder krank machen, die alles tun, um der Menschheit 
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das Wort des Himmels zu verkünden, sie zu warnen und zur Rettung 
der Seele zu führen. Manchen Werkzeugen sind von der Einbildung 
erfüllt, alles wissen zu wollen, was ihre Nächsten und die Geschehnisse 
dieser Zeit betrifft.  Andere sind von der Überzeugung beseelt, dass 
nur sie allein erlöst werden, dass nur diejenigen an der Seite dieses 
Werkzeugs rechte Taten und Werke verrichten. Der Böse sät 
Verwirrung und bringt die Menschen dazu, kommunistische Führer zu 
bewundern und kommunistische Zeichen zu verwenden, damit die 
Ideologien entgegen dem Willen Gottes mit Leichtigkeit akzeptiert 
werden und sie vom Wege abkommen. 
 
Das Böse weiss, dass es durch die grosse Unterstützung der mächtigen, 
wirtschaftlichen und politischen Eliten gestärkt wird. Es weiss, dass 
seine Macht die Gedanken Meiner Kinder kontrolliert und kennt die 
Macht, die durch die missbräuchlich angewandte Technologie auf die 
Menschheit einwirkt, mit dem Ziel, Meine Kinder zu trennen und damit 
sie ihrem eigenen Sinne folgen, wodurch sie mit der Illusion und 
Unwirklichkeit des Irdischen verbunden bleiben. 
 
Die Einflüsse des Bösen wirken heimlich und haben die Jugend 
vergiftet, die gegen die moralischen, geistlichen, erzieherischen und 
sozialen Normen rebelliert. Jugendliche begegnen ihren Eltern ohne 
jeglichen Respekt und versuchen ihre eigenen Wertmassstäbe und 
Wünsche durchzusetzen. Sie stürzen sich ins Verhängnis, 
verunreinigen ihren Körper und ihren Organismus mit allem, was das 
Böse ihnen liefert. Diese Kinder nehmen bedenkenlos alles an, was 
ihnen geboten wird. Es gibt keine Scham. Sie gehört der Vergangenheit 
an. 
 
Wie schmerzt doch das Verhalten, in das sich die Menschheit begeben 
hat! Die Familien leiden mit ihnen: Mütter und Väter sind ebenfalls dem 
Vergnügen verfallen, verrichten ihre falschen Taten und Werke 
heimlich im Verborgenen gegenüber ihren Familienangehörigen und 
trennen und zerstören damit den Familienzusammenhalt. Der Betrug, 
die Lüge, hat sich in den Familien eingenistet und dies bringt Meinen 
Sohn dazu, in seiner schmerzhaften Passion zu verharren. Die 
Gesellschaft erliegt ob solch vieler Täuschungen. 
 
Meine Kinder, 

 
IST DIES EINE FALSCHE BESCHREIBUNG DIESER MUTTER, DIE 
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DAS HERZ IHRER KINDER BEWEGEN MÖCHTE, AUF DASS SIE 
BUSSE TUN?  

 
IST ES EINE UNWIRKLICHKEIT ODER WAHRHEIT, DIE IHR 
NICHT SEHEN WOLLT, UM IN DEN KLAUEN SATANS, DES 

VATERS DER LÜGE, ZU VERHARREN? 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, die Menschheit leidet in 
den Klauen des Terrorismus. Sie leidet in den Händen des Menschen, 
leidet angesichts der fortwährenden Verleugnung, mit der sie Meinen 
Sohn durch jedes Wirken und Handeln wider dem Willen Gottes 
unterjocht. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  
Erwacht und glaubt! 
Erwacht und wandelt euch! 
Erwacht und tut Busse! 
Erwacht und kehrt auf den Weg zurück, den Mein Sohn euch zeigt! 
Erwacht und vereint euch! 
Erwacht und erkennt Meinen Sohn als König der Könige und Herrn 
der Herren an! 
  
MENSCHHEIT, DIES IST DER AUGENBLICK, UM AUFZUSTEHEN 

UND EIN NEUES LEBEN AN DER SEITE MEINES SOHNES ZU 
BEGINNEN. JEDER MOMENT IST VON DER BARMHERZIGKEIT 

GOTTES ERFÜLLT, FÜR ALLE DIEJENIGEN, DIE REUIGEN 
HERZENS SIND UND SICH IN IHREM LEBEN BESSERN 

MÖCHTEN. WARTET NICHT AUF DIE GERECHTIGKEIT GOTTES! 
 
Die Umwälzung innerhalb der Menschheit ist nichts anderes als ein 
Zeichen für das Fortschreiten des Antichristen und seiner Schergen, die 
dem Menschen zuvorgekommen sind, um das Chaos regieren zu 
lassen. DER GEGENWÄRTIGE ZUSTAND DER MENSCHHEIT 
VERRÄT DIE NAHENDE ANKUNFT DES BÖSEN UNTERDRÜCKERS 
DER MENSCHHEIT. SEID NICHT BLIND. ERWACHT! 
 
Mein Sohn hält sein Volk nicht in Gefangenschaft, sondern hat ihm die 
Freiheit zuteil werden lassen, zwischen Gut und Böse zu wählen. Ich 
rufe euch auf den Weg des Guten. 
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MEIN SOHN WIRD EUCH SEINEN FRIEDENSENGEL SCHICKEN, 
DAMIT ER EUCH TRÖSTET, EUREN VERSTAND ÖFFNET UND 
EUCH DAZU FÜHRT, DEN WUNSCH GOTTES ZU BEACHTEN: Dass 
sich alle Menschen retten und zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. 
 
Ihr sollt geistlich wachsen, damit das Licht des Heiligen Geistes auf 
fruchtbaren Boden trifft. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich. Das Land leidet unter dem 

Terror. 
 

Betet, Meine Kinder. Die Grossmächte sind Zielscheiben des 
Terrorismus. Sie sind bereit, Krieg zu führen. 

 
Betet, Meine Kinder. Die Zahl der Erdbeben nimmt zu, wodurch dem 
Menschen eine Änderung der geografischen Landkarte bevorsteht. 

 
Betet, Meine Kinder, betet. Die Speisen werden fehlen und Meine 

Kinder geraten in Panik. Kleine Länder erheben sich, um die 
Aufmerksamkeit des Menschen von der tatsächlichen Umwälzung 

durch den Krieg und den Seelenfeind abzulenken. 
  

 Kinder, betet mit dem Herzen, mit dem Verstand, mit allen euren 
Sinnen. Betet bei allem, was ihr tut. Betet bei jedem Gefühl, betet bei 

jeder Absicht, betet in jedem Augenblick. Beten ist nicht nur ein 
Wort, nicht nur eine Wiederholung eines Gebets, auch dies nicht böse 
ist. Dies ist der Moment, in dem ihr erkennen müsst, dass Beten ein 
beständiger Teil des Willens Gottes und somit eine wichtige Handlung 

darstellt. 
 
Liebt einander, erkennt Meinen Sohn in eurem Nächsten. 
 
Ich trage euch in Meinem unbefleckten Herzen. Ihr seid die Freude 
Meines Herzens, wenn ihr Meinen Bitten folgt. 

 
MEIN SEGEN IST DIE LIEBE FÜR MEINE KINDER. 

 
Mutter Maria. 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Unsere heiligste Mutter spricht aus ihrem Herzen und ruft uns zur 
Ordnung. Eine Ordnung, die die Menschheit nicht kennt: Die geistliche 
Ordnung, die Ordnung, die uns in Verbundenheit zu Gott hält, die 
Ordnung, die den Menschen zur Busse und Vergebung auffordert, die 
Ordnung, die dem Heiligen Geist die Freiheit gibt, damit der Mensch 
das Böse sieht und erkennt. 
 
Die Menschheit ist dazu angehalten, die gebührende Ordnung erneut 
zu schaffen, um in der Erkenntnis zu leben, zu wirken und zu handeln, 
dass sie ohne Gott nichts ist. 
 
Unsere Mutter warnt uns und enthüllt uns, womit der Mensch 
fortwährend lebt und was ihm zum Verhängnis wird. Schliesslich wird 
dies für ihn zur Gewohnheit, bis er von seinem Schöpfer getrennt ist. 
 
Unsere Mutter möchte, dass wir die Notwendigkeit begreifen, in 
Eintracht mit ihrem Sohn zu leben, damit alles Wirken und Handeln des 
Menschen gesegnet sei und es zum Wohl der Seele geschehe. 
 
Die Aufrufe des Himmels sind unzählig, damit wir nicht verloren gehen, 
auch wenn das Böse die Menschheit immerzu aufhetzt. Als Kinder 
Gottes wissen wir, dass das Böse niemals über das Gute siegen wird. 
Und wir wissen, dass diese Menschheit aufgrund all des Bösen, dem sie 
zugesagt hat und das sie akzeptiert hat, geläutert werden wird. 
 
DOCH ALS GLÄUBIGE WISSEN WIR, DASS DAS UNBEFLECKTE HERZ 
MARIAS SIEGEN WIRD, und dass wir unter dem ständigen Einfluss des 
Heiligen Geistes wirken müssen, um in angemessener Weise zu 
erkennen... 

 
„Desgleichen hilft auch der Geist unsrer Schwachheit auf. Denn wir 
wissen nicht, was wir beten sollen, wie sich's gebührt, sondern der 
Geist selbst tritt für uns ein mit unaussprechlichem Seufzen.  Der 
aber die Herzen erforscht, der weiss, worauf der Sinn des Geistes 
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gerichtet ist; denn er tritt für die Heiligen ein, wie Gott es 
will.“  (Römer 8:26-27) 

 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
14. JUNI 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
  
ICH SEGNE EUCH. IHR SEID DIE FRUCHT DER LIEBE GOTTES. 

  
Mein Wort wird weiterhin an jedes Meiner Kinder entsandt, damit sie 
die Täuschung abschütteln und die Wahrheit empfangen, die bis in alle 
Ewigkeit währt. 
 
Ihr Kinder sollt nIcht im „Jetzt“ leben, sondern sollt Wesen sein, die die 
vollkommene und ewiglIche Verbindung zu Meinem Sohn 
aufrechterhalten möchten. 
  
Als Mutter der Menschheit rufe Ich euch, auf die ZeIchen der Zeit zu 
achten und nIcht wie diejenigen zu sein, die das Wort des Himmels 
verachten. 
  
Der Mensch entfernt sIch von Gott infolge des sündhaften Wirkens und 
Handelns des Menschen, das auf einem lauen Leben beruht, ohne 
VerpflIchtungen, von Taten und Werken gesättigt, die nach dem 
eigenen Willen geschehen. Die Ideen, Denkweisen, Wünsche der 
Menschen sind nIcht immer die, zu denen Mein Sohn sie ermahnt. Die 
Menschen gehorchen nIcht und ein jeder formt seine Prinzipien nach 
Belieben. 
  

DIE MENSCHHEIT WIDMET SICH EIFRIG DER GESTALTUNG 
EINER ZUKUNFT OHNE MEINEN SOHN, UM SCHLIESSLICH IN 

DIESER LAUHEIT, VON SÜNDE GELEITET, OHNE 
BERÜCKSICHTIGUNG DES GÖTTLICHEN WILLENS, ZU LEBEN. 

  
Sie haben vergessen, dass Ich sie dazu ermahnt habe, die ZeIchen 
aufmerksam zu beobachten, und zwar nIcht nur die am Himmelszelt, 
sondern auch die auf Erden. 
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Das Meer wird sIch so stark bewegen, dass man es fast brüllen hören 
wird, inmitten der Verwirrung Meiner Kinder, die die Warnungen 
ignoriert haben. 
  

KINDER, JE MEHR IHR DEN WANDEL MISSACHTET, DESTO 
STÄRKER WERDET IHR EUER EGO LIEBEN. VIELE MEINER 

KINDER WERDEN UNTER IHREM EIGENEN HOCHMUT 
ZUSAMMENBRECHEN! 

VIELE WERDEN IHRE HABSUCHT UND FALSCHE PIETÄT 
BEDAUERN! 

 
Hinterfragt euch selbst! Die Mehrheit Meiner Kinder lebt in Lauheit, in 
ihrer „Komfortzone“, um nIcht als wahre Kinder Gottes VerpflIchtungen 
eingehen zu müssen und das Streben nach einem geistlIchen Leben zu 
ignorieren. Geliebte, ihr nehmt die Gefahr, in der ihr lebt nIcht wahr 
noch spürt ihr sie. Auch merkt ihr nIchts von den ständigen Fallen des 
Bösen, um euch zu verleiten, und von denen man sIch nIcht vorstellen 
könnte, dass sie ein Teil der Realität des spirituell Wachsenden, der 
seinen Glauben nIcht verleugnet, sein könnten. 
  
MENSCHHEIT: DU ERLEBST UND WIRST EINEN HARTEN KAMPF 
UM DIE BEJAHUNG VON GOTT ERLEBEN. Die Schlacht wird im 
Laufe der Zeit an Intensität zunehmen. Daher wird das Gesetz Gottes 
nIcht respektiert und wird verletzt, angesIchts des Bösen, das nIcht 
nur innerhalb der Gesellschaft wächst, sondern auch im Menschen 
selbst, wodurch das Gesetz Gottes und die Ordnung Gottes abgelehnt 
werden, und die Zügellosigkeit wohlwollend angenommen wird, die der 
Teufel selbst schrittweise eingeschleust hat, damit der Mensch sIch 
ohne Ehrfurcht vor dem Leben aus dem Zustand der Gnade löst und in 
den Abgrund der Modernismen stürzt, die den Willen Gottes 
ausschliessen. 
  
Die Heuchelei der Menschen bringt sie dazu, sIch gegen Meine 
Offenbarungen auszusprechen, die Ich Ihnen im Auftrag Gottes 
verkünde, damit sie von den Widrigkeiten und der notwendigen 
Läuterung dieser Menschheit nIcht überrascht werden. 
 
In grosser Zahl findet ihr und werdet ihr Brüder und Schwestern finden, 
die wie Stolpersteine auf dem Weg eures zügellosen Lebens Meine 
Kinder auf einem langen und schweren Kreuzweg halten, indem sie ihre 
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Werke und Taten kritisieren, um sie in VerunsIcherung und 
Verzweiflung zu stürzen und dadurch schliesslich in Sünde zu führen. 
  
Achtung, Kinder:  
 
DIE MENSCHEN, WELCHE ABSICHTLICH DIE AUGEN VOR DEN 
RUFEN DES HIMMELS VERSCHLIESSEN, WERDEN ZU DEN 
GROSSEN VERRÄTERN DER WAHREN WERKZEUGE DIESER ZEIT 
UND TUN DIES AUS FURCHT VOR DEM LICHT, DAS DIE 
VERKÜNDUNG DES WORTES GOTTES MIT SICH BRINGT, 
WELCHES EUCH OFFENBART WURDE, UND AUS FURCHT VOR 
MEINEN OFFENBARUNGEN.  Doch habt keine Angst. Ich wende 
mIch gegen die Verfolger des Volks Meines Sohnes, auf dass sie sIch 
wandeln, und falls sie sIch nIcht wandeln, dass sie von der Finsternis 
ihrer eigenen Torheit übermannt werden, innerhalb dieser Menschheit, 
die die Busse ablehnt und die Sünde in sIch aufnimmt. 
  
Meine ständigen Warnungen sind nIcht vergeblIch und dienen nIcht 
dazu, um euch in ständiger Furcht zu halten, sondern damit ihr euch 
vorbereitet und bei allen euren Taten und Werken rechtschaffen seid, 
damit ihr das erkennt, was hinter den ständigen Prüfungen und 
Herausforderungen für Meine Kinder verborgen liegt. Meine 
fortwährenden Warnungen sind eine Mauer, die euch vor allem schützt, 
was gegen das Volk Meines Sohnes gerIchtet ist. Darüber hinaus 
schützt diese Mauer vor der Welt und ihren Illusionen, vor der Häresie 
und den AbscheulIchkeiten, um die Kirche Meines Sohnes auf Irrwege 
zu führen. 
  
Ihr glaubt, Wächter des Volks Meines Sohnes zu sein, und doch seid 
ihr blind gegenüber dem, was ihr nIcht sehen wollt, worüber ihr aus 
Furcht nIcht sprechen wollt. So werdet ihr vom Wort eines Nächsten 
überrascht und betrachtet das Wort Meines Sohnes als Torheit. Wie 
unlogisch ihr doch handelt, Kinder!... 
  

DIE MENSCHHEIT VERGÖTTERT SICH SELBST UND ALLE 
FALSCHEN GÖTTER AUF IHREM WEG: ERWACHE AUS DEINEM 

SCHLAF, ANGESICHTS ALL DIESER FALSCHHEIT UND 
ABSCHEU!  

 
SEID KLUG, IGNORIERT NICHT DIE ZEICHEN DER ZEIT, 

AUFGRUND EINES BANALEN ANLASSES, SONDERN SEID KLUG 
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UND ERKENNT MEINEN SOHN, UM AUS IGNORANZ GEGENÜBER 
DER WAHRHEIT NICHT HINTERGANGEN ZU WERDEN UND DER 

TORHEIT DES HOCHMUTS ZU VERFALLEN UND WIE DIE 
SCHAFE ZUR SCHLACHTBANK GEFÜHRT ZU WERDEN. 

  
Der Erde stehen die grössten Gefahren in der GeschIchte der 
Menschheit bevor, doch euch erscheint dies wie eine einzige Lüge. Euch 
wurden Zeitpunkte genannt, die auf das Ende dieser Generation 
hindeuten. Zeitpunkte, die von Menschen verkündet wurden, und so 
seid ihr aus Unwissen gegenüber dem Wort Gottes dem Terror 
verfallen.  
 

IN DIESEN ZEITEN WIEDERHOLT IHR DAS, WAS IHR VON 
EUREN BRÜDERN UND SCHWESTERN GEHÖRT HABT: „ES WIRD 

NICHTS GESCHEHEN. WIR WURDEN GEWARNT UND NICHTS 
DAVON IST IN ERFÜLLUNG GEGANGEN“. HEUCHLER! IHR 

VERSTECKT EUCH HINTER EUREN MENSCHLICHEN FEHLERN, 
UM AN DER TORHEIT DES FLEISCHES FESTZUHALTEN UND 

VERUNREINIGT DEN GEIST, DAMIT EUCH MIT VERHÄRTETEM 
HERZEN ALLES ALS RECHT UND BILLIG ERSCHEINT. GOTT 

STELLT SEIN VOLK AUF DIE PROBE, DAMIT ES SEINEN 
GLAUBEN BEWEIST. 

 
Verachtet dieses Wort nIcht. Kehrt mit aller Ernsthaftigkeit auf den 
Weg zur Erlösung zurück, indem ihr das Gesetz Gottes einhält. Die 
Menschheit befindet sIch in einem Amphitheater des Bösen. Die Fänge 
des Bösen agieren ohne Unterlass und das Volk Meines Sohnes lebt in 
ständiger Hoffnung und schiebt die  Versöhnung mit Meinem Sohn auf 
gefährdet damit letztendlIch die ewige Rettung.  
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, das Böse schläft nIcht, 
sondern gewinnt an Stärke und beeinflusst den Menschen, wenn er 
sIch dessen am wenigsten bewusst ist. Das Böse plant, den Menschen 
zu verführen und schliesslIch zu Fall zu bringen. SEID REIFE WESEN, 
DIE DIE WAHRHEIT GOTTES ERKENNEN UND WANDELT EUCH, 
OHNE ZEIT ZU VERLIEREN. 
 
Die Erde wird von einem Himmelskörper bedroht. Den Menschen der 
Wissenschaft ist dies bekannt, doch die Menschheit weiss es nIcht. Die 
Regierenden der Grossmächte wissen es, doch geben sie es nIcht 
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bekannt. Für die Menschheit wäre es gut, diese Bedrohungen 
gegenüber der Erde zu kennen. 
  
Das Wasser will die Erde reinigen. Das Feuer wird stärker sein, wenn 
Extremtemperaturen herrschen. Die Luft wird Partikel enthalten, die 
den Bewohnern der Küstenregionen unbekannt sind. 
  
Die Bosheit wächst und gewinnt an Stärke, während Meine Kinder 
geschwächt werden und lauer als die Lauesten sind.  Die Verfolgungen 
und das Leid der Völker werden wie eine sIch ausbreitende Seuche 
zunehmen. Meine Kinder werden nIcht geliebt, missachtet und in den 
Tod geführt, weil sie Christen sind und in jedem Augenblick ihrer 
Existenz versuchen, sIch zu bessern, während sie ein heiliges Leben 
führen. Der Teufel und seine Schergen hassen die Heiligkeit. Dies ist 
der Grund, weshalb der Anhänger Satans die Bilder Meines Sohnes 
entfernt und Frevel begeht, geisselt und Meinen geliebten Kindern den 
Tod bringt. Das Gute ist das LIcht, das dem Volk Meines Sohnes sagt, 
dass das Böse nIcht über das Gute siegen wird.  
 
ICH LEIDE ANGESICHTS EINER JUGEND MIT EINEM 
VERUNREINIGTEN GEIST, DEM SIE SICH HINGEBT, UM DEM 
SOGENANNTEN „MODERNISMUS“ ZU FOLGEN, WÄHREND DER 
GEIST UND DAS HERZ NICHT VON MEINEM SOHN, WERTEN, 
MORAL UND ACHTUNG ERFÜLLT SIND.   
  

Betet, Kinder, betet für Argentinien. Das argentinische Volk wird 
leiden. 

 
Betet, Kinder, betet für Venezuela. Dieses Land kommt nIcht zur 

Ruhe. 
 

Betet, Kinder, betet für Finnland. Es wird zum Schrecken für die 
Menschheit. 

 
Betet Kinder, die Vulkane verursachen weltweite Verwüstungen. 

 
Betet, Kinder, für euch, auf dass ihr die Wahrheit erkennt und zu 

treuen Kindern der heiligen Dreifaltigkeit werdet.  
 

Die Barmherzigkeit Gottes ist unerschöpflIch und wird ihren 
Friedensengel schicken, damit dem Niedergeschlagenen mit Liebe 
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wieder aufgeholfen wird und seine Kräfte erneuert werden, und damit 
das Volk Meines Sohnes erleuchtet werde.  
 
VERLIERT NICHT DEN FRIEDEN, MEINE KINDER. WERDET ZU 

WESEN DES FRIEDENS. 
  
Ich liebe euch, Ich segne euch. 
 
Mit Liebe. 
 

Mutter Maria. 
 

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, 
 
Unsere heilige Gottesmutter nimmt uns an die Hand, um uns zum 
inneren Wandel zu geleiten, da es erforderlIch ist, sIch selbst mit 
seinen Schwächen und Fähigkeiten zu akzeptieren und sein Innerstes 
zu reinigen, um eine Verbindung zu Gott einzugehen. 
 
Die Menschheit entwickelt sIch fortwährend zurück. Dies ist 
unheilbringend und unverständlIch. Das Leid Gottes entsteht 
fortwährend aus der Verkommenheit der Menschheit, die das Böse 
nutzt, um ihre seit der Antike entworfenen Pläne in die Tat umzusetzen. 
 
Unsere Mutter sagt uns, dass der Mensch Gott einschränken will, dass 
er die Rufe des Himmels verachtet und die Einschleusung des Bösen in 
die Menschheit zulässt. 
 
Brüder und Schwestern, der Mensch hat den Weg bereitet, damit das 
Böse von der Menschheit Besitz ergreift. 
Daher reinigt die Läuterung jede Sünde. 
 
Lasst uns in Eintracht und mit Beständigkeit den Weg fortsetzen, 
unseren Glauben an Gott gegenüber der heiligen Dreifaltigkeit 
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bekennen, sowie gegenüber dem ersten Jünger Christi, unserer 
heiligen Mutter, DIE IMMERWÄHREND JUNGFRAU MARIA, 
GOTTESMUTTER UND UNSERER MUTTER. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17. JUNI 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
  
Ich rufe euch auf, einen Weg durch das Dickicht der Zügellosigkeit zu 
schlagen, das die Menschheit in diesen Zeiten umgibt. 
  
ZERSTREUT VERNIMMT MEIN VOLK MEINE RUFE. MAN FINDET 
ES IN ORDNUNG, SIE WEDER ZU LESEN NOCH ZU VERSTEHEN; 

MANCHMAL IST ETWAS SEHR HART FORMULIERT 
GESCHRIEBEN, DAMIT MAN SICH NICHT VON MIR ENTFERNT 
ODER NICHT ETWA MEINT, WENN MAN AM SONNTAG DIE HL. 

MESSE BESUCHE UND MICH  IN DER EUCHARISTIE EMPFANGE, 
GENÜGE DIES.  

  
Der Mensch ist gewachsen, während er Mich gesucht hat, doch fand 
dieses Wachstum nicht in seinem Innersten statt. Tatsächlich ist er auf 
Umwege geraten, die in die Klauen Satans führen. 
  
Die Menschheit ist durch ihren Wunsch nach Überwindung wie betäubt 
und geblendet. Auf ihrer Suche nach immer weiteren Fortschritten hat 
sie die Schöpfung missachtet. In diesen Zeiten wird das Leid des 
Menschen von der Aggression gegenüber allem, was ihn umgibt, 
begleitet; der Mensch hat sich selbst Schaden zugefügt, indem er alles 
in seiner Umgebung zerstört und er hat den Schutz der Schöpfung auf 
ein Minimum reduziert.   
 
Ich rufe euch zum inneren Wandel auf. Ihr lest dies und wisst es nicht 
wertzuschätzen, da ihr Mich nicht liebt. Tatsächlich wendet ihr euch 
gegen die geistliche Vereinigung mit Meinem Haus und das geistlIche 
Wachstum. 
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MEIN GELIEBTES VOLK, DU WEISST, DASS DER SEELENFEIND 
DIE LIEBE IM MENSCHEN AUFFRISST. 

  
Ihr seid törIcht. Ich rufe euch auf, geistlich zu wachsen, um die 
Schwäche zu überwinden und nicht zur leichten Beute Satans zu 
werden, doch stattdessen, wehrt ihr euch und handelt vollkommen 
entgegen dem, wozu Ich euch auffordere. Es ist die menschliche 
Torheit, die Reaktion derer, die sich nicht gewandelt haben und nicht 
glauben; die Reaktion derer, die nicht bereit sind, alles für Mich zu tun, 
sondern Mich stattdessen fortwährend bekämpfen. 
  
Diese Generation interpretiert Meine Worte nach Belieben, um sich von 
Mir zu entfernen.  Sie geben Meinem Gesetz ihren eigenen Sinn und 
verletzen es angesichts der völligen Zügellosigkeit, der der Mensch 
verfallen ist. 
  
Die Zeiten von Sodom und Gomorra waren nicht wie diese. Diese 
Generation hat diese Zeiten überboten, da der Mensch nur für den 
Augenblick lebt und Antworten fordert, die er nicht verdient. 
  

DIE ZEIT VERSTREICHT, OHNE DARÜBER NACHZUDENKEN, 
WOHIN EUCH EURE LEBEN FÜHRT. IHR FINDET KEINEN 
FRIEDEN, DA IHR EUCH MIT NICHTS ZUFRIEDEN GEBT. 

  
Der Mensch wächst, ohne Mich zu kennen. Er betrachtet es nicht als 
erforderlIch, die Initiative zu ergreifen oder nach Mir zu suchen. Ich 
sehe, dass viele Meiner Kinder an Gebetsgruppen teilnehmen, religiöse 
Dienste verrichten. Stolz betonen sie, einer bestimmten Gruppe 
anzugehören, doch sind sie so töricht, dass sie nicht merken, wie viel 
Ich ihnen gebe. Ein Grossteil Meiner Kinder reagiert mit Hochmut auf 
Meine Rufe.    
  
MEIN VOLK, DU MUSST IN DEIN INNERSTES SCHAUEN, DENN 
DIE ANHALTENDE REBELLION VERGIFTET DEN MENSCHEN, 
BIS ER IN DER EINSAMKEIT SEINER EIGENEN UNGNADE 

VERHARRT. 
  
Mein geliebtes Volk, „Der Mensch lebt nicht nur von Brot“ (Mt. 4:4). 
Ihr ernährt euch von allem, was euch in die Finger kommt und stellt 
Mich in Frage, ohne Mich zu kennen. 
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DER TEUFEL HÄLT EINEN BESTIMMTEN TEIL DER MENSCHHEIT 
MIT JEDEM SEINER FANGARME GEFANGEN. JEDER FANGARM 

DES BÖSEN WURDE DAZU GESCHAFFEN, UM MEINE KINDER IN 
ABHÄNGIGKEIT DES CHARAKTERS JEDES EINZELNEN 

MENSCHEN UNAUFHÖRLICH ANZUGREIFEN. 
  
Unser Haus schützt euch, doch lehnen die Menschen den Schutz Gottes 
ab und verharren weiterhin in ihrem „Ego“, mit ihrer Persönlichkeit, 
denn die geringste Veränderung bedeutet für den Menschen ein 
Zeichen von Schwäche. 
  
Ich bin kein Gott für die Launen Meiner Kinder, „ICH BIN, DER ICH BIN“ 
(Ex. 3:14) und Mein Volk wurde ermahnt, in Erfüllung Unseres Willens 
zu leben. 
  
Mein Volk, der Böse nährt den Hochmütigen, den Unehrlichen, den 
Neider, den Aufsässigen, den Betrüger, denjenigen, der keinen Tadel 
zulässt, denjenigen, der nicht liebt und dessen Leben letztendlich von 
Lauheit erfüllt ist. 
  
Ihr erwartet etwas... was erwartet ihr? Was verkündet wurde, wird in 
Erfüllung gehen. Die Menschheit hat nicht reagiert und befindet sich in 
einem Zustand der Läuterung, die immer grösser wird. 
  
MEIN VOLK... DU BIST REBELLISCH. Aus Unserem Hause kommt 
die Hilfe Gottes für Meine geplagten Kinder. Mein Friedensengel trägt 
Mein Wort in die Welt und wird Meinen Kindern helfen. Er wird 
gemeinsam mit Meiner Mutter zum Schutz für Meine Kinder werden. 
  
Die Erde, Meine Kinder, wird durch die Natur verändert, in die der 
Mensch eingegriffen hat, indem er sie verschmutzt, geschwächt und 
mancherorts vernichtet hat. 
  
DER MENSCH WIRD AUSWANDERN UND DIE BEQUEMLICHKEIT 

ZURÜCKLASSEN MÜSSEN. 
  

DAS ANTICHRISTENTUM IST EINES DER GROSSEN ZEICHEN 
UND IHR SEHT ES NICHT. 

  
Das Gespenst des Krieges hat sich demaskiert. Ihr befindet euch im 
Krieg und seht es nicht. Ihr lebt in gegenseitigem Hass und seht es 
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nicht. Ihr seid sture Wesen und seht es nicht. Aus Hochmut ändert und 
wandelt ihr euch nicht, und seht ihr es nicht. 
  
Unbemerkt ist Rom von denen umstellt, die gegen Mich rebellieren. 
Rom leidet unter dem Terrorismus und die Erde dieser Stadt wird sich 
rot färben. 
  
Das Böse nährt den Zorn. Der Mensch lässt zu, dass ihn der Zorn zur 
UnkenntlIchkeit entstellt. Kinder, der Teufel manipuliert einige, die 
einst Meine Diener waren, um sie zu verwirren und in den Abgrund zu 
führen. Erkennt... 
  
Ihr lebt weiterhin in geistiger Armut und lebt als Kinder des Herrn von 
dem, was übrig bleibt, angesichts der fortwährenden Verleugnung und 
Aufsässigkeit, in der ihr euch befindet und angesichts der 
Einschränkung, in die ihr euch freiwillig begeben habt... 
  
Ihr kennt Mein Wort und lehnt die Erklärung Meines Wortes ab. Ihr 
befindet euch ständig auf der Flucht... und seid doch nicht zur Umkehr 
bereit! 
  
Die von Meiner Mutter verkündete Warnung steht euch nahe bevor und 
Mein Schmerz ist unendlich angesichts des Zustands der Seelen, die 
die Umkehr ablehnen. 
  

IHR MÜSST EUCH EINEM RADIKALEN, AUFRICHTIGEN, 
ENTSCHLOSSENEN WANDEL UNTERZIEHEN UND SOLLT NICHT 

LÄNGER MÄSSIG UND LAU SEIN. MEINE KIRCHE SOLL 
RETTUNG UND NICHT VERDERBEN SEIN. 

  
WENN IHR EUCH NICHT FÜR DEN INNEREN WANDEL 

ENTSCHEIDET UND ZEUGNIS MEINER SELBST WERDET, WAS 
NÜTZT EUCH DANN DAS WISSEN? WISSEN OHNE UMSETZUNG 

IN DIE PRAXIS IST WIE EINE KERZE OHNE LICHT. 
  
Mein geliebtes Volk, bisher ungeahnte Veränderungen in der 
Atmosphäre werden die Wissenschaft überraschen. Der Mensch ist sich 
nicht im Klaren darüber, was er durch die Manipulation der Schöpfung 
angerichtet hat. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela, denn es wird unter der 
Natur leiden. Die Einwohner dieses Landes werden unter dem 

Terrorismus leiden. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Kanada, denn es wird schwer 
erschüttert werden. 

 
Betet, Kinder, betet. Die Erde erbebt weiterhin und wird jene 

überraschen, die es nicht erwartet hatten. Die Rage der Vulkane 
nimmt zu und die Aktivität der grossen Vulkane wird in den 

NachrIchten sein. 
  
Mein geliebtes Volk, durch Unmoral bist du in einen Zustand völliger 
Zügellosigkeit übergegangen, die sich grenzenlos ausbreitet, wodurch 
du Mein Gesetz missachtest und verletzt. 
 
Ihr seht euch nicht im Licht Meiner Wahrheit und verurteilt euch 
gegenseitig, ohne die geringsten Bedenken zu hegen. 
  
VIELE WICHTIGE ANSTRENGUNGEN HABT IHR VERWORFEN 
UND SO AUCH MICH VERWORFEN. IHR SEID NICHT DANKBAR 
FÜR DAS, WAS IHR HABT, SONDERN VERACHTET ES. Es wird der 
Moment kommen, in dem der Feind der Menschheit euch von euren 
Besitztümern trennt und ihr es bedauern werdet, dass es zu spät sein 
wird, um den Bedürftigen und Hungernden zu helfen. 
 

MEIN VOLK, DU FOLGST DEM STROM DER WELT, HÄLTST 
NICHT INNE UND ÄNDERST DIE RICHTUNG NICHT. 

  
Die Grossstädte sind vom Bösen und Verderben erfüllt. Ihr, Meine 
Kinder, sollt euch nicht dem Bösen annähern. 
  
Ihr seid nicht Herren der Erlösung, doch sollt ihr euch darüber würdig 
zeigen. Ihr seid nicht Herren der Erlösung, doch sollt ihr sie alles daran 
setzen, sie zu erreichen. 
 
KOMMT ZU MIR, MEINE KINDER. KOMMT ZU MIR, SEID NICHT 

REBELLISCH. 
 
Ich segne euch, Ich liebe euch. 
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Euer Jesus. 
  

 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
unser Herr Jesus Christus ruft die Menschen mit göttlIcher Liebe zur 
Verkündigung Seines Wortes auf. 
  
Er zeigt uns die Realität des Menschen, die ihm bevorsteht, das Gute 
und das Böse und die Entscheidung zugunsten der Errettung. 
  
Der Mensch kann mittels seines Wesens, seiner PersönlIchkeit, Liebe 
oder Furcht für seinen Nächsten sein. Er kann Hoffnung oder Quell der 
Zerstörung sein. Jeder entscheidet, was er im Leben möchte. Der 
Mensch kann sich verändern, sich bessern und zu einem Segen für  die 
Menschheit werden. Dies ist keine MöglIchkeit, sondern die persönliche 
Entscheidung jedes Einzelnen. Christus ruft uns auf, zu diesem 
Wassertropfen zu werden, der sich mit seinem Nächsten vereinen 
möchte, um sich auszubreiten und weiter zu wachsen und so ein Teil 
dieses Volkes Gottes zu werden, das die göttliche Liebe bezeugt. 
  
Jeder Mensch spürt die Liebe in seinem Innersten. Jeder hat die 
Freiheit, sich durch diese göttliche Liebe zu wandeln, um zu einem 
Segen im Leben zu werden. 
 
Jeder Mensch kann sich entscheiden, auf die wahre Glückseligkeit zu 
warten oder sich aber für die Vereinigung mit Christus zu entscheiden 
und dieses Streben in die Tat umzusetzen. 
 
Amen. 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

21. JUNI 2017 
 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
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MEINE LIEBE SCHÜTZT BESTÄNDIG JEDES MEINER KINDER. 

 
WIE DIE MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU komme Ich in diesem 
Moment, um denen die Augen zu öffnen, die die Wahrheit in diesen 
Zeiten nicht sehen wollen. 
 
Das Böse hat vom Volk Meines Sohnes Besitz ergriffen, welches sich 
ohne Bedenken den Reizen des „Vergnügens“ unterworfen hat... 
 
Das Böse betrügt den Menschen weiterhin und dieser unterwirft sich 
masslos den Täuschungen, mit denen auch schon andere Generationen 
zuvor hintergangen wurden. 
 
Meine Kinder werden gnadenlos verfolgt. Diese Verfolgung breitet sich 
rasant aus. Jedes Zeichen des Guten bedeutet für die Anhänger Satans 
eine Beleidigung. 
 
DER BÖSE UNTERDRÜCKER DES MENSCHEN, DER ANTICHRIST, 
WIRD SICH DER MENSCHHEIT NICHT OFFENBAREN, UM SEINE 
WAHRE IDENTITÄT ZU ZEIGEN, SONDERN EIN WOLF IM 
SCHAFSPELZ SEIN, DER DIE FINSTERSTEN ABSICHTEN HEGT. Er 
wird die Hungernden speisen, die Kranken heilen, die grundlegendsten 
Bedürfnisse des Menschen stillen, wird Wunder vollbringen, um als 
Erlöser der Menschheit angesehen zu werden und wird sein wahres 
Gesicht zeigen, wenn er zum Schlächter des Volkes Meines Sohnes 
wird.   
 
DER ANTICHRIST BEFÄLLT DEN VERSTAND DER MENSCHEN, 
HETZT SIE GEGENEINANDER AUF, SCHÜRT KONFLIKTE 
ZWISCHEN ELTERN UND KINDERN UND KINDERN MIT DEN 
ELTERN, SODASS DIE MENSCHEN VON IHREN EIGENEN 
FAMILIENANGEHÖRIGEN VERFOLGT WERDEN. Der Terror wird 
sich in der Gesellschaft einnisten, bis der Glaube verleugnet und Gott 
verleumdet wird. Den Anhängern des Antichristen wird ihr Verstand 
genommen, da dieser durch die psychische Macht des bösen 
Unterdrückers der Menschheit befallen wurde. 
 
Dies wird die niedersten Instinkte des Menschen wecken und zur 
Respektlosigkeit gegenüber seinen Nächsten führen. Die Armut wird 
zum Zündstoff, sodass die Schwachen den Antichrist anbeten werden. 
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Deshalb rufe Ich euch auf, Meinen Sohn zu erkennen und 
anzuerkennen, damit ihr nicht vom Bösen hintergangen werdet. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, bleibt angesichts der 
Einflüsse des Antichristen wachsam, bevor er die vollkommene 
Kontrolle über die Menschheit ergreift. 
 

FÜRCHTET EUCH NICHT, SONDERN SCHAUT IN EUER 
INNERSTES UND GESTEHT DIE SÜNDE, DIE IHR BEGANGEN 
HABT. ENTSCHEIDET EUCH FÜR DIE UMKEHR UND ERFÜLLT 

EUER INNERSTES MIT GROSSZÜGIGEM GEIST, TAUCHT IN DAS 
WAHRE LEBEN EIN, UM EUCH DEM BÖSEN ZU WIDERSETZEN. 

 
Verachtet Meine Worte nicht, um nicht später bereuen zu müssen, 
etwas unberücksichtigt gelassen zu haben. Ich verkünde Meinen 
Kindern nichts, was sie nicht erleiden werden, Ich rufe sie, auf dass sie 
sich vorbereiten und bekehren. 
 
Meine geliebten Kinder, die Läuterung ist die Wahl des Menschen 
angesichts solchen Verfalls, solcher Abscheulichkeiten und Häresie, mit 
denen das Volk Meines Sohnes die heilige Dreifaltigkeit beleidigt. 
  
Der Zorn Gottes wird auf die Erde kommen. Der Mensch wird nie zuvor 
Gesehenes erleiden. Der Unglaube wird zum Klageschrei der Lauen. 
GELIEBTE KINDER, DAHER BIETE ICH EUCH MEINEN SCHUTZ. 
DIESER MOMENT IST EINSCHEIDEND. IHR DÜRFT NICHT IN 
LAUHEIT VERHARREN, DENN DAS BÖSE WIRD EUCH 
HINABZIEHEN, OHNE DASS IHR IHM ENTFLIEHEN KÖNNT. 
 
Die Menschheit muss sich ändern, bevor sie von den Dämonen  
ergriffen wird...  Ihr müsst beten... 
Ihr müsst Busse tun... 
Ihr müsst euch geistlich entwickeln, dürft nicht mässig sein, sollt euch 
nicht Christ nennen, ohne ALLES für Meinen Sohn zu tun.  
Sagt nicht „Vater“, wenn ihr keine wahren Kinder seid. Sagt nicht, dass 
ihr „denjenigen vergebt, die euch verleumden“, wenn ihr selber nicht 
vergebt. Seid keine Heuchler. Gott weiss alles, erkennt alles und kein 
Wesen wird vom Vater ignoriert. 
 
Die Menschheit befindet sich in totaler Unordnung und Mein Sohn leidet 
deswegen. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Frankreich. Dieses Land wird in weiten 

Teilen ein ums andere Mal getroffen. 
 

Betet, Kinder, betet für das Volk Meines Sohnes, betet für euch 
selbst. 

 
Betet, Meine Kinder, betet; die Vulkane zeien ihre Stärke und 

erschüttern die Erde, geisseln sie mit ihrem Zorn und führen ganze 
Völker ins Verderben. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Spanien. Es wird plötzlich 

eingenommen, betet für Spanien. 
 

Betet, Meine Kinder. Die Vereinigten Staaten werden unter der Macht 
der Naturgewalten leiden und der Terrorismus wird Angst verbreiten. 

 
Euch, Meine geliebten Kinder, 
 

RUFE ICH AUF, NICHT VOM GLAUBEN ABZUFALLEN. WERDET 
ZU EINEM LICHT INMITTEN DER FINSTERNIS AUF ERDEN. 

VERGESST NICHT, DASS DIE SCHWÄCHE IM WIDERSPRUCH 
ZUR KRAFT DER EUCHARISTIE STEHT. WÜRDIGT DIESEN 
MOMENT, IN DEM IHR MEINEN SOHN EUCHARISTISCH 

EMPFANGEN KÖNNT. 
 
Seid bereit. Russland wird eine Entscheidung fällen, die ganz Europa 
direkt und den Rest der Welt indirekt betreffen wird. 
 
Vereinigt euch im Namen Meines Sohnes. Werdet zu Brüdern und 
Schwestern, strebt nicht nach persönlichem Wohlergehen, sondern 
nach Gemeinwohl. 
 
Die Besetzung und Zerstörung der Gotteshäuser wird sich in jedem 
Augenblick ereignen, um Meine Kinder von ihrem Glauben abfallen zu 
lassen. 
 
Geliebte Kinder, verheimlicht eure Sünden nicht. Erkennt, dass ihr 
Sünder seid. Hinterfragt euer Verhalten, lehnt die Erlösung nicht ab, 
verdammt euch nicht selber, weil ihr die begangenen Sünden nicht 
bekennt.  
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ICH HÖRE PREDIGTEN ÜBER DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES, 
WOBEI IHR NICHT ÜBER DIE GERECHTIGKEIT GOTTES 
INFORMIERT WERDET. Der Sünder wird nicht belohnt, wenn er keine 
Busse tut. Kinder, man will euch um eure Seele bringen. Der Sünder 
muss sich bekehren, das ist die Wahrheit. 
 
Ihr habt Meine Wünsche nicht erfüllt. Die Zeiten wären andere, wenn 
die Menschheit Mir gehorcht hätte. Wenn die Kirche Meines Sohnes 
Meinen Wünschen gehorcht hätte, die Ich im Namen der Heiligsten 
Dreifaltigkeit geäussert habe, wäre das Schicksal der Menschheit ein 
anderes. 
 

MEINE GELIEBTEN KINDER, DER FRIEDENSENGEL WIRD MIT 
DEM GÖTTLICHEN WORT IM MUNDE AUS DEM HAUSE DES 

VATERS KOMMEN, UM DAS LEID DER MENSCHHEIT ZU 
LINDERN, DIE EINANDER VERZWEIFELT UND HEMMUNGSLOS 

BEKÄMPFEN, WOBEI SIE JEDE KONTROLLE ÜBER SICH 
VERLIEREN. ES KOMMT DER MOMENT DES FRIEDENSENGELS, 
DER MOMENT DER RETTUNG, DER EINHEIT DER RESTKIRCHE, 

DER BESÄNFTIGUNG DER HERDE. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
 
Ich schütze euch und segne euch fortwährend. Hört zu und handelt, 
lebt das Wort Gottes, das in der Heiligen Schrift geschrieben steht. 
 
BLEIBT NICHT WEITER UNTÄTIG! ERWACHET, KINDER, 
ERWACHET! Nehmt Meine Rufe ernst. Es wird der Moment kommen, 
in dem ihr die Erfüllung aller Offenbarungen erkennen und den 
Ungehorsam bedauern werdet. 
 

ICH RUFE EUCH AUF, MEINEM WORT ZU FOLGEN. ICH SEGNE 
EUCH.  

FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH WACHE ÜBER EUCH UND BEFREIE 
EUCH VOM DEN GRÖSSTEN ÜBELN. 

  
Mutter Maria. 
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 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter erinnert uns an die Bedeutung, uns des Zustands 
unserer Seele zum Erreichen der Erlösung bewusst zu sein. Und sie ruft 
uns, den Seelenfeind zu erkennen, um seine Methoden zu 
durchschauen, mit denen er den Menschen ins Verderben führen und 
ihn dazu bringen will, wider dem Willen Gottes zu wirken und zu 
handeln und somit die Erlösung zu verlieren. 
  
Wir sind uns im Klaren darüber, dass das Gebet uns auf dem Pfad der 
Geistlichkeit voranbringt, doch das ist nicht alles, denn das Gebet 
verstärkt auch unser fortwährendes Streben nach geistlicher 
Entwicklung. Wir wissen, dass der Mensch sich schnell an gewisse 
Dinge gewöhnen kann. Es sei daran erinnert, dass die geistliche 
Ermüdung den Menschen behindert, weshalb das geistliche Erleben 
immer wieder aufgefrischt werden muss. 
  
Wenn der Mensch sich ein Ziel gesetzt und dieses erreicht hat, muss 
er versuchen, das nächste Ziel zu erreichen, denn auf dem Weg zum 
ewigen Leben ist nichts genug. 
 
Der Mensch muss erwachen und auf die Stimme der Vernunft hören, 
um nicht vom Wege abzukommen und um zu erkennen, dass das Ziel 
an sich, eine unendliche Vielzahl neuer Erkenntnisse beinhaltet. Diese 
Erkenntnisse verhelfen dem Menschen dazu, Gott Stück für Stück zu 
ergründen und zu erkennen, was ihm zuvor unklar war, und sich somit 
der unendlichen Wahrheit   mehr anzunähern. 
  
Amen. 
 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

26. JUNI 2017 
 

Mein geliebtes Volk, 



238	
	

 
MEIN HERZ SCHLÄGT UNAUFHÖRLICH FÜR JEDEN VON EUCH... 

MICH DÜRSTET NACH SEELEN! 
 
Ich rufe euch immer wieder zum Gehorsam, doch ihr weigert euch. Ihr 
rebelliert ohne Unterlass, ohne euch hierbei zwangsläufig gegen Mich 
zu wenden, sondern indem ihr euch immer wieder neue Idole schafft 
und somit dem Untergang entgegengeht. 
 
Ihr lebt in Ablehnung gegenüber Meiner Göttlichkeit. Ihr müsst keine 
grossen Reden schwingen, denn schon durch euer Wirken und Handeln 
allein seid ihr beredsamer als die grössten Rhetoriker. 
 
STÄNDIG SEHE ICH, WIE SICH MEIN VOLK DEM WIDERSTAND 
GEGEN MEINE GÖTTLICHKEIT UNTERWIRFT, um noch mehr 
Chaos zu stiften. Ich bin verwundert, wenn Ich sehe, mit welcher 
Leichtigkeit ihr euch freiwillig den heutigen Zeiten anpasst, um Mich zu 
verleugnen und eure Brüder und Schwestern zu verwirren. Dieses 
Verhalten zielt darauf ab, Boshaftigkeit und Ignoranz zu säen und somit 
eine wachsende Anzahl von Menschen ins Verderben zu führen.  Die 
Boshaftigkeit geht mit schnellen Schritten dem Höhepunkt seiner 
Macht entgegen. 
 
Mein Volk,  

WOHIN GEHST DU? 
SIEHST DU NICHT DIE IGNORANZ, DIE SEIT JAHRHUNDERTEN 

DURCH DEN MENSCHEN SELBST VERBREITET WIRD? 
 

ES WURDEN ALLE VORAUSSETZUNGEN GESCHAFFEN, DAMIT 
SICH DER MENSCH IN DIESEN ZEITEN DEM BÖSEN ÖFFNET 

UND SICH ZUNEHMEND VON GOTT ABWENDET. 
 
Ihr versucht eure Fehler durch noch grössere Fehler 
wiedergutzumachen. Die Sünde kennt keinen anderen Namen als die 
Sünde selbst. Doch wer seine Brüder und Schwestern dazu verleitet, 
Mich zu verleumden und sich dieser Verleumdung bewusst ist, mehrt 
die Sünde und dadurch auch die Verleumdung. 
 
Mein Volk, die Barbarei, in der du lebst, ist nicht von heute auf morgen 
entstanden. Der Zerfall innerhalb der Menschheit hat schon vor langer 
Zeit begonnen. In diesen Zeiten tritt die Rebellion, der die Menschheit 
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seit langem zugewandt ist, offen zutage. Der einzige Unterschied ist, 
dass die menschliche Degeneration bislang verborgen blieb und nun 
öffentlich gemacht wird. 
 
Meine Kinder, so viele von euch werden zu Anhängern der totalen 
Degeneration! Jeder Bereich des Lebens ist aufgrund des Einflusses des 
Menschen von Degeneration und Widernatürlichkeit geprägt. 
 

IGNORANTE GÖTZENDIENER! 
SO IST MEIN VOLK. ES TUT SO, ALS WÄREN SIE SELBER 

GÖTTER. 
 
Es sind nicht nur diejenigen schuldig, die falschen Göttern dienen, 
sondern auch diejenigen, die es zulassen, als Götter verehrt zu werden, 
da ein solches Verhalten zu Hochmut und Arroganz führt.  Sind es nicht 
die Kinder des Teufels, die Mein Volk vom rechten Weg abbringen? Sie 
haben sich der Verehrung von Götzen angeschlossen, anstatt eine 
solche Entwicklung zu verhindern. Undankbare Kinder! Ich opfere Mich 
für euch auf, doch ihr verleugnet Mich ständig. 
 
DIE GEGEN MICH GERICHTETE BOSHAFTIGKEIT, IST SO STARK, 
DASS FEUER VOM HIMMEL FALLEN WIRD. Und selbst dann, wird 
der Lügner nicht verstummen. So viel Boshaftigkeit wird sich vor 
meinen Augen ereignen, so viel Ruchlosigkeit der Götzendiener wird 
um sich greifen, dass diese Generation in eine Phase grossen Leids 
gestürzt werden wird. 
 
Seht, wie viel Last ihr mit euch herumschleppt, wenn ihr Satan 
vertraut. Doch nicht nur Satan ist ein Lügner, sondern auch der Mensch 
selbst, der sich als Auserwählten betrachtet, ohne von Mir auserwählt 
worden zu sein. 
 
Viele Angehörige Meines Volkes fühlen sich auserwählt, berufen, 
auserkoren, abseits der Sünder, obschon sie doch selbst Sünder sind, 
die ihre eigenen Fehler ignorieren! Sie begehen Verleumdungen gegen 
Mich und glauben, dass Ich es nicht sehe. Heuchler! 
 
Mein Volk, du bist vom Hochmut besessen! Du bezeichnest Mich als 
deinen Gott, wobei du Busse tun solltest, bevor Ich dich dazu bringe, 
dich selbst zu erkennen. 
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Ich bin überrascht zu sehen, wie Mein Wort interpretiert und 
gleichzeitig ignoriert wird, da es nach den individuellen Bedürfnissen 
jedes Einzelnen interpretiert wird. O widerspenstiges Volk, wie sehr du 
doch darunter leiden wirst! 
 

HÖRT AUF MICH ZU VERLEUMDEN, IHR NARREN... 
WENDET EUCH VON DEN FALSCHEN GÖTTERN AB, DENEN IHR 

EUCH AUFERLEGT HABT UND VON DENJENIGEN, DIE SICH 
IHNEN FREIWILLIG UNTERWORFEN HABEN, UM EUCH DIE 

SCHÄNDLICHEN NORMEN DERER AUFZUERLEGEN, DIE 
MEINEN, ÜBER MIR ZU STEHEN. 

 
Sie haben Meine Warnungen ignoriert und vergessen, dass wenn der 
Mensch grosses Wissen erlangen möchte, er dazu neigt, seinen Geist 
aufzublähen, um sich über seine Brüder und Schwestern zu stellen. 
WARUM FÜRCHTET IHR MICH NICHT? 
 
Mein Volk hat sich von Mir abgewandt. Dieses Volk dient dem Irdischen 
und lebt daher für den Augenblick, während es Mein Gesetz missachtet, 
sich von allem Irdischen nährt und vom Irdischen selbst ausgespien 
wird.  
 
Gross ist der Mensch, der sich wandelt, mit der Bereitschaft, nach Mir 
zu streben, Mich zu suchen, damit Ich ihn inmitten allen Übels, das ihn 
umgibt, beschütze. 
Gross ist der Mensch, der angesichts der Degeneration der Menschheit 
nach Mir strebt... 
Gross ist der Bescheidene, der nicht mit seinem Nächsten streitet, 
sondern Frieden schaffen möchte... 
Gross ist der, der innehält, damit Ich zu ihm sprechen kann... 
 
Gehört ihr, Meine Kinder, zu denjenigen, die sich in diesen Zeiten 
gewandelt haben? 
Gehört ihr zu denjenigen, die vom Irdischen abgelassen haben, oder 
zu denen, die in Trauer verharren? 
Was bedeutet für euch der Begriff Gerechtigkeit und was bedeutet 
Gerechtigkeit in Meinem Sinne? 
Seid ihr Segen oder Fluch für eure Brüder und Schwestern? 
Verbreitet ihr Glück oder Unglück? 
Gehört ihr zu denjenigen, die mit den Augen des Körpers nach Mir 
suchen, da sie sich am Materiellen orientieren, um Mich zu finden?  
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Mein Volk, die, und nur die, welche reinen Herzens sind, werden Mich 
schauen. Daher müssen die Menschen zunächst ihren Blick reinigen 
und Mich anschliessend dank des Augenwassers der Liebe im Inneren 
ihres Herzens schauen. 
 
MEIN VOLK...  

ES GIBT NUR WENIGE, DIE ICH ALS „GELIEBTE KINDER 
MEINES VOLKES“ BEZEICHNEN KANN“. 

 
Diese Zeiten sind für das Schicksal der Menschheit von entscheidender 
Bedeutung. Ihr wisst es und dennoch ignoriert ihr es.  
 
Gebt euch nicht dem Bösen hin, vor dem Ich euch gewarnt habe. Findet 
zu innerer Ruhe und sucht Mich augenblicklich. 
 
Ich lehne Meine Kinder nicht ab. Ich lehne denjenigen, der Mich sucht, 
nicht ab. Ich lehne denjenigen, der Mich braucht und seine Sünden 
erkennt, nicht ab. 
 
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr von der Weltlichkeit und ihren 
Machenschaften genug habt... 
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr verfolgt werdet...  
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr Fehler begangen habt...  
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr euch Sekten wider Meines Willens 
angeschlossen habt... 
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr leidet... 
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr einsam seid... 
Kommt her zu Mir, ihr, die ihr Meine Rufe ignoriert. Kommt mit reuigem 
Herzen und Ich werde euch annehmen, erleuchten und beschützen. 
 
Betet, meine Kinder, betet, auf dass Mein heiliger Geist eure Herzen 

erfülle. 
 

Betet, meine Kinder, betet für Deutschland, denn es wird unter dem 
Terrorismus und den Naturgewalten leiden. 

 
Betet, meine Kinder, betet. Ich rufe euch auf zum Weltgebetstag des 

heiligen Rosenkranzes für den Frieden in Venezuela. 
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Betet, Kinder, Spanien leidet unter den Verleumdungen gegen Meine 
Kirche. 

 
Betet, Meine Kinder, Kolumbien wird erschüttert. 

 
Mein Volk, so wie Meine Kinder im Schlamm der Unreinheit versinken, 
so wird auch die Erde unter dem Einfluss der Weltlichkeit dem 
Untergang geweiht sein. 
 
Mein Volk ist treu und aufrichtig. Es lässt sich nicht aus der Fassung 
bringen, auch wenn die Welt aus den Fugen gerät. Stattdessen betet 
es beständig weiter, im Wissen, dass Ich Meine Kinder nie im 
Stich lasse. ICH BIN TREU UND AUFRICHTIG. 
 
Ich segne euch in diesen Zeiten, in denen Mein Volk auf die Probe 
gestellt wird. 
Ich segne das Herz, auf dass es von Meiner Liebe erfüllt werde.  
Ich segne den Blick, die Gedanken, das Gehör, auf dass Meine Rufe 
alle Meine Kinder erfüllen. 
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Höre ich die Worte Christi, unseres Herrn und Gottes, den ich als 
„meinen Herrn und Erlöser“ anerkenne, so kann ich nur sagen: „Herr, 
es tut mir leid, Dich verleumdet zu haben“. 
 
Angesichts des göttlichen Wortes, das aus dem Munde Gottes stammt, 
ist die Verleumdung gross, wenn die menschlichen Tugenden höher 
gelobt werden als das heilige Wort, ist die Verleumdung gross, wenn 
der Mensch verehrt und Gott nicht angebetet wird. 
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Der Herr macht uns deutlich, wie sehr der Mensch nach dem Lob 
anderer Menschen verlangt, um einen bestimmten Status, auch 
geistlicher Art, aufrechtzuerhalten.  
So viele Rufe und doch so viele Verleumdungen! 
 So viel Barmherzigkeit Gottes und doch so viel Ungerechtigkeit des 
Menschen gegen Gott! 
 
Christus lehrt uns eine sehr wichtige Botschaft und versichert uns: ICH 
BIN TREU UND AUFRICHTIG.  
 

 UND ER STELLT JEDEM VON UNS DIE FRAGE:  
BIN ICH TREU UND AUFRICHTIG GEGENÜBER DER HEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT? 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
1. JULI 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
 

MEIN GEWEIHTES HERZ BRENNT VOLLER LIEBE FÜR JEDEN 
VON EUCH. 

 
Mein geweihtes Herz steht jedem offen, der mit reuigem und 
demütigem Herzen zu Mir kommt, mit der festen Absicht sich zu 
bessern, damit diese Zusammenkunft aufrichtig und von Dauer ist. 
 
Ich bin eifersüchtig auf Meine Kinder. Ich warne sie in jedem 
Augenblick, damit sie sich nicht verirren. Ich verdeutliche euch alles, 
was in Meinem Wort enthalten ist und wiederhole euch die Rufe Meiner 
Mutter, die immer rechtzeitig erfolgen werden, so dass Meine Kinder 
begreifen, dass sich Menschheit verirrt und dabei den Schmelztiegel 
der Läuterung durchquert hat. 
  
Mein Volk, das Bewusstsein wurde durch die ständigen Rückfälle des 
Menschen in die Sünden eingeschränkt, mit denen Ich beleidigt werde 
und die dem Bösen dienen. 
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Noch habt ihr nicht begriffen, dass ihr Mich erkennen und anerkennen 
müsst, um nach Meinem Willen zu leben und damit jede Tat und jedes 
Werk eine Wiederholung Meiner Taten und Werke ist, die von der Liebe 
Gottes erfüllt sind. Solange ihr Meine Liebe nicht lebt und sie nicht in 
euch wohnt, wird es euch schwerfallen, zu treuen und aufrechten 
Kindern zu werden. 
 

MEINE LIEBE IST GEHORSAM. SIE IST VERGEBUNG, 
DANKBARKEIT, WOHLTÄTIGKEIT, VERSTÄNDNIS. 

MEINE LIEBE IST EINE GABE UND EINE TUGEND, DURCH DIE 
MEINE KINDER ZU ZEUGNISSEN MEINER WAHRHEIT WERDEN. 
 
Vor Mir gibt es keinen Illusionen. Diese wirken auf Mich abscheulich. 
Wenn Mein Volk sich Illusionen zuwendet, wende Ich Mich rasch ab. 
Wenn der Mensch solche abscheuliche Taten verübt, akzeptiere Ich ihn 
nicht. Ich bin treu und aufrichtig. 
 

SO VIELE MENSCHEN MEINES VOLKES SIND GEGENÜBER 
IHREM NÄCHSTEN RHETORISCH GEWANDT, DOCH IM 

INNEREN LEER WIE EIN LÖCHERIGER BEHÄLTER! 
 
Ich möchte Taten und Werke sehen, die der Wahrheit und Meiner Liebe 
entspringen, um an Meine Liebe und Meine Wahrheit anzuknüpfen. 
 
Mein geliebtes Volk, in diesen Zeiten verliert sich die Menschheit in 
ihrer Torheit. Sie weigert sich, das Gesetz Gottes zu achten und hat 
sich durch Missbrauch ihres freien Willens der Befriedigung ihrer 
niederen Instinkte hingegeben. Mein Volk erkennt das Böse nicht, da 
es dem Menschen als selbstverständlich erscheint, und der Seelenfeind 
erntet somit jubilierend die Frucht der ständigen Verführung Meines 
Volkes. 
  

MEINE KINDER KENNEN MICH NICHT. DAHER SIND SIE LAU 
GEWORDEN UND ERFREUEN SICH DER LAUHEIT, MIT DER SIE 

SICH SELBST BETRÜGEN. 
 
Das Böse schafft die Voraussetzung dafür, dass sie selbst zu 
Unheilstiftern werden. Sie schaffen es nicht, die falschen Lehren 
innerhalb Meines Volkes zu unterbinden, weil sie laue Kinder sind und 
Mich nicht kennen. Sie behaupten, Meine Kinder zu sein, doch sind sie 
Meine Scharfrichter, die Mich ständig leiden lassen. 
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Alles, was euch umgibt, erkennt Unsere Göttlichkeit an. Ihr verleugnet 
Unsere Dreifaltigkeit, verachtet Meine Mutter und verspottet Meine 
Rufe. Wenn die Rufe aus Unserem Hause euch erreichen, zerreisst ihr 
sie, womit ihr durchblicken lässt, dass die Schlangen innerhalb Meines 
Volkes nicht über den Boden kriechen, sondern in der Höhe bleiben. 
Doch für ein ignorantes Volk fliegt die Schlange und bewirkt, dass der 
Adler kriecht, damit er diejenigen, die nach Mir suchen, nicht warnen 
kann. 
  
ICH VERKÜNDE EUCH MEIN WORT NICHT, DAMIT IHR ES FÜR 
EUCH BEHÄLT, SONDERN DAMIT IHR ES IM NAMEN MEINER 

LIEBE VERBREITET, DIE MEIN HERZ FÜR MEIN VOLK 
VERSTRÖMT, DAS MEINEN WORTEN GEHORCHT. 

 
Mein Volk: Je weiter du dich von Mir entfernst, desto grösser ist die 
Läuterung! 
 
Jeder Einzelne ist Ausbreitung Meiner Liebe oder aber Ausbreitung des 
Bösen, das diejenigen vergiftet, die an Unzucht, Irrsinn des Bösen, 
Schändung, Hurerei, an der Verleugnung Meiner Liebe, an der Lüge 
und an einem bequemen Leben voller Weltlichkeit Gefallen finden. 
 

ICH BETRÜGE EUCH NICHT. DIE WIDERNATÜRLICHE 
MENSCHHEIT IST DEM BÖSEN ZUGEWANDT, UM IHRE 

BEDÜRFNISSE ZU ERFÜLLEN UND DEM LEID ZU ENTFLIEHEN.  
DER TEUFEL ERFÜLLT EURE DRINGENDSTEN BEDÜRFNISSE, 

DOCH GIBT ER EUCH NICHTS UMSONST. IHR MÜSST BÜSSEN, 
WENN IHR EUCH IHM, DER DER SEELE DADURCH DEN TOD 

BRINGT,  HINGEBT. 
 

Aus dem Universum nähert sich eine Gefahr für Mein Volk. Den grossen 
Weltmächten sind diese Himmelskörper bekannt, die katastrophale 
Folgen für die Menschheit mit sich bringen werden. Sie verleugnen 
dieses Wissen, nicht zum Wohl des Menschen, sondern um euch in der 
Verlogenheit einer Menschheit frei von Problemen und Sünden zu 
lassen. 
 
Das Klima wird nie mehr dasselbe sein. Die ständigen Veränderungen 
haben es geschafft, in euch zu dringen und euer Denken zu 
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beeinflussen, das keine Antwort auf die drastischen, für ihn 
ungewohnten klimatischen Änderungen, kennt. 
 
Die Jahreszeiten waren klar erkennbar und die Menschen folgten klaren 
Mustern. In diesen Zeiten weiss der Sämann nicht, wann er zu pflanzen 
hat noch wann die Ernte einzuholen ist. Der Mensch kann die 
Jahreszeiten nicht mehr klar definieren, da sie ständigen 
Schwankungen unterworfen sind. Die Sonne hat dem Menschen einst 
Wohlbefinden geschenkt, doch in diesen Zeiten lässt die Sonne Mein 
Volk leiden, da sie es nicht erkennt. 
 
Diejenigen, die meinen, die Herrscher der Menschheit zu sein, 
entwickeln sich fortwährend zurück. DA DIE MENSCHHEIT SICH 
NICHT GEWEIGERT HAT, NEUE UND UNSCHICKLICHE 
LEBENSARTEN ZU ÜBERNEHMEN UND UNZIEMLICHE TATEN ZU 
VERRICHTEN, HAT DAS BÖSE DIE MENSCHHEIT BEEINFLUSST. 
DIE MENSCHEN WIEDERUM HABEN DAS BÖSE MIT OFFENEN 
ARMEN EMPFANGEN UND WOLLEN NICHT VON IHM ABLASSEN. 
SO UNTERLIEGT DIE MENSCHHEIT EINEM IRRTUM UND LEHNT 
MEINE LIEBE AB. DER ABGRUND HAT SICH AUFGETAN: ER 
FÜHRT ZUM VERFALL IN ALLEN LEBENSBEREICHEN DES 
MENSCHEN.  
 
Das Chaos, dem die Menschen sich hingegeben haben, ist zur 
spürbaren Realität geworden. Die um sich greifenden Beleidigungen 
gegen Mich sind nicht nur blosse Gedanken, sondern nehmen Gestalt 
an und werden zur Realität. 
 
Der Mensch sinkt immer tiefer, während er von seinem Umfeld dazu 
verleitet wird. Männer kleiden und schmücken sich wie Frauen und sind 
von Weiblichkeit beseelt, obschon sie Männer sind. Die Frau wird zum 
Objekt und unterwirft sich, kleidet sich männlich und rebelliert mit der 
Kraft eines Mannes. Sie verachtet die Mutterschaft und wird zum 
Objekt. 
 

WIE VIEL LEID HERRSCHT DOCH AUF DIESER ERMÜDETEN 
UND ZERSTÖRTEN ERDE! 

WIE DIE ERDE IN IHREM BESTREBEN, SICH DER SÜNDE, DIE 
AUF IHR LASTET, ZU ENTLEDIGEN AUFBRICHT UND 

AUFBRECHEN WIRD! 
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MEIN VOLK WIRD ANGESICHTS DER UNTERDRÜCKUNG 
SATANS DIE  

GRÖSSTE TRAGÖDIE ERLEIDEN. 
 
Die Menschen leben mit verbundenen Augen. Sie sind keine Realisten, 
sondern Idealisten, und die Ideale in diesen Zeiten sind falsche Götter, 
die sie zum grossen Verlust ihrer Seele führen. 
 
RETTET DIE SEELE, ERLANGT DIE ERLÖSUNG UND DAS EWIGE 

LEBEN!  
FÜRCHTET NICHT DIE AUFGEPEITSCHTEN WOGEN, SEID 
TREUE ANHÄNGER MEINES WORTES, VERACHTET MEINE 

MUTTER NICHT, EMPFANGT MICH IN DER EUCHARISTIE MIT 
DER ANGEMESSENEN VORBEREITUNG.  

ENTFERNT EUCH NICHT VON MIR, DENN ICH WENDE MICH 
NICHT VON DEM AB, DER NACH MIR RUFT. 

 
Die Tiefen der Ozeane werden dem Menschen grosse Überraschungen 
liefern und verborgene Vulkane zum Vorschein bringen. Die 
tektonischen Platten werden aneinander geraten und Mein Volk wird 
infolge dessen leiden. 
 

Betet, Kinder, betet für Europa. Es hat sich sein Leid selbst 
geschmiedet. 

 
Betet, Kinder, betet für Frankreich. Die Bosheit stürzt dieses Land in 

erneutes Leid. 
 

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden unter 
dem Einfluss des Menschen und der Natur. 

 
Betet, Kinder, betet für Ecuador. Das Land wird von Grund auf 

erschüttert und der grosse Vulkan wird Meinen Kindern Leid bringen. 
 

MEIN GELIEBTES VOLK, SIEHE, WIE VIELE SICH VON MIR 
ABGEWANDT HABEN, WIE SIE SICH DEM GUTEN VERWEIGERN 

UND WIE SIE SICH DEM HINGEGEBEN HABEN, WAS KEINE 
LIEBE IN SICH TRÄGT. 

 
Begreift, dass ihr ohne Liebe nichts weiter als leblose Wesen seid, leer 
und ohne jegliche Empfindungen. Das Herz ist nicht nur gegenüber 
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eurem Nächsten verhärtet sondern auch gegenüber euch selbst. Aus 
diesem Grund verachtet ihr das Geschenk des Lebens. Seid Geschöpfe 
des Guten, seid Liebe. 
 
Mein Volk, sei bereit, sei geistlich, gib dich mit der Unkenntnis 
gegenüber Mir nicht zufrieden, sondern strebe danach, Mich zu 
erkennen, auf dass du nicht hintergangen wirst. Ihr sollt in Mein Wort 
eintauchen, damit ihr die Frucht Meiner Liebe nicht mit dem von Satan 
initiierten Werk des Menschen verwechselt. 
 
MEIN VOLK WIRD VON MEINEM FRIEDENSENGEL BEGLEITET, 
DER KEIN FRÜHERER PROPHET IST, SONDERN EINE NEUE 
MANIFESTATION MEINER LIEBE ZUR UNTERSTÜTZUNG MEINES 
VON HÖLLENQUALEN GESCHUNDENEN VOLKES. Zum Trost Meiner 
treuen Anhänger eilt Mein Friedensengel Meinem Volk zur Hilfe und 
bringt so, gemeinsam mit Meiner Mutter, denen, die demütigen 
Herzens sind, Meine Liebe. 
 
MEINE TREUEN KINDER WERDEN DIE FRÜCHTE IHRER TREUE 

ERNTEN.  
NICHTS IST UNMÖGLICH FÜR DIEJENIGEN, DIE IN MEINEM 

HERZEN WOHNEN. 
 
Ich rufe euch und segne euch. 
 

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
   
Angesichts des göttlichen Wortes, das uns die Realität als Kinder Gottes 
deutlich vor Augen führt, wäre es töricht, sich zu verweigern und den 
Zustand, in dem die sich Menschheit derzeit befindet, nicht erkennen 
zu wollen. 
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Angesichts der Verfolgung mittels Ideologien, die von Verlogenheit und 
Verleugnung gegenüber den von Christus hinterlassenen Lehren 
geprägt sind, leidet der Mensch unter seiner eigenen Torheit. 
 
Die Verweigerung, auf Gott als Schöpfer des Himmels und der Erde zu 
vertrauen, ist Bestandteil des grossen Plans Satans, um die Menschheit 
zu beherrschen und den Antichrist einzuschleusen. Der Mensch ist in 
seiner eigenen Welt versunken, die er sich nach Belieben geschaffen 
hat, und er lehnt es ab, in sein Innerstes zu schauen, um zu reagieren 
und auf den Weg zur Rettung der Seele zurückzukehren.  
 
Christus sagte mir, dass das Schlimmste am Menschen die mangelnde 
Erkenntnis ist, in seinen Fähigkeiten beschränkt zu sein, ebenso wie 
die Ablehnung, seine geistlichen Sinne zu öffnen und zu erkennen, was 
er als Kind Gottes wahrlich besitzt. 
 
Brüder und Schwestern, lasst uns die Verkündung des göttlichen 
Wortes nicht missachten. 
 
Amen.  
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
7. JULI 2017 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
EMPFANGT MEINEN SEGEN, INDEM IHR DEN HEILIGEN GEIST 

DARUM BITTET, DIESE WORTE MIT WEISHEIT ZU EMPFANGEN, 
SIE ZU BEHERZIGEN, DAMIT SIE EUCH ZUR BEKEHRUNG 

MOTIVIEREN. 
  
Die Klauen des Teufels ergreifen die Menschheit, die die Erde des 
Segens in eine Erde der Finsternis verwandelt hat, von menschlichem 
Leid getränkt, wo Verwirrung und Zorn vorherrschen. 
  
Kinder, begreift ihr denn nicht, dass unangemessene, zügellose und 
unheilvolle Taten die Anhänger des Teufels stärken?  
  

IHR SAGT, MEINEN SOHN ZU KENNEN, DOCH DAS IST NICHT 
WAHR, DENN WER DEN SCHADEN KENNT, DER DURCH DAS 



250	
	

BÜNDNIS MIT DEM BÖSEN ANGERICHTET WIRD, ERMÖGLICHT 
ES LETZTEREM, UNHEIL ZU STIFTEN. WER MEINEN SOHN 

LIEBT, WÜRDE SICH VON SOLCHEN GELEGENHEIT 
FERNHALTEN. 

  
Demut, Stille, Frieden und Einheit sind Gegensätze zum Wesen des 
Teufels und wenn ihr zwischen guten und bösen Taten hin- und 
herschwankt, ist es für den Teufel ein Leichtes, euch von den rechten 
Taten und Werken als Kinder Gottes abzubringen. 
  
Der Teufel ruht niemals und verbreitet Freudlosigkeit unter den 
Menschen, um den Krieg zwischen den Nationen durch eine Welle der 
Gewalt innerhalb der Menschheit zu beschleunigen. 
  
Einige Meiner Kinder, die von Glaube und grosser Tapferkeit erfüllt 
sind, halten sich an die Gehorsamkeit, zu der Mein Sohn euch aufruft. 
Diese Kinder werden von den Dämonen am stärksten in Versuchung 
geführt. Letztere verfolgen das Ziel, den Frieden zunichte zu machen, 
da sie den Menschen kennen. Wenn der Mensch den Frieden verloren 
hat, folgen Gedanken, Taten und Werke in ihrer Mehrheit nicht mehr 
den Lehren Meines Sohnes. 
  
Der Mensch hat ein so kleines Bewusstsein, dass er sich von Hochmut 
verleiten lässt. Satan zieht aus dieser Schwäche einen grossen Vorteil, 
indem er dem Menschen das Böse in Form von Hochmut einflösst. Ein 
hochmütiges Wesen beeinträchtigt seine gesamte Umwelt und die 
Dämonen drängen darauf, das Böse zu stärken, denn ein hochmütiger 
Mensch verursacht mehr Leid auf seinem Weg als es die Dämonen je 
könnten. 
  
Die Menschen eilen von einem Ort zum anderen auf der Suche nach 
Anhaltspunkten zu den Ereignissen der Läuterung, die die Menschheit 
erleiden wird. Wer nach solchen Anhaltspunkten sucht, muss 
innehalten und seinen seelischen Zustand prüfen. 
  

WIE VIELE SEELEN DER MENSCHHEIT KÖNNTEN GERETTET 
WERDEN, WENN MEIN SOHN IN DIESEM AUGENBLICK IN 

SEINER ZWEITEN ANKUNFT WIEDERKEHREN WÜRDE? ZUM 
WOHLE DER SEELEN STEHT DER MENSCHHEIT EIN 

BESONDERES GERICHT (Warnung, der Übers.) BEVOR. 
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HABT IHR AN DIESEN AKT DER BARMHERZIGKEIT GEDACHT? 
 

BRINGT IHR DIE FRUCHT DES EWIGEN LEBENS HERVOR ODER 
SEID IHR STATTDESSEN STREITSÜCHTIGE WESEN? 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr besitzt alles, um das ewige 
Leben zu erreichen und verliert es in jeder kleinsten und 
unvorhergesehenen Situation. 
  
GEISTLICHES WACHSTUM IST EINE STÄNDIGE PRÜFUNG, denn 
niemand kann geistlich erwachsen sein, wer nicht als geistlich 
Erwachsener lebt,  sondern aus der Reife mit grosser Leichtigkeit in die 
geistliche Kindheit zurückfällt. Ihr seid nicht geistlich erwachsen genug, 
um euch den Zeiten, in denen ihr lebt, stellen zu können. 
  
IHR SEID NICHT GEISTLICH STABIL und angesichts dieser grossen 
Armut drängt der listige und böse Betrüger euch in die vorherige 
geistliche Armut zurück, damit ihr sobald wie möglich nachgebt und 
euch vom wahren Weg der Errettung entfernt. 
  
Ein wütender Mensch verursacht grosse Konflikte... 
Eine wütende Familie verursacht schwere Verletzungen... 
Ein wütendes Volk verursacht grosse Verwüstungen und Tod... 
Eine wütende Menschheit verursacht grosse Kriege... 
  
Der Teufel ist listig und ihr geht ihm unbesonnen ins Netz. Er lässt euch 
fortwährend Berichte, Literatur, Nachrichten, Prognosen zukommen, 
die euer Interesse wecken und ihr, Kinder, folgt eurer Neugierde... 
  
O, MEINE ARMEN KINDER, WIE IHR EUCH ABMÜHT, WEIL IHR 
MEINEN SOHN NICHT DURCH UND DURCH KENNT!   UND IHR 
STREBT NACH GROSSEN EHREN, OHNE DAS ERLANGT ZU 
HABEN, WAS EUCH ZU ERBEN DES REICHES MACHEN WIRD: DIE 
LIEBE GOTTES. Ihr möchtet Gelehrte sein, ohne über die Praxis zu 
verfügen, und der Sünder, der sich nicht wandelt, wird fallen und die 
Sünde nicht überwinden können. Ohne die ständige Praxis des 
Verzichts, kann der Mensch nicht das überwinden, was ihn zu Fall 
bringt.  Meine Kinder müssen unbedingt gute Taten und Werke 
verrichten und vom Bösen ablassen. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Mein Sohn sieht jeden 
Einzelnen und dessen Taten und Werke. Er ignoriert die Taten wider 
dem Gesetz der Liebe nicht. Wie viele Meiner Kinder kämpfen 
gegeneinander, da sie die Gaben ihres Nächsten besitzen möchten. 
Dabei vergessen sie jedoch, dass alles durch die Liebe geprägt wird. 
Wer die geistlichen Gaben seines Nächsten beneidet, dessen Herz 
verhärtet sich, und er wird sich von den himmlischen Gaben entfernen.  
  

WIE DOCH IN DIESEN ZEITEN ÜBER DIE EUCH DURCH DAS 
HAUS DES HIMMLISCHEN VATERS OFFENBARTEN EREIGNISSE 

ENTWEDER ZUSTIMMEND ODER ABLEHNEND DEBATTIERT 
WIRD! 

  
Wenn ihr die Erlösung erlangen wollt, müsst ihr in Heiligkeit leben, das 
Gesetz Gottes erfüllen und immer und überall von der Liebe Gottes 
zeugen. 
  
Für die Menschheit ist die Wahrheit ihre Wahrheit, und diese Wahrheit 
ist unendlich weit von der Liebe entfernt, die Mein Sohn Seinen Kindern 
vermacht hat. 
  
DER MENSCH KANN DIE GEBOTE NICHT VERÄNDERN. SIE SIND 
IMMERZU GÜLTIG, IMMERZU WAHR, UND KÖNNEN NICHT NACH 
BELIEBEN INTERPRETIERT WERDEN. Doch was tut diese 
Generation? Sie hat die Sünde der Taten und Werke gegen das Leben, 
gegen die Rettung der Seele, gegen den Gehorsam, gegen die Achtung 
und Reinheit verleugnet und sich der Zügellosigkeit und Unzucht 
geöffnet, die die niederen Instinkte des Menschen entstehen und 
aufkeimen lassen. 
  
DAS VOLK MEINES SOHNES BLEIBT APATHISCH. ES WEIGERT 
SICH, DIE ZEITEN, IN DENEN ES LEBT UND DEN SEELENFEIND 
ZU ERKENNEN. MIT LIST UND TÜCKE ÜBERWÄLTIGT DIESER 
DIE MENSCHHEIT STÜCK FÜR STÜCK. Die technologischen 
Erfindungen werden vom Grossteil der Menschheit ahnungslos 
gepriesen und gelobt. Dies führt dazu, dass der Mensch jede 
technologische Innovation ohne jedwede Bedenken akzeptiert. Daher 
wird die Menschheit auf den Einsatz des Mikrochips vertrauen. Dieses 
ausgeklügelte winzige Objekt wird zum grössten Kontrollmechanismus 
werden, den es je gegeben hat. 
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DURCH DEN MIKROCHIP WIRD DER GEIST DES MENSCHEN 
AUSGESCHALTET, WIE AUCH DIE FREIHEIT, DIE MEIN SOHN 

DEM MENSCHEN GEGEBEN HAT.  DER MIKROCHIP IST EIN 
UNTRÜGLICHES ZEICHEN VOR DEM ÖFFENTLICHEN 

ERSCHEINEN DES ANTICHRISTEN. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, jeder von euch soll sich 
aus freien Stücken Unseren geweihten Herzen hingeben. Mein Sohn 
hat euch dazu aufgerufen und Ich stelle diese dringende Bitte erneut. 
  

JEDES HEIM UND JEDE FAMILIE SOLL UNSEREN GEWEIHTEN 
HERZEN GEWEIHT SEIN. IHR DÜRFT ABER NICHT VERGESSEN, 
DASS DIE WEIHE DURCH EIN BESTÄNDIGES LEBEN NACH DEM 
WILLEN DES VATERS WIRKSAM WIRD.  DOCH WO DIE LIEBE 

GOTTES NICHT HERRSCHT, TRÄGT DIE WEIHE KEINE FRUCHT. 
  
Geliebte Kinder, ehrgeizig verfolgt der Mensch das Ziel, über die 
gesamte Menschheit zu herrschen. Es werden immer wieder neue 
technologische Innovationen hervorgebracht. Diese dienen nicht allein 
dem Wohl des Menschen, sondern werden mehrheitlich dazu 
missbraucht, den Menschen zu beherrschen. Der menschliche Verstand 
ist die Ursache für den ständigen Wissensdurst und birgt laufend neue 
Überraschungen für den Mensch der Wissenschaft. Neue Innovationen 
werden entwickelt, um die Aufmerksamkeit der Menschheit auf sich zu 
lenken und ihn von allem, was ihn umgibt, abzulenken. 
  
Eine weitere Erfindung wird in die Hände von Kindern und Jugendlichen 
gelangen, um sie vollständig von der Realität abzubringen. Diese 
fortwährenden Einflüsse des Bösen sollen den Menschen auf die totale 
Herrschaft des Antichristen ohne jede Gegenwehr einstimmen. 
  
Liebe Eltern:  
 

MIT GROSSER LEICHTSINNIGKEIT HABT IHR EURE KINDER 
DEM TEUFEL AUSGELIEFERT!  

MIT GROSSER LEICHTSINNIGKEIT HABT IHR ZUGELASSEN, 
DASS EURE KINDER IN EINER IRREALEN WELT LEBEN UND ZU 

WESEN WIE AUTOMATEN WERDEN, DIE IN SICH SELBER 
VERSUNKEN LEBEN UND STÄNDIG GEGEN SICH SELBER 

ANKÄMPFEN. 
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Den Eltern wird nicht gehorcht. Sie werden von ihren Kindern nicht 
geachtet und nicht geliebt. Ich höre diesbezüglich viele Klagerufe. 
Liebe Eltern, eure Kinder sind apathische Wesen. Sie sind ein Produkt 
der Technologie, die erschaffen wurde, um den Menschen zu 
beherrschen und WERDEN DURCH DIE TECHNOLOGIE DES 
TEUFELS UNTERWORFEN. JEDE INNOVATION, DIE EUREN 
KINDERN IN DIE HÄNDE FÄLLT, IST EIN WEITERER SCHRITT, 
UM EUREN KINDERN SCHLIESSLICH DEN MIKROCHIP 
EINZUPFLANZEN UND SIE ZU ANHÄNGERN DES ANTICHRISTEN 
ZU MACHEN. 
  
Wie dekadent der ungehorsame Mensch doch geworden ist! 
  

KINDER, IHR BETET UND SEID DOCH UNGEHORSAM, IHR 
BETET UND IGNORIERT DOCH DIE WARNUNGEN, DIE MEIN 
SOHN EUCH VERKÜNDET HAT, DAMIT IHR EUCH UND EURE 

FAMILIEN VOM BÖSEN BEFREIT. 
  
Das Böse durchzieht die Welt. Es ist eine unsichtbare Macht, die Stück 
für Stück diejenigen beeinflusst, die es zulassen. Daher müsst ihr die 
Existenz des Bösen verkünden und darauf hinweisen, dass das Volk 
Meines Sohnes erst dann errettet sein wird, wenn es den Entschluss 
gefasst hat, sich der Heiligkeit anzunähern, die nicht nur aus dem 
Gebet besteht. 
  
ERWEITERT EUREN HORIZONT. NÄHRT EUREN GEIST MIT DER 
ERKENNTNIS, MIT DER PRAXIS, DAMIT IHR NICHT DURCH DIE 

TÜCKEN DES SEELENFEINDES BETROGEN WERDET. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Türkei, denn das Volk dieses 
Landes wird leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea, denn das Volk wird die 

Auswirkungen seiner nuklearen Schöpfungen zu spüren bekommen. 
  

Betet, Kinder, betet für Chile. Das Land wird schwer erschüttert 
werden. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
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Die Erde erbebt mit grosser Intensität. Grosse Beben im Meeresboden 
führen zu Verwüstungen an der Erdoberfläche.   Die Luftfahrt wird in 
weiten Teilen der Erde zum Stillstand kommen. Lasst nicht vom 
Glauben ab.   Die Vulkane senden Signale ihres Erwachens. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, bleibt wachsam. 
Verrichtet gute Taten und Werke. Folgt den Wünschen dieser Mutter. 
Seid gute Menschen und lasst nicht zu, dass das Böse euch ergreift. 
Liebt euch selbst wie euren Nächsten. 
  

VERGESST NICHT, DASS DIE BOSHEIT ZUNIMMT; ABER DIE 
GÖTTLICHE LIEBE WIRD DURCH ALLE TATEN DES GEHORSAMS 

MEINER KINDER VERMEHRT. 
  
Geliebte Kinder, Mein Sohn liebt euch mit ewiger Liebe... 
  
KEHRT UM UND GEHT ZU MEINEM SOHN. HABT KEINE ANGST, 
GEHT ZU IHM UND LEBT IN DER FÜLLE DER KINDER GOTTES. 

  
Als Mutter der Menschheit werde Ich euch begleiten, bis wir die Erde 
Ihrem Schöpfer übergeben. Ich segne euch. 

  
Mutter Maria. 

  
 AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
In diesen Zeiten nimmt der Einfluss des Bösen auf den Menschen zu. 
Je näher der Moment rückt, in dem der Sohn des Verderbens in 
Erscheinung treten wird, desto stärker wird das Böse. Daher muss der 
Mensch auf die Zeichen achten, mittels derer das Verborgene 
verkündet wird. 
  
Unsere Mutter warnt uns vor der technologischen Krise, wodurch der 
Mensch zur Bedeutungslosigkeit verkommt und ausgeschlossen wird 
und Kinder und Jugendliche in die Apathie getrieben werden. Mit dieser 
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Methode hindert der Böse den Menschen daran, Entscheidungen zu 
treffen und sich Gott anzunähern. Stattdessen versperrt er dem 
Menschen den Zugang zur Realität. 
  
Das Böse tritt nicht in Erscheinung, sondern schleicht sich langsam und 
unsichtbar heran, so handelt der Antichrist und der Grossteil der 
Menschheit wird überraschend angegriffen. In Anbetracht des Mangels 
an Wissen und der Verleugnung, leben die Menschen in geistiger und 
körperlicher Sklaverei. 
  
Brüder und Schwestern, wir sind dazu aufgerufen, am Glauben 
festzuhalten, diesem Glauben, der in unserem Innersten entsteht und 
wie eine brennende Kerze niemals erlischt. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
11. JULI 2017 

  

 
  

Geliebte Kinder Mein Unbefleckten Herzens, 
  
Meine blutigen Tränen sind Ausdruck Meines Leids, da es in den 
Herzen Meiner Kinder an Liebe mangelt. 
  
Das Haus des Vaters hat die Menschheit dazu aufgerufen, zu 
begreifen, dass das Leben zum letzten Ziel führen muss: ZUR 
VEREINIGUNG MIT DEM GÖTTLICHEN WILLEN! 
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Stattdessen nutzt der Mensch alles, was er besitzt, zu seinem eigenen 
Wohlergehen. Je nach PersönlIchkeit nutzt er dies, um sich über seinen 
Nächsten zu stellen, ihn zu manipulieren und sich gegen alles zu 
wenden, was von Gott stammt... 
  
Meine Kinder haben nicht begriffen und nicht einmal darüber 
nachgedacht, dass das Haus des himmlischen Vaters sie grundsätzlich 
dazu aufruft, ihr Wirken und Handeln zu ändern. Sobald zum Wandel 
aufgerufen wird oder eine Botschaft entsandt wird, wendet sich der 
Teufel gegen sie, damit sie sich dem Willen Gottes widersetzen und 
fortwährend gegen Gott rebellieren. 
  
KINDER, IHR HABT EUCH FÜR MEINEN SOHN AUSGESPROCHEN 
UND HABT EUCH FÜR DEN WEG ZUR HEILIGKEIT ENTSCHIEDEN. 
IHR MÜSST DAS ERDREICH DER PERSÖNLICHKEIT MIT NEUER 
ERDE BEFÜLLEN, ohne das Gift, das ihr im Geiste tragt, ohne die 
Lumpen, die ihr mit euch herumtragt und die den einen vom anderen 
unterscheiden. 

  
IHR HABT NICHT VERSTANDEN, DASS IHR EUCH NACH DEM 
GESETZ DER LIEBE HERVORTUN SOLLT. FOLGT NICHT DEM 
GEGENTEIL VON LIEBE, DAS ZORN VERURSACHT UND EUCH 

UNKENNTLICH MACHT. 
  
Ich habe aufgrund der Gewalt inmitten der Menschheit, des Tötens 
Unschuldiger, der Auflehnung in der sich die Menschheit befindet, 
Meine Tränen vergossen... 
  
Der Zorn hat es geschafft, Meine Kinder, die nicht mehr an das Gesetz 
der Liebe glauben, von Grund auf zu durchdringen. Der Mensch ist ein 
unbarmherziger Schlächter. Er bringt seinem Nächsten den Tod, ohne 
dass ihm das Herz schwer wird, gedankenlos und ohne jede Spur von 
Pietät oder Mitleid. 
  
Kinder, wenn ihr euch erbarmungslos gegen euren Nächsten wendet, 
werdet ihr zur leichten Beute des Antichristen. 
  
Geliebte Kinder, das Gesetz der Liebe wurde euch vom himmlischen 
Vater vermacht, doch der Mensch hat weder Liebe für sich selbst noch 
für seinen Nächsten übrig. 
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GOTT, DER VATER, WACHT ÜBER JEDEN EINZELNEN VON EUCH. 
Ihr sollt euch lieben, denn ihr seid Kinder desselben Vaters. Liebt euren 
Nächsten und wendet euch von der Weltlichkeit ab. 
  
Ihr zerstört die Erde und in diesen Zeiten vernichtet ihr euch 
gegenseitig und steht kurz vor einer grösseren Zerstörung. 
  
Mutwillig zerstört ihr die Seele, damit der Antichrist euch in seine 
Reihen aufnimmt. 
  
Ihr, die ihr euch selbst Kinder Gottes nennt, sollt euch wie Kinder 
Gottes verhalten, nicht wie laue Wesen ohne festen Weg zur Errettung. 

  
WAS WIRD DER FRIEDENSENGEL VORFINDEN, WENN IHR 

EUCH ALS KINDER GOTTES DER EWIGEN ERRETTUNG 
VERWEIGERT HABT, KEINE LIEBE IN EUCH TRAGT, WEIL DAS 

HERZ MITGEFÜHL UND VERGEBUNG IN VERHÄRTETER, 
EMPFINDUNGSLOSER UND ABLEHNENDER WEISE 

GEGENÜBERSTEHT. 
  
Seid aufrichtig und verfälscht das Gesetz Gottes nicht. 
  
Ich weine angesichts des totalen Verfalls in den verschiedenen 
Schichten der Menschheit... 
Ich weine angesichts des Mangels an Liebe in den Familien... 
Ich weine, wenn Ich sehe wie die Menschen einander innerhalb ihres 
eigenen Hauses als Feinde ansehen... 

  
ICH RUFE EUCH, AUF UNSEREN FRIEDENSENGEL ZU SCHAUEN. 

  
Mutter Maria. 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
14. JULI 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
  

IN MEINEN HÄNDEN HALTE ICH MEIN VOLK, DAS MICH 
UNAUFHÖRLICH SUCHT. 

  
Ich bin die Göttliche Barmherzigkeit, Ich bin der Frieden, Ich bin Liebe, 
Ich bin Hoffnung, damit Meine Kinder sich im Glauben stärken. Ich bin 
Gerechtigkeit und als ein gerechter Richter warte Ich bis zum letzten 
Moment darauf, dass die Menschen bereuen und zu Mir zurückkehren. 
  
In diesem Moment kann Ich nur auf die Erde schauen und Meine 
Gerechtigkeit langsam ausgiessen, angesichts der Bitten Meiner Mutter 
für diejenigen, die weiterhin glauben, die sich weiterhin bemühen, um 
nicht zu fallen und für die, die ausdauernd, demütig und wahre Christen 
sind...  
 
ICH HALTE MEINE GERECHTIGKEIT ANGESICHTS DER BITTEN 
DER GOTTESMUTTER FÜR DIEJENIGEN ZURÜCK, DIE SICH 
VORBEREITEN und für jene, die sich immer wieder neu prüfen, für 
jene, die sich im Bewusstsein darüber, was kommen wird, der 
Dringlichkeit der echten Hingabe an Mein Haus bewusst werden, um 
die Seele zu retten und Zeugnis vor ihren Brüdern zu geben, mit dem 
Ziel, ihnen zu helfen.  
  
Moderne und liberale Überzeugungen stellen Mich als einen 
unbeweglichen Gott dar und fordern den Menschen auf, liberal zu sein 
und ein Verhalten zu pflegen, das Meinen Handlungen und Taten 
widerspricht. DIE HANDLUNGEN DES MENSCHEN 
WIDERSPRECHEN TOTAL UNSEREM GÖTTLICHEN WORT UND 
DEM GESETZ GOTTES: DIES IST EIN SEHR ERNSTER AFFRONT 
GEGEN DIE GEBOTE UND DIE LEHREN, DIE ICH EUCH 
HINTERLASSEN HABE.  
  
Diese Generation ist sich selbst gegenüber ständig untreu und liefert 
sich dem Wahnsinn aus. 
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DER ANTICHRIST BEREITET DAS HEUTIGE SZENARIUM VOR, 
IN DEM DIE MENSCHHEIT LEBT, UND DIE MENSCHHEIT HAT ES 

AKZEPTIERT... 
  
Die Persönlichkeit Meiner Kinder ist nicht mehr ihre eigene, sondern sie 
hat sich der Mehrheit angepasst. So herrschen Menschen vor, die keine 
eigenen Gedanken haben, sondern sie vom Rest der Gesellschaft 
übernehmen. Es sind Menschen entstanden, die ihre Mitmenschen 
imitieren, die nicht aus Vernunft handeln, sondern das Verhalten 
anderer nachahmen. 
  
Kinder, Mein Volk, Ich rufe euch auf, zu lernen, euch in Mein Wort zu 
vertiefen, das euch auf verschiedene Arten erklärt wurde, denn ihr seid 
es, die an den kommenden Ereignissen teilhaben werdet. 
  
BEREITET EUCH VOR, IGNORIERT NICHT, WAS DIESE 
GENERATION ERLEBT und was sich inmitten der Unwissenheit des 
Menschen seinen Weg bahnt, der jedes Ereignis als normal erachtet. 
  
Ich sehe euch zu, wie ihr die Augenblicke verstreichen lasst, ohne 
Spuren zu hinterlassen, ihr gebt euch damit zufrieden, zu sagen, dass 
ihr lebt, aber ihr denkt nicht, ihr handelt nicht vernunftgemäss, ihr fühlt 
nicht und dies bedeutet, denjenigen gefällig zu sein, die die wichtigen 
Entscheidungen der Menschheit in ihren Händen halten, die euch auch 
betreffen. 
  
Eine Gruppe von Männern und Frauen mit wirtschaftlicher Macht hat 
beschlossen, dass ihr, Mein Volk, die Wahrheit nicht kennen sollt, um 
euch zu manipulieren. Ignoriert dies nicht, Ich habe es euch erklärt, 
aber ihr hört auf zu denken und ergreift keine entsprechenden 
Massnahmen. 
  
Mein Volk, diese Generation ist anormal, degeneriert, labt sich am 
Unrechtmässigen und an dem, was ihre Eigenschaft als Kinder Gottes 
verwirkt: sie verehren den Gott des Geldes, den Gott der Technologie, 
den Gott der Moderne, den Gott der Degeneration... 
  
Dies sind die Momente, die euch zeigen, in welcher Epoche diese 
Generation lebt. Ich sehe mehr Sünder als in Sodom und Gomorrha. 
Sie schrecken nicht vor der grössten Sünde zurück, jeder Augenblick 
schafft neue Möglichkeiten, wie sie Unsere Heilige Dreifaltigkeit 
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beleidigen. Und am Ende gilt das Gute als Böse und das Böse wird mit 
grossem Vergnügen angenommen. 
 
Familien sind ein Gebiet kontinuierlicher Kämpfe, die Kinder lehnen sich 
gegen ihre Eltern auf, Geschwister sehen sich nicht wie Geschwister an 
und verlieren ihre Werte immer schneller. Es geht so weit, dass sie die 
Loyalität, die Blutsverwandtschaft, ablehnen, alle lehnen sich ab, 
verleugnen einander... 
 
Die Menschheit befindet sich in permanentem Chaos. Unser Geist wird 
ständig betrübt, die Fantasie des Menschen ist stärker als das Wissen 
selbst und die Fantasie verpestet die Kreatur und beherrscht sie, wobei 
sie das Wissen schmälert.  
 
Kinder ergeben keine gute Frucht, wenn sie sich gegen ihre Eltern 
auflehnen. Eltern korrigieren ihre Kinder und die Kinder machen sich 
darüber lustig und dulden, dass Satan sich ihnen voranstellt. 
  

DIES IST DER MOMENT, IN DEM DER MENSCH SICH VOM 
GLAUBEN LOSGELÖST HAT, WEIL ER IHN ALS LÄCHERLICH 

UND UNNÖTIG FÜR DIE WEITERENTWICKLUNG EMPFINDET. 
 
Die Entwicklung hängt für den heutigen Menschen von der Technologie 
ab, wissend, dass die Technologie ihn beherrscht, ihn zu seinem 
Sklaven gemacht und in Ketten gelegt hat, nicht in physische Ketten, 
sondern Ketten, die den Geist, die Gedanken, den Willen, die 
Entscheidung, die Intelligenz geraubt haben; und Ich sehe, wie auf der 
Erde Zombies wandeln... Mein Volk ist zu einem Volk ohne Willen 
geworden. 
  
Mein Volk wird angesichts der konstanten Welle von bösen Ideologien 
kleiner, die Mich vom Menschen entfremden wollen, damit er sich dem 
Bösen hingibt. Immer wieder schaffen sie neue Babylonische Türme, in 
denen sie untergegangen sind und weiterhin untergehen, sich 
vollständig auflösen und die Beziehung als menschliche Wesen 
verlieren. 
 
Mein mystischer Leib hat sich von mir abgewandt und hat das Gefühl, 
Mich nicht zu brauchen.  Meine Gotteshäuser werden abgerissen, sie 
lästern gegen Unsere Dreifaltigkeit und machen sich über die 
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Gottesmutter lustig und schliesslich wird Meine echte Präsenz in der 
Eucharistie geleugnet. 
  
Mein Volk ist allein, Meine Kirche auf der Erde wird durch ihre Fehler 
leiden, das Schisma wird kommen. Das Böse wird die Verunreinigung 
in Bereichen Meiner Kirche zu nutzen wissen und Skandale über 
Skandale schaffen. 
 
IHR, MEINE KINDER, BEREITET EUCH ANGEMESSEN VOR, TUT 

BUSSE VON DEN BEGANGENEN BELEIDIGUNGEN. 
  
Mein Volk, inmitten der scheinbaren Ruhe, die der Warnung vorangeht, 
verirren sich die Menschen immer mehr. Kinder, ihr werdet euch selbst 
prüfen, ihr werdet aus tiefster Seele schockiert sein; einige Meiner 
Kinder werden ihr Gewissen zum ersten Mal kennenlernen. Alle werden 
die bösen Taten sehen, die sie gegen das Gesetz Gottes begangen 
haben und werden das persönliche Gericht mit dem eisernen Stab 
erleben, und es wird kein Einziger entkommen können.  Jeder verbleibt 
in der persönlichen Wüste seiner Sünde, ohne Beistand. Nach dieser 
Zeit werden Meine Gläubigen gläubiger sein, und die, die Mich nicht 
lieben, werden Mich noch weniger lieben. DIE JAGD NACH MEINEN 
GLÄUBIGEN WIRD SICH VERSTÄRKEN UND DER GROSSE 
BETRÜGER WIRD DER MENSCHHEIT SAGEN, DASS DIESER AKT 
DER BARMHERZIGKEIT MEINES HAUSES, DIE WARNUNG, VON 
IHM STAMME. 
  
Während dieser persönlichen Prüfung wird die Schöpfung erschüttert, 
das Universum wird den Menschen daran erinnern, dass die bösen 
Taten des Menschen es zustande gebacht haben, dass Himmelskörper 
in Richtung der Erde angezogen werden. Die Atmosphäre der Erde wird 
durch Feuer gefärbt, und das Feuer wird die Erde verbrennen. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, WER MICH VERLEUGNET UND SAGT, 
DASS ICH IHN MIT DER VERKÜNDIGUNG MEINER WAHRHEIT 
ERSCHRECKE, IST WEIT VON DER REALITÄT ENTFERNT, IN 

DER ER LEBT. 
  
Betet, Meine Kinder, betet für die Philippinen, dieses Mein Land wird 

bis zum Überdruss schreien. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Guatemala, der grosse Vulkan erwacht 
mit Stärke. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, der Nahe Osten brennt. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, das Meer wird angesichts eines sich 

nähernden Himmelskörpers  in starke Aufruhr versetzt. 
  
Mein geliebtes Volk, die Torheit ist die Tochter des Bösen, nehmt Meine 
Worte und erneuert euch innerlich mit grosszügigem Geist. 
 

ICH VERWEIGERE EUCH NICHT MEINEN SCHUTZ, WENN DIE 
DEMUT UND DER VORSATZ ZUR ÄNDERUNG WAHRHAFTIG 

SIND. 
 

ENTDECKT, WAS IHR ERLEBT, SEID KEINE SKLAVEN DER 
TECHNOLOGIE MEHR, DIE EUCH BEHERRSCHT.  

 
LEBT, ATMET MEINE LIEBE. 

  
Ich segne euch mit Meinem Herzen, das nach Seelen lechzt. 
 

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Die Menschheit hat nicht einmal innegehalten, um nachzudenken, weil 
sie keinen Augenblick sucht, um dies zu tun. Sich immer wieder in 
Neues zu stürzen, was das Weltliche zu bieten hat, verbraucht diesen 
Augenblick. Vor allem Jugendliche, die alles erfahren wollen, was man 
ihnen bietet, nehmen alles an und haben dann nicht die Kraft, damit 
aufzuhören, wovon sie wissen, dass es ihnen schadet. 
 
Die Technologie wurde in verschiedenen Bereichen zum Guten 
verwendet, aber missbräuchlich verwendete Technologie, die den 
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Menschen fesseln will, um ihn zu beherrschen, hat bereits dazu 
geführt, das zu schaffen, was Unser Herr als "eine Rasse von Zombies" 
bezeichnet. Jeder Mensch lebt in seiner Welt, im Wettbewerb mit sich 
selbst durch eine Maschine, die die Grösse ihrer Hand hat. Etwas, das 
die Grösse einer Hand hat, hat es geschafft, den Willen des Menschen 
zu überwinden! 
 
Brüder, die Zeit zum Aufwachen ist gekommen, nicht zum 
Weiterschlafen. Die Institutionen sind verunreinigt und das Böse 
beherrscht alles, was der Mensch in dieser Zeit besitzt. Das Böse 
beherrscht den Menschen seit Jahrzehnten und jetzt hat es ihn 
unterworfen.  
 
Jede Handlung des Menschen hat universelle Auswirkungen. Es ist die 
Pflicht eines jeden, dass diese Auswirkungen dem göttlichen Willen 
angemessen sind, statt gegen ihn gerichtet zu sein. Jeder ist 
verantwortlich für alles, was  dieser Generation passiert. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
17. JULI 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

 
ICH EMPFANGE EUCH MIT MEINEN HÄNDEN, UM EUCH MIT 

DEM WEG DER ERLÖSUNG VERTRAUT ZU MACHEN. 
 

Meine Kinder sind verwegen, den Aufforderungen Meines Sohnes nicht 
zu gehorchen. Da sie nicht wissen, was die Seele ist, wissen sie auch 
nicht, was sie  im Begriff zu verlieren sind. Sie setzen sich der Gefahr 
aus, den leichtest möglichen Weg zu wählen, der sie zur Verdammung 
führt. 
 
Jeder Aufruf durch diese Offenbarung ist Göttlicher Wille. Alle diese 
Aufrufe sind nicht dazu da, euch zu ängstigen, sondern euch davor zu 
warnen, dass sich die Läuterung der Menschheit nähert,   euch nicht 
unvorbereitet trifft und ihr euch deshalb zur Umkehr eures Lebens 
rüstet. 
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Die Menschheit handelt, indem sie sich in allem gefällt, was sie 
wünscht, , ohne zu überlegen, ob es für sie gut oder schlecht sei. Die 
egoistische und konkurrierende Haltung führt den Menschen dazu, 
nicht an seine Brüder und Schwestern zu denken, sondern sich nur auf 
das eigene Wohlergehen und eigene Vergnügen zu konzentrieren, das 
dem Gott des Materialismus huldigt. 
 
Diese Haltung hat sich auch auf den spirituellen Teil des Menschen 
übertragen. Ohne Werke der Nächstenliebe vergeht sich der Mensch 
gegen das erste Gebot des Gesetzes Gottes und lehnt es ab, diesen 
Aspekt zu berücksichtigen.  Diese egoistische Einstellung wurde vom 
Dämon  dazu verwendet, vom Weltlichen gesättigte Spiesse gegen die 
Gesellschaft zu schleudern und diese nimmt sie unter Missachtung der 
Naturgesetze und des Göttlichen Willens  mit Vergnügen auf.   
 
Die Jugend fährt  wie in einem Schiff ohne Steuer ïn die verschmutzten 
Wasser der Unmoral, der Zügellosigkeit, der Degeneration und der 
Unfähigkeit, das Falsche abzulehnen; in Wasser, die  durch Korruption, 
Zorn, und fehlende Beachtung der Gebote Gottes  vergiftet sind, in 
verschmutztes Wasser durch schlechte Unterweisungen, die 
fälschlicherweise von jenen der Institutionen verbreitet werden; es 
sind wahrhaftige Dämonen, die verschmutzen ,alles, was sie berühren. 
 
Lasst nicht ausser Acht, Meine Kinder, dass die falschen Lehrer 
überhand nehmen, solche die dem Evangelium nicht folgen und nicht 
aufrichtig sind. Es sind jene, die glauben, sie könnten Meinen Sohn 
narren, wodurch sie  ihre eigene Verdammung schmieden.  
 

BLEIBT WACHSAM MEINE LIEBEN KINDER, ES MEHREN SICH 
JENE, DIE SAGEN, DAS WORT MEINES SOHNES ZU 

EMPFANGEN, ABER DIES STIMMT NICHT. 
 

Erkennt Meinen Sohn, damit ihr unterscheiden könnt, was richtig und 
was verdorben ist. Ihr sollt wissen, dass in diesem Moment, der den 
grossen angekündigten Ereignissen aller Art vorangeht, Verwirrung 
herrscht; sie zeigen euch an,  dass ihr den Moment der Momente 
erlebt.  
 
Diese Generation hat so viel Bosheit entwickelt, dass sie das Böse und 
seine Legionen auf die Erde angezogen hat und dadurch die 
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Verseuchung vieler Menschen aufrecht erhält und dies mit nie zuvor 
gesehenen Verhaltensweisen. 
 
Und der Mensch sieht alles als gut an, da für ihn ja die Sünde und die 
Hölle nicht existieren und das Göttliche Erbarmen dazu verwendet wird, 
dem Menschen zu gestatten, in die Sünde zu versinken und von Satan 
eingefangen zu werden.  
 
Ich schaue auf die Erde und es gibt so viele Menschen, die ihren Hass 
auf Gott und ihre spirituelle Ignoranz zeigen, in der sie leben und mit 
grösser Gefühlskälte die Bilder in den Kirchen zerstören, Sakrilegien 
gegen die Eucharistie begehen und ein Leben ohne Gewissensbisse 
führen. Es ist der Aufstand des Menschen gegen Meine auserwählten 
Söhne in der Gegenüberstellung  gegen jene, die das Wort Meines 
Sohnes verkündigen, es  aber in ihrem täglichen Leben nicht in die Tat 
umsetzen; es ist der Aufstand der Kinder ohne Gott, durch jene, die 
sich entschlossen haben , den Dämon anzubeten. Es ist der Aufstand 
des Menschen, der  den Dämon aufgenommen hat, der ihnen das Gift 
des Hasses gegen Gott eingespritzt hat. 
 
DIESE GENERATION ERSTICKT IN IHRER MORALISCHEN UND 

GEISTLICHEN KRISE. DER MENSCH OHNE GOTT IST EIN 
MENSCH OHNE GEWISSEN UND OHNE FURCHT. 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 
UM MEINEN SOHN IN EUCH ZU ERKENNEN, MÜSST IHR LIEBE 

IM HERZEN UND DIE UNTERSTÜTZUNG DES HEILIGEN 
GEISTES HABEN. 

 
Liebe, damit ihr die Wahrheit nicht zurückweist, obwohl ihr sie nicht 
versteht; Liebe damit ihr willens seid, den Zustand des Irrtums zu 
verlassen, in dem jene verharren, die Meinen Sohn verleugnen.  
 
Ihr habt keine Zeit mehr, nur noch Augenblicke und vor diesen 
vermehren sich der Irrtum und die Rückweisung Gottes. Dies ist ein 
Signal, welches das sich Nähernde anzeigt, ein Signal, das ihr ernst 
nehmen sollt, damit ihr nicht die Finsternisse rechtfertigt, in denen ihr 
lebt.  
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In diesem Moment ist Mein Herz in eine grosse Traurigkeit gefallen: 
Jene, die ihre physische Sicht verloren haben, sind bestrebt, sich zu 
mobilisieren, während ihr, die ihr euch entschieden habt, geistlich blind 
zu sein, um die Wahrheit des Göttlichen Wortes nicht zu sehen, begeht 
gegen Meinen Sohn eine grosse Beleidigung.  
Der Dämon verführt diese Generation, die nach technologischen 
Fortschritten brennt; er verführt euch mit grosser Leichtigkeit und 
ebenso jene, die zu Meinem Sohn gehören.  
 

DER DÄMON VERFÜHRT VIELE DER  MEINEN, UM SIE ZU DEN 
EWIGEN STRAFEN ZU FÜHREN. 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Das Haus des Vaters 
verbirgt nichts vor euch; seid gehorsam und schätzt die Göttlichen 
Aufrufe nicht gering, in denen ihr den wahren Weg finden werdet.  
 
Beachtet aufmerksam, wie die schlecht angewandte Technologie euch 
dazu geführt hat, vollkommen von ihr abhängig zu sein. All dies ist der 
Plan des Antichristen gewesen, so dass ihr im Voraus Subjekte der 
totalen Kontrolle in seinen Händen seid.  
 
EURE DATEN WERDEN IN DEN HÄNDEN DES BÖSEN GEHALTEN, 

UM SIE GEGEN EUCH, MEINE KINDER, ZU VERWENDEN. 
 

Dies ist der Grund, weshalb Ich euch aufgerufen habe, euch in die 
Schriften zu vertiefen und Meinen Sohn zu erkennen, so dass ihr nicht 
verwirrt werdet.   
 
Der Sohn des Verderbens vergrössert seine Macht durch die ihm treu 
ergebenen und unheilvollen Eliten gegen die Menschheit, die wegen 
der nicht berücksichtigten Göttlichen Aufrufe noch und noch überrascht 
sein wird. 
 

Betet Kinder, betet für Russland; es wird durch die Natur leiden. 
 

Betet Kinder, betet für Island. 
 

Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten: das Leiden lauert. 
 

Betet für Venezuela, betet für Venezuela. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Die Erde wird von einer 
Himmelsrichtung zur andern erbeben. 
Die Vulkane beschleunigen ihre Aktivitäten wegen des Einflusses eines 
sich der Erde nähernden Himmelskörpers.  
 
DIE MENSCHHEIT WIRD IHREN WEG FINDEN, WENN SIE VON 
DER VERSKLAVUNG, IN DIE SIE SICH ERGEBEN HAT, BEFREIT 
SEIN WIRD. DAS NEUE ERWACHEN WIRD KOMMEN, UND  DER 

FRIEDE MEINES SOHNES WIRD HERRSCHEN. 
 

Betet den heiligen Rosenkranz, empfangt Meinen Sohn, seid 
wahrhaftige Tempel des Heiligen Geistes. 

 
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
 

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern 
 
In dieser Zeit, in der die Menschheit die Möglichkeit besitzt, durch 
verschiedene Quellen die Weltlage in allen Aspekten zu kennen, 
verkennt sie gleichzeitig die geistliche Dimension am meisten.  
 
Die Entwicklung der hohen Technologie zum Guten des Menschen war 
ein grosser Segen, die schlecht eingesetzte Technologie trennt jedoch 
den Menschen am meisten von ihrem Schöpfer. Es mag unglaublich 
scheinen, aber es ist so…  
 
Unsere Mutter sagt uns mit grosser Klarheit, dass der Mensch die Seele 
verkennt und deshalb kein Interesse an dem zeigt, was er mit den 
Augen des Leibes nicht sehen kann. Unsere Mutter sagt uns: "Das Volk 
Gottes ist nicht spirituell, sondern unstabil, wenn es gewisse Leiden 
erfährt." 
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Brüder, wir befinden uns vor grossen Naturkatastrophen. Lasst uns in 
Liebe handeln, so dass wir willig sind, unseren Brüdern und Schwestern 
zu helfen. 
 
Wir wissen, dass der "Feuerring" in grosser Aktivität ist und dass die 
Reihenfolge von Ereignissen direkt mit den Vulkanen verbunden ist und 
Erdbeben verschiedene Länder treffen werden. 
 
Lasst uns mit dem in Verbindung treten,  die uns den Frieden gibt, den 
der Mensch benötigt; lasst uns in das Heiligste Herz Jesu und in das 
Unbefleckte Herz  Unserer Mutter eintreten.  
 
Da die Menschheit mit dem Schritt der Mehrheit vorwärts geht, lasst 
uns auf unserem Weg anhalten. Lasst uns Gott in uns wahrnehmen und 
in Seine Zeit eintreten und in dieser Göttlichen Zeit auf den wahren 
Weg zurückkehren: so werden wir wahrhaftig frei werden, frei in der 
Wahrheit.  
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
26. JULI 2017 

 
Mein geliebtes Volk 
 
MEINE KINDER, ICH HALTE  EUCH IN JEDER MEINER WUNDEN, 

DAMIT MEIN KOSTBARSTES BLUT EUCH BESCHÜTZE, EUCH 
VERTEIDIGE UND DER SCHUTZSCHILD SEI, DURCH DEN SICH 

MEINE KINDER VOR IHREM EIGENEN EGO SCHÜTZEN KÖNNEN. 
 

Ich habe euch gebeten, Mich nicht nach menschlicher Art kennen zu 
lernen, sondern euch mit Hilfe Meines Heiligen Geistes mit Mir vertraut 
zu machen. 
 
In diesem Moment navigiert  ihr auf einem ausserordentlich 
stürmischen Meer, auf dem Ich sehe, wie sich das Boot eines jeden am 
Punkt des Kenterns  befindet…  Und der Mensch dieser Zeit - auch jene, 
die Mir nahe sind - hat die wahre Liebe,  Meine Liebe, verändert. Und 
was ist der Mensch ohne Liebe mehr als ein leerer Schlauch? Was ist 
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ein Mensch ohne Liebe, wenn nicht ein unbeweglicher Körper, der die 
Seele zerdrückt und ständig unterdrückt?  
 
Mein geliebtes Volk, ihr habt Meine Liebe noch nicht begriffen. Deshalb 
lasst ihr ständig zu, dass das menschliche Ich in euch die Oberhand 
behält, und es ist genau das menschliche Ich, das das Boot eines jeden 
von euch in diesem stürmischen Wasser versinken lässt.  
 
ICH HABE VON EUCH GLAUBEN VERLANGT, SEHE ABER VIELE, 
DIE, OBSCHON SIE IHREN FINGER IN MEINE WUNDEN LEGEN, 
MICH BETRACHTEN UND MICH SPÜREN, NICHT GLAUBEN UND 
NICHT ZULASSEN, DASS DER GLAUBE SIE AN MEINER HAND 

DAZU FÜHRT, DAS KENNEN ZU LERNEN, WAS DIE 
WAHRHAFTIGE LIEBE IST. 

 
Denn der Glaube ist die Kraft Meines Volkes… 
Der Glaube ist die Tür, die euch zu einer grösseren Erkenntnis führt… 
Der Glaube erleichtert die Einheit zwischen den Brüdern.  
Der Glaube erleichtert das Verständnis… 
Der Glaube ist Liebe… 
Der Glaube ist Hoffnung… 
Der Glaube bindet euch aus Liebe an den Gehorsam. 
 

IN DIESEM MOMENT DER MOMENTE WIRD MEIN 
SCHMERZHAFTES HERZ DURCH  

JENE TIEF VERWUNDET, VON DENEN ICH VERLANGT HATTE,  
MIR ZU VERTRAUEN UND SICH EINZUSETZEN. 

 
…durch verschiedene Werke, um der Menschheit Mein fehlendes Wort 
zu überbringen; und Ich sehe, dass sie ein fürs andere Mal durch Satan 
geschüttelt wird. Sie haben von den Lehren, das ihnen das Leben durch 
ihr Handeln und Wirken ausserhalb Meines Willens gibt, nichts gelernt. 
Und dieser Mangel, jeden falschen Schritt als eine wahre Lehre zu 
nehmen, wird von Satan entgegen genommen und in das persönliche 
Boot eines jeden Meiner Kinder gelegt, damit dieses noch schwerer 
wird und im Meer des Ichs versinkt.  
 
Ihr schaut zu viel auf den Bruder und seine Mängel, und dies  ist das 
Resultat in einer sich konkurrierenden Gesellschaft zu leben, die nicht 
geistlich, sondern weltlich ausgerichtet ist. Ich sehe auf alle Meine 
Kinder, wie sie leben, ohne Mich in ihrem Bruder zu erkennen und dabei 
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vergessen, dass die schlimmste Sünde und Beleidigung, die der Mensch 
begeht, jene gegen Meinen Heiligen Geist sind.  
 

MEIN HERZ BLUTET VOR LIEBE UND BLUTET VOR SCHMERZ. 
 

Einige werden sich fragen: Wie blutet dieses Herz vor Liebe und 
Schmerz? So, wie Ich Mich aus Liebe und für eure Erlösung hingegeben 
habe; die Erlösung, die ihr ständig gering schätzt, weil ihr fortfahrt, so 
weltlich und so respektlos zu sein, wie jene, die sich ihren leidenden 
Brüdern nicht mit Worten des Trostes und der Liebe nähern.  
 
Die Wissenschaft hat Fortschritte gemacht und ihr wisst es, Meine 
Kinder. Aber nicht nur zu eurem Guten, denn in diesem Moment hängt 
die für die Menschheit schlecht eingesetzte Wissenschaft an einem 
Faden, der daran ist, zu reissen - ein Produkt der Unbewusstheit von 
einigen.  
 
Seid nicht ignorant. Durch Mein Wort stehen euch die Mittel zur 
Verfügung, euch ständig darüber auf dem Laufenden zu halten, was 
passiert und was die Erde bedroht. Die Sonne ist nicht mehr die 
Verbündete des Menschen. Sie zeigt sich mit ihrer vollen Stärke als 
Signal, dass sie das Handeln und Wirken der Menschen nicht 
anerkennt, und deshalb ist die Erde bedroht.  
 
MEIN GELIEBTES VOLK: WORIN SUCHT IHR MICH? WO SUCHT 

IHR MICH? FRAGT EUCH. 
 

Meine Barmherzigkeit ist unendlich. Aber ihr lässt diesen Moment 
ungenutzt verstreichen - diesen Augenblick, der euch mit Meinem Wort 
zu einer totalen Umkehr aufruft.  
 
Ihr wisst Bescheid über das Kommende. Aber das Kommende zu 
kennen, ist nicht das gleiche, wie es zu erleben. Wenn ihr nicht 
genügend auf festen Fels gebaut seid, werdet ihr nicht auf euren 
Füssen stehen und nicht fest und standhaft bleiben - dies ist der Grund, 
dass Ich auf einem radikalen Wechsel bestehe. 
 

ICH BRAUCHE VON EUCH KEINE VERSPRECHUNGEN,  DASS 
IHR EUCH ÄNDERT, ICH VERLANGE VON EUCH EINEN 

RADIKALEN WECHSEL, DENN JENE DIE VERSRPECHEN UND 
NICHT EINHALTEN, SIND GETÜNCHTE GRÄBER. 
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Und Mein Volk muss sich in diesem Moment Mir gegenüber treu 
verhalten, damit es Meinen Heiligen Geist empfängt, um die nötige 
Unterscheidung zu erlangen.  
 
Mein geliebtes Volk: 

 
Betet für Argentinien, die Umwälzung wächst und die subversiven 
Stimmen vernehmen sich nur in der Stille, aber sie werden sich 

erheben und die Mehrheit wird überrascht werden. 
 

Betet Meine Kinder. Die Erde wird erschüttert werden. Meine Kinder 
werden ein starkes Erdbeben verspüren. 

‚ 
Betet Meine Kinder, betet für euch selber, denn Meine Waage wird 

vor einem jeden von euch stehen. 
 

Betet meine Kinder, betet für Ecuador; es wird wegen verschiedener 
Ereignissen leiden. 

 
Mein geliebtes Volk: 
 
Jeder Moment ist ein Jahrhundert der Vorbereitung, jeder Moment ist 
ein Diamant für euch. Jeder Moment bedeutet, Teil des Weizens oder 
des Unkrauts zu sein, jeder Moment ist der Moment der Momente und  
 

DIE AUFGABE MEINES VOLKES IST ES, AN DIE LIEBE ZU 
GLAUBEN, AN DIE WEISHEIT,  

AN DIE ERKENNTNIS UND DIE ERFÜLLUNG DER ZEHN GEBOTE, 
DIE IN EUCH  LEBENDIG SEIN MÜSSEN. 

 
Diese Generation schreibt ihre Geschichte mit Blut, mit dem Blut der 
Unschuldigen, die Mich lieben, aber gleichzeitig wird ihre Geschichte 
mit dem Hass und der Aufnahme Satans als ihren Gott geschrieben. 
Trotzdem lasse Ich euch nicht im Stich, sondern fahre fort, euch Mein 
Wort zu geben und zu erklären, denn Ich wünsche, dass keines von 
euch verloren gehe.  
 

ES REICHT NUN! LASST DIE ALTEN KLEIDER (LUMPEN), MIT 
DENEN IHR UMHERGEHT! 
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Ihr habt euch noch nicht Rechenschaft darüber gegeben, dass dies 
Lumpen des Egoismus sind, "Ich-ismen", Lumpen der Macht, des 
Streits,  des Neids, des Besitzes, des Exhibitionismus, Lumpen des 
Materialismus: Wenn ihr euch von ihnen nicht befreit, werden sie euch 
zu Anhängern des Antichrists machen. Dieser bewegt sich schnell über 
seine Satelliten, um seine Anhänger in Ketten zu legen.  
 
Traurig muss Ich euch sagen, dass jene, die in diesen Momenten dem 
Antichristen dienen, tätig sind und nicht wie ihr, Mein Volk, schlafen. 
Sie warten nicht auf eine Petition, um das zu tun, was sie tun müssen 
oder wofür sie sich entschlossen haben; sie warten auf keinen Ruf der 
Warnung, weil sie wissen, dass dieses Gezücht  Satans keinen Fehler 
erlaubt. Und dieser euer Jesus, der unendliche Barmherzigkeit ist und 
euch ständig vergibt, wird gering geschätzt und hinaus geworfen.  
 

IHR, MEIN VOLK, KREUZIGT MICH STÄNDIG, DURCHBOHRT 
MEINE HÄNDE MIT NÄGELN DER TORHEIT, DER 

HALSSTARRIGKEIT, DES HASSES, DER UNGERECHTIGKEIT, 
DER INTOLERANZ, DEM MANGEL AN LIEBE, DES STOLZES, DEM 

MANGEL AN HOFFNUNG UND VOR ALLEM DER 
ZURÜCKWEISUNG DES GLAUBENS UND DES VERTRAUENS IN 

MEIN WORT. 
 

Ihr seid es, die erneut rufen: "Kreuzigt Ihn!", ihr seid es, die die 
Geschichte wiederholt… 
 
ICH BRAUCHE ENTSCHIEDENE OPFERSEELEN, DIE ZUM LEIDEN 

BEREIT UND MEINEN AUFRUFEN TREU SIND. 
 

Meine Kinder, Mein Volk, ihr seid so nahe an dem, was Meine Kirche 
erschüttern wird und an grossen Erdbeben, die ihr für spätere Zeiten 
oder in der ferneren Zukunft erwartet hattet, da ihr noch nicht begriffen 
habt, dass ihr im Moment der Momente lebt.  
 
Mein Mystischer Leib wird stark erschüttert werden, und Ich brauche 
einen standhaften  Glauben Meines Mystischen Leibes an Meine 
Verheissung und an Mein Wort: Deshalb müsst ihr das Gesetz der Liebe 
erfüllen.   
 
Mein Volk, wie viel Degeneration kommt ständig ans Licht. 
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Wie viele werden in jedem Moment von der Wut verseucht und 
verwandeln sich in Meinen Augen in unkenntliche  Geschöpfe, nicht 
aber in den Augen Satans! 
 
Kinder, ihr müsst verstehen, dass wenn ihr den Frieden verliert, ihr die 
Türen für Satan öffnet, so dass er euch als seine Werkzeuge gegen 
eure Brüder einsetzt.  
 

WERDET EUCH BEWUSST, DASS DIESER MOMENT 
ANGEKÜNDIGT WURDE; ES IST DER MOMENT, IN DEM DER 

MENSCH AUFHÖRT, MICH ZU LIEBEN UND DIE BOSHEIT ALS 
SEINEN VERBÜNDETEN AUFNIMMT. ABER TROTZDEM WERDE 
ICH MICH NICHT VON MEINEM VOLK ENTFERNEN UND ICH 

WEISS, DASS MEIN TREUES VOLK SEINE BRÜDER MIT LIEBE 
AUFNEHMEN WIRD, DAMIT NIEMAND VERLOREN GEHE. 

 
Ich werde auf euch achten, auf jeden Blick, auf jedes Wort, auf jeden 
Gedanken, und Ich verlange von euch, mit euch selber aufrichtig zu 
sein, da Ich euch kenne. Aber einige kennen sich noch nicht und 
müssen darüber nachdenken.  
 
Mein geliebtes Volk, bleibt mit Mir vereint, denkt an Mich, betet Mich 
an, ladet Mich immerfort ein, in euch zu wirken und zu handeln. Ich 
benötige ein Volk, das sich in der Liebe stärkt, damit die Einheit nicht 
vorgetäuscht, sondern aufrichtig und für den Bösen undurchlässig sei.  
 

DIE WAHRE EINHEIT IST EINE MAUER, UND DIESE MUSS IM 
JETZIGEN ZEITPUNKT MEIN VOLK SEIN, ANDERNFALLS 

KÖNNEN SOGAR DIE TREUEN ZU FALL KOMMEN. 
 

Ich halte euch in Meiner Hand, Ich verlasse euch nicht. Aus Liebe 
respektiere Ich aber den freien Willen des Menschen. 
 

KOMMT ZU MIR MIT MILDE UND BEREITSCHAFT, DASS ICH 
EUCH FORME. 

 
ICH VERGEBE EUCH IMMER WIEDER NEU, ABER IHR SOLLT 

EUCH DER DRINGLICHKEIT DIESES AUGENBLICKS BEWUSST 
SEIN. 

 



275	
	

Ich liebe und segne Mein Volk, Ich empfange und unterstütze es wie 
Meinen Augapfel. Kommt zu Mir. Bleibt in Meinem Frieden.  
 

Euer Jesus. 
 

AVE REINSTE MARIA, OHNE ERBSÜNDE EMPFANGEN, 
AVE REINSTE MARIA, OHNE ERBSÜNDE EMPFANGEN,  
AVE REINSTE MARIA, OHNE ERBSÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern 
 
Christus verlangt von uns, nicht zu warten, dass sich der Bruder 
ändere, sondern dass jeder mit dieser Änderung zuerst selber beginnt 
und dadurch die Ändeung des Bruders begünstigt.  
 
Wir wissen von  der  Grossen Trübsal. Aber wir müssen uns fragen, ob 
die Menschheit sie durch den Ausschluss der Liebe nicht bereits erlebt 
- in Anbetracht dessen, dass es ohne die Liebe keinen Gehorsam, 
sondern Aufruhr gibt. 
 
Brüder, wir wisssen, dass sich die Erde Gefahren aus dem Weltraum 
ausgesetzt sieht, zu dem auch die Sonne zählt.  
 
Christus hat uns gesagt, dass jeder von uns das Gute, das er tut, 
ausstrahlt, aber auch das Schlechte und das Gute, das er nicht tut. 
 
Werden wir uns der Dringlichkeit bewusst, dass wir bezüglich dem 
Geschehen auf der ganzen Erde Verantwortung tragen.  
 
Es ist nicht zu spät, ziehen wir das Gute an. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
26. JULI 2017 

 
Mein geliebtes Volk 
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MEINE KINDER, ICH HALTE  EUCH IN JEDER MEINER WUNDEN, 
DAMIT MEIN KOSTBARSTES BLUT EUCH BESCHÜTZE, EUCH 

VERTEIDIGE UND DER SCHUTZSCHILD SEI, DURCH DEN SICH 
MEINE KINDER VOR IHREM EIGENEN EGO SCHÜTZEN KÖNNEN. 

 
Ich habe euch gebeten, Mich nicht nach menschlicher Art kennen zu 
lernen, sondern euch mit Hilfe Meines Heiligen Geistes mit Mir vertraut 
zu machen. 
 
In diesem Moment navigiert  ihr auf einem ausserordentlich 
stürmischen Meer, auf dem Ich sehe, wie sich das Boot eines jeden am 
Punkt des Kenterns  befindet…  Und der Mensch dieser Zeit - auch jene, 
die Mir nahe sind - hat die wahre Liebe,  Meine Liebe, verändert. Und 
was ist der Mensch ohne Liebe mehr als ein leerer Schlauch? Was ist 
ein Mensch ohne Liebe, wenn nicht ein unbeweglicher Körper, der die 
Seele zerdrückt und ständig unterdrückt?  
 
Mein geliebtes Volk, ihr habt Meine Liebe noch nicht begriffen. Deshalb 
lasst ihr ständig zu, dass das menschliche Ich in euch die Oberhand 
behält, und es ist genau das menschliche Ich, das das Boot eines jeden 
von euch in diesem stürmischen Wasser versinken lässt.  
 
ICH HABE VON EUCH GLAUBEN VERLANGT, SEHE ABER VIELE, 
DIE, OBSCHON SIE IHREN FINGER IN MEINE WUNDEN LEGEN, 
MICH BETRACHTEN UND MICH SPÜREN, NICHT GLAUBEN UND 
NICHT ZULASSEN, DASS DER GLAUBE SIE AN MEINER HAND 

DAZU FÜHRT, DAS KENNEN ZU LERNEN, WAS DIE 
WAHRHAFTIGE LIEBE IST. 

 
Denn der Glaube ist die Kraft Meines Volkes… 
Der Glaube ist die Tür, die euch zu einer grösseren Erkenntnis führt… 
Der Glaube erleichtert die Einheit zwischen den Brüdern.  
Der Glaube erleichtert das Verständnis… 
Der Glaube ist Liebe… 
Der Glaube ist Hoffnung… 
Der Glaube bindet euch aus Liebe an den Gehorsam. 
 

IN DIESEM MOMENT DER MOMENTE WIRD MEIN 
SCHMERZHAFTES HERZ DURCH JENE TIEF VERWUNDET, VON 
DENEN ICH VERLANGT HATTE, MIR ZU VERTRAUEN UND SICH 

EINZUSETZEN. 
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…durch verschiedene Werke, um der Menschheit Mein fehlendes Wort 
zu überbringen; und Ich sehe, dass sie ein fürs andere Mal durch Satan 
geschüttelt wird. Sie haben von den Lehren, das ihnen das Leben durch 
ihr Handeln und Wirken ausserhalb Meines Willens gibt, nichts gelernt. 
Und dieser Mangel, jeden falschen Schritt als eine wahre Lehre zu 
nehmen, wird von Satan entgegen genommen und in das persönliche 
Boot eines jeden Meiner Kinder gelegt, damit dieses noch schwerer 
wird und im Meer des Ichs versinkt.  
 
Ihr schaut zu viel auf den Bruder und seine Mängel, und dies  ist das 
Resultat in einer sich konkurrierenden Gesellschaft zu leben, die nicht 
geistlich, sondern weltlich ausgerichtet ist. Ich sehe auf alle Meine 
Kinder, wie sie leben, ohne Mich in ihrem Bruder zu erkennen und dabei 
vergessen, dass die schlimmste Sünde und Beleidigung, die der Mensch 
begeht, jene gegen Meinen Heiligen Geist sind.  
 

MEIN HERZ BLUTET VOR LIEBE UND BLUTET VOR SCHMERZ. 
 

Einige werden sich fragen: Wie blutet dieses Herz vor Liebe und 
Schmerz? So, wie Ich Mich aus Liebe und für eure Erlösung hingegeben 
habe; die Erlösung, die ihr ständig gering schätzt, weil ihr fortfahrt, so 
weltlich und so respektlos zu sein, wie jene, die sich ihren leidenden 
Brüdern nicht mit Worten des Trostes und der Liebe nähern.  
 
Die Wissenschaft hat Fortschritte gemacht und ihr wisst es, Meine 
Kinder. Aber nicht nur zu eurem Guten, denn in diesem Moment hängt 
die für die Menschheit schlecht eingesetzte Wissenschaft an einem 
Faden, der daran ist, zu reissen - ein Produkt der Unbewusstheit von 
einigen.  
 
Seid nicht ignorant. Durch Mein Wort stehen euch die Mittel zur 
Verfügung, euch ständig darüber auf dem Laufenden zu halten, was 
passiert und was die Erde bedroht. Die Sonne ist nicht mehr die 
Verbündete des Menschen. Sie zeigt sich mit ihrer vollen Stärke als 
Signal, dass sie das Handeln und Wirken der Menschen nicht 
anerkennt, und deshalb ist die Erde bedroht.  
 
MEIN GELIEBTES VOLK: WORIN SUCHT IHR MICH? WO SUCHT 

IHR MICH? FRAGT EUCH. 
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Meine Barmherzigkeit ist unendlich. Aber ihr lässt diesen Moment 
ungenutzt verstreichen - diesen Augenblick, der euch mit Meinem Wort 
zu einer totalen Umkehr aufruft.  
 
Ihr wisst Bescheid über das Kommende. Aber das Kommende zu 
kennen, ist nicht das gleiche, wie es zu erleben. Wenn ihr nicht 
genügend auf festen Fels gebaut seid, werdet ihr nicht auf euren 
Füssen stehen und nicht fest und standhaft bleiben - dies ist der Grund, 
dass Ich auf einem radikalen Wechsel bestehe. 
 

ICH BRAUCHE VON EUCH KEINE VERSPRECHUNGEN,  DASS 
IHR EUCH ÄNDERT, ICH VERLANGE VON EUCH EINEN 

RADIKALEN WECHSEL, DENN JENE DIE VERSRPECHEN UND 
NICHT EINHALTEN, SIND GETÜNCHTE GRÄBER. 

 
Und Mein Volk muss sich in diesem Moment Mir gegenüber treu 
verhalten, damit es Meinen Heiligen Geist empfängt, um die nötige 
Unterscheidung zu erlangen.  
 
Mein geliebtes Volk: 
 

Betet für Argentinien, die Umwälzung wächst und die subversiven 
Stimmen vernehmen sich nur in der Stille, aber sie werden sich 

erheben und die Mehrheit wird überrascht werden. 
 

Betet Meine Kinder. Die Erde wird erschüttert werden. Meine Kinder 
werden ein starkes Erdbeben verspüren. 

 
Betet Meine Kinder, betet für euch selber, denn Meine Waage wird 

vor einem jeden von euch stehen. 
Betet meine Kinder, betet für Ecuador; es wird wegen verschiedener 

Ereignissen leiden. 
 

Mein geliebtes Volk: 
 
Jeder Moment ist ein Jahrhundert der Vorbereitung, jeder Moment ist 
ein Diamant für euch. Jeder Moment bedeutet, Teil des Weizens oder 
des Unkrauts zu sein, jeder Moment ist der Moment der Momente und. 
  

DIE AUFGABE MEINES VOLKES IST ES, AN DIE LIEBE ZU 
GLAUBEN, AN DIE WEISHEIT,  
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AN DIE ERKENNTNIS UND DIE ERFÜLLUNG DER ZEHN GEBOTE,  
DIE IN EUCH LEBENDIG SEIN MÜSSEN. 

 
Diese Generation schreibt ihre Geschichte mit Blut, mit dem Blut der 
Unschuldigen, die Mich lieben, aber gleichzeitig wird ihre Geschichte 
mit dem Hass und der Aufnahme Satans als ihren Gott geschrieben. 
Trotzdem lasse Ich euch nicht im Stich, sondern fahre fort, euch Mein 
Wort zu geben und zu erklären, denn Ich wünsche, dass keines von 
euch verloren gehe.  
 

ES REICHT NUN! LASST DIE ALTEN KLEIDER (LUMPEN), MIT 
DENEN IHR UMHERGEHT! 

 
Ihr habt euch noch nicht Rechenschaft darüber gegeben, dass dies 
Lumpen des Egoismus sind, "Ich-ismen", Lumpen der Macht, des 
Streits,  des Neids, des Besitzes, des Exhibitionismus, Lumpen des 
Materialismus: Wenn ihr euch von ihnen nicht befreit, werden sie euch 
zu Anhängern des Antichrists machen. Dieser bewegt sich schnell über 
seine Satelliten, um seine Anhänger in Ketten zu legen.  
 
Traurig muss Ich euch sagen, dass jene, die in diesen Momenten dem 
Antichristen dienen, tätig sind und nicht wie ihr, Mein Volk, schlafen. 
Sie warten nicht auf eine Petition, um das zu tun, was sie tun müssen 
oder wofür sie sich entschlossen haben; sie warten auf keinen Ruf der 
Warnung, weil sie wissen, dass dieses Gezücht  Satans keinen Fehler 
erlaubt. Und dieser euer Jesus, der unendliche Barmherzigkeit ist und 
euch ständig vergibt, wird gering geschätzt und hinaus geworfen.  
 

IHR, MEIN VOLK, KREUZIGT MICH STÄNDIG, DURCHBOHRT 
MEINE HÄNDE MIT NÄGELN DER TORHEIT, DER 

HALSSTARRIGKEIT, DES HASSES, DER UNGERECHTIGKEIT, 
DER INTOLERANZ, DEM MANGEL AN LIEBE, DES STOLZES, DEM 

MANGEL AN HOFFNUNG UND VOR ALLEM DER 
ZURÜCKWEISUNG DES GLAUBENS UND DES VERTRAUENS IN 

MEIN WORT. 
 

Ihr seid es, die erneut rufen: "Kreuzigt Ihn!", ihr seid es, die die 
Geschichte wiederholt… 
 
ICH BRAUCHE ENTSCHIEDENE OPFERSEELEN, DIE ZUM LEIDEN 

BEREIT UND MEINEN AUFRUFEN TREU SIND. 
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Meine Kinder, Mein Volk, ihr seid so nahe an dem, was Meine Kirche 
erschüttern wird und an grossen Erdbeben, die ihr für spätere Zeiten 
oder in der ferneren Zukunft erwartet hattet, da ihr noch nicht begriffen 
habt, dass ihr im Moment der Momente lebt.  
 
Mein Mystischer Leib wird stark erschüttert werden, und Ich brauche 
einen standhaften  Glauben Meines Mystischen Leibes an Meine 
Verheissung und an Mein Wort: Deshalb müsst ihr das Gesetz der Liebe 
erfüllen.   
Mein Volk, wie viel Degeneration kommt ständig ans Licht. 
 
Wie viele werden in jedem Moment von der Wut verseucht und 
verwandeln sich in Meinen Augen in unkenntliche  Geschöpfe, nicht 
aber in den Augen Satans! 
 
Kinder, ihr müsst verstehen, dass wenn ihr den Frieden verliert, ihr die 
Türen für Satan öffnet, so dass er euch als seine Werkzeuge gegen 
eure Brüder einsetzt.  
 

WERDET EUCH BEWUSST, DASS DIESER MOMENT 
ANGEKÜNDIGT WURDE; ES IST DER MOMENT, IN DEM DER 

MENSCH AUFHÖRT, MICH ZU LIEBEN UND DIE BOSHEIT ALS 
SEINEN VERBÜNDETEN AUFNIMMT. ABER TROTZDEM WERDE 
ICH MICH NICHT VON MEINEM VOLK ENTFERNEN UND ICH 

WEISS, DASS MEIN TREUES VOLK SEINE BRÜDER MIT LIEBE 
AUFNEHMEN WIRD, DAMIT NIEMAND VERLOREN GEHE. 

 
Ich werde auf euch achten, auf jeden Blick, auf jedes Wort, auf jeden 
Gedanken, und Ich verlange von euch, mit euch selber aufrichtig zu 
sein, da Ich euch kenne. Aber einige kennen sich noch nicht und 
müssen darüber nachdenken.  
 
Mein geliebtes Volk, bleibt mit Mir vereint, denkt an Mich, betet Mich 
an, ladet Mich immerfort ein, in euch zu wirken und zu handeln. Ich 
benötige ein Volk, das sich in der Liebe stärkt, damit die Einheit nicht 
vorgetäuscht, sondern aufrichtig und für den Bösen undurchlässig sei.  
 

DIE WAHRE EINHEIT IST EINE MAUER, UND DIESE MUSS IM 
JETZIGEN ZEITPUNKT MEIN VOLK SEIN, ANDERNFALLS 

KÖNNEN SOGAR DIE TREUEN ZU FALL KOMMEN. 
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Ich halte euch in Meiner Hand, Ich verlasse euch nicht. Aus Liebe 
respektiere Ich aber den freien Willen des Menschen. 
 

KOMMT ZU MIR MIT MILDE UND BEREITSCHAFT, DASS ICH 
EUCH FORME. 

 
ICH VERGEBE EUCH IMMER WIEDER NEU, ABER IHR SOLLT 

EUCH DER DRINGLICHKEIT DIESES AUGENBLICKS BEWUSST 
SEIN. 

 
Ich liebe und segne Mein Volk, Ich empfange und unterstütze es wie 
Meinen Augapfel. Kommt zu Mir. Bleibt in Meinem Frieden.  
 

Euer Jesus. 
 

AVE REINSTE MARIA, OHNE ERBSÜNDE EMPFANGEN, 
AVE REINSTE MARIA, OHNE ERBSÜNDE EMPFANGEN,  
AVE REINSTE MARIA, OHNE ERBSÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Christus verlangt von uns, nicht zu warten, dass sich der Bruder 
ändere, sondern dass jeder mit dieser Änderung zuerst selber beginnt 
und dadurch die Ändeung des Bruders begünstigt.  
 
Wir wissen von  der  Grossen Trübsal. Aber wir müssen uns fragen, ob 
die Menschheit sie durch den Ausschluss der Liebe nicht bereits erlebt 
- in Anbetracht dessen, dass es ohne die Liebe keinen Gehorsam, 
sondern Aufruhr gibt. 
 
Brüder, wir wisssen, dass sich die Erde Gefahren aus dem Weltraum 
ausgesetzt sieht, zu dem auch die Sonne zählt.  
 
Christus hat uns gesagt, dass jeder von uns das Gute, das er tut, 
ausstrahlt, aber auch das Schlechte und das Gute, das er nicht tut. 
 
Werden wir uns der Dringlichkeit bewusst, dass wir bezüglich dem 
Geschehen auf der ganzen Erde Verantwortung tragen.  
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Es ist nicht zu spät, ziehen wir das Gute an. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
30. JULI 2017  

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, ICH SEGNE EUCH MIT 
MEINER MÜTTERLICHKEIT, ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM 

HERZEN. 
  

Geliebte Jünger meines Sohnes, nehmt Mein Wort nicht auf die leichte 
Schulter, es wird euch durch den Willen Gottes mitgeteilt. Was ihr in 
diesem Moment kennt, wisst ihr durch den Willen Gottes durch Unsere 
Prophetin;  der Himmel selbst erklärt Seinem Volk die Ereignisse, bevor 
sie eintreten. Daher müsst ihr wachsam sein und nicht ruhen. 
  
Die Auserwählten des Herren müssen wachsam bleiben, damit Mein 
Sohn nicht kommt und sie schlafend vorfindet: schlafend wegen der 
Dinge, die die Welt zu bieten hat, in Sünde und schrecklicher 
Beleidigung des unermüdlichen Strebens nach Vergnügen und 
schlechte Gewohnheiten getaucht, die den Menschen ins Verderben 
ziehen. 
  
Man spricht nicht über den Verlust der Seele, eben, damit der Mensch 
die Seele verliert... Die Transzendenz der menschlichen Seele wird 
nicht erklärt... 
  
KINDER, MEIN SOHN LEIDET GROSSEN DURST NACH SEELEN 

UND SEIN VOLK WEISS NICHT, WAS DIE SEELE IST. 
  

Einige Meiner Kinder glauben nicht an die Rettung und horten Geld, um 
auf der Erde gut und so bequem wie möglich zu leben. Wie sehr sich 
diejenigen irren, die nicht im Geist aufsteigen wollen, sondern 
Vergnügen im Materiellen Leben finden und nicht in dem, was Mein 
Sohn von ihnen verlangt! 
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WIE KÖNNEN SIE DIE ZEICHEN DIESER ZEIT IGNORIEREN, 
WO DIE KORRUPTION ALLES GENOIMMEN HAT, WAS SIE 
UMGIBT, IN DER SIE IN JEDER HINSICHT MANIPULIERT 

WERDEN, WO MAN SIE GLAUBEN LÄSST, DASS DIE HÖLLE 
NICHT EXISTIERT UND DAHER JEDE SÜNDE VERGEBEN WIRD? 

  
 
Kinder, ihr habt die Zeichen vor euch: das Klima hat sich gewandelt, 
die Tiere haben ihre Gewohnheiten verändert und verloren, die 
Krankheiten sind nicht aufzuhalten, die ständigen Manifestationen der 
Sonne halten die Erde in Alarmbereitschaft und die Zeichen aus Öl und 
Blut auf Bildern, die Mich darstellen, sind das göttliche Motiv, um den 
Menschen zur Versöhnung mit dem väterlichen Hause zu rufen. Es ist 
nicht zu spät für meine Geschöpfe, sich von der Sünde abzuwenden. 
Die Sünde steht in völligem Gegensatz zum Guten, mit Sünde beleidigt 
ihr Meinen Sohn, und wenn ihr Ihn liebt, dürft ihr Ihn nicht verletzen. 
  

MEIN SOHN VERKÜRZT DIE TAGE IN DIESER ZEIT DER 
GEISTIGEN KRISE, DER KRISE DER REBELLION, DER KRISE 

DES FEHLENDEN GLAUBENS, DA DIE MENSCHHEIT SICH ALLEM 
HINGEGEBEN HAT, WAS DES TEUFELS IST. 

  
Weiterhin seid ihr ungehorsame Kinder...  
Weiterhin lehnt ihr euch gegen die Zeichen des Himmels auf...  
Die Gräuel erreichen die ungehorsamen Kinder und Mein Sohn sagte 
zu ihnen: „Wenn man diese Dinge geschehen sieht, weiss man, dass 
alles nahe bevorsteht“... (Mk. 13,29) 
  
Kinder, ihr habt das Bewusstsein vernachlässigt und den 
Individualismus weitergeführt, und schlimmer noch, ihr denkt, dass 
jeder von euch der Mittelpunkt ist, um den herum eure Brüder ihr 
Leben ausrichten müssen. Mein Sohn hat euch aufgerufen, Teil Seiner 
Mission zu werden und zum Wohl des Bruders zu predigen, aber man 
predigt nicht nur mit dem Wort, sondern auch durch Taten. 
  
Ihr seid euch nicht darüber im Klaren, dass ihr Kinder Gottes seid, weil 
ihr Ihn nicht wirklich kennt, nicht voll respektiert, nicht anerkennt, 
denn angesichts dieser Gesellschaft ist euch weiterhin der menschliche 
Respekt wichtig und ihr wäret betroffen, wenn eure Mitmenschen 
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wüssten, dass ihr Teil des Göttlichen seid, wenn ihr euch entscheidet, 
ein vergeistigteres und weniger weltliches Leben zu führen.  
  
Die Menschheit hat den giftigen Nektar vom Baum des Bösen 
getrunken, sich vom Samen der Lüge ernährt, die Früchte der Lüge 
angenommen und bewahrt sich den grössten Fehler auf. Sie scheitern 
überall, soweit das Auge blickt. Sie sind bewegungslos, während grosse 
Eliten die ganze vorhandene Industrie in ihren Händen halten und sich 
angesichts der Unterwerfung der Herrschenden der Nationen noch 
mächtiger machen. 
  
Europa wird geschockt durch Angriffe und wird weiterhin schockiert 
werden, weil es der Wunsch von anderen Glaubensrichtungen ist, das 
Ziel aufrechtzuerhalten, diesen Kontinent zu beherrschen. 
  
MEINE LIEBEN KINDER, IHR MÜSST EUCH WEITERENTWICKELN 
UND ENDGÜLTIG AENDERN, IHR MÜSST GEISTIGE REIFE 
ZEIGEN. Ihr müsst gegen die bösen Gedanken ankämpfen, gegen 
Hass, Ärger, Torheit, die in allem immer einen Punkt finden, darüber 
zu diskutieren. 
  

ICH RUFE EUCH ZUM GEBET AUF UND ES IST EUCH EGAL, DA 
IHR NUR DAS BEACHTET, WAS FÜR EUCH HERVORRAGEND 
AUSSIEHT, NACH ERFOLGEN STREBT, WENN ICH EUCH VON 

DEN ZUKÜNFTIGEN EREIGNISSEN ERZÄHLE, NICHT UM EUCH 
ZU ÄNDERN, SONDERN UM SIE ZU KENNEN. 

  
Wachst geistig, seid fügsam, gebt euch nicht damit zufrieden, an der 
Messe teilzunehmen, wenn ihr ausserhalb von ihr ungehorsame und 
grausame Kreaturen seid. 
  
Das Wasser des Meeres und seine Ausdehnung wird tief in die Erde 
eindringen. Deshalb habe Ich euch vor der Veränderung der 
Geographie der Erde gewarnt, vor der Herrschaft des Teufels über die 
Menschheit und vor den Plagen, die sich vor der Zweiten Ankunft 
Meines Sohnes ereignen. 
  
ICH RUFE, DER MENSCH ANTWORTET NICHT, ES IST EINE 
GESELLSCHAFT, DIE DURCH DIE TECHNOLOGIE UND SICH 
SELBST ZU EINEM AUTOMATEN GEWORDEN IST. Sie bauen neue 
Türme zu Babel und geben sie Meinen Kindern, um ihnen den Willen 
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zu rauben, und das Volk Meines Sohnes gibt sich gerne den 
Neuerungen hin, durch die es kontrolliert wird. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  

  
LASST EUCH KEINEN CHIP IN DEN KÖRPER EINSETZEN, DIES 

IST DAS VORSPIEL DES MICROCHIPS, MIT DEM DER 
ANTICHRIST DIE MENSCHHEIT BEHERRSCHEN WIRD. 

  
Lasst nicht zu, dass sie euren Geist, eure Gefühle, Gedanken und 
Entscheidungen beherrschen. 
 
Lasst nicht zu, dass Hass, Wut, Gewalt, Rache, Verfolgungslust 
gegenüber denen, die nicht denken wie ihr, euch beherrschen... 
 
Lasst nicht zu, dass ihr dazu gebracht werdet, eure Familie nicht mehr 
zu kennen, ihr seid keine Roboter, Kinder, ihr seid Kinder Gottes. 
  

Geliebte Kinder, betet, betet für Ecuador, es leidet. 
  

Geliebte Kinder, betet, betet für Australien, es wird erschüttert. 
  

Geliebte Kinder, betet, betet, die Atomkraft wird euch leiden lassen. 
  

Geliebte Kinder, betet, betet, die Gewalt ist nicht zu stoppen. 
  

Geliebte Kinder, betet, betet für Italien, es wird durch die Hand des 
Terrorismus leiden. 

  
KINDER, ES IST NICHT DIE ZEIT, UM MIT DEN ARTEFAKTEN ZU 

EXPERIMENTIEREN, DIE IN DEN KÖRPER EINGESETZT 
WERDEN UND EINEN CHIP ENTHALTEN. ES IST NICHT DIE 

ZEIT, UM DAS SIEGEL DES TEUFELS ANZUNEHMEN. 
  

Meine Kinder, liebt Meinen Sohn, ernährt euch durch die Eucharistie, 
betet den Rosenkranz. Gebt euren Brüdern, die von ihren Herrschern 
unterdrückt werden. 
  
Ich bin die Mutter der Menschheit, nehmt Meine Worte nicht auf die 
leichte Schulter. Mein Herz ist die Arche des Bundes, in der sich das 
Volk Meines Sohnes befindet. Ich trete für die Rettung aller Seelen ein. 
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Mutter Maria. 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
  
Wenn die Gottesmutter zum Volk Ihres Sohnes spricht, herrscht in der 
Schöpfung absolute Stille... 
  
Ich sah die Gottesmutter ganz in Weiss gekleidet, die Welt in ihrer 
Hand haltend. Diese war vom Heiligen Rosenkranz umgeben. 
  
Die Gottesmutter sagte mir: 
  
„Geliebte Tochter, die Menschheit ist verwirrt, vor allem geistig, sie 
findet den Weg nicht, weil sie viele Möglichkeiten hat, was sie noch 
mehr von ihm abbringt. 
  
Die Menschheit ist in grosser Gefahr, der neue Mikrochip macht Meine 
Kinder dem Antichristen unterwürfig. Dies wird dazu führen, dass sie 
ihre Eltern, Kinder und Verwandten nicht mehr kennen werden, sie 
werden sich gegen diejenigen auflehnen, die vom gleichen Blut sind. 
Der Chip wird der Bevölkerung aus verschiedenen Gründen angeboten, 
damit sie ihn ohne Widerstand akzeptiert. 
  
Geliebte Tochter, jeder Augenblick ist ein Annähern des Bösen an die 
Menschheit. Bald werden Reformen im Klerus eine grössere Zersetzung 
(Auflöseerscheinung) im Volk Meines Sohnes verursachen. 
  
Sage deinen Brüdern, dass sie, wenn sie in diesem Augenblick geprüft 
werden, diese Prüfung aufopfern, damit eine grössere Anzahl ihrer 
Brüder den wahren und einzigen Weg findet. 
  
Sage Meinen Kinder, dass sie Mich rufen sollen, wenn sie durstig sind, 
dass sie Mich suchen sollen, wenn sie verwirrt sind, dass sie Zuflucht 
in Meinem Herzen finden, wenn sie sich fürchten. Ich bitte für alle, es 
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gibt keinen Menschen, der um Meine Fürsprache bittet, den Ich nicht 
anhöre.  LIEBE IST DIE QUELLE UND DIE LÖSUNG ALLEN 
MENSCHLICHEN UNRECHTS . " 
  
Amen. 
  
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
3. AUGUST 2017 

 
 Mein geliebtes Volk, 
  

DIE LIEBE, DIE ICH VON MEINEM VOLK EMPFANGE, IST 
WEIHRAUCH, DER VOR MIR EMPORSTEIGT. ICH ERWIDERE 

SIE DURCH DEN SEGEN FÜR MEINE KINDER. 
 
Ich betrachte jeden mit grösster Liebe. Meine Barmherzigkeit ruft euch 
zum sofortigen Wandel auf. Ich rufe euch, nach dem Willen Gottes zu 
wirken und zu handeln. 
 
Keines Meiner Kinder wird von Mir im Stich gelassen. Der Glaube muss 
vorherrschen. Ich bin der Gott der Liebe. 
 
Ich verweigere Meinen Kindern Meinen Schutz nicht, doch bitte Ich 
Meine Kinder, sich nicht willkürlich von Mir zu entfernen. Stattdessen 
sollen sie Mich darum bitten, dass Ich sie nicht verlasse. 
Ich erfülle Meine Kinder nicht gegen ihren Willen. Es zerreisst mir das 
Herz, wenn Ich sehe, wie sie sich in ihr eigenes Verderben stürzen. 
Trotz alledem muss Ich abwarten, bis sie Mich freiwillig schauen und 
Mich anrufen. 
Ich bin der Gott des Friedens und Ich möchte, dass du, Mein Volk, an 
Meinem Frieden festhältst. 
 

ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR KINDER DES ZORNS SEID, 
SONDERN DASS IHR VON MEINEM FRIEDEN ERFÜLLT WERDET. 
 
Die seelische Gesundheit ist wichtig, um das nötige Gleichgewicht in 
diesem Moment der Verwirrung aufrechtzuerhalten. Die Seele ist 
gestört, wenn ihr zulässt, dass der Zorn von euch Besitz ergreift und 
euch antreibt, ohne jedwede Kontrolle, so dass ihr ungebührliche 
Verleumdungen gegen euren Nächsten aussprecht, wenn ihr 
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ungebührliche Taten vollbringt, wenn ihr euch Meinem Wort widersetzt, 
wenn ihr das Gesetz Gottes vergesst, wenn ihr eurem Nächsten den 
Tod bringt, wenn ihr absichtlich beschliesst, Mich zu ignorieren, wenn 
das menschliche Ich sich Meinen Bitten widersetzt. 
 
 Mein Volk, das Böse kann nicht mächtiger sein als Meine Liebe, doch 
der Mensch hält an der Ungebührlichkeit fest, wird so vom Bösen 
ergriffen und von einem Moment zum anderen von mir getrennt. 
 
WIE HABE ICH EUCH AUFGEFORDERT, MICH ZU SCHAUEN, AUF 

DASS IHR MICH AKZEPTIERT UND MEIN GEIST EUCH DIE 
NÖTIGE WEISHEIT SCHENKE, DAS BÖSE HINTER DER MASKE 

DES GUTEN ZU ERKENNEN! 
 
Ihr folgt Meinen Wünschen nicht und kommt vom Wege ab, wie ein 
Schiff, das vom Kurs abweicht. So begebt ihr euch in grosse Gefahr. 
Das Böse ist hinterlistig und nimmt jede erdenkliche Gestalt an. Seine 
Werke und Taten scheinen gut zu sein, doch tatsächlich sind sie es 
nicht. Da ihr dies nicht erkennt, werdet ihr zum Opfer des Bösen.  
 
Es herrschen ernste Zeiten. In diesen Zeiten ist Eile geboten. Aus 
diesem Grund rufe ich Meine Kirche auf, Mich zu ergründen.  
Es ist erforderlich, Mich zu erkennen, sich Mir anzunähern, auf dass 
eure Ängste euch nicht in die Fänge Satans treiben. 
 

MEIN VOLK, FÜRCHTE DICH NICHT! MÖGE DER HIMMEL DIR 
ALLES SCHENKEN, WAS DU BRAUCHST, DAMIT MEIN VOLK 

NICHT ANGESICHTS DES BÖSEN LEIDET, DAS IHM NAHRUNG 
UND WASSER VERWEHREN WIRD... 

 
O, ihr kleingläubigen Menschen! Ihr fürchtet den, der euch Nahrung 
verwehrt, doch fürchtet ihr nicht den Verlust des ewigen Lebens. 
 
IHR TUT DIES, WEIL IHR MICH NICHT KENNT. GEBE ICH EUCH 
ETWA STEINE, WENN IHR NACH BROT VERLANGT? NEIN! ICH 

BIN DIE UNENDLICHE LIEBE... 
 
Das mangelnde Bewusstsein der Menschheit führt zu Gewalt unter den 
Menschen und diese Gewalt breitet sich wie eine Seuche von einem 
Land zum anderen aus, bis sie nicht mehr zu kontrollieren ist. Ihr 
werdet sehen, wie schwierig es für den unterdrückten Menschen ist, 
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ohne alles Nötige überleben zu können. Doch wenn ihr den Glauben in 
euch tragt, wie ein Senfkorn, wird es euch an nichts mangeln, um 
überleben zu können, sofern dies Mein Wille ist. 
 
 Einige meiner Kinder haben keine schweren Zeiten durchgemacht. Sie 
kennen nicht das Gefühl von Hunger, kennen nicht das Gefühl von 
Unterdrückung, kennen nicht das Gefühl von Verzweifelung, wenn es 
ihnen zur Bekämpfung des Leids an allem Nötigen mangelt. Meine 
Mutter gab und wird euch Heilmittel geben, die in der Natur zu finden 
sind und mit denen ihr Krankheiten lindern und besiegen könnt.  
 

ZÖGERT NICHT LÄNGER, SIE EINZUSETZEN, SUCHT SIE, 
SUCHT SIE IN EURER NÄHE, WARTET NICHT BIS ZUM LETZTEN 

AUGENBLICK AB. 
 

DIE SEUCHE BREITET SICH SCHLEICHEND UND VON DER 
MENSCHHEIT UNERKANNT AUS. IHR HABT DIE GABEN, SIE ZU 

BEKÄMPFEN. ICH LASSE MEIN VOLK NICHT ALLEIN. 
 
Mein Volk, der Mond und die Sonne haben einen grossen Einfluss auf 
die Erde und damit letztendlich auch auf euch. 
 
Betrachtet die aktuellen Ereignisse nicht als irrelevant, ganz gleich, wie 
klein diese auch sein mögen. Sie wirken sich auf den Menschen und die 
Erde selbst aus. 
 
 Ohne jegliches Bewusstsein sieht die Menschheit, welch spektakuläre 
Dinge sich ereignen. Mein Volk muss Meinen Rufen gegenüber 
aufgeschlossen sein. Es darf sich der Erlösung nicht immerzu 
verweigern. 
 

WIE HAT DIESE GENERATION SICH GEGEN DAS LEBEN 
GEWANDT? WIE KAM ES DAZU, DASS SIE DIE GABE DES 

LEBENS VERACHTET?  
 

SO VIELE MENSCHEN MISSBILLIGEN DAS GRÖSSTE 
GESCHENK, DAS DER MENSCH BESITZT: DIE GABE DES 

LEBENS! 
 
Ihr straft euch selbst, wenn ihr die Verleumdung gegen Meinen Heiligen 
Geist gutheisst. Das Blut der Unschuldigen sickert in den Boden ein, 
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wodurch die Erde, so als hätte sie Galle getrunken, schwer erschüttert 
wird. Die Sünde des Menschen zieht grosse Himmelskörper an, die für 
die Erde zur Gefahr werden. Das Böse zieht das Böse an. Das Gute 
stösst das Böse ab. 
 

WANDELT EUCH! ICH SCHENKE EUCH DAS EWIGE LEBEN, 
DOCH IHR LEHNT ES AB. 

 
O mein Volk, wie viele gute Taten hast du in deinem Leben vollbracht?  
Nicht das Gebet allein gereicht dir zum Vorteil. Was hast du für deinen 
Nächsten getan?  
Wie hast du ihn unterstützt? Und wie viele Werke der Barmherzigkeit 
trägst du in deinen Händen, um sie Mir darzubringen? 
 
Um würdige Kinder zu sein, reicht es nicht, nur zuzuhören oder zu 
empfangen. Ihr müsst geben, müsst darbringen, müsst Meine Lehren 
in die Tat umsetzen. Mein Wirken und Handeln steht nicht still, sondern 
trägt immerzu reiche Früchte für Meine Kinder. Mein Volk ist ein Volk 
der Werke, die in unermesslicher Weise verrichtet werden können, da 
sie aus meiner Liebe erwachsen. 
 

Geliebte Kinder, betet für Frankreich. Die Klagerufe enden nicht. 
 

Kinder, betet für Chile, denn dieses Land wird erschüttert. 
 

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Meine Kinder 
werden leiden. 

 
Geliebte Kinder, betet, mächtige Vulkane werden ausbrechen. 

 
Geliebte Kinder, betet für Costa Rica, denn es leidet. 

 
Kehrt Meinem Wort nicht den Rücken zu. Verinnerlicht die Heilige 
Schrift und diese Verkündung Meines Wortes. 
  
Meine Mutter begleitet und wird Mein Volk in Zeiten grösster Verfolgung 
begleiten, unter der es leiden wird, da es sich für das Böse entschieden, 
sich der Zügellosigkeit hingegeben und das Gesetz Gottes usurpiert 
hat. Mein Volk wird von demselben Bösen verfolgt werden, das sich 
auch in Meiner Kirche eingenistet hat. Meine Priester müssen das Gebet 
hingebungsvoll ausführen und Meine Mutter um ihren Schutz bitten. 
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Meine Mutter wird als Arche des Neuen Bundes Mein Volk führen, 
verteidigen und ihren Schutzmantel über ihm ausbreiten. Fürchtet euch 
nicht,  „ICH BIN DER, DER ICH BIN” (2. Mose 3:14). 
 

MEIN GELIEBTES VOLK, ICH LIEBE DICH, ICH SEGNE 
DICH. ENTFERNE DICH NICHT, KOMM BALDMÖGLICHST ZU 

MIR ZURÜCK. 
  

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Es ist kein Geheimnis, dass das Böse die Kirche Christi fortwährend 
angreift. Daher sind wir dazu eingeladen, Christus in der unendlichen 
Güte der Heiligen Dreifaltigkeit, in der ewigen Liebe Gottes, im Frieden 
des Heiligen Geistes und in der Stille unserer heiligen Mutter, eine 
Stille, die mehr als tausend Worte sagt, kennenzulernen und Ihn 
bewusst wahrzunehmen. 
 
Ebenso wie unsere Mutter, die sich stets hinten anstellte, mögen auch 
wir zu wahren Jüngern Christi werden. Unsere Mutter hat sich nie in 
den Mittelpunkt gedrängt. Weder hat sie überall und lauthals 
verkündet, dass sie die Mutter Christi ist, noch hat sie es zugelassen, 
als Wesen der Liebe Gottes verehrt zu werden. Stets folgte sie dem 
Willen Gottes. 
 
BRÜDER UND SCHWESTERN, LASST UNS AUF DEN RUF DES HERRN 

ANTWORTEN. WENN CHRISTUS RUFT, ANTWORTET SEIN VOLK: 
ABBA VATER! 

 
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
6. AUGUST 2017 

  
 Mein geliebtes Volk, 
  
MEIN HERZ SIEHT EURE UNERMÜDLICHEN ANSTRENGUNGEN, 
AN MEINER SEITE ZU BLEIBEN, OHNE VOM BÖSEN ENTRISSEN 

ZU WERDEN. 
  
Ich verkünde euch Mein Wort zu allen Zeiten und in jeder 
Lebenssituation. Achtet jede Gabe des höchsten Gutes, damit ihr im 
Glauben beständig bleibt. 
  
Mein geliebtes Volk, wenn du Mich nicht erkennst, siehst du nicht, wie 
viel Güte im Leben jedes Einzelnen vorhanden ist. Stattdessen sind 
manche unter dem Einfluss der Paradigmen des menschlichen Ichs 
geblendet, von dem sie sich leiten lassen. 
  
Wer sein menschliches Ich nicht zurückstellt, um seinen Nächsten zu 
verstehen, wird keinen Frieden ernten, um geistlich wachsen zu 
können. Ihr könnt nur wachsen, wenn ihr eure persönlichen Marotten 
in beständigem Opfer  aufgebt. 
  
Geliebte Kinder, ein zorniges Gemüt, ein explosives Temperament, 
Schutzmechanismen oder Forderungen sind Zeugnisse eurer 
Kleingeistigkeit und euerm schwachen Interesse an persönlicher 
Entwicklung. 
  
Versucht ihr zu wachsen, euch zu ändern, euch der Lumpen zu 
entledigen, die ihr mit euch herumtragt? 
  

DER WANDEL STEHT UNMITTELBAR BEVOR. NICHT ALLE 
TRAGEN DEN SIEG DAVON, SONDERN ALLEIN DIEJENIGEN, 

DIE SICH ANSTRENGEN UND IHR BESTES GEBEN. 
  
Mein geliebtes Volk, du folgst dem Feind, der dich dazu verleitet, gegen 
Meine Forderungen zu rebellieren. Du folgst dem Feind ausserhalb von 
dir und irrst, denn WAS EURE ENTWICKLUNG BEHINDERT, IST 
DAS MENSCHLICHE ICH SELBST, DAS EGO JEDES EINZELNEN 
VON EUCH... DAS IST DER FEIND, DER EURE ENTWICKLUNG 
VERHINDERT. 
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Ihr müsst alle eure persönlichen Taten und Werke weise, klug, 
wachsam und hartnäckig umsetzen. Der Teufel lässt keine Gelegenheit 
ungenutzt, um euch Zorn, Verwirrung, Unsicherheit oder das Gefühl, 
dass ihr nicht mehr Herr der Situation seid, einzuflössen, um euch zu 
destabilisieren und euch dazu zu bringen, wutentbrannt zu reagieren. 
  
Eifrig strebt der Mensch nach Anerkennung von Seiten seines 
Nächsten. Das führt zu wechselnden Gemütszuständen, da er nach 
weltlicher und nicht nach geistlicher Grösse strebt. Ihr habt vergessen, 
dass ihr weder gegen das Fleisch noch gegen das Blut kämpft, sondern 
gegen die weltliche Mächte und Geister, die im Dienste des Bösen 
stehen. 
  
Meine geliebten Kinder, SAGT NICHT, DASS IHR DIE 
WELTLICHKEIT NICHT ÜBERWINDEN KÖNNT. ICH BIN DIE 
EWIGE BARMHERZIGKEIT, WODURCH ALLES VERWIRKLICHT 
WIRD. Ich kenne jeden einzelnen von euch, was in jedem von euch 
vor sich geht. Ich weiss, was ihr zu verleugnen versucht, was in eurem 
Innersten verborgen liegt, damit euer Nächster nicht sieht, wer ihr 
wirklich seid. 
  
ICH LADE EUCH EIN, EUER GEDÄCHTNIS VON ALLEN LUMPEN 

DER VERGANGENHEIT ZU BEFREIEN, AUF DASS IHR EUCH VON 
GRUND AUF WANDELT. 

  
Ihr schaut so sehr auf euer Gedächtnis, dass ihr verwirrt seid, wenn ihr 
eure Gedanken nicht ordnet...  
 
Es ist erfüllt von Tönen, Bildern, Gerüchen, Texturen(1)*, 
Geschmäckern, und das ist gut so; allerdings ist es unschicklich, wenn 
ihr einen bestimmten Ton, Geruch, Textur oder Geschmack mit einer 
Erinnerung verknüpft, die euch Leid bereitete, und ihr darauf mit 
Schutzmechanismen reagieren werdet. 
 
Daher sage Ich euch, dass ihr euer Gedächtnis bereinigen sollt, indem 
ihr euch von allem löst, was euch zu wütenden, anmassenden, 
unsensiblen, verwirrten und ungeduldigen Wesen macht. Ihr solltet 
euch ebenso von jeder Denkweise lösen, die euch neben euren 
Erinnerungen dazu verleitet, ungebührend zu wirken und zu handeln. 
Ihr müsst euch selbst vergeben und inneres Wachstum neu erlernen. 
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Viele Meiner Kinder behaupten „Herr, ich habe bereits vergeben“, und 
in einem Moment steigt das, was sie glauben vergessen zu haben, ins 
Gedächtnis zurück. Dann erinnern sie sich wieder an das, wovon sie 
glaubten, es vergessen zu haben, und die Ereignisse holen sie ein. 
Diese Erinnerungen kommen immer wieder und blockieren die 
geistliche Entwicklung. 
  
Ständig lauert die Versuchung... Die Erlösung ruft euch 
immerzu...  Doch könnt ihr kein inneres Schweigen wahren, sondern 
lasst stattdessen das zweischneidige Schwert wirken: Die Zunge 
spricht das aus, was sie für sich behalten sollte und behält das für sich, 
was sie aussprechen sollte, in wohlwollender Erwartung, von ihrem 
Nächsten Gefallen und Anerkennung zu erhalten. Nein, Meine Kinder, 
Mein Volk wandert nicht auf solchen Wegen, sondern nimmt den Weg 
der Mühsal und Anstrengung auf sich. 
  
Ein jeder kommt nur dann zu Mir, wenn er den Weg der Anstrengung, 
der Dornen, der Überwindung seines eigenen Ichs 
beschreitet. ERKENNT MICH, DRINGT IN MICH EIN, LIEBT MICH, 
UM SO DIE LEHREN MEINES GESETZES IM GEDÄCHTNIS ZU 
TRAGEN, UND GERATET NICHT AUF ANDERE IRRWEGE, DIE 
GEGEN MEIN WORT GEWANDT SIND. 
  
Mein geliebtes Volk, ihr könnt euch an nichts erinnern, was ihr nicht 
wisst. Ihr werdet nichts finden, was ihr nicht als Teil Meiner selbst und 
Meiner Wahrheit akzeptiert habt. IHR MÜSST IN DIE ERKENNTNIS 
VON ALLEDEM EINTAUCHEN, WAS ICH EUCH VERKÜNDE, DAMIT 
IHR DEM BÖSEN, WELCHER DIE MENSCHHEIT PLAGT, NICHT 
ZUM OPFER FÄLLT. 
  
Seid ihr wahrlich Meine Kinder, so müsst ihr euer sprunghaftes 
Verhalten kontrollieren, das ihr im menschlichen Ich tragt, das euch 
blockiert und nicht gut ist. 
  
In diesen Zeiten müsst ihr verstehen, dass die menschliche Existenz 
vom Inneren und Äusseren abhängig ist. Im Inneren ist so viel, wovon 
ihr euch lösen müsst, und das Äussere ist nicht nur eure Umwelt, 
sondern auch die aus dem All nahende Bedrohung für die Menschheit. 
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Der Mensch braucht Mich nicht. Er erschafft alles, wie es ihm gefällt, 
ohne daran zu denken, dass die grosse Technologie des Menschen 
eines Tages vergehen wird und der Mensch wie früher leben wird, als 
es noch nicht einmal Elektrizität gab! 
  
Die grossen Türme von Babel werden einstürzen. Der Böse wird von 
alledem Besitz ergreifen, was die Menschheit ihm gegeben hat, und 
sein teuflischer Plan wird in der Verfolgung Meiner Kirche gipfeln. 
  
Mein Volk ist ein Volk des Glaubens und ist sich bewusst, dass Ich es 
nie verlassen werde. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Die Einwohner dieses 
Landes werden leiden. 

 
Betet, Kinder, betet für Italien, denn die Vulkane dieses Landes 

erwachen. 
 

Betet, Kinder, betet für Spanien. Der Terrorismus bringt Leid mit sich. 
  
Mein geliebtes Volk, „Der Mensch lebt nicht von Brot allein.” (Mt. 4,4). Ihr 
müsst euch von Meinem Wort nähren. Mein Heiliger Geist wird euch 
Mein Wort und das Meiner Mutter beständig zukommen lassen, auf 
dass Mein Volk wächst. 
  
Verstosst nicht gegen Mein Gesetz, „Ich bin, der Ich bin.“ (2. Mose 3:14) 
  
Ihr erwartet grosse Sensationen, ohne an die Zeichen zu denken, die 
sich hinter den Sensationen befinden, damit ihr euch vorbereitet. 
  
Predigt nicht mit dem missbräuchlich angewandten freien Willen. 
Predigt mit dem Herzen, erfüllt von Meiner Liebe, Meiner Demut, 
Meiner Vergebung und Meiner Barmherzigkeit. 
  
WER BEI SEINEM NÄCHSTEN DEN BALKEN (IM AUGE) SIEHT,  

MUSS SEINEN EIGENEN BEI SICH SELBER ZUERST ERKENNEN, 
DANN WEISS ER, DASS ER NOCH VIEL AN SICH ARBEITEN 
MUSS, WAS IHN ZU GRÖSSEREN DEMUT FÜHREN WIRD.  
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Ihr wisst sehr wohl, dass euch eine grosse Läuterung bevorsteht. 
Besinnt euch aus freien Stücken, auf dass eure Bürde, die ihr mit euch 
herumtragt, an Gewicht verliert. 
  
Mein geliebtes Volk, die Warnung naht und Mein Volk muss fest und 
unerschütterlich im Glauben verankert sein, auf dass es auch weiterhin 
Mein Volk sein werde. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
 

Euer Jesus. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
(1)* Mögliche Interpretation von Textur: alles, was Zunge und Gaumen 
erfassen – ausser Geschmack und Geruch;  alles, was das Auge erfasst 
– ausser der Farbe; alles, was der Tastsinn erfasst;  alles, was das 
Gehör erfasst, d. Üb. 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
 
Unser geliebter Herr ruft uns nachdrücklich auf, uns stärker dem 
Himmel, der Geistlichkeit, und weniger dem Irdischen zuzuwenden. Die 
göttliche Barmherzigkeit ist in Hülle und Fülle vorhanden, damit wir auf 
den rechten Weg zurückkehren, der uns zu ewigen Gaben, zur Liebe 
Gottes, führen wird. 
  
Tatsächlich sollten wir für das Wort Gottes dankbar sein und es 
gleichzeitig fürchten, weil wir vor dem leidvollen Weg jenseits des 
Glaubens gewarnt werden. 
  
Der Herr fordert uns auf, unseren Nächsten zu lieben, damit wir 
begreifen, dass es leicht ist zu urteilen, aber schwer, zu vergeben. 
Lasst uns nicht vergessen, dass wir an unseren Taten gemessen 
werden. 
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Die Annäherung an Christus bietet die Chance, das Wort Gottes zu 
verstehen, und der Heilige Geist erhält das Gesetz Gottes lebendig, 
damit wir Seine Gebote nicht übertreten. 
 
Amen. 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
12. AUGUST 2017 

  
 Mein geliebtes Volk, 
 

ICH HALTE EUCH IN MEINEN HÄNDEN, UM EUCH MIT 
GROSSEM EIFER ZU BESCHÜTZEN. 

  
Ihr lasst es nicht zu, dass Ich euch helfe. Ihr wehrt Mich ab, indem ihr 
andere Wege beschreitet und den erstbesten nehmt, ohne darüber 
nachzudenken, ob er der richtige ist oder nicht.  
  
Mein Volk, das Erstbeste ist nicht immer richtig. Weder veranlasst es 
euch dazu, Taten und Werke in Meinem Sinne zu verrichten, noch 
geistlich zu wachsen. 
  

ICH RUFE EUCH AUF, EURE TÄTIGKEITEN ANZUHALTEN UND 
IN DIE STILLE ZU GEHEN, IN DER NICHTS UND NIEMAND 
EUCH STÖREN KANN. ICH RUFE EUCH AUF, MICH IN DER 

STILLE ZU FINDEN, AUF DASS WIR UNS VEREINEN UND IHR 
BEREIT SEIN WERDET, ZU MIR ZU KOMMEN. 

  
Wer in die innere Stille geht, unterbricht das, was die Vorstellung dem 
Verstand einflösst und verhindert, dass ungebührliche Gedanken 
wiederkehren, die euch über euren Nächsten urteilen lassen, ohne euch 
selbst erkannt zu haben. 
  
So urteilt ihr nach eurem Gutdünken und euren Gedanken. Dies sind 
Zeugnisse des Bösen, welches euch immer wieder überwältigt. Mein 
geliebtes Volk, wer von euch über seinen Nächsten urteilt, unterwirft 
seine Seele dem Bösen. 
  
Es ist Teil eures tief verwurzelten Ichs, nach dessen Willen ihr alle eure 
Taten und Werke verrichtet. Mit diesem Ich wollt ihr nicht in Konflikt 
geraten und daher wandelt ihr euch nicht. Dieses Ich prägt eure 
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Vorlieben und Wünsche voll Neid und Missetat.  Das vom Bösen 
beherrschte Ich des Menschen führt zu einem impulsiven Verhalten, 
das seinen Nächsten provoziert oder belastet. Im Inneren des Egoisten 
bewegt es sich wie eine Schlange, das alles für sich beansprucht und 
Meinen Segen seinem Nächsten vorenthält. Im Inneren des Neiders 
versprüht es fortwährend sein Gift und versteckt sich, damit es nicht 
gefunden werden kann. Das Böse stellt eine grosse Gefahr für den 
Nächsten dar, da es ihn verleumdet und schwere Fehler verursacht, 
wodurch selbst die Stärksten und Standhaftesten zu Fall gebracht 
werden. Darüber hinaus verursacht es weitere Schwächen, die Ich euch 
verkünden werde, Kinder. 
  
ICH HABE EUCH AUFGERUFEN, ZU WAHREN KINDERN MEINER 

LIEBE ZU WERDEN, DOCH HABT IHR ES NICHT GESCHAFFT, 
DENN WÄRET IHR EIN TEIL MEINER LIEBE, SO WÜRDET IHR 
NICHT DIESEN UNANGEMESSENEN GELÜSTEN NACHEIFERN. 

  
Manche Menschen strengen sich kaum an, um sich zu ändern und das 
macht Mich sehr traurig, denn in diesen Zeiten wird keines Meiner 
Kinder, das sich nur minimal anstrengt, den wahren und umfassenden 
Glauben erreichen. 
  
Daher greift das Böse euch in der einen oder anderen Situation, durch 
Worte oder Gesten, durch Missverständnisse oder Unwohlsein, aus 
dem Hinterhalt an. Jeder interpretiert nach Gutdünken, was gut und 
recht ist, doch nur wenige folgen letztlich den Lehren Meiner Liebe. 
  
IHR WISST, DASS ICH EUCH ZUR EINTRACHT AUFRUFE, UND 
DAMIT IHR IN EINTRACHT LEBEN KÖNNT, MÜSST IHR MICH 

LIEBEN. NUR SO WERDET IHR DIE UNEINIGKEIT VERHINDERN 
KÖNNEN, BEVOR SIE EINTRITT. 

  
Ich verkünde euch alltägliche Ereignisse, auf dass ihr wachsam bleibt, 
bevor ihr euch den wuchtigen Momenten der Läuterung stellen müsst. 
Wer sich in diesem Moment nicht vorbereitet, wird dazu nie wieder die 
Gelegenheit haben. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
Ihr lebt in gefährlichen, äusserst gefährlichen Zeiten, die fortan so 
bleiben und sich immerzu wiederholen werden. Der Krieg wird zur 
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Realität. Ein kleines Land wird der Auslöser des Terrors für  die 
Menschheit sein. Diejenigen, die es nicht wahrhaben wollten, werden 
Mich anflehen, ihnen zu helfen, denn um sie herum wird es niemanden 
mehr geben, der ihnen helfen könnte. Unbewusst führt der Mensch den 
Konflikt herbei. 
  
Die Erde wird bis ins Mark erschüttert werden. Der Einfluss der 
Mächtigen wird zu spüren sein. Der Mensch wird seine Macht für lange 
Zeit zur Schau stellen. Die Provokationen werden nicht immer klar 
erkennbar sein. Zorn wird das mächtige Land heimsuchen. 
  
DER MENSCH VERSUCHT IM VORHINEIN ZU WISSEN, WAS IHN 

ERWARTET, UND ICH HABE ES IHM DAS EINE ODER ANDERE 
MAL DEMONSTRIERT. VERLIERT KEINE ZEIT, SEID 

STANDHAFT. 
 

MEIN VOLK LEIDET IN DEN WIRREN DER WELTLICHKEIT, IN 
DEM DIE NIEDEREN INSTINKTE DIE OBERHAND GEWINNEN 
UND DIE UNRAST DEN MENSCHEN UM SEINEN VERSTAND 

BRINGT. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Der Krieg 
entbrennt sowohl innerhalb als auch ausserhalb der Landesgrenzen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea. Worte verdecken die wahre 

Absicht. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Das Land wird leiden und 
klagen, klagen und leiden. 

 
Betet, Meine Kinder. Vulkane werden erwachen und die Erde wird 

erzittern. 
  
Denkt daran, euch gebührend im Geiste vorzubereiten. So viele werden 
es bedauern, sich ihre Fehler nicht eingestanden zu haben. Viele 
werden Mich verachten. Sie müssen sich wandeln. 
  
Mein Volk muss sich selbst erkennen. Viele Intrigen werden von Mir 
bestraft. Mein Volk geht nicht mit gutem Beispiel voran, sondern 
jammert. Die Kinder Meines Volkes versinken weiter in Hass und Neid 
gegen ihren Nächsten. 
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GEBETE SIND AN DER TAGESORDNUNG, DOCH WERDEN SIE 
NUR GEBETSMÜHLENARTIG WIEDERHOLT. DIE MENSCHEN 

EMPFANGEN MICH NUR OBERFLÄCHLICH, OHNE GEBÜHRENDE 
BEREITSCHAFT ODER WIEDERGUTMACHUNG. ICH WERDE VON 

DENEN MISSHANDELT, DIE ICH LIEBE, DOCH SCHMÄLERT 
DIES MEINE LIEBE ZU IHNEN NICHT. 

  
Mein geliebtes Volk, viele durchstreifen die Erde, ohne die Zeichen 
dieser Zeit zu sehen. Ein grosses und unerwartetes Ereignis am Himmel 
wird die Menschen überraschen. 
  
Bereitet euch vor, prüft euch eingehend, vergesst nicht, dass ein jeder 
über seine Taten und Werke nachdenken sollte. 
  
WAS HAT MEINE MUTTER IN IHREN OFFENBARUNGEN NICHT 

ALLES 
VON EUCH VERLANGT, DESSEN IHR EUCH NICHT BEWUSST ZU 

SEIN SCHEINT! 
  
Die Menschheit leidet unter ihrem eigenen Ungehorsam, der Leid 
verursacht. 
  
Du, Mein Volk, sollst nicht den Mut verlieren und durchhalten. Möge 
einer den anderen unterstützen und Mein Wort immerzu in die Tat 
umsetzen. 
  
Nutzt das, was ihr habt, damit euer Umfeld die Früchte ewigen Lebens 
tragen wird. 
  

MEIN FRIEDENSENGEL IST LICHT FÜR MEIN VOLK, DAS VOM 
ANTICHRISTEN VERFOLGT AM GLAUBE ZWEIFELN WIRD. ER 
(DER FRIEDENSENGEL) VERKÜNDET MEIN WORT UND SEIN 

HERZ ZEUGT VON MEINER LIEBE. ER WIRD DEN HUNGERNDEN 
SPEISEN UND DEN DÜRSTENDEN TRÄNKEN, DOCH DAS HERZ 

MUSS IN ANGEMESSENER WEISE BEREIT SEIN, IHN ZU 
ERKENNEN.  

  
Mein geliebtes Volk, verzweifelt nicht vor dem Herrscher der Welt. „Ich 
bin, der Ich bin“ (2. Mose 3:14) und Meine Kinder werden wie die Vögel 
des Feldes genährt. Mein Wort soll euer tägliches Brot sein. 
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FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH HALTE EUCH IN MEINEN 

HÄNDEN. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK. ICH LADE EUCH EIN, ÜBERALL AUF 
DER WELT UM 6 UHR ABENDS ORTSZEIT DEN HEILIGEN 

ROSENKRANZ FÜR DEN FRIEDEN IN DER WELT ZU BETEN. 
 

FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN ICH BIN BEI EUCH. 
FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH LIEBE EUCH UND SEGNE EUCH. 

  
Euer Jesus. 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Ich möchte euch mitteilen, was zwei Stunden nach Empfängnis der 
Botschaft von unserem Herrn Jesus Christus geschehen ist. 
  
Ein sanfter, jedoch intensiver Geruch, der eindeutig von unserer 
Heiligen Gottesmutter herstammt, führte mich zu einem Bildnis von 
ihr. Und als ich es betrachtete, vergoss es Tränen aus Blut. Mein Herz 
fühlte sich an, als würde es angesichts der Schmerzen, die ich beim 
Betrachten dieses Bildnisses verspürte, stehenbleiben. 
  
Sofort kamen weitere Menschen hinzu und es bildete sich eine zweite 
Träne in ihrem rechten Auge. Dies, liebe Brüder und Schwestern, ist so 
bewegend, dass niemand die Gottesmutter betrachten konnte, ohne 
zutiefst erschüttert zu sein. 
  
Unsere Mutter sagte mir:  
 
„Geliebte Tochter, meine blutigen Tränen werden aufgrund der 
Schmerzen vergossen, die ich beim Anblick menschlichen Leids 
verspüre. So viele Tote in jedem Augenblick! Wie wächst doch 
der Zorn innerhalb der Menschheit, die ich so sehr liebe, obschon 



302	
	

sie sich den Wünschen meines Sohnes und meiner selbst 
widersetzt! Wie viel Leid doch vermeidbar gewesen wäre, wenn 
die Menschen gehorcht hätten!“ 
  
Alle guten oder schlechten Ereignisse werden das Ergebnis 
weltweiter Aufstände sein. Der Mangel an Liebe zu Gott bringt 
den Menschen dazu, seinem Zorn Ausdruck zu verleihen. 
  
Das Böse sät Uneinigkeit, Intoleranz, Respektlosigkeit, Verrat 
und Hass zwischen den Menschen, die nicht umkehren, sondern 
mit dem Strom schwimmen wollen. 
  

WIE VIEL IHR DOCH LEIDEN WERDET!... 
MANIFESTATION DES  

12.08.2017 
  

Als Beteiligte werden wir häufig Zeugen von aussergewöhnlichen 
Dingen, mit denen der Himmel uns in wunderbarer Weise die 
Offenbarung veranschaulicht. Daher dürfen wir diese Ereignisse, die 
auf die eine oder andere Weise unseren Geist durchdringen, nicht 
verheimlichen. Tatsächlich sollten wir uns mit der Ernsthaftigkeit der 
heutigen Zeit und den schwerwiegenden Ereignissen befassen, die der 
Menschheit bevorstehen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

20. AUGUST 2017 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
ICH SEGNE EUCH IN JEDEM AUGENBLICK, OHNE MEINEM VOLK 

DIE LIEBE ZU VERWEHREN. 
  
Ich betrachte euch mit ewiger Liebe inmitten einer Menschheit, die die 
Herzen Meiner Kinder vereinnahmt und verhärten lässt, wodurch sie 
sich geistlich zurückentwickeln. Ihr habt es zugelassen, dass euch  die 
Weltlichkeit tief fallen liess und euch verdorben hat, weshalb ihr die 
materiellen Dinge liebt und euch keine Gedanken über das Spirituelle 
macht, da ihr es für Fiktion hält. 
  
Wie hartherzig Mein Volk doch ist! Genauso wie ihre heidnischen 
Vorfahren, glauben manche von ihnen, dass sie an Meiner Seite keine 
Prüfungen bestehen müssen, oder sie verstehen Mein Wort falsch und 
vertrauen darauf, dass Ich ihre materiellen Güter schützen werde. Je 
häufiger ihr so denkt, desto weiter entfernt ihr euch von Mir und 
beweist dadurch euren Unglauben. „Wäre euer Glaube auch nur so 
gross ist wie ein Senfkorn, dann würdet ihr zu diesem Berg sagen: 
Rück von hier nach dort!, und er würde wegrücken.“ (Mt. 17,20), doch 
euer Glaube ist schwach und ihr verleiht dem Bösen immer mehr 
Macht, obschon ihr wisst, dass der Endsieg nach Unserem Willen 
geschieht. 
  
So viele wollen diese Verkündigung Meines Wortes aus Neugier hören! 
Doch so soll es nicht sein, denn wer Mich aus Neugier sucht, wid Mich 
danach aus der Not heraus suchen. 
  
NOCH SEHE ICH EINIGE VON EUCH, DIE SICH ZWISCHEN DEM 
„SCHON UND NOCH NICHT“ BEFINDEN. WIE WERDEN 
DIEJENIGEN KLAGEN, DIE NICHT IM RECHTEN AUGENBLICK 
GEGLAUBT HABEN! Nach Unserem Willen wurde euch verkündet, was 
geschieht und geschehen wird, jedoch nicht, um euch angesichts der 
bevorstehenden Ereignisse Angst einzujagen, sondern damit ihr euch 
vorbereitet. Gross werden die Klagen derer sein, die nicht hören, nicht 
lesen, nicht glauben wollen, und vor sich hin leben, ohne das Leid ihrer 
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Brüder und Schwestern, die als Meine Jünger verfolgt werden, zu 
sehen! 
  

ICH SEHE, DASS IHR EHER AN DIE WISSENSCHAFT ALS AN 
UNSEREN ALLWISSENDEN, GÖTTLICHEN WILLEN GLAUBT. 

  
ICH SEHE, DASS IHR DIE KLIMABERICHTE AUFMERKSAM 

VERFOLGT UND 
DEN WORTEN VON WIRTSCHAFTSEXPERTEN, 

POLITIKANALYSTEN, 
KRIEGS- ODER RELIGIONSEXPERTEN LAUSCHT... 

DOCH MICH IGNORIERT IHR, VERACHTET MICH, SCHIEBT 
MICH BEISEITE UND GLAUBT NICHT. 

  
Unser Wille warnt euch vor den Veränderungen, die euch bevorstehen 
und die euch aufgrund der Naturgewalten Leid bringen, und doch 
ignoriert ihr Unser Wort nach wie vor. Und wenn die Menschen euch 
vor einem bevorstehenden Ereignis warnen, trefft ihr Vorkehrungen, 
um nicht zu leiden.  
  
Der Mensch folgt nicht Unserem göttlichen Willen und das Böse nutzt 
diese Ungläubigkeit aus, um ihn zu einem Extrem zu führen, dessen 
Resultat die Verleugnung aus mangelnder Erkenntnis und Spiritualität 
des Menschen ist. 
  
ICH LIEBE MEINE KINDER, DOCH EIN JEDES WIRD DIE 
FRÜCHTE SEINER TATEN UND WERKE ERNTEN, DIE FRÜCHTE… 
seines Glaubens und seiner Hingabe... 
seines geistlichen Wachstums und seiner Widersetzung gegen das 
Böse... 
seiner Nächstenliebe... 
seiner Liebe zu Meinem Vater... 
seines Masses, mit dem es über seinen Nächsten geurteilt hat... 
seiner Kritik, ob unbegründet oder begründet, die es heimlich im 
Herzen trägt... 
seiner Verleumdungen gegen seinen Nächsten... 
seiner falschen Anschuldigungen, mit denen es den guten Ruf seines 
Nächsten zu zerstören versucht... 
der Situationen, in denen es durch Missbrauch Meines Wortes seinen 
Nächsten misshandelt und noch auf ihn eintritt, der schon am Boden 
liegt… 
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Wie viele von euch sind Diener in verschiedenen Chargen in Meinen 
Kirchen und verdienen es nicht, am Altar zu bleiben, da sie Mein Gesetz 
missachten! 
  

SIE WERDEN ZU MIR KOMMEN, UM MICH ZU SEHEN UND 
WERDEN SICH SCHÄMEN, DA ICH IHNEN DIE GELEGENHEITEN 

VOR AUGEN FÜHREN WERDE, IN DENEN SIE MEINE KINDER 
VON MEINEM HAUSE ABGEHALTEN HABEN, WODURCH SIE ZU 
NOCH GRÖSSEREN SÜNDERN WERDEN ALS DIEJENIGEN, AUF 

DIE SIE ZEIGEN. 
  
Jeder Mensch, der seinen Nächsten nicht liebt, der nicht wahrlich 
demütig ist, der sich nicht hinten anstellt, riskiert, dass ihm der Zugang 
zum ewigen Leben verwehrt bleibt. Denn durch den Missbrauch des 
freien Willens führt er seine eigene Verdammnis herbei, wenn er nicht 
gebührend Reue leistet. 
 
In diesem Moment streiten törichte Menschen auf der ganzen Welt über 
Mein Wort und glauben, die Wahrheit zu kennen. Heuchler! Hättet ihr 
ein aufrechtes Interesse an Unserem Willen, so würdet ihr Mein Volk 
rechtzeitig vor allen bevorstehenden Ereignissen warnen und ihm die 
Augen öffnen, auf dass der Verstand zur Erkenntnis gelangt und euch 
begreifen lässt, dass das Kommende  wahr ist und unmittelbar 
bevorsteht. 
  
Mein geliebtes Volk, die Erde erleidet bei jedem kosmischen Ereignis 
von grosser Tragweite in ihrer Nähe Veränderungen und ihr seht diese 
Phänomene, doch wisst ihr nicht, was sich hinter diesen Phänomenen 
oder spektakulären Ereignissen verbirgt. Die Erde leidet unter den 
Vorfällen, die sich auf ihr ereignen, doch der Mensch denkt weder 
darüber nach noch nimmt er es ernst, dass die Erde heute nicht mehr 
dasselbe Magnetfeld wie früher besitzt. 
  
Kinder, ihr glaubt nicht an Mein Wort. Ihr glaubt nicht, dass grosse 
Sünden die Katastrophen auf Erden herbeiführen und 
beschleunigen. IHR HÖRT NICHT, WENN ICH EUCH ERMAHNE, 
ANGESICHTS DER STÄNDIGEN UND WACHSENDEN GEWALT AUF 
ERDEN WACHSAM ZU BLEIBEN UND EUCH DARAUF 
AUFMERKSAM MACHE, DASS DIE ERDE DIE SÜNDEN DES 
MENSCHEN AUSSPEIT. 
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Das Magnetfeld der Erde hat an Intensität verloren, doch die Menschen 
verstärken weder ihre Gebete noch bitten sie um den Schutz für ihren 
Nächsten, sondern mehren stattdessen die Anzahl der Sünden.  Ich 
rufe euch nicht nur zum Gebet allein auf, sondern bitte euch, den 
Gebeten Taten und Werke nach Unserem Willen folgen zu lassen. 
 
Mein geliebtes Volk, der Mittelpunkt der Erde verändert sich. Die Erde 
selbst befindet sich in der Veränderung und ihr müsst geistlicher 
werden, um Fortschritte zu erzielen und zu Unserer Heiligen 
Dreifaltigkeit aufzusteigen. 
  
Betet, Kinder, betet für die Menschheit, die sich all der Ereignisse, all 
dessen, was ihr bevorsteht, nicht bewusst ist und Leid erfahren wird. 

  
Betet, Kinder, betet für Kolumbien, denn das Land wird schwer 

erschüttert. 
  

Betet, Kinder, betet für Chile. Das chilenische Volk wird unter den 
Naturgewalten leiden. 

  
Betet, Kinder, betet für Neuseeland, denn es wird schwer erschüttert. 

  
Betet, Kinder, betet. Der Zorn bemächtigt sich immer mehr des 

Menschen. Die Menschheit wird in ständigem Terror leben. 
  

MEIN VOLK, ICH BIN GOTT, UND DAHER RUFE ICH EUCH, 
AUFZUWACHEN, ZU REAGIEREN, AUF DASS IHR ZU UNSERER 

DREIFALTIGKEIT UND ZUR MUTTER DER MENSCHHEIT, ZU 
EUREN WEGGEFÄHRTEN UND FÜRSPRECHERN KOMMT. DIE 

MENSCHHEIT MUSS UNBEDINGT AUF DEN WEG DER 
GEISTLICHKEIT ZURÜCKKEHREN. 

  
Die Macht des Bösen ist gewachsen und der Mensch muss das Böse 
aufhalten, indem er geistlicher wird. Der Menschheit stehen grosse 
Veränderungen bevor und nur der Mensch des Glaubens wird im Geiste 
begreifen, was geschieht, und somit nicht irren und nicht dem Bösen 
folgen. 
  
Mein geliebtes Volk, 
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ICH SEGNE DICH, ICH LIEBE DICH, DOCH DIE MACHT DES 
BÖSEN TRIFFT MEINE KINDER UNERWARTET, BEHERRSCHT SIE 
UND VERSTÄRKT SO SEINEN EINFLUSS. Dies ist die Ursache 
immer wiederkehrender Terrorakte des Menschen gegen seinen 
Nächsten.  So wird der wachsende Einfluss des Bösen auf die 
Menschheit zum Ausdruck gebracht. Der Antichrist macht keinen Hehl 
daraus, dass der Mensch seine Macht gestärkt hat. Wer mit ihm 
kollaboriert, sehnt die Vernichtung eines Grossteils der Menschheit 
durch Krieg herbei. 
  
Mein Volk, die Zeit drängt! Seid treue Anhänger Meines Gesetzes und 
interpretiert die Gebote nicht nach Gutdünken, denn sie gelten 
unabänderlich.  
  
NACH DEM WILLEN GOTTES WIRD UNSER FRIEDENSENGEL 
NACH ERSCHEINEN DES ANTICHRISTS KOMMEN, AUF DASS IHR 
IHN NICHT MIT DEM BÖSEN VERWECHSELT.  Er wird der Trost 
Meines Volkes sein und ihm das Wort Gottes verkünden, auf dass es 
die Macht unserer Liebe nicht vergisst und sich nicht aus Verzweiflung 
dem Bösen hingibt. Als grosser Schatz wird unser Friedensengel in 
Unserem Hause verweilen, um Meinem Volk im rechten Augenblick zu 
Hilfe zu eilen. 
  
 Mein geliebtes Volk, 
  
DIE ERDE ERBEBT SCHWER. DIE LÄUTERUNG DIESER 
GENERATION NAHT. UNSERE DREIFALTIGKEIT WIRD EUCH 
NICHT IM STICH LASSEN. BEWAHRT EUREN GLAUBEN AN 
UNSEREN SCHUTZ, SEID GEHORSAM UND VEREHRT KEINE 
IRDISCHEN GÖTTER. Mit Meinem Schutz und im Glauben und 
Gehorsam gegenüber Mir, werdet ihr zu Lichtern des Glaubens, die 
inmitten der Menschheit Meine Liebe spenden. 
  
Folgt Meinem Ruf! Jetzt ist nicht die Zeit für Verleugnungen, sondern 
für die Einheit Meines Volkes. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Euer Jesus. 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Die Liebe Gottes sagt uns, dass wir nach Seinem Gesetz am Glauben 
festhalten sollen. 
  
Dies ist das Wunderbare des Göttlichen Wortes, das uns immer wieder 
von Neuem überrascht, so wie es auch der hl. Augustinus in seiner 
grossen und weisen Lehre, die stets neu und gleichzeitig auch alt ist, 
sagt. Nach dieser „Lectio Divina“ sind auch Wissenschaftler dazu 
angehalten - von denen manche meinen, Wissenschaft und Religion 
wären nicht miteinander vereinbar - das grosse Werk Gottes zu 
erkennen, mit dem Unser Herr uns die Geschehnisse im Erdinneren und 
auf der Erde verkündet. 
  
Der Mensch kann nicht weiter verleugnen, dass die Menschheit in der 
Sünde versinkt und dass der geistliche Verfall die Erkenntnis Gottes 
verhindert. 
  
Durch diese Verkündigung des Wortes Gottes wird die Botschaft 
verbreitet und es werden gegebenenfalls Beispiele genannt, damit der 
Mensch die gegenwärtige Realität erkennt. 
  
Brüder und Schwestern, wir leben nicht in diesen Zeiten, um uns vom 
Schöpfer abzuwenden. Wir leben in diesen Zeiten, um uns der 
Barmherzigkeit anzunähern, die niemals versiegt und aktiv bleibt. 
Lasst uns objektiv bleiben und das Böse nicht verbergen, das inmitten 
dieser Generation herrscht. Möge ein jeder Teil der Einheit sein, der 
Ausweitung der Liebe Christi gegenüber seinem Nächsten. 
  
Wir wissen, dass die Barmherzigkeit existiert, aber gleichzeitig auch 
die Gerechtigkeit Gottes und Christus ermahnt uns, Ihm näher zu sein 
als der Welt. 
  
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
23. AUGUST 2017 

 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, Ich segne euch. 
 
Selig ist, wer geglaubt hat. 
Selig ist, wer der Stimme seines Hirten gefolgt ist. 
Selig ist, wer seinen Nächsten liebt. 
Selig ist, wer sich nicht selbst erhöht. 
Selig ist, wer Meinen Sohn in seinem Nächsten erkennt. 
Selig ist, wer sich nicht selbst als Auserwählten betrachtet. 
Selig ist, wer seinem Nächsten Liebe schenkt. 
Selig ist, wer liebt und verzeiht, verzeiht und liebt. 
Selig ist, wer die Gebote Gottes einhält. 
Selig ist, wer jeden Augenblick seiner Existenz Meinem Sohn widmet. 
Selig ist, wer seine Seele schützt, sein menschliches Selbst unterwirft 
und die dauerhafte Verschmelzung seiner Seele mit dem Heiligen Geist 
anstrebt. 
Selig ist, wer nicht wie der Händler in der Vorhalle des Tempels ist. 
Selig ist, wer die Gedanken seines Nächsten respektiert, wenn sie von 
den eigenen abweichen.  
Selig ist, wer die richtige Weisheit besitzt, seine Brüder und Schwestern 
mit Liebe zu korrigieren. 
Selig ist, wer nicht glaubt, stets Recht zu haben. 
Selig ist, wer im Grunde seines Herzens schweigen kann. 
Selig ist, wer seine Zunge im Zaum hält und sie nicht gegen seinen 
Nächsten einsetzt. 
Selig ist, wer seinen Nächsten nicht zwingt, sich mit Gott zu vereinen, 
sondern ihn mithilfe der Liebe Gottes an die Hand nimmt und ihn eilig 
aber geduldig führt. 
Selig ist, wer begriffen hat, dass dieser Moment nicht der Moment ist 
und dass mit jedem Tag auf Erden die Erfüllung der Prophezeiungen 
ein Stück näher rückt. 
Selig ist, wer alles gibt, um Meinem Sohn zu folgen. 
Selig ist, wer vorsichtig ist. 
Selig ist, wer sein menschliches Selbst unter Kontrolle hat und seinen 
Nächsten nicht verletzt. 
Selig ist, wer sein Herz der Liebe Gottes geweiht hat und dadurch 
seinen Nächsten im Geiste und in der Wahrheit liebt. 
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Ich vergoss Meine Tränen, geliebte Kinder Meines unbefleckten 
Herzens, Meine Tränen aus Blut. Beim andauernden Wandeln auf der 
Erde, fing ich die Tränen der Unschuldigen und Märtyrer dieser 
Generation auf. 
 
Ich vergoss Meine Tränen aus Blut für euch, Meine auserwählten 
Kinder, die ihr Opfer der Misshandlungen wart, seid und sein werdet. 
Euch bitte Ich, eure Stimme zu erheben und zu beten, damit der 
Seelenfeind euch nicht unterjochen wird.  Als auserwählte Kinder 
(Priester) werdet ihr beständig von den Armeen des Teufels 
angegriffen. Daher müsst ihr stark bleiben und diesen erhabenen 
Moment der Weihe im Geiste und Wahrheit erleben. In euch, in euren 
Händen, vollzieht sich das grosse Wunder der Transsubstantiation.  
 
Ich vergoss Meine Tränen aus Blut wegen jenen, die in der einen oder 
anderen Weise ihren Nächsten unterjochen und einschüchtern wollen, 
um ihm das ewige Leben zu verwehren. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  
 
Mein Sohn ist Freiheit, doch wisst ihr sehr wohl, dass der Mensch in 
diesen Zeiten, in denen er überall vom Bösen attackiert wird, sich 
freiwillig von Meinem Sohn abwendet.  Das Böse ist so subtil, dass es 
vom einen oder anderen nicht bemerkt wird. Daher müsst ihr euch mit 
dem Heiligen Geist vereinen und bei allem, was ihr macht, und allem, 
was ihr sagt, um Erkenntnis bitten. 
 
Meine Mutterschaft endete nicht am Fusse des Kreuzes, an dem Ich 
euch empfing, sondern sie begann dort und sie wird erst enden, 
nachdem Ich euch Meinem geliebten Sohn übergeben habe. Daher 
verstummt Mein Wort, das dem Willen Gottes folgt, nicht, damit das 
Volk Meines Sohnes sich darüber im Klaren ist, was der Wille Gottes 
ist, nicht vom rechten Wege abkommt und keine Fehltritte begeht. 
 
Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens,  
 

GLAUBT NICHT, DASS IHR, NUR WEIL IHR TREU SEID UND 
EUCH IMMERZU ANSTRENGT,  

DEM WILLEN DES VATERS ZU ENTSPRECHEN, 
DEN KÜNFTIGEN EREIGNISSEN ENTGEHEN KÖNNT. 
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Bei allen Meinen Erscheinungen offenbarte Ich der Menschheit, was 
dieser Generation bevorstehen wird. Alle Zeichen, die euch verkündet 
wurden und auf die Erfüllung Meiner Offenbarungen hindeuten, sind 
klar erkennbar. 
 
Du bist ein ungehorsames, ungläubiges Volk. Du musst immer den 
Finger in die Wunde legen, um zu glauben. Du urteilst über deinen 
Nächsten, um dich über ihn zu stellen.  DAS IST UNGEBÜHRLICH, 
DENN KEINES MEINER KINDER DARF ÜBER SEINEN NÄCHSTEN 
URTEILEN.   
 
Die Barmherzigkeit Gottes ist grenzenlos und sie ist nicht der Grund 
für die fehlende Gerechtigkeit Gottes. Denn, wer nicht aufrichtig ist, 
wer sich nicht anstrengt, wer sich nicht an die Gebote hält, wer nicht 
wohltätig ist, wer nicht demütig ist, wer nicht alles gibt, um Meinem 
Sohn zu folgen, wird dafür büssen. Doch wird die Strafe für diejenigen 
milder ausfallen, die bewusst Busse taten, fest entschlossen, nicht 
mehr zu sündigen.  Ihr lebt in derart ernsten Zeiten, dass ihr die Rufe 
des Himmels nicht auf die leichte Schulter nehmen dürft. 
 

DIESE GENERATION WIRD AUS DEM BITTEREN KELCH DER 
LÄUTERUNG TRINKEN. 

 
Die Erde selber unterliegt einem ständigen Wandel. Sie kann das 
Ausmass der Sünden der Menschheit nicht mehr ertragen und wird 
daher, jetzt und in Zukunft, schwer erschüttert.   
 
Ich sah, wie ihr mit Freude die Sonnenfinsternis verfolgt habt, doch 
möchte Ich, dass ihr nachdenkt, hinterfragt, denn die Freude durch die 
Verehrung gegenüber Meinem Sohn, führt euch aus der Finsternis. 
Stattdessen stellt ihr die Weltlichkeit an erste Stelle und ignoriert den 
Willen Meines Sohnes. 
 
ICH FORDERE DIE GESAMTE MENSCHHEIT AUF, DIE AUGEN ZU 
ÖFFNEN UND DIE REALITÄT ZU ERKENNEN, auf dass ihr die 
Sünden seht, die die Erde überfluten. 
 
ICH RUFE EUCH NACHDRINGLICH AUF, EUCH IM GEISTE 
VORZUBEREITEN, denn als Mutter möchte Ich nicht, dass die 
Warnung(1) eintritt, bevor ihr wegen eures Fehlverhaltens Busse getan 
und euch als Sünder erkannt habt. Sobald die Warnung eingetreten ist, 
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wird die Seelenpein unvorstellbar gross sein, denn alles, was ihr getan 
habt, wird zutage treten. Ich leide, denn trotz dieses Akts göttlicher 
Barmherzigkeit und der Chance auf Rettung für die Menschheit, werden 
sich manche auflehnen und Meine Kinder verfolgen. 
 
Dieses Stimmengewirr, in dem manche leben, diese Torheit mancher 
Menschen, diese Gleichgültigkeit, dieser Ungehorsam, den manche 
Meiner Kinder immerzu in sich tragen, wird ihre Herzen durchbohren, 
so dass sie dem Bösen nicht mehr entkommen können, selbst wenn sie 
es wollten. Das Böse wird sie gefangen halten und sie werden sich 
vehement gegen die Vereinigung ihrer Seele mit Meinem Sohne 
sträuben, bis sie kein Bewusstsein und keine Notwendigkeit mehr 
verspüren, zu Meinem Sohn zu kommen. Als Mutter tut es mir 
deswegen weh… 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien. Italien wird schweres Leid 
erdulden müssen. Italien wird vom Hass erfüllt und von denen 

eingenommen, die Meinen Sohn verachten und Mich nicht lieben. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien. Spanien trägt ein schweres 
Los.  

Das Land wird bis zum Erbrechen leiden und von Plünderungen 
heimgesucht werden. 

 
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten.  Das Land des Adlers 

wird leiden. Die Freiheit mit der Fackel in der Hand wird von 
Eindringlingen niedergerissen.  Das Land, wie auch der Grossteil der 

Erde, wird erbeben und es wird nur wenige Tage geben, an denen ein 
Land nicht von Erdbeben heimgesucht werden wird. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für einander, denn es wird der Augenblick 

kommen, in dem niemand sich in seinem Land sicher fühlen wird. 
Daher rief Ich euch zur Eintracht auf, damit ihr euch gegenseitig 

unterstützt. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, denn es wird von 
Geschöpfen des eigenen Landes heimgesucht werden.  

Dieses Land Meines Herzens wird den Frieden vorübergehend 
verlieren, denn die, die im Dunklen weilten, werden sich zeigen. 

 
Kinder Meines unbefleckten Herzens, 
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Ihr müsst auf den Weg Meines Sohnes zurückkehren... 
Ihr müsst eure niederen Instinkte bekämpfen und gegen euren 
Egoismus angehen, von dem ihr euch stets leiten lasst... 
 
Kehrt zu Meinem Sohn zurück, kehrt zu Meinem Sohn zurück. Es ist 
notwendig, da die Weltmächte von Worten und Drohgebärden zum 
Krieg übergehen werden. 
 

ICH ALS MUTTER DER MENSCHHEIT WARNE EUCH UND 
SICHERE EUCH MEINEN SCHUTZ ZU, AUF DASS EURE SEELEN 
NICHT VERLOREN GEHEN, WENN IHR DEM WILLEN GOTTES 

FOLGT. 
 
FOLGT MEINEN RUFEN, SEID NICHT TÖRICHT, SEID FOLGSAM. 
 
Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes. 
 

Mutter Maria. 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
26. AUGUST 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
 

DU BIST MEIN VOLK UND ICH LIEBE DICH... 
IHR SEID MEINE KINDER, DIE ICH LIEBE UND FÜR DIE ICH 

MICH ANS KREUZ NAGELN LIESS. 
  
Mein geliebtes Volk, Ich sehe, dass ihr den Häretikern folgt. Ich sehe, 
dass ihr denjenigen folgt, die Mich ablehnen und behaupten, Ich hätte 
sie zu Meinen Werkzeugen auserkoren. 
  
Denkt daran: „Nicht jeder, der zu Mir sagt: "Herr, Herr! wird in das 
Himmelreich kommen…“ (Mt.7:21). 
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Ihr lebt in Zeiten grosser Verwirrung. Meine Kirche befindet sich im 
Präludium des Schismas. Sie haben die Gebote dem Willen Meines 
Volkes preisgegeben, wie zu Zeiten von Moses, als die Menschen des 
Wartens müde waren und Götzenbilder verehrten. Meine Kirche begeht 
die gleichen Fehler, da sie sich Unserem göttlichen Willen und Meiner 
Mutter hinsichtlich alledem widersetzt, was Sie in ihren immer 
wiederkehrenden Offenbarungen gefordert hat. 
 
Meine Mutter hat ihren Kindern - euch -  den Willen Gottes verkündet, 
doch ihr habt Herz und Ohren verschlossen, aus Angst diejenigen zu 
brüskieren, die von Meiner Mutter aufgefordert wurden, sich Ihrem 
Unbefleckten Herzen zu weihen. Aus Ungehorsam hat Meine Kirche 
Russland nicht dem Unbefleckten Herz Meiner Mutter geweiht, 
weswegen die Menschheit leiden wird. Wäre der Gehorsam grösser 
gewesen als die Angst, würde sich die Menschheit nicht vor einem Krieg 
befinden. 
 

DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER MUTTER WIRD SIEGEN, 
SIEGEN, DOCH ZUVOR WIRD MEIN VOLK LEID DURCHSTEHEN 
MÜSSEN, DAS HÄTTE VERMIEDEN WERDEN KÖNNEN: ES WIRD 

GELÄUTERT WERDEN. 
 
Allerorts reisst der Teufel Seelen an sich, doch was tun Meine Kinder, 
um diesen Seelenraub zu verhindern? 
 
Meine Kirche ist in die Achtlosigkeit versunken, Seelen zu retten. Viele 
Meiner auserwählten Söhne enthalten Meinem Volk die Katechese vor. 
Die Predigten sind so inhaltslos wie eine Seifenblase und sie tolerieren 
die Sünde, damit die Gemeinde den Messen nicht fernbleibt.  Doch wo 
ist der innere Tempel Meiner Kinder? Gesättigt, voller Schlangen, von 
Dunkelheit umgeben und vom widerwärtigen Gestank der Sünde, die 
sich allem bemächtigt, weil Mich die Menschheit vergisst. 
  

ES IST NOTWENDIG, DASS SICH MEIN VOLK AUF DIESEN 
INNEREN TEMPEL KONZENTRIERT, UND EIN LEBEN NÄHER AN 

MEINER SEITE ANSTREBT, INMITTEN DER STILLE, 
AUFMERKSAM DIE ZEICHEN DER ZEIT BETRACHTEND, AUF 

DASS ES NICHT UNWISSEND BLEIBE UND DIE GESCHEHNISSE 
NICHT IGNORIERE. 
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Seid keine Geschöpfe dem Scheine nach oder mit Masken für alle 
Gelegenheiten, sondern Geschöpfe der Liebe Gottes, die ihren Weg 
gehen und Mein Wort in die Welt tragen, und sich nicht verbergen, 
wenn sie nicht gut empfangen werden,  sondern den Staub von ihren 
Füssen klopfen und sogleich  weitergehen, um nach anderen Brüdern, 
Schwestern und Orten Ausschau zu halten, die sie bekehren können. 
  
Mein Volk spricht nicht, predigt nicht... 
Meine Worte und Begriffe werden Meinem Volk unterschlagen und in 
diesen Zeiten erschaudert es, wenn es bestimmte, vom neuen 
Ideologien oder Sekten verwendete Worte oder Begriffe hört, und 
verwendet sie daher nicht. Es wird zugelassen, dass die Eindringlinge 
Meiner Kirche das rauben, was von Mir stammt, um es unter ihre 
Kontrolle zu bringen und Meine Kinder gefügig zu machen. 
 

KINDER, SEID NICHT IGNORANT. DIE ANHÄNGER FREMDER 
SEKTEN UND GEISTLICHER STRÖMUNGEN HABEN MEIN WORT 
UND DAS EIGENTUM MEINES HAUSES AN SICH GERISSEN, UM 

CHAOS ZU STIFTEN. 
  
Der Mensch ist das Wunderwerk Meines Vaters. Er verfügt über die 
besten und höchsten Voraussetzungen, die die Wissenschaft nicht 
ansatzweise durchschauen kann. Mein Vater hat den Menschen mit 
einem vorbildlichen und perfekten Kreislaufsystem ausgestattet, damit 
das Blut durch den gesamten Organismus zirkuliert, sowie mit weiteren 
Eigenschaften des menschlichen Körpers.   Ist dies etwa kein Werk von 
höchster Qualität? 
 
Mein Volk hat mitbekommen, dass esoterische Strömungen Begriffe, 
wie „Energie“, für sich beanspruchen, um den Katholiken zu einem Teil 
ihrer Sekte zu machen oder dass seine eigenen Brüder auf ihn mit dem 
Finger zeigen.  
Nein, Kinder! Der Körper des Menschen ist immer in Bewegung und 
hält niemals inne. Diese Bewegung erzeugt Energie und die Energie 
erzeugt eine Vibration und diese ist eine Form der menschlichen 
Kommunikation, um den Nächsten zu segnen oder um ihn mit 
negativer Energie zu verschmutzen. 
  

UNSERE DREIFALTIGKEIT IST KEIN SUBSTANTIV, SONDERN 
VERB... 
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UNSERE DREIFALTIGKEIT BEFINDET SICH IN EINEM 
STÄNDIGEN PROZESS DER SCHÖPFUNG UND VERGEBUNG, DER 

LIEBE UND WOHLTAT GEGENÜBER DEM MENSCHEN. 
 
Wer stillsteht, bleibt tatenlos, und hofft, alles ohne jedwede 
Anstrengung zu bekommen, doch dies ist ein Trugschluss. Meine 
Kinder müssen für die Rettung ihrer Seele und  anderer Seelen 
kämpfen. 
  
Mein geliebtes Volk, die gegenseitige Niederträchtigkeit und 
Respektlosigkeit bereiten Mir grosse Schmerzen, denn der Feind macht 
sie sich zunutze, um der Seele Zwietracht, Uneinigkeit und Spaltung 
einzuflössen. MÖGET IHR ES NUN DEUTLICHER WAHRNEHMEN, 
ALS ES EUCH ZUVOR MÖGLICH WAR. 
  
Mein geliebtes Volk, die gegenseitige Niederträchtigkeit und 
Respektlosigkeit bereiten Mir grosse Schmerzen, denn der Feind macht 
sie sich zunutze, um der Seele Zwietracht, Uneinigkeit und Spaltung 
einzuflössen.  
 
Ich gebe euch so viele Zeichen, dass Mein Herz an der Gleichgültigkeit 
der Menschheit erstickt, die in völliger Verachtung und Indifferenz die 
Ereignisse auf Erden mitverfolgt.  Diese Generation ist durch und durch 
ignorant, was Mir Schmerz zufügt, angesichts all der Zeichen, die Ich 
entsandt habe. Der Mensch ist spirituell ignorant und dazu ignoriert er 
alle Ereignisse auf der Erde. 
  
Er pflegt nicht seinen Geist, sondern folgt seinen eigenen Wünschen. 
Geht es ihm gut, so ist es ihm egal, welches Leid seinen Brüdern und 
Schwestern widerfährt. Doch die ganze Welt wird erzittern und 
erschaudern. Die Naturgewalten werden diese ignoranten Menschen 
wachrütteln, die nur ihrem „Ich“ folgen und in Bequemlichkeit 
verharren wollen. 
 
MEIN GELIEBTES VOLK, ES SINKT DIE ANZAHL DER SEELEN, 
DIE WEITERWACHSEN UND VON MEINER LIEBE ERFÜLLT 
WERDEN MÖCHTEN. Die fortwährenden Sünden und Verleumdungen 
gegen Mich sind Ausdruck der Herrschaft Satans über die Menschheit. 
Die Freimaurerei hat sich in Meiner Kirche eingenistet und vergöttert 
den Menschen mit seiner Zügellosigkeit und seinen Wünschen, seiner 
Ablehnung und Arroganz gegenüber Unserem göttlichen Willen. 
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In Rom haben sich weitere Sekten niedergelassen, die durch die 
Freimaurerei unterstützt wurden, um Mein Volk zu verwirren und ihm 
angesichts der von Mir verkündeten Warnungen Gleichgültigkeit 
einzuflössen, damit der Antichrist eine schwankende und ignorante 
Menschheit vorfindet. 
  
Mein geliebtes Volk, du musst Meine Warnungen und die 
Offenbarungen Meiner Mutter beherzigen, die aus Liebe zu dir 
verkündet werden. 
  

MACHE DIR DIE GESCHICHTE DER MENSCHHEIT, DIE 
GESCHICHTE MEINES VOLKES BEWUSST, UM ZU VERSTEHEN, 

DASS DU OHNE GEISTLICHKEIT NICHT WEIT KOMMST,  
SONDERN DICH SELBST VERNICHTEN WIRST. 

  
Der Mensch folgt dem durch die Medien entfachten Widerstand - nicht 
allein durch die Kommunikationsmedien, sondern auch durch Kino und 
Videospiele, mit denen die heutige Jugend aufwächst. So eifert der 
Mensch Vorbildern nach, die durch die missbräuchlich angewandte 
Technologie geschaffen wurden.  
Mein geliebtes Volk, du sollst Erkenntnis erlangen und die 
Geschehnisse auf Erden durchschauen. Sei nicht wie die Narren, die 
den Himmel mit der Erde verwechseln.  Die Sturheit des Menschen 
bereitet mir Schmerzen, macht mich traurig... 
 
Betet, Meine Kinder, betet für Rom. Diese Stadt wird überfallen und  
der Vatikan wird von Mächten ausserhalb Meiner Kirche angegriffen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Portugal. Der Hass wird in dieses Volk 

Meiner Mutter eindringen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Das Blut Meiner Kinder wird 
weiter vergossen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für England, denn es leidet unter dem 

Terrorismus. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea. Es erzürnt die Gemüter der 
Weltmächte. 
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Betet, Meine Kinder, betet. Die Warnung naht. 
  
 Mein geliebtes Volk, Ich möchte, dass du aufrichtig bist. Ich werde 
ungnädig gegenüber denen sein, die Missetaten begehen und keine 
Busse tun. Andernfalls wäre Ich kein gerechter Richter. 
 
Mein geliebtes Volk, 
 
seid keine Heuchler, die Meine wahren Werkzeuge peinigen! 
Seid keine Scharfrichter derer, die Mir furchtlos dienen.    
Seid nicht ein Teil derer, die da rufen: „Kreuzigt die Diener Christi!“ 
  
Mein geliebtes Volk, mögest du die Liebe empfangen, die Ich dir 
schenke. Mögest du deine eigenen Wünsche hinter dir lassen. Solange 
ihr euer „Selbst“ nicht unter eure Kontrolle bringt und spiritueller 
werdet, läuft ihr Gefahr, zu Werkzeugen des Bösen zu werden, und 
verhindert ihr, dass Mein Wort friedlich verkündet wird. 
 
In diesen Zeiten kämpfen Gut und Böse um die Seelen, was eurem 
Blick verborgen bleibt, wobei manche von euch, es im Geiste spüren 
können.  Und sie können es im Geiste spüren, weil sie mit Mir in 
Kontakt stehen. 
 

ICH HABE EUCH ERMAHNT, DEN SEGEN MEINES 
FRIEDENSENGELS GEBÜHREND ZU EMPFANGEN, DOCH IHR 
STRENGT EUCH NICHT AN. DER WANDEL MEINES VOLKES 
VERLÄUFT NICHT KONSTANT UND MEIN GEIST IST NICHT 
DORT, WO LICHT UND SCHATTEN LAU SIND. DIES IST DER 

MOMENT, IN DEM DAS LICHT MEINES ICH EUCH HERRSCHEN 
MUSS. 

 
Unsere Dreifaltigkeit segnet euch. Macht euch um diesen Segen 
verdient. Ich liebe euch. 

 
Euer Jesus 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 
Brüder und Schwestern, 
 
der Wille Gottes verbreitet seine Liebe durch sein Wort. Die Heilige 
Schrift ändert sich nicht. Sie spricht zum Menschen, auch wenn er sich 
nicht darum bemüht, sie zu verstehen. 
 
Wir leben in Zeiten der Veränderung und Verwirrung. Daher ermahnt 
Christus uns, Sein Wort zu empfangen, welches die Menschheit von der 
Gottesmutter nicht annehmen wollte. 
 
Die Torheit der Menschheit führt in jeder Hinsicht ihren eigenen Verfall 
herbei und verhindert insbesondere die Rettung ihrer Seelen, wenn sie 
sich nicht ändern und wandeln will. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
30. AUGUST 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH SEGNE ALLE, DIE DIESE WORTE, DIE DURCH GÖTTLICHEN 

WILLEN ZU EUCH GELANGEN, BEWAHREN. 
ICH SEGNE JEDES HERZ MEINER KINDER. 

 
ICH SEGNE MIT MEINER LIEBE ALLE, DIE DIESES WORT 

EMPFANGEN UND IN DIE TAT UMSETZEN. 
  
Geliebte Kinder, Ich rufe euch auf, euch der Dringlichkeit der 
Bekehrung bewusst zu werden; dies ist nicht der Zeitpunkt, unter den 
Menschen Böses zu verursachen und auch nicht, um Gegensätze zu 
suchen, Verleumdungen aufzustellen und Beschimpfungen 
auszusprechen: davon gibt es seitens jener, die Meinen Sohn nicht 
lieben und von jenen, die sich mit dem Bösen verbündet haben, schon 
genug.   
  
Das Volk Meines Sohnes gewöhnt sich daran, sich gegeneinander zu 
erheben, weil ihnen die wahre Liebe fehlt und sie in der Lauheit der 
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Hingabe leben. DIE LAUHEIT IST FÜR JENE, DIE SO LEBEN, 
HÖCHST GEFÄHRLICH:  In einem Moment geben sie vor, Meinem 
Sohn anzugehören und im anderen, wenn sie nicht beobachet werden, 
stürzen sie sich wie Wölfe auf das, was ihnen nicht behagt, um es dann 
zu zerstören.    
  
So handelt der Böse, der euch das Gefühl verleiht, durch die Zwietracht 
nützlich zu sein. Ihr begreift nicht, dass euch der Böse auf die Probe 
stellt, damit ihr Meinem Sohn entsagt. Seid euch deshalb bewusst, 
stark zu sein, um zu verhindern, dass der Böse seinen Auftrag 
erfüllt. ALLE GETREUEN DES VOLKES MEINES SOHNES STELLEN 
FÜR DEN BÖSEN EINE BEDROHUNG DAR UND DESWEGEN  ZIELT 
ER DARAUF AB, EUREN GLAUBEN EINZUFRIEREN UND EUCH 
WEGEN DER GERINGSTEN ANGELEGENHEIT EURER GEDANKEN 
ZU STÖREN,  DENN ER MÖCHTE EUCH VOM WEG ZUM EWIGEN 
LEBEN ENTFERNEN. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Die ständigen 
Hinterhalte hin zum Verlust des Weltfriedens halten an. Der Krieg 
kommt Stück für Stück, Schritt für Schritt auf die Menschheit zu. Die 
Provokationen dauern an bis eine Wahnsinnshandlung unausweichlich 
den grössten Akt der Unvernunft entfesseln wird. Geliebte, der Krieg 
wird das Leid freisetzen und die bewohnten Orte werden wie Wüsten 
zurückbleiben und in diesem Moment wird die ganze Menschheit durch 
die Auswirkungen der Kriegsgeissel in der einen oder anderen Weise 
leiden.    
  

GELIEBTE: ALLES, WAS DER MENSCH NICHT ZU SEHEN UND 
ERLEBEN GEWÜNSCHT HAT, WIRD ER SEHEN UND ERLEBEN 
DURCH DIE HAND DES HERODES DIESER GENERATION(1). 

  
Die Menschheit wächst im Streben nach Freiheit, und der Dämon hat 
diese an sich gerissen, um sie zur Zügellosigkeit des Menschen zu 
führen;  und der Mensch seinerseits hat diese Zügellosigkeit dazu 
eingesetzt, um sie Meinem Sohn als eine Opponentin der Freiheit 
vorzulegen. Dies sind die Machenschaften des Teufels, um Meine 
Kinder vom wahren Weg abzubringen.   
  
In dieser Zeit besitzt der Mensch grosse Mittel, um sich von Meinem 
Sohn durch die schlecht eingesetzte Technologie und dem geringen 
Streben nach Spiritualität, wovon der grösste Teil der Menschheit 
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betroffen ist, zu entfernen. DIE ABKEHR VOM GEBET HAT ES DEM 
BÖSEN ERMÖGLICHT, SICH IN DIESER GENERATION RASCH 
AUSZUBREITEN. 
  
Es ist dringend, dass ihr Menschen des Gebets und der Tat werdet.  
Es ist dringend, dass ihr euch Meinem Sohn nicht nur in der Beichte 
nähert, sondern mit aufrichtiger Reue über die schlechten Taten und 
dem festen Vorsatz der Besserung.   
Es ist dringend, dass ihr euch Meinem Sohn im Empfang der Eucharistie 
nähert.  
Es ist dringend, dass ihr euch dem Himmel zuwendet. 
  

Ich lade euch ein, für die ganze Menschheit zu beten, auf dass sie 
gegenseitige spirituelle Verteidiger seien; dies werden sie aber nicht 

ohne Gebete und Taten erreichen. 
 
Meine Kinder, Ich lade euch ein, aufrichtiger zu werden und euch mit 
der Liebe Meines Sohnes zu lieben und euch nicht als Rivalen auf 
diesem Wege zu betrachten. Der Weg des spirituellen Menschen muss 
von der Liebe Meines Sohnes entstehen, damit euch so weder Neid, 
Groll, Gier, Hochmut, Arroganz, mangelnde Nächstenliebe, Rivalität 
und der Wunsch nach den ersten Plätzen angreifen. 
  

WER MIT GÖTTLICHER LIEBE LIEBT, WIRD SICH NIE GEGEN 
SEINEN BRUDER ERHEBEN. 

 
DADURCH WIRD SICH DER IM SPIRITUELLEN GEWACHSENE 
VON JENEM UNTERSCHEIDEN, DER IN DER LAUHEIT LEBT. 

 
Geliebtes Volk Meines Sohnes. Die Prüfungen für die Menschheit gehen 
weiter. Die Sünden, die den Menschen überfluten und auf der Erde 
bleiben, sind ein Anziehungspunkt für Himmelskörper, die sich der Erde 
mit grösserer Frequenz nähern. Ihr werdet sehen, dass sich der Mond 
in einem Augenblick blutrot färben wird als Warnzeichen der Nähe der 
Warnung für die Menschheit, worüber Ich euch schon früher alarmiert 
habe.   
  
Die Torheit des Menschen den Ort der Strafe (Hölle) für jene Seelen, 
die nicht bereuten und ihr Leben nicht in Ordnung brachten, zu 
leugnen, hat dazu geführt, dass mehr Seelen in die Klauen des Dämons 
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fallen. Seid nicht Teil jener, die dazu beitragen, dass die Menschheit 
der Macht des Dämons verfällt. 
  

DIE HÖLLE EXISTIERT, SO WIE DIE GÖTTLICHE 
GERECHTIGKEIT EXISTIERT UND SO WIE TAG UND NACHT, 

DIE ERDE UND DAS FIRMAMENT EXISTIEREN. 
 

IHR MÜSST WISSEN, DASS JE NÄHER DIE TOTALE ERFÜLLUNG 
MEINER OFFENBARUNGEN RÜCKT, DESTO MEHR MENSCHEN 

MEINEN SOHN VERLEUGNEN,  WIE AUCH SEINE REALPRÄSENZ  
IN DER EUCHARISTIE UND DIE WICHTIGKEIT DER REUE 

SOWIE MEINE MUTTERSCHAFT. 
 Geliebtes Volk Meines Sohnes: 
  
Wenn sie die Sünde leugnen, das Göttliche Gesetz, wenn der Mann 
nicht mehr Mann ist und die Frau nicht mehr Frau, wenn die Unschuld 
der Kleinen ausgelöscht wird und die Menschheit die Liebe Meines 
Sohnes ignoriert und es verboten wird, dass die Söhne Meines Sohnes 
sichtbaren Sakramentalien tragen und die priesterlichen Amtspflichten 
auf die leichte Schulter genommen werden …  
 

MEINE KINDER, DANN BEFINDET SICH DER BÖSE NUR NOCH 
AUGENBLICKE  VON SEINER SELBSTPROKLAMATION ALS 

FALSCHER "CHRISTUS" ENTFERNT. UND IHR WISST, DASS 
DIES DER BETRÜGER TUN WIRD, JENER, DER DIE 
MENSCHHEIT WIE NIE ZUVOR GEISSELN WIRD. 

  
Diese Zeiten sind düster; Irrtum und Lieblosigkeit werden mit grösstem 
Nachdruck in den Menschen eindringen.   
  
ZORN UND ZERWÜRFNISSE WACHSEN UNKONTROLLIERBAR 
UND DER MENSCH LEHNT SICH GEGEN ALLES AUF BIS DIE MIT 
DEM BÖSEN VERBÜNDETEN IHR ZIEL ERREICHEN: AUF DER 
GANZEN ERDE DAS CHAOS AUSZULÖSEN. Angesichts der 
Instabilität werden sich die Völker erheben und Brüder sich gegenseitig 
bekämpfen sogar in Aberkennung der Blutsverwandtschaft und 
ANGESICHTS DIESER SCHWEREN SÜNDE WERDEN DIE DREI 
TAGE DER FINSTERNIS ÜBER DIE ERDE HEREINBRECHEN.   
  
Seid euch im Klaren, dass sich die Epidemie in Windeseile über die 
ganze Erde ausbreiten wird. Sobald ihr (über sie) alarmiert werdet, 
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dürft ihr euch nicht exponieren, denn sie wird rücksichtslos und 
erbarmungslos (für alle) sein. 
  
Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Geissel reitet 

ohne Rast und Ruh über diese Erde. 
 

Geliebte Kinder, betet für Frankreich und Italien; sie leiden wegen 
des Terrorismus und der Naturgewalten. 

 
Geliebte Kinder, betet für Mexico, es wird stark erschüttert werden. 

 
Geliebte Kinder, betet für Guatemala, sein Grund leidet und erbebt. 

Meine Kinder leiden. 
 

Geliebte Kinder, betet für Argentinien, das Leid zeichnet sich ab. 
Vertraut dieses Land Unseren Heiligen Herzen. 

 
Geliebte Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes, betet. 

 
Meine Kinder sind friedliebend, sie sind nicht Teil des Zorns, den der 
Böse über die Menschen ausbreitet mit dem Ziel, dass auf Erden 
Unordnung und Instabilität herrschen. 
  
DER ENGEL DES FRIEDENS WIRD GESANDT WERDEN, UM JENE 
ZU WEIDEN, DIE SICH VOM HAUS DES VATERS EINSAM UND 
VERLASSEN FÜHLEN;  er wird der grosse Gegenspieler des 
Antichristen sein und die Leuchte, die den Getreuen Meines Sohnes 
Licht spenden wird.   
  
DER ENGEL DES FRIEDENS IST FÜR DEN ANTICHRISTEN DAS 
GROSSE HINDERNIS,  er wird die Sünde Sünde nennen und das Gute 
gut.  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens; ihr werdet von Gott 
Vater nicht verlassen sein; Er wacht über Seine Kinder.  
Der Böse kommt über die Menschheit, aber er wird nie Sieger über sie 
sein. Wenn ihr glaubt, dass der Böse alle Macht übernommen habe und 
dass ihr als Volk Meines Sohnes ausgelöscht seid, so bleibt voller 
Hoffnung und verliert den Glauben nicht. DIES WIRD DER MOMENT 
DES TRIUMPHS MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS SEIN IM 
GEHEISS UND WUNSCH GOTTES.  
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Als Auftakt des kommenden Leids der Menschheit fahre Ich fort, für die 
Erde Meine Tränen zu vergiessen; dies als Zeichen Meiner Gegenwart 
beim Leiden Meiner Kinder. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Was diese Mutter von 
Ihren Kindern verlangt, müsst ihr erfüllen. 
  
ICH RUFE EUCH IM GÖTTLICHEN WILLEN AUF, ICH ALARMIERE 

EUCH AUS LIEBE, NICHT UM EUCH ZU ÄNGSTIGEN; ICH 
ALARMIERE EUCH, WEIL ICH EUCH LIEBE UND EUCH NIEMALS 
IM STICH LASSEN WERDE, SONDERN EUCH ZU MEINEM SOHNE 

FÜHRE. 
  
Verliert nicht den Glauben an den Schutz, den das Haus des Vaters 
über Seine Kinder gewährt. 
 
Verliert nicht den Glauben, hält jeden Augenblick an ihm fest. 
 
Ich liebe euch und segne euch. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(1) Verweis auf frühere Botschaften an Luz der Maria durch Unseren 
Herrn Jesus Christus und Unsere Heiligste Mutter. Darin wurde Herodes 
im Zusammenhang mit der Nuklearenergie dieser Generation genannt.  
   

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
 
Es ist die mütterliche Liebe, die zu uns spricht. Verleugnen wir nicht, 
was wir nicht verleugnen können. Wir können nicht erklären, in 
welchem Augenblick sich die Menschheit änderte und das Böse in einer 
unerhörten Form über sie kam und sich Gott entgegen stellte.  
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Der  Böse hat viele Seelen an sich gerissen, sich mittels scheinbar guter 
Ideologien  im Menschen eingenistet und in seinem Leben 
breitgemacht.    
Der Mensch lehnt sich immer wieder auf, ohne das Ziel des Bösen zu 
erkennen. Er sieht nur den Augenblick und verbleibt in der Sünde, ohne 
sich einer Schuld bewusst zu sein und zu bereuen.  
Die Umwälzungen weltweit sind Teil des Ziels des Bösen, damit der 
Mensch die Unbeständigkeit normal empfindet und  diese Akte der 
sozialen Unrast sogar als etwas Modernes ansieht. 
  
Wir lesen in den Kommunikationsmedien die grosse Zahl von 
Katastrophen durch die Natur in verschiedenen Ländern, wie es der 
Himmel uns angekündigt hat. Es stimmt, dass sich in einigen Epochen 
auch Hurrikane und viele athmosphärische Phänomene ereignet 
haben;  das was wir aber jetzt erleben, ist aussergewöhnlich. Die 
unverhältnismässigen Indizien von Naturphänomen, Erdbeben auf der 
ganzen Erde, soziale Aufstände, sagen uns, dass in der Menschheit 
etwas Schlimmes geschieht. Und der Mensch entdeckt es nicht, weil er 
sich weigert, anzuerkennen, dass dies nicht normal ist.   
  
Fahren wir fort mit Gebet und Tat, mit Reue und Besserung, im 
Glauben und in der Treue an den Einen und Dreifaltigen Gott. 
  
Seien wir eins wie es Unsere Heiligste Mutter von uns verlangt.  
 
Amen.  
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
5. SEPTEMBER 2017 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
ICH BEFINDE MICH VOR ALLEN MEINEN KINDERN, UM SIE 
NACH DEM WILLEN GOTTES ZU GELEITEN. In diesen Zeiten lauert 
das Böse allerorten, doch seid ihr nicht gebührend bereit, dieser Macht 
des Bösen zu widerstehen und sie zurückzuweisen, da ihr euer eigenes 
Tun und Handeln nicht reflektiert. 
  
Ich sehe, dass ihr euch nicht ändert, insbesondere in diesem 
unerwarteten und anhaltenden Auftreten des menschlichen Egos, voll 
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grosser Intelligenz, die aus den Gefühlen jedes Einzelnen in 
verschiedenen, unvorhergesehenen Lebenssituationen 
hervorgegangen ist. 
  
IHR SEID IMMERZU UNGEHORSAM. JE INTENSIVER ICH EUCH 

DAZU AUFFORDERE, WACHSAM ZU BLEIBEN, DESTO 
ABLEHNENDER UND AUFSÄSSIGER REAGIERT IHR. 

  
Es ist das menschliche Ich, das sich den Befehlen verweigert und nach 
seinem freien Willen handeln möchte. Deshalb kommt ihr nicht voran. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, ihr wisst sehr wohl, dass 
das Böse lauert, um euch zu zerstören und euch zu bösen und 
ungebührlichen Werken und Taten zu verleiten. Für Mein Herz ist es 
am leidvollsten, mitansehen zu müssen, dass ihr immer 
wiederkehrenden Gefühlsschwankungen und ständigen 
Sinneswandlungen unterworfen seid. So sehe Ich, wie ihr euch in der 
lauen, breiten Masse verliert. 
  
Mein Sohn braucht weder Weise noch Gelehrte in seinen Reihen, 
sondern Männer und Frauen demütigen Herzens, die die Liebe Gottes 
im Herzen tragen und mit ihrem Nächsten teilen. Mein Sohn braucht 
aufrechte Kinder, keine Heuchler, sondern ehrliche, geradlinige und 
entschlossene Kinder, mit dem festen Vorsatz, sich fortwährend zu 
ändern. ICH MÜSST ZEUGNIS GEBEN. WENN IHR NICHT 
GEBÜHREND ZEUGNIS GEBT, SEID IHR HEUCHLER MIT 
SCHEINBAR WEISSER WESTE. 
  
Die Menschheit versinkt im Chaos und verschliesst die Augen davor. 
Dies ist das Ergebnis der Sünden. Der Mensch lässt nicht von seinem 
Stolz ab, sondern glorifiziert sich im Gegenteil damit, die Demütigen 
zu unterdrücken.  Der Teufel erfreut sich an der Pietätlosigkeit des 
Menschen und am Neid, an fehlender Barmherzigkeit, an 
Gleichgültigkeit und an der Armseligkeit des menschlichen Herzens. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wir haben euch den Weg 
aus der Finsternis gezeigt, doch als Reaktion auf den Wunsch des 
Himmels, gerettet zu werden, wagt ein jeder sich freiwillig immer 
weiter in die Finsternis hinein. 
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EUER GLAUBE KANN NUR DANN WACHSEN, WENN IHR EUER 
INNERSTES ENTFALTET. 

 
ICH MÖCHTE AUFRECHTE KINDER, DIE SICH IHRER NOT 

STELLEN, AUF DASS DIE NOT SIE NICHT NOCH WEITER INS 
ELEND STÜRZE. 

  
Ihr könnt keine Geschöpfe des Glaubens sein, wenn ihr nicht 
gebührend bereit seid, euch innerlich zu wandeln. Ihr könnt keine 
echten Christen sein, wenn ihr nicht Meinem Sohne gleicht. Wer hält 
die andere Wange hin? Wer sieht seine eigenen Fehler, wer vergibt, 
wer vergisst, wer...? 
  

MEINE KINDER, IHR MÜSST EUCH VON GRUND AUF 
ERNEUERN. SOLANGE IHR DIES NICHT GETAN HABT, KÖNNT 

IHR EUCH NICHT WEITERENTWICKELN. 
  
Kinder, die Naturgewalten breiten sich mit aller Macht auf Erden aus. 
Dies ist die Reaktion gegenüber denjenigen, die in die Natur 
eingegriffen haben und von ihr zurückgewiesen werden. Die Natur 
fordert den Menschen auf, erneut auf Gott zu schauen. Im Rahmen der 
Läuterung ist der Mensch weit davon entfernt, verantwortungsvoll zu 
handeln. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

SO VIELE GLAUBEN, ANGEMESSEN ZU HANDELN, DOCH NUR 
WENIGE SIND DEMÜTIG UND ERKENNEN, DASS SIE SÜNDER 

SIND! 
  
Wartet nicht länger ab, seid ehrlich zu euch selbst, seid euch der Zeiten 
bewusst, in denen ihr lebt, sowie der grossen Intervention, mit der 
Satan versucht, die Herzen der Menschen zu beugen und die Klügsten 
um sich zu scharen, um die Gebote des ewigen Vaters anzufechten. 
  
In diesem Moment müsst ihr in euch gehen, um nachzusinnen und 
Meinem Sohn näher zu kommen. Er erwartet euch, um euch 
aufzunehmen, doch muss ein jeder den grossen Wandel im Innersten 
vollziehen, von dem Ich euch berichtet habe. 
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Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Natur geisselt 
die Erde und sie wird erschüttert. 

 
Betet, Kinder, betet für Kolumbien. Dieses Land wird leiden, bis es 
geläutert ist.  Die Natur wird es läutern. Ich bitte euch, dieses Land 

schnellstmöglichst Meinem Unbefleckten Herzen zu weihen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Dieses Land wird tragische 
Zeiten durchleben. Ich bitte euch, dieses Land schnellstmöglichst 

Meinem Unbefleckten Herzen zu weihen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Südkorea, auf dass das Böse durch 
Besonnenheit entwaffnet werde. 

  
Die Vulkane werden die Menschen an dem einen oder anderen Ort 
wachrütteln. Dann werden sie nach ihrem Schöpfer rufen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Unser Friedensengel 
wird euch Frieden schenken. Wer friedlich ist, wird Frieden ernten. Wer 
den Frieden ignoriert, wird es ungleich schwerer haben, diese Tugend 
zu entfalten. Ihr, die ihr diese Worte der Gottesmutter aus Liebe und 
Überzeugung lest, nicht aus Pflichtbewusstsein oder Spott, ihr Meine 
Kinder, sollt ehrlich zu euch selbst sein. Wie wollt ihr den Frieden 
erkennen, wenn ihr ihn nicht lebt, nicht praktiziert? 
  

UNSER FRIEDENSENGEL WACHT ÜBER DER ERDE. IHR SEID 
IHM NICHT UNBEKANNT. UNSER FRIEDENSENGEL VERGIESST 
TRÄNEN AUFGRUND DES MANGELS AN ENGAGEMENT, TREUE, 

HINGABE UND GLAUBEN IM VOLK MEINES SOHNES. 
  
Mein Sohn litt, leidet und wird leiden, für jeden von euch, doch wie 
sollen Meine Worte diejenigen bewegen, deren Herzen aus Stein sind? 
In jedem Fall werde Ich euch niemals im Stich lassen. Ich werde euch 
bis ins Fegefeuer begleiten, um euch zu helfen. 
  
WER BUSSE TUT UND REUIGEN HERZENS ZU MEINEM SOHN 
KOMMEN MÖCHTE, SOLL DIES SOFORT TUN UND NICHT LÄNGER 
WARTEN. Mit jedem Moment eures Lebens werden die geistlichen 
Herausforderungen grösser. Um euch inmitten der Brandungswellen 
über Wasser zu halten, möget ihr euren Glauben vermehren und euch 
an der Liebe Gottes erlaben. 
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Die Erde weicht zunehmend vom Kurs ab. 
  
Diese Mutter möchte, dass alle gerettet werden, doch leider muss Ich 
feststellen, dass nicht alle gerettet werden wollen. 
Mein Sohn trauert um jeden einzelnen, doch verachten sie Ihn, 
während sie unter dem Einfluss des Bösen stehen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
MEIN HERZ HOFFT, DASS IHR MICH ANRUFT. MEIN SOHN HAT 

MICH BESTELLT, UM EUCH ZU STÄRKEN UND ZU 
UNTERSTÜTZEN. DENKT DARAN, DASS ICH EUCH LIEBE UND 

NIE VERLASSEN WERDE. 
  
Nach der grossen Läuterung der Menschheit wird Mein Sohn in Seinem 
zweiten Kommen wiederkehren und du, Sein treues Volk, wirst als Teil 
der Schöpfung zu Ihm kommen und der Heiligen Dreifaltigkeit alle Ehre 
und alle Herrlichkeit erweisen. 
  
Ich liebe euch, Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
In diesem Aufruf unserer Mutter sehen wir deutlich die dringende 
Aufforderung des Himmels, dass der Mensch sich grundlegend ändern 
möge. Eine Veränderung in der Beziehung zum Schöpfer, eine 
Veränderung, die dringend notwendig ist, um unsere Seele zu retten. 
Diese Veränderung im Menschen, die Christus zu Seinem Kommen 
veranlasste und zu der Er uns nach wie vor auffordert.  All dies, neben 
der falschen Vorstellung des Menschen, seine Gefühle der Aufopferung 
gegenüber Gott und seinem Nächsten voranzustellen. Wir werden zur 
Selbstbeherrschung angehalten, auf dass sich unser Ich nicht 
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profilieren möge, sondern den Willen habe, Gott zu gefallen und von 
Seiner Liebe zu zeugen. 
  
Jedes Problem des Menschen entsteht aus Mangel an Liebe im Herzen 
des Menschen. Doch dieser Mangel an Liebe betrifft das Gedächtnis, 
das Denken, das Verständnis, und so wird das Ausmass an Brutalität, 
das der Mensch erreicht hat, erst dann enden, wenn er die Läuterung 
überstanden hat, um eins zu werden: In Körper, Seele und Geist. 
Mögen sie nicht getrennt voneinander existieren, sondern eine Einheit 
bilden. 
  
Der moderne Mensch lebt in sich versunken, in seiner eigenen Welt mit 
seinen eigenen Wünschen, und dieses Selbst wird unvorstellbar gross, 
bis es zu einem Monstrum geworden ist, das sich gegen Schöpfung 
richtet.   
  
Brüder und Schwestern, das Sozialverhalten ist eine der Eigenschaften 
des Menschen, d. h., wir wurden geschaffen, um gemeinsam und 
miteinander zu leben. So lasset uns in Anknüpfung daran die Einheit 
bewahren und unser egoistisches Selbst aufgeben, wie der Himmel uns 
befahl. 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
10. SEPTEMBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

ICH SEGNE EUCH, KINDER MEINES HEILIGSTEN HERZENS. 
  
Ich sehe Mein Volk in grosser Verwirrung, voller Angst, nicht weil es 
sich von Mir abgewandt hat, sondern weil es die drohende Gefahr 
fürchtet. 
  
Manche meinen, Mir gegenüber vollkommen ehrlich zu sein, und dass 
ihr Wirken und Handeln gebührend und hingebungsvoll genug seien, 
um das Wohl der gesamten Menschheit wieder herzustellen. Dies, 
Kinder, ist Hochmut. Ich werde nicht eher ruhen, bis die Mehrheit 
Meiner Kinder zu Mir zurückgekommen ist. Als Bettler der Liebe suche 
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Ich unermüdlich nach Seelen. Ich möchte, dass keines Meiner Kinder 
verloren geht. 
  

IHR SEID MEINE ANHÄNGER UND MÜSST MEINE WAHRHEIT 
VERWIRKLICHEN, 

DOCH SEID IHR NICHT DIE WAHRHEIT SELBST. 
  
Ich rufe euch immer wieder auf, da der Mensch schnell vergisst und es 
nicht Mein Wille ist, dass ihr alles vergesst, worum Ich euch gebeten 
habe und was ihr erfüllen sollt, um Meinem Weg zu folgen. 
  
MEIN VOLK, BETE ZU ALLEN ZEITEN, IM BEWUSSTSEIN JEDES 
WORTES, DAMIT ES AUCH NACH DEM GEBET PRÄSENT IST UND 
SICH DURCH EUER WIRKEN UND HANDELN WEITER 
FORTSETZT.  Alles, was aus euch hervorgeht, soll Produkt dieses 
anhaltenden Gebetes im Geist und in der Wahrheit sein, damit ihr 
allerorten Gutes tut. 
  
Die Menschheit dürstet nach Liebe, Glaube, Hoffnung, Wohltätigkeit. 
Die Menschheit lebt in diesen Zeiten  von den Exzessen des schlecht 
eingesetzten freien Willens, der Mich verleumdet. 
  
Der Glaube ist inexistent. Die Menschen zweifeln an der Verdeutlichung 
Meines Wortes und des Wortes Meiner Mutter, und an allem, was dem 
Hause Meines Vaters entstammt. Sie zweifeln voll der Ignoranz, die sie 
nicht aufgeben möchten. EINIGE MEINER KINDER HABEN 
KENNTNIS VON MEINER WAHRHEIT ERLANGT, DOCH ZÄHLEN 
SIE ZU DEN HOCHMÜTIGSTEN, WEIL SIE GLAUBEN, DAS 
WISSEN GOTTES ZU HABEN UND IMMERZU ÜBER ANDERE 
URTEILEN ZU DÜRFEN. 
  

IGNORANT IST DER MENSCH, DER ENTGEGEN UNSEREM 
WILLEN URTEILT, OBSCHON ER SICH SEINES BEGRENZTEN 

WISSENS BEWUSST IST. 
  
Mein Volk, dieser Moment des Schreckens für diese Generation ist das 
Ergebnis dieser Sturheit, dieser menschlichen Torheit gegenüber 
Unserem Willen. Ihr handelt nach euren Interessen und auch eure 
Worte zeugen davon, dass ihr glaubt, zu wissen, was für euch am 
besten ist. 
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Ihr habt Unseren Willen abgelehnt, ohne an die Konsequenzen 
hinsichtlich eures Wirkens und Handelns zu denken. Daher steht ihr 
nun vor dem Scherbenhaufen, den ihr selbst angerichtet habt. 
  
Jedes Ereignis, vor dem Ich euch gewarnt habe, wird eintreten. Nichts 
von alledem wird unerfüllt bleiben. Die Verkündigungen werden 
inmitten dieser derart verkommenen Generation in Erfüllung 
gehen.  Sie führen zur Grossen Läuterung und den Folgeereignissen, 
die euch wohl bekannt sind, in einer solch schnellen Abfolge, dass ihr 
kaum die Möglichkeit dazu haben werdet, einander helfen zu können. 
  
Die gegenseitigen Handlungen werden zu grossen Konflikten in den 
Ländern führen, in denen man es am wenigsten erwartet hätte. Die 
Menschheit ignoriert, dass die Elemente sich verändert haben und sich 
dadurch auch das Verhalten des Menschen verändert, was sich in 
Unruhen, Protesten, Bedrohungen, Terrorismus, dem Einsatz von 
Nuklearwaffen usw. niederschlägt. Der Mensch handelt, bevor er 
denkt. 
  
Mein Volk, die Sonne lässt ihre gefährliche Strahlung auf die Erde 
niedergehen. Setzt euch der Sonne nicht aus. Durch die 
Sonneneinstrahlung werden unbekannte Krankheiten auftreten. 
  
Mein Volk, die masslose Zerstörung, die der Mensch der Natur angetan 
hat, wird sich in diesen Zeiten rächen. 
  

„ICH BIN, DER ICH BIN” (2. Mose 3:14),MEIN VOLK IST MIR 
GEGENÜBER RESPEKTLOS, IGNORIERT MEINE ALLMACHT UND 
VERBANNT MICH ANGESICHTS DER FALSCHEN IDEOLOGIEN, 

DIE SIE MIT GROSSER GESCHWINDIGKEIT AKZEPTIEREN. 
  

Die Angriffe der Natur, verbunden mit den Konflikten zwischen den 
grossen Nationen, werden den unerwarteten Zusammenbruch der 
Wirtschaft verursachen und den Menschen ins Leid stürzen, der infolge 
des Niedergangs seiner Götter verzweifeln wird. 
  
Geliebte Kinder, bleibt wachsam, die Erdumlaufbahn wird sich 
verändern und die Erde wird allerorten schwer erschüttert werden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es wird unter den 
Naturgewalten leiden. 
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Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie 

werden erneut getroffen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Chile, denn es wird schwer erschüttert. 
  

Betet für Mittelamerika. Die Erde bebt und Kolumbien wird schwer 
erschüttert. 

  
Mein geliebtes Volk, 
  
WENDET EUCH IMMERZU DEM UNBEFLECKTEN HERZEN MEINER 
MUTTER UND MEINEM HEILIGSTEN HERZEN ZU. Jede Zuwendung 
ist eine geistliche Wiedergeburt für euch, die wiederholte Ablehnung 
des Bösen und Bejahung gegenüber der Wahrheit. 

  
Mein, Geliebtes Volk, bete für Italien, denn es wird erschüttert und 

angegriffen werden. 
  

MEIN FRIEDENSENGEL IST DIE FRUCHT DER LIEBE GOTTES 
FÜR JEDEN VON EUCH.  

 
ER WIRD EUCH FRIEDEN UND GEISTLICHE GESUNDHEIT 
GEBEN. IN DER STILLE MEINER GÖTTLICHEN LIEBE, IN 

MEINEM NAMEN, WIRD ER DENEN GESUNDHEIT GEWÄHREN, 
DIE SIE ZUM WOHL IHRER SEELE BRAUCHEN. 

 
Der Antichrist wird die Massen einberufen, um grosse Auftritte zu 
organisieren und sich von den Menschen beklatschen zu lassen. Daher 
habe Ich euch zu geistlichem Wachstum und Besonnenheit, zur 
Vereinigung mit Mir, zur Ausübung Meiner Liebe, zur 
Wiedergutmachung und zur Erkenntnis Meiner Selbst in eurem 
Nächsten aufgerufen. 
 
Kinder, seid wachsam: In diesen Zeiten behaupten manche Menschen, 
Meinen Geist in sich zu tragen, wobei sie vom Bösen missbraucht 
werden, um euch zu verwirren.  „ICH BIN, DER ICH BIN.” (2. Mose 3:14). 
   
Verbreitet Meine Wahrheit, nicht die der Menschen, sondern Meine 
Wahrheit...  
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Trefft eure Entscheidung und entledigt euch aller Dinge, die euch im 
Irdischen gefangen halten... 
Gebt euch Unserem Göttlichen Willen hin, seid Lehm in Unseren 
Händen, seid bemüht, Wesen des Guten zu sein und entledigt euch von 
alledem, was euch aufhält, was ihr in eurem menschlichen Selbst tragt 
und was euch davon abhält, zu wachsen. Ihr müsst eure Taten und 
Werke im Einklang mit Unserem Willen verbessern. Ihr müsst das Böse 
bekämpfen, das im menschlichen Selbst wohnt, um gelehrig zu sein 
und euch von Mir formen zu lassen. 
  

JEDES MEINER KINDER, DAS SICH SEINEM SELBST NICHT 
BEUGT UND NICHT ÄNDERT, WAS ES ÄNDERN MUSS, WIRD 

EINEN LÄNGEREN WEG BESCHREITEN (MÜSSEN), ALS 
DASJENIGE, DAS SICH SEINEM MENSCHLICHEM SELBST IN 

JENEN GEBIETEN BEUGT, IN DENEN ES UMGEWANDELT 
WERDEN MUSS. 

  
Mein Heiliger Geist ist bereit, euch zu helfen, doch hierfür müsst ihr 
bereit sein und aufrichtig Besserung geloben. 
  
Mein Volk, Ich liebe dich, Ich rufe dich, um diese Verkündigung Meines 
Wortes  wertzuschätzen. Mein Segen sei mit euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

Brüder und Schwestern, 

In diesen Zeiten ruft uns unser Herr Jesus Christus auf, Ihm mehr zu 
gleichen, die Weltlichkeit aufzugeben und Sein Wort, das Leben, Leben 
in Fülle ist, anzunehmen. 
  
Christus ruft uns auf, Sein Wort in diesen Zeiten in die Tat umzusetzen, 
das für uns als menschliche Geschöpfe, und vor allem als Kinder 
Gottes, eine Pflicht darstellt. 
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Das Leid dieser Generation, wie auch unsere Heilige Gottesmutter in 
Ihren Botschaften immer wieder betont hat, ist nichts anderes, als  die 
Läuterung aufgrund all der Verleumdungen gegen Gott, wenn die 
Verübung von Verbrechen gegen das heiligste Geschenk, die Gabe des 
Lebens, gebilligt wird, wodurch zügellose Unsitten, die Verehrung 
Satans, die Bejahung gegenüber jeglichem moralischem und 
geistlichem Verfall angesichts der Leugnung des Bösen genährt 
werden. 
  
Unser Herr Jesus Christus sagte Mir, dass die Erde unter den Sünden 
und dem Blute Unschuldiger erstickt. Dies führt dazu, dass die Natur 
sich gegen den Menschen wendet, den sie nicht erkennt, da er 
entgegen dem Willen Gottes handelt. 
  
Brüder und Schwestern, unser Herr teilte Mir mit, dass Er 
schmerzerfüllt mitansehen muss, wie der Mensch in diesen Zeiten 
leidet. Auch er leidet, weil er uns liebt, doch er sagte Mir, dass der 
Mensch seinen freien Willen missbraucht, indem er sich von Ihm 
abwendet, während Er als Bettler der Liebe auf ihn wartet. Daher ruft 
er uns immer wieder auf, uns der geistlichen Blindheit zu entledigen 
und bereit zu sein, JA ZU GOTT! zu sagen, da er die Seinigen 
veranlasst, bereit zu sein, und auch uns darum bittet, uns auf die 
unmittelbar bevorstehenden Ereignisse gebührend vorzubereiten. 
  
Wir glauben, dass kein Gebet, keine Aufopferung, keine erneute 
Hingabe vergebens sind. So lasset uns zu allen Zeiten beten. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA  
13. SEPTEMBER 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

 
MEINE LIEBE KENNT KEINE GRENZEN. IN MEINEM HERZEN 

BEWAHRE ICH ALLE MEINE KINDER. 
  
Kinder, nicht alle lieben Meinen Sohn und Ich trete bittend vor euch, 
damit ihr auf den wahren Weg zurückkehrt und keine Seelen mehr 
verloren gehen. 
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Die Menschheit hat eine Generation ohne Gott, ohne Frieden, ohne 
Gehorsam, ohne Glauben und ohne Barmherzigkeit hervorgebracht. 
Der Mensch betrachtet sich als seinen eigenen Feind und angesichts all 
der Einflüsse, die unaufhörlich von aussen auf ihn einströmen, erfährt 
er den einen oder anderen Rückschlag, wodurch es ihm zunehmend 
erschwert wird, sich zu besiegen. 
  
In Anbetracht der Willfährigkeit der Kirche Meines Sohnes geraten die 
Menschen auf Abwege, wenn sie ihre Freiheit missbrauchen und 
Sünden begehen. Die Verleugnung der Hölle als Ort des Leids für 
diejenigen, die sich ihrer Sünden nicht entledigen, diente dazu, die 
Menschheit weiter verkommen zu lassen. Die Billigung all dessen, was 
dem Gesetz Gottes widerspricht, hat die Sünde zur 
Bedeutungslosigkeit verkommen lassen, während Satan immer mehr 
Seelen gefangen nimmt. 
 

DER MENSCH ERKENNT SICH SELBST NICHT, WIRD VON 
SEINEM MENSCHLICHEN SELBST BETROGEN, DAS IHM 

EINREDEN WILL: „DU MACHST ALLES RICHTIG, MACH WEITER 
SO WIE BISHER.“ 

  
Diese Generation ist sich der Zeichen der Zeit nicht bewusst, 
respektiert sie nicht, sieht sie nicht, fürchtet sie nicht, da sie diese nicht 
erkennt und nichts davon gehört hat. Sie hat sich der Technologie voll 
und ganz unterworfen und hatte keine Zeit für Gott übrig. 
  
Der Mensch möchte sich nicht eines Besseren belehren lassen und 
versucht auch nicht, sich zu bessern. Daher gibt es so viel Böses, so 
viele zerstörte Familien, so viel Unheil... Daher erlebt diese Generation 
die Grosse Trübsal, wodurch  die Zeiten zunehmend schwerer werden. 
Das Leid des Menschen verstärkt sich sehr stark. Mit Seiner 
Barmherzigkeit diszipliniert Mein Sohn Sein Volk, Seine aufsässigen, 
ungläubigen, ungehorsamen und untreuen Kinder und ruft sie zum 
Gehorsam auf. Wer das Leid noch nicht erlebt hat, wird ihm ins Auge 
blicken, denn kein Ort wird befreit, ohne geläutert zu werden. 
 
Verspottet und erfreut euch nicht am Leid eures Nächsten. Die 
Läuterung reitet von einem Ort zum anderen, und so leiden eure 
Nächsten in dem einen oder anderen Moment. 
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Seid nicht in Erwartung der Trübsal, denn die Grosse Trübsal steht euch 
noch bevor. Die Aufsässigkeit und Beleidigungen der Menschen gegen 
Gott, die Verehrung des Teufels und die Ablehnung des Einigen und 
Dreifaltigen Gottes führen dazu, dass diese Generation unter der 
Grossen Trübsal und der Geissel des Antichristen leiden wird. „Denn es 
wird dann eine grosse Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom 
Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder werden wird.”(Mt. 24:21)  
  
So lebt ihr von Katastrophe zu Katastrophe. Die Schöpfung sagt dem 
Menschen, er solle Meinen Sohn nicht mehr verleumden, doch der 
Mensch löst alles durch wissenschaftliche Erklärungen. Nur und allein 
diejenigen, die in Trübsal leben, wissen, dass das, was sie erdulden 
müssen, nicht mehr als Normalität gelten kann. 
  
Der Mensch sagt, dass er Zeiten der Angst durchlebt habe, aber noch 
nie so grosse wie in der Läuterung. Dies ist der Augenblick der grossen 
Prüfung für Mein Volk, bei der die Naturkatastrophen und die vom 
Menschen missbräuchlich angewandte Wissenschaft sich gegen ihn 
wenden und alles vergiften werden, was dem Menschen vom Ewigen 
Vater gegeben wurde. 
  
Die Angst, in der Meine Kinder, ausgelöst durch die Natur, derzeit 
leiden, wird alle Menschen ergreifen. Um ihren Einfluss auf die 
Menschheit auszuüben, wurden die vier Elemente freigesetzt; diese 
Elemente erkennen die Menschheit nicht als solche an, da ie sie nicht 
nach dem Willen Gottes lebt, nicht danach handelt und Gott nicht folgt. 
  
Geliebte Kinder, trotzdem werdet ihr jedoch nicht von der Hand Gottes 
verlassen sein. Nach dieser Verdeutlichung des Göttlichen Wortes seid 
ihr dazu aufgerufen, eure Seele zu retten, geistlich zu wachsen, nicht 
vom Glauben abzufallen, euch zu stärken, damit ihr bei Ankunft des 
Antichristen nicht auf seine infamen Lügen hereinfällt. 
  
Ihr werdet Zeuge schlimmer und schrecklicher Phänomene jeglicher 
Art sein. Das Erdinnere rumort aufgrund von Reibungen, die in der 
Tiefe stattfinden. Die Erde warnt den Menschen davor, sie nicht weiter 
zu vergiften. Diese Generation wird die Macht der Natur kennen lernen, 
die sie hart treffen wird. 
  
Ihr werdet Zeuge sein, wie grosse Nationen von grausamen, 
erbarmungslosen Invasoren überfallen werden. Europa wird den 
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Invasoren zum Opfer fallen und  Sklave des Bösen sein. Rom wird 
überfallen und Meine treuen Kinder werden die Kirche Meines Sohnes 
unterstützen, die gezwungen sein wird, in eine andere Nation zu 
fliehen. 
  
Geliebtes Volk Meines Sohnes, betet zu allen Zeiten, tut Busse, seid 

gerecht. 
 
Fühlt euch nicht weise, denn der Weise beleidigt seinen Herrn nicht und 
diese Generation wird Verursacherin grosser Verleumdungen gegen 
den Willen Gottes sein. 
  
IHR ENTKRÄFTET ALLES, WAS ZU VEREHREN UND ZU LOBEN 
IST: DEM EINEN GOTT ZU DANKEN UND ZU DIENEN, DESSEN 
NAME HEILIG IST; SEINE KINDER MÜSSEN HEILIG SEIN, 
WESHALB SIE GELÄUTERT WERDEN. Als Mutter rufe Ich euch, diese 
grosse Wahrheit nicht abzulehnen, da sie nicht offenbart wurde, um 
euch zu verängstigen, sondern um euch zur Wahrheit zu führen und 
damit ihr erkennt, dass ihr entgegen dem Gesetze Gottes handelt. 
  
Ich schütze euch, Ich befreie euch vom Bösen, doch dafür müsst ihr 
Wesen des Guten sein. 
 
Liebe schafft alles, also bemüht euch, werdet Experten der Göttlichen 
Liebe und alles weitere wird euch gegeben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für San Francisco, denn es wird bis zum 
Erbrechen leiden. 

 
Betet Meine Kinder, betet für England, denn es leidet unter 

Terrorismus und Naturkatastrophen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für die Philippinen, denn sie werden unter 
der Macht ihrer Vulkane leiden. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko. Die ausufernde Sünde in 

diesem Land stürzt diese Nation ins Leid. 
 

Bete, O Volk Meines Sohnes, bete. 
  
Ich segne euch.  
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Mutter Maria 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Während ich diese Nachricht erhielt, schaute ich auf unsere Heilige 
Gottesmutter und zuckte schmerzerfüllt zusammen.  Sie teilte mir mit, 
dass sich alle Menschen Ihrem Unbefleckten Herzen zuwenden sollen. 
Mir wurde von der Weihe Russlands berichtet, die nicht wie von ihr 
verlangt stattgefunden hat, obschon die Folgen der Hierarchie der 
Kirche Meines Sohnes bekannt waren. 
 
Sie drängte darauf, dass sich die Menschheit in diesen Zeiten nicht nur 
Ihrem Unbefleckten Herzen sondern auch dem Heiligen Herzen Ihres 
Sohnes weihen möge. 
 
Mir wurde mitgeteilt, dass Ihre fortwährenden Bitten in verschiedenen 
Erscheinungen, um die Menschheit vor der Ankunft des Antichristen zu 
warnen, missachtet wurden, obschon Sie vor den Folgen dieses 
Ungehorsams gewarnt hatte. 
  
Sie sah mich mit ihren liebevollen Augen an und sagte: „Mein Leid 
verstärkt sich, wenn Ich Meine Kinder leiden sehe“. 
  
Brüder und Schwestern, lasst diese Rufe nicht unbeachtet. Schaut in 
euer Innerstes und entdeckt ein neues Leben in wachsendem Einklang 
mit den Kindern Gottes. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
18. SEPTEMBER 2017 

   
Mein geliebtes Volk, 
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KINDER MEINES HEILIGEN HERZENS, ICH SEGNE EUCH. 
  
Ich betrachte jeden von euch mit unendlicher Liebe und ebenso 
unendlicher Barmherzigkeit. 
  

IN DER DUNKLEN NACHT, WELCHE DIE VON MIR ERLÖSTE 
MENSCHHEIT UMGIBT, BETRACHTE ICH SCHMERZERFÜLLT DIE 

UMWÄLZUNG UND VERWIRRUNG INNERHALB DER 
GESELLSCHAFT. 

  
Der Ursprung allen Übels ist die fehlende Liebe des Menschen 
gegenüber sich selbst. Wer sich selbst nicht liebt, kann seinen 
Nächsten auch nicht lieben. 
  
Jedes Geschöpf hat seine eigene Vorstellung von Liebe. Solange dies 
so ist, wird es schwer sein, Mich zu lieben und Mir die gebührende 
Verehrung zu geben. Genauso schwer wird es sein, seinen Nächsten 
zu lieben, ohne dem Prinzip der Nächstenliebe zu folgen. 
  

IHR SCHAFFT ES NICHT, EUCH VOM MISSBRÄUCHLICH 
ANGEWANDTEN SELBST IN EUREM LEBEN ZU LÖSEN. DER 

FREIE WILLE WURDE ZUR ZÜGELLOSIGKEIT UND DIE 
ZÜGELLOSIGKEIT ZU EINEM GROSSEN VERLUST AN 

SELBSTLIEBE. 
  
Ihr habt vergessen, dass ihr Tempel des Heiligen Geistes seid, und so 
habt ihr euch in Tempel des Götzendienstes, des Egoismus und der 
Konfrontation verwandelt, die von tiefgreifender Entmenschlichung 
geprägt sind. 
  
Mein Geliebtes Volk, Ich muss euch sagen, dass wenn ein jeder für sich 
persönlich nicht zur Umsetzung des inneren Wandels bereit ist, es 
schwer sein wird, seinem Nächsten, der weder so denkt noch so ist wie 
er, mit Meiner Liebe zu begegnen. Die ständigen Hinterhalte der 
eigenen persönlichen Wünsche führen zu Aktionen und Reaktionen 
eines egoistischen Menschen. Aufgrund dessen erlebt diese Generation 
den entscheidenden Moment. 
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Das Schisma, in das Meine Kirche immer tiefer fällt, wird unreife, 
ungläubige und potenziell egoistische Kinder vorfinden. Die geringe 
Spiritualität, in der Mein Volk lebt, ist ein Beweis für die mangelnde 
Ordnung innerhalb Meiner Kirche. Sie wird in die Fänge des Bösen 
geraten. So werden Meine Engelsscharen über diejenigen wachen, die 
für ihr Verhalten Busse tun und um Seine Hilfe bitten. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
ANGESICHTS DER NÄHE DER WARNUNG, IN DER SICH EIN 
JEDER SEINEM EIGENEN GEWISSEN STELLEN MUSS, HABE ICH 
EUCH BEREITS EINDRINGLICH ANGEHALTEN, EUCH 
GEBÜHREND DARAUF VORZUBEREITEN. DIE IM LEBEN 
VERRICHTETEN TATEN UND WERKE WERDEN JEDEM 
MENSCHEN VOR AUGEN GEFÜHRT, AUCH WENN ER SICH NICHT 
MEHR DARAN ERINNERN KANN. Diese persönliche Läuterung ist 
notwendig, um der darauf folgenden Entwicklung der Menschheit 
gebührend begegnen zu können. Nicht alle werden nach der Warnung 
an Mich glauben, obschon sie Mein grosser Akt der Barmherzigkeit für 
die gesamte Menschheit sein wird. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  

TAGE VOR DER WARNUNG UND BEVOR IHR MEIN KREUZ AM 
HIMMEL SEHEN WERDET, WIRD EIN TAG LANG ÜBERALL AUF 

ERDEN EIN GROSSES ZEICHEN ERSCHEINEN, DAS DARAUF 
HINDEUTEN WIRD, DASS DIE WARNUNG VOR EUCH STEHT. 

IHR WERDET AM HIMMEL EINEN KREIS SEHEN, AUS DEM EIN 
LICHTSTRAHL HERABKOMMEN WIRD, DER NIEMANDEN 

BERÜHREN WIRD UND VON NIEMANDEM BERÜHRT WERDEN 
KANN. 

 
DANK DER FÜRSPRACHE MEINER HEILIGSTEN MUTTER, IST 

DIES EINE WEITERE GNADE AN EUCH. 
  
Mein geliebtes Volk, die Menschheit befindet sich in der Zeit der 
fortlaufenden Läuterung, die auch aus dem All kommen wird. Auch die 
Natur wird nicht müde werden, euch zu warnen, damit ihr nicht mehr 
sündigt. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Jamaika, denn dieses Land wird 
tiefgreifend geläutert. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, der totale Krieg ist eine Realität. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, die Erde wird weltweit erschüttert. Betet 

für Deutschland. 
 

Betet, Meine Kinder, betet. Der Orient wird in Alarmbereitschaft 
verharren. 

  
Mein Geliebtes Volk, die Menschheit wird sich im Allgemeinen bedroht 
fühlen. Die Furchtlosigkeit derer, die meinen, Macht über die 
Menschheit zu haben, wird sie zur Erteilung des Befehls veranlassen, 
Mein Volk mit Chemiewaffen zu bekämpfen. 
  
„ICH BIN, DER ICH BIN.“ (2. Mose 3:14) ICH MÖCHTE NICHT, 

DASS MEIN VOLK STARK UNTER DER MISSBRÄUCHLICH 
ANGEWANDTEN WISSENSCHAFT LEIDET. 

 
ICH WERDE MEINE HAND ZU DEM VON UNSEREM WILLEN 

GEWÄHLTEN MOMENT NIEDERFALLEN LASSEN. 
  
Vergesst nicht, dass ihr euer menschliches Selbst beiseitelassen müsst, 
da es euch dazu veranlasst, eurem Nächsten Schaden zuzufügen. Ihr 
müsst Geschöpfe des Guten, des Friedens und Meiner Liebe sein, um 
geistlich wachsen zu können. 
  
ICH SEGNE EUCH EWIGLICH, DOCH ES HÄNGT VON EUCH AB, 

OB DIESER SEGEN IN SEINER GESAMTHEIT VON JEDEM 
EINZELNEN EMPFANGEN WIRD. 

  
Ich segne euch. Erkennt Mich, damit ihr nicht verwirrt seid. 
  

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Abermals fordert Unser Herr uns auf, unser menschliches Selbst nicht 
zum Hindernis werden zu lassen, sondern es als Segen des Himmels 
zu begreifen. Dies gelingt uns, indem wir uns nicht nach unserer Weise, 
sondern nach der Weise Gottes gegen dieses „Selbst“ erheben. 
  
Liebe ist und wird für die Menschheit ein unendlicher Segen und 
gleichzeitig eine Prüfung des Gehorsams des Menschen gegenüber Gott 
sein. 
  
Unsere Mutter leistet Fürsprache vor dem Dreifaltigen Thron, damit wir 
aus Barmherzigkeit eine weitere Chance, ein weiteres Zeichen im 
Vorfeld der Warnung erhalten können. Lasst uns daran denken, dass 
für Gott jeder Moment, in dem wir vor Ihn treten, wie der erste Moment 
ist, doch lasst uns die Liebe Gottes nicht missbrauchen. 
  
Die Barmherzigkeit Gottes ist mehr als das, woran die Gemeinschaft 
der Christen glaubt. Daher wird der Begriff der Barmherzigkeit 
missbraucht. Lasst uns nicht wie diejenigen sein, die aus Missbrauch 
der Barmherzigkeit Gottes ihr Leben damit verschwenden, gegen ihren 
Nächsten vorzugehen. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
20. SEPTEMBER 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

SEID GUTE KINDER, DAMIT MEIN SOHN, DER EUCH 
UNENDLICH LIEBT, NICHT LEIDEN MUSS. 

 
Der Mensch spricht von dem, was er weiss, verkündet das, was Ich der 
Menschheit in Meinen Erscheinungen auf Erden offenbart habe. Sie 
vergleichen Meine Offenbarungen mit der Wissenschaft und wenn dies 
geschieht, führt dies zu Verwirrung, da sie wissen, dass es keine 
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wissenschaftliche Erklärung gibt, ganz gleich wie sehr sie auch danach 
suchen. 
 
Wenn der Mensch seinen freien Willen missbraucht, verwandelt sich 
dieser in Zügellosigkeit. Er möchte sich von alledem abwenden, was 
mit Anstrengungen für Herz, Geist, Denken, Vernunft, guten 
Vorsätzen, Gehorsam und Geduld verbunden ist. Dies geschieht, weil 
der Mensch grosse Angst davor hat, sich zu entscheiden und sein 
schlecht angewandtes menschliches Selbst beiseite zu schieben. 
 
Die Veränderung bereitet dem Menschen Angst, weil er nicht weiss, 
was ihm in Zusammenhang mit dieser Veränderung und den grösseren 
Forderungen Gottes abverlangt werden wird. Es bereitet ihm Furcht 
und Angst, zu einem besseren Kind Gottes zu werden. Der Mensch 
fürchtet sich davor. Die Sünde macht ihm keine Angst, wohl aber das 
Gute. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Der Mensch lebt inmitten der Wirren der Welt. Daher verharrt er in 
einer ständigen Erwartungshaltung. Die wiederkehrenden Ereignisse, 
denen der Mensch unterworfen ist, nehmen mit einer Intensität zu, wie 
der Mensch sie nie zuvor gesehen oder erlebt hat. 
 
Die Menschheit muss angesichts all der Sünde, mit der sie sich den 
Horden Satans und denjenigen angeschlossen hat, die Meinen Sohn 
und ihren Nächsten verachten, geläutert werden. Diese Generation 
fühlt sich durch die Zeichen und Symbole Gottes beleidigt. Daher, 
Meine Kinder, muss Mein Sohn in Seiner Kirche beim Heiligsten 
Sakrament weiterhin im Mittelpunkt stehen. DIE 
TRANSSUBSTANTIATION IM MOMENT DER WANDLUNG IST 
REAL UND WAHR, AUCH WENN EINIGE MEINER BEVORZUGTEN 
SÖHNE (PRIESTER, d. Üb) DEN GLAUBEN IN DIESEM MOMENT 
VERLOREN HABEN UND MEINEN SOHN MIT HÄRTE, OHNE 
RESPEKT, OHNE LIEBE, MIT GROSSER UNGLÄUBIGKEIT 
BEHANDELN UND VERGESSEN, DASS MEIN SOHN DURCH DIE 
PRIESTER-WORTE DER WANDLUNG UND DEM FLEHEN SEINES 
TREUEN VOLKES GEGENWÄRTIG WIRD.  
 
Ihr, Meine Kinder, müsst euch gebührend vorbereiten, um Meinen 
Sohn in der Eucharistie zu empfangen. Darüber hinaus müsst ihr für 
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eure Sünden Busse tun und euch vornehmen, die gleichen Fehler nicht 
wieder zu begehen. Empfangt Meinen Sohn in der Eucharistie nicht, 
wenn ihr hierfür nicht gebührend bereit seid. 
 
SCHMERZERFÜLLT SEHE ICH, WIE MEIN SOHN VON HAND ZU 
HAND WEITERGEGEBEN WIRD, SO ALS HANDLE ES SICH UM 

EIN NAHRUNGSMITTEL, DAS SIE IRGENDWO GEKAUFT HABEN, 
UM ES ZU VERTEILEN, WODURCH SIE DAS HEILIGSTE 

BELEIDIGEN. 
 
Einige Meiner bevorzugten Söhne (Priester) widmen sich dem Teil, in 
dem die Eucharistie dargebracht wird,  nicht mit dem pflichtschuldigen 
Eifer, und da sie mit solch schlechtem Beispiel vorangehen, macht das 
Volk die gleichen Fehler, indem es den wahren Wert der Eucharistie 
verkennt. 
 

IM MOMENT DER EUCHARISTISCHEN WANDLUNG WIRD DER 
ALTAR ZUM TISCH DER AUFOPFERUNG UND LIEBE, BEI DEM 

MEIN SOHN AUF DEN GLAUBEN SEINES VOLKES SCHAUT UND 
AUS LIEBE ZU DEN SEINIGEN HERABSTEIGT. 

 
Meine auserwählten Söhne (Priester) müssen Kinder des Gebets sein, 
Kinder der Liebe, Kinder der Wohltätigkeit, Kinder der Beständigkeit, 
Kinder der Hoffnung, Kinder des Mitgefühls und Zeugen der Demut 
ihres Herrn und Gottes. 
 
Meine Priester müssen das Volk Meines Sohnes wachrütteln, damit 
diejenigen, die das Böse und die fest verankerten Glaubensdogmen 
leugnen, es nicht in Verwirrung stürzen können. Sie sollen nicht zu 
denen gehören, die Gott, den Gerechten Richter, leugnen. Jedes 
menschliche Geschöpf entscheidet aus freien Stücken, welchem Weg 
es folgen möchte: Dem Weg der Liebe und Vergebung oder dem Weg 
der Ablehnung gegenüber der Liebe Gottes und allen mit dieser Sünde 
verbundenen Konsequenzen bis hin zum Ort des Leids, der Hölle, 
sofern sie nicht Busse tun. „Und das Meer gab die Toten heraus, die 
darin waren, und der Tod und die Hölle gaben ihre Toten heraus, die in 
ihnen waren; und sie wurden gerichtet, ein jeglicher nach seinen 
Werken. Der Tod und die Hölle aber  wurden in den Feuersee geworfen. 
Das ist der zweite Tod: der Feuersee.“ (Offb 20:13-14) 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  



346	
	

 
Ihr lebt in Zeiten grosser Gefahr für die Seele. Dies sind Zeiten, in 
denen der Teufel Meine Kinder von allem Guten ablenkt, um sie ins 
Verderben zu führen. MEINE KINDER, IHR DÜRFT ANGESICHTS 
DIESER GEFAHR, IN DER IHR EUCH BEFINDET, DAS BÖSE AUF 
KEINEN FALL TOLERIEREN. IHR MÜSST DIE SÜNDE SÜNDE 
NENNEN. 
 

GELIEBTE: HIMMEL, FEGEFEUER UND HÖLLE EXISTIEREN. 
 
Die im Irdischen verstrickte Menschheit glaubt, dass es keinen Gott 
gibt und ist daher dem Wahn der Welt verfallen, ohne an das zukünftige 
Schicksal ihrer Seele zu denken, da sie infolge der Sünde die Augen 
verschliesst. Der Wille des Menschen billigt vieles und trotz alledem 
glaubt er nicht daran, dass er aufgrund der bösen Taten seines Leben 
bestraft werden wird. 
 
ICH WEISS ALS MUTTER, DASS MEINE WORTE SPOTT ERNTEN 
WERDEN UND MAN MEIN WERKZEUG AUFGRUND DESSEN 
BESCHULDIGEN WIRD, DA DAS WELTLICHE DIE FOLGEN DES 
MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN FREIEN WILLENS WEDER 
BEGREIFEN NOCH AKZEPTIEREN MÖCHTE. Daher müssen Meine 
bevorzugten Söhne (Priester) standhaft bleiben und der Heiligen 
Schrift und dem Gesetze Gottes weiterhin folgen.  
 
Geliebte Kinder, die Erde wird infolge der Sünde verwüstet. Die 
Menschheit wird gewalttätiger, verliert jeden Respekt, wird die Kirchen 
überfallen und zerstören. Dies ist das Ergebnis eines Menschen ohne 
Gott; eines Menschen, dem eine weitere Gelegenheit gegeben wurde, 
um weiter zu sündigen; eines Menschen, der nicht daran glaubt, dass 
Gott richten kann; eines Menschen, dem gesagt wurde, dass ihm die 
Sünde vergeben wird, auch wenn er wegen der Sünde keine Reue 
empfindet und dass Gott die Liebe sei.  
 
Das Resultat des Menschen ohne Gott ist die Zerstörung des Grossen 
Werks des Vaters, der Hingabe Meines Sohnes und die Verleugnung 
der Existenz des Heiligen Geistes. 
 

GELIEBTE KINDER, EMPFANGT ERNEUT DAS WORT GOTTES. 
WENDET EUCH NICHT AB VON DER WAHRHEIT. FOLGT DER 
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HEILIGEN SCHRIFT. GOTT IST BARMHERZIGKEIT UND 
GLEICHZEITIG AUCH EIN GERECHTER RICHTER. 

 
Seid voller Liebe und wandelt mit sicherem Schritt auf dem Weg. Zeugt 
von der Liebe Meines Sohnes zu euch und Meiner Liebe als Mutter der 
Menschheit. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie 

leiden unter der Natur, die sie erschüttert. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, denn es wird erneut geläutert. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, denn er leidet unter 
dem Einfluss des Menschen und die Vulkane werden nicht länger 

ruhen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, denn es wird unerwarteterweise 
geläutert. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Peru, denn es wird erschüttert. 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit ist Zeuge 
dessen, was die Natur für sie bis zu diesem Augenblick bereit hielt. Ihr 
werdet die grossen und überraschenden Auswirkungen der Natur auf 
Erden dort miterleben, wo man es nicht erwartet hätte. 
 
Seid auf der Hut. Bittet in jedem Augenblick um die Rettung der Seelen.  
 
Entscheidet euch für die Umkehr eures Lebens, um die persönliche 
Rettung und die eures Nächsten zu erreichen. Wartet nicht ab. Ändert 
euch. Dies ist der rechte Moment. 
 
Ich schütze euch, auf dass ihr den Weg an der Seite Meines Sohnes 
beschreiten möget. Ich reiche euch Meine Hand, damit ihr den 
Versuchungen widerstehen könnt. 
 
Ich bin eure Mutter und liebe euch. 
 

Betet, setzt die Liebe zu Meinem Sohn in die Tat um. 
 
Ich segne euch, 
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Mutter Maria 

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Unsere Heilige Gottesmutter sagte mir nachdrücklich, dass sie als 
Mutter mit Ihren Kindern leidet. 
 
Sie sprach von der Ernsthaftigkeit der Zügellosigkeit, in der der Mensch 
angesichts der Folgen der Sünde und der wiederholten Leugnung der 
Existenz der Hölle lebt. 
 
Unsere Mutter berichtete mir unter Schmerzen, die ich anhand ihrer 
Worte nachempfinden konnte, vom Leid der Menschheit, das auf das 
Böse und die fortwährenden Sünden des Menschen zurückzuführen ist. 
 
Sie sagte mir, dass die Schöpfung als Werk Gottes nicht entgegen dem 
Göttlichen Willen existieren solle. Und in diesen Zeiten lehnt der 
Mensch das Gute ab. 
 
Die Natur zeugt weiter von ihrer Macht über den Menschen. So werden 
Erdbeben in Ländern auftreten, in denen die Erde nie zuvor gebebt hat, 
und in Erdbebengebieten an Intensität gewinnen. Ich sagte: „Tochter, 
es werden unbekannte Vulkane auftauchen, die eine wahre Bedrohung 
für den Menschen darstellen werden. Das Chaos, in das der Mensch 
selbst sich begeben hat, wird nicht enden.“ 
 
Sie erzählte mir von Chile und von dem, was diesem Land widerfahren 
wird.  
 
Sie erzählte mir auch, dass der Mensch immer zorniger werden wird. 
Aus diesem Grund werden Proteste und vandalische Taten in der Welt 
zunehmen. Die Kirchen werden vom Bösen überfallen und 
eingenommen werden, um den treuen Kindern Gottes die Teilnahme 
an der Eucharistie zu verwehren. 
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Doch Sie sagte mir: „Wenn Meine Kinder rasch auf den Weg Meines 
Sohnes zurückkehren, werde Ich als Mutter der Menschheit herbei 
eilen, damit das menschliche Geschöpf Meine Anwesenheit spürt und 
gestärkt wird.“ 
 

LASST UNS ACHT GEBEN, DIE GABEN DES HIMMELS ZUM WOHLE 
ALLER ZU EMPFANGEN. 

 
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
25. SEPTEMBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
 

IM RAHMEN MEINER UNENDLICHEN LIEBE HABE ICH DEM 
MENSCHEN GESTATTET, ZU MIR ZU KOMMEN UND SO 

GEISTLICH ZU WACHSEN UND MEHR MEINEM HAUSE ALS DEM 
WELTLICHEN ZU FOLGEN. 

  
In jedem Augenblick der Menschheitsgeschichte habe Ich Meine 
Barmherzigkeit gegenüber Meinen Kindern offenbart.  
 
Währenddessen hat sich die sture, blinde und ungehorsame 
Menschheit aufgelehnt und infolge ihrer Sünden gelitten. Der heutige 
Mensch debattiert darüber, ob Meine Barmherzigkeit strafend wirkt 
oder nicht, wobei er sich selbst nicht als Ursache seines eigenen Leids 
ansehen will. 
  
Mein Geliebtes Volk, wenn das menschliche Geschöpf jenseits Unseres 
Göttlichen Willens agiert, wendet es sich gegen das Gesetz Gottes, das 
von der Hand Meines Vaters direkt in die Gesetzestafeln geschrieben 
wurde. Der Mensch lehnt sich auf und interpretiert alles, was von Uns 
stammt nach menschlicher Willkür. 
  
Die Gebote werden für alle Zeiten und für alle Menschen in Kraft 
bleiben. Der Mensch, der entgegen dem Gesetze Gottes handelt und 
sich ihm widersetzt, hat das Wort Meines Vaters entwürdigt. Angesichts 
eines solchen Verhaltens möchte Ich erneut kundtun, dass der Mensch, 
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der sich gut verhält, Gutes empfängt, wenn er Gutes tut. Der Mensch, 
der sich böse verhält, empfängt das Böse als Produkt seines schlechten 
Verhaltens, wenn er keine Reue zeigt, dies weder einsieht noch 
beichtet und keinen festen Vorsatz fasst, sich zu bessern. 
  

DIESE GENERATION HAT RÜCKSCHRITTE GEMACHT UND 
UNSEREN GÖTTLICHEN WILLEN ENTWÜRDIGT, INDEM SIE 

DAS GESETZ GOTTES NACH GUTDÜNKEN INTERPRETIERT, WAS 
ZU HÖCHSTER UNGNADE GEFÜHRT HAT, INFOLGE EINER 

FREIEN INTERPRETATION DESSEN, WAS HEILIG IST. 
  
Die Menschheit lebt auf liberale Art; sie hat das Wort und das Gesetz 
Gottes verantwortungslos interpretiert und damit dem Teufel Freiheit 
verschaffen, damit die Sünde in jedem Augenblick wächst und neue 
Arten von Sünden erscheinen. 
  

IHR HABT NICHT BEGRIFFEN, DASS DAS BÖSE MIT JEDER 
SÜNDE WÄCHST, SICH AUSBREITET, INNERHALB DER 

MENSCHHEIT AN MACHT GEWINNT UND IN ALLEN BEREICHEN 
DER GESELLSCHAFT GESTALT ANNEHMEN WIRD. 

  
Es ist Mein Volk, welches seine Taten und Werke in diesem Augenblick 
in die Hände des Bösen legt, um alles auf seinem Weg zu verschmutzen 
und sein Gift der Modernismen und Irrtümer, Missachtung und 
Aufsässigkeiten, seiner Beschimpfungen und Häresien gegen Unseren 
Willen einzuflössen. 
  

WIE VIELE VON EUCH RUFEN „VATER UNSER“ UND SIND 
GROSSE REBELLEN, DIE DIE GEBOTE NICHT EINHALTEN UND 

ÜBER DIE WÜNSCHE MEINER MUTTER SPOTTEN! 
  
Die im Bösen lebende Menschheit beleidigt fortwährend Unsere Heilige 
Dreifaltigkeit und bekommt die Folgen ihrer Taten und Werke zu 
spüren.  Wegen Meiner grossen Liebe strafe Ich Meine Kinder nicht 
ständig, doch Meine Gerechtigkeit ist wahrhaftig. Ich lasse zu, dass der 
missbräuchlich angewandte Wille des Menschen zu seinem eigenen 
Scharfrichter wird. 
  
Mein geliebtes Volk, 
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DIESER MOMENT DER LÄUTERUNG SOLL GLEICHZEITIG DER 
BESSERUNG DIENEN. Ich bin die Liebe und jeder Akt der 
Wiedergutmachung wird von Mir angenommen, aber ihr vergesst, dass 
die Wiedergutmachung vom festen Vorsatz begleitet sein muss, sie 
fortwährend - also nicht nur vorübergehend, sondern dauerhaft - in die 
Tat umzusetzen. Der Mensch erscheint verbittert, wenn er leidet. Dann 
ruft er nach Mir, auf dass Ich ihm helfe, und Ich erhöre ihn, doch sobald 
der Augenblick des Leids, der Prüfung, der Angst vergangen ist, kehrt 
er in den Zustand der Lauheit zurück und klammert sich wieder an sein 
menschliches Selbst, beleidigt Mich und klammert sich an den Bösen. 
  
Meine Liebe, in der der Mensch stets leben soll, ist die Lebensart, die 
Ich euch vermacht habe. Doch stattdessen begebt ihr euch auf die 
Suche danach, was euch eurer Meinung nach fehlt, und ihr urteilt nach 
euren eigenen Massstäben und nicht nach den Meinigen. Ihr setzt euch 
Ziele nach euren eigenen Massstäben und nicht nach den Meinigen. 
Daher handelt ihr weiter ohne jegliche Balance, obwohl ihr zwischen 
Gut und Böse unterscheiden könnt. 
  
DER MENSCH BEGNÜGT SICH DAMIT, NACH SEINEN 
KENNTNISSEN ZU WIRKEN UND ZU HANDELN. ER MÖCHTE SEIN 
WISSEN NICHT ERWEITERN, UM SPIRITUELLER ZU 
WERDEN. Da er es ablehnt, Mir geistlich zu folgen, lernt er nichts dazu 
und folgt den Neuheiten der Sünde, die ihm vom Teufel angeboten 
werden. 
  
Geliebte Kinder, das Böse ist bis in die Wurzeln Meiner Kirche 
vorgedrungen und hat ihr das Böse eingeflösst, und so wenden sich die 
neuen Triebe gegen Mein Wort, denn sie sind Träger von Lehren einer 
Theologie, die weit weg  von Unserem Willen sind. 
  
In diesem Moment wird die Menschheit nicht von der Liebe Gottes 
regiert, sondern von Vergnügen, Missachtung, Unreinheit, Schikanen, 
Korruption, Lügen, Häresien und Verleumdungen gegen Unser Haus 
und Meine Mutter. Die Auflehnung des Menschen wendet sich gegen 
die Kirchen. Der Hass auf die Sakramentalien wächst unermesslich. 
Meine treuen Priester haben sich von Meinem Volk entfernt. Die Willkür 
und das Streben nach Besitz nehmen überall zu. 
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ICH WURDE VON MEINEN EIGENEN KINDERN ZU EINEM 
KÖNIG OHNE KÖNIGREICH, EINEM BETTLER DER LIEBE 

GEMACHT... 
  
Es wird der Moment der Klagerufe kommen, inmitten der Hölle auf 
Erden die jene auslösen werden, die den Teufel als ihren Gott verehren. 
  
Mein geliebtes Volk, die Läuterung auf Erden schreitet voran, es wird 
keine Ort geben, die nicht geläutert werden, die einen früher, die 
anderen später, aber alle Orte werden geläutert werden bis zum Punkt, 
an dem sich die Geografie der Erde verändern wird. 
  

VEREINIGT EUCH MIT MIR, WERDET ZU AUFRECHTEN 
KINDERN MEINER MUTTER, FOLGT IHREN RUFEN, DENN SIE 

LEISTET IMMERZU FÜRSPRACHE FÜR EUCH. 
  
Meine Mutter hat Unsere Dreifaltigkeit gebeten, dass der Einschlag des 
Meteoriten im Meer weniger verheerend sein möge, damit die 
Küstenbereiche nicht bis zum Erbrechen leiden werden. Für die 
Erfüllung dieser Bitte wird die Menschheit nicht nur verbal beten 
müssen, sondern diese Gebete im Rahmen Unserer Liebe auch in die 
Tat umsetzen. Nur und nur dann werden die Folgen des Einschlags 
weniger verheerend sein. 
  
Betet Meine Kinder, betet für Mexiko, das Land Meiner Mutter, in dem 
Sie lebendig ist und wirkt und wo die Menschen des Friedens und der 

Güte Ihrem Beispiel folgen sollen. 
  
Meine Mutter ist gemäss Widmung von Guadalupe die mit der Sonne 
bekleidete Frau, die Mutter dieser letzten Zeiten. Sie hält den Balsam 
für den kritischsten Moment der Läuterung der Menschheit bereit. DAS 
AYATE, DAS KLEID, AUF DEM MEINE MUTTER ABGEBILDET IST,  
WIRD EINE GROSSEN MANIFESTATION AN DIE MENSCHHEIT 
SEIN, WIE ES MEIN VOLK NICHT ERWARTEN WÜRDE UND 
WORÜBER DIE GESAMTE MENSCHHEIT ÜBERRASCHT SEIN 
WIRD. SIE WIRD ÜBERALL ZU SEHEN SEIN UND VON DER 
WISSENSCHAFT BESTÄTIGT WERDE 
DAS MEXIKANISCHE VOLK WIRD DURCH DIE KRAFT DER NATUR 
GELÄUTERT WERDEN, WEGEN DER GESETZE, DIE 
VERABSCHIEDET WURDEN, SÜNDHAFTE GESETZE ENTGEGEN 
UNSEREM WILLEN, DIE DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER 
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MUTTER LEIDEN LÄSST. Der Tod, der in Form der Sünde der 
freiwilligen Abtreibung  gebilligt wurde, ist ein Verstoss gegen unsere 
Heilige Dreifaltigkeit. Das Leben wird nicht wertgeschätzt. Der Mensch, 
Tempel Unseres Heiligen Geistes, hat sich in ein Geschöpf verwandelt, 
das vom Bösen benutzt wird, was sich in zunehmender Homosexualität 
und Lesbentum äussert. 
  

GROSSE HÄRESIEN DURCHZIEHEN MEINE KIRCHEN. 
ANGESICHTS SO VIELER SÜNDEN BITTET MEINE MUTTER IHR 

VOLK, SICH ZU BESSERN, NICHT NUR DURCH TATEN 
INNERHALB MEINER KIRCHEN, SONDERN ALS GESCHÖPFE 

GOTTES UND DURCH DIE WIEDERGUTMACHUNG VON 
VERBRECHEN GEGEN SO VIELE UNSCHULDIGE, INDEM EIN 

JEDER DIE SCHULD EINGESTEHT, DIE ER AUF SICH 
GENOMMEN HAT, UND SICH DAZU ENTSCHLIESST, SOLCHE 

VERBRECHEN NICHT MEHR ZU BEGEHEN, INDEM ER SICH IN 
SEINEM LEBEN DER LIEBE GOTTES UND NÄCHSTENLIEBE 

ZUWENDET UND FÜR SEINE BEGANGENEN SÜNDEN 
AUFRICHTIGE REUE ZEIGT. 

  
Ihr müsst Meine Liebe predigen, indem ein jeder von der Wahrheit und 
nicht von der Lüge zeugt. Satan ist auf Erden präsent. Er weiss, dass 
Meine Mutter ihn besiegen und verbannen wird. Daher muss Mein Volk 
sich all der Sünde und Häresie entledigen, SOFORT! und es darf nicht 
länger warten. 
  

Betet, betet für Mexiko, denn es wird schwer erschüttert werden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Chile. Es wird mit grosser Intensität 
den Zorn der Natur zu spüren bekommen, worunter auch die 

Nachbarländer Chiles leiden werden. 
  

Betet, Kinder, für Indonesien. Dieses Land wird erschüttert und die 
Menschheit wird unter der Macht seiner Vulkane leiden. 

  
Betet, Kinder, Kolumbien wird geläutert. Der Terrorismus agiert und 

die Natur wird allen Bewohnern dieses Landes Schaden zufügen. 
  

Betet, Kinder, für Spanien. Es wird vom Terrorismus und von der 
Natur überrascht werden. 
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Betet, Kinder, für Italien, denn es leidet. 
  

Betet für die Vereinigten Staaten, denn sie werden erschüttert und 
vom Wasser gereinigt. 

  
Mein Geliebtes Volk, wundere Dich nicht über die Macht der Natur, 
denn sie ist die Macht der Sünde des Menschen. Die Menschheit wird 
von einem Ende zum andern  gegeisselt werden. 
  
Meine Liebe lebt in jedem von euch, doch es hängt von euch ab, ob ihr 
sie empfangt oder ablehnt. 
  
Ich liebe euch alle, auch wenn nicht alle Mich lieben.  Mein Volk leidet 
und Ich lasse euch nicht im Stich. Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
„Seid also wachsam! Denn ihr wisst nicht, an welchem Tag euer Herr 

kommt. Bedenkt: Wenn der Herr des Hauses wüsste, zu welcher 
Stunde in der Nacht der Dieb kommt, würde er wach bleiben und 

nicht zulassen, dass man in sein Haus einbricht. Darum haltet auch 
ihr euch bereit! Denn der Menschensohn kommt zu einer Stunde, in 

der ihr es nicht erwartet.“ (Mt. 24:42-44) 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
28. SEPTEMBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk: 
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Ihr habt jederzeit Meinen Segen, er ist wie die Sonne; auch wenn ihr 
sie nicht empfangen wollt, erreicht Meine Liebe euch alle. Sie trägt 
Früchte bei denen, die sie willkommen heissen und bleibt regungslos 
in denen, die nicht zulassen, dass Meine Liebe sie befruchtet und 
erfüllt, so dass sie keine anderen Wege suchen. 
  
Sie weigern sich, Meine Liebe zu empfangen, weil sie denjenigen 
unbekannt ist, die lau sind und sich mit einer Überlegung oder einer 
Vorstellung von ihr zufrieden geben wollen, was Meine Liebe ist. 
  
Einige Meiner Kinder bitten Mich um Wunder und wenn sie sie nicht auf 
dem Gebiet verwirklicht sehen, auf dem ihr menschliches Wollen es 
wünscht, missfällt es ihnen und sie halten Mich aus Ihrem Leben 
heraus. Einige Meiner Kinder verstehen nicht, dass Meine Liebe über 
das hinausgeht, was der Mensch begehrt, weil alles, was Ich im Leben 
zulasse, dem Wohl seiner Seele dient. 
  

SIE FORDERN WUNDER, UND ICH GEWÄHRE SIE NACH 
UNSEREM WILLEN, DAMIT SIE SICH AUF DIE EINE ODER 

ANDERE ART REINIGEN UND DIE SEELE RETTEN! 
  
Ich verspreche ihnen Hilfe, aber die Hilfe für Meine Kinder besteht nicht 
darin, ihnen alles zu gewähren, was sie wünschen, sondern das, was 
gut ist für das Heil der Seele. Einige sagen: „Herr, sieh mich an, gib 
mir, worum ich bitte,“ und sie bitten Mich um materielle, wirtschaftliche 
Dinge oder darum, ihnen Krankheiten zu nehmen, ohne daran zu 
denken, dass eine Krankheit das Mittel sein kann, auf dem der Mensch 
zu Mir zurückkehrt. 
  
Ich verspreche, euch zu schützen und einige Meiner Kinder begehen 
den grossen Irrtum, zu erwarten, eine andere Behandlung als ihre 
Brüder zu verdienen. Gerade Meine Kinder sind reif und deshalb 
müssen sie wissen, dass für Mich das Wichtigste ist, die Seele zu retten, 
damit sie nicht verloren geht, und sie GLAUBEN müssen. 
  
So erklärte Ich, dass die Menschheit sich um sich selbst dreht und Mich 
an die letzte Stelle setzt. Sie verletzen die Gebote und legen sie frei 
aus, womit sie Unserer Allerheiligsten Dreifaltigkeit grosse Schmerzen 
verursachen. Sie sind Kreaturen, die sich auf sich selbst konzentrieren, 
ohne für ihre Brüder zu leiden oder karitativ und barmherzig zu sein. 
Die Menschheit befindet sich in ihrem „Ich“ und ausserhalb von ihm ist 
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nichts. Sie sind eine Menschheit, die nicht an göttliche Gesetze 
gebunden sein möchte; sie versinkt in Lieblosigkeit, zuerst für sich 
selbst, und wenn sie sich selbst nicht lieben, welche Liebe haben sie 
dann anzubieten? 
  
Diese Generation wird Zeugin der Spaltung Meiner Kirche werden, und 
jeder verwaltet jeweils dieses Schisma, weil er die Erklärung Meines 
Wortes nicht befolgt und die Neuheiten ausserhalb Unseres Willens 
weiterhin unterstützt. 
  
Mein geliebtes Volk, Mein irdischer Thron wird aus Rom weggebracht 
werden, um ihn zu bewahren, MEINE SCHAFE WERDEN VERSTREUT 
WERDEN UND SICH ALLEIN UND VERLASSEN FÜHLEN; SIE 
WERDEN BEFEHLEN FOLGEN, DIE NICHT VON MIR KOMMEN 
UND VERLOREN GEHEN, WEIL SIE SICH KEINE REUE 
ZUGESTEHEN. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, DIE MENSCHHEIT WARTET AUF EINEN 
GOTT DER LIEBE, DER BARMHERZIGKEIT, DES MITGEFÜHLS, 

UND DIESER BIN ICH. DOCH ICH BIN EBENSO GOTT DER 
WAHRHEIT, GERECHTIGKEIT, DES WAHREN UND 

WAHRHAFTIGEN WORTES. ICH BIN EIN GERECHTER RICHTER. 
  
Meine Kirche wurde durch den Rauch Satans infiltriert, nicht in diesem 
Augenblick, sondern bereits früher. Der Mensch, der mit dem Bösen 
und mit allen seinen Verbündeten Übereinkommen beschloss,  hat 
eliminiert, was ihn von Satan fernhielt. 
  
MEINE KIRCHE WURDE VERUNREINIGT UND MEINE KINDER, 
DIE SICH NICHT BEMÜHT HABEN, MICH WIRKLICH 
KENNENZULERNEN, SIND LEICHTE BEUTE FÜR JEDE FALSCHE 
IDEOLOGIE UND DOKTRIN. Die Hölle ist mit Kreaturen gesättigt, die 
auf die Wahrheit verzichtet und falschen Ideologien begrüsst haben, 
sich Satan hingegeben haben und allem, was das Böse 
repräsentiert. Die Jugend ist vor allem Fan des Bösen und seiner 
verschiedenen diabolischen modernen Erscheinungen geworden, die 
die niederen Instinkte begrüssen, mit dem das (der) Böse den 
Menschen peinigt und die niederen Instinkte weckt, um sich gegen Mich 
aufzulehnen. 
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DIE WARNUNG, MEIN VOLK, MUSS EUCH ÜBER DAS 
BEGANGENE BÖSE IN REUE VORFINDEN, DOCH SEHE ICH SO 

VIELE, DIE AUF DIE WARNUNG ODER DEREN HINWEISE 
WARTEN, UM UMZUKEHREN... 

  
DIES IST DER AUGENBLICK, IHR MÜSST EUCH JETZT 

BEKEHREN, DIE REUE DARF NICHT WARTEN. 
  

WÄHREND DER WARNUNG WIRD JEDER MENSCH MIT SEINEN 
SÜNDEN KONFRONTIERT; ER WIRD SEIN GANZES LEBEN 

SEHEN MIT SEINEN ERFOLGEN UND FEHLERN, DIESEM AKT 
UNSERES WILLENS KANN ER NICHT ENTRINNEN. DIE 

WARNUNG DAUERT AUGENBLICKE, DIE FÜR EUCH INFOLGE 
DES GROSSEN LEIDS, DAS IHR ERLEBEN WERDET,  

UNENDLICH LANGE ERSCHEINEN WERDEN. DIE WARNUNG 
DIENT NICHT DAZU, EUCH ZU ALARMIEREN, SONDERN DAMIT 
IHR EUCH SELBST, EURE SEELE UND EUREN GEIST ANSCHAUT 

UND ZU EINEM LEBEN NACH UNSEREM WILLEN 
ZURÜCKKEHRT. GLEICH NACH DER WARNUNG WERDE ICH 

MENSCHEN FINDEN, DIE SICH NOCH STÄRKER GEGEN MICH 
AUFLEHNEN UND MIR FÜR DIESEN SCHMERZ, DEN SIE 

ERLITTEN HABEN, DIE SCHULD GEBEN. 
  

DIE WARNUNG IST BARMHERZIGKEIT MEINES HAUSES, ABER 
DANACH WIRD DER FREIE WILLEN ENTSCHEIDEN, OB ER 
WEITERHIN DIE LIEBE GOTTES MISSACHTET ODER OB ER 

UNSEREM WILLEN FOLGT. 
 
Ihr glaubt nicht, dass ihr vor dem Bösen und seinen Legionen steht. 
Ihr glaubt nicht an Mich wegen der Schwachheit und der 
Selbstzufriedenheit, mit der jene, die zu einem wahren Zeugnis 
beauftragt sind, die Mich betreffenden Dinge anschauen.  
Daher versucht diese unverschämte Generation die Erde zu benutzen, 
um zu säen, und die Erde steht euch nicht mehr zur Verfügung. Diese 
wird dem Menschen nicht mehr dienen können, da er sie mit 
Kernenergie verunreinigt hat. 
  
Ihr sollt wissen, Mein Volk, dass sich ein Komet so sehr der Erde nähert, 
dass sich ihr Magnetfeld verändern wird und dass sich der Mensch 
angesichts der Unkenntnis, worüber euch Unsere Barmherzigkeit 
bereits früher gewarnt hatte,  vor Angst sterben fühlt. 
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MEIN FRIEDENSENGEL WIRD BALD NACH DEM ÖFFENTLICHEN 

AUFTRETEN DES ANTICHRISTEN AUF DIE ERDE KOMMEN. 
  

Betet, Meine Kinder, DIE NATUR ERZEUGT SCHOCKIERENDE 
EREIGNISSE VOR DEM MENSCHEN. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, konzentriert euch auf das spirituelle 

Wachstum. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, Japan wird leiden bis zum Überdruss. 
  

Betet, Meine Kinder, die Vereinigten Staaten werden weiterhin 
gereinigt, San Francisco wird gegeisselt werden. 

  
Betet, Meine Kinder, die Vulkane sind Reinigung der Nationen. 

 
Betet, Meine Kinder, Peru wird beben und leiden, der schlafende 

Vulkan "Misti" wird andere Vulkane aufwecken. 
  
Mein geliebtes Volk, seid Botschafter des Friedens und der Weisheit für 
eure Brüder. 
  
Meine Liebe wird ständig ausgegossen ohne anzuhalten. Meine Liebe 
will Seelen.  Meine Liebe will euer König (Königin) sein. 
  
Lasst euch von euren Gefährten auf dem Weg begleiten und führen: 
von euren Schutzengeln. 
  

MEIN SEGEN DIENT DAZU, DASS IHR EUCH ERNEUERT. 
  

ICH LIEBE EUCH, ICH SEGNE EUCH. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
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Brüder und Schwestern, 
  
Unser Herr Jesus Christus definiert klar, was Sein Wort ist, damit keine 
Zweifel aufkommen und um zu verhindern, dass der Mensch die 
Ereignisse nach seinem freien Willen interpretiert.   
Nach der Warnung werden viele Brüder nicht bestürzt sein, sondern 
wütend, ich wiederhole, wütend gegenüber Gott für das Leid, das sie 
erfahren haben; sie werden die Brüder angreifen, die Reue zeigen und 
die um Gottes Vergebung flehen. Ich sah, wie sich eine grosse 
Verfolgung entfesselt. 
  
Während der Botschaft hat mir unser geliebter Jesus deutlich den 
Vatikan gezeigt. Ich habe Blut von Priestern, Laien und 
Ordensschwestern gesehen. Ich konnte klar erkennen, wie sie 
gekleidet waren. Ich habe auch eine weiss gekleidete Person gesehen, 
die getötet wurde und eine weitere weiss gekleidete Person die floh, 
zwischen Personen, die ihr ein Tuch um das Gewand legten, damit sie 
nicht von ihren Verfolgern erkannt wurde. Ich sah wie er verletzt 
wurde, aber nicht tödlich, und er konnte aus Italien fliehen.  Ich sah 
deutlich eine geografische Karte. 
  
Wir können nicht weiterhin denken, dass die Barmherzigkeit Gottes der 
Sünde freizügig gegenüber steht. 
  
Es ist schmerzlich, zu wissen, wie sehr der Mensch leiden wird.  Es ist 
nicht einfach, so viel Schmerz zu sehen. DER TROST FINDET SICH 
IN CHRISTUS UND IN UNSERER MUTTER, DIE FÜR UNS 
FÜRBITTE LEISTEN. 
  
Am Ende dieser Nachricht zeigte mir unser Herr Jesus DIE 
GOTTESMUTTER, BEKLEIDET ALS UNSERE LIEBE FRAU VON 
GUADALUPE, DEREN KLEID WIE DIE SONNE LEUCHTET, 
ZUSAMMEN MIT DEN HEILIGEN ERZENGELN BESIEGTE SIE 
SATAN UND SEINE LEGIONEN. 
  
Zum Wohl der Kinder Gottes und voll darauf vertrauend, dass der Böse 
sich nicht  gegen das gläubige Volk durchsetzen wird, beten wir für ein 
anhaltendes Bemühen der Bekehrung und dass unser Glaube wachse 
und nicht abnehme. 
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DENN GOTT IST GROSS UND ES GIBT keine grösseren Götter 
ALS ER. 

  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
6. OKTOBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, ICH SEGNE EUCH MIT 
MEINEM FRIEDEN. 

  
Mein Volk, was hast du getan? Wo bist du? 
  
ICH SEHE NICHT, DASS MEINE KINDER DARUM BEMÜHT SIND, 
ZU MIR ZU KOMMEN. STATTDESSEN SEHE ICH SIE IM WAHN 

DER WELT, WÄHREND SIE SÜNDEN BEGEHEN. 
  
Geliebte Kinder, in diesem Moment dürft ihr nicht länger an dem 
festhalten, was Mich verletzt und Meiner Liebe widerspricht. Jedes 
Meiner Kinder trägt die Verantwortung für seine Taten und dafür, 
inwieweit es zum Wohl oder Übel der Menschheit beiträgt. 
  
Fehlinterpretationen des in den Zehn Geboten enthaltenen Göttlichen 
Gesetzes führen Meine Kinder zu einer fatalen Begegnung mit dem 
Bösen. DAS GESETZ GOTTES IST NICHT DEM GUTDÜNKEN DES 
MENSCHEN UNTERWORFEN. ES WURDE NIEDERGESCHRIEBEN, 
DAMIT EIN JEDER ES ACHTET UND DIE ZEHN GEBOTE HÄLT. 
  
Mein Volk hat falsche Götter errichtet, die in ihm den Wunsch zunichte 
gemacht haben, weiter an Meiner Liebe festzuhalten. In diesem 
Moment wird Meine Liebe als unangemessen für den Menschen dieser 
Generation betrachtet. So schliessen sie sich den Horden des Bösen an 
und lassen es zu, vom Bösen ergriffen zu werden. Das Böse hilft ihnen 
dabei, Scham, Anstand und Moral zu vergessen... 
  
Der Weg Meines Volkes ist verzerrt. Die Menschheit widmet sich dem 
Protest, doch der Hintergrund all dieser Unordnung, all dieser Proteste, 
all dieses Vandalismus und des Zorns zeigt, was die tatsächliche 
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Ursache der Taten des Menschen ist: Der innere Kampf, die Krankheit 
des Neids und der Gier. Dies hat den Teufel dabei unterstützt, seine 
Boshaftigkeit zu verschleiern und den Menschen dazu zu bringen, 
seinen Nächsten als Feind zu betrachten. 
  
Mein Volk, du wirst in diesem Moment verfolgt, nicht vom Antichristen, 
sondern von denen, die Mich weder lieben noch wollen, dass Mein 
Frieden die Herzen Meiner Kinder erfüllt. 
  
Meine Kirchen werden zerstört und dies mit zunehmender Häufigkeit. 
Dadurch sollen Meine Kinder davon abgeschreckt werden, zu Mir zu 
kommen. 
  
Mein Geliebtes Volk, die Reliquien im Besitz Meiner Kirche werden 
ergriffen, um sie zu entweihen. Daher rief Ich zuvor dazu auf, die 
Reliquien ab diesem Augenblick zu schützen und zu behüten, da 
andernfalls nichts von ihnen übrig bleiben wird. 
  
Wer es vorzieht, den Leib zu retten und die Seele zu verlieren, dem 
wird aufgrund seiner Entscheidung schreckliches Leid widerfahren. 
Vom Bösen genötigt, wird er die Hand gegen seine eigenen 
Familienangehörigen erheben. 
  
SIE HABEN AUF DIE FORDERUNGEN MEINER MUTTER, DEN 
EINFLUSS DES BÖSEN AUF DIE MENSCHHEIT AUFZUHALTEN, 
NICHT REAGIERT. Dieses Böse, vor dem Meine Mutter warnte, würde 
sich auf der ganzen Erde ausbreiten und den Menschen erneut treffen. 
Der Wolf bekleidet sich mit dem Schafspelz und wenn sie es am 
wenigsten erwartet, wird der Kommunismus die Menschheit mit seinen 
tödlichen Waffen in Angst und Schrecken versetzen. 
  
Ungehorsam haben sie es zugelassen, dass in diesem Moment das Böse 
in Meine Kirche eindringt und Meine Mutter kleinmacht, um dem Bösen 
freien Lauf zu lassen, der mit seinem Gift Mein Wort verfälscht und 
Mein Volk verwirrt. 
  
Mein geliebtes Volk, die Sonne wird für die Menschen Ursache von 
Angst, Klagen und Agonie sein. Die Strahlung der Sonne wird das 
zerstören, was der Mensch ins All geschickt hat, und wodurch der 
Mensch sich unbesiegbar fühlt. 
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Vom Himmel her werdet ihr sehen, wie sich die Läuterung dieser 
Generation nähert. Seid Liebe, um fremdes Leid zu teilen, denn die 
gesamte Menschheit wird auf die eine oder andere Weise gegeisselt 
werden. 
  

ES GIBT KEINEN ORT, AN DEM MAN MICH NICHT SCHWER 
BELEIDIGT... 

  
Mein geliebtes Volk, Ich erinnere dich an das Gebet in Gelassenheit, in 
Zuversicht, in Frieden und Hoffnung, ohne Eigeninteressen. 
  
Der missbräuchlich angewandte Wille des Menschen wird die 
Menschheit hungern und dürsten lassen. Er wird sie nicht nähren. Die 
Menschheit wird von Plagen heimgesucht werden, die man für längst 
ausgerottet hielt oder die bislang unbekannt waren. Es ist kein leichter 
Weg, den ihr gehen müsst, doch führt euch vor Augen, dass „Ich bin, 
der Ich bin“ (2. Mose3:14) UND ICH EILE MEINEN KINDERN ZU 
HILFE. MEINE HILFE BESTEHT NICHT DARIN, EUCH VOR DEN 
PRÜFUNGEN ZU BEWAHREN, SONDERN DAMIT IHR DIE 
PRÜFUNGEN MIT JUBEL UND FREUDE BESTEHT. 
  
Das Wasser des Meeres wird in die Küstengebiete, in die Kontinente 
eindringen. Kinder, macht euch bereit! Ich spreche nicht zu euch, 
damit ihr euch fürchtet, sondern, damit ihr Meinem Wort gehorcht und 
wachsam bleibt. 
  
SIE LEBEN NICHT NACH DEM GESETZ GOTTES... DER HOCHMUT 

DES MENSCHEN IST GRÖSSER UND DER MENSCH HAT SICH 
DEN STÄNDIGEN HEIMTÜCKEN DES BÖSEN HINGEGEBEN. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Natur und 
der Mensch selbst läutern dieses Land. Ein mächtiger Vulkan erwacht 

in diesem Land und die gesamte Menschheit ist bedroht. 
  

Betet, Kinder, betet für Russland, denn es wird erschüttert. Der 
Terrorismus überrascht dieses Land. 

  
Betet, Kinder, für Deutschland, denn das Volk dieses Landes wird 

gespalten. 
  

Betet, Kinder, betet für Nicaragua. Das Erdreich erzittert. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Italien, denn es wird erschüttert. Der 

Terrorismus lässt diese Meine Kinder leiden. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  

„VERHÄRTET EURE HERZEN NICHT“(Hebr. 3:8). 
HALTET IMMERZU AN DEM GUTEN VORSATZ FEST, EUCH ZU 

BESSERN. 
  

MEIN FRIEDENSENGEL WACHT ÜBER EUCH. MEIN VOLK MUSS 
BEREIT SEIN, IHN ZU EMPFANGEN, INDEM ES IN MEIN WORT 

EINDRINGT. 
  
Ich möchte keine Fanatiker. Ich möchte Kinder, die ihren Nächsten 
lieben und die Gebote einhalten, aufrechte Kinder ohne Heuchelei, 
Kinder des Glaubens. 
  

Betet jederzeit, betet an der Seite Meiner Mutter. 
  
Mein Geliebtes Volk, die Andreas-Verwerfung (Kalifornien) gewinnt an 
Intensität und von einem Land zum anderen werden Meine Kinder 
Angst verspüren. 
  
Ihr seid nicht allein. Ihr, Kinder, seid diejenigen, die Mich verlassen 
haben und die Sünde lieben; ihr habt Mich fortgejagt. 
  
Ich beschütze euch, wenn ihr für die Beleidigungen Busse tut, mit 
denen ihr Mein Herz verletzt habt... 
Ich beschütze euch, wenn ihr es zulässt... 
Ich beschütze euch, damit ihr eure Seelen rettet... 
  
Mein Geliebtes Volk, Meine Liebe versiegt nicht. Sie kommt immer zu 
euch, um euch zu Mir zu ziehen. 
  

MEINE KINDER LEBEN NICHT IM STREIT, SONDERN IN 
MEINER LIEBE. 

  
Ich rufe euch auf, die Weihe an Unseren Heiligen Herzen zu erneuern. 
Ich segne euch. Ihr befindet euch in Meiner geöffneten Seitenwunde. 
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Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Als ich diesen neuen Aufruf unseres geliebten Herrn empfing, schickte 
er mir die folgende Vision: 
  
Ich sah, wie der Körper der Menschheit wegen der ständigen Sünden 
völlig entstellt ist. Daneben konnte ich einen kleineren, jedoch nicht 
weniger kräftigen Körper erkennen, der eine definierte Form hatte. Auf 
der Brust dieses Körpers sah ich ein durch den Heiligen Rosenkranz  
geschütztes Kreuz und jedes Geheimnis war mit einem Herz 
verbunden. 
Ich fragte unseren Herrn Jesus Christus nach diesem schimmernden 
Körper und Er sagte mir, dass dieser Sein treues Volk und das Kreuz 
die Ehre Seines Volkes sei, die dadurch erlangt wurde, dass es sich den 
Kreuzweg zu eigen machte; das Herz gehört Seiner Mutter, die Ihren 
Kindern dabei hilft, in die Liebe Gottes einzutauchen. 
  
Und Er sagte mir: „Dies sind die wenigen Seelen, die mir folgen und 
Meinem Wort treu sind.“ 
  
Daraufhin sagte unser geliebter Herr Jesus Christus zu mir: „Mein 
Geliebtes Kind, Ich leide für das Leid der Menschheit, Ich leide, wenn 
Ich es leiden sehe, doch die Läuterung muss in Erfüllung gehen.“ Ich 
trat in die Stille ein, in die sich unser Herr begeben hatte... 
  
Brüder und Schwestern, die Läuterung der Menschheit ist keine blosse 
Vorstellung. Es gibt bereits zahllose Länder, in denen Leid und 
Verfolgung seit jeher bekannt sind. 
  
Lasst uns in einem einzigen Herzen vereinen und diesem Moment 
begegnen, indem wir mit unseren Taten und Werken verkünden: 
„...DEN NAMEN, DER ÜBER JEDEM IST“ (Phil.2:9). 
 Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
12. OKTOBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk: 
 

UNSER SEGEN IST MIT EUCH IN JEDEM MOMENT. 
 
Ich segne nicht manche Kinder und andere nicht. Ich segne die 
gesamte Menschheit und jeder entscheidet sich, Meinen Segen 
anzunehmen oder abzulehnen. 
 
Meine Mutter segnet euch als Mutter der gesamten Menschheit und 
leistet Fürsprache für euch, ob ihr Sie liebt oder nicht. Der Segen 
Meiner Mutter für jeden von euch kann nur nach dem Willen des 
Menschen allein abgelehnt werden. 
 
Ihr seid euch dieses Moments bewusst, doch wollt ihr nicht erkennen, 
dass diese Generation in „...Wehen liegt“(Rom. 8.22) und sich gegen alles 
auflehnt, was aus Unserem Hause stammt. 
  

MEIN VOLK LEBT IN GROSSER VERWIRRUNG, WESHALB ICH 
ALS CHRISTUS, HERR DES UNIVERSUMS, EUCH AUFRUFE, DIE 

GEBOTE, DIE SAKRAMENTE EINZUHALTEN.  
SEID WESEN DES GUTEN, HALTET EUCH AN DAS GESETZ DER 

LIEBE UND SEID ZEUGEN MEINER WERKE UND TATEN. 
  
Ich liebe euch und weiss, dass einige von Verwirrung ergriffen und 
jenseits von Mir lebend dem Bösen zum Opfer fallen und sich aus Angst 
von Mir abwenden werden. Daher müsst ihr wachsam bleiben und dürft 
nicht dem folgen, was dem Gesetze Gottes widerspricht. Aus Meiner 
Seitenwunde wurden Meine Kirche und die Sakramente geboren. 
Missachtet sie nicht. 
  

KOMMT UND EMPFANGT MICH IN DER EUCHARISTIE, BROT 
DES LEBENS, IN DER ICH MICH HINGEBE, UM NAHRUNG UND 

ZUFLUCHT ZU SCHENKEN. 
  
Dies ist nicht der rechte Augenblick, um zu zaudern. Mein Volk soll 
immerzu Meine Wahrheit praktizieren. Das Böse hat so viele Meiner 
Kinder an sich gerissen, die Mir mit Gleichgültigkeit begegnen, wodurch 
die teuflischen Pläne, die sich gegen das Leben und die menschliche 
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Moral richten, weiter vorangetrieben werden.  Meine Kinder klammern 
sich an die Sünde und Weltlichkeit, wenn sie ihren Brüdern 
hinterherlaufen,  ihr „Nein zum Leben“ schreien und dadurch die 
Unmoral gutheissen. 
  
Der Böse ruht nicht. Er führt die letzten Vorbereitungen für die Ankunft 
des Antichristen durch und hat Mein Volk eingenommen, das die 
Anbiederungen des Bösen akzeptiert und dadurch vom rechten Wege 
abkommt und sich gegen die Gebote aus dem Hause Meines Vaters 
wendet. Mit seinem missbräuchlich angewandten Willen hat es jedes 
Unglück auf sich gelenkt, unter dem es in diesem Moment leidet und 
leiden wird. 
  
Ich sehe Mein Volk... Meine Engel betrachten Mein Volk und weinen, 
wenn sie all die Auflehnung und insbesondere die Konsequenzen 
sehen, die sie als Meine Kinder in ihrem Inneren erleiden werden. 
 
DIE SEELE, KINDER, DIE SÜNDHAFTE SEELE, LÖST SICH VON 
DER ERINNERUNG, DEM VERSTÄNDNIS UND WILLEN. AUF 
DIESE WEISE WENDET SICH DAS WESEN MEHR DEM BÖSEN ZU 
UND KEHRT DEM, WAS NICHT VON MIR STAMMT, DEN RÜCKEN 
ZU.  Da das Gedächtnis nicht dem Guten folgt, sondern dem Bösen, 
wird das Verständnis von Dunkelheit umhüllt und folgt der Wille einem 
sündhaften Leben und den Einflüssen der Sünde. Doch ihr, Meine 
Kinder, wollt nicht verstehen... Wie viel Schaden wird durch das 
Einverständnis zur Sünde verursacht! 
  
Mein Volk will sich nicht eingestehen, dass es in Sünde lebt. Es will die 
Sünde in all ihren Formen nicht erkennen und sündigt daher immer 
wieder. Deshalb akzeptiert es, was entgegen der Wahrheit ist und 
begeht von einem Augenblick zum anderen schwere Verstösse gegen 
Unseren Göttlichen Willen und gegen die Rettung der Seele des 
Menschen. 
  
Diese Generation stöhnt und wird unter den unerwünschten Folgen 
ächzen: Wehe, wehe dem Klagegeschrei, der Ablehnung Unseres 
Willens und der Verleugnung Unserer Göttlichkeit, die über allem steht! 
  
Dieser Generation steht der „...zweite Tod“ bevor(Offb. 21:8), da sie sich 
vom Guten abgewendet und dem Bösen hingegeben hat.  
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Diese Generation ergibt sich mit grosser Naivität dem Bösen und 
begeht alle möglichen Fehler, ohne nachzudenken, wobei sie sich selbst 
am Nachdenken hindert. Immer wieder begeht sie dieselben Fehler. 
Die Gebote werden von ihr abgewandelt und die, welche in der Heiligen 
Schrift geschrieben stehen, werden ohne Zögern verfälscht. 
  
MEINEM VOLK WERDEN GROSSE  FEHLER ANGEBOTEN UND ES 

BEGRÜSST SIE.  DIE AUSLEGUNG MEINES WORTES DURCH 
DIESE BOTSCHAFTEN DER LIEBE WIRD ZUNICHTE GEMACHT, 

DA IHR EUCH LIEBER ALLEDEM WIDMET, WAS DER 
AUFOPFERUNG, HINGEBUNG, GROSSZÜGIGKEIT UND DEM 

RECHTEN WEGE WIDERSTREBT. 
 

OH, MENSCH, WIE WIRST DU LEIDEN, OHNE DASS UNSERE 
DREIFALTIGKEIT EIN WORT SAGT! 

 
Mein Volk, wie viel Feuer wird auf dich niedergehen, wie wird die Erde 
beben, so dass es dir wie Stunden vorkommt, wie viel Furcht wirst du 
vor der Ankunft des Asteroiden haben, der ohne Vorwarnung 
erscheinen wird, wie wird das Wasser dich treffen! 
  

DER MENSCH WIRD SICH SELBST GEISSELN UND DIE ERDE 
VERUNREINIGEN. DANN WERDE ICH ALS ZWEITE PERSON DER 
HEILIGEN DREIFALTIGKEIT ZUSAMMEN MIT MEINER MUTTER 

UND IHREN WEGGEFÄHRTEN EINSCHREITEN. DOCH WAS 
WIRD AUS MEINEM VOLK, DEM HEILIGEN REST, AUS DENEN, 

DIE NACH DEM MARTYRIUM NICHT NUR KÖRPERLICH, 
SONDERN AUCH GEISTLICH TREU BLEIBEN UND UNSEREM 

WILLEN FOLGEN WERDEN? 
  
Sie haben das Wort aus Unserem Munde vehement abgelehnt... 
Abscheulichkeit hat Unsere Kinder erfüllt... 
Mein Mystischer Leib ist verunreinigt, vergiftet von Sünde und Lüge... 
Die Zügellosigkeit ist ein Problem ersten Ranges... 
Die Schamlosigkeit bereitet Mir Übelkeit. Einige wenige reagieren und 
schaffen es, Wiedergutmachung, Sühne und Liebe zu sein.   
 

ICH WEISE DEN REUIGEN SÜNDER NICHT AB. ICH VERGEBE 
DEM REUIGEN SÜNDER, DER SEIN VERGEHEN BEREUT HAT. 
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Der Teufel ist listig. Er versteckt sich hinter der Wahrheit, um euch zu 
verwirren und in seine Fänge zu treiben.  In seinen Fängen wird Mein 
Volk durch masslose Sünden betäubt und in Ketten gelegt, damit es 
sich an die Sünden gewöhnt. 
  
Wie sehr Meine Mutter unter der Gleichgültigkeit des Menschen 
gegenüber Unserer Erhabenen Dreifaltigkeit leidet! 
  

IM HIMMEL WIRD DIE EHRE UNSERER DREIFALTIGKEIT 
BESUNGEN...  

UND AUF DER ERDE LIEFERT SICH DER MENSCH DEM TEUFEL 
AUS... 

  
Tut Busse, tut Busse, Kinder! Für jeden Menschen, der seine Seele 
retten möchte, ist es noch nicht zu spät. 
 

Betet, Kinder, betet für Chile, denn es leidet unter Erdbeben. Das 
Wasser dringt ein und hinterlässt eine Spur der Verwüstung. 

 
Betet, Kinder, betet. Die Vereinigten Staaten werden mit aller Härte 

von den Naturgewalten getroffen. Ihre Regierung wird leiden. 
 

Betet, Kinder, betet. Italien und Spanien werden beben. Italien leidet 
unter dem Feuer seiner Vulkane. 

 
Betet, Kinder, betet für Mexiko. Das Leid ist noch nicht vorbei. Die 

Erde bebt und einige Vulkane erwachen und richten Zerstörungen an. 
 

Bete, Mittelamerika, kehre um und bete!   
 
Das Erdreich, welches bislang nicht erzitterte, wird beben. Die Erde 
wird sich zu spüren geben. 
 

GELIEBTE KINDER, „KOMMT HER ZU MIR, ALLE, DIE IHR 
MÜHSELIG UND BELADEN SEID...“(Mt 11: 28), ICH WILL EUCH 

ERQUICKEN. 
 

EMPFANGT DEN SEGEN UNSERER DREIFALTIGKEIT. 
  

Euer Jesus 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
 
Vor dem Wort, das über jedem Wort ist und vor dem Namen, der über 
alle Namen ist, müssen wir sagen: Amen, Amen, Amen. 
 
 

 
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

16. OKTOBER 2017 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 
Mein Segen ist für jeden von euch die Essenz Meiner mütterlichen 
Liebe... 
  
ICH ERMAHNE EUCH ZU EINEM TOTALEN UND ENDGÜLTIGEN 

UMKEHR, UM EURE SEELE ZU RETTEN UND DIE KRAFT ZU 
EMPFANGEN, DIE ZUR ÜBERWINDUNG DER HINDERNISSE 

DIESER UND KÜNFTIGER ZEITEN ERFORDERLICH IST. 
  
Eine tägliche Gewissensprüfung ist erforderlich.  
Es ist zudem erforderlich, die Weihe gegenüber den Heiligen Herzen 
Meines Sohnes und Meiner selbst Tag für Tag zu erneuern. 
  
Ist nicht jeder Moment ein neuer Kampf gegen das Böse?  Die 
Anhänger Satans ruhen nicht. 
 
Warum denken Meine Kinder, dass es genüge, sich nur einmal Unseren 
Heiligen Herzen zu weihen? Nein, Kinder! Es ist nie genug... 
  
Ihr gehorcht nicht, wenn ihr euch nicht bewusst macht, dass ihr den 
einen Weg gehen müsst. Unaufhörlich schwankt ihr, hin- und 
hergerissen zwischen Weltlichkeit und Sünde und dem Ruf, der Ewigen 
Herrlichkeit zu folgen. 
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DAS VOLK MEINES SOHNES IST KEIN VOLK, WELCHES SICH 
EINGEHEND MIT DEN OFFENBARUNGEN BEFASST. Es hat sich 
daran gewöhnt, zu empfangen, aber nicht sich eingehend damit zu 
befassen. Daher hat es keine Vorstellung von den geistlichen 
Konsequenzen, in die es sich begibt, wenn es sich fortwährend der 
Schande widmet, in die es vom Bösen getrieben wurde.   Gedankenlos 
wiederholt es, verinnerlicht es, doch spürt es nichts. Die Kinder dieses 
Volkes begehen Sünden, genauso wie alle anderen, die träge sind. Sie 
geben sich mit dem zufrieden, womit die Mehrheit zufrieden ist und  
denken nicht nach, bevor sie handeln. 
  
MEINE KINDER HALTEN AN IHREM LEBENSSTIL FEST, INDEM 
SIE SICH IN JEDER HINSICHT NUR MINIMAL ANSTRENGEN. Die 
Mittelmässigkeit der Menschheit ist wie eine riesige Welle, die die 
Menschen mit sich reisst, ohne dass es ein Entkommen gäbe. Daher 
komme Ich zu euch, um euch Meine Liebe zu schenken und euch darauf 
aufmerksam zu machen, dass ihr den geistlichen Krieg, in dem sich 
diese Generation befindet, unterschätzt. Ihr rechtfertigt die Sünde mit 
dem Werk des Teufels, den ihr für alles, was euch widerfährt, 
verantwortlich macht. IHR MÜSST GEGEN DIE SÜNDE, DIE IHR 
AKZEPTIERT, ANKÄMPFEN. VERSUCHUNG IST VERSUCHUNG. 
EIN JEDER MUSS SICH ENTSCHEIDEN, OB ER SIE BESIEGT ODER 
IHR ERLIEGT. DIE KINDER MEINES SOHNES WISSEN, DASS SIE 
IN STÄNDIGER ALARMBEREITSCHAFT BLEIBEN MÜSSEN. 
  
Die Menschheit möchte die geistlichen Attacken überwinden, ohne den 
Namen anzurufen und hochzuhalten, der über allen Namen ist. Der 
Mensch predigt nicht im Namen Meines Sohnes und zaudert, um den 
Respekt und die Akzeptanz seitens seiner Mitmenschen zu wahren. 
  
Die Loslösung des Menschen von dem, was der Ewige Vater im 
Göttlichen Gesetz festlegte und die unkritische Einstellung gegenüber 
der Sünde haben die Läuterung dieser Generation herbeigeführt. Jeder 
Mensch mit seinem sündigen Verhalten gegen die Forderungen Gottes 
bewirkt diese Läuterung. Der Mensch folgt den Daten über das Ende 
dieser Generation bzw. die umfassende Läuterung dieser Generation, 
die er von einigen seiner Brüder erhalten hat. SCHNELL VERGISST 
ER, DASS NUR GOTT ALLEIN DEN GENAUEN TAG UND DIE 
GENAUE UHRZEIT KENNT. 
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Törichte Kinder!... die sich mit ihrem beleidigenden Verhalten gegen 
den Willen Gottes wenden und die von der Natur selbst zu Fall gebracht 
werden. 
  
Diese Generation hat die Würde als Kinder Gottes nicht gewahrt. 
Stattdessen lebt sie als Gefangener der Sünde, aus der sie sich nicht 
befreien möchte. Diese Generation glaubt nicht, dass sich die Sünde 
gegen den Menschen selbst wendet. Sie denkt nicht an frühere Zeiten, 
frühere Generationen, die unter Fluten aus Wasser begraben oder vom 
Feuer bestraft wurden, da sie wider der menschlichen Natur gelebt 
haben. 
  

MEINE GELIEBTEN KINDER, ICH SPRECHE VON DIESER 
GENERATION. IHR SEID DIEJENIGEN, DIE ICH WACHRÜTTELN 

MÖCHTE, DAMIT IHR NICHT AUF EWIG DEM TOD GEWEIHT 
SEID. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, wie oft Ich euch seit 
Jahren gewarnt habe! Nun seht ihr, wie die Prophezeiungen in diesem 
Moment in Erfüllung gehen. So werdet ihr Zeugen der Göttlichen 
Allmächtigkeit, der Liebe Gottes zu Seinen Kindern. 
  

SCHMERZERFÜLLT MUSS ICH FESTSTELLEN, DASS DIESE 
WORTE, DIE IHR IN DIESEM MOMENT LEST, AUS DER 

TATSACHE HERAUS NIEDERGESCHRIEBEN WURDEN, DASS EIN 
JEDER VON EUCH UNTER DER GROSSEN LÄUTERUNG DER 

MENSCHHEIT LEIDEN, SIE ERLEBEN, MITANSEHEN UND EIN 
TEIL VON IHR SEIN WIRD. 

  
Der Friedensengel wird aus dem Hause des Vaters kommen, um der 
Menschheit Mut zu machen. Sie wird der Hoffnungslosigkeit verfallen 
sein, weil der heutige Mensch jede Hoffnung auf den Fortschritt 
jedweder Art und nicht auf die geistliche Hinwendung zu seinem 
Schöpfer setzt. 
  
Eine Maschine kann dem Menschen kein ewiges Leben schenken... 
Ein teures Kleidungsstück kann dem Menschen kein ewiges Leben 
schenken... 
Ein Luxuswagen kann dem Menschen kein ewiges Leben schenken... 
Eine hohe Position kann dem Menschen kein ewiges Leben schenken... 
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Daher müsst ihr euch fragen: Was liegt wirklich in mir verborgen? 
Gebe ich meinem Gewissen die Möglichkeit, mich davon abzuhalten, 
nach menschlichem Wohlgefallen zu handeln oder seine Bedeutung zu 
entfalten? 
  
Unser Friedensengel wird dem Menschen das geben, wonach er in 
seinem Innersten strebt und was ihn von einem Leben voller Irrtümer 
abbringt. Er wird ihm die Wahrheit Gottes verkünden, auch die, welche 
der Menschheit verborgen blieb. Doch wie viele von euch werden den 
grossen Irrtum erkennen, dem sie erlagen und der sie von Meinem 
Sohn abgebracht hat! 
  
GELIEBTE KINDER, MEIN SOHN RUFT EUCH AUF, MEHR GEIST 

ALS FLEISCH, MEHR GEIST ALS LUXUS, MEHR GEIST, MEHR 
GEIST ZU SEIN... 

UND HIERFÜR WERDE ICH EUCH MEINEN FRIEDENSENGEL 
SCHICKEN. 

  
Bleibt gegenüber der Sünde wachsam und erliegt nicht der 
Versuchung. 
Steinigt nicht den Sünder, sondern haltet ihn in ständiger Katechese, 
denn wenn ihr euren Nächsten als Sünder verurteilt, steinigt ihr euch 
selbst, bevor ihr euren Nächsten steinigt. Es werden nicht alle, die zu 
Mir sagen,: „HERR, HERR!, IN DAS HIMMELREICH KOMMEN“ (Mt. 

7:21). 
  
Betet, Kinder Meines Herzens, betet für England, denn es wird unter 

dem Menschen selbst leiden. 
  

Betet, Kinder Meines Herzens, betet für Irland, denn es wird schwer 
erschüttert  

und vom Wasser überflutet werden. 
  

Bete Meine Kinder, betet für Japan, denn es wird so schwer 
erschüttert, dass ein Grossteil  

des Landes im Meer versinken wird. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Die Umkehrung der Pole steht kurz bevor 
und der Mensch, der nicht vorbereitet ist, in einem andern Klima zu 
leben als in demjenigen, das er jetzt kennt, wird überrascht werden. 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, New York ist so sündig 
wie Las Vegas. Diese Stadt nimmt die Sünde wie Wasser in sich auf 
und wo die Sünde regiert, zeichnet sich Zerstörung ab. 
  
Seid gegenüber der falschen und gutherzigen Erscheinung eines 
Regierungschefs einer Weltmacht vorsichtig. In Fátima hatte Ich 
bereits verkündet, dass der Bär nicht das ist, was er vorspiegelt.  
 
Der Drache wird erwachen und sich gegen andere Staaten erheben. 
  
Meine Geliebten Kinder, die Vulkane erwachen und versetzen die 
Menschen in Alarmbereitschaft. 
  
Seid nicht blind. Sind dies nicht die Zeichen der Zeit?  KINDER, 
ERWACHT! Unternehmt alle erforderlichen Anstrengungen, so dass 
mit dem Segen Gottes ein neuer Mensch in euch geboren wird und ihr 
euch in Apostel der Liebe verwandelt. 
  
FÜR SONNTAG, DEN 26. NOVEMBER, LADE ICH EUCH ZU EINEM 
NEUEN TAG DES ROSENKRANZGEBETES FÜR DIE RETTUNG DER 
SEELEN EIN. ICH LADE DIE MENSCHHEIT DAZU EIN, MEINEN 

SOHN, HERRN DES UNIVERSUMS, ANZUERKENNEN. 
  
Alle Kinder, „sollen ihr Innerstes mit grosszügigem Geist erneuern“ (Ps. 

50:14).  Seid weise, opfert alles für Meinen Sohn und gebt euch der 
Heiligen Dreifaltigkeit hin. 
  
Ich segne euch mit der Liebe, die Mein Herz erfüllt. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Während der Botschaft zeigte mir unsere Mutter den deutlichen 
Ungehorsam des Menschen gegenüber den Prophezeiungen und 
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insbesondere gegenüber der Einhaltung des Gesetzes Gottes. 
  
Und in einer Vision zeigte Sie mir die Menschheit, eine Ansammlung 
von Menschen, die so eng aneinander hingen, als wären sie eine einzige 
Masse.  Doch Ich sah, dass die Menschen böse Taten gegeneinander 
verübten, wobei sie sich nicht vor den negativen Einflüssen von aussen 
schützen konnten.  Nur eine kleine Anzahl an Personen widerstand 
diesem Übel, weil sie den Mantelsaum der Heiligen Mutter ergriffen, 
der aus einem ROSENKRANZ BESTAND, WELCHER DEN GESAMTEN 
MANTEL UMGAB. 
 
Ja, ich konnte deutlich sehen, dass jedes menschliche Geschöpf, das 
den Mantel unserer Mutter ergriff, den Heiligen Rosenkranz betete und 
dabei alle dem Bösen zugewandten Menschen ermahnte und ihnen ein 
kleines Dokument reichte. Einer von ihnen faltete es auseinander und 
las: 
„DAS GEBET ALLEIN REICHT NICHT. SEID GESCHÖPFE DES GUTEN. 
HANDELT ZUGUNSTEN EURES NÄCHSTEN. OHNE WERKE IST DER 
MENSCH WIE EIN BAUM OHNE FRÜCHTE“. 
Nachdem ich dies gelesen hatte, was mich in Erstaunen versetzte, 
schaute unsere Mutter mich an und sprach: 
 
„SAG DEINEN NÄCHSTEN, DASS DIES DER MOMENT IST, IN DEM SIE 
HANDELN MÜSSEN, UM DIE VERIRRTEN, DIE NICHT GEHORCHEN, 
ZURÜCKZURUFEN, AUF DASS SIE DEM ZEUGNIS MEINER WAHREN 
KINDER GEHORCHEN. SIE WERDEN SEHEN, WER DIE WAHREN 
KINDER GOTTES SIND, UND WER NICHT LIEBT UND NICHT AUFRECHT 
IST, SONDERN „WÖLFE IN SCHAFSKLEIDERN“ (Mt. 7:15)“. 
  
Plötzlich entsprang ein Fluss mit kristallklarem Wasser am rechten 
Abhang eines Berges, wo sich die Menschheit befand. Das kristallklare 
Wasser floss unterhalb der Menschheit entlang. Auf seinem Weg wurde 
es blutrot und schmutzig. Unsere Mutter sagte:  
 
„SO IST DER MYSTISCHE LEIB DER KIRCHE MEINES SOHNES. ER 
EMPFÄNGT KRISTALLKLARES WASSER UND VERSCHMUTZT ES DURCH 
MENSCHLICHE INTERESSEN UND DAS BLUT UNSCHULDIGER. DAHER 
MUSS ER GELÄUTERT WERDEN“. 
 
Und die Heilige Mutter wandte sich ab. 
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
20. OKTOBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

IN MEINEM HERZEN WOHNEN ALLE MENSCHEN UND DORT 
WARTE ICH AUF SIE. 

  
Mein Volk, Meine Barmherzigkeit wendet sich von keinem Meiner 
Kinder ab, sondern nimmt den auf, der wahrlich reuigen Herzens zu 
Mir kommt und ernsthaft bereit ist, Mein Kind zu sein und sich 
aufrichtig und gewissenhaft dazu entschliesst, sein Leben, seine Werke 
und Taten zu ändern. 
  
Die Menschheit ist in grosser Verwirrung und Meine Kirche befürwortet 
Wege, die von Mir wegführen. 
  

MACHT EUCH KLAR, DASS ES OHNE DEN WILLEN DES 
MENSCHEN 

KEINE SÜNDEN GÄBE... 
  
Kinder, wer ohne gebührende Reue oder angemessene Besserung oder 
den Entschluss, von der Sünde abzulassen, ständig sündigt, verurteilt 
sich selbst. Die Sünde existiert. Sie ist keine Einbildung. Gäbe es keine 
Sünden, müsste Ich keines Meiner Kinder tadeln und zur Bekehrung 
von der Sünde auffordern. 
  
Ich habe euch verkündet, dass die Seele ihren freien Willen hat, der 
ihr nach dem menschlichen Willen gewährt wurde, doch: 
Ich möchte keine Kinder, die Mir gezwungenermassen folgen... 
Ich möchte keine Sklaven, sondern freie Kinder, die wahrlich frei sind, 
um Mir zu folgen. 
  

ALS FREIE KINDER SOLLT IHR MIR FOLGEN. LEHNT DEN 
HOCHMUT AB UND WERDET ZUM KLEINSTEN VON ALLEN, UM 

AUF MICH UND NICHT AUF EUCH SELBST ZU VERTRAUEN. 
  
Der Mensch kennt die Folgen der Sünde, und ihre Konsequenzen 
werden für diese Generation nicht anders sein. TATSÄCHLICH 
WERDE ICH JEDOCH MIT DIESER MENSCHHEIT NOCH 
STRENGER UMGEHEN, DA SIE DIE SÜNDE NICHT ALS SÜNDE 
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ERKENNT UND MICH ZWINGEN WILL, IHR DAS ZU VERZEIHEN, 
WAS ICH NICHT VERZEIHEN WERDE, WENN DIE MENSCHEN 
IHRE SÜNDIGEN WERKE UND TATEN NICHT KORRIGIEREN UND 
DEN ENDGÜLTIGEN ENTSCHLUSS FASSEN, SICH ZU BESSERN. 
  
Jeder Mensch empfängt die Hilfe durch Meinen Heiligen Geist, den er 
anrufen kann, auf dass Er ihm bei seinem Wandel zur Besserung helfe 
und ihn von allem Übel befreie, das der Seele den Tod bringt. Die 
Menschen streben danach, im Elend zu verharren. Ich sehe sie 
entkräftet auf der Erde liegen. Ständig verfallen sie der Sünde und 
infolge ihrer grossen Schwäche erliegen sie ihr immer wieder, ohne zu 
wissen, was sie tun. 

  
WENN DIE MENSCHEN MICH NICHT KENNEN, WERDEN SIE DIE 
STRATEGIEN SATANS NICHT DURCHSCHAUEN, UM SIE IN DIE 
SÜNDE UND AUF DEN WEG FEHLENDER REUE ZU FÜHREN, DER 
SIE IN DEN ZWEITEN TOD STÜRZEN WIRD. Das hartnäckige 
Festhalten an der Sünde und die fehlende Busse sind die Mittel des 
Bösen, damit sie weder aufwachen noch Mich erkennen noch sich 
bessern. 

  
Zu sagen: „alles ist gut“ ... „die Sünde beleidigt Gott nicht, weil Gott 
Gnade ist und alles verzeiht“ ... „der Mensch ist erlöst, weil Christus 
für die Sünden der Menschen gestorben ist und der Mensch keine Busse 
tun muss“ ... „das Fegefeuer existiert nicht“ ... „die Hölle existiert 
nicht“ ... IST DAS WESENTLICHE MITTEL SATANS, DAMIT IHR 
EUCH WIE ER VERHÄLT, DER SÜNDE VERFÄLLT UND EUCH 
SELBST VERURTEILT. Für einige ist es schwer vorstellbar, dass auf 
Erden Dämonen sind, die den Menschen immer wieder verführen und 
ihm jede Unterstützung zukommen lassen, damit er sündigt. 

  
DER MENSCH DIESER ZEIT MUSS MIT ALLEN MITTELN DIE 
VEREINIGUNG MIT DEM WILLEN GOTTES ANSTREBEN, DENN ER 
HAT DEN VERSTAND VERLOREN, WAS MIR MISSFÄLLT UND 
WAS DAZU GEFÜHRT HAT, DASS UNSER GÖTTLICHE WILLE IHN 
DAZU ERMAHNT HAT, NACH DEM GESETZ, DEN ZEHN GEBOTEN, 
ZU LEBEN UND ZU HANDELN.  Die Menschen haben die Liebe 
verloren, woraus sich alle Folgen ergeben, unter denen sie leiden. 

  
Der missbräuchlich angewandte freie Wille verhindert die freie 
Kommunikation mit Unserem Göttlichen Willen. Daher müsst ihr, um 
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euch zu bessern und von der Sünde abzulassen, die Mittel nutzen, um 
den Segen zu empfangen und die rechten Werke und Taten schliesslich 
zu erkennen. Diese sind notwendig, um die Sünde wiedergutzumachen 
und sich so Unserer Dreifaltigkeit, dem Mystischen Leib Meiner Kirche, 
den Sakramenten und Meiner Mutter, der Mutter der Menschheit, 
anzuschliessen. 
  
Mein Volk, du hast deine Verhaltensweisen, deine Gewohnheiten dich 
zu ernähren, dich zu bilden usw.. Ebenso lässt der Mensch, der ständig 
sündigt, zu, dass diese Sünde zur Gewohnheit wird, ohne darüber 
nachzudenken, dass diese Gewohnheit letztlich dazu führen kann, dass 
er zu einem Sünder ohne jede Reue verkommt. 
  
Die Sünde im Menschen nimmt Gestalt an, bis es ihm nicht mehr länger 
möglich ist, in Übereinstimmung mit dem Guten zu handeln. Er 
ignoriert, dass gute Werke und Taten und die Erfüllung des Guten dazu 
führen, schneller zu Mir zu kommen, und dass es ihm durch das Gute 
erleichtert wird, die Gebote einzuhalten und sich den Sakramenten  zu 
nähern. Weisheit wird sich in ihm ausbreiten, Brüderlichkeit wird zu 
einem Bedürfnis, Freiheit wird vom Wesen erlebt und genossen und die 
Kräfte der Seele erheben sich und werden so mit Freuden in Meinen 
Mystischen Leib eintauchen. 
   
Ich bin gekommen, um euch zu sagen: Nein zur Sünde! und um euch 
klar zu machen, was Sünde ist und was keine Sünde ist, und welche 
Folgen die Sünde hat, wenn der Mensch keine Busse tut. 
  
Erkennt Mich! damit man euch nicht vorwerfen kann, dass ihr die 
Sünde akzeptiert... 
Erkennt Mich! damit ihr nein! sagt zu dem, was scheinbar gut ist, und 
euch in diesem Moment unter der Last der Moderne und Ausschweifung 
als etwas Natürliches und im Einklang mit Unserem Willen präsentiert 
wird... 
  
DIESER MOMENT GROSSER VERWIRRUNG FÜR MEIN VOLK IST 
DER MOMENT, IN DEM JEDES MEINER KINDER VERPFLICHTET 
IST, MICH DURCH UND DURCH ZU ERKENNEN UND NICHT INS 

VERDERBEN ZU STÜRZEN. 
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Ihr befindet euch im Zustand der Läuterung, weil euch gestattet wurde, 
euch Mir zu widersetzen und Ideologien entgegen Unserem Willen zu 
folgen.  
  
Alle sind Meine Kinder, doch nicht alle folgen dem Willen Gottes.  Der 
Mensch vergisst schnell all das, was er sich nicht gut merken kann und 
nimmt hoch erfreut alles an, was es ihm gestattet, nach Gutdünken 
leben zu können, selbst wenn dies den Verlust des ewigen Lebens 
bedeutet. 
  
Dieser Moment der Läuterung ist ein Moment Meiner Barmherzigkeit, 
in dem Ich ein Wort der Reue erwarte. Dabei sehe Ich in jedes Herz, 
jedes Gewissen, jedes menschliche Geschöpf hinein, auf dass es zu Mir 
komme und Ich es zu Mir geleiten kann. 
  
DIE MENSCHHEIT WIRD DURCH DIE NATUR GELÄUTERT, AUCH 
WENN MEINE KINDER DIESE LÄUTERUNG NICHT ALS CHANCE 

FÜR DIE BEKEHRUNG BEGREIFEN, SONDERN TATSÄCHLICH 
MICH FÜR DAS LEID, DIE KATASTROPHEN, DEN ÄRGER DES 

LEBENS VERANTWORTLICH MACHEN, OHNE SICH BEWUSST ZU 
MACHEN, DASS BÖSE TATEN UND WERKE DAS BÖSE 

HERAUFBESCHWÖREN. 
  
Die Sonne, der Mond, so viel befindet sich am Firmament. Alles, was 
der Mensch ins All befördert hat, ist mit dem Menschen verknüpft.   In 
diesem Moment wirkt sich die Sonne bis in die Tiefen der Erde aus, wie 
auch auf den Menschen. Sie beeinträchtigt nicht nur seine Haut, 
sondern auch seine Taten und Werke, wenn dieser Mensch im Irdischen 
lebt, während er sich nicht zu kontrollieren weiss.  Der Mond wirkt sich 
auf den Menschen aus, wie auch auf das Meer. Die gesamte Schöpfung 
beeinflusst den Menschen. Und der Mensch der Wissenschaft hat 
Satelliten und sonstiges ins All geschossen, bis der Moment kommen 
wird, in dem manches auf die Erde zurückfallen und Katastrophen 
verursachen wird. 
  
Die Sonne lässt die technologischen Fortschritte zum Verschwinden 
bringen und die Menschheit wird wieder ganz primitiv leben. Die Sonne 
wird keine Wärme mehr spenden und Kälte wird die Erde erfassen. 
  

IHR DENKT NICHT ÜBER EUREN EIGENEN HORIZONT UND 
EUER EIGENES LEBEN DIESES MOMENTES HINAUS... 
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Mein Volk glaubt alles zu beherrschen, einschliesslich der Sonne,  des 
Monds und des gesamten Firmaments. Doch dem ist nicht so, Meine 
Kinder, dem ist nicht so. Daher müsst ihr demütig sein und erkennen, 
dass ihr die Hilfe Gottes braucht, ohne die ihr nichts seid. 
  
Betet, Kinder, betet für Australien, denn dieses Land wird zusammen 

mit Japan schwer erschüttert. 
  

Betet, Kinder, betet, die tektonischen Gräben sind in ständiger 
Bewegung und Meine Kinder werden infolge dessen schwer und 

immer wieder leiden.  
  

Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, für Chile, für 
Mittelamerika, für Italien und Spanien. 

  
Betet, Kinder, betet, zwei Vulkane unter der Meeroberfläche werden 

sich aus den Fluten erheben und die Nachbarinseln erschüttern. 
Meine Kinder werden großes Leid erfahren. 

  
Glaubt nicht, dass der Krieg nicht kommt. Denkt nicht, dass Mein Wort 
umsonst sei. Bleibt wachsam! 
  
Die Sünde des Menschen und die Verleugnung der Sünde haben die 
Schöpfung geweckt, die nicht will, dass der Mensch verloren geht. 
  
Meine Engelsscharen wachen über euch, doch ihr spürt sie nicht, da ihr 
euch nicht nach dem Guten sehnt und nicht danach strebt. 
  

WAS GIBT ES GRÖSSERES IM MENSCHLICHEN WESEN 
ALS DER GEHORSAM ZU SEINEM VATER, DER IM 

HIMMELREICH WOHNT? 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich segne euch mit Meiner 
Barmherzigkeit. 
  

KOMMT ZU MIR, WENDET EUCH NICHT AB, KOMMT ZU MIR! 
  

Euer Jesus  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus spricht im Namen der Dreifaltigkeit 
über das Böse, welches im Körper, und insbesondere auch im 
geistlichen Organismus des Menschen, Sünden hervorruft. 
  
Christus ist nicht gekommen, um sein Volk die Sünde zu lehren, 
sondern um den Weg, die Wahrheit und die Hoffnung zu ebnen, damit 
wir an Seiner Seite den einfachen und begrenzten Zustand des 
Menschen verlassen und uns der unendlichen Wahrheit öffnen. 
  
Der Teufel ist keine Erfindung des Menschen, genauso wenig wie die 
Mittel, die er sich zu Eigen macht, um Seelen an sich zu reissen. Sünde 
ist Sünde, und daher beleidigt er Christus und Unsere Heilige 
Gottesmutter schwer. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns beten. Ja, lasst uns eins sein, ja, 
doch vor allem lasst uns Liebe und Zeugen der grossen Barmherzigkeit 
Gottes sein, die er uns gewährt. Und diese Barmherzigkeit hat uns dazu 
aufgerufen, weiter für Mexiko zu beten, wie uns der Himmel 
aufgefordert hat, da dieses Land weiter leiden wird. 
  
Die Alarmbereitschaft verschafft uns einen Vorteil: So befinden wir uns 
in einer einzigartigen Verbindung zu unserer Mutter und zur Heiligen 
Dreifaltigkeit, die uns erleuchtet, damit wir nicht so wie alle anderen 
handeln. 
  
Brüder und Schwestern, Gott ist Liebe und wird uns in Seinem Volk 
halten, doch heisst dies nicht, dass er uns deshalb von den Sünden 
befreien wird. 
  
Gott ist Frieden, Mildtätigkeit, Vergebung, Liebe, Glaube, Hoffnung und 
Barmherzige Gerechtigkeit. 
Die Menschheit muss dies begreifen, denn ein jeder führt seine eigene 
Erlösung oder Verdammnis selbst herbei. 
  
Amen. 
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UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
24. OKTOBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 

  
EMPFANGT MEIN WORT AUS DER LIEBE, DIE SICH FÜR JEDEN 

VON EUCH  
IN MEINEM HEILIGEN HERZEN BELEBT. 

  
Mein Volk ist nicht fern von Meinem Wort, sondern empfängt es und 
nimmt es als Gesetz und Regel im Leben an. 
  
Meine Kinder salben Mein Herz und lindern den Schmerz, der Mir durch 
den Ungehorsam jener zugefügt wird, die sich immer wieder gegen 
Mich auflehnen. 
  

IM HAUS MEINES VATERS GIBT ES VIELE WOHNUNGEN (Jn. 
14:2), IN DENEN GENÜGEND PLATZ FÜR JEDEN IST, DER 

SEINE SÜNDEN REINWASCHEN MUSS. SOBALD ER DIES GETAN 
HAT, WIRD ER DAS EWIGE LEBEN ERLANGEN. WOHNUNGEN 

FÜR DIEJENIGEN, DIE IHR HERZ UNSEREM GÖTTLICHEN 
WILLEN GEÖFFNET HABEN UND DEM RUF UND DER 

VERKÜNDIGUNG GEFOLGT SIND. 
  

Mein geliebtes Volk, Meine Kinder werden auf ihrem Weg immer wieder 
mit Neuheiten konfrontiert. Dies sollte sie zum Nachdenken bringen, 
da sich in der Heiligen Schrift Antworten darauf finden lassen, was die 
Menschheit tun muss. 
  
Denkt daran, dass Ich euch durch Mein Wort davor gewarnt habe: Viele 
falsche Propheten werden aufstehen und sagen, sie seien Meine 
Auserwählten. (Mt. 24:11) Diejenigen, die Mich eingrenzen, sind nicht von 
Mir auserwählt. 
  
Betet und fastet, um zu gelehrigen Werkzeugen nach Meinem Willen 

zu werden und erreicht so die Vereinigung und umfassende 
Verbindung mit Unserem Willen und Meiner Mutter. 

  
Ich warne euch aus Liebe. Ich möchte nicht, dass ihr den Lastern der 
irdischen Welt folgt, die ohne Unterlass Einfluss nehmen, indem sie 
den Menschen von innen auffressen und dem Geist Schaden zufügen, 
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die Gedanken durcheinander bringen und die ethischen Werte 
untergraben, bis das menschliche Geschöpf nur noch eine leere Hülle 
ist und alles annimmt, was ihm angeboten wird. Der Böse ist klug, 
Kinder, sehr klug. 
  
Ihr seid Teil Meines mystischen Leibs, in dem verschiedene 
Perspektiven und Unterschiede vorhanden sind, da nicht alle den 
gleichen Prinzipien folgen. Das liegt daran, dass Mich nicht alle durch 
und durch kennen, mit dem Bewusstsein und der Bereitschaft, so zu 
leben, wie Ich es von ihnen verlange. 
  

MEIN MYSTISCHER LEIB MUSS EINS SEIN, DENN NUR DIE 
EINHEIT MEINER KINDER IST IN DER LAGE, DIE 

AUSBREITUNG MEINER LIEBE, DES GLAUBENS, DER 
HOFFNUNG, DER WOHLTÄTIGKEIT UND DES GEHORSAMS 

GEGENÜBER MEINEN GEBOTEN ZU ERREICHEN. 
  

Damit dies in Erfüllung geht und auf den Grossteil aller Seelen 
übergeht, ist die EINHEIT erforderlich, in der alle Meine Kinder 
handeln, indem sie einander nützlich sind. Nicht jeder hat die gleichen 
Tugenden oder die gleichen Gaben. Nicht alle sind auf die gleiche 
Tätigkeit spezialisiert. Es ist genau diese Vielfalt, in der die EINHEIT 
erblüht, damit alle von Nutzen sind und von Meiner Liebe zeugen. 
  
ICH RIEF EUCH DAZU AUF, TEIL MEINER FAMILIE ZU WERDEN 
UND EINANDER ZU LIEBEN,  WIE ICH EUCH LIEBE. (Jn. 13:34) 

  
ICH HABE EUCH DIE LEHREN VERKÜNDET, DAMIT IHR SIE IN 

DIE TAT UMSETZT. 
  

Mein Vater hat euch die Erde, das Universum und alles, was in ihm 
existiert, dem Sichtbaren und dem Unsichtbaren, übergeben. Ihr 
besasst aussergewöhnliche Gaben, damit es euch an nichts, ausser an 
Göttlichkeit, mangelt. Der Mensch hat diese Verbindung zerstört, da er 
nach eigenem Gutdünken leben wollte, Meinem Vater gegenüber 
ungehorsam war und nicht dem Ziel folgte, nach dem er erschaffen 
wurde. Von diesem Moment an liess es Mein Vater zu, dass sich in 
jeder Etappe der Menschenheits- Generationen diese Trennung, für die 
sich der Mensch einst entschieden hatte, wieder gutmachen und die 
Einheit zu Unserer Dreifaltigkeit wiederherstellen lasse. Doch es war 
nicht möglich. Generationen über Generationen wurden immer stärker 
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vom Bösen vergiftet, während der Böse die Erfüllung der 
Offenbarungen Meiner Mutter gegenüber der Menschheit und dessen, 
was euch verborgen bleibt, kennt. 
  
Die Menschen kommen, um an der Heiligen Messe teilzunehmen, doch 
nicht aus Liebe, sondern aus Zeitvertreib... 
Sie glauben, dass sie sich Christen nennen können, wenn sie immer 
wieder ein Gebet wiederholen, das sie weder spüren noch 
verinnerlichen... Sie empfangen Mich in Sünde, während sie sich 
bemitleiden, sich auflehnen, und so kritisch mit ihrem Nächsten 
umgehen; diese Heuchelei bereitet Mir Übelkeit und sie erweisen sie 
sich dadurch als unwürdig... 
  
Ignoranten! Mein Volk ist ignorant, da es sich geistig nicht mit Mir 
befasst, um Mich zu erkennen. Es ist ignorant, da es nicht zu Mir 
kommt und die wahre Bedeutung des Begriffs Einheit verkennt. 
  
Es erkennt nicht, dass die gesamte Schöpfung mit dem Menschen 
verbunden und der Mensch ein Teil der Schöpfung ist. MEIN VATER 
HAT DEM MENSCHEN DIE ROHSTOFFE GESCHENKT, DASS ER 
SIE VERMEHRE, DOCH STATTDESSEN LÖSCHT ER SIE 
UNWIEDERBRINGLICH AUS. 
  
Der Mensch wandelt auf Erden, ohne den Einfluss der gesamten 
Schöpfung auf ihn und die Einheit zwischen ihm und der Schöpfung zu 
erkennen. 
  
Was von Meinem Vater erschaffen wurde, hat sich in der Erfüllung des 
Zwecks, zu dem es erschaffen wurde, fortgesetzt. Aber nicht so der 
Mensch: Er lehnt sich im Gegenteil immerzu gegen Meinen Vater auf.   
 
Die Elemente der Schöpfung, der Mond und die Sonne, wirken sich 
immerzu auf den Menschen aus.  Infolge dessen haben die Aktionen 
und Reaktionen des Menschen wiederum Auswirkungen auf die 
Schöpfung. Das Gute, das der Mensch schafft, wirkt sich auf die 
gesamte Schöpfung aus. Das Böse, das der Mensch verursacht, wirkt 
sich auf die Schöpfung aus, was zu einer entsprechenden Reaktion 
führt. 
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Der Mensch vergisst, in die Höhe zu schauen. Er wandert mit dem Blick 
zum Boden gerichtet, sieht weder Mond noch Sterne noch Wolken noch 
die Zeichen der Zeit. 
  
Es gibt eine grosse Entfremdung des Menschen in Bezug auf die 
Schöpfung und diese fürchtet den Menschen, der ihr Schaden zugefügt 
hat. Dies ist die Folge eines verhärteten Herzens und des Mangels an 
Liebe im Menschen, wodurch er daran gehindert wird, seine Umwelt 
gebührend wahrzunehmen. 
  

DER MENSCH HAT VERGESSEN, DASS ALLES IN DER 
SCHÖPFUNG EINE EINHEIT BILDET. 

  
In diesem Moment glaubt Mein Volk, dass die Tage kürzer geworden 
sind, doch tatsächlich ist der Mensch selbst derjenige, der den Tag so 
verkürzt, dass er sich in Luft auflöst. Er ist nicht für all das dankbar, 
was er besitzt, und er dankt Meinem Vater nicht Tag und Nacht. 
  
Der gewöhnliche Mensch sieht den Mond und staunt, ohne weiter 
darüber nachzudenken. Kinder, der Mond hat grossen Einfluss auf die 
Erde und die Stabilität der Erdrotation. Würde sich der Mond von der 
Erde entfernen, so würden sich Nord- und Südpol umkehren. 
Interessiert das den Menschen? 
  
Der Mensch entwickelt sich technologisch weiter. Ein Teil dieser 
Technologie dient dem guten Zweck, der andere Teil wird 
missbräuchlich verwendet, und aus diesem Grund hat er den Punkt, 
den er nicht hätte überschreiten dürfen, nicht verhindert. In diesem 
Moment seht ihr euch grossen Phänomenen ausgesetzt, die euch - 
ohne Technologie - ihn eine unvorstellbare Welt führen werden. 
  
Der Einfluss der Sonne und ihre direkten Auswirkungen auf die 
Entwicklung des menschlichen Lebens sind hinreichend bekannt. 
Kinder, der Mensch neigt dazu, auf die erhöhte Sonnenaktivität mit 
Unbeholfenheit zu handeln und zu reagieren. 
  
Die meisten von euch, Meine Kinder, leben ohne sich die geringste 
Kenntnis dessen anzueignen,  was Ich euch verkündet habe. 
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Die Sonne erhöht ihre Aktivität, wodurch der Mensch ihr stärker 
ausgesetzt ist, was sich nicht nur auf die Gesundheit auswirkt, sondern 
auch auf Technologie und Natur. 
  
Alles reagiert auf das Böse, herbeigeführt durch den Missbrauch des 
freien Willens des Menschen. 
  
Kinder, ihr werdet euch fragen: Wozu erzählt Christus uns das? 
 
Ich antworte: Damit ihr erwacht und euch dazu entschliesst, eure 
Umwelt zu erkennen, nicht nur die unmittelbare, sondern auch über 
das, was ausserhalb der Erde geschieht und mit der Menschheit in 
Verbindung steht. 
  
Mein geliebtes Volk, in diesem Moment der Verwirrung bist du 
verpflichtet, dich von den verwirrten, menschlichen Geschöpfen zu 
distanzieren. Unsere Dreifaltigkeit hat dir die Gaben verliehen, damit 
du wachsam bleibst und deinen Verstand nutzt, um zu Mir zu gelangen, 
die Liebe Meiner Mutter zu Ihren Kindern zu entdecken und zur 
Wohnung Unseres Heiligen Geistes zu werden. 
  
Es genügt nicht, zu behaupten, dass ihr Meine Kinder seid, wenn dies 
nicht der Wahrheit entspricht... 
Es genügt nicht, in Meine Gotteshäuser zu kommen, um Mich in der 
Eucharistie zu empfangen, wenn ihr nicht gebührend dazu vorbereitet 
seid. Die im Zustand der Todsünde empfangenen Kommunionen 
stürzen euch in den Feuersee, sofern ihr vor eurem Tode nicht das 
Sakrament der Beichte erlangt und Busse  tut. Daher sollt ihr jeden 
Moment so leben als wäre er der letzte und angemessen vorbereitet 
sein. 
  
Mein geliebtes Volk, in ihrem ständigen Transformationsprozess sendet 
die Erde der Menschheit Warnsignale und, als eine Art Forderung nach 
Wiedergutmachung dessen, was der Mensch ihr zugefügt hat, leidet sie 
unter ständigen Krämpfen, die den Menschen in Mitleidenschaft ziehen 
und durch die er geläutert werden wird. 
  
In diesem Moment erbebt die Erde ohne Unterlass an der einen oder 
anderen Stelle. Das Klima geisselt viele Länder. Das Feuer ruht nicht. 
Infolge der Gleichgültigkeit des Menschen gegenüber Unserem Willen 
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nimmt die Schöpfung den Menschen als etwas jenseits Unserer 
Dreifaltigen Liebe wahr. 
  
Diese Generation ist in vergangene Sünden zurückgefallen und hat die 
Sünde immer wieder neu entfacht, wodurch Unsere Gottheit und Meine 
Mutter schwer beleidigt wurden. 
  
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden unter 

der Natur und werden schwer erschüttert. 
  

Betet, Kinder, betet für Argentinien, denn es wird erschüttert und die 
Finsternis in den Herzen einiger Geschöpfe stürzt dieses Land in 

tiefes Leid. 
  

Betet, Kinder, betet für Spanien. Blut wird vergossen und das 
erschütterte Erde dieses Landes wird gegeisselt werden. 

  
Betet, Kinder, betet für den Mittleren Osten. Blut wird vergossen und 

aus der Atmosphäre kommt ein seltsames Phänomen auf den 
Menschen zu. 

  
Betet, Kinder, betet für Russland. Dieses Land befindet sich in 

Alarmbereitschaft und wird ausgespäht. 
  

Mein geliebtes Volk, korrigiere die Beleidigungen gegen Unsere 
Geweihten Herzen. Sei demütig, aber weise, um die Grösse Unserer 
Göttlichen Liebe nicht aus den Augen zu verlieren und Dankbarkeit zu 
empfinden. 
  
Eine neue Mode der Jugend wird Terror verursachen, was das Werk 
des Bösen sein wird. 
  

IN DIESEM MOMENT HABEN EINIGE MEINER KINDER 
SCHMÄHUNGEN, HÄRESIEN GEGEN UNSERE GÖTTLICHKEIT 

VERBREITET, UND EIN JEDES VON IHNEN WIRD SICH DAFÜR 
VERANTWORTEN MÜSSEN, DA SIE EINE SCHWERE 

BELEIDIGUNG DARSTELLEN. 
  

Geht euren Weg nicht, ohne über das Klima nachzudenken, 
nachzusinnen und es zu beobachten... 
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WAS DIE WISSENSCHAFT ALS AUSWIRKUNGEN DES 
KLIMAWANDELS BEZEICHNET HAT, BEZEICHNE ICH ALS 

ZEICHEN DIESER ZEIT. 
  

MEIN GELIEBTES VOLK, MISSACHTE DIESE ZEICHEN NICHT, 
SONDERN BEOBACHTE SIE. SEI BEREIT UND ENTSCHLIESSE 

DICH DAZU, EIN WAHRES KIND NACH UNSEREM WILLEN UND 
DEM WILLEN UNSERER HEILIGEN MUTTER ZU WERDEN. 

  
Ich liebe euch mit Ewiger Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Christus ist uns so nah, dass er in jedem Anhänger Seines Volkes das 
Bedürfnis wecken möchte, nach dem Potenzial, das in jedem von uns 
verborgen liegt, zu suchen, es zu erkennen und schliesslich zu 
entfalten. 
  
Er teilt uns mit, dass wir Geschöpfe des Guten sein müssen. Doch um 
Gutes tun zu können, müssen wir auch das Werk und die 
Machenschaften des Bösen durchschauen. 
  
Daher ruft Er uns auf, unaufhörlich zu erkennen und das Wissen im 
Rahmen unserer Fähigkeiten, als Seine Kinder, zu vertiefen, denn 
durch die unendliche Macht Gottes ist ein jeder von uns das, was der 
Wille und der freie Wille des Menschen möchten. 
  
Lasst uns vor Augen führen, dass es nicht ungebührend ist, in das 
Wissen einzutauchen, welches Jesus uns gab, um als Seine Kinder 
Seine Liebe zu begreifen, und lasst uns im Glauben an das Wort Gottes 
die Bedeutung Seiner Aufopferung erkennen. 
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Alle Taten und Werke Christi gehen über das Sichtbare hinaus, was der 
Mensch mit seinen Augen wahrnehmen oder was der Verstand 
begreifen kann. Daher müssen wir nach dem Beispiel Christi handeln, 
um uns in Verbindung zu Christus und zu Seiner Mutter DAS PRINZIP 
DES GEHORSAMS GEGENÜBER CHRISTUS KLARZUMACHEN, 
DENN ES GEHT ÜBER DIE AUFOPFERUNG CHRISTI HINAUS, BIS 
WIR VON DER LIEBE GOTTES UMGEBEN UND VON IHR ERFÜLLT 
SIND UND DER GEIST GOTTES ES UNS ERMÖGLICHT, 
GEISTLICHER ZU WERDEN. 
  
Amen.  
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
27. OKTOBER 2017 

 
Mein geliebtes Volk, 
 

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN...  
MEIN BLICK LÄSST NIEMALS VON EUCH AB. 

MEIN VOLK IST „MEIN AUGENSTERN“(DT 32:10). 
 
Als Vater wünsche Ich, dass alle Meine Kinder „gerettet werden und 
zur Kenntnis der Wahrheit gelangen“,(1. Tim. 2:4) indem sie friedlich und 
liebevoll sind, um Meine Liebe zu verbreiten und sie ihrem Nächsten zu 
schenken. 
 
BEHÄLT DIE LAMPEN ANGEZÜNDET. Wie Ich über Mein Volk wache, 
so sollen Meine Kinder über die Erfüllung Meines Willens in Meinem 
mystischen Leib wachen. Seid nicht lau, gehört nicht zu denen, die mit 
kleiner Dosis immer wieder Neuheiten gegen Unseren Göttlichen Willen 
einführen, um Mein Volk abzubringen, damit es sich den 
Machenschaften des Bösen gefügig macht.  So habe Ich euch ermahnt, 
Mich anzuerkennen und treue Anhänger Meines Volkes zu werden, zu 
dem Ich gekommen bin und komme. 
 
Ihr sollt nicht nur das Gebet kennen, sondern auch in euch gehen, um 
euer Innerstes zu entdecken. Wendet euch nicht ab, wenn Ich euch 
verkünde, dass Meine Göttliche Kraft in euch wohnt und dass ein jeder 
selbst entscheiden muss, ob er sie annimmt oder ablehnt. 
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MEINE STÄRKE BLEIBT GEGENWÄRTIG, 
Wenn Meine Kinder Mein Wort verkünden...  
Wenn sie beten und gute Dinge in Meinem Namen verrichten...  
Wenn sie um Meinen Beistand bitten... 
Wenn sie beten und das Gebet aus tiefstem Herzen stammt...  

 
DIE MENSCHEN MÜSSEN DAVON ÜBERZEUGT SEIN, DASS DAS 

WORT, DAS MEINEN KINDERN NACH MEINEM WILLEN 
GEGEBEN WURDE, SICH IN IHNEN ENTFALTET, EBENSO WIE 
IN IHREN KÖRPERLICHEN SINNEN: TASTSINN, GESCHMACK, 

GERUCH, HÖREN UND SEHEN SIND PRODUKTE MEINER KRAFT, 
MEINER MACHT, DAMIT SIE GEISTLICH ERBLÜHEN. 

 
Doch hierfür müssen sie beständig sein. Die Beständigkeit ist eine 
grosse Gabe Meiner Kinder, eine Regel im Leben, ohne die sie sich nicht 
entfalten können und die bei allem erforderlich ist, was ein 
praktizierender Christ tun muss. 
 
Meine Kinder wissen sehr wohl, dass das Böse existiert. Dort, wo es 
gesät wird, manifestiert es sich. Negative Energien werden nach dem 
Willen des Menschen angezogen.  Gleiches zieht Gleiches an, und wenn 
ein menschliches Wesen vom Bösen erfüllt ist, koexistiert das Böse in 
diesem menschlichen Wesen, und Gedanken, Vorlieben und Wünsche 
werden vom Bösen beeinflusst.  
 
Das Gute entfaltet sich im menschlichen Wesen, das Liebe, 
Mildtätigkeit, Vergebung, Hoffnung und Glaube ausstrahlt. Lebt der 
Mensch im Einklang mit dem Bösen, wird er überall Böses säen, das 
Negative wird in ihn eindringen und wird Verdruss, Spaltung, 
Lieblosigkeit, Unruhe, Neid, Mutlosigkeit verursachen... 
 
Mein geliebtes Volk, 

 
ICH RUFE EUCH AUF, AM DÄMONISCHEN FEST HALLOWEEN 

NICHT TEILZUNEHMEN. 
 
Der Böse hat von vielen menschlichen Geschöpfen Besitz ergriffen und 
ihr, die ihr Teil Meines Volkes seid, dürft euch an diesem heidnischen 
Fest nicht beteiligen, da es die Seelen dazu bringt, an alledem Gefallen 
zu finden, wofür das Böse steht, wenn Kostüme getragen werden, die 
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für alles Teuflische stehen und euch den Einflüssen des Teufels 
unterwerfen.  
 

DIE IGNORANZ MEINES VOLKES IST SO GROSS, DASS DEM 
TEUFEL DURCH DIESES SCHEINBAR HARMLOSE FEST TÜR UND 

TOR GEÖFFNET WERDEN. 
 
Wie  möchte Ich, dass ihr auf das Fest des Bösen an Halloween 
verzichtet? 
 
Ich möchte nicht, dass ihr euch in religiöse Gewänder hüllt.  
Ich möchte, dass ihr den Heiligen Rosenkranz betet.  
Ich möchte, dass ihr eurem Nächsten helft.  
Ich möchte, dass ihr dem Hungernden zu essen gebt.  
Ich möchte, dass ihr ein Werk der Barmherzigkeit verrichtet.  
Ich möchte, dass ihr Meine Liebe verkörpert und euch in der 
Gemeinschaft der Heiligen mit Meiner Mutter verbündet. 

 
MEIN GELIEBTES VOLK: BEKEHRE DICH JETZT! 

 
Die Zeichen dieser Zeit lassen nicht auf sich warten. Lebe im Einklang 
mit dem Guten. Tue Gutes, indem du Meine Liebe denjenigen gibst, 
denen es an ihr mangelt.  Der Mensch hat den Begriff „Liebe“ 
verfälscht, hat ihm einen weltlichen, unmoralischen und völlig 
entstellten Sinn gegeben. 
 
Wisst ihr, die ihr euch zu Meinem Volk bekennt, wovon Ich spreche? 
 
Als Teil der Menschheit müsst ihr, Meine Kinder, euch vereinen, jedes 
Werk und jede Tat durch und durch leben, um euch nicht auszuliefern 
und dafür müsst ihr Mich einladen, in euch zu wirken und zu handeln. 
 
Die Warnung nähert sich dem Menschen. Sie ist Mein grosser Akt der 
Barmherzigkeit gegenüber der Menschheit. Dies ist die Gelegenheit, 
euch selbst zu reflektieren und den Weg der Wahrheit zur Ewigen 
Erlösung wiederzufinden. 
 
Meine Lieben, ihr hört von Naturgewalten in vielen verschiedenen 
Teilen der Erde, die früher nicht so häufig auftraten wie heute. Dies ist 
das Ergebnis der Sünde des Menschen, mit der er beständig weiterlebt. 
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So ist der Mensch selbst ein friedloses Wesen, von der Geschwindigkeit 
und dem Wahn des Alltags getrieben, von den Aktivitäten der Sonne 
beeinflusst und unzweifelhaft durch die Akzeptanz des Teufels im 
Leben derer, die sich ihm hingeben. 
 
Zivile Unruhen treten ohne ersichtliche Gründe vermehrt auf. Ihr fühlt 
euch dort, wo ihr seid, nicht mehr sicher, da der Mensch weniger besitzt 
und mehr haben möchte. 

 
Betet, Meine Kinder, betet. Die Bedrohungen zwischen den Nationen 

halten die Menschheit in Atem. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, denn es leidet unter der Natur. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, denn es wird sein wahres 
Gesicht zeigen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Erde 
erbebt inmitten des Terrors, der von den selbsterklärten Feinden 

dieses Landes verübt wird. 
 

Betet, Kinder, betet für Italien. Es leidet schwert. Meine Restkirche 
 wird vernichtet werden. 

 
Meine Lieben, das Böse drängt, wartet nicht und ergreift diejenigen, 
die ihm zugewandt sind. Daher lade Ich euch beständig dazu ein, 
Wesen des Friedens und Botschafter Meiner Liebe zu werden. Diese 
Generation wird leiden, geläutert werden, aber gleichzeitig durch die 
Fürsprache Meiner Heiligen Mutter gesegnet sein.  
 
WIE DAS BÖSE ÜBER DER MENSCHHEIT IST, SO WARTEN AUCH 
MEINE ENGELSCHAREN AUF EINEN RUF VON EUCH, DAMIT SIE 
EUCH AUF DEN RECHTEN WEG GELEITEN. Vertraut auf den Schutz 
und die Beständigkeit eurer Weggefährten, eurer Beschützer, damit ihr 
euch der Anwesenheit der Engel inmitten eurer Taten und Werke 
bewusst werdet. 
 
Ihr lebt in Zeiten, in denen das Böse den Menschen ergreift und in seine 
Fallen treibt. Doch lebt ihr gleichzeitig in Zeiten grossen geistlichen 
Beistands. Ihr werdet Wunder im Leben derer sehen, die nach Unserem 
Willen leben, im Leben derer, die darum kämpfen, den Weg der 
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Wahrheit zu gehen. Ihr werdet Zeugen Meiner Liebe zu Meinem Volk 
sein.  

 
WARTET, VERZWEIFELT NICHT, MEIN FRIEDENSENGEL WIRD 

MEINEM VOLK ZU HILFE EILEN. 
BLEIBT AUFMERKSAM UND WACHSAM! „WER AN MICH 

GLAUBT, WIRD NICHT ZUSCHANDEN WERDEN“ (Röm 10:11). 
 
Mein Segen ist Kraft und Liebe für euch.  Ich liebe euch. 

 
Euer Jesus  

 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 
Als Glaubensbrüder und -schwestern sind wir dazu angehalten, uns der 
heutigen Zeiten bewusst zu werden. 
 
Verschiedene Ideologien lauern dem Menschen auf, und als Volk Gottes 
müssen wir das Göttliche Wort und dessen Verkündigung begreifen 
sowie die Unverzichtbarkeit des Glaubens und der erforderlichen 
Erkenntnis verinnerlichen, damit wir nicht hintergangen werden. 
 
Unser Herr sagt uns deutlich, wie alles in unserer Gesellschaft 
missverstanden und nach Belieben ausgelegt wird, um auf die eine 
oder andere Weise Böses zu tun. Es werden vermeintlich neue 
Strategien entwickelt, um dem Bösen entgegenzutreten, zum Beispiel 
an Halloween, wenn Kinder sich als Engel und allerlei Figuren 
verkleiden, die das Gute repräsentieren, wobei das Werk des Bösen 
letzten Endes dennoch gutgeheissen wird. 
 
Christus sagt uns klar und deutlich, dass Er das nicht möchte. Er 
möchte, dass wir beten und Werke der Liebe gegenüber unserem 
Nächsten, Taten zum Wohle unserer Brüder und Schwestern verrichten 
und das Gebet immer, und insbesondere auch am 31. Oktober, in die 
Tat umsetzen. 
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Christus erläutert uns die Ernsthaftigkeit dieses Moments und dessen, 
worauf wir uns vorbereiten müssen. Der Mensch leidet, doch ist dieser 
Moment für uns auch ein Moment des Segens.  
 
Lasst uns Unsere Heilige Mutter und die Versprechen gegenüber Ihren 
frommen Kindern nicht vergessen. 
 
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
3. NOVEMBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
  

MEIN STÄNDIGER SEGEN ÜBER EUCH ERLEICHTERT EUREN 
WEG. ER SCHICKT EUCH MEINE LIEBE, DIE EUCH RUFT UND 

STÄRKT, SCHÜTZT UND BEHÜTET. 
  
Mein Volk, 
  
Ihr müsst die Wahrheit Unseres Wortes leben, ihr müsst im Einklang 
mit der Heiligen Schrift leben und alles erfüllen, was Mein Vater Seinen 
Kindern als Gesetz im Leben hinterlassen hat, damit sie nicht auf 
Irrwege geraten. 
  

NICHT DER KÖRPER RETTET EUCH,  
SONDERN EIN LEBEN NACH UNSERER WAHRHEIT. 

  
Unser Wille ist Liebe, beständige Liebe, die nie endet, sondern immer 
wieder neue Werke der Liebe Gottes für den Menschen schafft. Die 
Liebe hört nicht auf, sondern gewährt den Liebenden immer grössere 
Güte. Je mehr Werke und Taten der Mensch nach unserem Willen 
verrichtet, desto mehr Wahrheiten werden offenbart. Doch um Werke 
nach unserer Liebe und unserer Wahrheit zu verrichten, müsst ihr die 
Heilige Schrift durch und durch kennen, um nicht verwirrt zu sein und 
vom rechten Wege abzukommen. 
  
Es gibt nur einen einzigen Weg, der in Unser Reich führt. Ihr werdet 
keine Abkürzungen, keine Mittel der Beschleunigung finden und 
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DIESER EINZIGE WEG BESTEHT IM GEHORSAM UND IN DER 
EINHALTUNG DER GEBOTE GOTTES, DES GEBOTS DER LIEBE 
UND DER WAHRHEIT. 
  
Einige sagen, Unsere Kinder zu sein, aber sie leben nicht in 
Geistlichkeit, sondern ein Leben voll falscher Religiosität. Somit können 
sie Unser Wort, Unser Mysterium der Liebe nicht ergründen. Sie 
nehmen sonntags regelmässig an der Eucharistiefeier teil, beichten  
allwöchentlich und machen immer wieder die gleichen Fehler, ohne 
Absicht, sich zu bessern. 
  
Sie leben ein bequemes, religiöses Leben, das sie in ihre menschlichen 
Gewohnheiten und Bedürfnissen, die sie in ihren sozialen Kreisen 
pflegen, in keinster Weise einschränken. Diese Kinder wissen nichts 
von Aufopferung und Hingabe, wollen Unserer Heiligen Dreifaltigkeit 
nicht näherkommen, bemühen sich nicht darum, geistlich zu wachsen 
und die Weltlichkeit, ihre persönlichen Vorlieben oder Interessen 
aufzugeben. 
  
Geliebtes Volk, 
  
DIESER MOMENT IST DER HÖHEPUNKT DER ERFÜLLUNG DER 

OFFENBARUNGEN, DIE MEINE MUTTER EUCH IN 
UNTERSCHIEDLICHEN TEILEN DER WELT VERKÜNDET HAT. 

  
IHR DÜRFT NICHT LÄNGER ZÖGERN, UM EUCH ZU ÄNDERN.  

IHR MÜSST ES „IPSO FACTO“ (DURCH DIE TAT SELBST) 
UMSETZEN. 

  
Ihr denkt und klammert euch an die Vorstellung, dass ihr körperliche 
Wesen seid. Ihr wollt Mich nicht finden, um in Freiheit und 
Glückseligkeit zu leben. Ihr seid von materiellen Gütern, Essen, 
menschlichen Vergnügungen besessen. Daher seid ihr euch nicht 
bewusst, dass der Körper, auch wenn er der Tempel Meines Heiligen 
Geistes ist, endlich ist. 
  

IHR MÜSST IN MEIN LICHT EINTRETEN, DAMIT IHR DAS 
BEWUSSTSEIN UND DIE FÄHIGKEIT ERLANGT, DEN 
IRDISCHEN ZERSTREUUNGEN ZU WIDERSTEHEN. 

  
Mein geliebtes Volk, 
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Wenn ihr eure sündigen Taten, die Beleidigungen, die Verleumdungen 
gegen Unser Haus und den Meiner Heiligen Mutter zugefügten Schmerz 
sowie die Situationen, in denen ihr eurem Nächsten schweres Leid 
angetan habt, nicht aufrichtig bereut… 
wenn ihr wegen eurer Engherzigkeit keine Reue empfindet... 
wenn ihr nicht bereut, da ihr die Gebote verletzt und die Sakramente 
abgelehnt habt, da ihr weder selige Kinder noch Vollbringer 
barmherziger Werke noch Kenner der Heiligen Schrift seid...    
WERDET IHR WAHRLICH VON EINEM ORT ZUM ANDEREN 
UMHERIRREN, OHNE MEIN WORT ZU BEGREIFEN ODER 
GEISTLICH ZU WACHSEN. 
  
Wer lebt, ohne das Ewige Leben zu sehen und zu erkennen, dessen 
Bewusstsein ist dem Irdischen, Materiellen und dem eigenen Selbst 
fest zugewandt. 
  
Ein jeder jammert in der Wüste seiner eigenen Ignoranz, wenn er Mein 
Wort nicht erkennt und begreift. Wer Mich nicht durch und durch kennt, 
ohne falsche Interpretationen, irrt, schwankt, schränkt sich ein, 
missversteht Mich und gibt sich den einfachen Versuchungen gegen 
Meinen Willen hin. 
  
Mein Geliebtes Volk, kehre in die innere Stille zurück, bereue aufrichtig, 
indem du dich all der Dinge entledigst, die dich von deiner Hingabe an 
Meinen Willen abhalten. Ihr sollt den Zerstreuungen des Feindes und 
des menschlichen Willens widerstehen, da sie euch daran hindern, den 
Weg bewusst zu gehen. 
  
Macht euch klar, dass Ich euch dies verkünde, euch, die ihr stetig 
gegen das menschliche Selbst, den Seelenfeind und all das ankämpft, 
was euch von Mir abbringt. Ich verkünde euch diese Dinge, die eure 
Nächsten, die Mich nicht kennenlernen wollten, nicht verstehen, 
woraufhin sie es falsch deuten und euch von ihrer Sichtweise 
überzeugen wollen, damit ihr es ebenso fehlinterpretiert. 
  
In Meinem Volk gibt es verschiedene Geschöpfe. Ich sehe, dass einige 
Meiner Kinder aus Neugier zu Mir kommen, wobei sie weder Mein Wort 
noch Meine Wahrheit begreifen, sondern so leben wie es ihnen gefällt, 
während sie zu Kritik, Beleidigungen und Verurteilungen neigen. 
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Andere kommen mit eingeschränkten Sinnen zu Mir. „Sie haben Augen, 
und sehen nicht; sie haben Ohren, und hören nicht“ (Ps 115:6), Münder, 
doch können sie nicht von Mir künden. Sie neigen zu harscher Kritik, 
während sie keine Kompromisse eingehen wollen. Infolgedessen 
können Sie den Kern dieser Verkündigung Meines Wortes nicht 
ergründen.  
 
Andere, die keinerlei Kenntnisse der Heiligen Schrift haben, schaffen 
es nicht, ihre Sinne gegenüber Meiner Wahrheit zu öffnen, da sie in 
Hinwendung zum Fleische, zum Irdischen, zu ihrem menschlichen 
Selbst leben. Sie verwehren sich selbst die Chance, Mich 
kennenzulernen und zu wachsen, sind hartherzige Geschöpfe und für 
schwerste Zwietracht verantwortlich. 
  
Du, Mein Volk, musst über deinen eigenen Horizont hinausblicken, über 
die menschlichen Emotionen hinausfühlen, nicht eingeigelt in einem 
Schneckenhaus vor dich hinleben, während du dich dich der Enge 
deiner vier Wände bewusst bist. 
  
Ihr lebt auf Erden, um in Mein Reich zu gelangen, um euch der 
Ignoranz zu entledigen, da ihr euch nicht bemüht habt, euch in die 
Heilige Schrift zu vertiefen. So ernährt ihr euch als Bettler der Liebe 
weiter von Krumen.    
  
Mein Volk, 
 
Der Materialist strebt nach allem, was seinen materialistischen 
Vorstellungen entspricht. 
Der Egoist denkt nur an sich selbst und nicht an seinen Nächsten... 
Der Unsensible sieht das Leid und reagiert nicht, da er ein Herz aus 
Fleisch hat.  
 

IHR MÜSST EURE SINNE SENSIBILISIEREN, WENN IHR 
GEISTLICHER WERDEN MÖCHTET. 

  
Ein jeder von euch muss ein Engel auf Erden sein, um die Heiligkeit mit 
seinem Nächsten zu teilen, da einige Mich nicht sehen, obschon sie 
Augen haben.Sie sind wie diejenigen, die die Sonne mit geschlossenen 
Augen zu erblicken versuchen. Wer Meinen Willen nicht erkennt, kann 
Mich nicht sehen, da er nicht nach Meinem Bespiel wirkt und handelt 
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und infolgedessen fortwährend Kritik übt, weil er ihm Unbekanntes 
nicht verstehen kann. 
  
Mein geliebtes Volk, die Prüfungen der Natur halten nicht inne und der 
törichte Mensch fügt zahllosen Unschuldigen schweres Leid zu, da sein 
Verstand vom Teufel besessen ist. 
  

IHR SOLLT EUCH BEWUSST SEIN, DASS IHR DURCH ABKEHR 
VON MIR, DURCH UNKENNTNIS  

UND UNTERWERFUNG GEGENÜBER DEN HORDEN SATANS 
UNVORSTELLBARE  
SÜNDEN VERÜBT. 

 
In diesem Moment gibt es viele vom Teufel besessene Geschöpfe, die 
die Erde der Macht des Bösen ausliefern, in Meinen Mystischen Leib 
eindringen, um Böses zu säen, die Göttlichen Gebote zu verfälschen 
und Unser Göttliches Wort nach Gutdünken des weltlichen Menschen 
zu verbreiten, wodurch schwere Fehler und Häresien begangen 
werden. 
  

„NIEMAND KANN ZWEI HERREN DIENEN”(Mt. 6:24),  
KINDER VERSTEHT DIESE WAHRHEIT: „NIEMAND KANN ZWEI 

HERREN DIENEN“(Mt. 6:24).  
 

Ihr seht nicht, dass sich manche von euch in Dummheit halten wollen, 
in geistlicher Blindheit, in geistlicher Ignoranz und sie sind von oben in 
Meinen Mystischen Leib eingedrungen und nun bringen sie Mein 
geliebtes Volk vom Weg ab, um es ins Verderben, in Zügellosigkeit zu 
stürzen, und so MEINE KINDER DEM BÖSEN ALS GROSSE BEUTE 
AUSZULIEFERN ENTWICKELT IN MEINEM MYSTISCHEN LEIB. 
DIES IST DER MOMENT, IN DEM ES HEISST: 
WEHE! (Offb. 8:13)... 
  
Kinder, der Mensch wird nicht innehalten und weiterhin alle von ihm 
produzierten Waffen benutzen, um einen Grossteil der Menschheit 
auszulöschen. Dies ist der grosse Wahn des Menschen gegen den 
Menschen. Der Wahn der Menschheit, die ohne Mich lebt. Der Wahn 
dieser Generation, die alles hinnimmt, was ihr verkündet wird, ohne 
nachzudenken, da sie wie zu Robotern ihrer Maschinen geworden ist, 
die in jeder Hinsicht von ihnen Besitz ergriffen haben. 
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Ich werde erst kommen, nachdem ihr die Läuterung vollzogen ist, mit 
der die Menschheit infolge ihres Ungehorsams konfrontiert werden wird 
und die der Mensch selber herbeigeführt hat. 
  

MEINE KIRCHE BEFINDET SICH IM CHAOS. DIE IN IHR VOM 
BÖSEN VERURSACHTE SPALTUNG WIRD ERST DANN BEHOBEN 

WERDEN, WENN DIE OFFENBARUNGEN MEINER MUTTER IN 
ERFÜLLUNG GEGANGEN SIND, DIE VON GROSSEM LEID 

GEGENÜBER MEINEN KINDERN KÜNDEN, WENN SIE 
UNGEHORSAM BLEIBEN. 

  
Daher lade Ich euch ein, zu beten und für Meine Kirche 
Wiedergutmachung zu leisten, nicht für eine Kirche, die ihr euch selber 
ausdenkt und die nicht Meinem Willen entspricht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Nordkorea. Das Land wird leiden und 
selber  Leidbringer sein. 

  
Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Die Irrungen in 

diesem Land führen zur Läuterung. Die Westküste leidet und das 
Land dieser Nation wird stark erschüttert werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet. Schlafende Vulkane erwachen und fügen 

der Menschheit Leid zu. Die Menschen werden trauern, da sie nicht zu 
ihren Angehörigen zurückkehren können. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Dänemark, denn es wird gegeisselt 

werden. 
  
Die Erde bebt von Nord nach Süd, von Ost nach West. Manche 
Naturkatastrophen entbehren jeder wissenschaftlichen Erklärung, da 
ihre Ursachen nicht feststellbar sind. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
ALS MEIN VOLK BESCHÜTZE ICH EUCH. IHR SEID DIEJENIGEN, 

DIE MEINEN SCHUTZ GERINGSCHÄTZEN. 
  
Euch zu lieben, heisst nicht, dass euch die Übernahme von 
Verantwortung für die von der Menschheit begangenen Fehler erspart 
bleibt. Ich vergebe und liebe, liebe und vergebe, während der Mensch 
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derjenige ist, der zu Mir kommen muss, um die erforderlichen 
Bedingungen für den Verdienst des Ewigen Lebens zu erfüllen. 
  
VERACHTET MEINE MUTTER NICHT, FÜGT IHR KEIN LEID ZU... 
  
Meine Liebe pocht für euch. Ich schütze euch mit Meinem Kostbaren 
Blut. Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
 

DIES IST DER MOMENT, UM UNS BEWUSST ZU MACHEN, DASS 
„NIEMAND ZWEI HERREN GLEICHZEITIG DIENEN KANN“ 

(MT 6:24) . 
 
Dies ist der Moment, um Reue zu leisten für das der Heiligen Mutter 
zugefügte Leid und die Situationen, in denen wir unseren Nächsten 
verletzt haben. So sollen wir gegenüber Gott und unserem Nächsten 
Wiedergutmachung leisten... 
 
Dies ist der Moment, um für die Engherzigkeit unseres Lebens, die 
mangelnde Einhaltung des Gebots der Liebe zu Gott und zu unserem 
Nächsten, Busse zu tun. Denn der Mensch hat es nicht gelernt, sich 
selbst zu lieben, um so seinen Nächsten lieben zu können...  
 
Dies ist der Moment der Reue, da wir keine Kinder der Sakramente, 
der Seligpreisungen oder Vollbringer barmherziger Werke sind... 
 
Dies ist der Moment, um uns die Notwendigkeit bewusst zu machen, 
das Wissen der Heiligen Schrift zu erlangen und deren Inhalt in die Tat 
umzusetzen...  
 
Dies ist der Moment, unseren Verstand zu öffnen... und eine Aussage 
treffen zu können. „Ja, ja oder Nein, nein“ (Mt 5:37)... 
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DIES IST DER MOMENT.... 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
8. NOVEMBER 2017 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

MEIN MÜTTERLICHES HERZ SCHLÄGT FÜR JEDES MEINER 
KINDER.  WENN SIE SICH VON MEINEM SOHN ENTFERNEN, 

WIRD DAS SCHLAGEN MEINES HERZENS STÄRKER, DAMIT SIE 
ES VERNEHMEN. 

  
Die Menschheit taucht in diesem Moment in Orte ein, von denen sie 
nicht weiss, wie man wieder aus ihnen herauskommt und ist daher 
weiterhin in das Böse verstrickt. 
  
Meine Offenbarungen sprechen nicht nur davon, was passiert, wenn 
ihr nicht gehorsam seid, wenn ihr gegen den göttlichen Willen rebelliert 
und den Teufel anbetet. Ich offenbare euch die Bedingungen, die 
Gottvater aufzeigt, damit sie die Menschheit erfüllen und über einen 
klaren Einblick verfügen, UM NICHT VERLOREN ZU GEHEN UND 
DIE BEGANGENEN BÖSEN TATEN SOWIE DIE GUTEN 
UNTERLASSENEN ZU BEREUEN. 
  
Kinder, in diesem Moment müsst ihr füreinander beten und durch 
dieses brüderliche Gebet müsst ihr selber zu Fürbittern unter euch 
werden. Auf diese Weise wird die Liebe schnell in euch wachsen und 
zu einer Mauer zugunsten des mystischen Leibes Meines Sohnes 
werden. „Hört nicht auf zu beten und zu flehen! Betet jederzeit wie es 
der Geist eingibt; seid wachsam, harrt aus ohne den Mut zu verlieren; 
betet füreinander und bittet für alle Heiligen. " (Eph. 6,18) 
  
Meine Kinder, die Hoffnung, in den Augen Gottes der Gnade zu 
begegnen und die Vergebung der Sünden zu erreichen, ist das, was 
euch die Kraft gibt, weiterhin die Gefahren des menschlichen Willens 
zu überwinden, wenn er euch zum Bösen verführen will. OBWOHL ES 
NICHT NUR DIE HOFFNUNG SEIN WIRD, DIE EUCH DAZU 



401	
	

BRINGT, DAS BÖSE ZU BESIEGEN, WENN ES SICH EUCH 
NÄHERT, SONDERN AUCH DIE BEHARRLICHKEIT, DAS ZIEL DER 
KINDER GOTTES ZU ERREICHEN: DAS EWIGE LEBEN. 
  
In den Augenblicken der Reinigung sieht die Menschheit das Böse 
nicht, sie erkennt es nicht, weil es dem Menschen ähnlich ist, er sieht 
es an einem Ort oder an einem anderen. Nur diejenigen, die versuchen, 
nach dem Gesetz Gottes zu leben, sind diejenigen, die mit brennender 
Flamme der Hoffnung fortfahren, erkennend, dass es kein 
menschliches und kein gesellschaftliches Gesetz, nichts ausserhalb des 
Gesetzes, gibt, das mehr gilt als das Gesetz Gottes. 
  

DIE SONNE SCHEINT UND DIE STERNE SCHEINEN FÜR ALLE, 
ABER NICHT ALLE SEHEN SIE. 

  
In den Momenten der Reinigung der Menschheit hat die Verzweiflung 
den Menschen erreicht und führt ihn zum Wunsch nach Besitz, den er 
nicht zu befriedigen vermag, sondern sich darin gefällt, ihn zu 
missbrauchen. 
  
In diesem Moment der Reinigung für die Menschheit lehnen einige sich 
auf und leugnen Meinen Sohn und die göttliche Gerechtigkeit, sie 
wollen sich nicht einsetzen, keine Opfer zulassen und sehen nicht 
darüber hinaus, was ihnen der körperliche Blick ermöglicht, und diese 
Kinder MÜSSEN DEMÜTIG WERDEN, UM SICH SELBST ZU FINDEN 
UND UM DIE LIEBE DER LIEBEN ZU FINDEN. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, spekuliert nicht mit 
Terminen, die Zeit Gottes ist nicht die des Menschen. 
  
Bereitet euch vor auf die GROSSE WARNUNG ... 
Ändert, was ihr ändern müsst... 
Erneuert euch innerlich mit grosszügigem Geiste... 
Erweicht das steinerne Herz... 
Lernt, mit dem Lächelnden zu lächeln und mit dem Weinenden zu 
weinen... 
 
Schaut nicht nur auf euren Quadratmeter, sondern blickt auf den 
Bruder, denn die Liebe ist es, wonach ihr gemessen werdet, in dem 
Masse, in dem ihr den Bruder liebt. 
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WENN IHR DIE WARNUNG ERLEBT, WERDEN EINIGE 
UMKEHREN UND ANDERE SICH NOCH MEHR VON MEINEM 
SOHN UND VON MIR ENTFERNEN UND MICH AUS IHREM 

LEBEN AUSSCHLIESSEN .  
EINIGE WERDEN ERNEUERT UND ANDERE WERDEN SICH MIT 

DEM BÖSEN VERBINDEN.  
VERHALTET EUCH SO, ALS WÄRE JEDER AUGENBLICK DER 

LETZTE EURES LEBENS. 
  
Geliebte Kinder, ihr werdet das Feuer des Himmels sich nähern sehen; 
einige werden Freude verspüren und denken, dass der TAG DES HERRN 
bereits gekommen sei, andere, auch diejenigen mit einem härteren 
Herzen, die Sündigeren, werden Beute der Angst und rennen ziellos 
umher, ohne Zuflucht zu finden. 
  
Diese Generation berücksichtigt die Rufe Gottes nicht;  sie stellt sie in 
Frage, sie missachtet und leugnet sie, woraufhin Mein Sohn alles 
unternimmt, um sie zur Umkehr zu bewegen. 
  
Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, verneigt euch und betet. Ihr 
dürft nicht halbherzig leben, ihr müsst euch bekehren. Ich rufe euch 
mit Meinem mütterlichen Herzen auf, das Leben zu wählen und den 
ewigen Tod zu verwerfen. 
  
Ihr, Kinder, wandert durch das Leben in einem stetigen Verlust von 
Chancen, lebt in der Vergangenheit, schaut nicht auf die Gegenwart 
oder sehnt euch nicht nach der Zukunft. Wenn ihr damit aufhören 
würdet, wäret ihr euch bewusst, dass ihr freiwillig wie Gefangene lebt, 
Gefangene dessen, was hätte sein können, dessen, was ihr seid und 
dessen, was ihr in Zukunft werden wollt.  
  
Meine Kinder haben ihr Denken nicht erneuert, um ihnen das zu geben, 
was sie Zeit nennen, eine grosse Chance für das ewige Heil. Sie bitten 
um Freiheit, um sich für ihre schlechten Entscheidungen zu 
verurteilen... weil Entscheidungen Konsequenzen für diejenigen 
haben, die sie ergreifen und über ihr Schicksal entscheiden. 
  
In diesem Moment der Reinigung der Menschheit, befindet ihr euch in 
der Wirklichkeit, in der Weizen und Unkraut zusammen leben. In 
Anbetracht des Zusammenlebens von Weizen und Unkraut erhalten 
alle das Gute der einen und das Böse, das andere begehen;  Krieg ist 
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nicht nur für diejenigen, die ihn verursachen, sondern alle leiden unter 
den Folgen davon und dessen, was passiert. Deshalb rufe Ich euch auf, 
Schmiede des Guten zu sein.  
  
Kinder, handelt nach dem Guten, mit der Liebe Meines Sohnes und der 
Gottesmutter. Ich habe euch  in den Botschaften das Produkt der 
menschlichen Sünde erwähnt, während Ich Meine Hand, als Fürbitterin 
und Unterstützung ausgestreckt habe, Ich bin die Mutter der 
Menschheit. 
  

Betet, Kinder, für die Kirche Meines Sohnes, damit die vorhandene 
Spaltung die Ereignisse nicht beschleunigt. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Japan, es wird wieder beben und wird 

erneut eine Quelle der Verunreinigung für die Menschheit. 
 

Betet, Kinder, betet, der Krieg der Worte geht über zu Taten;  der 
Sonnenaufgang wird eine Warnung für die Welt sein. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, die Pest (Seuche) wird die ganze 

Menschheit verängstigen. 
  

IHR WERDET AM FIRMAMENT EIN LICHT VORBEIZIEHEN 
SEHEN, ES WIRD LEUCHTEN, OHNE LICHT ZU SEIN. SAGT 
EUCH DANN: DIES IST DER AUGENBLICK UND BEUGT DAS 

KNIE.  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

SEHT DAS KLIMA, DIE VEGETATION, SEHT, WER SICH GOTT 
VERWEIGERT, SEHT, WER EUCH VERACHTET, UND IHR 

WERDET VERSTEHEN, DASS DIES DIE ZEICHEN DER ZEIT 
SIND, GENAU AUS DIESEM GRUND WIRD DAS WORT MEINES 

SOHNES UND DAS MEINE VERLEUGNET. 
  
Ich bewahre euch in Meinem Herzen, JEDER HÄLT DEN SCHLÜSSEL 
IN DER HAND, UM IN MEINEM HERZEN ZU BLEIBEN: DER WILLE. 
  
Ich liebe euch und segne euch. 
  

Mutter Maria 
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AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Die Heilige Gottesmutter sprach zu mir und liess mich eine Gruppe von 
Brüdern sehen. Darunter unterhielten sich einige friedlich, andere 
stritten über ihre eigenen Interessen und anderen sprachen über ihren 
materiellen Besitz und persönlichen Leistungen. 
  
Unsere Mutter hat mir gesagt: „Kind, sieh die Vielfalt der Prioritäten in 
dieser kleinen Gruppe von Meinen Kindern. Nun stelle dir die ganze 
Menschheit vor: so viele menschliche Wesen und so wenige, die die 
Unendlichkeit einer Handlung im Gehorsam gegenüber dem göttlichen 
Willen oder die Unergründlichkeit einer Entscheidung zur Veränderung, 
um spiritueller zu werden, ernst nehmen! 
  
Dank, Tugenden und die Gaben der Seele erreichen die Tiefen, die 
keine Abgründe mehr sind, sondern Brücken, über die Meine Kinder 
schreiten können, von Meinem eigenen Sohn geführt, die Breite der 
göttlichen Liebe verstehend, die nichts für sich behält , Mein Sohn zeigt 
seine Liebe jetzt in einer Art und Weise, dann in einer anderen, 
manchmal durch ein Wort an diejenigen, die es brauchen oder durch 
Wissenschaft für diejenigen, die sie brauchen oder durch die Vernunft 
für die, die alles mit dem Verstand angehen. Mein Sohn behält nichts 
für sich, für eine Seele gibt er alles. 
  
Geliebte Tochter, siehst du, wie weit der Mensch entfernt ist? Er schafft 
es nicht, sich aus dem Nichts des Seins zu lösen, um seinem Bruder 
einen Weg zur Umkehr zu erleichtern. 
  
Wie weit ist derjenige entfernt, der von seinem eigenen Interesse 
beherrscht wird und sich an seine Neigungen bindet! 
 
Wie nahe bei der Menschheit liegt der Weg zu Meinem Sohn, wenn das 
menschliche Wesen WÜNSCHT, SICH IN GEHORSAM, GLAUBE, 
GEDULD, HOFFNUNG, VERTRAUEN, TOLERANZ, NÄCHSTENLIEBE ZU 
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VERTIEFEN, UM ANGEMESSEN ZU BETEN UND DAS ZU LIEBEN, WAS 
GOTT LIEBT: DEN MENSCHEN...! 
  
Amen. 
 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
15. NOVEMBER 2017 

  
Mein geliebtes Volk, 
  
DIEJENIGEN, DIE IHR LEBEN ÄNDERN WOLLEN, MÜSSEN SICH 
JETZT ENTSCHEIDEN, BEVOR SIE ES NICHT MEHR SCHAFFEN, 

DER VERWIRRUNG ZU ENTRINNEN. 
  
Meine Kirche hat falsche Lehren angenommen und ihr, die ihr Mich 
nicht wirklich kennt, akzeptiert jede Neuigkeit, die euch 
erreicht...  WELCH GROSSEN FEHLER BEGEHT IHR!  Mein 
mystischer Leib befindet sich in der Finsternis, die verhindert, dass ihr 
Mein wahres Licht erkennt. 
  

DER GLAUBE WIRD WIEDER UND WIEDER GEPRÜFT, MEINE 
KINDER DURCHLAUFEN DEN SCHMELZTIEGEL, DER IN DER 

GROSSEN PRÜFUNG DER MENSCHHEIT GIPFELT. 
  
Ihr wisst, dass der Weg zu Unserem Haus eng ist (Cfr. Mt. 7, 14 )  Ihr 
werdet auf Meinem Weg, die Einrichtungen, die euch das Weltliche zur 
Verfügung stellen, nicht finden. Wenn ihr jedoch die Engnisse besiegt, 
wird die Belohnung grösser sein, AUCH WENN IHR DAFÜR MIT 
LIEBE UND UNERSCHÜTTERLICHEM GLAUBEN ÜBERZEUGT 
BLEIBEN UND UMKEHREN MÜSST. 
  
In Meinem Volk betrachtet ihr euch gegenseitig, kritisiert euch und 
zeigt aufeinander; dies ist ein weiteres Muster der Heuchelei, in der ihr 
lebt;  ihr seid weder Liebe noch Kopien Meiner Liebe, sondern traurige 
Figuren einer schlecht ausgebildeten Liebe, ohne Werte, die euch daran 
hindern, in Unserem Willen zu bleiben. 
  
Ihr stürzt leicht, weil ihr die Handlungen der anderen anstatt euch 
selber innerlich betrachtet und euch fragt, warum oder wozu Ich 
bestimmte Handlungen zulasse ohne euch selber zu richten. 
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Ihr lebt in einer falschen Demut und meint, alles zu wissen; ihr denkt, 
dass die Hingabe vollständig sei und klammert euch an den 
menschlichen Willen und stellt die persönlichen Launen über die Liebe 
selbst. 
  
Ihr seid zum Fleischlichen hingezogen, nicht zum Geistigen, ihr 
beherrscht den Blick nicht und lässt dem Verstand lockere Zügel, womit 
ihr das eine um das andere Mal fällt. 
  
Ihr seid gegenüber der Sünde tolerant, um euch nicht zu Meiner Liebe 
zu bekennen; IHR TOLERIERT, WAS GEGEN DIE ZEHN GEBOTE 
VERSTÖSST, UM IN EINER MITTELMÄSSIGEN GESELLSCHAFT 
UND MIT EINEM HALBHERZIGEN GLAUBEN WEITER ZU LEBEN. 
  
Mein geliebtes Volk, ihr habt euch so weit von Meinen Geboten 
entfernt, dass ihr, wenn ihr Meine Hilfe braucht, keine Worte findet; ihr 
fühlt euch beschämt angesichts so vieler Beleidigungen, die ihr gegen 
Mich begangen habt. Ihr fühlt Schmerz, wenn ihr Meine Hilfe oder die 
Meiner Mutter sucht. Ihr wisst, dass Ich gerecht bin und ihr fürchtet 
Meine Gerechtigkeit, weswegen ihr sie heute leugnet und leugnen 
werdet. 
  
Ihr seid innerlich leer, nichts stellt euch zufrieden, nur wenige nehmen 
Meine Hand ohne Selbstinteresse. MEIN VOLK WIRD LANGSAM 
KLEINER, BIS DIEJENIGEN, DIE AN MICH GLAUBEN, SICH 
EINZELN ABZÄHLEN LASSEN. 
 
Einige von denjenigen, die sich in Gebetsgruppen befinden, in den 
Gruppierungen Meiner Kirche, einige von denjenigen, die an der 
Evangelisierung innerhalb Meiner Kirche beteiligt sind, sind nicht 
aufrichtig, sondern tauchen zwar in den Gemeinschaften auf, lassen 
sich in Wirklichkeit aber im Elend des menschlichen Willens leiten. 
  
Für einige Meiner Kinder sind die Annehmlichkeiten nicht genug, sie 
sind nicht zufrieden mit allem und trauern der Vergangenheit nach. 
  
DIESE GENERATION IST SICH DESSEN NICHT BEWUSST, WIE 

DRINGEND DIE ÄNDERUNG IST, SIE MEINEN, MIR EINEN 
GEFALLEN ZU TUN, WENN SIE SICH BEMÜHEN, ABER SIE 
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VERGESSEN, DASS IHRE EIGENE ERLÖSUNG AN EINEM FADEN 
HÄNGT. 

  
Daher wird Mein Engel des Friedens kommen, wenn ihr schrecklich in 
Gegenwart des Antichristen leidet. Mein Engel des Friedens wird 
Balsam für die Meinen sein, er wird das Heil bringen und das Herz 
Meines Volkes berühren, wenn es denkt, dass Ich es nicht mehr in 
Meinen Händen beschütze.  DANN WIRD MEINE KIRCHE 
ERNEUERT UND DIE (HÖHLEN)-BAUE WERDEN VON TIEREN 
BESETZT SEIN, NICHT VON MENSCHEN, DENN MEIN WORT 
WIRD IN IHR (DER KIRCHE) SEIN, REAL WIE EIN BLITZ. 
  
MEIN VOLK WIRD IN MEINEM NAMEN UND UNTER DER LEITUNG 
MEINER HEILIGSTEN MUTTER SIEGEN! 
Es wird diejenigen besiegen, die es verfolgen. 
Es wird diejenigen besiegen, die Meine wahre Gegenwart in der 
Eucharistie leugnen, Ich werde Meine eucharistischen Wunder 
vermehren.  
Es wird diejenigen besiegen, die Meinen Namen entweiht haben. 
Es wird diejenigen besiegen, die Meine Wahrheit trüben, um mit 
weltlichen Zielen zu leben. 
 
Mein Volk ist der Apfel Meines Auges und diejenigen, die es ausrotten 
wollen, werden verwirrt werden.  
 
Mein geliebtes Volk, aus Furcht, dass Meine Propheten etwas 
verkünden, was der Hierarchie Meiner Kirche, die ihr als Volk kennt, 
zuweilen nicht gefällt, wird ihnen verboten werden, Meine Wahrheit zu 
verbreiten. Es gibt heilige, Mir geweihte Männer, die in die Anonymität 
verwiesen wurden, damit andere nicht ihrem Beispiel folgen. 
  
Meine echten Instrumente „leuchten wie die Sonne am Mittag“ (Dan. 

12,3)Diese predigen die Wahrheit ohne Furcht, erkannt zu werden. 
  
Die Welt und das Fleisch sagen, dass der Teufel nicht existiert, einige 
Meiner Kinder, die denken, dass sie Meiner Kirche verpflichtet sind, 
bestätigen dies auch. Ja, Kinder. Sie bestätigen es, damit ihr in 
Zügellosigkeit und Torheit handelt, damit ihr unkontrolliert handeln 
könnt, beherrscht vom Handeln des Bösen über euch und ohne eure 
Reue. 
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Die Welt und das Fleisch sagen, dass der Teufel nicht existiert, um die 
Übergriffe gegen andere oder gegen die Schwächsten zu rechtfertigen, 
damit ihr dies nicht bereut. Hier zeigt sich der Stolz, Meine Kinder, 
Stolz, der euch herabwürdigt und euer Herz verhärtet. 
  
Mein geliebtes Volk, der Dämon hat sich heute in einigen verhärteten 
Herzen eingenistet, in denjenigen, die Mich nicht lieben, in denjenigen, 
die in Ausschweifung leben, denn sie haben die Erde für das Böse 
vorbereitet, das verbreitet wird. 
  

VERGESST NICHT, NACH MEINEM WILLEN ZU LEBEN, SEID 
EUCH DER ZEIT BEWUSST, IN DER IHR LEBT. 

  
Die gleiche Erde bebt ständig in der ganzen Welt und Meine Kinder 
leiden. Die Erde wird im Raum schwanken (wörtlich "oszillieren"). 
 

ICH WILL SEHEN, DASS MEINE KINDER AUF DIE ANGRIFFE 
DES BÖSEN VORBEREITET SIND UND DIES ERREICHEN SIE, 

INDEM SIE DEN GLAUBEN DURCH DIE GÖTTLICHE LIEBE 
VERMEHREN. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika, die Erde bebt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, San Francisco 

wird geläutert. 
  

Betet, Kinder, betet, ein Führer der Welt verliert sein Leben. Betet. 
  
Alles, was ihr mit Meiner Liebe betrachtet, verströmt Meine Liebe zu 
euch.  Ihr müsst in meiner Einheit bleiben, wer aus Meiner Einheit 
hinaustritt, setzt sich den Klauen des Bösen aus. 
  
Ich rufe zur Versöhnung auf, damit ihr in Meinem Frieden seid, wie Ich 
es wünsche: Mein gläubiges und wahrhaftiges Volk. Ich segne euch. 
 

Euer Jesus  
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
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KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
In diesem Moment sagt uns unser geliebter Jesus, dass die Höhlen der 
Unterschlupf derjenigen sind, die Sein gläubiges Volk täuschen.  Es ist 
daher schwer zu erkennen, wenn man nicht in Frieden mit Gott ist und 
das erfüllt, was Er gebietet, im Frieden mit unseren Brüdern. 
  
Es wird jedoch der Moment kommen, in dem die Höhlen von Tieren 
besetzt werden und diejenigen, die sich heute verstecken und das Volk 
Gottes in die Irre führen, kommen ans Licht und werden als Verbündete 
des Bösen erkannt. 
  
Brüder, der Teufel ist listig und Jesus sagt, dass der Teufel den 
Menschen täuscht, der meint, alles zu wissen, um ihn so aus dem 
Zentrum Unseres Lebens, vom “...  König der Könige und Herr der 
Herren " (Apoc. 19,16) zu entfernen. 
  
Wie in alten Zeiten hat sich der Mensch Idole gebaut, aber heute sind 
diese Idole perfekt getarnt, um die Menschheit zu täuschen. Deshalb 
muss das Volk Gottes gläubig und wahrhaftig sein. 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
21. NOVEMBER 2017 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  

MÖGEN DER FRIEDEN UND DIE LIEBE MEINES SOHNES DAS 
FRISCHE WASSER SEIN, DAS EUREN GEIST IMMERZU 

ERNEUERE. 
  
Ich komme, um euch diese Worte nach dem Willen des Vaters zu 
bringen, auf dass alle den wahren Kern des Glaubens erkennen. 
  
Ihr seid Geschöpfe Gottes und als solche seid ihr dazu in der Lage, im 
Geiste wiedergeboren zu werden, Geschöpfe des Guten zu sein und die 
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alten Kleider abzulegen, mit denen ihr euren Nächsten beeindrucken 
wollt. 
  
Ihr lebt in der Welt, doch stammt ihr nicht von ihr...  
Ihr lebt nicht, um in einem Wettstreit des Materialismus gegeneinander 
anzutreten... 
Ihr lebt nicht, um die Zeichen der Zeit aus Furcht zu ignorieren... 
Ihr lebt nicht, um zu hinterfragen, aus welchem Grund oder zu 
welchem Zweck Gott manche Dinge zulässt... 
Ihr lebt unter Berücksichtigung dessen, was euer Nächster leistet, doch 
ignoriert ihr eure Schwächen und versteckt sie, um weiter in Sünde zu 
leben... 
Ihr lebt nur zur Hälfte in der Spiritualität, mit inhaltslosen Gebeten und 
leeren Gesängen, die den Geist überhaupt nicht berühren. 
 

IHR MÜSST BEDINGUNGSLOS GEHORCHEN, BIS HIN, EUCH 
AUFZULÖSEN, DAMIT MEIN SOHN IN EINEM JEDEM VON EUCH 

INNEWOHNT UND NICHT DER WILLE DES MENSCHEN, 
SONDERN DER WILLE GOTTES DIE OBERHAND HAT. 

 
Ihr empfangt Meine Worte nicht mit der gebührenden Ernsthaftigkeit, 
haltet den Wandel für eine Lüge, von dem ihr Zeuge sein werdet und 
in den ihr euch begeben habt und der wie die Wogen eines 
aufgewühlten Meeres wachsen wird.  Diese Generation erlebt jene 
Veränderungen, die von denen am meisten erwartet wurden, die sich 
verweilten, die Zeichen dieser Zeit zu durchdringen, sie aber als 
bedeutungslos einstuften. 
  
Die Hinterlist Satans hat sich in die Kirche Meines Sohnes 
eingeschlichen, damit diese Kirche nach wie vor jene Meines Sohnes 
zu sein scheint, Ihm aber nicht ganz gehorsam ist. 
 
Ihr, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, besitzt nicht das, was ihr als 
Kinder Meines Sohnes haben solltet. Euch wurden nur die Krumen 
gegeben, nicht das ganze Bankett. Und zwar, um euch dem treuen 
Volke zu entreissen, wodurch das Volk Meines Sohnes schwindet. Der 
Böse und seine Anhänger haben viele Möglichkeiten, um euch zu 
betrügen, bis ihr in völliger Gleichgültigkeit und Respektlosigkeit 
gegenüber dem Vater, dem Sohne und dem Heiligen Geist lebt. 
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IHR SCHREITET VORAN, DOCH ERREICHT IHR DEN PUNKT, AN 
DEM DIE VERWIRRUNG EUCH GEISTLICH BLIND MACHEN 
KANN, INSBESONDERE FÜR JENE, DIE DAS WORT MEINES 

SOHNES NICHT KENNEN UND DER FALSCHEN RELIGIOSITÄT 
VERFALLEN. 

  
Zu diesem Zeitpunkt sind Meine Kinder Opfer derer, die das Wort 
Meines Sohnes im Innern Seiner Kirche verdrehen und das Volk zum 
Missbrauch und zur Abkehr vom Worte Gottes verleiten, wovon sie sich 
nicht abwenden dürfen und wonach sie leben sollen. 
  
Der Mensch klammert sich an die Weltlichkeit, den Materialismus, die 
Gesellschaft, an all das, was für ihn bequem ist, während er den Ruf 
Meines Sohnes ein neues Leben zu beginnen, gering schätzt. Ich habe 
euch gesagt, dass ihr zur Heiligkeit berufen seid und innehalten sollt, 
da ihr nicht auf die Kraft des Heiligen Geistes vertraut, der diejenigen 
erfüllt, die für ihre geistliche Entwicklung kämpfen und leere Gefässe 
sein möchten, um vom Heiligen Geist erfüllt zu werden. 
  
Das Gebet jedes Einzelnen, Meine Kinder, ist wichtig. Allerdings sollt 
ihr keine Gebete sprechen, ohne das gesprochene Wort in jedem Gebet 
zu verspüren.  
 

DAS GEBET MUSS IM GESCHÖPF WACHSEN, DAS HERZ 
ERFÜLLEN, ZUR ERKENNTNIS FÜHREN UND DEN VERSTAND 
STÄRKEN. SO KANN ES DAS HERZ DES MENSCHEN MIT DEM 

GEFÜHL DER WAHRHEIT, DES BEWUSSTSEINS, DES RESPEKTS 
UND MIT DEM WERK DER GNADE GEGENÜBER DER HEILIGEN 

DREIFALTIGKEIT ERFÜLLEN. 
  
Der Mensch darf in diesem Augenblick nicht ruhen. Er muss unbedingt 
den Weg Meines Sohnes in der Tiefe beschreiten, damit er nicht 
verwirrt werde und sich nicht verirre. 
 
Die meisten Menschen aus dem Volk Meines Sohnes warten auf den 
Beginn der Zeichen und Signale, die ihnen sagen, dass sie sich schon 
in der Läuterung befinden, und Mich als Mutter schmerzt eure Ignoranz 
gegenüber allem, was auf Erden bereits geschieht.   
 
Kinderlein, die Angriffe der Natur, die selbst von Wissenschaftlern nicht 
erklärt werden können, da es sich um nie dagewesene Ereignisse und 
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unerwartete Zeichen, Rumoren, Veränderungen der Natur handelt, die 
der Mensch nicht erkennen will; durch die fehlende Anwesenheit Gottes 
sind die Menschen dem Einfluss von Sonne,  Mond, der Natur und dem 
Werk des Teufels unterworfen. WENN EIN MENSCH DIE LIEBE 
GOTTES NICHT ZU LEBEN WEISS, WIRD ER DIE STÄNDIGEN 
GEFÜHLSSCHWANKUNGEN, DENEN ER IN DIESEM MOMENT 
UNTERWORFEN IST, NICHT ÜBERWINDEN KÖNNEN, DA ER 
ALLERORTS VON SATAN ATTACKIERT WIRD.  
 
Ihr erwartet, dass das Böse euch mit Waffen angreifen oder mit 
Angeboten verführen wird. Tatsächlich agiert der Seelenräuber jedoch 
heimlich, unerkannt und unbeachtet, damit sich die Menschen nicht 
vorbereiten. 
 
Das Wort der Propheten wurde zu allen Zeiten geleugnet, um dem Volk 
Meines Sohnes die Chance zu verwehren, sich gebührend 
vorzubereiten. In diesem Moment negiert ihr Meine Prophetin und 
greift das an, was sie verkündet. Doch vergessen die Kritiker hierbei, 
dass es nicht ihr Wort, sondern das Wortes Gottes ist, welches sie 
verkündet. Die Menschheit übernimmt das, was sie nicht annehmen 
sollte und lehnt das Wort ab, welches ihr die Augen öffnen würde, um 
zu erkennen, dass sie Kinder Gottes sind und in Einheit mit Meinem 
Sohn wachsen und leben sollte. 
 
Geliebte Kinder:  
 

HABT KEINE ANGST, FÜRCHTET EUCH NICHT. ES WERDEN 
GROSSE DINGE GESCHEHEN UND IHR MÜSST DEN GLAUBEN 
AUFRECHTERHALTEN, RUHE BEWAHREN UND DEN WUNSCH 

HEGEN, EINZUTAUCHEN UND SCHLIESSLICH MIT DEM WILLEN 
GOTTES EINS ZU WERDEN. 

  
Seid Geschöpfe guter Werke. Seid nicht neidisch und lasst euch nicht 
von Habgier verleiten, da der Teufel hierin einen Nährboden findet, um 
zu wachsen und euch als Geschöpfe Gottes zu schaden. 
  
Wenn ihr durch diese Verkündigung nach dem Willen Gottes 
wachgerüttelt werdet, so zerredet sie nicht, wenn ihr nicht an sie 
glaubt, verharrt in Ignoranz, doch sprecht keine leeren Worte, die sich 
leicht widerlegen lassen. 
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IHR, MEINE KINDER, SOLLT IN DIE WAHRHEIT EINTAUCHEN, 
MIT REINEM HERZEN LEBEN UND  

FROMMEN HERZENS SEIN. 
 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Seuche wird beschrieben, um die 
Menschheit zu alarmieren. 

 
Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde wird schwer erschüttert. Dies ist 

der Moment der "Wehe-Rufe"...   (Apoc. 8,13) 
 

Betet, Meine Kinder, es kommt zum Verrat zwischen den Ländern, die 
einander furios bekämpfen werden. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Portugal. Das Gejammer wird überall 

zu hören sein. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Spanien. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, es gibt viele Geschöpfe, 
die zu Mir kommen. Manchmal werfen sie Mir vor, ihnen nicht 
gebührend zu helfen, doch sehen sie nicht, dass der Glaube so kalt ist, 
dass sie bitten, ohne liebevoll zu denken oder zu flehen, sondern 
fordernd; Mein Sohn aber liebt die Demut. 
 
Der Friedensengel aus dem Hause des Vaters wird kommen(Vgl. Offb. 
8:13) und euch das wahre Wort verkünden und euch daran erinnern, 
dass Gott treu und wahrhaftig ist (Vgl. 5 Mose 7:9). 
  
Ich segne euch. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

    
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

 
Brüder und Schwestern, 
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Angesichts all der Sünden innerhalb der Menschheit müssen wir Gott 
anrufen und bei Ihm, Unserem Erlöser, Zuflucht suchen. Doch als 
Kinder des Allerhöchsten dürfen wir nicht mit lauem Glauben 
voranschreiten, nicht mit einem Geist, der nicht glaubt und ständig 
vom Wege Christi abkommt.  
 
Brüder und Schwestern, nach den Worten unserer Mutter dürfen wir 
nicht mit leeren Händen dastehen. Lasst sie uns mit guten Taten 
gegenüber unserem Nächsten füllen. Dann werden wir wachsen, 
während die selbstlose Nächstenliebe im Herzen eines Menschen 
heranwächst.  
 
Wir wissen, dass die Zeit Gott gehört, nicht uns, dass das Urteil Sein 
ist, und nicht unser. Ich möchte euch also nicht über das alarmieren, 
was Gottes Macht betrifft, sondern euch anhalten, zu besseren 
Geschöpfen Gottes zu reifen, damit Er uns nicht schlafend und Seine 
Warnungen ignorierend vorfindet. 
 
Dies ist der Moment der Behutsamkeit, der Bescheidenheit, aus denen 
die Liebe Gottes hervorgeht, die in Ihm all das findet, was ihr fehlt. 
 
Wir stehen vor dem Niedergang all dessen, was die Technologie ins All 
geschickt hat. Die Beben werden von Nord nach Süd und von West 
nach Ost zu spüren sein. Die Inseln erzittern und auch das Festland 
wird vor den Beben nicht sicher sein. Der Glaube des Volkes Gottes 
wird standhaft sein, der Glaube derer, die sich mit ihrem Wissen nicht 
zufrieden geben, sondern nach Gott streben und in diesem Streben die 
Grösse der Liebe Gottes entdecken. 
 
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
1. DEZEMBER 2017 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
 

MEIN MÜTTERLICHER SEGEN BEGLEITET EUCH ALS 
UNLÖSCHBARES SIEGEL MEINER MUTTERSCHAFT 

DERJENIGEN, DIE SIE ANNEHMEN. 
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DIE HEILIGE DREIFALTIGKEIT HAT MIR DEN TITEL „UNSERE 
FRAU DER LETZTEN ZEITEN“ VERLIEHEN. 

 
Ausnahmslos alle Menschen sind Meine Kinder. Ihnen reiche Ich Meine 
Liebe, Meine Führung, Meine Fürsprache, Meine Hände, um sie auf den 
sicheren Weg ins Ewige Leben zu geleiten. 
  
Geliebte Kinder, da viele sich von Meinem Sohne, vom Willen Gottes 
und von Meiner Mutterschaft abwenden, sollen euch diese Rufe zum 
Nachdenken bewegen und dafür sorgen, dass nicht mehr Seelen 
verloren gehen. 
  
Diese Generation hat erreicht, dass der Menschheit vom Himmel her 
und durch die Barmherzigkeit Gottes die Ereignisse offensichtlich 
verkündet werden, die auf den Moment der Prüfung hindeuten, welche 
sich bereits vollzieht. Dies ist keine Generation von niedriger 
Intelligenz, sondern eine Generation, die sich gegen Meinen Sohn und 
alles, was von Gott stammt, aufgelehnt hat, wodurch Gott in 
Vergessenheit geriet und sie den Täuschungen des Antichristen zum 
Opfer gefallen ist. 
  
EIN JEDER STEHT VOR EINER WAAGE, UND IN DIESEM 
AUGENBLICK LASTEN UNGLAUBE, MISSACHTUNG, 
AUFLEHNUNG, UNMORAL, RESPEKTLOSIGKEIT, MANGEL AN 
WOHLTÄTIGKEIT UND NÄCHSTENLIEBE AUF IHR. Der Mensch 
legt seinen eigenen Hochmut, seine Ichbezogenheit, Überheblichkeit 
und Habgier, seinen Unglauben, seine Unkenntnis der Gesetze Gottes 
und seine Zuneigung zu allem, was das Böse ihm bietet, in die 
Waagschale. 
  
Diese Generation hat das Grosse Vermächtnis der Erlösung 
empfangen. Aus eben diesem Grund weiss sie es nicht wertzuschätzen 
und interpretiert es falsch. Während sie sich in Sicherheit wägt, 
klammerte sie sich an das Böse und hat Dinge erfunden, deren Einsatz 
ihr den grössten Schaden zufügen würde, den man je gesehen oder 
gespürt hat. 
  
Infolge der Fiktion von Videospielen und Kinofilmen, mit der ein 
Grossteil dieser Generation aufgewachsen ist, mangelt es ihr an 
Realitäts- und Risikowahrnehmung. Daher wurde sie mittels der Fiktion 
eingefangen, damit der Teufel sein Ziel erreichen kann: Denn diese 
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Generation glaubt, das Leben sei ein Spiel und sie werde im 
Augenblick, in dem sie es wünscht, die Fähigkeit haben, noch einmal 
von vorne anzufangen. 
  
DIE UNBEWUSSTHEIT EINES MENSCHEN, DESSEN 
BEWUSSTSEIN DURCH DEN MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN 
FREIEN WILLEN AUSSER KRAFT GESETZT WURDE, IST DIE 
TRAURIGE REALITÄT DES HEUTIGEN MENSCHEN, der inmitten 
der realen Welt in Unwirklichkeit lebt. Demnach erkennt er die realen 
Ereignisse nicht, die den Menschen zu einem endgültigen Wandel 
seines Tuns und Handelns drängen. Doch Meine Kinder gehorchen 
nicht. Daher nutzt der Böse die Schwäche des Menschen aus, um ihn 
zu täuschen und ihn glauben zu machen, dass alles gut sei. 
  
Dies sind Zeiten der Verwirrung für Meine Kinder. Das Steuer wird 
herumgerissen und inmitten der aufbrausenden Wogen des Meeres der 
Weltlichkeit, finden sie keinen Halt, um die richtige Entscheidung zu 
treffen. Wer sich als Feind des Willens Gottes betrachtet, wird grosse 
und verheerende Frevel gegen die Gotteshäuser verüben. Liturgische 
Gefässe werden als Objekte verkauft, so als handelte es sich um 
wertlose Gegenstände, und Gotteshäuser werden in Orte von profanen 
Aufführungen umgewandelt. 
  
DER GÖTZENDIENST DES MENSCHEN FÜR DEN MENSCHEN 
NIMMT ZU UND MEIN SOHN WIRD IMMER WEITER IN DIE 
EINSAMKEIT VERBANNT. Dem Volke Meines Sohnes mangelt es an 
Wahrheit, an Informationen und an Wissen. Aus diesem Grund haben 
die Feinde des Glaubens ihren teuflischen Plan nach und nach 
umgesetzt, bis zu diesem Augenblick, in dem der Mensch im Zuge der 
Toleranz gegenüber dem Bösen versklavt wurde, um schliesslich dem 
Betrüger zu dienen. 
  
Die Zeit des Schwankens ist gekommen. Meine Kinder unterscheiden 
nicht zwischen dem Willen Gottes und dem, was der imposante Mensch 
hervorgebracht hat. Daher lade ich euch ein, Meinen Rufen zu folgen. 
Ich rufe euch auf, die Heilige Schrift kennenzulernen, um nicht die 
Modernismen anzunehmen, die die Menschheit ins Verderben führen 
werden. Ihr handelt passiv gegenüber alledem, was euch auf den 
schlechten Weg führt. Ihr seid wie Schafe, die auf den Abgrund 
zulaufen. 
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IHR, DIE IHR EUCH SELBST ALS TREU BEZEICHNET, SOLLT 
VON MEINEM SOHN ZEUGNIS GEBEN. ERMUNTERT EURE 
BRÜDER UND SCHWESTERN, FEST AN DER SEITE MEINES 

SOHNES ZU STEHEN. 
  
Ihr seht, wie in jedem Augenblick grosse Veränderungen auf der 
ganzen Welt stattfinden. Der Kommunismus selbst schreitet langsam, 
doch mit festem Schritt voran. Er sorgt vor den Augen der Menschheit 
für Unterdrückung. Meine Kinder verhungern unter der Macht des 
Kommunismus. Sie sterben, da es ihnen nicht gestattet ist, frei zu 
reden. Doch was tut der Rest der Menschheit für seine Brüder und 
Schwestern? 
  
Diejenigen, die die Offenbarungen des Himmels in diesen Zeiten 
verkünden, werden verfolgt, um euch alles vorzuenthalten, was Wir 
euch verkünden und um die Glaubwürdigkeit der Verkündigung des 
Göttlichen Wortes oder des Wortes dieser Mutter zu zerstören. In 
diesen Zeiten der Verwirrung ist die Zeit für den Bösen gekommen, der 
den Menschen das Gegenteil des Guten tun lässt, der  sich darin gefällt. 
Meine armen Kinder, was seid ihr doch geistlich blind! 
  
Der geistlich Blinde verharrt in diesem Moment in seiner Blindheit, um 
die Rufe aus dem Hause des Vaters nicht glauben zu müssen und 
ablehnen zu können und seinen falschen Göttern zugetan ist. 
  
In der Geschichte der Menschheit gab es die Sünde, doch nie zuvor 
war sie so gross wie heute. Es gab auch schon früher 
Gotteslästerungen, doch nicht in dem Ausmass wie heute. Der Mensch 
hatte sich auch früher schon von Gott abgewandt, doch nicht so wie er 
es jetzt tut. Die bösen Taten und Werke des Menschen sind über das 
hinaus gegangen, was er sich hätte vorstellen können und in diesem 
Moment möchte er sich nicht darüber Rechenschaft geben, dass er 
nicht in die Vergangenheit zurückkehren  kann, weil er sich an das 
Böse gewöhnt hat und sich daher nicht bekehren will. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 

  
Betet, Kinder, betet für Frankreich. Das Land wird dem Terror zum 

Opfer fallen.  
 



418	
	

Betet, Kinder, betet für Mittelamerika, denn es wird erschüttert 
werden und Kolumbien wird infolge seines fehlenden Gehorsams 
gegenüber den Rufen Meines Sohnes Hunger leiden. Die Guerilla 

unterzeichnet nicht die Wahrheit, sondern stellt Bedingungen. Dieses 
Land wird Sühne leisten müssen. 

 
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Der Mensch rebelliert 

gegen alles und möchte sich nichts auferlegen lassen. Betet, das 
Land der Freiheit wird erschüttert und das Symbol der Freiheit von 

feindlichen Mächten attackiert werden. 
  
Mein Sohn ist Liebe und daher gewährt er dem Menschen die 
Möglichkeit, sich zu läutern. Die Menschheit erblasst angesichts der 
zahllosen Verluste in allen Bereichen, aber trotzdem wird der Mensch 
ungehorsam bleiben und noch mehr leiden. Infolge menschlichen 
Hochmuts wird er dem Leiden Namen und Ausreden geben, um nicht 
hinzunehmen, dass er Böses tut. 
  
Die Wogen des Meeres geisseln die Menschheit ohne Unterlass. Der 
Mensch wird an einem sonnigen Tage vom Wasser überrascht werden. 
Es werden Parasiten kommen, die die Nahrung des Menschen in einem 
Augenblick verderben werden. So werden Hungersnöte und 
Dürreperioden zu besorgniserregenden Problemen für grosse Nationen 
werden. 
  
Diese Menschheit wird das Unerwünschte sehen. Sie wird geläutert 
werden, um sich auf die Zweite Wiederkunft Christi vorzubereiten, bei 
der der Friede allerorten regieren und der Mensch dem Willen Gottes 
folgen und nicht länger von der Heiligen Dreifaltigkeit oder dieser 
Mutter getrennt sein wird, da er eins mit seinem Vater im Himmel sein 
wird. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, der Friedensengel 
kommt, um zu euch zu sprechen,  zu den „... Menschen guten Willens“ 
(Lk 2,14b) und zu denen, die nicht geglaubt haben, damit sie sich 
angesichts des Wortes der Wahrheit bekehren werden. Meine Kinder 
werden dafür dankbar sein, dass sie sich von den rechten Lehren 
Meines Sohnes nicht abgewandt haben und Gott treu ergeben waren. 
  
Schaut Mich an Kinder, Ich wache über euch, damit nicht mehr Seelen 
verloren gehen!  
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Schaut Mich an Kinder, wandelt nicht länger in Finsternis, wo ihr die 
rechten und erquickenden Gaben Meines Sohnes nicht sehen könnt! 
Dient nicht dem Bösen. Seid Geschöpfe des Guten, der Liebe Gottes 
und Besitzer dessen, woran es der Welt mangelt: Weisheit und 
Urteilsvermögen. 
  
Kinder Meines Herzens, Ich segne euch mit Meiner Liebe. Ich segne 
euch mit Meiner Mutterschaft. Ich segne euch und liebe euch. 

  
Mutter Maria 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter gibt mir die folgende Botschaft an die Menschheit und 
gestattet mir die folgende Vision: 
  
Unsere Mutter erscheint vor Millionen von Menschen, um sie zu 
beschützen. Doch wovor beschützt Sie die Menschen? 
  
Sie beschützt ihn vor einem Monster mit einem grossen Schlangenkopf 
und mit riesigen Tentakeln, von denen kleine Schlangen in 
unterschiedlichen Farben und Formen hinabhingen. Ich frage die 
Mutter: Was sind das für Formen, die diese kleinen Schlangen haben? 
Und Sie antwortet mir: Gier, Ungehorsam, Lust, Neid, Hochmut, 
Unmoral und weitere Laster. Schau wie sie sich Meinen Kindern 
entgegenstrecken, die nach eigenem Willen auf Meinen Schutz 
verzichten. Und ich sehe, wie diese Menschen sich entfernen und von 
den Schlangen, von denen sie  gefangen sind, gestärkt werden, um die 
treuen Kinder Christi zu verfolgen. 
  
Diejenigen, die sich ausserhalb Ihres Schutzes befinden, werden von 
den Tentakeln des Bösen ergriffen und unmittelbar ebenfalls zu 
Schlangen verwandelt. 
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Unsere Mutter sagt mir: „Achte darauf, Meine Geliebte, mit welcher 
Leichtfertigkeit Meine Kinder dem Bösen folgen, sich der Verwirrung 
ergeben und das Böse als gut ansehen. Welch Leid dies Meinem Herzen 
zufügt!  
In dieser Situation befindet sich die Menschheit...“. 
 
Die Madonna entfernt sich mit Ihren Kindern, während sie viele Tränen 
vergiesst. 
  
Amen. 
  
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

HOCHFEST DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS DER 
ALLERSELIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

8. DEZEMBER 2017 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
MEIN SEGEN BRINGT NICHT NUR MEINE LIEBE ZU JEDEM VON 

EUCH, SONDERN AUCH DIE EIGENSCHAFTEN, DIE ICH MIR 
FÜR MEINE KINDER WÜNSCHE. 

  
Jeder muss die Eigenschaften, die Mein Segen mit sich bringt, 
annehmen und mehren, damit sich diese in euch festigen und 
anschliessend in Gaben verwandeln. 
  
KINDER, OHNE ANSTRENGUNG KÖNNT IHR WEDER 
EIGENSCHAFT NOCH TUGEND NOCH GABE IN EUCH WACHSEN 
LASSEN. Wer nicht beharrlich ist, ist wie eine Lampe, die nach einem 
leichten Windstoss erlischt.  Ihr müsst euch anstrengen, damit diese 
Kraft des Willens, diese Entscheidung, dieser Wunsch, dem Willen der 
Hochheiligen Dreifaltigkeit zu gehorchen, euch bestärkt, wenn es euch 
daran mangelt. 
  
An diesem Tag, an dem Meine Unbefleckte Empfängnis in besonderer 
Weise gefeiert wird, betrachte Ich die Erde und was Ich sehe, bereitet 
Mir keine Zufriedenheit: Die Zahl Meiner Kinder sinkt, insbesondere in 
den grossen Ballungsräumen. In den kleinen Ortschaften, in den 
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kleinen Dörfern, sehe ich eine grössere Hingabe und grössere Liebe zu 
Meinem Sohn, denn was Meinem Sohn und Mir dargebracht wird, 
stammt aus dem Herzen. 
  
An manchen Orten werden mir leere Gebete entgegengebracht. Die 
Heilige Messe wird ohne wahre Liebe gefeiert. Es werden Mir 
Rosenkränze dargebracht, ohne darüber nachzusinnen, und so kam der 
Mensch dorthin, während er bereits auf die Schwächung der 
Verantwortung hingewiesen wurde, die das menschliche Geschöpf als 
Kind des Göttlichen Vaters besitzt. 
  
DEM MENSCHEN WURDE EIN FREIRAUM VERSCHAFFT, UM DIE 

ZÜGELLOSIGKEIT ZU FÖRDERN  
UND DAMIT ER SEINEN FREIEN WILLEN MISSBRAUCHT. 

  
Angesichts dieses Chaos, ist die Menschheit, die wie eine 
unkontrollierte Masse voranschreitet oder zurückweicht in die 
missbräuchliche Anwendung ihres freien Willens zurückgefallen. Sie 
hat sich moralisch bis zum Erbrechen im Zusammenleben, im 
Erziehungswesen, in menschlicher Integrität, im Respekt, in Geduld, 
im Bemühen zurückentwickelt und diese Rückentwicklung ist 
unentwegt im persönlichen Leben und gesellschaftlichen Miteinander 
spürbar, da die Menschen die menschliche Ethik weder achten noch 
bewahren. 
  
MEINE KINDER SIND DAZU ÜBERGEGANGEN, DEN MASSLOSEN 
WUNSCH NACH BESITZ, INSBESONDERE NACH MATERIELLEM 

UND ENDLICHEM, ZU IDEALISIEREN. 
  
Aus diesem Grund rufe Ich euch auf, euch die Kraft des Willens bewusst 
zu machen, die ihr bewahren sollt, damit die Liebe Meines Sohnes in 
euch wächst.  
 
Möchtet ihr ein gutes Leben führen? 
Möchtet ihr die Wahrheit finden? 
Möchtet ihr aufblühen? 
Haltet an der Liebe des Heiligsten Herzen Meines Sohnes fest und als 
Mutter biete Ich euch die Meinige, die jedem von euch gleichermassen 
zugutekommt, sofern ihr Reue zeigt, wenn ihr schlecht wirkt und 
handelt und dazu bereit seid, das begangene Böse zu berichtigen und 
ihr euch dem Guten zuwendet. 
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In diesem Moment widmen Meine Kinder ihr Leben der Ungehörlichkeit. 
Sie befinden sich in einer schweren Krise, vor der sie zuvor gewarnt 
worden sind, doch was hindert sie daran umzukehren? 

 
IHR SUCHT NICHT IM INNEREN EURER SELBST, SONDERN 

AUSSERHALB VON EUCH DAS, WAS IHR NUR IN EUCH FINDEN 
WERDET. 

 
Daher fällt der Mensch in eine schwere persönliche Krise, aus der er 
sich nicht zu befreien weiss. Und das menschliche Geschöpf begreift 
nicht, dass wenn es sein Leben nicht nach Gott ausrichtet, alles andere 
unter einer grossen Unordnung leidet, aus der Bahn geworfen wird und 
unaufhaltsam umherkreist. 
  
Wie habe Ich euch dazu ermahnt, Meinen Sohn kennen zu lernen! Ich 
habe euch dazu aufgerufen, Meinen Sohn zu ergründen, damit ihr 
gleichzeitig nachdenkt, und im Bewusstsein dieser göttlichen Liebe zu 
Gott gezogen werdet. 
  
MEINE KINDER BESITZEN INTELLIGENZ, DOCH WURDE DIESE 
VOM TEUFEL VERDUNKELT. Die Menschheit möchte nicht 
nachdenken. Ich habe ihr verkündet, dass die Liebe die Kraft des 
Willens ist. Ich habe ihr verkündet, dass die Liebe den Willen bewegt. 
Doch in diesem Moment, in dem die Menschheit nicht erkennt, was die 
wahre Liebe ist, gelingt es ihr nicht, den Willen umzuwandeln, und die 
Menschheit ist dieser dominanten Kraft unterworfen, die sie dazu 
veranlasst, sich für das Einfache und Weltliche zu entscheiden. 
Angesichts der Schwäche des Menschen wurde dieser Wille wie folgt: 
hochmütig und dominant, wodurch er den Menschen selbst unterwirft. 
  
ICH SEHE IN DEN FAMILIEN EINEN GROSSEN MANGEL AN 
WAHRER LIEBE UND EINE GROSSE SCHWÄCHE, UM DIE 
HARMONIE ZU ERHALTEN, DA NICHT MEIN SOHN IM ZENTRUM 
DER FAMILIE STEHT, da sie sich nicht versammeln, um eine Bitte an 
den Himmel zu senden, während Ich beständig darauf warte, 
eingeladen zu werden, um ihnen Beistand zu leisten… 
 
ALS MUTTER DER GESAMTEN MENSCHHEIT MÖCHTE ICH, DASS 

IHR DIE ERKENNTNIS DER WAHRHEIT ERLANGT UND DIE 
SEELE RETTET.  HIER STEHE ICH MIT AUSGESTRECKTEN 
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HÄNDEN VOR JEDEM EINZELNEN, UM EUCH ZU MEINEM SOHN 
ZU FÜHREN. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
DIE MOMENTE ÜBEREILEN DAS DENKEN DES MENSCHEN UND 
BRINGEN IHN DAZU, OHNE JEGLICHEN VERSTAND ZU HANDELN 
UND DEM ZORN ZU FOLGEN.  Dieser Fehler des Menschen entsteht 
aus mangelnder Einheit zwischen dem Menschen und seinem Schöpfer, 
infolge dessen die Entscheidungen die Reaktion auf den Wahnsinn 
darstellen, dem die Menschheit unterworfen ist, ein Wahnsinn, der von 
dem Bösen genährt wird, um die formale Erscheinung des grossen 
Usurpators vorwegzunehmen. 
  
Ihr befindet euch inmitten grosser Veränderungen, die die Menschheit 
umgeben, unerwartete Veränderungen, die im Sinne der Mächtigen 
dieser Welt hervorgebracht wurden und angesichts derer Unschuldige 
vom Leid ergriffen werden.  Die Auseinandersetzungen mehren sich 
und die Fronten werden sich verhärten, da sie sich nicht als Kinder 
Gottes erkennen und die Mächtigen glauben, sie könnten die Kontrolle 
über die Entscheidungen hinsichtlich der Zukunft der Menschheit 
übernehmen. 
  
Geliebte Kinder, ihr lebt in augenscheinlichem Frieden, doch 
irgendwann werdet ihr feststellen, dass diese augenscheinliche Ruhe 
verschwunden ist und im Spiegel der Realität werdet ihr sehen, wie 
euch der Kommunismus, das Freimaurertum und die Illuminati in 
Verwirrung gestürzt haben und sie sich diese Verwirrung zunutze 
gemacht haben, um über euch zu herrschen. 
  
Sie haben einen Turm zu Babel erbaut. Die Waffen wurden nicht vom 
Menschen produziert, um sie zu betrachten, sondern um seine Macht 
gegenüber seinen Nächsten zu demonstrieren. In diesem Moment 
erzittert die Schöpfung angesichts des menschlichen Ungehorsams und 
des Werks des Menschen. 
  

BIS WOHN FÜHRT EUCH EINE EINZIGE TAT DES HOCHMUTS: 
BIS IN DEN SCHMERZ DER SCHMERZEN! 

  
Ich bitte euch, Meine Kinder, für den Mittleren Osten zu beten. Das 

Leid festigt sich. 
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Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Die erbarmungslose Geissel 

treibt dieses Volk dazu, sich einer großen Agonie zu stellen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Mit dem Morgengrauen 
wächst die Verwirrung und das Leid befällt meine Kinder. Die Natur 

geisselt sie. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Europa. Grosse Städte werden Opfer 
des Terrors und die Erde erbebt. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, das Gegenteil des Bösen 
sind Güte, Einheit, Liebe, Brüderlichkeit, Verstand, Sanftmut, 
Vergebung... Daran, Meine Kinder, würde der Böse nicht 
vorbeikommen. 
  
ICH BITTE EUCH, KINDER, DEN INNEREN GROLL AUFZUHALTEN, 
VON DEM IHR VERGIFTET SEID UND DEN IHR EMPFANGEN 
HABT, UM MIT DEN AUGEN DES LICHTS DER LIEBE MEINES 
SOHNES ZU SCHAUEN. So werdet ihr die Liebe Gottes auf die 
Menschheit lenken, so werdet ihr zu Blitzableitern, die das 
Fortschreiten des Bösen, der in den Menschen eingedrungen ist, 
aufhalten werden. 
  
Strengt euch an, um im inneren Frieden, in Liebe zu leben, um 
Verständnis zu sein und den Hochmut und das Weltliche beiseite zu 
schieben. Andernfalls werdet auch ihr die schweren Fehler begehen, 
die die Menschheit gefangen genommen haben und aufgrund derer ein 
sehr grosser Teil von ihr leiden wird.  
  

MEIN SOHN VERLÄSST EUCH NICHT. VERLASST IHR IHN 
NICHT, LASST IHN NICHT OHNE KRONE. 

MEIN SOHN RUFT EUCH UND BITTET EUCH. ICH BITTE EUCH 
UM VERSTAND  

UND DARUM, LIEBE NACH DEM VORBILD MEINES SOHNES ZU 
SEIN. 

  
Ich segne euch mit Meinem Mütterlichen Herzen. Ich segne euch, 
indem Ich euch darum bitte, dass ein jeder zum Fürsprecher seines 
Nächsten werde. 
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Betet, Kinder, betet und werdet zu Erfüllern des Willens Gottes. 
  
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Dieser Aufruf unserer Mutter ist ein Aufruf der Dringlichkeit angesichts 
der Bedrohung, in der die Menschheit lebt, angesichts der Waffen der 
Mächte und anderer Länder, die, obwohl sie keine Mächte sind, Waffen 
besitzen, um in jeder Region der Welt zur Bedrohung zu werden. Sie 
warnt uns vor der Erschütterung der Erde, die grosses Leid 
verursachen wird. 
  
Unsere Mutter fleht, fleht im Namen Ihres Sohnes. Unsere Mutter fleht, 
welch Leid! ... SIE FLEHT ANGESICHTS DES LEIDS DER MENSCHHEIT 
UND DER DRÄNGENDEN BESCHLÜSSE GROSSER NATIONEN. 
 
Unsere Mutter warnt uns vor dem Vormarsch des Terrorismus in eben 
diesem Moment, in dem wir an die Geburt der Liebe erinnert werden. 
Hierdurch entstehen Lieblosigkeit und Leid, weil der Teufel das Volk 
Christi angreift. Wenn die Menschheit feiert, greift der Böse an. 
  
Brüder und Schwestern, unsere Mutter bittet uns darum, Blitzableiter 
zu sein, die all das Chaos minimieren. Wie können wir das tun? Sie sagt 
uns: INDEM IHR LIEBE SEID, LIEBE LEBT, LIEBE VERBREITET, MIT DER 
LIEBE GOTTES VERBUNDEN SEID, DURCH DIE WIR ERLÖST WORDEN 
SIND. 
  
Amen. 
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DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
AM FEST UNSERER FRAU VON GUADALUPE 

12. DEZEMBER 2017 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
MEIN MÜTTERLICHES HERZ ÜBERFLUTET ALLE MEINE KINDER 

MIT LIEBE. 
  
Ihr befindet euch in diesem Moment vor dem Gedenken an die Geburt 
Meines Sohnes. Dieser Moment soll dazu dienen, damit ihr euch 
geistlich vorbereitet, im Wissen, dass euch als Volk Meines Sohnes ein 
göttliches Gesetz gegeben wurde: Die Zehn Gebote. 
  
Es gibt nur eine göttliche Wahrheit. Sie unterliegt keiner 
Interpretationen. Ich empfing euch am Fusse des Kreuzes der 
Herrlichkeit und Majestät und Ich möchte nicht, dass ihr in die 
Verwirrung geratet, vor der Ich euch gewarnt habe. Kinder, die 
Verwirrung wird vom Bösen entfacht und ihr müsst anerkennen, dass 
in diesem Moment, in dem diese Generation lebt, das Chaos überall, in 
allen Bereichen des menschlichen Lebens regiert, Werte nach und nach 
verschwinden und die Moral soweit geschwunden ist, dass ihr euch 
nicht mehr als Kinder Gottes erachtet. 
  
Der menschliche Körper, Tempel des Heiligen Geistes, hat den Heiligen 
Geist betrübt. Der Mensch hat Ihn durch vergiftete Gedanken der 
Perversion beleidigt. Die Verwirrung führt den Bösen herbei und in 
diesem Moment führt der Böse einen verzweifelten Kampf zum 
Verderben der Seelen und angesichts mangelnder Ordnung in der 
Menschheit und in ihrem geistlichen Leben, hat der Feind der Seele 
einen Platz gefunden, an dem er seine Bosheit in vollständiger Freiheit 
beackern und das Böse und die Anti-Werte mehren kann, um den 
Mystischen Leib Meines Sohnes zu untergraben, damit Meine Kinder 
das verachten, was heilig ist. 
  
Traurigkeit befällt Mich. Ihr kennt die Geschichte und müsst dieses 
Wissen anwenden, in diesem Moment, in dem ihr euch bewegt und in 
dem ihr euch Meinem Sohne und allem, was er repräsentiert, 
widersetzt. Der Böse ist in die Kirche Meines Sohnes eingedrungen, von 
wo aus Meinen Kindern Anweisungen erteilt werden, wo Missachtungen 
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entstehen, die dazu missbraucht wurden, damit ihr das leugnet, was 
nicht geleugnet werden kann. 
  

GELIEBTE KINDER, IHR LERNT DIE HEILIGE SCHRIFT NICHT 
BEWUSST KENNEN UND DAHER HABT IHR ES NICHT GELERNT, 

ZU UNTERSCHEIDEN. IHR KLAMMERT EUCH AN DEN 
WELTLICHEN STROM, DEN STROM DER VERWIRRUNG UND 

SCHANDE. 
  
Als Menschheit solltet ihr treue Kinder Meines Sohnes sein, dankbar, 
kundig, barmherzig, besonnen und mit einer Beziehung, die über eine 
allwöchentliche Teilnahme an der Heiligen Messe hinausgeht;  
TEILNAHME, DA ES ETWAS ANDERES IST, DIE MESSE ZU 
ERLEBEN, ALS AN IHR TEILZUNEHMEN. 
  
Aus diesem Grund ist die geistliche Beziehung stärker geschwunden als 
in früheren Zeiten der Menschheit. Ihr wisst um die Ära der Schöpfung, 
die der Herr Seinem Volke gewidmet hat, kennt die Vermächtnisse 
Meines Sohnes und erfreut euch an ihnen, um den geistlichen Weg als 
Sein Volk fortzusetzen. In diesem Moment befindet ihr euch in den 
Zeiten des Heiligen Geistes, in dem der Himmlische Vater verfügte, 
dass sich Seine Kinder an den Gütern erfreuen, die frühere 
Generationen nicht beachtet haben. 
  

IHR SEID KINDER DES VATERS, DES SOHNES UND DES 
HEILIGEN GEISTES UND DESHALB SIND JEDEM EINZELNEN 

DIE GABEN UND TUGENDEN, DIE FREUDEN UND DIE 
BEZIEHUNG ZUM HEILIGEN GEIST NÄHER, UM EINE ANDERE 

VERBINDUNG EINZUGEHEN, IN DER DAS DU GOTTES UND DAS 
DU DES MENSCHEN STÄRKER SIND. 

  
Es ist nicht leicht, eine solch enge Beziehung zum göttlichen Gottes zu 
besitzen. Der Ewige Vater gibt euch diese Möglichkeit in diesen Zeiten, 
in denen der Mensch eine laue Beziehung mit der Hochheiligen 
Dreifaltigkeit beenden muss, um eine wahre Beziehung einzugehen, in 
der die Einheit, Wahrheit, Nähe und dieses ständige Leben des 
Menschen mit Seinem Herrn vorherrschen. 
  
Geliebte, seid besonnen, handelt nicht vorschnell, denkt nach, prüft 
euch, seid nicht hochmütig, nährt das Selbst nicht, damit der freie Wille 
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die erforderliche Grenze findet und ihr die Kontrolle über euer Selbst 
erlangt und nicht das Selbst die Kontrolle über den Menschen hat. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, vernachlässigt nicht die 
Werke und Taten, urteilt nicht länger über eure Nächsten, wenn ihr der 
Mehrheit folgt, die durch Nachahmen handelt.  
  
Geliebte Kinder, in diesem Moment wandert das Volk Meines Sohnes 
als Pilger und in Schweigen. Es fürchtet sich, so als lebte es in der 
Fremde, es verharrt inmitten der Ungewissheit, die aus Mangel an 
festem Glauben verursacht wird. 
  
In diesem Moment seid ihr buchstäblich in der Hand der Werbung des 
Konsumismus. Mein Sohn wurde in einer Krippe und nicht in einer 
Wiege aus Gold geboren. Dieser Advent sollte für euch anders sein und 
ihr solltet die wahre geistliche Bedeutung des Advents nicht vergessen. 
  

IHR BEREITET EUCH AUF DIE PARUSIE VOR. BEI DER 
ZWEITEN WIEDERKUNFT MEINES SOHNES WERDEN ALLE 

NATIONEN ERSCHÜTTERT WERDEN, ALLES, WAS EXISTIERT, 
VON DEN UNIVERSEN BIS HIN ZUM UNDENKBARSTEN UND 

WINZIGSTEN GESCHÖPF; ALLE WERDEN WISSEN, DASS MEIN 
SOHN KOMMT. BEREITET EUCH DARAUF VOR, DENN DER TAG 

UND DIE STUNDE SIND NIEMANDEM BEKANNT. 
  
Feiert Meine Erscheinung als Kaiserin beider Amerikas und Ich möchte 
gehorsame Kinder gegenüber dem Willen Gottes. Ich möchte kein Volk, 
das sich dem Bösen ausliefert, um von den Kräften des Bösen 
beherrscht zu werden, die es versklavt und als Kinder Gottes 
herabwürdigt. 
  

MEIN MEXIKANISCHES LAND IST IN DIESEM MOMENT EIN 
LAND DES LEIDS, IN DEM VERBRECHEN, SCHIKANEN, 

ABTREIBUNGEN DEN BODEN BESCHMUTZEN, AUF DEN ICH 
GEKOMMEN BIN. 

 
IHR BETRACHTET MICH IN DER TILMA, IHR BETET ZU MIR... 
UND ICH FRAGE EUCH: DAS HERZ DES MENSCHEN UND DER 

VERSTAND DES MENSCHEN: WO BEFINDEN SIE SICH? 
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Einige lesen etwas über die Studien zu Meiner Tilma, in der Ich 
erschienen bin, lesen darüber, wie viel sie herausgefunden haben, 
wissen, dass sich die Konstellationen in Mir darstellen und haben die 
Wunder, die Ich als Offenbarung aufrechterhalte, nicht leugnen 
können. 
  
Ich sehe im Herzen des Menschen eine ewige Überraschung angesichts 
dieser Analysen der Wissenschaft und trotz allem haben sie noch nicht 
entdeckt, was auf den ersten Blick an Meiner Tilma zu sehen ist, und 
die Gelehrten Meines Bildnisses auf Erden sind nicht vom Heiligen Geist 
erleuchtet worden, weil sie es nicht erbeten haben. DOCH DIE ZEIT 
GOTTES IST NICHT DIE DES MENSCHEN UND DIE LIEBE GOTTES 
ZU SEINEM VOLK WIRD SICH IN DIESER MEINER 
ERSCHEINUNG AN DIE GESAMTE MENSCHHEIT IN VOLLEM 
GLANZ ÄUSSERN.   
 
ERWARTET DEN FRIEDENSENGEL, DEN ICH BIS ZU DEM 
MOMENT BESCHÜTZE, IN DEM MEIN SOHN IHN AUF DIE ERDE 
SCHICKT. Ich weiss, dass Meine Offenbarungen für einige Menschen 
nicht zu viel sind. Daher habe ich dieses Geheimnis Meiner Prophetin 
offenbart, in Erwartung einer Reaktion seitens der Menschheit. 
  

Betet, meine Kinder, lasst im Gebet für Nordkorea nicht nach. 
 

Betet meine Kinder, betet für Australien, denn es wird schwer 
erschüttert werden. 

 
Betet, Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, Russland und 

Deutschland, denn es ist dringend. 
 

Betet, Kinder, betet für Mittelamerika, denn dieser Erdteil wird leiden. 
 

MEINE LIEBEN, FÜRCHTET EUCH NICHT... ICH BIN ES DOCH, 
DEINE MUTTER, DIE FÜR DICH DA IST! 

  
Ihr seht nicht die Herrlichkeit Gottes, die Macht Gottes, der durch 
Seine Schöpfung zu euch spricht. Und Ich sage euch: „Schaut in die 
Höhe“, und wie viele schauen in die Höhe? ...  
Wie viele von euch haben vergessen, dass die Sterne nachts zu sehen 
sind? ...  
Wie viele von euch wissen, dass sie am Leben sind? ... 
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Meine Kinder, Volk Meines Sohnes, die wahre und geistliche Hingabe 
zum Leben ist nicht für die bestimmt, die sich im ersten Moment 
ergeben, sondern für die, die wahrhaftig sind. 
  
Wartet nicht länger nur auf die Katastrophen. Macht euch bereit, um 
euch zum Vorherein am Himmel zu erfreuen. 
  
Ich bin die Mutter der ganzen Menschheit und als die mit der Sonne 
bekleidete Frau bin Ich die Mutter der ganzen Menschheit, die Ich 
beschütze und mit der Liebe der Hochheiligen Dreifaltigkeit liebe. 
  

Betet in der Familie, um die Finsternis des Bösen aufzulösen. 
  
Ich segne euch, Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Gottesmutter spricht mit dem Herzen zu uns. Lasst Sie uns zu 
jeder Zeit an unserer Seite erblicken. 
  
Amen. 
 

 
 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

17. DEZEMBER 2017 
  
Mein geliebtes Volk, 
  

ICH SEGNE MEINE KINDER, ALLE, DIE ICH LIEBE, DA ALLE 
MENSCHEN MEINE KINDER SIND. 
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Auf dem Weg zum Erwachen der Bewusstheit wird der Moment Meines 
Volkes zu einer mühsamen Arbeit, zu einem mühsamen Kampf gegen 
das Weltliche, das mit der Maske des Guten und Akzeptablen in die 
Menschheit eindringt, obwohl es tatsächlich das ist, was diesem Guten 
den Tod bringt UND DEN MENSCHEN DAZU BRINGT, SEINEN 
NIEDEREN INSTINKTEN UND SEINER GEISTLICHEN IGNORANZ 
ZU VERFALLEN, WODURCH DIE PRIORITÄT DES MENSCHEN, 
DER SEINE SEELE RETTEN MUSS, HINTEN ANGESTELLT WIRD. 
  
Mein Volk bleibt reglos und dementsprechend verrinnt die Zeit und die 
Reglosigkeit bringt den Menschen an den Rand des geistlichen 
Abgrunds. 
  
Der Mensch, der Mir nichts darbietet, der sich nicht aufopfert,  
der im Zentrum der Aufmerksamkeit stehen möchte,  
der seinen Nächsten verleumdet,  
der dem menschlichen Leid gleichgültig gegenübersteht,  
der den geringschätzt, der brüderlich ist, der verleumderisch, töricht 
ist, der sich nicht dem Gesetze Meines Vaters in Form der Gebote 
beugt,  
der die Sakramente verachtet,  
der sich am Leid anderer erfreut,  
der nicht den Rufen aus dem Hause Meines Vaters folgt,  
der Meine Mutter verleumdet,  
EIN SOLCHES KIND ENTFERNT SICH VON MIR UND GERÄT IN 
NOT, IN DER ES VERLOREN GEHT, WENN ES NICHT 
RECHTZEITIG REUE ZEIGT. 
  
Mein Volk, der König des Hochmuts flösst dem Menschen Hochmut ein, 
um ihn aufkeimen zu lassen. Meine Kinder werden durch Meinen 
Heiligen Geist erleuchtet und sollen sich nicht an Hochmut sondern an 
Demut ergötzen. Andernfalls werden sie sich hochmütig verhalten, 
ohne es zu bemerken. 
  
Seid ein gelehrtes Volk. Mit jeder Offenbarung wurdet ihr angewiesen, 
angesichts des Ungebührlichen und Sündigen wachsam zu bleiben und 
nicht im Morast des Stroms der Welt einzusinken, der euch von Mir 
entfernt und als Zeichen der Auflehnung gegen Unseren Göttlichen 
Willen in die Reihen des Teufels führt. Der Böse bietet euch 
Zügellosigkeit, Ausschweifung, Lügen an. Er ermöglicht euch alles, was 
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ihr euch wünscht, um euch wohl zu fühlen. Er bringt euch dazu, das 
Gefühl zu bekommen, dass alles gut ist und dass ihr im Rahmen des 
Guten wirkt und handelt.  Er sättigt euch mit Misstrauen gegen Mich. 
  
Ihr seid ein gelehrtes Volk, damit ihr die Offenbarung weiter in die Tat 
umsetzen könnt, indem ihr aufrichtig seid.  ICH RUFE EUCH HIERZU 
AUF, ZUR UMSETZUNG DIESER OFFENBARUNG, DAMIT IHR 
KRAFT IM GLAUBEN FINDET, INDEM IHR DIE BEWUSSTHEIT 
HABT, ÜBERZEUGT SEID, MEIN WORT KENNT, EINE FESTE 
BINDUNG MIT MIR EINGEHT, EUCH BEKEHRT, UNTERSCHEIDET, 
DEMÜTIG UND VOR ALLEM LIEBE SEID, WIE ICH LIEBE BIN. 
  
Ihr wurdet durch Meine Liebe geboren. Ich habe Mich aus Liebe zu euch 
hingegeben. Mein Heiliger Geist begleitet euch, lehrt euch und führt 
euch zur Unterscheidung. Meine Mutter leistet für jeden Fürsprache. 
Doch noch findet ihr nicht, was euch den Weg ebnet... ES IST DIE 
LIEBE. 
  
DIE HAUPTZUTAT DES MENSCHLICHEN GESCHÖPFS, IST JENE, 
DIE NICHT FEHLEN DARF, WEIL DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF 
OHNE UNSERE LIEBE - DIESES NOTWENDIGE GEWÜRZ - LEER 

WIRD UND SO FÜR MEINE KINDER  EINE STÄNDIGE 
BEDROHUNG DARSTELLT. 

  
Mein Geliebtes Volk, aufgrund dieser Zutat, die in einigen Geschöpfen 
vorhanden war und zur Verhärtung des menschlichen Herzens verwelkt 
ist, ist ein Grossteil der Menschheit dem Chaos, Auflehnung, 
Zusammenhanglosigkeit, Kommunismus und dessen Vergehen, Neid, 
mangelnder Wohltätigkeit und unseliger Zügellosigkeit des 
menschlichen Ichs verfallen. Mein Geliebtes Volk, Ich habe dich nach 
dem Plan der Erlösung aufgerufen, ihm treu ergeben zu sein. 
  

DIE HILFE GEGENÜBER EUREM NÄCHSTEN IST 
UNVERZICHTBAR, DAMIT IHR ANGESICHTS DES MANGELNDEN 
GLAUBENS AN MEIN WORT NICHT VERLOREN GEHT. ES WIRD 
DER MOMENT KOMMEN, IN DEM IHR SPÜREN ODER DENKEN 
WERDET, DASS IHR ALLEIN SEID, DOCH DEM IST NICHT SO, 

DENN ICH WERDE EUCH NIE VERLASSEN. 
  
Meine Mutter liebt euch mit Ewiger Liebe. 
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Mein geliebtes Volk, 
  
Betet, Kinder, betet, der Krieg geht von der Bedrohung in die Realität 

über. 
 

Betet, Kinder, betet, der Sturm in Meiner Kirche wird sich fortsetzen. 
 

Betet, Kinder, betet für England, denn es wird erschüttert und der 
Terrorismus wird es heimsuchen. 

 
Betet, Kinder, betet für Italien, das Leid naht, das Land wird 

erschüttert und die Natur wird es geisseln. Rom wird ohne Unterlass 
weinen. 

 
Betet, Kinder, betet für Indonesien, denn es wird unter seinen 

Vulkanen leiden. 
 

Geliebte Kinder, Kolumbien wird unter den gegen Meine Mutter 
begangenen Vergehen leiden. Die Torheit dieses Volks wird gebeugt. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  

ES IST UNENTBEHRLICH, PERSÖNLICHE BEWUSSTHEIT ZU 
ERLANGEN, UM ZU EINEM SPIEGEL MEINES WIRKENS UND 

HANDELNS ZU WERDEN. 
  
Der Böse plant seine Strategie gegen Meine Kinder. Trennt euch nicht 
von dem, dessen Teil ihr seid: Die Ewige Rettung. 
  
Seid nicht wie die Pharisäer (Vgl. Mt. 23:3), seid Meine Kinder „in Geist 
und Wahrheit“ (Joh. 4:23). Wachst, bleibt nicht stehen, wachst weiter 
geduldig, indem ihr nach Meinem Willen wirkt und handelt. Werdet 
nicht zu Opfern derer, die euch kritisieren. Seid geduldig, seid Liebe für 
diejenigen, die fern von Mir sind. 
  
Ich leide für diejenigen, die Meinen Rufen gleichgültig 
gegenüberstehen oder Mich nicht ernst nehmen. Sie werden es 
bedauern, Mein Wort missachtet zu haben. Sie werden es bedauern, 
Mein Wort nicht wissbegierig in sich aufgenommen zu haben. Ich habe 
ihnen durch Meinen Friedensengel die Voraussetzungen und mehr 
gegeben und Mein Volk bleibt weiterhin gleichgültig, indem es 
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Vorhersagen macht, die ihm nicht weiterhelfen. Sie springen von einem 
Ort zum anderen und geraten weiter in Verwirrung, hören nicht auf 
Meine Stimme, wollen mehr wissen und wissen letztlich nichts von 
dem, was Ich ihnen verkünde. 
Ich bin geduldig und gerecht zugleich. 
  
Mein Friedensengel schaut auf euch. Eifrig sucht er nach Harmonie, 
Aufrichtigkeit, Glaube, Vertrauen, Frieden in euch und in euren 
Häusern. 
  

BEGREIFT, DASS IHR MEINE APOSTEL DER LETZTEN ZEITEN 
SEID UND ALS SOLCHE SO LEBEN SOLLT, WIE ICH ES EUCH 
GELEHRT HABE, DAMIT MEIN FRIEDENSENGEL EUCH NICHT 

GLEICHGÜLTIG SEIN WIRD. 
  
Mein Geliebtes Volk, schau in die Höhe. Grosse Phänomene werden sich 
am Himmelsgewölbe ereignen, die von der Mehrheit unerkannt 
bleiben. VERGESST NICHT, EUCH BEREIT ZU MACHEN, UM 
MEINER GEBURT ZU GEDENKEN UND IHR SOLLT DIES IN 
FRIEDEN UND LIEBE TUN, DIE DER REST DER WELT MIR NICHT 
DARBRINGT. 
  
Ich als Herr und Erlöser rufe euch auf, den inneren Frieden und die 
Liebe zu wahren, um zu Magneten zu werden, die Meine Liebe zu euch 
führen. 
  

ICH BLEIBE BEI EUCH, DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT 
UND UNSERER DREIFALTIGKEIT TREU BLEIBT, EUCH NICHT 

DAFÜR SCHÄMT, DASS IHR MEINE KINDER ODER DIE KINDER 
MEINER HEILIGEN MUTTER SEID. 

 
MEINE LIEBE DURCHKÄMMT DIE ERDE AUF DER SUCHE NACH 

SEELEN, IN DIE ICH MEINE LIEBE LEGEN KANN. 
 

MIT MEINEM SEGEN NÄHRE ICH EUCH, DAMIT IHR EUCH VOM 
BÖSEN ENTFERNT. 

  
Ich liebe euch. Ihr seid Mein Volk, der Apfel Meiner Augen (Vgl. 5 Mose 
32:10). 
  

Euer Jesus. 



435	
	

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
Lasst uns nicht stehenbleiben. Lasst uns weiter Gutes tun. 
  
Wie uns unser Geliebter Herr mitteilte, ist dieser Moment entscheidend 
und wir müssen das Gute wählen, damit unser Herr und unsere Mutter 
uns begleiten und uns weiter führen. 
  
Wir wissen, dass wir alle Kinder Gottes sind, doch auf dieser Reise legt 
der Böse uns Stolpersteine in den Weg und die Weisheit besteht nicht 
darin, zu fallen und nicht wieder aufstehen zu können. Die Weisheit 
bringt uns dazu, Christus und unserer Mutter weiter ohne Unterlass 
treu ergeben zu sein. 
  
Das Gute zieht das Gute an. Lasst uns Geschöpfe des Guten sein und 
bereit sein, in Harmonie zu leben, auch mit denen, die diese Liebe, von 
der Christus in diesem Aufruf spricht, nicht haben. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns nicht schwach werden, denn der 
letzte Sieg nach dem Tiegel wird Christi gehören, und dann werden wir 
auf der „Neuen Erde und im Neuen Himmel“ leben (Offb. 21:1). 
  
Amen. 
 
 

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
22. DEZEMBER 2017 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

  
ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM HERZEN… 

UND AUF DIESE ART VEREINT SAGEN WIR GOTT DANK FÜR 
DIE GEDÄCHTNISFEIER DER GEBURT MEINES SOHNES. 
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In Meinem Sohn betrachte Ich euch und als Mutter der Menschheit 
überfliesst Mein Herz vor Freude für euch.  
  
GELIEBTE KINDER. MEIN SOHN ERBITTET VON EUCH EINHEIT, 
VERSÖHNUNG UND VERSTÄNDNIS. Dies fehlt in diesem Moment in 
den Wohnungen, in denen jedes Familienmitglied das aussucht, was 
seinen persönlichen Interessen am besten passt und nicht den 
Interessen derer rund um ihn herum.   
  
Mein Sohn sagt euch: " Wer ist meine Mutter und wer sind meine 
Brüder?" (Mt 12,48).  
  
Nähert euch nicht nur jenen, mit denen ihr gut auskommt und täuscht 
eine Annäherung nicht nur gerade für dieses Datum vor; liebt nicht nur 
jene, die ihr auf eurer Seite wünscht. SEID EUCH BEWUSST, DASS 
MEIN SOHN KAM, UM EUCH ZU VEREINEN UND DASS DIESES 
DATUM DAZU DIENT DASS EINE AUFRICHTIGE BRÜDERLICHE 
VERSÖHNUNG ZUSTANDE KOMMT, DIE FÜR DEN REST DES 
LEBENS ANDAUERT.  
  
VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN IN EINEM STALL GEBOREN 
WURDE, IN DEM ES KEINEN LUXUS GAB, sondern die Wärme des 
Strohs, in das wir Ihn hinlegten. Mein Sohn erfreute sich an der 
aufrichtigen Liebe der Demütigen, die sich Ihm näherten und Ihn 
anbeteten. Dem Demütigen im Geiste ist die Erkenntnis und das 
Verständnis zu seinen Brüdern am meisten zugänglich und auch die 
Weisheit, mit seinem Bruder umzugehen sowie die Hingabe an seinen 
Nächsten aus Liebe zu Gott.   
  
Geliebte Kinder. Der Stall, in dem Mein Sohn zur Welt kam, zeigt euch, 
dass ihr nicht mit eitlem Schein leben sollt und auch nicht im "Status" 
oder im Wunsch einer wirtschaftlichen Relevanz oder menschlicher 
Ehren. Inmitten der Überheblichkeit und des Egoismus erreicht der 
Mensch diese bescheidene Krippe nicht, denn um sie zu erreichen, 
muss man den Weg verlassen, der den Menschen davon abhält, den 
grössten Schatz zu erkennen, den diese Krippe birgt: DIE GÖTTLICHE 
LIEBE.  
  
DER HEILIGE JOSEF UND ICH NAHMEN UNSEREN SOHN UND 
LEGTEN IHN INMITTEN DER HIMMLISCHEN CHÖRE IN DIE 
KRIPPE. (Cfr. Lc. 2,7). Wisst ihr, was die Krippe bedeutet? Der innere  
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Kreuzgang (das innere Kloster), in dem sich der Mensch klein macht, 
damit Mein Sohn Seine Macht, Seine Herrlichkeit, Seine Majestät und 
Seine Allmacht zeigt. Die Krippe ist der Ort, an dem der Mensch seine 
Kleinheit und die Notwendigkeit der Einheit mit Meinem Sohn und mit 
dem Bruder anerkennt. 
  
DIE GÖTTLICHE LIEBE EMPFÄNGT WÄRME VOM STROH. Wisst 
ihr, was das Stroh des Stalles bedeutet, das Meinen Sohn schützt? 
Jeder Strohhalm stellt einen jeden von euch dar, die inmitten der 
Mühen, Versuchungen, Verleumdungen und der Stürme den Weg auf 
den Spuren Meines Sohnes fortsetzen.  Es sind dies die Apostel der 
Letzten Zeiten. 
  
DAS LICHT FEHLTE NICHT IM STALL. STRAHLEN VON STARKEM 
LICHT ERSCHIENEN AUS DEM HERZEN DES EWIGEN VATERS 
UND IN SEINER GEMEINSCHAFT NÄHERTEN SICH DIE 
HIMMLISCHEN CHÖRE DEN DEMUTSVOLLEN HIRTEN, DIE IHRE 
HERDEN HÜTETEN.  Wie viele Meiner Kinder sehen das Licht, das sich 
vor ihnen befindet wegen mangelnder Demut nicht!  
  

SO WURDE EUCH DIESES LICHT ANVERTRAUT, DAMIT ES IN 
DIESEM MOMENT DIE ERDE ERLEUCHTE DURCH DIE GUTEN 

TATEN UND WERKE IM GÖTTLICHEN WILLEN. 
 

ES SIND NUR WENIGE, ABER MEINE KINDER BEWIRKEN, DASS 
GOTT VATER AUF DIE ERDE BLICKT UND SICH DIESE NICHT IN 

TOTALER DUNKELHEIT BEFINDET. 
  

Mitten in der totalen Anbetung nähern sich die Könige, die einem Stern 
folgend den neu geborenen König angetroffen haben, und sie werfen 
sich vor Ihm nieder, beten Ihn an und opfern Ihm God, Weihrauch und 
Myhrre (Cfr. Mt. 2,11) und anerkennen Ihn als Retter der Menschheit.  
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. Die so erhabene Geburt 
spricht gleichermassen von der Hingabe zur Rettung des Menschen. 
  

DIESE KINDLEIN DER KRIPPE GIBT SICH DEM VATER AUS 
LIEBE ZUM MENSCHEN HIN. ER OPFERT SICH AUF DEM KREUZ 

VON KALVARIA FÜR EIN JEDES VON EUCH, IHR LIEBT IHN 
ODER IHR LIEBT IHN NICHT... MEIN SOHN LIEBT EUCH UND 

GAB SICH FÜR EUCH ALLE HIN. (Cfr. Gal. 2,19). 
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Kinder, Mein Sohn wünscht in euch zu bleiben, Er wünscht die Wahrheit 
in einem jeden von euch, auf dass Seine Göttliche Liebe in euch 
herrsche, so dass ihr Nachahmer Seiner Liebe, Seines Handelns und 
Seiner Wahrheit seid. 
  
Als Mutter rufe Ich euch zur Einheit auf in diesem Moment, in dem die 
Menschheit die Grenze zum Ungebührlichen überschritten hat und 
dadurch Meinen Sohn zutiefst beleidigt; sie hat die Gebote und 
Sakramente usurpiert (widerrechtlich an sich gerissen), um keine 
Schuldgefühle zu erleiden.   
  
Die Schöpfung speit die Fehler dieser Generation aus; der grösste 
Fehler ist der Mangel Göttlicher Liebe, der Mangel der Liebe zum 
Menschen. Daraus entstehen alle Fehler und deshalb sind die 
Menschen angesichts der ständigen Desinformation, die sie verwirren, 
auf Abwege geraten. 
  
Die Erde erbebt angesichts des Ungehorsams der Menschen und in 
diesem Erbeben leidet der Mensch und wird weitere Katastrophen 
erleiden. Sie haben nicht begriffen, dass sich der Mensch durch seinen 
Ungehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen selber bestraft und Gott 
diese Strafe durch ihre Ablehnung zulässt. 
  
Meine Kinder. Der Mond wird für einige Momente eine andere Farbe als 
die normale annehmen und auch das Himmelsgewölbe. Seid im Gebet 
des Herzens bereit und vor allem mit dem ständigen Wirken und 
Handeln im Göttlichen Willen.  
  
Betet, Meine Kinder, betet für die Unschuldigen, die durch die Hände 
von grausamen Menschen leiden; betet, dass die Engel Gottes diesen 

unschuldigen Geschöpfen zu Hilfe eilen.  
  

Betet, Meine Kinder, betet, die Gewalt bemächtigt sich der 
Menschheit, die Unruhen führen zu Kämpfen und diese zu 

Aufständen.  
Argentinien, du wirst wegen deiner Fehler leiden!  

Kolumbien, du hast dich Meinen Aufrufen gegenüber verschlossen!  
Chile, du lehnst dich gegen Meinen Sohn auf! 

 Ihr werdet erneut durch die Erde und die Natur erschüttert werden.  
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Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten und für 
Frankreich: Sie werden Beute des Terrorismus und der Natur. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Vulkane unter dem 
Meeresspiegel aktivieren sich.  
  
Masst euch nicht an, euch von Meinem Sohn zu trennen; ruft den 
Heiligen Geist an und vergesst nicht eure Schutzengel, die Gefährten 
eures Weges. 
  
ERWARTET UNSEREN ENGEL DES FRIEDENS, ERWARTET IHN 
MIT LIEBE UND BEREITET IHM KEINEN SCHMERZ DURCH DIE 

ABLEHNUNG EINES LEBENS IN FRIEDEN UND IN DER 
WAHRHEIT.  

  
ICH STEHE VOR EUCH, UM EUCH AUF “DEN WEG DER 

WAHRHEIT UND DES LEBENS” ZU FÜHREN.  
(Joh 14,6). 

  
Ich liebe euch mit Ewiger Liebe.  
  

Mutter María 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
In Vereinigung mit den Hirten beten wir Unseren Retter in ewiger 
Anbetung an. Und zusammen mit ihnen sagen wir von Herzen: HERR, 
ICH GLAUBE AN DICH, STÄRKE MEINEN GLAUBEN. (Cfr Mc 9,23b). 
  
Amen. 
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UNSERE HEILIGSTE MUTTER HAT UNS DURCH LUZ DE MARIA 
EINE NEUE OFFENBARUNG MITGETEILT, DIE UNS DAS GROSSE 
GEHEIMNIS DER GEBURT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

VERSTEHEN LÄSST 
24. DEZEMBER 2017 

  
  
Meine sehr geliebte Tochter.  
 
Dass Mein Sohn unter derart bescheidenen Umständen geboren wurde, 
war kein Zufall, sondern die Fügung des Ewigen Vaters, damit die 
Menschheit von diesem ersten Moment an verstehen würde, dass man, 
um im geistlichen Leben die Lehren Meines Sohnes zu empfangen und 
sich mit ihnen vertraut zu machen, man sich von allem entledigen 
muss, das einen an einen persönlichen Irrglauben, an das Ego, das im 
Menschen stark bleibt, und an die menschliche Torheit fesselt, um sich 
darauf selber demütig zu betrachten und das zu erkennen, was ist und 
wie es ist, und danach, was weichen muss und was zu ergreifen ist, um 
sich mit Meinem Sohn zu vereinen. 
  
Ich fordere euch auf, dass jeder Tag wie dieser sei, ein Tag an dem der 
Mensch Gottes erkennt, dass die Liebe im Leben vorherrschen muss 
und er daran denken soll, dass wir ohne Liebe nichts sind. (1 Kor. 13). 
  
Wir waren nicht alleine unterwegs, sondern in Gesellschaft unserer 
Beschützer, die Gott Vater schickte, um uns auf unserem Weg zu 
begleiten, und vor dem Eintreten in diesen Stall waren die Engel schon 
fröhlich dort und erwarteten unser Kommen. DER STALL, DIESER 
BESCHEIDENE ORT, WAR DER GROSSE PALAST, IN DEM DER 
SOHN GOTTES GEBOREN WERDEN SOLLTE. 
  
Die Engel von Gott Vater machten sich unseren Blicken sichtbar und 
Josef, voller Bewunderung angesichts solcher Grösse, verstand, dass 
wir uns mehr noch als in einem Palast am schönsten Ort befanden, der 
auf Erden existieren konnte. Wir beeilten uns, den Ort zu reinigen und 
die Engel Gottes halfen Meinem Bräutigam Josef und so wurde er mit 
makelloser Sauberkeit bereit gemacht für die Geburt Meines Sohnes, 
die Mir ehemals angekündigt worden war. Die Engel verbreiteten 
himmlische Wohlgerüche in diesem so grossen Palast. Die 
bevorstehende Geburt wurde Mir angekündigt und in Meinen Schoss 
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vertieft, aus dem die Göttliche Liebe zur Menschheit gelangen würde, 
drang Ich in dieses unergründliche Geheimnis ein. 
 
Die Kälte der Nacht liess Meinen Bräutigam Josef eiligst ein Feuer 
entzünden und Ich bat ihn, sich auszuruhen; Josef fiel in einen Traum, 
der in Wirklichkeit eine Ekstase war, in der er schaute, was mit der 
Göttlichen Geburt geschah.   
  
Ich wurde über die Schöpfung erhoben und war erfüllt von grössten 
Wundern, die Mein Herz, Meinen Verstand, Mein Denken, Meine 
Vernunft, Meine Seele und Meinen Geist erfüllten, um "Heilige 
Geheimnisse" zu empfangen, die Mir vorher nicht  offenbart worden 
waren. Ich fiel in eine tiefe Göttliche Ekstase, die Mich das Antlitz 
Gottes schauen liess und Mich mit Göttlicher Wissenschaft, 
Besonnenheit, Göttlicher Hoffnung, Liebe und Göttlicher Erkenntnis  
erfüllten… 
  
Niedergeworfen vor dem Ewigen Vater erhielt Ich Seinen grossen 
Segen und die Allerhöchste Majestät nahm Meine Hände und Ich erhielt 
die ganze Unterweisung für die Erziehung Jenes, der der Retter der 
Menschheit werden sollte. Mein Antlitz strahlte das Göttliche Licht aus, 
das der Vater in Mir reflektierte; es war Mir bewusst, was geschah, Ich 
war im Vollbesitz Meiner Sinne und sah Mich angesichts solch 
unergründlicher Gegenwart verwandelt. 
  
Augenblicklich vernahm Ich in Meinem Schoss wie Mein Kleines sich 
mit Kraft bewegte, schon bereit, geboren zu werden und durch den 
Heiligen Geist erfasst, sah Ich, dass der sich zum Menschen gemachte 
Gott ohne Mir Schmerz zu verursachen aus Seiner Klause befreite. Die 
Liebe Meines Schosses vereinigte sich mit dem Göttlichen Geist und in 
einer totalen Hingabe, die sich dem Göttlichen Willen in keiner Weise 
widersetzte und in absoluter Bereitschaft und wie ein durch das Licht 
eingenommenes  Glas, wurde der "Eingeborene des Vaters" durch das 
Werk und die Gnade des Heiligen Geistes geboren, wobei Meine 
Jungfräulichkeit bewahrt blieb; alles war ein Wunder der Liebe.   
  
Ich sah den hl. Michael und den hl. Raffael, und sie beteten Meinen 
Kleinen an, der, verklärt, schöner und glänzender als die Sonne war. 
Seine vollkommen reine Haut strahlte solche Reinheit aus, dass das 
Licht von Seinem Göttlichen Leib von diesem Ort ausstrahlte. Mir wurde 
Mein Kleiner durch die Hände des hl. Michael und des hl. Gabriel 
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übergeben und in diesem Augenblick erfolgte zwischen uns beiden ein 
Göttliches Gespräch:  MEIN SOHN UND ICH VERSCHMELZTEN: ER 
ALS WAHRHAFTIGE LIEBE UND ICH ALS SEINE MUTTER 
SPRACHEN ZU IHNEN: MEIN GELIEBTER IST MEIN UND ICH BIN 
SEIN… (Cant. 2,16). 
  

WIR TRATEN IN EIN INTIMES GESPRÄCH EIN UND MIT ALL 
MEINER MÜTTERLICHEN ZÄRTLICHKEIT UND DEM 

BETRACHTEN DIESER GESEGNETNEN AUGEN, LIEBTE ICH IHN 
IM GÖTTLICHEN WILLEN VON DER KRIPPE BIS ZUM KREUZ. 

  
Aus diesem Zustand zurück …rief Ich Josef und er vergoss beim 
Betrachten des Kleinen Tränen. Er, den er so sehr erwartet hatte, war 
da; Ich legte Ihn in seine Arme und er liebte Ihn in einer totalen 
Ehrerbietung mit ewiger Liebe.   
  

ES KAMEN DIE DEMÜTIGEN, UM MEINEN SOHN ANZUBETEN, 
DENN DEN DEMÜTIGEN GEHÖRT DAS REICH. 

  
Mutter María 

 
UNSER HERR JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
30. DEZEMBER 2017 

  
Mein Geliebtes Volk, 
  

„ICH BIN DER ICH BIN“ (2 Mo 3:14) 
  

ICH VERKÜNDE MEIN IN DER HEILIGEN SCHRIFT 
VERMACHTES WORT, DAMIT DIESE GENERATION DIE 

BEWUSSTHEIT DES WEGES ERLANGT, AUF DEM SIE GEHT, UND 
ZUR UMKEHR BEREIT IST. 

  
Meine Liebe hört nicht auf, euch zu rufen, das Herz Meiner Kinder zu 
berühren, damit sie sich vom Bösen entfernen und das menschliche 
Selbst überwinden, das sie durch unangemessende Bindungen gefügig 
macht und dazu bringt, die böse Taten und Werke fortzusetzen.  
  
Es schmerzt Mich, euch so individualistisch mit solch deutlichen 
Unterschieden, selbst innerhalb der eigenen Familie, zu sehen. 
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Ich leide, wenn durch Machtmissbrauch in der Gesellschaft, im 
Bildungswesen, in der Religion, seitens der Regierungen Unrecht gegen 
die Schwächsten und die Demütigen, begangen wird. 
  
Mein Volk, 
 
TRAURIG SEHE ICH, WIE DER MENSCH SEINER MENSCHHEIT 
DIE KRAFT RAUBT. Er hat in massloser und bisweilen vorsätzlicher 
Weise Fehler verübt. Der Mensch, der Unserer Dreifaltigkeit dienen soll, 
dient in diesem Moment dem Bösen und böse Taten breiten sich in allen 
sozialen Schichten gleichermassen aus. 
  
DIE MORAL WURDE VON DEN MODERNISMEN ÜBERWUNDEN. 
Die Gesellschaft folgt der Mode, wodurch sie schwere Fehler als neue 
Moralvorstellungen akzeptiert. Viele Meiner Kinder tragen diese Fehler 
mit und urteilen dadurch über ihre Nächsten, wodurch sie es zulassen, 
dass Egoismus, Neid und das Gefühl von Macht durch ihre Venen 
fliessen und an die Stelle der Richter treten und sie zur Verleugnung 
all dessen anstiften, was Mein ist. 
  
Mein Volk, vergiss nicht, dass als du dich von Mir entfernt und dich 
geweigert hast, Mich als Gott anzuerkennen und du dich Mir überlegen 
gefühlt und Mich eingeschränkt hast, du dich geirrt und voller 
Verwirrung gegen deinen Nächsten gewandt hast. Ihr habt das Leid auf 
euch gezogen, was dazu geführt hat, dass sich alles Geschaffene gegen 
den Menschen auflehnt, der entgegen dem Willen Gottes wirkt und 
handelt. 
  
Mein Volk, Ich habe dich durch diese „Göttliche Lektion“ geführt, um 
dir zu verkünden, was du nicht akzeptieren wolltest: Mein Wort. ICH 
OFFENBARE MICH MEINEM VOLK TROTZ DES ANHALTENDEN 
UNGEHORSAMS GEGENÜBER MEINEM WORT, UM ES ZUR 
UMKEHR ZU BEWEGEN. MEINE MUTTER RUFT EUCH IMMERZU 
AUF, DA SIE NICHT MÖCHTE, DASS WEITERE SEELEN VERLOREN 
GEHEN. 
  
Ich rufe euch auf, euch als Sünder zu erkennen und ihr verweigert euch 
voll Hochmut... 
Ich rufe euch auf, im Zustand der Gnade zu bleiben und für diese 
Generation ist dies ein Anlass zum Spott...  
Ich rufe euch auf, die Sakramente zu erfüllen und ihr weigert euch... 
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Ich verkünde euch die Gebote und ihr wisst nicht, wovon Ich spreche. 
Die Seligkeiten werden von dieser Generation, die vom Egoismus 
beherrscht wird, ignoriert. 
  
In diesem Moment denkt die „technologische Kindheit“, dass sie Tod 
bringen und Leben schenken kann. 
 
Kinder, ihr lebt als Träger extremen Zorns zusammen, den ihr immerzu 
aus den Kommunikationsmedien empfangt, sowie einer trügerischen 
Unterhaltung, die euch zur Verfügung steht. Die Sinne sind ständige 
Rezeptoren der Aggression und das menschliche Geschöpf richtet 
diesen Zorn gegen seine Nächsten.  Dies ist nicht das, was Ich von 
euch möchte. Ich möchte nicht, dass ihr Mir, Meine Kinder, auf diese 
Weise gerecht werdet. 
 

ICH RUFE EUCH AUF, MICH ZU LIEBEN UND EUCH MIR ZU 
NÄHERN... 

 MEINE KINDER MÜSSEN MICH ANBETEN „IN GEIST UND 
WAHRHEIT“ (Joh 4:24). 

  
Die Ungläubigkeit verbreitet sich wie der Wind. Ihr behandelt Mich im 
Heiligsten Sakrament der Eucharistie mit grosser Respektlosigkeit, in 
der Ich real und wahrhaftig gegenwärtig bin, durch Meinen Leib und 
Mein Blut, und ihr könnt dies nicht verleugnen; wer es tut, 
exkommuniziert sich. 
  
MEIN VOLK, WEISHEIT IST ERFORDERLICH. Der Teufel greift Mein 
Volk mit der Lüge an, wodurch er euch auf falsche Wege führt und euch 
dort mittels Versuchungen und scheinbar guter Täuschungen an sich 
bindet, die er als Schild benutzt, damit ihr nicht klar sehen könnt, damit 
ihr das Gefühl bekommt, dass der Weg, dem ihr folgt, der ist, auf den 
ihr von ihm gerufen werdet, wodurch der Verstand befallen wird und 
die Intelligenz sich seiner Taten bemächtigt, um euch von Mir 
abzubringen. 
 
Mein Volk vertraut auf sich selbst, wobei es vergisst, dass der Böse es 
auf scheinbar gute Ideen bringt und sich diese Ideen im Lichte der 
Unterscheidung  als weder gut noch gerecht herausstellen. Meine 
Kinder unterscheiden nicht, wodurch sie es dem Bösen gestatten, 
widerstandslos in die Irre geführt zu werden.  
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Der Mensch verweigert sich dem, was ihn zum Verzicht aufruft, was 
ihn dazu aufruft, Liebe, Demut, Gehorsam, Toleranz, Verstand, 
Herzlichkeit, Charakterfestigkeit, Frieden zu sein... 
 
WENN IHR EUCH VON MIR ENTFERNT, SCHAFFT IHR ES NICHT, 
AUF DEN RECHTEN WEGE ZU GELANGEN. Ich rufe euch auf, im 
Guten zu leben, Gefühle des Hochmuts abzulegen, den ungestümen 
Charakter und die Gedanken abzulegen, welche das „Ego“ erheben. 
  

MEIN VOLK, ICH MÖCHTE KEINE FANATIKER. ICH MÖCHTE 
SEELEN, DIE MICH EHREN, MICH ANBETEN; SEELEN, DIE DEN 
WILLEN GOTTES LEBEN; SEELEN, DIE SICH MIR BESTÄNDIG 
HINGEBEN, DIE IHREM NÄCHSTEN DIENEN, DIE MEIN WORT 

VERKÜNDEN: SEELEN MIT MISSIONARISCHEM GEIST. 
 
MEIN VOLK, ACHTET UND LIEBT MEINE MUTTER, DIE IN DIESEM 
MOMENT VON MANCHEN MENSCHEN, DIE VON IHREM WEGE 
ABGEKOMMEN SIND, GEDEMÜTIGT WIRD. Meine Mutter leistet 
Fürsprache für Mein Volk und Mein Volk soll Sie lieben und ehren wie 
Sie es verdient. 
 

Betet, Meine Kinder, betet, damit ihr als Kinder desselben Vaters 
einander achtet, liebt und brüderlich miteinander umgeht. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn das Leid 

dieses Landes setzt sich weiter fort. Experimente haben das Klima 
und die Kruste seines Erdreichs verändert. Der Terrorismus kommt 

und verursacht Leid. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Europa. Das Werk des Terrorismus 
bringt Leid mit sich. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Italien, denn es wird erschüttert. 

Schlafende Vulkane erwachen voller Kraft. 
 

Betet, Kinder, Chile und Ecuador leiden. 
 

MEIN VOLK, ICH MUSS DICH WARNEN, BETE MIT DEM 
HERZEN,  

BETE WIE IN NINIVE (Vgl. Jona 3:5)  UND LEBE IN 
BRÜDERLICHKEIT. 
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Ihr habt das Fasten, die Güte, die Wohltätigkeit, doch vor allem die 
Wahrheit vergessen. 
 
Die konforme Menschheit schreitet voran und ist verstärkt dem 
zugewandt, was sie erschaffen hat. Inmitten all dieses Zorns werden 
die Friedensverträge vergessen. Die Herrscher der Nationen gehen 
vom Wort zur Tat über. So handelt der Mensch. 
 
ICH LADE EUCH EIN, MIT DEM HERZEN ZU BETEN, EUCH NICHT 
VON MIR ZU TRENNEN UND ZUM HIMMELSZELT ZU SCHAUEN. 
IHR WERDET WISSEN, DASS ICH DER MENSCHHEIT NAHE BIN. 
DIE ZEICHEN LASSEN NICHT AUF SICH WARTEN. Wartet nicht auf 
die Ereignisse, um euch zu bekehren. Weder der Tag noch die Stunde 
sind euch bekannt. Sucht Mich unmittelbar. Seid besonnen gegenüber 
den Neuheiten. Handelt und wirkt mit Bedachtsamkeit, auf dass alles 
Meinem Willen entspreche.   
 
Ihr seid Meine Kinder und Ich liebe euch. Ich trenne Mich nicht von 
euch. Kommt zu Mir.   
 
Mein Volk, seid würdevolle Kinder Meiner Mutter. 
 
Mein Segen, Meine Liebe, Mein Schutz seien mit jedem von euch. Ich 
segne jedes Meiner Kinder. 
 

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern, 
  
als ich die UNSER HERR JESUS CHRISTUS vernahm, gewährte Er Mir 
einen Einblick in Sein Herz und ich sah, wie es aus Liebe zu den Seelen 
brennt. ER TEILTE MIR MIT, DASS SEINE LIEBE NIEMALS ERLISCHT 
UND DASS ER MÖCHTE, DASS DIE MENSCHHEIT DAS BEWUSSTHEIT 
DESSEN ERLANGT, WAS ZUR UMKEHR ERFORDERLICH IST. 
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Er wiederholte, dass das Böse sein Ziel verfolgt, welches darin besteht, 
dass der Mensch die Ewige Rettung  verliert. 
 
Unser Herr Jesus Christus sagte mir:  
 

„Meine Geliebte, die Hölle existiert, der Himmel existiert, das 
Fegefeuer existiert. Jedes menschliche Geschöpf muss für die 
Umkehr kämpfen, muss nach dem Willen Gottes leben und 
ein wahrhaftiger Verehrer in Geist und Wahrheit sein. (Vgl. 
(Joh 4:24). 
 
Meine göttliche Barmherzigkeit ist grenzenloser als die 
Menschheit es sich vorzustellen vermag oder vorzustellen 
versucht. Meine Barmherzigkeit ist unergründlich, doch der 
Mensch muss sich anstrengen, selbständig kämpfen, um dem 
Willen Gottes und allem, was mit Ihm verbunden ist, zu 
entsprechen.“ 

 
Er zeigte mir einen leeren Raum und erklärte mir: 
 

„Manche lesen diese Verkündigung in der Hoffnung neue 
Prognosen hinsichtlich zukünftiger Ereignisse zu gewinnen. 
Wie falsch doch diejenigen liegen, die die Offenbarung mit 
der Zeichendeutung verwechseln! Ich verkünde dem 
Menschen die Ereignisse, damit er sich vorbereitet, damit er 
umkehrt. DIE SEELEN SIND SO WICHTIG, DASS ICH MEIN 
LEBEN FÜR JEDE VON IHNEN GAB. 
 
Die Menschheit reagiert nicht auf Meine Bitten. Mit tauben 
Ohren und grosser Gleichgültigkeit begegnen sie Meiner 
Mutter. Aus Ungehorsam verirrt sich der Mensch und trotz 
allem verkündige Ich Mein Wort weiter, aber trotz allem wird 
Meine Liebe zum menschlichen Geschöpf abgelehnt und man 
wünscht, dass, ihm Meine Liebe nicht zukomme und  dass 
Mein glühendes Verlangen für die Seelen erlösche und Mein 
Schweigen unmittelbar eintrete. 
 
Wenn sie Meiner Gegenwart gegenübertreten, werden sie 
Meine Liebe und den Grund für die Darlegung Meines Wortes 
begreifen.“ 
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Nachdem Er diesen Satz beendet hatte, verschwand Unser Herr 
segnend. Ich sah, wie Er die Menschheit segnete und betrachtete. Dies 
ist der Segen, den unser Herr gab: Für jeden von uns. 
 
Amen. 
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JAHR 2017 
 
Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 
das Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


